
Storie di RSO/JBO 

Jindřich Bayer



Prima edizione.compilatonel 2009-2022di Jindrich Bayer.

Copyright © Jindřich Bayer, marzo 2022

Tutti i diritti riservati.

Jindřich Bayer ha affermato il suo diritto ad essere identificato come l'autore in conformità con il
Copyright,  Designs  and  Patents  Act  1988.Tutti  i  diritti  riservati.Nessuna  parte  di  questa
pubblicazione  può  essere  riprodotta,  archiviata  o  introdotta  in  un  sistema  di  recupero,  o
trasmessa  in  qualsiasi  forma  o  con  qualsiasi  mezzo  (elettronico,  meccanico,  fotocopie,
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Vorrei dedicare ciò che ho contribuito a questo libro alla memoria di mia madre e di mio padre, che
probabilmente sarebbero ancora con noi oggi se sapessi allora quello che so ora.Spero solo che
queste  informazioni  impediscano  ad  altre  famiglie  di  affrontare  ciò  che  la  nostra  ha  dovuto
sopportare.

Lo scopo di questa raccolta è presentare lo status quo attuale delle conoscenze sull'uso degli
oli/estratti  di  cannabis  in  medicina.Tutte  le  informazioni  sono  presentate  persolo  a  scopo
didattico,  e  questo  ènon  presentato  con  l'intenzione  di  promuovere  l'uso  di  droghe
pericolose  di  alcun  tipo,  anzi.Non  ci  assumiamo  alcuna  responsabilità  per  qualsiasi  uso
improprio delle informazioni incluse in questo libro.

Jindrich Bayer, marzo 2022
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Motto
“Non puoi gestire un'economia razionalmente senza cannabis/canapa, questa è una missione
impossibile.Lo stesso vale per la medicina: non puoi fare la medicina bene e razionalmente
senza cannabis, semplicemente non puoi fare il lavoro nel modo migliore in cui potrebbe essere
fatto.Non perché lo dico, ma perché è così”. JB

Perché si chiama RSO?
“Jack Herer iniziò a chiamarlo Rick Simpson Oil o RSO.Rick non voleva che prendesse il suo
nome in quel modo e mi ci è voluto del tempo per convincerlo che in realtà era una buona
idea.Il  trucco è  che ci  sono molti  oli  di  canapa/cannabis  là  fuori  e  ci  sono  molti  modi  per
produrre un olio o un estratto e molti pazienti sono stati indotti con l'inganno ad acquistare oli o
estratti di qualità inferiore.

RSO  viene  prodotto  utilizzando  un  metodo  specifico,  da  materiali  specifici  e  in  un  modo
specifico, quindi dovrebbe essere chiamato per quello che è: RSO.RSO non è BHO (olio di
miele di butano), RSO è decarbossilato ed è molto potente e sedativo.Il miglior RSO è 95-98%
THC, 1-2% CBD ed è estremamente potente  e sedativo.La maggior  parte degli  altri  tipi  di
estrazioni semplicemente non producono un olio così potente dal punto di vista medicinale e
spesso  non  sono  nemmeno  stati  decarbossilati  correttamente.Di  solito  elaboriamo  grandi
quantità di cannabis e il metodo di Rick è molto efficiente e snello per la lavorazione di grandi
quantità.Puoi lavorare mezzo chilo di cannabis e produrre l'olio in brevissimo tempo, utilizzando
attrezzature facili da trovare nella maggior parte del mondo.Il punto è preparare la medicina il
più rapidamente possibile in modo che il paziente non debba aspettare.JB”

“Rick non ha iniziato a chiamarlo RSO, altri sì.È un buon termine, poiché porta le persone alle
informazioni di Rick su metodi e materiali.Rick è giustamente preoccupato per le persone che
chiamano petrolio che non viene prodotto seguendo i suoi metodi e raccomandano materiale di
partenza per produrre Phoenix Tears o RSO.Sa cosa ha funzionato nella sua vasta esperienza
nel trattamento dei pazienti e vuole assicurarsi che le persone molto malate ricevano ciò che lui
sa che funziona, e non qualcosa che "potrebbe essere altrettanto buono" con lo stesso nome...”
Matthew

“Sarò per sempre grato per aver trovato Rick Simpson e JB... hanno cambiato la mia vitaLaurie”

“Senza Rick e il suo video non avrei saputo che cura il cancro... anche se sono un utente e
coltivatore da circa 27 anni non sapevo che avesse queste qualità in esso... ora ringrazio Rick
Simpson.  ..  e senza la sua audacia e franchezza vivremmo tutti  all'oscuro di  questo ...  per
questo motivo penso che RSO sia un buon nome per il petrolio ... ma RSO deve essere fatto
secondo le istruzioni di RS ... non qualche altrol'idea della persona di ciò che è meglio ... se non
è rotto, non aggiustarlo. " Peter

“Quando  lavoravo  nel  dispensario  lavoravamo  grandi  quantità  di  cannabis...  Parliamo  di
centinaia di sterline... per estrazione!È incredibile quanta co2 o butano di tipo n passi.Mi sono
reso conto e ho prima trasformato tutto in bubble hash, quindi l'ho estratto.Tuttavia, il BHO è
effettivamente  INFERIORE  in  THC rispetto  all'RSOSe  lo  stai  fumando,  lo  vuoi  il  più  puro
possibile per i tuoi polmoni.Se lo stai mangiando, il tuo corpo può affrontare un po' di materia
vegetale  senza  problemi.Il  metodo  della  nafta  funziona  meglio  se  lo  fai  a  casa  per  il
consumo.Non molte persone hanno accesso a un laboratorio o butano di grado medico per
eseguire  un'estrazione  di  BHO  e  uno  spurgo  sotto  vuoto  per  estrarre  eventuali  impurità.Il
metodo di Rick ha funzionato per me e per innumerevoli altre persone, non vedo la necessità di
aggiustare qualcosa che funzioni perfettamente! Lee
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“Non mi interessa come si chiama!!!Per favore, chiamalo come vuoi, ma non buttare via un
uomo come Rick che ha salvato migliaia di  vite e ha dato tutta la sua vita per spargere la
voce.Semplicemente non è giusto!!” Donna

“Lo chiamo sempre olio di canapa, perché è quello che è, è nel dizionario, solo un'altra parola
per Cannabis.È un termine vecchio stile, ma nondimeno un termine corretto.Sappiamo tutti di
cosa sta parlando”. Dione

“Le estrazioni di butano non sono decarbossilate.Esce a una temperatura troppo bassa.Uso
ISO 99 e sono stato disperato e ho usato l'ISO del 91 percento.Ha funzionato bene e questo
sono solo io.Ho iniziato a farlo nel 93 con alcol denaturalizzato, ma questo sono solo io perché
sono uno dei tanti.Finché tutto il tuo solvente è cotto, direi che è più sicuro di quello che la
maggior parte delle persone mangerà a pranzo.

Questa medicina mi ha salvato la vita quando ero sul letto di morte.L'olio è stato donato ed è
stato prodotto sia da nafta che da ISO e finché tutto il solvente è cotto, non si può mai dire la
differenza.Grazie a tutti per aver condiviso la conoscenza, non ha prezzo e la scienza è una
serie di  studi  ripetuti  più e più volte.Da quello  che ho capito il  THC sta fondamentalmente
soffocando  le  cellule  tumorali  e  bloccando  la  morte  delle  altre  cellule  tumorali,  ma  non
danneggia le cellule sane fintanto che stai ingerendo olio forte con il THCa riscaldato al punto
da trasformarlo in THC, quindi attivando il THC dal calore.

La mia domanda è come sapere quando è completamente decarbossilato.Bob e Ann a Willow
Creek Springs Ca è il mio video su Youtube e mi mostra dopo che mi è stato detto che avevo 3
settimane di vita.Due anni dopo dico Buona Pasqua ed è mia convinzione che tutti, malati o
meno, dovrebbero prendere questo medicinale anche come prevenzione.Non devi aspettare
per avere il cancro o qualche altra malattia.Amare." Bob

-- Ben spiegato e ben messo, Bob, grazie.Il modo più semplice è mettere l'olio in una tazza di
acciaio inossidabile e metterlo in forno a 130°C per circa un'ora o più.O fino a quando non c'è
assolutamente attività sulla superficie dell'olio.Tantissimi auguri e buona Pasqua a te.JB

"BHO e RSO sono due mondi diversi quando si tratta di guarigione, un buon RSO è quasi
impossibile da trovare nei dispensari, ho cercato molte volte di interessarli - alcuni sono molto
interessati altri no.Crearne uno tuo è abbastanza semplice, ho svapato l'alcol del mio primo lotto
sul cofano del mio camion in una giornata di sole in una tortiera Pyrex.Quel primo piccolo lotto
ha cambiato la mia vita.

Faccio sia RSO che BHO NON FANNO CONFRONTO SE SEI MALATO E VUOI MIGLIORARE
--- DEVI PRENDERE L'OLIO DEL TIPO RICK SIMPSON - RSO è semplice non ha bisogno di
essere  riparato  comunque.Usa  un  buon  materiale  per  le  cime  e  ottieni  una  buona
medicina.Penso che i tempi usati per fare i due siano la ragione principale della differenza.Il
calore attiva le proprietà curative dell'RSO. Michael

“La magia è nella testa globosa del tricoma.In nessun altro luogo il THC esiste sulla pianta.La
pianta produce THC per proteggere le sue parti riproduttive.Più ti avvicini a quelle parti,  alle
gemme,  più  tricomi.Pertanto  le  cime  hanno  la  maggior  parte  delle  medicine  disponibili.È
scienza,  non speculazione.Grazie  ancora  Rick  per  avermi  ispirato  a  produrre  il  miglior  olio
possibile.Bellissimo olio ambrato chiaro. Toni

"È noto come RSO a causa della mia campagna sui social media". JB
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Olio ad alto contenuto di THC o ad alto contenuto di 
CBD?
“Sono un po' confuso.Il mio amico ha un cancro al rene in stadio 4 e un cancro ai polmoni.È
meglio somministrare olio ad alto contenuto di CBD o olio di THC?L'olio di CBD ha solo una
traccia di THC?Gli ho preso un tubo da dieci grammi e contiene il 18% di CBD e meno dell'1%
di THC.Sto andando su questo nel modo sbagliato?" Richard

-- "Sì, non è vero, devi ottenere il vero RSO."Mike

-- Il 95-98% di THC non è il 18% di CBD, vero?Dì a chi te lo ha fornito di smettere di farlo.L'alto
clamore del marketing del CBD ucciderà molti pazienti ignari come sembra, è triste.Perché non
possono  semplicemente  seguire  le  istruzioni  che  funzionano  davvero?L'uso  di  oli  ad  alto
contenuto di CBD è molto limitato, non funzionano così bene anche sulle condizioni della pelle,
davvero non capisco perché tutti  siano così  entusiasti  di  quelle  sciocchezze sul  CBD.Sì,  è
anche una medicina potente, ma i suoi usi sono davvero limitati rispetto al vero RSO.

95-98% THC, 1-2% CBD, estremamente potente, sedativo ed euforico; questo è il tuo miglior
olio ed è quello che funzionerà meglio.Prova prima questo.Quando lo farai, non toccherai né ti
avvicinerai  a  quell'olio  ad  alto  contenuto  di  CBD  e  conoscerai  la  differenza  e  nessuno  ti
deruberà.RSO prima.JB

"Se produciamo l'olio  da  un  ceppo  specifico  contenente  il  20% di  THC,  come è  possibile
ottenerne il 98%?Questo non lo capisco". Ascesa

-- Se è ben filtrato e fatto bollire, otterrai abbastanza facilmente un olio con circa il 95%.Il 98%
richiede un po' più di abilità o una varietà eccezionalmente buona.Non concentrarti troppo sui
numeri, assicurati che l'olio sia potente e sedativo come può essere.Puoi anche rivaporlo per
renderlo più potente.Tutte queste informazioni sono nel protocollo Rick Simpsone-libro.JB

“Avevo un lipoma molto grande sulla  parte superiore  del  braccio che il  mio medico voleva
rimuovere.Dopo  circa  un  mese  di  2  o  3  volte  applicando  l'olio  per  via  topica,  ora  ha  le
dimensioni di un centesimo!Ho anche la scoliosi e la malattia degenerativa del disco e ottengo
un sollievo IMMEDIATO con l'applicazione topica ogni volta che ho dolore!Mi fa semplicemente
impazzire!!” Jill

"Mio marito aveva una piccola lesione cancerosa sulla fronte che è scomparsa completamente
dopo circa un mese dall'applicazione dell'olio". Gina

"Questa pianta è davvero un dono." Chelle

“Mi piace molto questa pagina e le informazioni che posso imparare da essa.Tuttavia, è così
deludente sentire altri  cannabinoidi  oltre al  THC che vengono considerati  secondari.Questa
ragazza, e i suoi genitori, non vedono il CBD come secondario.Le ha dato la vita.Non è stato il
THC a farlo,  è  stato  il  CBD.Smettila  di  cagare  dappertutto  per  favore.Stai  scoraggiando le
persone  dal  provare  ceppi  ad  alto  contenuto  di  CBD  quando  possono  davvero  esserne
aiutati.L'alto THC non è la risposta a tutto ed è per questo che c'è più di  un cannabinoide
all'interno della pianta". Tina Babcock

“JB ha risposto sul cancro ai polmoni non sulla sindrome di Dravet, nessuno sta cagando su
niente.Per quanto riguarda il cancro, i rapporti dei pazienti e gli studi scientifici indicano che il
THC è ciò che uccide il cancro.Ci sono alcuni studi che affermano che il CBD è benefico per
alcuni tipi di cancro, ma pochi rispetto agli studi condotti con il THC.Ora le crisi epilettiche e
alcune altre condizioni ad alto contenuto di CBD sono ciò che stai cercando. Kellin

--  Kellin  e Tina,  gli  oli  che usiamo funzionano anche sui  sequestri.E i  pazienti  otterrebbero
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risultati incomparabilmente migliori se usassero la cosa reale e cercassero di curare la causa e
non solo i sintomi.

Non sto abbassando il CBD, è una medicina davvero potente di per sé e penso che sia ottimo
per masticare gomme per bambini, ecc., Per esempio.Ma se vuoi il vero potere, hai bisogno
dell'RSO più brutalmente potente e molto THC.Basta provarlo sulle  condizioni  della  pelle  e
vedere se un'ustione o una ferita  guariranno più  velocemente  con il  vero RSO o con una
versione di basso grado e alto CBD.L'ho visto con i miei occhi, non ho bisogno di sperimentare
personalmente con oli ad alto contenuto di CBD.Voglio il meglio per me e per i miei pazienti.La
maggior parte degli oli ad alto contenuto di CBD sono di qualità secondaria rispetto ai migliori,
più potenti e sedativi RSO con il 95-98% di THC.

Il tuo problema principale è che hai accettato la teoria del singolo cannabinoide che Big Pharma
sta spingendo in modo che possano trarre profitto dai medicinali a base di cannabis.Non vuoi
davvero medicinea base di singoli cannabinoidi, vuoi l'olio più potente e sedativo per i migliori
risultati.

E puoi coltivare le piante da solo e puoi anche produrre l'olio da solo, non hai davvero bisogno
di acquistarlo da grandi aziende farmaceutiche che cercheranno di mettere un prezzo enorme
sulla resina di cannabis decarbossilata per nessun motivo diverso dalla loro avidità .

Potresti  e molto probabilmente avrai  bisogno di  chili  di  olio  un giorno -  per te o per la  tua
famiglia - quanto vuoi pagare per grammo?Un dollaro è troppo, se le piante fossero coltivate
all'aperto e su larga scala.Quindi niente tasse speciali, niente del genere.La legalizzazione al
100% è l'unica strada da percorrere e deve essere fatta ora, non c'è motivo per far soffrire
centinaia di milioni di pazienti in tutto il mondo.Sentiti libero di discuterne; ma questo è tutto ciò
che puoi fare comunque.I migliori auguri, JB

"Non riesco a immaginare di  consumare così tanta cannabis in un anno,  ma non esiterò a
morire provandoci". Susie

“Per favore, continua a spiegare come hai fatto tu, io per primo sto prendendo appunti e sto
imparando il più possibile da te su cosa è buono per cosa e così via, voglio essere pronto e
preparato con le  giuste conoscenze per me e il  mio...Se non avessi  detto di  aver  bisogno
dell'alto THC, avrei pensato che fosse ok, sono grato per TUTTE LE INFORMAZIONI. Vicky

“Rick  ha  sempre  sostenuto  che  è  un  alto  THC  che  è  fondamentale  per  darti  le  migliori
possibilità, questo è ovviamente quello con cui ha ottenuto i migliori risultati.Ci sono molte cose
per cui il CBD potrebbe essere migliore, di solito è usato sui bambini per la sindrome di Dravet,
l'ADHD e un grave disturbo ossessivo compulsivo perché molte persone hanno ancora paura di
far sballare i bambini.Il THC è ciò che ti fa sballare.Ho trovato alcune persone che usano olio ad
alto contenuto di THC per curare la maggior parte delle persone, ma se il paziente non risponde
come sperato, sono passati a un olio ad alto contenuto di CBD e questo ha funzionato meglio.

Immagino che ognuno sia diverso e ogni cancro sia diverso.Ma fino a quando tutte le ricerche
richieste non saranno consentite, probabilmente è meglio attenersi al metodo di Rick.Alto THC,
indica dominante secondo il protocollo.Si dice che se iniziano piccole dosi e raddoppiano ogni 4
giorni il paziente può sviluppare rapidamente una tolleranza e la grave sonnolenza si attenua
dopo un po' di tempo sull'olio.L'olio di Rick contiene il 95-98% di THC ma gli effetti psicoattivi
non ti danneggeranno.

E quando cerco di decidere quale metodo seguire, non credo che nessuno abbia avuto più
esperienza con questo medicinale di Rick.Ho visto il  metodo olandese e penso solo che se
qualcuno sta morendo perché dovresti diluire la cura?" Nick

"Da quando ho sentito parlare degli oli ad alto contenuto di CBD che aiutano le convulsioni, ho
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sempre pensato che se quei genitori avessero dato al loro bambino un olio indica ibrido ma
dominante, il bambino sarebbe guarito.So che gli oli di CBD controllano le convulsioni e sono
così felice che QUALCOSA possa aiutare i bambini come Charlotte, ma immagina la guarigione
che potrebbe accadere se venissero somministrati il THC e l'altro spettro di cannabinoidi nella
pianta.Quindi  tuo  figlio  dorme  molto  a  causa  del  THC,  i  suoi  corpi  si  adatteranno  alla
dose.Penso solo che la pianta intera sia il cannabinoide più utile, non uno solo". Sara

“I media continuano a concentrarsi sulla separazione dei cannabinoidi, ma è stato dimostrato
che sia il THC che il CBD uccidono il cancro e riducono i tumori.Rick Simpson Oil a base di
Cannabis Indica è la medicina che sta curando Landon e Brave Mykayla e molti altri e chiunque
può  farlo.Non  lasciare  che  i  media  ti  facciano  pensare  che  devi  aspettare  questa  cura,  o
separare il CBD!Il THC funziona anche con il nostro sistema endocannabinoide". Hanan

“Ho trovato un paio di siti online che affermano di vendere olio ad alto contenuto di CBD senza
THC.Sono  fortunato  e  in  buona  salute,  ma  mi  chiedo  se  valga  la  pena  prenderli  come
prevenzione.Uno è il vero petrolio scientifico.Dicono di spedire a tutti e 50.Nessuno?" Mike

“Il vero olio scientifico viene estratto dalla canapa industriale, che non ha THC sostanziale.Il mio
passola mamma sta prendendo olio di CBD e RSO per la sua SLA.L'olio di CBD ha dei benefici,
ma penso che senza gli altri cannabinoidi non sia altrettanto efficace, se non del tutto". Jennifer

"Nella mia esperienza nella produzione e nell'utilizzo di vari ceppi e miscele di oli, ho riscontrato
che il tipo Solo CBD è inefficace o meno efficace.Il che mi porta a credere che ci debba essere
almeno una piccola  percentuale  di  THC rimasta,  affinché i  CBD siano efficaci  su  qualsiasi
problema di salute che stanno curando". Ricco

“Molto spesso quei prodotti non soddisfano le aspettative, soprattutto per quanto riguarda l'uso
interno.Rispetto alla vera RSO (ovvero resina di cannabis decarbossilata estremamente potente
e sedativa con circa il 95% di THC), i prodotti CBD impallidiranno in confronto nella maggior
parte dei casi.Ad esempio, funzioneranno alla grande per le condizioni della pelle e per l'uso
topico nei cosmetici.Se utilizzati internamente, saranno molto meno efficaci del vero RSO, nella
maggior parte dei casi ancora.

Gli oli di CBD sono semplicemente un prodotto diverso e non soddisfano i criteri per il vero
RSO.Rispetto al vero RSO, gli oli di CBD molto spesso saranno solo una falsa speranza troppo
cara.Purtroppo.

Quindi, ancora una volta, come sempre, produci il tuo olio quando possibile, lavora sempre con
il materiale di gemme più potente e sedativo che puoi trovare.Ceppi a predominanza indica
estremamente potenti e sedativi con il 20% di THC o più funzionano meglio e forniscono la resa
migliore.Solo  il  meglio  funziona  meglio.Sii  consapevole  di  questo  e  non  farti  fregare  da
nessuno.La tua vita potrebbe essere in  gioco,  stai  molto attento.Molto spesso hai  solo una
possibilità e non ne avrai una seconda, non dimenticarlo.

Spingete  i  vostri  legislatori  a  legalizzare  la  coltivazione  e  la  lavorazione  della  pianta  di
cannabis/canapa indipendentemente dalla quantità di  THC contenuta.Chiedi loro di  regolarlo
tanto quanto regolano il mais o il tè.Il THC e la resina proteggono le piante.E penso che le
piante in  grado di  produrre un medicinale così  estremamente sicuro ed efficace meritino la
migliore protezione.Sei d'accordo?" JB

Effetti collaterali
“Ho guardato l'agenda del mio telefono per vedere quando era l'8 febbraio.Era venerdì sera e
ha  detto  di  aver  dormito  fino  a  lunedì  mattina.Haha,  benedici  il  suo  cuore.Prendendo  un
grammo in su, posso capirlo.Benedici benedici benedicalo”. Maranda

- 7 -



“Quando ho iniziato a prendere l'olio ho avuto effetti  collaterali  'Orribili',  devo aver mangiato
mezza  scatola  di  ciambelle!!!Hahaha!!!Vorrei  averne  un  po'  di  più  ho  dormito
meravigliosamente!Ogni giorno non vedevo l'ora che arrivasse la notte per poter dormire.Vorrei
prendere  un  po'  di  olio  alle  7:00,  mi  addormento  verso  le  9:30  e  dormivo  fino  alle
8:30.Meraviglioso!!!" Tom

"Ironico che sentiamo così tante storie di persone che assumono concentrati di cannabis, ogni
giorno, senza storie dell'orrore, senza dipendenza, senza effetti collaterali o morti correlate, ma i
legislatori locali combattono contro la coltivazione, l'uso e la vendita di marijuana nell'interesse
del pubblico problemi di sicurezza', che è un insabbiamento per la loro lealtà a Big Pharma e la
'corruzione finanziaria del Barone dell'alcol per limitare la crescita dell'industria della cannabis
negli Stati Uniti ..." Raphael

“Ho iniziato a dare l'olio a mio padre questa settimana.Cancro alla prostata avanzato che si è
diffuso  in  alcuni  punti  delle  ossa.Finora  dorme  molto  e  ha  ripreso  l'appetito.Non  stava
mangiando nulla a causa del dolore alla gola da radiazioni.Anche parte della sua ansia si è
trasformata in eventi apparentemente allegri nella sua testa!

Sta ancora ricevendo antidolorifici in ospedale che sono utili per il dolore acuto fino a quando le
cose non saranno sotto controllo.I dottori non sanno dell'olio però.Abbiamo anche accennato
all'idea di combinare l'olio con i farmaci, ma i medici sono tornati con fabbricazioni di mostruosi
effetti collaterali.Volevo chiedere loro di mostrarci gli studi, ma non voglio mettere a repentaglio
il rilascio di papà visto che siamo staticontrassegnato come "difficile" per mettere in dubbio la
necessità di farmaci eccessivi che lo rendono sempre peggio.

Non augurerei le cure oncologiche in ospedale al mio peggior nemico.Avevo sentito le storie
dell'orrore, ma credo che a un certo livello pensassi che le cose sarebbero state diverse per
papà.Spero sinceramente che non sia tardi". Edmondo

-- Edmund, avevano ragione sui possibili effetti collaterali, ma quelli sarebbero stati causati dalle
sostanze chimiche che gli danno, non dall'olio.Prima lo riporti a casa e lo riempi di olio, maggiori
saranno le possibilità.Non è mai troppo tardi per iniziare con l'olio, l'unica domanda è se non sia
troppo tardi per anticipare la malattia.Ma questo è direttamente collegato a quanto olio riuscirai
a fargli entrare e quanto velocemente.

Con questo non sto dicendo che non dovresti seguire il protocollo o che dovresti iniziare con
dosi enormi.Portatelo a casa, seguite il protocollo e speriamo per il meglio.JB

“Ciao Jindrich, voglio condividere alcuni degli 'effetti collaterali' dell'olio.Prima me ne faccio da
me da un po' di tempo e ne compro anche alcuni in un dispensario (come il mio meglio!), non
ho alcuna condizione o malattia particolare, probabilmente ho ingerito quasi 30 ml dal 2012,
quindi...

– Non posso più bere alcolici...un bicchiere di vino e sono fuori!Non stavo cercando di smettere
di bere, ma in realtà il mio corpo lo sta rifiutando completamente ed è davvero bello essere
lucidi!!

-- L'iride dei miei occhi è completamente verde... niente più puntini marroni qua e là (se conosci
l'iridologia,  quei puntini  sono un'indicazione di  malfunzionamenti  degli  organi o addirittura di
decessi), quindi occhi chiari significano grande salute!

-- Stesso effetto per il mio cane da pastore di 10 anni, occhi chiari e tanta energia!(Ha avuto
circa 6 dosi).L'olio e tutti gli effetti collaterali inaspettati!!Grazie e Rick per tutti i vostri sforzi per
condividere questa medicina con il mondo.Tanto amore, Estelle”

Q.C'è  un ostello  in  California  o  Colorado  dove  posso diventare  un residente  legalmente  e
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ottenere olio per curare il mio cancro?Grazie.

UN.Questa è una buona domanda, David Carpenter.Da quello che mi è stato detto, tutto ciò di
cui hai bisogno è l'indirizzo di un motel e poi il dottore può prescriverti la cannabis.Quindi non
credo sia necessario pagare un supplemento da qualche parte.Ma se qualcuno con una mente
imprenditoriale sta leggendo questo, lasciatemi dire che a molte persone da tutto il mondo non
dispiacerebbe volare in Colorado o in California per ottenere il trattamento.Non è una soluzione
per tutti e chi non ha soldi non avrà questa possibilità, ma aiuterebbe sicuramente molti altri che
avrebbero o potrebbero aiutare gli altri in seguito.JB

Quando i pazienti che hanno preso la chemio iniziano a usare l'olio, la prima cosa che l'olio
deve fare è disintossicare il corpo.Quindi a volte ci vogliono 120-150 g di olio prima che inizi ad
attaccare il cancro stesso.Non è davvero una buona idea fare la chemio, soprattutto quando
non è  assolutamente  necessario  considerando  che il  sistema medico  conosce la  cannabis
come cura per il cancro da decine di anni.JB

“Ho appena scritto la scorsa settimana sul vomito a causa dell'olio.Alla fine ho smesso e sto
ancora usando lo stesso lotto di olio.Mi sento benissimo ora.Penso che stavo disintossicando
tutti i farmaci dal mio sistema.È stata un'esperienza miserabile, ma la disintossicazione non è
mai divertente". Robin

“Non lo so per certo, ma suppongo che tu abbia preso troppo e troppo presto.C'è una cosa
come sballarsi troppo e può far vomitare alcune persone.Lo so per esperienza personale.(Mi
sono appena reso conto che suonava un po' condiscendente.Non intendevo in quel modo.)”
Tina

“Tina, ci ho pensato anch'io e ho avuto molte domande sul perché fossi così malata.Ci credo
davveroera detox a causa di quello che mi è successo lo scorso dicembre.Il mio oncologo mi ha
detto che ero nelle mie "fasi finali", avevo finito l'olio e avevo una flebo di Zometa per rafforzare
le mie ossa.Si scopre che l'olio funzionava come una pillola per l'allergia e mi salvava dagli
effetti  di  Zometa.Fuori  dall'olio,  sono  diventata  anoressica,  provavo  molto  dolore  poiché  lo
Zometa mi stava entrando nelle ossa e vomitava, avevo i brividi ed ero ricoverato in ospedale.

Da quell'incidente, non potevo nemmeno sedermi in stile indiano perché le mie articolazioni e i
miei fianchi mi facevano molto male.Quando ho ricominciato a usare l'olio, all'inizio stavo bene,
ma poi gradualmente mi sono ammalato.Poi mi sono ammalato davvero e quando ho vomitato
per giorni e sono stato infelice, è successo qualcosa di strano, tutte le mie articolazioni sono
state cancellate e dopo 6 mesi non ho più dolori articolari.Sono di nuovo flessibile.Posso solo
credere che l'olio mi abbia tolto quella merda dalle articolazioni che possono rimanere con te
per un anno. Robin

“È molto importante ottenere quanto più possibile in un paziente terminale il prima possibile.La
maggior  parte  dei  pazienti  terminali  è  stata  sottoposta  a  chemio/radioterapia,  antidolorifici,
ecc.Assicurati  che sia preparato correttamente e inizia a prenderne il  più  possibile  il  prima
possibile e non smetterei di prenderlo almeno fino a quando il cancro non sarà completamente
scomparso! Bonny

"Quando i tuoi medici ti dicono "sei terminale", non vorresti provare qualunque cosa sia là fuori?
Pensaci...Dopo una diagnosi del genere, cosa hai da perdere?Ho una nipote che è viva oggi... a
causa di questo olio...Devo dire di più?" Carol

«Sono io, sua nipote.Ha funzionato davvero”. Giovanna

“Ho fatto una mezza maratona, ho raccolto $ 5000 per la ricerca sul cancro.Non sapevo che
esisteva già una fottuta cura e che non me l'avrebbero data....Mi hanno fatto una chemioterapia
davvero forte due volte.Mi hanno rovinato il fegato; mi hanno rovinato i reni.Mi hanno mandato a
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casa a morire nell'aprile dello scorso anno.Dissero che non avrei vissuto per sei settimane.Ed
eccomi  qui  oggi,  ancora  vivo,  perché  ho  trovato  PhoenixTears.ca  e  Rick  Simpson  mi  ha
mostrato come creare la mia medicina in modo da poter essere qui oggi.

Dobbiamo parlare a tutti di questa cura.Tutti devono sapere: ci sono veri e propri prodotti a base
di marijuana medica che ti aiuteranno a vivere e aiuteranno i tuoi amici a vivere che hanno il
cancro.Tutti devono sapere: nessuno deve morire di cancro.C'è una cura, c'è sempre stata una
cura.Loro  solo...Big  Pharma  non  ce  lo  permette.Come  osano?!La  ricerca  sul  cancro  è
un'industria multimiliardaria.E cosa stanno facendo?Stanno uccidendo persone come me con le
loro  droghe.È  una  stronzata!C'è  una  cura!L'olio  di  Phoenix  Tears  funziona!Dillo  a  tutti.Per
favore!" Giovanna

"Ciao Rick Simpson, ho fiducia nell'olio e attualmente lo sto usando per mia madre che ha il
cancro, ma ho una domanda, dici che dovrebbe essere consumato 2 once in tre mesi, ma mia
madre è molto debole a causa del malattia e preso solo come un'oncia e sta per raggiungere i
tre mesi, ma lo sto ancora prendendo, e voglio sapere se ha lo stesso effetto, perché hai detto
che  dovrebbe  essere  tra  tre  mesi.Per  favore,  rispondimi  al  messaggio  perché  sono
preoccupato". Esmeralda

“Non preoccuparti troppo di quanto ha preso finora.Continua a cercare di farle mangiare un po'
di più.Dille di mangiare un pezzo più grande di quanto non abbia mai fatto prima, quando va a
dormire la notte, a poco a poco potrà mangiare di più.Assicurati che mangi una dose più grande
di notte e accumulerà una tolleranza più velocemente.Mio padre ha fatto la stessa cosa i primi
tre mesi.Gli ci volle molto tempo prima che fosse in grado di mangiare più di mezzo grammo al
giorno e il cancro stava scomparendo anche quando mangiava a malapena 1/4 di grammo al
giorno (il tumore stava diminuendo).Ora arriva a circa un grammo al giorno e ha mangiato più di
cento grammi in 10 mesi.Buona fortuna!" Josè

"Ciao a tutti, ho un amico che sta tentando di curare un caso cronico di malattia di Lyme con CO
pura (circa il 70-80% di THC e prodotta con alcol di cereali biologico) che è stata acquistata da
un produttore di olio privato molto rispettabile.Quando ha raggiunto circa 3/4 grammi al giorno
circa 3,5 settimane fa, ha iniziato ad avere mancanza di appetito, nausea intermittente e cacca
molto morbida (quasi diarrea) aalmeno 3 volte al giorno--questo sta ancora accadendo ora e
non è affatto migliorato, ma non è nemmeno peggiorato, il che è positivo.

Ogni singola mattina da un mese ormai,  il  suo corpo scarica letteralmente tutto nel colon e
l'odore può essere rilevato dall'altra parte della casa (scusate il TMI!). La cosa strana è che la
sua cacca ha iniziato a puzzare davvero tossica. ..quasi come una sostanza chimica, circa una
settimana dopo aver aumentato la dose da 1/2 a 3/4 di grammo.L'odore è così strano -- non
odora nemmeno di cacca!!

Ora prende un grammo al giorno (nelle ultime 1,5 settimane), ed è ancora così, se non un po'
peggio.Non ci sono altri problemi o problemi di sorta, e in realtà sta guarendo velocemente e sta
molto meglio di quanto non abbia fatto negli ultimi 10 anni di antibiotici, protocolli a base di erbe,
ecc.Finora, il  miglioramento della sua salute è stato estremamente drammatico... in meglio!!
Questa cacca dall'odore tossico è il risultato della morte dei batteri lyme, della disintossicazione
o qualcos'altro?In realtà mi ero chiesto se avrebbe potuto avere un cancro al colon o qualche
altro cancro di cui si sta occupando l'olio, che potrebbe causare l'odore orribile e le frequenti feci
morbide.Qualche consiglio in giro??È normale?"

“Questo è cosa aspettarsi.Quando sei sull'olio...(se fatto correttamente) il corpo fa un'importante
disintossicazione.Il modo più semplice per descriverlo è... tutto ciò che entra nel tuo corpo che
non piace al farmaco, troverà un modo per espellere i rifiuti.Sembra che il tuo fornitore sappia
cosa sta facendo perché questi sintomi di cui ti stai interrogando, accadono a tutti noi o ai nostri
pazienti.Questo tipo di sintomo è durato io e mia moglie per più di 3 mesi.

- 10 -



L'unica  cosa  che  mi  infastidisce  è  che  il  THC  e  il  CBD  contano  sul  prodotto.Quando
produciamo, abbiamo una media del 93-97% di THC e tra l'1,34 e l'1,59% di CBD.Ciò può
essere  ottenuto  solo  cambiando  il  solvente  o  modificando  la  decarbossilazione  di  detto
prodotto".

--  Aggiungi  i  semi di  canapa alla  dieta,  regoleranno la  cacca molto rapidamente.Quando è
troppo liquido, devi aggiungere qualcosa di solido.E questi sono i semi.Assicurati che non stia
assumendo pillole chimiche.L'odore è disintossicante, niente di cui preoccuparsi. JB

"Gli effetti collaterali includono: guardare i cartoni animati per tutto il fine settimana." opaco

Quali ceppi/varietà?

“Sono con Richard su questo.Hai un elenco di ceppi che hanno dimostrato di funzionare?Quali
sono  alcune  buone  aziende  produttrici  di  semi  da  cui  ordinare?Ho  appena  ordinato  dei
semi.Quali sono le cose che dovrei cercare in una buona varietà?THC, CBD, indica vs sativa?
La varietà che ho ordinato ha un livello di THC del 18-23% e un CBD compreso tra lo 0,7 e
l'1,0%. Cisco

-- Vorrei poter fornire un elenco del genere, Cisco, ma non posso e non lo farò presto finché non
saremo in grado di fare tutte le ricerche necessarie per potertelo dire.Ecco cosa ho scritto a
Richard: non posso davvero dare un nome a una varietà, devi sempre provarla e vedere che
effetti antidolorifici ha.Non so cosa abbia usato questo paziente.La White Widow che Rick era
solito  coltivare  era  un  ottimo  antidolorifico,  le  White  Widow  europee  non  sembrano  avere
quell'effetto molto.Quindi, come sempre, le varietà indica (dominanti) più potenti, sedative e che
bloccano il  divano con il  20% di THC o più, mescolano oli  di  diverse varietà per ottenere i
migliori risultati.Cerca ceppi davvero brutalmente potenti che ti bloccheranno sul divano dopo
pochi tiri.I migliori auguri, JB

"La pianta maschio ha componenti utili?" Conto

-- Le giovani piante maschili venivano usate come fibre per i vestiti morbidi per i ricchi.Non farei
medicine  dai  maschi,  alcune  persone  saranno  allergiche  al  polline  e  potrebbero  causare
problemi.Puoi spremereo usarli per le tisane (se sono sani e coltivati  biologicamente).Ma non
otterrai la migliore medicina dalle piante.JB

Q.L'Afghan Kush è una roba adatta per fare l'olio.Ho fatto un po' di olio da roba di strada e lo
uso da due settimane perché avevo problemi di insonnia, ora dormo come un bambino e mi
sveglio  riposato  al  mattino.Il  problema è che è  difficile  trovare roba buona a  Londra,  ecco
perché ho ordinato AK, ho solo bisogno della tua opinione ora.Grazie molto

UN.Non posso davvero chiamare il nome del ceppo.Se è potente e ti fa venire sonno, dovrebbe
produrre  una  buona  medicina.Come sapete,  raccomandiamo  i  ceppi  più  potenti  e  sedativi
(preferibilmente con il 20% di THC e più) e i migliori oli sono prodotti da una combinazione di
diversi ceppi molto potenti e sedativi, quindi proverei a ordinare diversi ceppi sedativi se dovessi
tutto il possibile, sarebbe l'ideale.Ma anche gli oli a ceppo singolo possono fare miracoli, tutto
quello che sto dicendo è che i migliori oli sono solitamente prodotti da una combinazione di più
ceppi.I migliori auguri, JB

"C'è una buona ragione per cui Rick Simpson consiglia di utilizzare solo THC di alto livello di
Indica.  Indica  è  un  sedativo  che  favorisce  il  riposo  e  il  sonno,  entrambi  necessari  per  la
guarigione.  Sativa  energizza e  aumenta  la  pressione sanguigna.  In  alcuni  casi  questo  può
essere pericoloso per le persone con pressione alta o sistemi compromessi, quindi prima di
dare consigli, PER FAVORE, conosci l'argomento. Non vuoi fare del male a nessuno. Per la
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maggior parte delle persone, il consiglio di Stan (sativa al mattino, indica prima di coricarsi) è
buono. Se usi un ibrido, assicurati che sia almeno 80=90% Indica. Buona fortuna." Gary

“C: Ciao Jindrich.....sono nuovo alla cura di Rick Simpson (ho il cancro)...Appartengo a un club
di acquirenti di cannabis qui... Quindi ho un po' di scelta di varietà da acquistare.Mi chiedo solo
quale  sarebbe  la  mia  migliore  scelta  di  indica  per  fare  la  cura?Tutti  i  suggerimenti  molto
apprezzati.Grazie.

JB:  Ciao C,  prendi  l'indica  più  potente  e sedativa,  preferibilmente diverse varietà.Se hai  la
possibilità di scegliere, comprerei 3-4 once di ciascuno dei ceppi/cime più pesanti disponibili e
produrrei l'olio da una libbra di quello.

C: OK, grazie... cosa intendi per pesante?

JB: Il più sedativo, super assonnato, con un effetto knock out

C: Scusa, ma per me è tutto nuovo.

JB: Nessun problema.Estremamente, quasi narcoticamente sedativo, molto pesante.

C: Va bene

JB:  Usa  queste  parole  e  dì  ai  coltivatori  che  sapranno  di  cosa  sto  parlando,  spero.
C: So che hanno kush, hash valley.Non riesco a ricordare gli altri nomi.

JB: Ancora una volta, porta qualcuno esperto con te e fallo provare per te.

C: Va bene

JB: E acquista i ceppi più potenti e sedativi che hanno, 20% di THC o più.

C: OK... grazie mille per tutto quello che fai

JB: Prego, C.

C: E grazie anche a Rick...Ragazzi, finora mi avete letteralmente salvato la vita.

JB: Gli parlerò di te.Si prega di seguire tutte le istruzioni sul nostro sito alla parola per i migliori
risultati.Prendi l'olio come raccomandato, aumenta il pH del tuo corpo (succo di limone, anguria,
ecc.), mangia i semi di due mele ogni giorno, stai lontano da medici e TC e raggi X se vuoi
vivere.Sono maestri nel parlare con te dei loro trattamenti mortali "approvati" e molti dei nostri
pazienti hanno seguito il loro consiglio, hanno smesso di usare l'olio e sono morti.

C: Farà... grazie ancora.

(quattro ore dopo)

C: Ehi Jindrich.Grazie per il tuo aiuto prima.Alla fine ho ottenuto una miscela di Indica OG Kush
e Hash Truffle.Le persone del club sembravano pensare che fosse il meglio che avevano per
fare la medicina.

JB: OK.Suona bene.

C: Bene :-)...Quindi pensi che andrebbe bene per fare la medicina?

JB: Non penso proprio a niente, a meno che non veda e provo io stesso il materiale.I nomi
suonano bene e familiari,  ma non so davvero quanto siano potenti le cime e cosa tu abbia
effettivamente.
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C:  Ah,  ok.Sto  facendo  la  medicina  da  circa  6  settimane...  i  cambiamenti  in  me  sono
incredibili...Tutti quelli che mi conoscono sono sbalorditi.Bene, ancora una volta.Sai Jindrich, ho
incontrato una donna a cui è stato diagnosticato il mio stesso identico cancro, 3 giorni dopo che
lo ero io.Abbiamo la stessa età, abbiamo lo stesso stadio del cancro, tutto identico.Mi sono
state offerte radiazioni, così come lei.Ho detto di no, sto facendo la cura di Rick Simpson.Ha
scelto le radiazioni.Jindrich, è morta 4 giorni fa per le radiazioni, per le orribili ustioni che sono
state infettate.Aveva solo 55 anni, era forte, eppure la "cura" l'ha uccisa.Mi rende solo molto più
certo che sto facendo la cosa giusta con la mia scelta.

JB: Conosco queste storie.È davvero disgustoso quello che fanno ai pazienti.Tantissimi auguri,
C.Sai cosa fare."

“Penso che un buon modo per spiegare la differenza tra la qualità degli oli sarebbe:

Il 95-98% di THC equivale al 95-98% di possibilità di guarigione e sopravvivenza complete.

L'80% di THC equivale all'80% di possibilità di guarigione completa e sopravvivenza

Il 70% di THC equivale al 70% di possibilità di guarigione completa e sopravvivenza

Il 60% di THC equivale al 60% di possibilità di guarigione completa e sopravvivenza.Eccetera.

Tuttavia,  il  100% di THC non equivale al  100% di possibilità di  guarigione e sopravvivenza
completa perché è una sostanza diversa dall'olio.

Quando  il  paziente  usa  la  chemio  e  le  radiazioni  insieme  all'olio,  o  ha  già  subito  questi
trattamenti,  dividi  le  percentuali  per  due  o  tre,  forse  quattro  o  cinque,  in  questi  casi
semplicemente  non  sai  mai  se  l'olio  avrà  abbastanza  potenza  per  tagliarlo  .Tali  pazienti
dovrebbero mangiare 2 o 3 volte più olio (120-180 g in un periodo di sei mesi).

Questo è menzionato solo a scopo esplicativo,così le persone capirebbero meglio l'importanza
della  qualità  e  del  contenuto  di  THC dell'olio.  Il  criterio  principale  è  che gli  oli  dovrebbero
produrre un effetto molto potente e sedativo quando ingeriti.I  migliori oli sono estremamente
sedativi, ma euforici (quindi li mangi, ti addormenti e ti svegli qualche ora dopo ridacchiando
come un bambino).

Quando si filtra bene l'olio e si aggiungono le poche gocce d'acqua alla fine del processo di
ebollizione  (e  quindi  non  ci  sono  materiali  vegetali  non  necessari),  c'è  anche  una  buona
possibilità  che  tuapprezzerà  davvero  il  sapore  dell'olio.Quindi  ancora  e  ancora  e  ancora  -
assicurati  che il  tuo olio  sia  sempre potente  e sedativo  possibile  per  il  miglior  risultato del
trattamento.Segui le istruzioni durante la produzione e l'utilizzo dell'olio, in questo modo puoi
essere sicuro di aver fatto il massimo che potevi per il paziente.I migliori auguri, JB”

"Non credo che debba essere il 95 percento." Ricco

-- Non deve contenere il 95% di THC, Rich, ma gli oli con circa il 95% di THC sono i più potenti
e più potente e sedativo è l'olio, meglio funziona come medicinale.Puoi sempre prendere meno
dell'olio  più  potente  e  funzionerà  meglio  di  più  di  un  olio  di  bassa  qualità.È  davvero  così
semplice.JB

“Standard e controllo qualità - sì.Ma solo se Rick approva detti standard e controllo di qualità.
Citare  in  giudizio
-- Non siamo mai stati contrari al controllo di qualità, Sue.Ma la realtà è che il controllo di qualità
è impossibile nella maggior parte del mondo a causa del fatto che la cannabis è illegale e i
laboratori non possono testarla.Lavoriamo davvero con persone provenienti da tutto il mondo,
non solo dagli Stati Uniti.I test sono disponibili in alcuni paesi al momento, pochissime persone
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vi hanno accesso.La maggior parte dei nostri  pazienti  fatica a trovare abbastanza soldi  per
ottenere il solvente e un cuociriso, quindi più bassa è la soglia per loro, meglio è.

Certo  potremmo  rendere  tutto  più  complicato  ma  non  vogliamo  farlo.Ci  piace  mantenerlo
semplice.Se segui le semplici istruzioni otterrai un olio di ottima qualità.Quello che ci metti è
quello  che  sarà  nel  prodotto  finale.Quindi,  se  lo  fai  con  piante  sane,  molto  probabilmente
produrrai un olio che andrà bene e sarà libero da pesticidi, erbicidi e chissà cos'altro.JB

All'aperto contro l'interno

“Jeff,  il  fatto  è  che  contrariamente  alla  credenza  popolare,  il  THC  ti  calma.Il  CBD  blocca
l'assorbimento dell'anandamide e ti rende nervoso.Sappiamo per esperienza che si possono
produrre oli  con il  95-98% di THC e possono essere molto sedativi.Ma non ho abbastanza
risultati  per poter dire cosa li  renda esattamente così sedativi;  inoltre ogni lotto è diverso e
comunque non possiamo riprodurlo,  quindi  al  momento non ci  concentriamo molto sui test,
anche a causa delle circostanze in cui viviamo.

Vogliamo che gli oli siano il più potenti e sedativi/bloccanti possibile per i migliori risultati nel
trattamento.Più sedativo narcotico è, meglio è.La maggior parte dei ceppi ad alto contenuto di
CBD che abbiamo visto non si avvicinava alla potenza di ciò con cui ci piace lavorare, quindi
non li consigliamo molto, tutto qui". JB

“Dopo aver perso mia moglie a causa di un cancro a 35 anni, e con mio fratello in attesa di un
trapianto di fegato negli ultimi cinque anni a causa del cancro, ho cercato RSO nei dispensari.Il
prezzo varia da 100 $/g fino a 30 g nello Stato di Washington.Uno dei cosiddetti posti RSO
aveva l'olio a un empio 7% di THC con CBD più alti, ne vale la pena?Quello era l'olio da 30
g.L'olio di cento dollari di grammo era superiore a 90, penso il 92%.Qual è il perfetto equilibrio di
tutte e tre le sostanze chimiche psicoattive?Grazie." Brughiera

--  Heath,  il  miglior  RSO è intorno al  95-98% di  THC,  di  solito  intorno all'1% di  CBD ed è
estremamente  potente  e  sedativo,  con  un'enfasi  sulle  parole  potente  e  sedativo  (blocca  il
divano, deve renderti molto assonnato e rilassato quando ingerito .In caso contrario, provare un
altro lotto e conservare l'olio energizzante per uso topico).

Per quanto riguarda quegli oli "ad alto contenuto di CBD" con il 7% di THC, almeno ora sai
perché siamo contrari a tali oli: la maggior parte degli oli ad alto contenuto di CBD attualmente
forniti sono sinonimi di ciò che chiamiamo spazzatura, perché conosciamo la differenza tra alto
grado olio e praticamente tutto il resto.È davvero megliocrea semplicemente il tuo olio quando
possibile.Prendi il germoglio dai dispensari, compra il meglio che hanno e poi fai l'olio, non c'è
davvero niente da fare.Io stesso non comprerei l'olio da nessuno, lo farei sempre da me.Vuoi
essere il controllo di qualità di te stesso, non vuoi dipendere da nessuno.Se puoi fare una tazza
di caffè o un mojito, puoi fare anche l'olio.JB

"Conosco 5 laboratori che hanno tutti combinato MAI visto olio "96% THC"... Nessuno.Migliaia
di test negli ultimi 5 anni.Niente di simile, anche quando i professionisti di laboratorio cercano
con tutte le loro forze di confrontare un campione... Il massimo che possono ottenere è l'88%
+.E questi sono professionisti con risorse esaurienti a loro disposizione”. Fil

--  Ciò dimostra solo che non hanno testato gli  oli  più potenti  che possono essere prodotti,
nient'altro.JB

"Omg, così tanti commenti contraddittori, mi confondo così tanto?!?!" Diana

-- Ascolterei coloro che sanno cosa stanno facendo e dicendo.Sta a te scegliere chi è.JB
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“Questo è un buon punto che dici a JB.Io per primo farei affidamento su ciò che pubblichi e
consigli.Sono chiaro che la nafta è la più preferita (al contrario dell'alcol).Immagino che la parte
confusa sia che sul sito Web di Rick, e nel suo libro, è stato consigliato l'uso di indica, ma è noto
che l'indica  ha un contenuto di  CBD più  elevato  e tu dici  sopra che il  confine tra i  due è
scomparso.Per un laico come me è fonte di confusione.Indica contro Sativa.THC contro CBD,
ecc, ecc.Quindi, se si deve scegliere almeno il 20% di THC, non si dovrebbe scegliere Sativa?O
l'idea è quella  di  scegliere l'Indica ma con un alto  livello  di  THC di  almeno il  20% di  THC
(indipendentemente dal suo contenuto di CBD)?Potete per favore consigliare in modo che un
principiante come me possa aiutare i membri della famiglia?” Jyoti

--  Sì,  indica sì,  ma i  più potenti  e sedativi,  se possibile.L'alta propaganda del CD iniziò ad
essere utilizzata per spingere oli di bassa qualità.Inoltre i nostri oli ideali avrebbero il 95-98% di
THC.Quindi, ancora una volta, non c'è molto spazio per il CBD lì.Per noi le parole "potente e
sedativo" sono più importanti di "alto CBD"." JB

“OK, possiamo per favore produrre una varietà senza le risatine?La risata di mio marito alle 3
del mattino sta invecchiando.LOL." Cardo

“Ho  letto  studi  in  cui  il  THC  puro  viene  iniettato  in  vitro  in  cellule  maligne  e  queste  si
apoptizzano.Non ho visto ricerche del genere per il CBD.Mi sembra che l'approccio del CBD sia
poco più che un modo per le persone di trarre vantaggio dai farmaci cannabinoidi giocando alla
paura infondata delle persone del THC e promuovendo i benefici della cannabis senza il "THC
terribile,  avvincente  e  ad  alto  induttore".  Guadagnare  soldi  o  cavalcare  sulle  prestazioni
COMPROVATE dell'olio di canapa mentre si promuove il CBD come un miracolo che, grazie a
Dio è l'opposto del terribile THC, è sfruttare la follia reefer e l'odore di una truffa.Non sto dicendo
che il CBD non abbia benefici, ad esempio a livello topico, ma dalla ricerca è chiaro che il THC
è  il  più  medicinale.Assecondare  i  proibizionisti  e  concentrarsi  sul  CBD  è  un  grande
disservizio.Come spiegheresti concentrando la ricerca su un composto che è inferiore?Non ha
senso." Cory

“Sì, il CBD può certamente combattere il cancro metastatico.Soprattutto quando fa parte del
Rick Simpson Oil, che dovrebbe contenere il 95-98% di THC.Questo ti dice che l'importanza dei
CBD probabilmente  non è  così  grande come viene presentata.Ma speriamo che un giorno
anche gli scienziati medici inizino a testare l'RSO.Se seguiranno le nostre istruzioni su come
produrre  e  utilizzare  l'olio,  avranno  i  nostri  stessi  grandi  risultati.Se  lo  fanno,  beh,  non  lo
faranno.E 'così semplice." JB

Il protocollo Rick Simpson
“Inizia le persone con dosi minuscole, delle dimensioni di mezzo chicco di riso secco a grana
corta.Sebbene  l'olio  sia  innocuo,  meno  è  meglio  di  più  per  coloro  che  iniziano  il
trattamento.All'inizio prendi solo un minuscolo granello di questa straordinaria sostanza ogni
otto  ore,  quindi  aumenta  il  dosaggio  ogni  quattro  giorni  su  base  regolare  e  presto  la  tua
tolleranza aumenterà.Se la persona dice che non ha sentito i suoi effetti o che li ha sentiti solo
leggermente, lo considererei un buon dosaggio per un principiante.Vuoi solo ottenere un po' di
medicinale nel loro sistema in modo che possano iniziare ad abituarsi.

Non sai mai esattamente come risponderà la persona, quindi procedi lentamente e aumenta il
dosaggio ogni quattro giorni, finché il paziente non può ingerire un totale di un grammo ogni 24
ore.Una  volta  che il  paziente  è  abituato  all'uso  dell'olio,  il  modo  migliore  per  farlo  è  fargli
assumere dosi pari a circa un terzo di grammo ogni otto ore, una volta che si è abituato al suo
utilizzo.Tuttavia,  vorrei  ricordare  a  coloro  che  incontrano  difficoltà  che  il  loro  dosaggio  può
essere aumentato più lentamente, ma per ottenere i migliori risultati, dovrebbe essere ingerito il
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più rapidamente possibile.

Queste sono le istruzioni di dosaggio che Rick raccomanda, se il paziente può sviluppare la
propria  tolleranza  abbastanza  rapidamente.Se  si  segue  questo  protocollo,  molti  pazienti
possono arrivare al punto in tre settimane da poter ingerire un terzo di grammo ogni 8 ore.Ma in
media di solito la maggior parte dei pazienti impiega dalle quattro alle cinque settimane prima di
poter ingerire questa quantità per dose, dopodiché possono continuare a prendere un grammo
al giorno fino a quando non sono guariti o le loro condizioni non sono sotto controllo.

A Rick piace fornire questo farmaco in siringhe di plastica, che non hanno aghi, invece c'è solo
una piccola apertura attraverso la quale l'olio può essere spremuto.Dice che fornire l'olio in
questo  modo  rende  più  facile  per  il  paziente  misurare  le  dosi  e  impedisce  alle  sostanze
estranee di contaminare il farmaco.

Il modo più semplice per capire la quantità che dovrebbero ingerire è confrontarla con qualcosa
come il riso secco a grana corta.La dose di un principiante dovrebbe essere grande circa la
metà di uno di questi chicchi di riso o lunga circa un ottavo di pollice, questa quantità sarebbe
pari a circa un quarto di goccia.In alcuni casi, quelli con una tolleranza molto bassa potrebbero
anche scoprire che questo potrebbe essere troppo per loro da gestire comodamente all'inizio,
quindi, se necessario, potrebbero iniziare con ancora meno.

Dosi di queste dimensioni devono essere ingerite tre volte al giorno, al mattino presto, a metà
pomeriggio e circa un'ora prima che il paziente vada a letto.Tutto ciò che un principiante deve
fare è spremere l'equivalente di mezzo chicco di riso secco dalla siringa di plastica e questa è la
sua dose.Anche se stiamo parlando di una quantità molto piccola e non danneggerà il paziente,
a causa della sua potenza, questa sostanza deve essere usata con rispetto.

Dopo quattro giorni a questo dosaggio, viene quindi raddoppiato a dosi, che equivalgono alle
dimensioni  di  un chicco di  riso,  o dosi,  che sono lunghe circa un quarto di  pollice quando
vengono  spremute  dalla  siringa.Quindi,  quattro  giorni  dopo,  il  dosaggio  viene  nuovamente
raddoppiato e questo continua ogni quattro giorni fino a quando il paziente non riesce a ingerire
l'equivalente di sedici chicchi di riso per dose.Questa quantità equivale a circa otto-nove gocce
di olio per dose, che è circa un terzo di grammo.

Un ml è solo poco più di  un grammo in peso,  quindi  se i  pazienti  lo  desiderano,  possono
utilizzare  questa  misurazione  per  determinare  il  dosaggio.A quel  punto,  i  pazienti  di  solito
continuano a questo dosaggio fino a quando non hanno raggiunto l'effetto desiderato con le loro
condizioni mediche.Ci saranno pazienti che non saranno in grado di aumentare il dosaggio così
rapidamente, ma Rick li esorta a prenderlo il più rapidamente possibile, in modo che l'olio possa
alleviare la loro sofferenza.Inoltre, ci saranno coloro che possono assumere questo farmaco più
rapidamente e Rick non ha problemi con questo, finché il paziente è a suo agio nell'assumerlo
più rapidamente, significa semplicemente che guarirà molto più velocemente.

In realtà, Rick ritiene che i pazienti dovrebbero rimanere nella propria zona di comfort quando si
tratta dell'uso di questo medicinale.Ma continua a pensare che chiunque abbia una condizione
grave non dovrebbe giocare con questa sostanza, poiché se non viene assunta correttamente,
potrebbe non essere in grado di superare la condizione che doveva curare.

Poiché questo farmaco è così sicuro da usare, di solito non misuriamo esattamente le dosi, ma
per  coloro  che  amano  misurazioni  accurate  e  possiedono  scale  di  sufficiente  accuratezza,
iniziare con circa 0,01 g tre volte al giorno per i primi quattro giorni.Quindi, se puoi, raddoppialo
a 0,02 g per quattro giorni, poi a 0,04 g per quattro giorni, 0,08 g per quattro giorni, 0,16 g e poi
0,32  di  grammo.Questo  sarebbe  il  programma di  dosaggio  ideale  per  coloro  che  possono
ingerire rapidamente questa sostanza.

Quando puoi  ottenere ceppi  di  alta  qualità  di  cime indica con cui  lavorare,  l'olio  che viene
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prodotto sarà estremamente sedativo.Questo è l'effetto che avrà l'olio se hai prodotto il vero
"Rick Simpson Oil" e c'è poco di cui preoccuparsi.I pazienti si addormentano semplicemente e
alla fine si svegliano.Alcuni potrebbero sentirsi un po' storditi all'inizio, ma rimarranno illesi e di
solito entro un'ora dopo essersi alzati, quella sensazione di sonno scompare.Se l'olio è prodotto
da  varietà  sativa  di  canapa,  aspettati  problemi  e  uno  sballo  sativa  energizzante  di  lunga
durata.Non vuoi che persone con malattie gravi come il cancro cerchino di assumere olio con
questi  effetti  e  il  paziente  non  riceverà  i  benefici  medicinali  che  una  buona  indica  può
fornire.Non a tutti piace essere sballati e non è il punto in medicina diventare eccessivamente
lapidati  da  questa  sostanza.Ma  in  alcuni  casi,  quando  la  vita  dei  pazienti  è  in  pericolo,
somministrare loro dosi maggiori può essere l'unica cosa che può salvargli la vita.

Il punto è far entrare la medicina nel paziente tre volte al giorno.Il paziente può semplicemente
metterlo  sul  dito  e  poi  raschiarlo  sui  denti.Quindi,  bevi  un  sorso  di  acqua  fredda  o  tè  e
dovrebbero trovarlo abbastanza facile da deglutire.Alcuni ceppi producono un estratto che non
ha un sapore gradevole ma è facile da gestire.Basta mettere la dose dei pazienti su un piccolo
pezzo di pane e piegarlo, quindi metterlo in bocca e dare loro un sorso d'acqua.Lo stesso si può
fare anche con l'uso di banane o altri tipi di frutta.L'idea è di portare l'olio nel paziente il più
rapidamente possibile, ma a Rick piace comunque vedere che rimangono nella loro zona di
comfort.

Ognuno è diverso e la nostra tolleranza per questo farmaco varia da persona a persona, quindi
assicurati  che  il  paziente  sia  a  proprio  agio  con  la  quantità  che  sta  ingerendo.Con  molte
condizioni gravi, è importante che i pazienti ingeriscano rapidamente questo farmaco, quindi
potrebbero avere  maggiori  possibilità  di  sopravvivere.Come ho  già  detto,  anche  se l'olio  è
innocuo, se ne viene preso troppo, spesso ai pazienti l'esperienza non piace.Quindi aumenta
lentamente il dosaggio; in questo modo si sentiranno a proprio agio con il suo utilizzo.

Tuttavia,  come  ci  piace  dire,  le  malattie  aggressive  dovrebbero  essere  trattate  in  modo
aggressivo, quindi se avessi qualcosa che metteva in pericolo la vita, ingerirei tutto l'estratto che
potrei assumere nel più breve tempo possibile.Penso che valga la pena essere preparati, quindi
quelli che possono dovrebbero iniziare ad abituarsi agli effetti dell'olio il prima possibile, perché
così sapranno cosa aspettarsi, se dovessero mai assumerne dosi maggiori.

Il trattamento standard per riportare il tuo corpo in un buono stato di salute è di 60 grammi di
olio  di  alta  qualità  ingeriti  in  un periodo di  tre  mesi.Per  coloro  che hanno preso chemio e
radiazioni, è una buona idea ingerire da 120 a 180 grammi di olio il prima possibile.Di solito, 60
g possono  curare  un  cancro  grave,  ma per  coloro  che sono  stati  danneggiati  dal  sistema
medico, spesso ne servono di più per prevenire la ricomparsa del cancro e per annullare i danni
che questi trattamenti hanno lasciato.

Una volta che il paziente è di nuovo in salute, è possibile ridurre il dosaggio a uno o due grammi
al mese o quanto il  paziente desidera ingerire; dal nostro punto di vista, più sono e meglio
è.Non  saltare  le  dosi  di  mantenimento,  poiché  sono  importanti  per  mantenersi  in  buona
salute.Un grammo al mese o una goccia al giorno dopo il lavoro la sera non suona molto ma,
secondo Rick, dovrebbeessere sufficiente per mantenere il tuo corpo sano.

Inoltre, gli piace che i pazienti utilizzino altre cose naturali come semi di mela ed erba di grano
insieme  al  trattamento  con  l'olio.In  base  alla  mia  esperienza,  vorrei  anche  che  i  pazienti
mangiassero semi di canapa (e incenso, mirra e luppolo), poiché l'olio che contengono è così
nutriente e buono per il corpo.

Rick crede anche che i pazienti dovrebbero cercare di aumentare il  pH del loro corpo il  più
rapidamente possibile ingerendo cose come anguria o succo di limone, ecc.Dice che questo è
della  massima  importanza  e  farlo  può  dare  al  paziente  una  possibilità  molto  migliore  di
sopravvivere.
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I pazienti dovrebbero anche iniziare a mangiare più frutta e verdura cruda e mangiare meno
carne, in particolare le varietà trasformate, che contengono più tossine.Rick crede fermamente
nell'uso delle macchine per spremiagrumi e ritiene che anche grandi dosi di vitamina C possano
essere di grande beneficio.

Questo è il protocollo di Rick Simpson ed è il motivo per cui il suo nome sarà conosciuto per
l'eternità.È probabilmente la scoperta più importante di tutti i tempi e l'effetto benefico di ciò che
quest'uomo ci ha dato non può essere sopravvalutato.A che serve la medicina e la tecnologia
moderne quando non funzionano?Se vuoi vedere i risultati,  prova il  metodo di guarigione di
Rick.

Siamo stati criticati per aver chiamato questo olio un toccasana, ma cos'altro potresti chiamare
una sostanza che può essere utilizzata con successo per curare così tanti problemi medici?
Alcuni  sembrano pensare che le  parole  panacea significhino che questo  olio  fornirà  la  vita
eterna, ma non era quello l'intento di Rick.Certamente, questo farmaco può prolungare la tua
vita e potresti vivere molto più a lungo con il suo uso, su questo non c'è dubbio.Tuttavia, questo
non significa che fornirà la vita eterna.

Questo olio non è ancora legalmente disponibile per la maggior parte delle persone e quindi ci
vorrà molto  tempo per  determinare  quanti  anni  in  più  può fornire.Finora,  non consideriamo
questo farmaco come un elisir di immortalità e crediamo fermamente che non ti renda a prova di
proiettile.Tuttavia, come dice Rick, se mai troveremo la chiave dell'immortalità, è sicuro che la
canapa sarà un ingrediente importante.

Per  favore,  non  pensare  che  quando  lo  usi,  non  puoi  contrarre  un  virus.Potresti  ancora
prendere  cose  come  l'influenza,  ma i  suoi  effetti  possono  essere  notevolmente  ridotti  e  ti
riprenderai molto più rapidamente.In caso di pandemia o qualcosa del genere, se ingerisci o stai
già  ingerendo  il  meraviglioso  olio  che  questa  pianta  può  fornire,  le  tue  possibilità  di
sopravvivenza aumenterebbero notevolmente".  Jindrich  Bayer,Lacrime di  fenice:  la  storia  di
Rick Simpson,epilogo alle prime due edizioni

“JB,  ho una domanda, mio  fratello  ha il  cancro,  loro (l'istituto medico) gli  hanno rimosso lo
stomaco, poi gli hanno fatto la chemio, che ha prodotto più cancro al punto che non riesce a
mangiare nulla, nemmeno liquidi, li vomita.Poi finalmente gli ho procurato la resina; il mio nuovo
l'ha fatto, ma la consistenza è un po 'densa (vedi foto).Ma lo ha dato e preso.L'ostruzione è
sull'intestino  superiore,  la  crescita  del  cancro.La  sua  bocca  è  molto  secca  poiché  sta
assumendo  anche  morfina  a  causa  di  intensi  dolori.Alla  fine  ha  bevuto  dei  liquidi  ma  ha
vomitato liquidi due volte e non la terza volta aveva sangue.I medici gli hanno dato 2 settimane
e lo stanno mandando a casa.Cosa posso fare???Aiutatemi per favore, ha 11 grammi di resina
da ¼ di libbra di qualche varietà di  vedova bianca.Per favore, puoi aiutarmi a trovare dove
posso ottenere un vero RSO che soddisfi tutte le qualifiche per lui.È in California, Los Angelese
io sono in El Salvador.È una situazione molto difficile e non ho potuto fare molto da qui.Qualche
consiglio  per  favore.  Ricardo
-- Bene, prima inizia a ingerire l'olio, prima si spera che la sua qualità di vita migliori.Digli di
mettere quella resina in un forno a 130°C (266°F) per circa un'ora e poi inizia a mangiarla.È
bene iniziare con piccole dosi, ma quando i pazienti assumono la morfina, puoi somministrare
loro più olio e meno morfina.I primi giorni potrebbero essere difficili a causa delle interazioni.I
migliori auguri, JB

“Voglio solo far sapere a tutti che il mio primo lotto di olio da cucina per mia mamma è stato un
grande successo e mi ha restituito  ben 4/5 grammi da un'oncia di  cime di  prima qualità!Al
settimo cielo con il mio primo tentativo.E credetemi ragazzi, è davvero facile come fare un caffè!
Ti vogliamo bene Rick.......” Mark
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Incenso e mirra
"L'incenso  è  un'ottima  aggiunta  al  trattamento  con  olio  di  cannabis.Sia  internamente  che
localmente.Se vivi in un posto dove l'olio di cannabis non è disponibile, considera l'incenso, può
anche fare miracoli.Cerca i tipi più potenti e sedativi che riesci a trovare.JB

“Ho provato l'incenso per via topica per alleviare il dolore.:)” Carole

“Ho usato l'olio di incenso di Young Living Essential Oils con Phoenix Tears di Rick Simpson.Mio
padre poteva resistere 10 ore senza dolore... Aveva un cancro allo stadio 4 e camminava come
se niente fosse". Shelly

“L'incenso è ottimo per tante cose.Lo uso sulle macchie solari sulla pelle, tutti i giorni sul viso
mescolato al cetriolo per un tonico dopo averlo lavato con oli essenziali.Ecco perché sembro
così giovane per 65 anni.LOL!Prendendo in giro.Ho quarantadue anni.Ma ho una pelle decente
poiché non uso parabeni o prodotti chimici su di essa. Dania

«Nei negozi di erbe, cercalo con l'altro nome, Boswellia.In pratica funziona allo stesso modo di
Advil, ma meglio". Sharon

“Esiste un vecchio rimedio che richiede incenso, mirra, olio d'oliva e cannabis.Luce sulla mirra!!
Fa miracoli per i diabetici a livello topico e interno!” Brian

“Tutto ciò che cresce in natura può prendersi cura di noi.Sono le versioni sintetiche di tutte
queste cose che si  stanno rivelando dannose.Tutte queste piante,  (incenso,  mirra,  lavanda,
chiodi di garofano, menta piperita, ecc. ecc.), in particolare le piante antiche nelle loro zone
indigene  hanno  passato  anni  a  perfezionare  i  loro  agenti  protettivi  contro  i  predatori  e  le
preoccupazioni ambientali e quelle cose possono essere usate per non solo curare, ma curare!”
Wendy

"Ha predetto che in un altro decennio l'uso approvato della cannabis terapeutica per tutti i tipi di
condizioni sarà fondamentale, poiché verranno preparati farmaci che funzionano come il THC
ma senza il principio attivo che provoca un effetto "alto" sui pazienti.Mechoulam non ha limitato
il suo interesse solo alla cannabis.Ha svolto ricerche su levona, la parola ebraica per incenso o
Boswellia  sacra,  usata  come  incenso  nel  Sacro  Tempio  di  Gerusalemme.Il  chimico
dell'Università Ebraica, insieme al suo allora dottorando Arieh Moussaieff, ha dimostrato che un
ingrediente importante dell'incenso mediorientale riduce l'ansia e ha un effetto antidepressivo
sui topi.

“Il Talmud menziona la resina di Boswellia come una pozione messa nel vino per 'intorpidire i
sensi' in modo che [quelli] condannati a morte non si preoccupino...[le loro scoperte] forniscono
una  base  biologica  per  tradizioni  culturali  e  religiose  profondamente
radicate”.http://www.jpost.com/Health-and-Science/The-world-is-going-to-pot-352563
-- L'olio di cannabis e l'incenso sono molto simili nei loro effetti curativi.Aggiungi semplicemente
incenso di alta qualità (boswellia sacra) alla tua dieta o mangialo tre volte al giorno (150 mg tre
volte al giorno per condizioni meno gravi e 300 mg o più per malattie e dolori più gravi, ecc.)
Oppure  puoi  seguire  lo  stesso  protocollo  e  usa  gli  stessi  dosaggi  come se  stessi  usando
l'RSO.L'incenso può anche riparare il tuo corpo dal livello del DNA in su e può anche curare il
cancro e molte altre malattie "incurabili".Buono a sapersi anche questo, credo.JB

“Sono  davvero  deluso  di  aver  incasinato  il  tendine  d'Achille  ieri.Non  più  divano  a  5k  che
possocamminare  a  malapena.Qualcuno  ha  qualche  consiglio  per  una  pronta  guarigione?”
Jenna

-- Un sacco di olio per uso topico e interno.Aggiungi incenso e olio di chiodi di garofano a una
pomata di cannabis forte o a una miscela con burro di karité/cocco/olio di semi di canapa.Come

- 19 -



sempre, le pomate con 20-30% di THC funzionano meglio.Godetevi il trattamento.JB

"Ho preso puro olio essenziale di boswellia freana per il cancro del dotto biliare in stadio IV, che
ha metastatizzato ai  polmoni e alle  ossa e il  mio fegato dopo 2 mesi il  fegato ora ha una
funzione normale, senza blocchi e ho annullato la mia diagnosi di 9 mesi di vita , e i tumori del
mio fegato si stanno riducendo e uno sta morendo!!Sono ancora molto interessato all'olio di
cannabis, ma ho anche fatto la chemio per fermare la diffusione e so che una volta che la
chemio finirà il mese prossimo, voglio colpire il mio corpo con tutto ciò che posso.Ho comprato il
libro, ora ho solo bisogno che sappia come fare l'olio e che qualcuno mi aiuti". Sara

"Fermarsi per salutare. Ancora in corso, il 17 luglio è 1 anno da quando ho iniziato 1-2 ml al
giorno, la mia vita è completamente cambiata e sono quasi a 200 libbre perse esattamente, 9
libbre per andare, la mia farmacia dispensario mi ha da 179 mg di CBD a 179 mg di olio di THC
0,5 ml al giorno e 87% THC e 4% CBD 1 ml al giorno. E incenso, mirra e succhi. FUNZIONA
COME LO SAI JB, volevo solo farti sapere che sto ancora andando!” Conto

“Uso l'incenso con la mirra per Hashimoto e funziona! Peccato che non riesca a procurarmi un
petrolio dove vivo perché è illegale". Cinzia

"Ho iniziato a farlo 3 giorni fa dopo aver sentito di una ragazza che ha ridotto il suo tumore al
cervello con solo una goccia di questo sulla lingua ogni due ore." Lindsay

“Sono alcuni anni che metto l'incenso in capsule. Prendevo l'incenso da solo per curare il mio
cancro (senza chemio o radiazioni) durante quei periodi in cui non avevo un accesso sicuro
all'olio di cannabis.  Quando non avevo l'RSO e ho notato che le macchie cominciavano ad
apparire, ho semplicemente messo alcune gocce di incenso sacro direttamente sulla mia pelle e
ho osservato le macchie scomparire in pochi giorni. Sono rimasto assolutamente stupito! Lo
dico  alla  gente  da  anni  ormai.Ho  ancora  bisogno  di  fare  una  colonscopia  (quando  avrò
l'assicurazione  in  CO)  per  vedere  se  il  tumore  principale  è  scomparso.  Cancro  o  meno,
continuerò a fare quello che sto facendo, come mi ha raccomandato il mio oncologo (per tutta la
vita). È stupito!” Lisa

"Ho messo la resina di incenso nel cibo del mio cane due volte al giorno per un paio di mesi e
un tumore delle dimensioni di un pompelmo è scomparso". Karen

“FRANKINCENSE  –  è  stato  detto  che  rimpicciolisce  i  tumori  e  rallenta  se  non  ferma  la
progressione del cancro. So che riduce i tumori, ho visto ridurre a zero i tumori delle dimensioni
di una pallina da golf! Tamara

"L'ho reso parte integrante della mia metodologia un paio di anni fa, insieme agli oli di copaiba e
citronella, i risultati sono assolutamente sorprendenti. Grazie per aver condiviso JB". marchio

"Almeno uno dei motivi è perché viene loro detto, nei video e nei post del blog, che l'olio di
incenso contiene acido boswellico, l'ingrediente attivo antitumorale nella resina di gomma di
incenso. Ma non è così, e il semplice motivo è che l'acido boswellico è molto una molecola
troppo pesante per essere volatile. Ci sono diversi acidi boswellici trovati nella resina di gomma
di incenso e hanno pesi molecolari nell'intervallo 450 - 500. Tuttavia, le molecole volatili - quelle
in grado di evaporare - hanno tutte pesi molecolari inferiori a 300".
-- Ecco perché consiglio di masticare incenso e resina di mirra e di non ingerire oli essenziali
che (si spera/presumibilmente) sono stati prodotti da incenso e mirra. JB

"L'olio di incenso mi ha aiutato a sbarazzarmi della paralisi di Bell in una settimana! Senza
dubbio il miglior trattamento che abbia mai ricevuto che sia stato "legale"." Jason

"Ho usato incenso, ylang ylang e, talvolta, salvia sclarea su Justin per le crisi epilettiche per
quattro mesi e ho visto un miglioramento. All'inizio, aveva tre crisi epilettiche al giorno e sono
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scese a una al giorno e a volte una corsa di due o tre giorni senza convulsioni. Ho letto dove
Angelica  aiuta  anche  con  le  convulsioni.  Il  suo  neurologo  è  tutto  favorevole,  ma  nessuna
conoscenza  reale  o  alcun  tipo  di  protocollo.  Gli  aromaterapisti  non  sembrano  avere  molta
familiarità  con  l'uso  anche  oli  essenziali  per  il  controllo  delle  convulsioni.  L'inalazione  e
l'applicazione topica diluita sembrano funzionare, ma sarebbe bello avere qualche guida. Ho
imparato a mie spese che ci sono sicuramente alcuni oli da evitare come qualsiasi cosa con i
composti della canfora (rosmarino, eucalipto, spiga lavanda, salvia spagnola) o tujone e pochi
altri." Giuda

"Il nostro farmaco di salvataggio preferito è franco. Lo tengo sullo scaffale e lo uso in diluizione
con olio MCT. Lo stesso olio vettore che Rae usa per via orale con CO.
Una o due annusate sotto il naso e poi nella parte posteriore delle orecchie, tempie, collo, polsi
e pianta dei piedi. È il miglior farmaco di salvataggio fino ad oggi. Veloce ed efficace, ma con
tutta la divulgazione; non tutte le volte." Marco

“L'olio di incenso viene dalla resina degli alberi di Boswellia serrata. Alcuni oli aromaterapici,
profumi e alcuni tipi di incenso contengono questo olio. La medicina ayurvedica, l'assistenza
sanitaria tradizionale dell'India, utilizza anche l'olio di incenso per trattare diverse condizioni.
Nella  medicina  occidentale,  l'olio  di  incenso  è  interessante  per  le  sue  proprietà
antinfiammatorie, secondo il Memorial Sloan-Kettering Cancer Center. Alcuni effetti collaterali
sono possibili, ma l'MSKCC osserva che l'incenso sembra avere meno effetti negativi rispetto ai
farmaci  che  trattano  condizioni  infiammatorie,  come  steroidi  e  farmaci  antinfiammatori  non
steroidei.

Gli  effetti  collaterali  gastrointestinali  sono  possibili  durante  l'assunzione  di  olio  di  incenso,
secondo il Physicians' Desktop Reference. Possono includere mal di stomaco, nausea, mal di
stomaco, sensazioni di bruciore o una spiacevole sensazione di pienezza. L'olio di incenso può
anche peggiorare il mal di stomaco o il mal di stomaco.

L'olio di incenso ha effetti fluidificanti del sangue e può aumentare il rischio di sanguinamento
anomalo, come notato dal Centro medico dell'Università del Maryland. Questo è principalmente
motivo di preoccupazione per le persone con un disturbo della coagulazione o per chiunque stia
assumendo farmaci o altre erbe con effetti anticoagulanti, come warfarin, eparina, ibuprofene,
aspirina  o  ginkgo  biloba.  Chiunque  abbia  in  programma un  intervento  chirurgico  o  dentale
dovrebbe interrompere l'assunzione di olio di incenso in anticipo.“ Shelley

Lavorazione delle resine di incenso e mirra
Congelare l'incenso, schiacciarlo in un mixer a cubetti di ghiaccio (per pochi secondi a velocità
molto alta),  quindi  versare sulla  polvere  dell'olio  d'oliva  molto caldo (100°C).  Lascia  che si
mescoli come un cocktail, per 3 minuti circa. Versa il composto di olio in una bottiglia e lascialo
riposare per alcuni giorni, separa gli strati e avrai l'estratto di incenso. Aggiungete la mirra se ce
l'avete  –  lavoratela  allo  stesso modo –  congelatela,  schiacciatela,  aggiungete  olio  bollente,
lasciate riposare, separate.

Quindi aggiungi l'olio di cannabis alla miscela di incenso, mirra e olio d'oliva. Puoi mangiarlo
anche tre volte al giorno. Ci aggiungerei anche olio di semi di canapa, separatamente, e ci
massaggierei i piedi. JB
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Fumare Cannabis
“La mia amica di 28 anni è stata operata oggi per cancro al seno, dicono che il cancro è stato
rimosso ma vogliono comunque farle la chemio.Abbiamo parlato prima e le ho detto di rifiutare
la chemio e bastaprendi RSO.Ho ragione su questo?Da quello che ho letto su Phoenix Tears,
penserei che sia corretto, ma vorrei il tuo aiuto per rispondere a questo.Grazie." Giustino

--  Ben  fatto,  Justin.Nessuna  chemio  o  scansioni.L'operazione  non  è  stata  necessaria.Falle
mangiare 120-180 g di olio nei prossimi sei mesi e segui le istruzioni sul nostro sito.JB

“Immagina di provare a insegnare alle persone come indossare i pantaloni...Sembra facile.E se
le persone ti scrivessero ogni giorno chiedendoti come indossare i pantaloni?(aggravandosi) È
come il giorno del maiale!Se mi metto i pantaloni ed è fatto bene, allora questo è il modo in cui
lo  mostrerò  a  qualcun  altro.Potrei  ridere  delle  persone  che  vogliono  provare  a  mettersi  i
pantaloni  al  contrario  e dire:  “Ehi,  stanno bene,  certo,  ma non cambia il  fatto  che siano al
contrario!(Ha funzionato per Khris Kross).” JB ci sta semplicemente dicendo cosa funziona e
non ci dirà in nessun altro modo perché non c'è bisogno di altri modi.Segui le indicazioni o vai in
giro con i pantaloni al contrario, ma non arrabbiarti con JB quando ti rendi conto che ti stava
solo mostrando il modo giusto per farlo!Non proviamo a cambiare il testo in un libro, andiamo
semplicemente a ricercare altri libri!” Chad

-- Grazie, Chad, questa è stata un'ottima spiegazione e sì, hai ragione.L'intera questione della
medicina RSO è così offensivamente semplice che in realtà la rende più complicata.È troppo
semplice perché le persone ci credano, vale a dire quando non possono provare il medicinale
da soli e devono solo leggerlo.

E l'intera faccenda è che sono in gioco le vite delle persone.Parlo con loro di persona, vedo il
dolore nei loro volti, non chiedermi cosa mi fa dopo tutti questi anni.Per me non c'è molto spazio
per l'improvvisazione qui,  non c'è tempo per lunghi assoli di bebop o free jazz.Questo è un
solido blues a dodici battute d'altri tempi ed è lungo dodici battute.Rick ci ha dato indicazioni da
seguire,  ma tutti  vogliono reinventare la ruota a causa di  alcuni problemi dell'ego o di  altre
fragilità umane.

Tutto quello che dico su questo è, prima padroneggia un cuociriso e un ventilatore.Prima la
RSO, poi tutte le altre forme (meno potenti) di medicinali a base di cannabis.Perché la potenza
conta.Più potente e sedativo è l'olio,  meglio è per il  paziente.Non devi testare le condizioni
interne, provalo prima sulle condizioni della pelle e osserva se guarisce più rapidamente con il
vero RSO molto potente e sedativo con il 95-98% di THC o con qualsiasi altra cosa, questo
dovrebbe rispondere per te.Quindi sappi che la stessa cosa che sta accadendo sulla tua pelle
sta accadendo all'interno del tuo corpo quando ingerisci questo medicinale.

Una  volta  che  lo  fai,  fondamentalmente  perderai  interesse  per  le  forme  meno  potenti  di
medicine a base di cannabis.Non perché in alcuni casi non possano aiutare, ma perché perché
volare in  seconda o terza classe quando puoi  volare in  prima classe con gli  stessi  soldi  e
salvarti la vita in modo più rapido e affidabile allo stesso tempo?

RSO è  una  medicina  premium,  e  per  come la  vedo  io,  tutto  il  resto  non  è  una  medicina
premium.E voglio  medicine premium,  perché dovrei  volere  medicine diluite  invece di  quelle
vere?Più l'olio è fortemente sedativo e potente, meglio funziona come medicinale, e questo non
cambierà mai". JB

“Il miglior RSO contiene il 95-98% di THC ed è estremamente potente e sedativo.Qualsiasi altra
cosa (cannabis grezza, succhi, edibili, oli ad alto contenuto di CBD, BHO non decarbossilato,
tinture, pomate, intrugli, macerati, eccetera) è una forma meno potente di medicinale a base di
cannabis.Ovviamente tutte le forme di medicina a base di cannabis sono benefiche in una certa
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misura, ma non scommettere la tua vita su forme meno potenti di medicina a base di cannabis".
JB

Condizioni della pelle, ustioni, eczemi, ecc.

“Ho ricevuto ustioni da olio bollente di 3° grado sulle dita domenica mattina.Vesciche grandi e
molto dolorose.Mi sono ricordato di leggere che RSO è fantastico per curare le ustioni, quindi
l'ho provato.OMG Gente,  l'ustione è completamente sparita in sole 40 ore.Nessun segno di
ciò.Ho applicato una buona quantità diRSO sulle vesciche, un filetto di Aloe Vera fresca e una
benda.Ripetuto 12 ore dopo.Non c'è bisogno della 3a domanda.TU ROCK RICK SIMPSON.
Bobbi

“La prima volta che ho preparato l'olio (infuso in olio di cocco) è stato per il trattamento topico
della  schiena di  un vicino anziano.Aveva piaghe dappertutto che prudevano gravemente.Le
cimici dei letti sono escluse, così come la scabbia, le pulci, gli skeeter e simili perché non è
stata colpita da nessun'altra parte se non la sua schiena e non ci sono segni di attività delle
creature  sul  suo  letto.Sai  cosa  ha  fatto  suo  figlio???Ha  spruzzato  pesantemente  il  suo
materasso con sostanze chimiche per sbarazzarsi di insetti che non esistevano.Le ho dato un
materasso nuovo con le istruzioni esplicite che NON va spruzzato, è mio in prestito a lei per
tutto il tempo che ne avrà bisogno.È dovuta andare in ospedale per ulcere sanguinanti e mentre
era lì ha espresso il problema della sua schiena e sai cosa le hanno detto di fare i medici???
Lavati i capelli e il corpo per i pidocchi.Non ha i pidocchi.Allora, chi pensi che ascolterò per
aiutarla?I  dottori?NO.Ho  preparato  l'olio,  l'ho  trattata  con  esso  e  ci  sono  miglioramenti  e
guarigioni in corso. Michele

“Mia nuora stava friggendo le braciole di maiale e in pratica ha immerso le dita nell'olio bollente
fino alla prima nocca e sono diventate bianche come un pollo cotto.Abbiamo messo l'RSO su di
loro e il dolore è scomparso in circa un minuto, li ha rivestiti 2 volte al giorno con l'RSO.Sono
guariti  molto  rapidamente  in  pochi  giorni  e  non  c'era  alcuna  perdita  di  pelle  o  cicatrici.È
incredibile che ora ne teniamo un po' nel frigorifero della cucina, quindi se qualcuno si scotta
(soprattutto i bambini) applicheremo immediatamente l'RSO, non c'è bisogno di provare quel
tipo di dolore quando abbiamo una pianta naturale che se ne prenderà cura .” Debora

“L'ho usato su gravi scottature solari.Ha funzionato alla grande, l'ho visto guarire una ferita da
coltello  in  meno  di  una  settimana.Cura  anche  l'alitosi.Lo  uso  da  circa  sei  mesi  e  ho
completamente  eliminato  i  farmaci  per  le  convulsioni.Quando sono finito  ho avuto  un  lieve
attacco.Sono fortunato ad avere una medicina come questa,  ne consiglio anche l'uso per il
dolore ai nervi". Jack

“Uso una stufa a legna per il riscaldamento, quindi le ustioni al polso mi hanno accompagnato
molti mesi più freddi.Ha avuto una profonda scottatura lo scorso autunno, non ancora sveglio.Mi
è stato somministrato l'olio RSO prima, quindi ho applicato una piccola quantità, ho coperto
l'ustione e in due giorni l'area era una macchia rosa e pulita, senza vesciche o bruciature!Sono
venduto al 100%!” Janine

“Mi sono preso una bella scottatura solare subito dopo essermi rasato la testa qualche anno
fa.Sono  stato  fuori  al  sole  del  Colorado  per  circa  14  ore  il  giorno  dopo.Ho già  avuto  una
scottatura solare così brutta in testa.La prima volta ci sono voluti mesi per guarire e trasudava e
faceva male per tutto il tempo.Quest'ultima volta ho messo un po' di lozione alla cannabis sulla
mia  testa  epicamente  bruciata  dal  sole.3  giorni  dopo  si  è  staccato  una  volta  ed  è  stato
completamente guarito in seguito.Cannabis per le persone che si scottano!” Nate

"Ho  una  domanda.Conosci  qualcuno  che  lo  usa  per  l'herpes  zoster?Li  ricevo  abbastanza
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spesso soprattutto quando sono stressato e sono solo curioso.Grazie." Trina

- Metti l'olio sui punti dolenti, crudo o in una tintura, e chiedi al paziente di mangiare anche l'olio,
per ottenere i migliori risultati.JB

“Le  mie  articolazioni  si  gonfiano  sulle  dita  e  voilà,  strofinatevi  un  po'  d'olio,  il  dolore  è
scomparso.Mi sono bruciato sulla canna dell'ustione la scorsa settimana, 3 pollici di pelle nera e
ribollente all'interno del mio polso.Piccola quantità di olio, benda, due giorni dopo, incredibile
pelle rosa.Riapplicato, lo stesso, due giorni dopo ed è guarito...Grazie!!!" Janine

“Morning Scot, ho parlato con mia sorella ieri sera e lei dice che è tutta guarita!!!!La medicina ha
curato il suo fuoco di Sant'Antonio.:) Dice che si sente meravigliosamente.Volevo solo essere
sicuro al 100% prima di scriverti.Grazie mille per il vostro aiuto."

“Mio figlio e io l'abbiamo usato solo localmente dal primo momento in cui è apparso l'herpes
zoster. Nessuna novitàè apparso il fuoco di Sant'Antonio e non sono stati rilevati altri sintomi.
Miracolo." Mazia

“Ho usato l'olio in stile RSO su una verruca da strega sulla mia faccia.Due applicazioni coperte
con un cerotto ed è quasi finito!” Leslie

“Ho anche rimosso 2 verruche con esso.Li ho avuti sulla mia gamba per tutta la vita”. Michele

“Ho usato olio d'oliva infuso di cannabis su ustioni e tagli e guariscono in un paio di giorni.Mai
visto niente di simile.So che l'RSO sarebbe anche migliore.La cannabis veniva usata per curare
tutto prima che il nostro governo diventasse avido". Davide

“Ho riscaldato l'olio e l'ho mescolato con il mio vasetto di crema per il viso.Lo uso 2 volte al
giorno e lo uso da circa 2 mesi.I brufoli profondi e profondi che avevo (sai del tipo, impiegano
una settimana solo per venire in superficie e sono ENORMI!) non ci sono più.Anche le cicatrici
di quei brufoli stanno svanendo.Vedo anche che la pelle inizia a rassodarsi!Divertente questo
post è qui perché stavo proprio notando i risultati oggi!Questo olio è fantastico e la crema per il
viso è solo uno dei tanti usi.Grazie Rick. Jennifer

"Mi sono bruciato su un tubo di scarico abbastanza bene e ho messo dell'olio di cannabis infuso
con estratto di  semi d'uva ed è guarito in meno di  una settimana e quasi nessun dolore o
irritazione e NESSUNA CICATRICE!" Daniele

“L'ho usato  sulle  ustioni  e  non  so  dire  dove  sono  stato  bruciato.Nessuna  paura  e  nessun
segno.Stupendo.Ho avuto l'ustione per una settimana e non sarebbe guarita.Ho usato l'olio e in
quattro  giorni  ho  una  nuova  pelle.Una  settimana  dopo  non  so  dire  dove  sono  stato
bruciato.Roba impressionante." Clifford

“Sì, sì, ho curato le ustioni con RSO.E niente cicatrici!” Erin

“Il  dolore scompare letteralmente all'istante e in un giorno l'infiammazione scompare.Ho già
trattato  un'ustione  un  paio  di  mesi  fa  e  ne  ho  un'altra  che  sto  trattando  in  questo
momento.Accelera il  tempo di guarigione di settimane e settimane in attesa.Quanto è grave
l'ustione e NESSUNA PAURA e NESSUNA sensibilità su dove ero stato bruciato.Uso l'olio su
tutto e intendo tutto.Di recente ho anche preparato un lotto che non era della qualità che avrei
mai mangiato, quindi viene utilizzato rigorosamente per via topica.Ho fatto un trattamento viso,
OMGosh, risultati sorprendenti.Uso l'RSO per ogni singolo disturbo immaginabile.“

“Ho un sacco di paura a causa di una condizione della pelle che mi ha dato medicine terribili per
quasi  6  mesi.Oh  sorpresa!Poche  settimane  dopo  il  trattamento  la  mia  pelle  è  di  nuovo
brutta.Questo  è  buono  a  sapersi.Ero  orribile  con  quelle  medicine,  lunatico,  pelle  secca  e
squamosa, sudorazione, mio dio, era terribile.Non rivedrò più il dottore. Nikki
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“Ho usato  l'olio  per  infezioni  della  pelle,  mal  di  testa,  punture  di  zanzara,  funghi,  sonno e
semplicemente per rilassarsi.Molto utile su un 1stkit di pronto soccorso." Silvia

“Caro signore, sono un vecchio hippy degli anni '60 e vivo nel nord della California.Ibertizzo una
varietà di Train Wreck e White Widow da 8-9 anni con ottimi risultati.Ho visto che anche Rick ha
usato  White  Widow.Attualmente  sto  aiutando  un  paziente  dell'Hospice  di  nome  Jason  a
Redding, in California. in convalescenza, chi era/è? morire degli  ultimi stadi di MRSA come
diretto dal mio vecchio dottore, il dottor Ronald Sand...L'ho iniziato con le tinture che ho fatto e
ho  somministrato  biscotti  sia  dall'estrazione  dell'acqua  all'estrazione  del  budder  che  solo
dall'estrazione del burro quattro mesi fa.

Un altro amico coltivatore, fratello, con cui frequento la Unity Church, mi ha portato sul tuo sito
web solo tre settimane fa.Ho iniziato Jason su "JOY GREASE" e ha attraversato il suo primo
tubo ed è ora al suo secondo.Poco più di un mese fa le sue palle avevano le dimensioni di un
melone molto grande più grande di una palla da softball...Da quando ho mangiato i miei prodotti
da forno e ingerito "Magic Grease", sta migliorando ogni giorno e le sue gonadi sono quasi
tornate alle dimensioni normali...Dicono che non esiste una cura per l'MRSA???

Jason ha avuto gravissime piaghe da decubito sulla schiena poiché non può sdraiarsi su un
fianco o sullo stomaco.Ora mi dice che si stanno calmando e quando il  nostro medico si  è
presentato con un'altra squadra in città non riuscivano tutti a capire perché non era morto o
perché stava migliorando.Non ho ancora detto al dottore del mio/nostro trattamento con olio di
canapa, ma presto un giorno o l'altro...Voglio davvero il permesso dal dottore di curare le sue
piaghe ora con l'Olio per via topica, non sei d'accordo???Se possiamo fermare l'MRSA in un
paziente  che  aveva  solo  pochi  mesi  di  vita,  pensa  a  cosa  questo  potrebbe  o  dovrei  dire
DOVREBBE dire alla comunità medica.Pace e rispetto, Craig”

“Mio  marito  aveva  una  cicatrice  di  30  anni  da  un'ustione  che  ha  richiesto  un  innesto
cutaneo...Quindi  ho  pensato,  aha,  un  altro  posto  dove  sperimentare  questo  fantastico
prodotto.Be',  credeva  a  meno  di  zero  che  avrebbe  fatto  qualsiasi  cosa...Dopo  alcune
applicazioni si sta trasformando, ora ha il pigmento dove non c'era.Crescita dei capelli dove
nessuno è cresciuto in 30 anni. Rebecca

“Ho avuto ustioni di secondo grado su tutto il viso e sulle braccia a causa di un incendio in
casa.Ho messo RSO mescolato con burro di cacao dappertutto per un mese e puoi a malapena
dire  che  mi  sono  mai  bruciato.È  incredibile  quanto  velocemente  funzioni  ed  è  il  miglior
antidolorifico che abbia mai avuto. americano

“Ho avuto un neo sul cuoio capelluto che ha iniziato a prudere di recente.Ho applicato una
piccola  quantità  una  volta  al  giorno  per  alcuni  giorni  e  il  neo  ha iniziato  a  ridursi!Parla  di
incredibile. Amanda

"Anche il mio balsamo di cannabis era sospeso nell'olio di cocco e mi ha aiutato molto quando
ho avuto l'alopecia". Matty

“La mia ragazza aveva un'infezione da MRSA di oltre 2 anni e aveva provato più antibiotici,
incluso uno dei più potenti disponibili, senza alcun risultato.Abbiamo usato dell'olio condensato
da  un  tubo  del  vaporizzatore  su  un  cerotto  in  volo  aperto  e  il  dolore  è  scomparso
immediatamente.La sua qualità di vita è molto migliore.

Ho avuto un bernoccolo sospetto sulla schiena per 2 anni che ha finito per cambiare colore e
farmi molto male ed ero molto sospettoso di  cosa fosse.Ho usato RSO su un cerotto ed è
scomparso.Ci abbiamo provato perché abbiamo visto il video di Rick Run from the Cure.Credo
che diffondere questo messaggio sia di enorme importanza e sono pronto ad andare avanti a
tutto vapore attraverso l'attivismo, i nostri social media e la portata delle trasmissioni per aiutare
voi ragazzi a diffondere il messaggio". Roberto
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“Ho la fibromialgia e i farmaci non mi tolgono il dolore.Ma il petrolio sì". Donna

"Sono un credente...risolve la gotta...deve portare lo yin e lo yang in equilibrio perché prima
pensavo  di  essere  felice,  ma  ultimamente  trovo  un  senso  di  felicità  che  emana  dal
profondo...Grazie Rick Simpson. Irving

"Ciao Corrie, sto somministrando ***** medicine da circa 3 settimane per la sua gotta al piede,
ed è passato da una sedia a rotelle a essere in grado di correre su e giù per le scale ed è
andato a fare un'escursione di 2 ore nel fine settimana.Non è solo per il cancro...semplicemente
cura.Avrei dovuto fare delle foto...Differenza enorme.Le medicine normali non lo toccavano.In
sedia a rotelle per 3 settimane prima delle medicine”.

“L'ho usato  sulle  ustioni  e  non  so  dire  dove  sono  stato  bruciato.Nessuna  paura  e  nessun
segno.Stupendo.Ho avuto l'ustione per una settimana e non sarebbe guarita.Ho usato l'olio e in
quattro  giorni  ho  una  nuova  pelle.Una  settimana  dopo  non  so  dire  dove  sono  stato
bruciato.Roba impressionante." Clifford

"Sì, sì, ho guarito ustioni con RSO e nessuna cicatrice!" Erin

“Il  dolore scompare letteralmente all'istante e in un giorno l'infiammazione scompare.Ho già
trattato  un'ustione  un  paio  di  mesi  fa  e  ne  ho  un'altra  che  sto  trattando  in  questo
momento.Accelera il tempo di guarigione di settimane e settimane in attesa di quanto sia grave
l'ustione  e  NESSUNA  CICATRICE  E  NESSUNA  sensibilità  sul  punto  in  cui  ero  stato
bruciato.Uso  l'olio  su  tutto  e  intendo  tutto.
**Recentemente ho realizzato un lotto che non era la qualità che avrei mai mangiato, quindi è
rigorosamente  utilizzatolocalmente  e  fatto  un  trattamento  viso.OMGosh,  risultati
sorprendenti.Uso l'RSO per ogni singolo disturbo immaginabile**” Michelle

“Ce l'ho fatta, l'ho somministrata a mio figlio di 18 anni.Nessun segno di cancro ora.Ti devo un
enorme grazie Rick Simpson. Amanda

“L'ho usato per curare ferite aperte.Recentemente ho usato sulla mia ulcera diabetica che ho
strappato.Guarito  meglio  di  quanto  avrei  potuto  sperare.Anche  i  graffi  di  gatto  sono guariti
durante la notte.Altri graffi durante la notte.Metti dell'olio su metà del graffio, coperto con un
cerotto,  il  giorno  successivo  il  lato  trattato  è  chiuso  in  un'area  trattata  aperta  che  mostra
l'infezione.Questo farmaco dovrebbe essere in ogni primo kit di soccorso. Jared

"Dall'età  di  11  anni  (ora  ne  ho  quasi  30)  ho  sviluppato  una  specie  di  fungo  sulla  pelle,
principalmente intorno al collo, al petto e alla schiena.Queste macchie rosse rotonde compaiono
sulla  mia  pelle  ogni  anno  e  ho  preso  tutto  quello  che  c'è  da  prendere  per  curare  la  mia
condizione della  pelle.I  farmaci  prescritti  dai  dermatologi  impiegano 5-6 giorni  per eliminare
queste macchie e altri 5 giorni per eliminarle completamente.

L'altro giorno ho notato che questi punti stavano ricominciando a mostrarsi, MA questa volta ho
deciso di metterci sopra dell'olio di cannabis...ed è stato davvero magico!!!L'ho applicato solo 2
volte e le macchie sono sparite TUTTE.Non potevo credere ai  miei  occhi!Niente più pillole,
creme e shampoo speciali per me!Ora ho preparato l'olio di cocco infuso con olio di cannabis e
continuerò  ad  applicarlo  per  un'altra  settimana  circa  per  assicurarmi  che  le  macchie  non
riappaiano.Grazie mille RS e JB per tutto l'aiuto e le informazioni, te ne sarò per sempre grato.
Ioanna

"L'olio funzionerebbe su papillomi o etichette cutanee vicino all'occhio?" Sean

-- Sì, Sean, ma fai attenzione a non farti entrare l'olio negli occhi o brucerà gravemente per
circa un'ora o due.Non danneggerà l'occhio ma è sgradevole.JB

“Nel 2002 ho avuto un terribile incidente.Ho avuto lacerazioni dappertutto e ho perso parte di un
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osso del braccio.Dopo gli innesti di pelle e ossa ero quasi guarito e ho avuto un'infezione al
braccio.Si è rivelata un'infezione alle ossa e ha dovuto ricominciare da capo.Per questo motivo
ogni volta che mi tagli/ustioni (sono un saldatore) verrebbero sempre infettati.L'anno scorso ho
avuto un'orribile ustione da una linea di vapore al lavoro sullo stomaco.Mantenendolo pulito e
usando l'olio è stato guarito in un semplice tocco in una SETTIMANA!Le mie piccole ustioni di
saldatura potrebbero durare 4-6 settimane.Non più con il mio olio.Al diavolo la neosporina, io
uso l'OLIO!” Chris

“Ho riscaldato l'olio e l'ho mescolato con il mio vasetto di crema per il viso.Lo uso 2 volte al
giorno e lo uso da circa 2 mesi.I brufoli profondi e profondi che avevo (sai del tipo, impiegano
una settimana solo per venire in superficie e sono ENORMI!) non ci sono più.Anche le cicatrici
di  quei  brufoli  stanno  svanendo.Vedo  anche  che  la  pelle  inizia  a  rassodarsi!Questo  olio  è
fantastico e la crema per il viso è solo uno dei tanti usi!“ Jennifer

“Ho finito di lavorare per il mio capo nei boschi dove c'era un mucchio di querce velenose in un
mucchio da spostare e bruciare e non avevo idea che fosse lì.Quindi ovviamente ho catturato la
quercia  velenosa.Il  mio  capo  ha  visto  che  era  sull'orlo  della  cellulite,  poi  mi  ha  rimandato
indietro per iniziare il trattamento con l'olio di Rick Simpson.Nel giro di pochi giorni il mio braccio
iniziò a smetterla di trasudare, iniziò anche a invertirsi.NON PUOI DIRE CHE QUESTA PIANTA
NON PUO' CURARE NIENTE!" Harry

“L'edera velenosa sul mio braccio... Eruzione cutanea e ustione sparite in 5 minuti... Nessun
protuberanza, nessuna eruzione cutanea, nessun dolore... Uso un chicco di riso di RSO con un
po' di olio di cocco... ANDATO in 5 minuti!!!Amo il mio olio!!!“ Estelle

“Ho usato questo olio 3 anni fa per uccidere il cancro alla prostata in stadio 4.All'inizio ho usato
la  terapia  ormonale  e  poi  ho  scoperto  l'RSO.Funziona.Conosco  personalmente  decine  di
persone che lo usano ogni giorno per molti disturbi.È un enorme aiuto per i malati di cancro, ma
penso che il mio più sbalorditivola rivelazione è stata la cura della grave psoriasi di qualcuno
che avevano oltre il 90% del loro corpo.Ingerendo da 1/4 a 1/2 grammo di olio al giorno per 6
settimane, questa persona si è letteralmente curata da una condizione di cui aveva sofferto fin
da bambino.Potrei andare avanti per ore delle cose che ho visto fare a questo olio.Vedrai, tieni
la mente aperta e segui le istruzioni di Rick, non te ne pentirai. Dan

“Psoriasi artritica in meno di un mese…” Giulliana

"La mia psoriasi è scomparsa dopo che ho iniziato a mangiare l'olio... Il solo uso topico dell'olio
non mi aiutava molto, non è scomparsa completamente finché non ho iniziato a usarlo per via
orale.Non è ancora tornato.Ora sto assumendo una dose di mantenimento, quindi SPERO che
sia sufficiente per tenere lontana la psoriasi.Non ho avuto alcun segno di esso in quasi 4 mesi.I
dottori mi dissero che non sarebbe mai scomparso del tutto e che l'unica volta che si sarebbe
"ripulito"  era quando ero davvero  malato e il  mio sistema immunitario  aveva altre cose da
combattere.Bene...Non mi sento male e la merda è ANDATA!” Lindsay

“Anche la tendinite curata in pochi giorni.Anche un infortunio di 7 mesi.Basta strofinare un po' di
burro  o  RSO  sull'area  dolorante  una  volta  al  giorno.Merda  incredibile.Ho  usato  l'RSO  su
un'ustione di 3° grado la scorsa domenica-martedì, nessun segno di ustione dopo 40 ore di
trattamento.Sicuramente  vorrei  averlo  usato  il  momento  in  cui  è  successo.Mi  avrebbe
risparmiato ore di grande dolore e di tenerci sopra del ghiaccio. Bobbi

“Un amico mi ha fatto sedere per guardare Run from the Cure circa due anni  e mezzo fa
pensando che potesse aiutare la mia psoriasi.Abbiamo preparato l'olio insieme, la prima volta
per entrambi, in tre settimane la mia psoriasi a placche era scomparsa.Da allora ho fatto l'olio e
l'ho ingerito.Se ingergo ogni giorno e applico l'olio  localmente di  notte sui  singoli  punti  che
compaiono casualmente,  la  psoriasi  è molto controllata e quasi invisibile.A causa di  questa
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esperienza,  sono saltato dentro con due piedi  e ora possiedo la  prima attività di  marijuana
medica con licenza statale in Colorado.Un anno dopo l'inizio della mia attività, a mio padre è
stato diagnosticato un melanoma allo stadio IV, che si era diffuso ai polmoni e al fegato.Il suo
oncologo gli  ha dato da 3 a 12 mesi  e gli  ha detto di  essere preparato per l'assistenza in
hospice.L'ho  subito  iniziato  con  un  regime  RSO  e  cinque  mesi  dopo  il  suo  cancro  è
scomparso.Andato.La cosa più semplice del mondo!Grazie Rick, per aver reintrodotto questa
straordinaria medicina nel mondo! Erica

“Cosa non può aiutare?Attraverso i miei studi le possibilità sono infinite.Ho una ciste sul lato
destro della guancia sul viso.Cinque giorni  dopo aver assunto l'olio (ingestione) la cisti  si  è
ridotta rapidamente.L'olio era fatto di foglie gelide e di piccoli boccioli imbevuti di foglie sempre
limpide.La miscela è rimasta per 2 settimane.La prima notte dell'olio la mia cisti ha avuto una
sensazione di formicolio.Cinque giorni dopo andato.L'olio funziona.Ci sono troppe prove e la
scienza dietro a tutto è sorprendente.Ci sono composti chimici là fuori che rispondono a tutti i
nostri recettori nel sistema nervoso è un'opera della natura.La parte sorprendente è che si trova
tutto in una pianta.CANNABIS.È tempo di vedere fino a che punto possono arrivare gli umani.È
tempo di evolversi". Jeremy

“La prima volta che ho preparato l'olio (infuso in olio di cocco) è stato per il trattamento topico
della  schiena di  un vicino anziano.Aveva piaghe dappertutto che prudevano gravemente.Le
cimici dei letti sono escluse, così come la scabbia, le fughe, gli skeeters e simili perché non è
stata colpita da nessun'altra parte tranne che alla sua schiena e non ci sono segni di attività
delle  creature  sul  suo  letto.Sai  cosa  ha  fatto  suo  figlio???Ha  spruzzato  pesantemente  il
materasso con prodotti  chimici  per sbarazzarsi  di  insetti  che non esistevano.Le ho dato un
materasso nuovo con le istruzioni esplicite che NON deve essere spruzzato.È dovuta andare in
ospedale per ulcere sanguinanti e mentre era lì ha espresso il problema della sua schiena e sai
cosa  le  hanno  detto  di  fare  i  medici???Lavati  i  capelli  e  il  corpo per  i  pidocchi,  non  ha  i
pidocchi.Allora, chi pensi che ascolterò per aiutarla?I dottori?NO.Ho preparato l'olio, l'ho trattata
con esso e ci sono miglioramenti e guarigioni in corso. Michele

“Ho contratto il virus dell'herpes quasi 20 anni fa.Sono uno di quelli che ottiene focolai 5-6 volte
l'anno fino ad oggi.Come puoi immaginare, per me non è stato facile.Sono curioso se tuavete
suggerimenti o conoscete altri che hanno avuto successo con il trattamento con la cannabis?
Grazie per il tuo tempo."

- Metti semplicemente l'olio (o una tintura o unguento con l'olio) sui punti in cui si manifesta
l'herpes.Ripetere se necessario.È anche una buona idea mangiare almeno il trattamento da 60
g, a volte il virus dell'herpes scompare completamente.I focolai non saranno così frequenti e
non avrai dolore, ecc. se usi l'olio per trattarlo.L'olio funziona per tutti  i  tipi di herpes e non
troverai nulla che funzioni meglio sull'herpes dell'olio.I migliori auguri, JB

“La  mia  ex  moglie  è  esente  da  virus  dopo  che  l'ho  dosata!!!Il  suo  medico  era  ed  è
sconcertato.Era una laureata di DARE e ora tiene alcune piante per sé...” Thomas

“Morning Scot, ieri sera ho parlato con mia sorella e lei dice che è tutta guarita!!!La medicina ha
curato il suo fuoco di Sant'Antonio. :) Dice che si sente meravigliosamente.Volevo solo essere
sicuro al 100% prima di scriverti.Grazie mille per il vostro aiuto."

“Alla ragazza con l'herpes zoster è successo qualcos'altro e non ha mai detto alla famiglia cosa
c'era che non andava.Eccolo, me lo ha appena inviato: “Salve di nuovo, ho scoperto solo ieri
che mia sorella ha avuto una crescita alla tiroide un anno fa ma non l'ha detto alla nostra
famiglia.A quanto pare il dottore le ha detto che l'avrebbero tenuto d'occhio e se fosse cresciuto,
avrebbero operato.Non era abbastanza grande per farne una biopsia.Ad ogni modo, la scorsa
settimana ha avuto un appuntamento dal medico e ha scoperto che il tumore ha smesso di
crescere.Crede che la medicina abbia fermato la crescita.Non è una notizia meravigliosa?Sta
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continuando a prenderlo nella speranza che il suo prossimo appuntamento dimostri che l'olio
uccide i tumori.Ti farò sapere di più quando ciò accadrà". scozzese

“Qualche volta la scorsa primavera ho notato un segno rosso sul lato sinistro del mento.Ho
liquidato questo come solo una piaga che sarebbe presto scomparsa.Ebbene, non è successo
e poi prima che me ne rendessi conto è apparso un secondo; non attaccati ma in qualche modo
in linea retta fuori dal primo segno.Ho applicato della polisporina e altre creme che ho trovato
nell'armadietto dei medicinali ma nulla ha cambiato il suo colore o aspetto.Quando ho contattato
e sono entrato nell'ufficio del mio dottore, ce n'era di più, ma ha iniziato ad assumere un aspetto
diverso in alcune aree.Sembrava più macchiato.Quando il  mio dottore mi ha visitato, aveva
un'espressione sbalordita sul viso.Nel corso dei due mesi successivi prescrisse diverse creme e
pillole antibiotiche.

Per  tutto  il  tempo  ha  continuato  a  dire,  non  penso  che  sia  il  cancro.Non  credo  sia
cancro.Sembrava  strano  però  che  mi  dicesse  di  non  preoccuparmi  di  prendere  ulteriori
appuntamenti,  di  arrivare  nel  suo studio  ogni  settimana come mi aveva detto  e mi  vedeva
subito,  e  nel  suo  studio  personale,  non  in  sala  esame,  tutto  il  volta.Dire  che  ero  un  po'
spaventato era un eufemismo perché questo non stava andando da nessuna parte.In più di
un'occasione gli ho chiesto di vedere un dermatologo e lui ha risposto: "Faremo una biopsia e
poi ti porteremo da un dermatologo, se non ti dispiace guidare ad Halifax"... "Vado in un batter
d'occhio", gli ho detto di scoprire quali fossero questi segni sulla mia faccia.Il tempo è passato e
non avevo sentito da Halifax di nessun appuntamento con un dermatologo.Ho chiesto di nuovo
al mio dottor ... Ha poi detto che c'era un dermatologo morto ad Halifax e quello che era lì era
molto impegnato, il che significa che sarebbero passati alcuni mesi prima che potessi andare a
vederlo.Il tempo sembrava trascinarsi dietro... non stava succedendo niente...

Ho  deciso  dopo  aver  provato  le  medicine  che  il  Dr.  mi  ha  dato  di  prendere  in  mano  la
situazione.Ho fatto alcune richieste e sono riuscito a ottenere alcuni RSO(Rick Simpson Oil) o
semplicemente  olio  di  canapa ben fatto.Ho seguito le  istruzioni  su  come usare l'olio.Ne ho
messo un po' su un cerotto e di notte mi sono coperto i segni sul viso.Ne ho ingerito un po'
anche ogni sera.

Da tutto quello che ho letto, questa roba non può farti del male ma può farti cadere a terra se ne
prendi troppo all'inizio.Beh, in un paio di occasioni ho preso un po' troppo e non sono riuscito a
farlo funzionare per un paio di giorni.Quello che ho fatto però è stato continuare ad applicare
l'olio di notte tanto quanto mepotrebbe senza sprecarlo.Ho potuto vedere che stava facendo la
differenza.Sono sicuro che avrebbe funzionato più velocemente se mi fossi preso il tempo per
regolare la quantità che stavo assumendo internamente in modo che non ci fossero reazioni
avverse alla mia funzione motoria.LOL

Tutto sommato questa roba funziona e in una delle mie ultime visite al mio dottor ha detto: "Non
sembra aggressivo come era". Questo mi ha fatto sentire molto meglio, così come il rapporto
della  biopsia  quando  è  tornato  dicendo che il  campione di  tessuto  non  era  maligno!Posso
onestamente dire che l'olio sembra aver schiarito qualunque cosa fosse sul mio mento.

Per la maggior parte non ci sono segni rossi crescenti,  solo "ombre" di quello che era una
volta.Tra una settimana vado dal dermatologo.Spero che possa far luce su ciò che è o era
quello che avevo.Vorrei saperlo per sicurezza.Darò sicuramente un aggiornamento quando avrò
maggiori informazioni.Per ora... mi piacerebbe mandare un grande ringraziamento a coloro che
sono coinvolti nell'aiutarmi a guarire!" Conto

Q.Mi chiedevo se RSO avrebbe aiutato le ustioni di mia madre dalle radiazioni?Ha deciso di
andare avanti con il trattamento “convenzionale”, e ora ha il petto, in mancanza di altre parole,
incasinato.Fa male solo a guardarlo.Ricordo che una volta tu o Rick vi siete ustionati, immagino
durante la preparazione dell'RSO, e avete mostrato le immagini di come funziona l'olio anche
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sulle ustioni.Quindi, le farebbe del bene?

UN.Strofina  l'olio  o  una  pomata  di  canapa  sul  petto  e  sulla  schiena.Ovviamente  dovrebbe
mangiare l'olio e stare lontana dai medici e da tutte le altre forme di danno non necessario.JB

“Mia madre (72 anni) ha una pelle screpolata e dolorosa sulla maggior parte dei polpastrelli da
circa  2  anni...molto  dolorosa.Il  dottore  dice:  "Sì,  questo  viene  con  l'età".  Dufus!!!Abbiamo
mescolato una piccolissima quantità di olio con acquafora...Un trattamento, durante la notte...
andato!Le  sue  dolorose  crepe  sono  guarite  e  continuano  ad  essere  buone  da  oltre  una
settimana!STUPEFACENTE!" Dolly

“Ho usato l'olio su una ferita chirurgica aperta fresca.Nel settembre del 2012, mi sono stati
rimossi  dal  viso  2  tumori  del  carcinoma a  cellule  basali.Uno  era  grande  ed  era  il  tumore
alimentatore  che  lo  stava  diffondendo.Inoltre,  un  tumore  interno  alla  mia  guancia  è  stato
raschiato per una biopsia.Quando sono tornato a casa e ho svelato la mia ferita,  avevo un
cratere in faccia.

Per i  primi 4 giorni ho mescolato burro di  karitè e olio e l'ho applicato.Sono quindi passato
all'olio dritto e non ho smesso.Quando sono andato per il mio appuntamento post-operatorio, il
dottor che pensava che avrei dovuto sottopormi a un intervento di chirurgia plastica è rimasto
stupito dalla mia guarigione.Ho deciso di dirle la verità,  che non avevo usato la ricetta, che
l'avevo curata con l'olio di cannabis.Aveva sentito parlare di Rick Simpson e Phoenix Tears, non
mi ha giudicato e ha detto di continuare così.In un mese, vado per il mio secondo intervento
chirurgico, piano d'azione per curare questa ferita... Olio di cannabis.Lo dirò a questo chirurgo?
Al mio appuntamento post-operatorio!In amore e luce.” Patti-Jo

-- Patti, non sarà necessario alcun intervento chirurgico se continui con l'olio.Oppure rimandare
di altri  60 g se necessario,  ma stare lontano da chirurghi e medici,  se possibile.È un triste
prerequisito per il successo del trattamento in molti casi.JB

“RSO ha reso la mia psoriasi quasi inesistente.Ho ingerito una dose di mantenimento per tre
anni e la mia pelle è pulita, la mia mente è lucida e non sono mai stata più sana. Erica

"Ho visto qualcuno vicino a me usare l'olio di Rick su una brutta ustione che avrebbe lasciato
una brutta cicatrice e nel giro di una settimana dall'applicazione dell'olio era sparito e nessun
segno di cicatrice o che fosse bruciato." Janice

“Ora  abbiamo  mia  figlia  sull'olio.Ha  la  psoriasi  su  entrambi  i  gomiti,  gli  avambracci  e  un
ginocchio.Ho fatto le  foto  all'inizio.Finora le  aree squamose secche sono sparite.La pelle  è
rossa,  ma lisciainvece  di  sollevato  e  infiammato.Le  aree  più  piccole  all'esterno  sono  state
completamente ripulite.Siamo convinti che funzionerà.Scattiamo foto a giorni alterni o quando
c'è  un  notevole  miglioramento.Tutto  questo  in  meno  di  una  settimana  di  utilizzo  topico
dell'olio.Grazie mille per aver portato consapevolezza su questa medicina che alla fine guarirà
le nazioni Rick e JB.Condivido i post ogni giorno e lo dico a chiunque ascolti.Sta iniziando ad
affondare". Ron

Q.Queste miscele funzionano per l'acne??

UN.Jennifer, l'olio funziona per "tutti i tipi di malattie della pelle". Ciò significa includere l'acne.I
migliori auguri, JB

“(Ho scoperto l'olio) 3 mesi fa cercando su Internet una cura per l'acne e la rosacea.Lo ha
chiarito all'istante!Aggiungo l'olio iso all'olio di  cocco per usarlo su viso e collo una volta al
giorno.Mio marito dice che sembro 15 anni più giovane!Grazie mille per aver condiviso queste
informazioni.Dio vi benedica tutti.Continua così." Toni

“Giuro che è per questo che sembro molto più giovane dei miei fratelli.Sono il più vecchio di
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4.Quasi tutti dicono che sembro almeno 20 anni più giovane di mia sorella minore”. Maria

“Funziona anche per i peli incarniti sul viso.L'ho usato su mio figlio di 23 anni con successo in 2
applicazioni.L'AMORE DI UNO." Patti-Jo

“JB, hai prove scientifiche o solo persone che affermano di essere mai state allergiche alla
marijuana?È possibile?Penso fortemente che siano i  tricomi a far prudere una persona,  dal
momento che quando si  taglia,  si  tende a sentire il  prurito sulle mani un po'  come toccare
l'isolamento.Ma mi è stato detto da due persone che credono di essere allergiche alla marijuana
e scoppiano in orticaria ogni volta che si trovano intorno o il fumo viene soffiato vicino a loro.Ma
vorrei che entrambi facessero parte del mio studio, quindi mi chiedevo se qualcuno ha assistito
a una persona allergica alla marijuana o l'ha sperimentato lui stesso.

-- Guarda, la cannabis è una pianta, quindi sì, alcune persone potrebbero essere allergiche ad
alcuni dei suoi componenti, ovviamente.Ma non abbiamo ancora riscontrato un'allergia all'olio e
pensiamo che se dovesse accadere, le persone dovranno solo provare un'altra varietà con altri
terpeni.L'olio è usato per trattare le allergie di ogni tipo.Ma siamo sette miliardi e ognuno di noi è
unico, quindi direi che sì, alcune persone probabilmente sperimenteranno allergia ad alcuni tipi
di olio.JB

“Charlie sta camminando.Nessun antidolorifico.È in piedi.I suoi passi sono dritti e larghi.Può
correre, saltare e giocare.Il suo collo è guarito per quasi il 90 per cento.Non è stato così in due
anni.Ieri ha mangiato una banana, pizza, mezzo panino, riso fritto, yogurt e altro.Non ha MAI
mangiato così tanto.(…)

Il ginocchio destro di Charlie era il  peggiore.È circa il  50 percento migliore.Quello sinistro è
quasi completamente guarito, tranne per il fatto che l'altra sera gli ha prurito e gli ha riportato
delle vesciche.Ma niente di grave... Il cambiamento più grande è la ferita sul collo e sotto le
ascelle.Il collo è quasi completamente guarito così come le ascelle.

Uso una piccola goccia di olio nel suo tubo g prima dei bagni.Ha anche aiutato con il dolore al
ginocchio.Se  gli  fanno  male  le  ginocchia,  ottiene  quella  caduta.Non  aggiungo  tylenol  o
ibuprofene.Fa il  trucco.Faccio anche il  mio unguento.Ho una macchina per l'acqua che filtra
l'acqua e separa l'acqua alcalina da quella acida.Poiché l'acqua ossigenata acida fa così bene
alla pelle ed è anche un antibatterico, prendo acqua acida e la mescolo con metocellulosa per
creare un unguento.

Aggiungo il concentrato per fare un unguento che ha la consistenza della vaselina.Imburro le
sue medicazioni con questo e lo uso sulle sue ferite.QUESTO da solo sta facendo un'incredibile
differenza  con  il  dolore,  il  prurito  e  la  guarigione.Ti  mando  le  foto  presto.Li  ho  presi  ogni
cambiamento.Penso che l'olio durerà per un altro mese, ma poiché questa è la prima volta che
lo  faccio,  lo  sononon  sono  sicuro.Sono  elettrizzato.Il  suo  appetito  non  è  mai  stato  così
buono.Ha mangiato più cibo ieri di quanto ne abbia mangiato tutto l'anno". Trisha

“Ehi Rick e amici, ho un amico che ha avuto questa piaga (ca.2 pollici per 4 pollici di diametro)
sulla sua scapola sinistra per andare avanti da 4 anni,  infezione apparente, senza crosta in
loco, solo un'apertura pura e cruda, sotto la superficie si poteva sentire un nodulo duro delle
dimensioni di una palla da baseball sensibile al tatto .

Ha applicato localmente l'olio 8 volte in 7 mesi con circa 2 fine settimana anche per uso interno.
Le croste e il nodulo cicatriziale sono spariti, la ferita aperta è rimasta sfregiata e il mio amico si
sente fortunato ad aver avuto la possibilità di usare l'olio. Rebecca

“Ho dei noduli sul collo in due punti, uno al seno e uno all'addome... nelle ultime tre settimane il
mio si è ridotto... quello sulla nuca e sullo stomaco è quasi sparito... quello dietro l'orecchio è
metà della dimensione...GO CANNABIS OIL!!!!!!” Sharon
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“Solo per raccontare la mia piccola storia...un mio amico soffre di trombosi venosa profonda da
molti anni.Ha una ferita alla gamba da 2 anni, delle dimensioni di un quarto...Dopo aver visto la
storia  di  Rick  Simpson,  gli  ho  suggerito  l'olio,  ha  detto  che  avrebbe  provato  qualsiasi
cosa...Quindi essendo comunque fumatori, ho acquisito un po' di olio.Gli ho detto di prenderlo
due  volte  al  giorno.2  chicchi  di  riso  misura...Sono  passate  2  settimane...sorrideva,  non  lo
vedeva  da  un  po'...La  ferita  si  era  ridotta?????...Nuova  skin  in  partenza???Non  potrebbe
essere???... O potrebbe???...Continuò per altre due settimane...poi si presentò con un sorriso
più  grande...la  ferita  era sparita???...Tutta  nuova pelle  e  nessun dolore...WOW...Ora siamo
credenti, vedere per credere...mantenere viva la speranza!" Jason

--  Sì,  potrebbe essere,  Jason Hildebrandt,  l'hai  visto  e  ora  sai  come tratterai  praticamente
qualsiasi cosa accada a te o ai tuoi amici.Basta strofinare un po' d'olio e mangiarlo, è davvero
così semplice.Grazie e tanti auguri, JB

“Ieri mi sono tagliato il dito su un frullatore al lavoro.Alle 3 del mattino mi sono svegliato con un
dito martellante che ho provato ghiaccio, perossido, neosporina.Niente ha funzionato.pulsava
ancora.Poi mi sono ricordato che l'olio per l'udito avrebbe aiutato la rigenerazione cellulare e
fermato il dolore e guarito le cicatrici e i problemi della pelle, quindi perché non provarlo.Quindi
ne ho preso una goccia e l'ho spalmata su tutta la punta del dito.Entro 1 minuto il dolore era
scomparso dell'80%.Entro 30 min.Sono stato in grado di muovere il dito con solo un piccolo
dolore ma nessun vero dolore.sono venduto.A 12 ore dopo ho riapplicato e da allora non ho più
avuto dolore. Rebecca

"Segni di segno?" Ambra

-- Sì.JB

“Ehi Rick, vorrei mantenere il mio nome riservato se ti capita di postare questo (cosa che non mi
dispiace).La mia ragazza ha avuto un'educazione molto dura e ha fatto ricorso a tagliarsi i polsi
quando è diventata depressa, questo problema è dietro di noi anni e anni ma rimangono ancora
alcune brutte cicatrici sul suo polso.È estremamente visibile e ribolle un po', è la prima cosa che
molte  persone  notano  quando  la  incontrano  per  la  prima  volta,  non  vorrebbe  altro  che
sbarazzarsi di loro.

Quindi  la  mia  domanda  è:  l'olio  aiuta  a  sbarazzarsi  delle  cicatrici?O  almeno  contribuire  a
renderli meno visibili?Adoro quello che stai facendo e vorrei sapere dell'olio quando mio nonno
si è ammalato di cancro, sei un eroe per tutte le vite che hai aiutato a salvare!

-- Inizia ad applicare l'olio localmente sulle cicatrici, molto probabilmente scompariranno entro
settimane  o  mesi.Vorrei  anche  portarla  sull'olio,  aiuterà  con il  suo  disturbo  da stress  post-
traumatico  da  tutti  quei  ricordi  di  ciò  che  ha  passato.Migliorerà  anche  la  qualità  del  suo
sonno.Scatta foto e video se non ti dispiace, la cicatrice scomparirà davvero - o completamente
o saranno appena visibili.I migliori auguri, Jindrich

“Ho  lo  stesso  problema  con  le  piaghe  alle  gambe.Primo  perché  ero  pre-diabetico.Ma  ho
scoperto di essere molto sensibile alle punture di insetti e zanzare.Ho messo l'olio su di loro e
ho messo un cerotto durante la notte e i morsi sono guariti". Michele

-- Ciò che l'olio può fare per le punture di zanzare o zecche è semplicemente fantastico.Fai un
tentativo e vedrai perché diciamo che nessuno dovrebbe uscire di casa a meno che non abbia
l'olio addosso.L'olio ha così tanti usi che è irresponsabile provare a farne a meno.JB

“Mangia l'olio...Prendo l'olio da due mesi, la mia psoriasi è quasi all'80% libera e non devo usare
nessun medicinale...E mi ha tolto anche l'artrite...” Giuliana

“Ho usato un mix di cannabis e olio d'oliva e in una settimana la mia psoriasi ha iniziato a
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guarire.Purtroppo ne avevo solo un po' e non ne avevo abbastanza per prenderlo di più sia
internamente che esternamente.OSSERVA, non avevo nemmeno un vero RSO, ma un olio di
cannabis fatto con olio d'oliva. Teemu

--  Ci  auguriamo  che  presto  avrai  dell'altro  olio,  Teemu.È  meglio  usarlo  localmente  per
controllare i sintomi e anche per mangiare l'olio, vuoi rimuovere anche la causa alla base del
problema.I migliori auguri, JB

“Funziona  bene  anche  su  punture  di  zanzara  e  mal  di  denti.Mia  figlia  è  stata  morsa,  non
scherzando,  almeno 50 volte dalle zanzare in 15 minuti  CON OFF! Spray per insetti  Deep
Woods.Ho  provato  una  buccia  di  banana,  un  deodorante,  aloe  vera,  dermaplast  e
idrocortisone.Niente di tutto ciò ha abbassato il gonfiore (è allergica alle punture di zanzara e si
gonfiano gravemente) o le ha fornito sollievo.In preda alla disperazione, ho raschiato la resina
da un vaporizzatore, l'ho mescolata con solo un po' di olio di cocco in modo che si diffondesse
più facilmente e ci ho "unto" le gambe.Entro circa mezz'ora tutto il  gonfiore era diminuito e
mentre aveva ancora dei puntini rossi dove c'erano i morsi non le davano fastidio e ho evitato di
darle Benedryl.

Ho avuto un ascesso che si è formato in bocca e ho impacchettato la resina dello svapo attorno
al dente interessato e di nuovo entro circa mezz'ora il gonfiore è diminuito e sono stato in grado
di guarirlo,  senza problemi da allora.L'ho messo in valigia due giorni  per essere sicuro.Ora
posso dire che impacchettando la resina (se hai un Vapir No2 all'interno del cono in cui cambi lo
schermo raccoglie hashish quasi puro, concentrato anche.) attorno al mio dente sono diventato
incredibilmente alto, probabilmente più alto di quanto non sia mai stato in vita mia .

Ho  persino  mandato  un  messaggio  a  mio  marito  dal  soggiorno  per  chiedergli  aiuto  per
raggiungere la camera da letto.Tuttavia, i farmaci sublinguali funzionano meglio, motivo per cui
al pronto soccorso se sospettano un infarto spruzzano nitro sotto la lingua.Ora va tutto bene,
però,  non  sono  morto  per  overdose,  non  mi  sono  svegliato  con  una  sbornia  orribile  e
soprattutto...Non ho dovuto assumere grandi quantità di Tylenol o Advil e fare ancora più danni
allo stomaco e al fegato.

So che la resina non è il modo più efficace e non ero nemmeno sicuro che avrebbe funzionato,
ma era quello con cui dovevo lavorare poiché vivo in uno stato illegale.Ho pensato che non
potesse far male però.Non vedo l'ora di vivere in uno stato in cui posso coltivare liberamente il
mio materiale di partenza biologico della massima qualità possibile, creare il mio olio e curare
me stesso e tutta la mia famiglia...inclusa mia figlia di quasi 2 anni che ha attraversato l'inferno
l'anno scorso perché nessuno può capire cosa c'è che non va in lei.

Pensano  che  ora  abbia  un  disturbo  proteico,  ma  questa  è  solo  un'altra  cosa  che  stanno
gettando in giro perché non hanno idea di cosa sia effettivamente sbagliato.Metterla sull'olio
potrebbe salvarle la vita.Anche se mi piacerebbe avere una diagnosi accurata, quindi so cosa
sto trattando, ma la linea di fondo è che voglio solo che il mio bambino si senta meglio e se
questo significa contrastare la società convenzionale, allora è quello che farò”. Sara

“L'olio sembra prendere vita.Si illumina quando applicato.Mi sono bruciato la mano (non ti dirò
come lol)  ma l'ho guarito  con l'olio.Era rimasto solo olio  puro sufficiente per 2 applicazioni,
quindi ha usato l'olio infusoolio di cocco.Non ho avuto alcun dolore.E nessuna cicatrice alla
fine.Nessuna garza di  paraffina, nessuna infezione, nessun antidolorifico.Grazie ancora Rick
per averlo condiviso con il mondo”. Carol

“Grazie  non  basta  per  quello  che  hai  fatto.Sono  seduto  qui  con  l'olio  sulla  mia  quercia
velenosa.Non ci avrei MAI provato senza di te.È durato più di 2 mesi toccando quasi il 100% del
mio corpo l'anno scorso a causa di qualcuno che ha acceso un incendio, quindi ora lo porterò
ovunque e peggio dicono perché non creiamo immunità a questo.
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Un giorno fa è saltato fuori.Quindi, l'olio di ieri sera non ha fermato affatto il prurito.Tuttavia vedo
che guarisce le  cicatrici  ogni  giorno,  quindi  ho fede.Questa  mattina,  24 ore  dopo  la  prima
applicazione, vedo che ha funzionato e sta guarendo la pelle ferita dai miei graffi.Quindi, con un
po' di pasta di ossido di zinco sul mio olio, credo di aver appena trovato l'aiuto 1# per la quercia
velenosa.In realtà non vedo l'ora fino alla prossima stagione per vedere se forse l'olio guarisce
per riparare questo problema per tutta la vita.Ti farò sapere.Non sarebbe fantastico?Ancora una
volta, grazie per tutto quello che fai”. Rebecca

-- L'olio può aggiustare anche quello.È una cura o un controllo per tutti i problemi medici.Prima
viene applicato, prima risolverà ciò che deve essere corretto, questo è tutto quello che c'è da
fare.JB

"Edera velenosa sul  mio braccio...eruzioni  cutanee e ustioni  sparite  in  5 minuti...senza urti,
senza eruzioni cutanee, senza dolore...Io uso un chicco di riso di RSO con un po' di olio di
cocco...ANDATO in 5 minuti!!!Il mio olio!!!” Estelle

“Ho avuto la quercia velenosa sul viso, dopo il secondo giorno era dalla fronte al collo, grandi
macchie pruriginose, ruvide e un po' di sanguinamento dai graffi.Ho mescolato un po' d'olio con
un po' di olio di cocco per renderlo facile da spalmare.L'ho indossato e ho sollievo istantaneo
dal prurito e dal dolore, entro un'ora la crudezza e l'infiammazione erano scomparse, la mattina
dopo non era visibile a meno che tu non guardassi davvero.Certamente ha sollevato qualche
sopracciglio  e finalmente alcuni scettici  hanno potuto vedere di  cosa parlo sempre.Il  potere
curativo della cannabis!" Cindy Lee

“Voglio che le persone sappiano che RSO ha risolto un'enorme vescica che mio marito si è
procurato sui talloni mentre era sdraiato a letto per così tanto tempo dall'essere così malato.Ci
ho messo l'olio e nel giro di una settimana è sparito.Avevo assolutamente paura che si sarebbe
trasformato in qualcosa di molto più serio.Gli copriva tutto il tallone.Grazie Rick Simpson per
tutto quello che fai. Susanna

"Ho fatto un unguento di cera d'api, olio d'oliva, olio di cocco e olio di neem che ha curato il mio
odore di piede rancido che ho avuto per oltre 25 anni...Ho aggiunto oli di lavanda e agrumi per
eliminare  l'odore  di  neem.E funziona meglio  di  qualsiasi  crema per  la  pelle  che abbia  mai
comprato.E la moglie non è mai stata così felice». Roberto

-- Aggiungerei un po' d'olio alla miscela, Robert.Non fa mai male aggiungerne alcuni, inoltre
funzionerebbe sicuramente ancora meglio.L'olio da solo può fare lo stesso, se mescolato con
olio  di  semi di  canapa,  per  esempio,  e  un massaggio  ai  piedi  con una potente  pomata di
cannabis è una delle  cose più piacevoli  che si  possano provare in  questo mondo.Riesci  a
immaginare quanto sarebbe bello per i tuoi piedi se potessi semplicemente immergerli in olio
tiepido non diluito per dieci minuti?Riesci a immaginare quanto sarebbe efficace per le persone
con ustioni, ulcere diabetiche, tumori della pelle ecc.?Posso.JB

“Se le donne sapessero che ha invertito la pelle che invecchia e riparato la pelle danneggiata
(come nel caso di questa persona), il supporto alla legalizzazione della cannabis andrebbe alle
stelle!L'intera economia ha prosperato grazie alla soppressione di questa straordinaria medicina
naturale e la vedremo sgretolarsi insieme mentre sempre più persone si informano e iniziano
semplicemente a curarsi da sole". Gil

“Ho letto le rughe?Aiuta le RUGHE?” Margie

Q.Lo applichi sul viso per il trattamento delle rughe o lo prendi per via orale o entrambi?" Toni

UN.Entrambi per ottenere i migliori risultati, ma anche l'applicazione topica può fare molto.JB

“Ho bisogno della ricetta per la calvizie.È una parte di olio di canapa per dieci parti di olio di
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semi di canapa?Aiuto per favore!Il mio fidanzato sta perdendo i capelli e non voglio davvero
doverlo lasciare... Abbiamo due gemelli, quindi ho bisogno che rimanga lì, ah ah. Jenna

-- Potrebbe funzionare.Ci piace aggiungere il 20-30% di olio all'olio di semi di canapa, il 96% di
alcol  o  altri  vettori,  ma  meno  può  anche  fare  miracoli  se  usato  localmente.Idealmente,
ovviamente, avrebbe a disposizione un secchio di olio e lo userebbe dritto.Perché la medicina
non diluita funziona meglio della medicina diluita.I migliori auguri, JB

“Essendo  un  meccanico  ho  usato  l'olio  su  dei  tagli  piuttosto  brutti  e  hai  ragione  al
100%...guarisce la pelle molto più velocemente di qualsiasi altra cosa. Cory

“Ho curato le  mie verruche genitali  con solo 3 applicazioni  in  2 settimane.Ho avuto diversi
trattamenti molto dolorosi presso la clinica GUM dell'ospedale che li ha solo peggiorati.Ho usato
circa 10 mg su ogni verruca (ne avevo 5) ogni tre giorni.Mi sono lavata ma ho evitato di usare il
sapone per 3 giorni ogni volta fino a quando l'olio non è stato assorbito, quindi ho fatto il bagno
e riapplicato.Le verruche si sono appena trasformate in pelle morta che si è strofinata via senza
alcun dolore, lasciando dietro di sé una nuova pelle sana.Ne ho parlato al mio medico e mi ha
chiamato  bugiardo?Sono  stato  fortunato  ad  avere  un  amico  che  mi  ha  preparato  dell'olio
dall'ombra e delle foglie di germogli che normalmente sarebbero state materiale di scarto. Miglia

“In questo momento sto curando un brutto neo che è diventato nero.Ogni mattina ne applico
una generosa quantità direttamente sul neo e poi copro con un cerotto.In 3 settimane posso
vedere  visivamente  che  la  talpa  si  sta  restringendo.Funziona.Mangio  anche  un  po'  tutti  i
giorni...che  differenza  di  livello  di  energia.BENESSERE  MEDICINALE  ATTRAVERSO  LA
CANNABIS!!!!!!!” Bello

"Mi sento in colpa per aver voluto provarlo sulla mia testa per la calvizie maschile". Roberto

--  Non  essere,  funziona  e  probabilmente  avrai  comunque  bisogno  di  piccole  quantità  di
olio.Ovviamente potresti metterne un sacco e sarebbe meglio, ma se sciogli un grammo o più in
100  ml  di  olio  di  semi  di  canapa,  penso  che  ti  piacerà  vedere  cosa  farà  anche  tu,
Robert.Aggiungi anche alcuni mil di olio di semi e miscela di olio al tuo shampoo e altri prodotti
cosmetici  che  usi,  ti  piacerà  anche  la  differenza  che  farà.Scatta  foto,  puoi  aiutare  molti
altri.Abbiamo  solo  poche  foto  di  questo,  non  ci  abbiamo  prestato  troppa  attenzione,
comprensibilmente.Ma funziona davvero, provalo e non vergognartene per un secondo.JB

"Lo ammetto...sono goffo...Ho la cattiva abitudine di infilarmi i rebbi del forcone nel piede.RSO
direttamente sul posto, copertura con cerotto, dolore scomparso in pochi secondi, guarigione in
3 giorni. Erica

"Ho visto una versione balsamo molto meno potente dell'olio che distrugge la psoriasi in pochi
giorni, riduce il gonfiore delle ovaie il primo giorno del ciclo in 20 minuti e previene cicatrici e
dolore se applicato immediatamente su ustioni minori.Mi chiedo davvero cosa potrebbe fare
l'olio...” Beres

“Ho avuto uno dei peggiori casi di piede d'atleta quando avevo 10 anni, vorrei avere l'olio.Ma
ora ce l'ho.Tutto va bene 47 anni dopo.Cura quasi tutto. Paperino

“Mia nuora stava friggendo le braciole di maiale e in pratica ha immerso le dita nell'olio bollente
fino alla prima nocca e sono diventate bianche come un pollo cotto.Abbiamo messo l'RSO su di
loro e il dolore è scomparso in circa un minuto, li ha rivestiti 2 volte al giorno con l'RSO.Sono
guariti molto rapidamente in pochi giorni e non c'era alcuna perdita di pelle o cicatrici.

È incredibile che ora ne teniamo un po' nel frigorifero della cucina, quindi se qualcuno si scotta
(soprattutto i bambini) applicheremo immediatamente l'RSO, non c'è bisogno di provare quel
tipo di dolore quando abbiamo una pianta naturale che se ne prenderà cura .” Debora
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"Avevo una piccola quantità di noduli sul gomito, li ho trattati con l'olio...Una settimana dopo il
mio gomito è liscio e senza protuberanze...Penso fossero verruche, ma siccome non credo nei
medici non posso dirtelo con certezza”. Carla

-- Non importa cosa c'è che non va nella tua pelle, applica semplicemente l'olio, coprilo con un
cerotto e riapplica l'olio ogni giorno o due o quando il cerotto cade.Ustioni, verruche, eczemi,
psoriasi...TAll'olio non importa cosa sia e lo sistemerà, basta dargli tempo e olio.JB

“Ho fatto un ''lavaggio'' con l'olio che avevo fatto e ho chiesto a un'amica che ha una psoriasi
GRAVE dalla testa ai  piedi e non si  faceva una foto da oltre 4 anni per lavarsi con esso.1
VOLTA - mentre si lavava il corpo ero sotto shock a guardare TUTTA la pelle rossa e a chiazze
che  diventava  POOF  e  ho  visto  una  pelle  INCREDIBILE  sana  dopo  ogni  VOLTA che  si
asciugava una parte del corpo.L'ho fotografata quella notte e le ho postate.Lei ORA GODE di
farsi fotografare... OGNI GIORNO!

MOLTI altri mi hanno chiesto come l'avessi miscelato e io sono stato felice e sorpreso che i
pazienti con SM e altri che soffrono di malattie l'hanno usato nei loro bagni e uno ha detto di
aver dormito come un BAMBINO senza dolore per la prima volta nella sua vita. Traci

“Il mio amico aveva una ciste sul viso e dopo aver preso l'olio per alcuni giorni non c'era più.E lo
stava ingerendo senza usarlo per via topica. Jonathan

“Sto prendendo un po' più di un chicco di riso.In realtà mi sono messo un po' su per il naso e le
mie allergie sono praticamente sparite.Vivo in un camper con due cani e siamo bombardati dal
polline di una vicina collina di alberi.L'anno scorso stavo prendendo Benedryl ogni giorno.Non
ho dovuto prenderne nessuna in questa stagione e sto dormendo molto meglio”. Giuda

“Non sono un malato di cancro, ma ho avuto un'infezione al tallone che non avrebbe risposto al
trattamento.Ho anche fatto lavorare un tecnico per la cura delle ferite... ha impedito all'infezione
di diffondersi  ma non sarebbe guarita.Ci ho spalmato l'olio e in UN GIORNO il  rossore era
diminuito.Secondo giorno e arrossamento sparito.Il terzo giorno e l'infezione sembra di nuovo
pelle!Meraviglioso olio curativo!” Tammie

“Ero al punto in cui non volevo uscire di casa.Ho avuto un'eruzione cutanea che il dottore ha
detto essere dermatite periorale e tutto ciò che mi hanno dato non ha funzionato o mi ha fatto
ammalare.Dissero che non avevano idea di cosa lo causasse o di come sbarazzarsene per
sempre.Dopo essere andato a Vancouver ho deciso di provare a mettere RSO sull'eruzione
cutanea  e  vedere  cosa  succede.Il  giorno  dopo  era  praticamente  sparito.Prendo  l'olio
internamente ora e da allora non ho più avuto questa dolorosa eruzione cutanea.Questa roba è
incredibile.Ora sto guardando una signora curare il cancro al seno e allo stomaco con questa
roba incredibile che ci è stata data nientemeno che da Dio stesso!!!” Tè

“Ho  lavorato  per  un'azienda  di  piscine  e  spa...  sono  di  carnagione  chiara,  fuori  tutto  il
giorno.Avevo dei punti pazzi che apparivano sul mio viso, testa e braccio che erano sempre
fuori dal finestrino del conducente.L'olio ha ripulito quei punti nel giro di poche settimane!Ora
ingergo 0,5 grammi di  puro THC ogni  giorno per  aiutare a combattere qualsiasi  malattia  e
mantenere  forte  il  mio  sistema immunitario.A proposito,  nessun vaccino  antinfluenzale  mai!
Niente influenza da quando ero bambino". Jay

“Funziona in modo straordinario su ustioni e scottature solari.Diluito con olio d'oliva. Rachele

“18 mesi fa la mia gamba si è infettata a causa di un intervento chirurgico.Dopo che il dottore ha
provato tutti gli antibiotici e le procedure, sa di aver praticamente rinunciato e mi ha mandato a
casa  ad  aspettare  che  si  chiudesse.Solo  dopo  aver  iniziato  a  curarmi  con  alti  dosaggi  di
cannabis ho potuto scoprire che la rigenerazione è iniziata! Ariel
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“L'ho  usato  su  herpes  labiale  e  vesciche  sulle  labbra,  ha  funzionato  meglio  di  quanto
pensassi.Sapevo che avrebbe funzionato, ma il tempo per guarire era dall'oggi al domani a 24
ore.Stavo pensando 1-2 giorni non 6 ore. Kevin

“Mia madre si è sbarazzata di una macchia che le era rimasta sul viso per quasi 2 anni in 4
giorni con l'olio!!Poi abbiamo detto, se questo è ciò che può fare alle macchie tumorali esterne,
pensa solo a cosa sta facendo all'interno! Ambra

“Avevo una piccola macchia brunastra sul lato sinistro che stava diventando più grande. L'ho
mostrato  al  mio  ragazzo,  che  ha  tamponato  un  po'  d'olio.  Intendiamoci,  non  pensavo  che
avrebbe fatto nulla. Quattro giorni dopo ho controllato, (l'avevo dimenticato) era completamente
sparito tranne un puntino rosso dove si trovava il punto. Nientemaggiore, ma mi ha reso un
credente. Carol

“Ciao JB.Mia figlia si è bruciata la mano nel forno ieri.È uscita e mi ha mostrato una bruciatura
sulla mano che aveva le vesciche.Ha detto che faceva male.Le ho detto di andare in casa a
prendere l'olio e di metterne un po' su un cerotto e coprire l'ustione.Le ho detto che sarebbe
guarito  senza  una  cicatrice.È  uscita  cinque  minuti  dopo.Ha  detto  che  papà  il  dolore  è
scomparso.Ho detto di sì, è quello che dovrebbe fare l'olio.

Mia sorella, che era scettica su ciò che l'olio poteva fare e disapprovava che lo stessi usando
come medicina preferita.Non ha mai mancato di colpirmi quando si trattava del petrolio.Ma va
bene!Perché anche tutti noi abbiamo mentito per così tanto tempo, abbiamo creduto alle loro
bugie.Mia sorella soffre di una malattia complicata i medici.Riassumere.Ha iniziato a prendere
l'olio  e  ha  perso  60  libbre  negli  ultimi  sei  mesi.Ora  è  una  vera  credente  nel  petrolio.E  lo
condivide apertamente con tutti.Grazie per tutto quello che fai per questa causa”. Ron

“So che i ragazzi qui dicono sempre di usare l'RSO puro e io sono un grande fan di quella
roba.Tuttavia, voglio solo far sapere alla gente che un infuso di olio di cocco fatto con le foglie di
zucchero ha completamente sostituito la neosporina per noi, non ho dovuto comprare quella
roba per 2 anni.Funziona meglio e più velocemente e posso spalmarlo su tutte le mani e sul
viso delle persone e non devo preoccuparmi che si ammalino se lo mangiano accidentalmente".
Tina

-- Tina, niente funziona meglio e più velocemente del puro RSO, ma so cosa stai cercando di
dire.Naturalmente anche le forme meno potenti di medicinali a base di cannabis possono fare
miracoli.Il problema è che il successo non è affidabile come con l'RSO più potente non diluito.

I  cosmetici  alla  cannabis  sostituiranno  presto  la  maggior  parte  dei  cosmetici  attualmente
disponibili,  in  particolare  dopo  che  le  donne  scopriranno  cosa  può  fare  l'olio  per  la  loro
bellezza.L'olio di semi di canapa, l'olio di cocco e il burro di karitè sono i miei vettori preferiti, ma
si può usare tutto ciò che è popolare localmente dove vivono e aggiungervi l'olio.Il 20-30% di
RSO  nelle  creme  fa  miracoli,  ma  lo  0,01-1%  può  anche  essere  di  grande  beneficio  per
condizioni meno gravi e per la manutenzione quotidiana.JB

Suggerimenti per la produzione
“Mai senza un fan!!!Ciò significa mai". JB

“Alcuni  ventilatori  possono  essere  molto  pericolosi,  quindi  se  qualcuno  non  conosce  la
differenza (io sono un avvolgitore di motori elettrici) possono e probabilmente accenderanno il
solvente.È possibile utilizzare solo alcuni ventilatori.Dal momento che la maggior parte delle
persone non riconoscerebbe la differenza se guardasse un fan tutto il giorno, questo è un buon
consiglio.La considerazione è che se il motore elettrico sulla ventola crea una scintilla interna
all'avvio, che non puoi vedere dall'esterno del motore, accenderà il solvente.L'interno è un posto
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molto pericoloso per fare la medicina, come sono sicuro che molti di voi sanno!Il motivo deve
essere conosciuto da tutti...Stufe elettriche, luci, interruttori, forni, scaldabagni, lampade e quasi
tutti gli elettrodomestici della tua casa creano, che tu possa vederlo o meno, una scintilla che
accende i solventi.Molte di queste scintille si verificano automaticamente e non lo sapresti mai!
Anche se l'hai già fatto con successo in casa tua, è come una bomba a orologeria che potrebbe
non accendersi molte volte, ma ad un certo punto ti ritroverai con un'esplosione da cui sarebbe
impossibile  scappare,  succede  così  velocemente!Tutti  in  casa  tua  saranno  in  pericolo!Per
favore, mai, mai ignorare questo avvertimento.Jindrich Bayer ti ha dato un consiglio qui, che
probabilmente ti salverà la vita, se ti attieni ad esso.Grazie Jindrich. Antonio

“Sono  d'accordo  con  te  al  100  percento,  poiché  anch'io  sono  giunto  a  questa  stessa
conclusione proprio lo scorso fine settimana.Vorrei  anche aggiungere che usare un filtro da
caffè  per  filtrare  la  nafta/l'olio  è  anche  il  modo migliore  per  andare...L'uso  di  una  garza  o
qualsiasi  altra cosa tranne un filtro per il  caffè ti  darà davvero più olio ma sarà un olio più
debole, forse di colore più verde che ti dimostraavere un sacco di materiale vegetale in esso.La
linea di fondo è Usa nafta e un filtro per il caffè e non frantumare il materiale più a lungo di
quanto dice Rick.Secondo me Rick ha perfezionato il processo di produzione di olio per la cura
del cancro puro e realizzarlo in un altro modo rispetto a quello che dice è un'inutile perdita di
tempo e materiale". Marie

“Ciao JB.Qual è il tempo più breve in cui puoi lasciare asciugare le cime se ne hai bisogno
urgentemente?Grazie."  Priscilla
-- Fino a quando non sarà asciutto.Ma direi solo 5-7 g di cime ad asciugatura rapida, che ti
daranno circa un grammo di olio,  abbastanza per cominciare, e poi puoi finirlo quando si è
asciugato correttamente, in circa una settimana.Meno gestisci il  materiale di  partenza prima
della lavorazione, meno resina sprecherai.Quindi è meglio non decarbossilare il  materiale di
partenza  (come  fa  GW senza  alcun  motivo,  puoi  decarbossilare  l'olio  con  meno  problemi
riscaldandolo,  cosa  che  devi  fare  comunque  per  rimuovere  i  residui  di  solvente).La  cosa
migliore da fare è mettere le cime in un secchio per la lavorazione direttamente nella stanza di
essiccazione,  senza ulteriori  manipolazioni,  quando possibile.Meno tocchi il  bocciolo, meglio
è.JB

“Bryan,  so che le condizioni  non sono ideali,  ma continuerò comunque a cantare la stessa
canzone.Cos'altro posso fare e perché dovrei cambiare la melodia e abbassare i nostri standard
quando non è necessario abbassarli?Naturalmente ci saranno vari gradi di olio, alcuni andranno
bene per uso topico (fino al 60%), altri per la ricreazione (60-90) e altri per il trattamento (90 e
oltre),  e  i  migliori  oli  saranno 95-98% THC ed estremamente potente e sedativo,  questo è
tutto.Ma ora dobbiamo insegnare alle persone che c'è qualcosa come l'olio di THC al 95-98% e
che  dovrebbero  puntare  alla  migliore  qualità  e  non  a  prodotti  mediocri  che  potrebbero
funzionare ma anche no.

Personalmente non sono molto interessato a ricercare farmaci che potrebbero funzionare a
volte e in alcuni casi solo quando abbiamo a nostra disposizione un medicinale che funzionerà
praticamente in tutti i casi.

Tutto  quel  succo  è  buono  e  piacevole,  ma scoprirai  che  circa  il  10-20-30% delle  persone
diventerà  allergico  ai  materiali  vegetali  o  non  gli  piacerà  il  gusto,  quindi  non  lo  useranno
correttamente come medicina.La cannabis disintossica il terreno in cui viene coltivata, in realtà
non vuoi ingerire molto quei materiali vegetali.A volte sì, vale a dire quando sai dove è stata
coltivata la pianta e come, ma io stesso starei molto attento a bere tali succhi, non sai mai cosa
c'è  dentro,  davvero,  e  so  quali  sostanze  chimiche  vengono  utilizzate  per  coltivare  la
cannabis.Quindi io stesso starei attento a consigliare la spremitura.

L'olio deve essere decarbossilato per funzionare correttamente,  devi bollirlo o non funziona
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bene e non passerà attraverso la barriera ematoencefalica, quindi un "succo non psicoattivo"
abbastanza logicamente non può mai funzionare altrettanto bene come oli decarbossilati con il
95-98% di THC.Ancora una volta, provalo sulle condizioni della pelle e vedi la differenza.

Fondamentalmente lo stesso vale per il CBD - ancora una volta, sì, funzionerà, in particolare a
volte e in alcuni casi, ed è anche un'ottima medicina, ad esempio quando viene aggiunto come
ingrediente alle gomme da masticare per bambini, ma a parte questo io vorrebbe sempre usare
la forma più potente di medicina a base di cannabis in primo luogo.Non lo faresti?JB”

“Dalla mia esperienza personale non riesco a spremere, mi strappa davvero molto.Ho anche un
disturbo della coagulazione del sangue e la clorofilla pesante è un no per qualcuno che sta
assumendo farmaci per fluidificare il sangue a causa dell'elevata vit K. " Dena

“Virginia, devi renderti  conto che abbiamo visto molti  oli  e la maggior parte degli  oli  non si
avvicina a quello che vorremmo vedere i pazienti usassero per le loro condizioni.La strategia
"fai da te" è l'unica che ha davvero senso, non vuoi dipendere da nessuno per fare l'olio per te,
vuoi essere il tuo controllo di qualità e vuoi sapere cosa c'è dentro e come è stato fatto.Ci sono
troppi truffatori là fuori e la maggior parte di loro non fornisce una qualità adeguata e questo è
un fatto triste, e l'unico modo per prevenirlo è insegnare alle persone comefarli da soli in modo
che possano conoscere la differenza.E a volte una piccola differenza nella qualità dell'olio può
fare molta differenza nella vita di qualcuno.Ecco perché cerchiamo costantemente di migliorare
la qualità e la potenza dell'olio.

Per come la guardiamo, se uno può fare una tazza di caffè, può fare l'olio, non c'è davvero
niente da fare.E coloro che non sono in  grado di  produrre l'olio  da soli  di  solito  richiedono
comunque assistenza, quindi qualcuno può sempre farlo per loro se necessario, inoltre queste
persone  dovrebbero  essere  in  grado  di  ottenere  il  95-98%  di  THC  RSO  anche  da  una
farmacia.O almeno nel mondo in cui mi piacerebbe vivere.JB

“1.) Ho macinato le cime secche con l'osso solo con le mie mani, senza usare il macinino.Il
materiale di partenza sembrava gemme molto piccole di ca.Diametro da 5 a 10 mm, quindi per
lo più senza polvere.Dato che ora ho la mia esperienza di "cucina", sono totalmente d'accordo
con te su tutti i punti, tranne il punto C.Ho visto oli a base di alcol che di solito sono molto più
scuri poiché l'acqua nell'alcol dissolve le clorofille.Ho fatto il mio olio con etere di petrolio puro
da laboratorio.Questo olio  ha un colore molto più brillante (marrone dorato)  e ha un gusto
piccante eccellente e delizioso rispetto all'olio alcolico che ho avuto la possibilità di provare.Il
punto qui è che credo che la nafta non rimuova tanti terpeni e clorofille come fa l'alcol.Inoltre
bolle molto più controllato e gestibile come fa l'alcol.Quindi la mia domanda qui è: secondo voi è
possibile che la combinazione macinazione/lavaggio con nafta non sia così dannosa per un olio
di buona qualità come macinazione/lavaggio con alcool?

-- Non macinare prima il materiale.Qualsiasi manipolazione del materiale secco delle cime ti
farà perdere  THC e altri  cannabinoidi  (la  polvere fine  sul  tavolo  è ciò  che sarebbe dovuto
rimanere nel secchio).Sì,  la macinazione e la nafta sarebbero "meglio" della macinazione e
dell'alcol:  questa  combinazione  è  un  fallimento  quasi  garantito,  semplicemente  non  puoi
produrre un buon olio in questo modo.

Metti il germoglio in un secchio, inumidiscilo con la nafta, schiaccialo con un bastoncino per due
o tre  minuti,  versa la  miscela  olio-solvente  in  un secchio.Se lavori  con  materiale  di  buona
qualità, fai un secondo lavaggio e versa la seconda miscela nel secchio con il primo lavaggio.Se
non stai usando materiale di alta qualità, usa il primo lavaggio solo per scopi interni (e continua
a cercare materiale migliore con cui lavorare).

L'etere produce ottimi oli (ci piacciono gli oli d'ambra più degli oli scuri, ma ricorda che alcuni
ceppi producono oli più scuri di altri).Ci piacciono anche gli oli d'ambra per motivi pratici: chi
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vuole avere denti neri di clorofilla?Ma non lo consigliamo molto perché è abbastanza pericoloso
lavorare  con  l'etere,  è  difficile  da  ottenere  nella  maggior  parte  del  mondo  e  siamo  molto
preoccupati per la sicurezza di coloro che producono il petrolio.Può esplodere molto facilmente
a  temperature  relativamente  basse.Quindi,  per  la  maggior  parte  delle  persone,  la  nafta
funzionerà bene.Di solito usiamo la nafta, ma l'etere sarebbe il solvente di nostra scelta.

L'attuale elenco di solventi che useremmo personalmente è: 1.etere, 2.nafta di pura luce, 3.99%
di alcol isopropilico, 4.alcol per uso alimentare - preferibilmente al 99%, ma di solito è difficile da
ottenere e molto costoso.Quando lavori con il 96% di alcol, il restante 4% è solitamente acqua.Il
4% su 10 litri è 4 dcl, quasi mezzo litro d'acqua che dovrai far bollire - e ci vuole tempo per
poterlo spendere in modo più produttivo.

2.)  Metto  anche  l'olio  caldo  finale  a  60°C  per  1,5  ore  sotto  vuoto  in  modo  da  rimuovere
completamente tutti i residui di solvente.Come ti ho scritto, ho decarbossilato l'olio mangiato 35
grammi dopo… Il sapore dell'olio prima della decarbossilazione era molto più piccante, non direi
peggio, ma hai ragione sull'eruttazione.

-- Come ho detto l'ultima volta, il rutto era dovuto all'acqua avanzata.E l'acqua era lì a causa
della bassa temperatura "scientifica" che hai usato.Devi comunque decarbossilare l'olio, quindi
un cuociriso che si spegne a 110°C funziona bene.O, naturalmente, la cosa migliore da usare
sarebbe aancora - ma ancora una volta, molte persone non le possiedono e non sanno come
farle funzionare, e il rischio di un'esplosione è sempre presente. Se qualcuno dovesse utilizzare
un distillatore progettato in modo improprio per far evaporare il solvente, potrebbe esplodere
causando gravi lesioni e demolire l'intera casa. Ma se il  contenuto di  un cuociriso dovesse
prendere fuoco in qualche modo e il processo veniva eseguito all'aperto o in un'area aperta e
ben ventilata.Quindi se chi sta producendo l'olio non si fa prendere dal panico, non dovrebbe
avere troppi problemi a tenere sotto controllo l'incendio e sì, avere un estintore a portata di
mano è sempre una buona idea.

Per  quanto  riguarda  il  vuoto,  ovviamente,  perché  no.Se  hai  l'attrezzatura  e  se  sai  usarla
correttamente, non è una cattiva idea rifinire l'olio in questo modo, se vuoi essere sicuro al
100% che non ci siano residui di solvente o se vuoi chiudere il bocche di chi è contrario ai
solventi petrolchimici.Alcune persone lo usano con grande successo e io non sono contrario.Ma
come sapete, la maggior parte delle persone non possiede questa attrezzatura e molti dei nostri
pazienti  non possono o non potrebbero nemmeno permettersi un cuociriso e un ventilatore,
quindi non consigliamo il vuoto come necessità.

Guarda quanto è facile e semplice il metodo di Rick e a quante domande dobbiamo ancora
rispondere.Ora immagina cosa accadrà quando aggiungiamo informazioni  su altri  metodi  di
produzione  dell'olio.Provocherà  solo  più  confusione  e  dovrò  passare  giorni  e  settimane  a
cercare di rispondere alle domande di persone "confuse", cosa che comunque non farò ancora
per molto.

3.)  Per  favore,  spiega  perché  stai  suggerendo  di  ingerire  l'olio  direttamente  dal  tubo,
direttamente in bocca, senza capsule?Qualche problema di assorbimento?Mangio la maggior
parte dell'olio sulla carta da sigaretta, ma uso raramente alcune capsule se devo uscire di casa
per più ore.Inoltre, non mi piace averlo sui denti, perché è davvero difficile togliersi...

-- Per diversi motivi.Il principale è che questo metodo di ingestione si è dimostrato il più efficace
e benefico per i pazienti.Migliora l'igiene della bocca perché disinfetta anche la bocca e quindi
aiuta con qualsiasi condizione del tratto digestivo o della gola ecc.In realtà, quando mi viene il
mal di gola, provo a spalmare l'olio nella parte posteriore della bocca e poi lo tengo in bocca
finché riesco a sopportarlo.Nella maggior parte dei casi, l'influenza o il  mal di gola (o i suoi
sintomi) vengono curati durante la notte.
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Come dici tu, un po' di olio rimane sui denti e sotto la lingua, quindi questo metodo di ingestione
combina effettivamente l'elaborazione sublinguale dell'olio (ala Sativex e altri  spray e tinture
sotto  la  lingua  che  le  persone  usano)  e  l'elaborazione  nello  stomaco  e  intestini.La  cosa
principale è ottenere l'olio nello stomaco.Quindi, se hai dell'olio con un gusto non proprio buono,
puoi metterci dentro un pezzo di pane o una banana ecc. (o della carta per sigarette, se ti piace
mangiare le sostanze chimiche che contiene), piegarlo e ingoiarlo come una pillola e sciacquare
con acqua o tè o qualunque cosa tu voglia.Lavarsi i denti con l'olio dopo, diciamo, dieci minuti
circa, aiuterà anche con l'igiene orale.Molti oli hanno un gusto delizioso (soprattutto quando il
materiale di partenza non è macinato e quando l'alcol non viene utilizzato per produrre l'olio.La
clorofilla di solito ha un cattivo sapore e può causare molto disagio, anche se usata localmente:
gli oli scuri macchiano i tuoi vestiti, non ne hai davvero bisogno.)

Capsule - a) devi comprarle da Big Pharma, per cui le stai sostenendo con i tuoi soldi, b) alcune
persone sono allergiche a loro, c) alcune si dissolvono nell'intestino e non nello stomaco, d) i
rivenditori  spesso  mettono  meno  olio  in  una  capsula  di  quanto  dovrebbe  esserci,  e)  non
funzionano così bene per così tante condizioni, f) è difficile toglierne l'olio quando vuoi fare una
canna o vaporizzare l'olio per problemi polmonari o quando vuoi usare l'olio per via topica.Non
sto dicendo che non puoi usare le capsule, tutto quello che sto dicendo è che è meglio imparare
a usare l'olio  direttamente dal  tubo.Dopo aver  fatto  più pratica,  imparerai  come usare l'olio
senza  alcun  disagio.Personalmente  mi  piace  mangiare  l'olio  direttamente  dal  cuociriso,  ci
intingo solo il dito e ne prendo quanto penso di poter prendere.Intendiamoci, questo consuma
molto olio e di solito ne prenderai più che da una siringa.Quando l'olio è buono, un "overdose" ti
farà  solo  addormentare,  un  grosso  problema.Ma  ovviamente,  posso  farlo  grazie  alla  mia
esperienza e tolleranza, non lo farei enon lo consiglio ai principianti oa coloro che non hanno
tanta esperienza.Auguri anche a te, Stefan.Jindrich”

“Se sei preoccupato per il costo, è molto più economico del co-pagamento sulla maggior parte
dei farmaci antitumorali e alcuni dei farmaci che assumi a casa per il cancro non sono coperti
da assicurazione.Se qualcuno nella mia famiglia avesse bisogno di questo olio per il cancro,
troverei un modo.Buona fortuna!!!!" Lisa

-- Sono d'accordo, Lisa, l'olio è un trattamento molto più economico quando si prendono in
considerazione tutti  gli  altri  costi  e spese.Inoltre è incomparabilmente più sicuro di  qualsiasi
cosa il sistema medico possa fornire, per non parlare del fatto che funziona in modo molto più
efficiente e affidabile ed è decisamente più divertente da assumere rispetto al veleno o alle
radiazioni.JB

Q.Perché la macinazione di materiale secco porta alla perdita di THC?C'è una spiegazione per
questo?
UN.Hai mai macinato cime davvero potenti?Se l'hai fatto, dovresti sapere perché.Quella polvere
bianca che è tutt'intorno al tavolo dopo averla macinata è THC (o tricomi) ed è ciò che sarebbe
dovuto rimanere nell'olio.Inoltre, quando è macinato, è troppo fine e spoglierai molto di ciò che
non volevi veramente spogliare nel tuo olio.

Lavora le cime intere e essiccate con l'osso dopo averle inumidite con nafta o il solvente di tua
scelta, ma non toccarlo molto prima di elaborarlo perché ogni volta che lo tocchi, ne perderai un
po'.Gli oli prodotti dal materiale macinato sono significativamente meno potenti dell'olio prodotto
dalle cime che sono state frantumate dopo essere state inumidite.

Il primo lavaggio rapido è il più potente e rimuove circa il 70% di THC disponibile, il secondo
elimina circa il 20% e il terzo circa il 5%.Quando lo macini, ottieni tutti e tre i lavaggi (in realtà
quattro) nel tuo olio e non lo vuoi.Qualità più che quantità.JB

Q.So che consigli di fare tu stesso l'RSO, ma un dispensario ha alcuni locali e mi stavo solo
chiedendo quale dovrebbe essere un prezzo equo?
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UN.Sono necessari 4-7 g di cime di alta qualità per produrre un grammo di olio, quindi dovrebbe
essere il "prezzo giusto".Non discutiamo dei prezzi ridicoli della canapa, per me il prezzo giusto
per una dose di 60 g è di 50-100 dollari (o meno, se fosse coltivata legalmente all'aperto su
larga scala).Non sto dicendo che al momento so dove trovarlo a quel prezzo.L'olio di prima
qualità costa quanto il materiale di prima qualità costa dove vivi.JB

“Dovevo solo aggiornare e farti sapere che sono ancora vivo!Andando alla grande e ANCORA
VIVO quasi due anni dopo che mi è stato detto che mi restavano 3 mesi.Non credete ai vostri
dottori!Grazie ancora per avermi aiutato a salvarmi la vita!” Lee

Decarbossilazione

"Attualmente decarbossila l'intera pianta e produco RSO e burro/oli". Cheryl
--  Non decarbossilare l'intera  pianta.Prepara  l'olio  da cime super  secche (non tagliare,  non
toccarlo troppo, perderai sempre il THC che cerchi).Preparare l'olio, quindi decarbossilare l'olio
(passarlo  in  forno  elettrico  a  130°  per  circa  un'ora).Non  fare  nulla  con  le  piante  prima  di
trasformarle nell'olio.Meno li tocchi, meglio è.JB

"Per decarb basta mettere in forno a 266 gradi Fahrenheit (130 °C) per un'ora otterrai il decarb
totale in questo modo dopo aver bruciato tutto il solvente nel cuociriso o nella pentola di coccio."
Ryan
-- Non userei una pentola di coccio, però.Un giorno brucerai il tuo olio.Un cuociriso si spegnerà,
è davvero un'opzione migliore, direi.JB

“La corretta decarbossilazione è una parte molto importante nella perfetta produzione dell'olio
perché la pianta grezzafornisce non molto puro delta9-THC e CBD invece ha gli acidi significa
THCA e CBDA.Per rimuovere il gruppo carbossilico, la procedura è il riscaldamento.Fallo con
molta  attenzione  per  non  bruciare  le  tue  preziose  molecole.Ho  trovato  in  un  Journal  of
Chromatography una buona nota che dovrebbe essere la temperatura e il tempo necessari per
riscaldare  l'olio  perché  a  seconda  del  cuociriso  le  temperature  potrebbero  non  essere
sufficienti.Quindi  è  una buona idea riscaldare  l'olio  per  almeno 27 minuti  a  min.  122 gradi
Celsius.Controlla sempre la temperatura della tua piastra riscaldante con un misuratore digitale
per evitare di surriscaldare l'olio.Nella tabella sottostante vedi i punti di ebollizione dei principali
cannabinoidi che non dovresti mai raggiungere altrimenti li cuoci via.Noto inoltre che è giusto
quello che Rick ha sempre detto nei suoi video non surriscalda l'olio ma il calore è necessario
per produrre l'olio curativo.Una temperatura minima di 106,2 gradi Celsius è necessaria per il
corretto processo di decarbossilazione nel tempo specificato nel diagramma circa un'ora.Se il
tuo olio ha solo la forma acida di THCA e CBDA non è molto efficace perché gli acidi non si
adattano molto bene ai recettori CB1 e CB2.Quindi fai attenzione a farlo nel modo giusto perché
quello che ha detto Rick è vero, solo il miglior olio può fare il lavoro quando dipende dal vivo.
(…)

Sì,  guarda  e  interpreta  questo  diagramma  scientifico  per  capire  che  il  processo  di
decarbossilazione è in esecuzione ogni volta che riscaldi la miscela di solventi di cannabinoidi
nel cuociriso.Quindi i grafici mostrano che è molto importante portare la temperatura a 130 gradi
Celsius  abbastanza  a  lungo  da  ottenere  la  massima  decarbossilazione.Tutta  questione  di
temperatura e di tempo per raggiungere i livelli migliori.

Se utilizzi  uno strumento  digitale di  misurazione della  temperatura  e lo  metti  sul  fondo nel
cuociriso  durante  tutto  il  processo  per  vaporizzare  il  solvente  di,  vedi  che  solo  nella  fase
avanzata del processo quando le gocce d'acqua entrano alla fine nel cucina, la temperatura si
aggira intorno ai 100-110°C.Ma il tempo in questo intervallo per lo più non è abbastanza lungo
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per  l'intero  processo  di  decarbossilazione.Dopodiché  fate  scaldare  l'olio  in  una  minuscola
pentola d'acciaio su una piastra riscaldante per un tempo più lungo.Finché nessuna attività
(niente più bolle di gas) ti riscaldi e aspetti.Controlla la temperatura e meglio non superare i 130
gradi Celsius per circa mezz'ora.Ricorda che il THC ha un punto di ebollizione di 157 gradi C.,
quindi  per  favore  non  rischiare  surriscaldandoti,  altrimenti  i  tuoi  cannabinoidi  desiderati  si
vaporizzeranno e si libereranno...

Nel  nucleo non è importante  ottenere la  quantità  massima di  decarbossilazione,  così  tanto
tempo dopo avrai abbastanza olio nel tuo corpo.Interessante è il valore di UN grammo al giorno
o più che dovresti assumere.Ovviamente la quantità di olio necessaria dipende dalla quantità di
delta9THC  effettivamente  contenuta  nell'olio,  ovvero  da  quanto  sia  stata  efficace  la
decarbossilazione.Se  segui  la  raccomandazione  di  Rick  e  assicurati  di  riscaldare  l'olio
abbastanza a lungo a 130 gradi  C,  tutto  andrà bene.È indipendente dal  solvente che usi."
Stefano

Solventi
"Sono stato appeso al solvente (nafta) finché non ho scoperto che alcuni oli vegetali comuni
(colza o colza) sono prodotti in un modo molto simile". Graeme

"Nafta è il nome commerciale dell'etere di petrolio, quindi prova a cercarlo, l'etere di animali
domestici ha molti usi industriali, sgrassante per dipingere diluenti." Al

“RICORDA che THC e CBD non sono polari...e la clorofilla e l'H2O sono polari...Quindi l'olio
migliore è prodotto con solvente non polare... è pulito... senza clorofilla. Michael

"Un  mio  amico  chimico  mi  ha  semplificato  l'intera  storia  e  mi  ha  spiegato  perché  la  nafta
potrebbe essere migliore (anche se non la pensa in modo significativo): la nafta è un solvente
non polare quindi estrae molecole non polari in modo più semplice ed efficiente (THC e Il CBD
sono fondamentalmente molecole non polari) e tralascia le molecole polari.

L'alcol isopropilico (e l'etere per quella materia) è un solvente polare debole, quindi è molto
buono per questo scopo, ma forse un po' meno della nafta, dal momento che JB dice che li
hanno testati entrambi, e quelli  erano più potenti.EDIT: Oh, si, quasi dimenticavo: ha anche
detto che non c'è paura che la nafta (o iso) rimanga nel prodotto finale se si segue la ricetta
fornita da Rick Simpson (il mio amico ha detto di non usare un secchio di plastica, però, ma uno
di vetro o di acciaio inossidabile) e se non sei sicuro, fai quello che dice sempre JB: aggiungi un
po' d'acqua e mettila in forno in modo che evapori completamente.Userebbe alcol isopropilico
però, perché sei sicura che sia quello che dovrebbe essere...” Sandra

-- Sandra, il metodo che Rick ha mostrato al mondo è il più semplice, semplice e conveniente.È
quasi infallibile quando si seguono le istruzioni di un T.Il vetro è buono ma si rompe e non vuoi
che succeda,  mai.L'acciaio inossidabile  è ok,  ovviamente.L'iso al  99,9% funziona bene,  ma
useremmo comunque la nafta alifatica leggera, quando possibile.O etere.JB

“Consiglio anche di far raffreddare tutto il più possibile prima dell'estrazione.La maggior parte
mette l'alcol, la cannabis, i contenitori, tutto ciò che riguarda l'estrazione nel congelatore per 24-
48 ore.In questo modo otterrai un prodotto molto più pulito.I tuoi rendimenti saranno inferiori ma
non ti servirà tanto.Scusa per eventuali errori di battitura o parole mancanti, la SM fa schifo e
non ho medicine, lol.Benedici.” Mandrino

--  Chuck,  il  congelamento  va tutto  bene,  ma non  è  necessario  farlo  quando si  lavora  con
solventi non polari di qualità e materiale di partenza.Inoltre, non ci piace avere le mani fredde, la
temperatura ambiente funziona bene per noi e non avremo problemi di artrite dopo alcuni mesi
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o anni di congelamento delle cime.Inoltre, spesso l'olio viene prodotto in luoghi dove non ci
sono congelatori.Quindi, sì, puoi congelarlo se vuoi, ma non lo faremmo noi stessi.

Io stesso non amo le verdure surgelate, evito di mangiarle quando possibile, quindi non vedo
perché dovrei fare un'eccezione e congelare la verdura che mi piace di più di tutte.Ma sì, può
aiutare quando devi usare l'alcol per estrarre l'olio, quindi non sono completamente contrario.

È solo che non usiamo noi stessi l'alcol come solvente (o meglio: non è un solvente di nostra
prima scelta), non vedo un solo motivo per cui dovrei pagare allo stato una tassa in più per un
solvente  che evaporerà  comunque (a  meno che  tu  non usi  un  fermo immagine,  cosa che
faremmo quando possibile).Posso comprare un litro di nafta leggera per circa 3-4 dollari, un litro
di alcol al 99% costerebbe molto di più e produrrebbe meno olio e quell'olio probabilmente non
sarà buono come gli oli prodotti con nafta leggera o iso 99,9%. .

Allora, qual è esattamente il vantaggio di usare l'alcol come solvente?Non riesco a vedere un
solo motivo razionale per cui l'alcol dovrebbe essere preferito alla pura nafta alifatica leggera a
basso punto di ebollizione, se si considera che non vi sono residui di solvente nell'olio di cui ci si
dovrebbe  preoccupare  quando  l'olio  è  prodotto  correttamente.Quando  non  viene  prodotto
correttamente, sono presenti o potrebbero esserci residui di solvente nell'olio.Ma non biasimarci
per  oli  che  non  sono  stati  prodotti  correttamente,  non  possiamo  davvero  essere  ritenuti
responsabili per la mancanza di qualità degli oli forniti da altri.E 'così semplice.JB

“RSO,  se  prodotto  correttamente,  non  trattiene  la  maggior  parte  del  solvente  che  stai
utilizzando.Inoltre, poiché RSO cura il cancro e tutto ciò che si mangia/respira provoca detto
cancro.Non mi preoccuperei troppo dei residui in eccesso rimasti, se non del tutto.L'RSO può a
sua volta riparare dette cellule/DNA che potrebbero essere state alterate durante l'ingestione
iniziale.Se il  solvente  è stato  in  grado di  causare  danni,  il  THC effettivo  all'interno dell'olio
riparerà eventuali danni causati dai residui di solvente". Amanda

-- Amanda ha capito bene.Quelli ossessionati compulsivamente da poche ppm di un residuo di
solvente che potrebbero essere lasciati nell'olio dovrebbero semplicemente spurgare l'olio con
l'aspirapolvere.Non è affatto difficile.Chi non lo fa comunque non deve preoccuparsi molto.

Anche se ci fosse lo 0,1% di residuo di solvente nell'olio (che sarebbe comunque troppo,di
solito sono poche centinaia di ppm, forse, quando l'olio viene prodotto correttamente utilizzando
nafta leggera pura con un punto di ebollizione intorno agli 80-100°C), in una dose di 60 g di olio
ci sarebbero 0,06 g di residuo che verrebbe consumato nell'arco di due o tre mesi.

Personalmente non mi preoccupa molto, questo è certo, è molto al di sotto dei limiti del cibo e
molto  al  di  sotto  della  quantità  di  residuo  di  solvente  che  hai  già  mangiato  nel  cibo
comunque.Con cosa pensi che sia prodotta la maggior parte degli oli vegetali?Con solventi, gli
stessi idrocarburi o simili che utilizziamo come solventi.

Lascia che ti chieda: ti lavi davvero sempre le mani quando metti la benzina in macchina?Se lo
fai,  continua a preoccuparti  di  possibili  residui di  solvente nell'olio  prodotto correttamente.In
caso  contrario,  o  se  ricordi  almeno  una  volta  in  cui  non  li  hai  lavati,  per  favore  trova
qualcos'altro da fare, ci sono davvero molti altri problemi più seri di cui preoccuparti.

C'è molto più veleno in ogni pillola che ingerisci, questo è certo.E per quanto riguarda i prodotti
petroliferi, prendi vitamine, per esempio?Lo sapevi che la maggior parte di loro sono costituiti da
derivati del petrolio?

E se pensi che non ti  metteresti  mai in bocca niente a base di  petrolio,  allora lascia che ti
chieda: con cosa ti lavi i denti esattamente?Con un pezzo di legno o uno spazzolino da denti?E
che dire di altri articoli e accessori per la cura dei denti realizzati con plastica a base di petrolio?
Non ne usi o non ne hai usato nessuno?Se lo fai o hai, poi, ci sono altre cose da fare oltre a
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preoccuparti dei residui di solvente in RSO correttamente prodotto.JB

“Una spiegazione molto semplice a una domanda senza fine...Personalmente ho usato nafta,
iso, alcol e butano per fare l'olio...E di gran lunga il migliore... il più pulito...più forte...e l'olio dal
sapore migliore era quello della nafta...Non capisco cosa non piaccia alla gente ... Non c'è più
carburante se fatto correttamente ...e anche la nafta sembra strappare di più le piante...Lo fa
molto più velocemente...Quindi olio più pulito...(oro)...” Pietro

“Queste persone sono venute dopo di me sul loro sito web.Il gruppo di Erin odia il terreno su cui
Rick cammina.E fanno gang bang con chiunque menzioni Rick.Per me NON è ciò che i guaritori
dovrebbero rappresentare.

L'intera faccenda della nafta per me è una scusa per rimproverare Rick.Perché alla fine tutti
sanno che l'olio di cannabis annullerà le tossine nella nafta.Rick sostiene la nafta perché è
facile  da  trovare  per  la  maggior  parte  delle  persone.Rick  afferma  chiaramente  che  la  sua
preferenza è l'etere e gli piace un distillatore.La nafta produce un olio potente – questa è la
chiave – un olio potente – qualcosa che gli oppositori tralasciano.L'alcol di cereali non produce
un olio potente e quelli che distruggono Rick lo sanno.La nafta è una scusa per confondere le
persone, così possono dire che il loro olio è migliore.Dov'erano queste persone prima di Rick,
dov'eri per favore? Tom

“La nafta leggera è la frazione che bolle tra 30 °C e 90 °C ed è costituita da molecole con 5–6
atomi di carbonio.La nafta pesante bolle tra 90 °C e 200 °C ed è costituita da molecole con 6–
12  atomi  di  carbonio.La  nafta  viene  utilizzata  principalmente  come  materia  prima  per  la
produzione  di  benzina  ad  alto  numero  di  ottani  (attraverso  il  processo  di  reforming
catalitico).Viene anche utilizzato nell'industria mineraria del bitume come diluente, nell'industria
petrolchimica  per  la  produzione  di  olefine  negli  steam  cracker  e  nell'industria  chimica  per
applicazioni  con solventi  (pulizia).I  prodotti  comuni  realizzati  con esso includono liquido per
accendini, carburante per fornelli da campo e alcuni solventi per la pulizia.

“Solventi,  nafta, distillato di  petrolio...Suona tossico come un laboratorio di  metanfetamina o
qualcosa del genere.Si prega di sviluppare un metodo per elaborare con acqua.È possibile?"
cristiano

-- Non produrrete la stessa sostanza che produciamo noi e richiederà molto lavoro extra non
necessario, con un risultato considerevolmente peggiore.JB

“È  un  peccato.Vorrei  che  ci  fosse  un  modo.I  solventi  e  i  loro  residui  sono  tossici  e
pericolosi”.cristiano

--  Non  ci  sono  residui  di  cui  dovresti  preoccuparti  quando  l'olio  viene  prodotto
correttamente.Potresti  gentilmente prenderlo come un dato di  fatto?Con cosa pensi  che sia
prodotta la maggior parte degli oli vegetali?JB

“La nafta ha la formula chimica di CnH2n+2.La nafta leggera ha 5 e/o 6 atomi di carbonio, che
si  riducono a C5H12 e C6H14,  noti  anche come Pentano ed Esano.Quindi  quello  che stai
cercando è una nafta che è puramente una miscela di pentano ed esano. Wouter

“Volevo solo pubblicare qualcosa sui solventi.Sono andato da un mio amico che ha diversi
dottorati e master in chimica e gli ho chiesto cosa potevo fare per rimuovere completamente la
nafta dall'olio.Ha detto: "Prendi 5 ml di alcol isopropilico e mescolalo dopo che ha smesso di
gorgogliare per l'ultima volta.Evaporerà e porterà con sé la  nafta.Il  solvente tossico diventa
quindi un solvente non tossico.Questo non è il mio vero nome, è un peccato che non possa
usare il mio vero account per paura di essere licenziato o assunto come infermiera”. Bobby

“Per trovare la nafta nel Regno Unito, cerca 'cancellazione pannello' o 'cancellazione rapida
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pannello'.È  un prodotto utilizzato nelle  riparazioni  di  carrozzeria,  per  pulire  il  metallo  e non
lasciare residui.La difficoltà è trovare un elenco dettagliato degli  ingredienti  esatti  in quanto
possono variare.L'isopropanolo al 99,9% dovrebbe essere facile da trovare". em

“Abbiamo seguito il tuo processo utilizzando VM&P Naphtha e tutto è andato secondo i piani, ad
eccezione del primo paio di aspirazioni di siringhe che sono risultate un po' più liquide di quanto
ci aspettassimo.Ho aggiunto un paio di gocce d'acqua e riprovato e sembra andare bene.La mia
unica preoccupazione/domanda è il gusto.Ha ancora il sapore del solvente.Va bene o devo fare
qualcosa di più?Il destinatario di questo dorme per circa 12 ore ogni volta che prende l'olio.È
giusto finché non sviluppa una tolleranza?Qualsiasi aiuto è molto apprezzato." Pamela

--  VM&P  non  sembra  essere  un  buon  solvente  (sebbene  alcuni  fogli  MSDS  dicano  che
dovrebbe  essere  la  stessa  sostanza  di  quella  che  vorremmo  usare).Sembra  essere  nafta
pesante e non sembra evaporare completamente e sembra richiedere cure aggiuntive.

Aggiungerei un po' d'acqua e metterla in un forno elettrico a 130° per qualche ora, magari tutta
la notte, o fino a quando il solvente non sarà completamente scomparso, alcuni dicono che ci
vogliono fino a quattro giorni per rimuovere i residui di solvente.Non dovrebbe esserci alcun
retrogusto di solvente se l'olio è prodotto correttamente e l'olio non dovrebbe colare, dovrebbe
essere più simile a un grasso.Assicurati che l'olio sia davvero filtrato correttamente, poiché i
residui di solvente tendono ad attaccarsi ai materiali vegetali.

Basta fare un test del dito con il solvente che si desidera utilizzare.Immergici il dito e verifica se
evapora completamente entro 30 secondi o più velocemente.Più velocemente evapora, senza
lasciare pellicola, meglio è.

Se non è possibile ottenere nafta alifatica leggera pura (chiamata anche benzina in Europa,
chiedere il numero CAS 64742-49-0, viene venduta con molti nomi diversi, non il tipo utilizzato
come carburante nelle auto ma il tipo utilizzato come solvente o diluente per vernici), sceglierei
alcol isopropilico al 99% o anche meglio al 99,9%, che sembra essere possibile trovare quasi
ovunque nel mondo.

Al  momento preferiamo la nafta alifatica leggera (a basso punto di  ebollizione,  idrogenata),
perché  produce  oli  migliori  e  più  potenti  rispetto  alla  maggior  parte  degli  altri  solventi
attualmente  utilizzati.Meno  materiale  vegetale  e  clorofilla  nell'olio,  meglio  funziona  come
medicinale,  migliore è  il  sapore e più  potente è.L'intero trucco sta in  quanto sia  potente  e
sedativo l'olio.Più è potente e sedativo, meglio è.JB

“La nafta corretta NON è venduta negli Stati UnitiNon a Tractor Supply o Home Depot o Lowes
e nemmeno Sherwin Williams.Tuttavia è ancora venduto in Canada.Ho un amico che lo distilla a
100°F e conserva il solvente che si stacca, da usare per fare l'olio. Steve

“Se vivi negli Stati Uniti, non otterrai la nafta giusta, non ci si può fidare di tutta la nafta prodotta
negli  Stati  Uniti  a  causa della  regolamentazione allentata sugli  ingredienti  in  questo tipo di
solvente.Non otterrai mai nafta pura negli Stati Uniti, anche il VM&P può essere completamente
incoerente  da  una  bottiglia  all'altra  e  non  è  nemmeno pubblicizzato  come puro.In  Canada
producono nafta pura ed è il miglior solvente da usare rispetto all'ISO o all'alcol Grain, non fare
un grosso errore e sprecare medicine o peggio ancora ammalare te stesso o qualcun altro
usando il  solvente sbagliato.Tieni presente che la nafta disponibile negli Stati  Uniti  produrrà
persino un olio che sembra completamente come dovrebbe, ma potrebbe comunque farti stare
molto male". caccia

-- Il fatto che la nafta alifatica pura non sembri essere venduta ovunque negli USA non significa
che la nafta alifatica pura con numero CAS 64742-49-0 e punto di ebollizione intorno a 60-80°C
non esista  o che non esista non producono un olio  migliore  della  maggior  parte degli  altri
solventi, se usati correttamente.Se non riesci a ottenere nafta leggera pura, l'alcol isopropilico al
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99% o anche meglio al 99,9% sarebbe la nostra seconda scelta.

Ma non mi arrenderei comunque: la nafta leggera o solventi simili sono usati per estrarre oli
dalle piante, quindi verificherei con i produttori di olio vegetale e vedrei cosa usano.Dove vivo in
Europa, posso acquistare il solvente praticamente in ogni negozio di ferramenta o vernici, è uno
dei liquidi tecnici più comuni che ricordo dalla mia infanzia, lo usavamo per sgrassare le catene
delle biciclette ecc., e praticamente tutti avevano una bottiglia di esso a casa.Quindi tutto questo
dibattito  senza fine sui  solventi  mi  sembra un po'  ridicolo.Quando si  utilizza la  giusta nafta
leggera, non ci sono residui di solvente di cui ci si dovrebbe preoccupare, forse qualche ppm,
proprio come nella maggior parte degli oli vegetali economici che sono spesso prodotti quasi
esattamente con lo stesso solvente di quello che consigliamo.JB

“I cuociriso fanno schifo.Una piastra elettrica e una pirofila 9x13 funzionano molto meglio.L'olio
è  molto  più  facile  da  raccogliere  dal  pyrex  e  non  c'è  teflon.Anche  la  modulazione  della
temperatura è molto più controllabile.Sei profondamente nel tuo ego JB.Ti imbatterai in persone
più intelligenti di te.È proprio così com'è.Impara da loro invece di bloccare la loro conoscenza
fuori dalla tua mente.Ognuno ha un piccolo pezzo del puzzle JB. Jody

-- Jody, ovviamente, il pyrex è fantastico, specialmente finché non si rompe e perdi tutto l'olio.È
necessario comprendere che queste sono istruzioni essenziali destinate all'uso in tutto il mondo
con il  minor  numero possibile  di  apparecchiature.Molte persone non possono permettersi  o
addirittura trovare un cuociriso in alcuni paesi, non è così semplice come tutti pensano che sia.

Ovviamente  possiamo mostrarti  un modo molto complicato e costoso di  produrre l'olio,  ma
dovresti promettermi che saresti seduto qui ogni giorno per un anno a rispondere a domande al
riguardo.La maggior parte delle persone non ha ancora padroneggiato un cuociriso e vorrebbe
lavorare con altri tipi di estrazione, principalmente in base alla propria fede o perché "pensano"
che qualcosa dovrebbe essere fatto in modo diverso.

RSO è prodotto in questo modo, è stato testato sull'uomo e funziona.Per quanto riguarda gli
altri metodi, penso che li abbiamo provati in tutti gli anni, non credo di no.Ma tutto quello che so
che  nessun  altro  metodo  è  stato  provato  su  così  tante  persone  con  tale  successo.E  tieni
presente che iniziamo dove altri si sono fermati, i nostri pazienti terminali hanno bisogno del
miglior olio che possono ottenere - e questo è RSO.Piace o no.JB

“La nafta alifatica leggera ha funzionato alla grande, ha un ottimo sapore, nessun accenno di
solvente è rimasto nel mio olio.Se segui alla lettera le istruzioni di  Rick non dovresti  avere
problemi di sorta. Rik

“Ci  sono  2  categorie  principali  di  nafta:  leggera  e  pesante.La nafta  leggera  NON contiene
benzene, che è ciò che intendeva Raina (non esano).Anche se non consiglierei nemmeno la
nafta leggera a meno che l'estratto di cannabis non possa essere testato dopo che è stato
prodotto  per  i  residui  di  nafta,  può  essere  usato  se  è  tutto  ciò  che  puoi  ottenere  per  un
solvente.La chiave è assicurarsi di far bollire l'estrattoa uno stato di grasso denso - a quel punto
la maggior parte della nafta dovrebbe essere sparita.L'uso dell'attrezzatura per la distillazione è
il modo per produrre l'olio più puro e privo di solventi, ma oltre la capacità della maggior parte
delle persone comuni.Spero che aiuti." marchio

“Raina, non ho intenzione di discutere con te.Da Wikipedia: “L'etere di petrolio, nonostante sia
sinonimo di benzina, non va confuso con benzene o benzino, né va confuso con benzina anche
se molte lingue lo chiamano con un nome derivato da benzina, ad esempio “Benzin” (tedesco), “
benzene”  (olandese)  o  “benzina”  (italiano).L'etere  di  petrolio  è  una  miscela  di  alcani,  ad
esempio  pentano,  esano  ed eptano,  mentre  il  benzene è  un  idrocarburo  aromatico  ciclico,
C6H6.Allo stesso modo, l'etere di petrolio non deve essere confuso con la classe di composti
organici  chiamati  eteri,  che  contengono  il  gruppo  funzionale  RO-R'.  Il  mio  background  è
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microbiologia  --  in  cui  ho studiato chimica organica,  un po'  di  biochimica/un po'  di  chimica
inorganica... Certamente non so tutto, ma so un po'.La nafta leggera NON contiene benzene -
punto.Ignorerò il tuo commento.Sarebbe nell'interesse di tutti se non facessi affermazioni al di
fuori dei dati scientifici". marchio

“Non  corretto,  i  solventi  residui  il  più  delle  volte  sono  Veleno!Il  THC  NON  può  riparare
l'insufficienza cardiaca dal veleno.Le principali aziende farmaceutiche sono coloro che devono
realizzare  questo  prodotto  o  le  persone che  hanno  seguito  un  corso di  certificazione sulla
sicurezza, NON gli appassionati di cannabis da cortile". Derek

-- Possono produrre liberamente il proprio olio, non ho problemi con quello.Non ci sono residui
di solvente di cui dovresti preoccuparti se l'olio viene prodotto correttamente.JB

“JB, sei un santo per aver sopportato quelle che sembrano centinaia di lamentele e domande
strane giorno dopo giorno.Voglio solo ringraziarti  per essere qui e per essere stato attivo a
sostegno della guarigione contro la marea della propaganda che sta cercando di minare questo
lavoro.Vergognati loro, bravo con TE!” Marilyn

“Cosa vorresti  regalare a tuo padre?Il  meglio  del  meglio o qualcosa che sembra simile ma
semplicemente non ha gli effetti giusti?Quando si prepara il medicinale secondo le istruzioni di
Rick,  la  possibilità  di  fallimento  durante  il  trattamento  è  molto  bassa.Quando  produci  l'olio
secondo le istruzioni di "esperti e scienziati", stai realizzando un prodotto diverso.E in base alla
nostra esperienza, potrebbe non fare il lavoro così come raccomandiamo.

Quindi  vorresti  che  tacciassi  e  lasciassi  che  fornissero  spazzatura  di  bassa  qualità?O
preferiresti imparare da me/noi e sapere come farlo nel modo giusto in modo da avere gli stessi
risultati di cui parlano i nostri pazienti?” JB

“Sono d'accordo JB.A volte devi arrivare al  loro stesso livello intellettuale e usare le stesse
tattiche delle persone che stai cercando di raggiungere.Che si tratti di litigi o drammi.Alcune
persone rispondono solo ai drammi e ai  litigi.Triste com'è.La maggior parte delle persone è
ancora immatura in quel modo”. Mitz

“Uso l'alcol isopropilico al 99%, che è quello che era più facilmente disponibile per me.Uso la
crema delle mie cime coltivate, coltivate al  100% organiche e senza pesticidi,  ben curate e
secche.iomescolalo con più varietà indica.Ho curato un paziente con linfoma di Hodgkin, era
allo stadio 4 ed entro 6 mesi dall'assunzione dell'olio come indicato, ora è libero dal cancro!!
Grazie Rick Simpson per i sacrifici che hai fatto per rendere queste informazioni disponibili a
tutti!Proprio di recente un altro malato di cancro allo stadio 4 mi ha contattato per un aiuto, ha
un tumore su uno dei suoi reni che è inoperabile.Pregare per ottenere due cure confermate di
seguito.Dio  vi  benedica  Rick  Simpson  e  JB,  continuate  a  spargere  la  voce  ed educare  le
persone su questo meraviglioso olio di canapa curativo. Cresci Dea

-- Mescolare diversi ceppi è sempre una buona idea.Guardalo semplicemente, non sai a cosa
serve  esattamente  una  particolare  varietà,  quindi  quando  mescoli  più  varietà,  ottieni  una
coperta molto miglioreeffetto.Inoltre, tali oli ti porteranno molto più in alto: coloro che fumano
erba "in modo ricreativo" sapranno di cosa sto parlando.Immagina di sederti con i tuoi amici e di
avere ognuno di loro la migliore gemma che hanno.In un paio d'ore, non sarai in grado di fare
molto.E questo è l'effetto di cui hai bisogno per ottenere i migliori risultati, quindi, ancora una
volta,  mescolare  le  varietà  è  la  strada  da  percorrere.Auguri  e  grazie,  GrowGoddess,  sono
sempre  felice  di  sentire  parlare  di  persone  che  seguono  semplicemente  le  indicazioni  e
ottengono i risultati di cui parliamo.JB

“Uso alcol isopropilico a zero gradi Fahrenheit. Solo in contenitori di acciaio inox e un colino
adagiato su uno schermo per l'estrazione. Quindi filtro attraverso tre grandi filtri per il caffè in
uno scolapasta su uno schermo sopra una seconda padella. I risultati finali sono solo tricomi nel

- 48 -



filtro. Questa ricetta è quella che ho preso per sconfiggere l'epatite C". Michael

“Ciao JB, ho un problema con il cuociriso elettrico, tutto quello che ho visto scendere a 100ºC,
ho guardato tutte le marche sul mercato e tutte hanno un termostato che si spegne quando il
contenuto raggiunge la temperatura.Che cosa mi consiglia?" Cristina

-- Cristina, qual è esattamente il problema?Puoi sempre mettere l'olio in un forno elettrico a
130°C (266°F) e lasciarlo lì per circa un'ora e decarbossilare in questo modo.JB

“Quando la temperatura arriva a 100°C, il cuociriso elettrico si spegne!Il solvente non arriva a
110°C”. Cristina

--  Il  solvente  non  può  davvero  raggiungere  quella  temperatura  perché  bollirebbe,
credo.Continuare a far  bollire il  solvente fino al  primo spegnimento del  fornello  (aggiungere
qualche goccia d'acqua all'ultimo lotto).Quindi lasciarlo raffreddare e riaccenderlo.Questo è tutto
ciò che facciamo.JB

“Si riaccende e lascia bollire finché non torna a?Poi si spegne e l'olio è già finito?" Cristina

--  Accendere il  cuociriso,  far  bollire finché non si  ferma per la prima volta, quindi attendere
cinque minuti finché non si raffredda, riaccenderlo e attendere che si spenga per la seconda
volta.Quindi versare l'olio in una tazza di acciaio inossidabile e metterlo in forno a 130°C per
un'ora e il vostro olio è pronto.JB

-- Grazie JB, mi hai salvato la vita.Cristina

“Stai inspirando la nafta mentre fai l'olio.Stai respirando VELENO quando lo fai in quel modo.Se
riesci a sentirne l'odore, sei già morto.Ho sentito l'odore del carburante da campo Coleman, del
carburante per accendini zippo e della nafta usata nella pulizia delle parti e nelle applicazioni
industriali centinaia di volte nella mia vita...Non ancora morto.LOL.Sul serio...Se usi un solvente
puro (senza additivi) e fai bollire correttamente il solvente con dell'acqua che ha un punto di
ebollizione più alto aggiunto alla fine, che si tratti di iso, alcol o nafta, eliminerai tutto.Ingerisci
molta più nafta pompando il tuo stesso gas nella tua auto in un anno, di quella che otterresti da
una vita di utilizzo di olio prodotto correttamente. " Matteo

“L'approccio di Big Pharm allo sviluppo di farmaci a singola molecola NON si basa sulla salute,
sulla scienza dei risultati...  Si  basa sui profitti  dei  brevetti  e ha completamente deformato il
modo in cui guardiamo ai medicinali vegetali.La maggior parte di essi si verifica con tamponi
naturali ed è altamente improbabile che isolare un composto sia salutare quanto utilizzarli nelle
forme in cui  si  verificano.Gli  etnobotanici  hanno ragione al  100% quando affermano che la
forma di una pianta utile è quella in cui è stata /allevata/, anche se solo da raccoglitori di animali
che spargono i semi e il polline delle piante migliori.Le piante usate per la medicina saranno più
efficaci se usate in medicina nel loro rapporto naturale di componenti chimici - guarda i rapporti
EFA dei semi di canapa - sono ottimali per la salute umana.Perché dovresti estrarre uno dei 3
tipi di EFA, perfezionarlo e chiamarlo un integratore meraviglioso (quando ne vengono ignorati
anche altri 2, la cui combinazione è LA forma più salutare)?È sciocco. Alan

Q.Ciao  JB,  ho  trovato  questa  nafta  nella  mia  zona...(link)  Non  c'è  scritto  Light  Naphtha...
funzionerebbe ancora?Grazie ancora per tutto il tuo aiuto e le super informazioni!

UN.Dovrebbe essere nafta alifatica leggera -- controlla la scheda di sicurezza per vedere se è
nafta leggera pura senza additivi), shellite in Australia, benzina (tecnica o industriale) in Europa
(benzina, nonbenzene,  e non del tipo utilizzato come carburante nelle automobili).È venduto
con molti nomi diversi.È usato come diluente per vernici, solvente, sgrassante, era un solvente
domestico molto comune o sgrassante per tessuti,  può anche essere usato come fluido per
accendini ecc.Punto di ebollizione intorno ai 60-80°C, più basso è meglio è.
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Spalma un po' su una capsula Petri pulita o immergici il dito e se evapora entro trenta secondi e
non lascia residui oleosi, dovrebbe essere ok da usare.Ci sono molti fornitori, non posso dirti
quale sia il migliore o cosa raccomandiamo al momento, quindi forniamo solo istruzioni generali.

Numero CAS 64742-49-0, distillato di petrolio puro, senza additivi, se possibile, e il punto di
ebollizione deve essere il più basso possibile.La maggior parte delle raffinerie lo produce, chiedi
semplicemente loro cosa consiglierebbero per gli estratti di erbe.

La seconda opzione è l'alcol isopropilico al 99% o 99,99% o il costosissimo alcol alimentare al
99%.L'alcol  isopropilico e l'alcol  alimentare non sono efficaci  quanto i  solventi  della  nafta e
rimuovono più materiali vegetali e clorofilla nell'olio, rendendolo meno potente e gustoso, ecco
perché consigliamo di utilizzare la nafta sempre quando possibile/disponibile.I migliori auguri,
JB

Q.Rick, in Messico "nafta" non è che uno dei numerosi nomi di prodotti di tipo nafta.Per evitare
un errore fatale, per caso, avresti il nome scientifico della "nafta" che usi, per favore?

UN.Cerca pura nafta leggera senza ingredienti  aggiuntivi.È fondamentalmente lo stesso del
carburante Coleman che puoi  vedere  nella  foto qui  sotto,  ma cerca la  nafta senza additivi
antiruggine che vengono aggiunti al carburante Coleman.

Se scopri che la nafta alifatica leggera è vietata nel tuo paese (come nel caso dell'Honduras, ad
esempio),  cerca  alcol  isopropilico  al  99%  o  meglio  al  99,9%,  dovrebbe  essere  facile  da
individuare.L'alcol al 99% è il terzo solvente che useremmo, ma faremmo tutto il possibile per
evitare di usarlo perché rimuove troppa clorofilla e altri materiali vegetali indesiderati.Ad alcuni
piace congelare il solvente e il materiale di partenza quando usano alcol isopropilico o alcol
come solvente.Personalmente non utilizziamo quei solventi a meno che non sia necessario e
non ci piace congelarci le mani, quindi in realtà non promuoviamo il congelamento, ma alcuni
dicono che aiuta a migliorare la qualità dell'olio.Quando utilizzi nafta a luce pura non polare con
un basso punto di ebollizione, non devi congelare nulla e otterrai comunque un buon prodotto
se segui le istruzioni.JB

"Sono solo felice che le persone stiano studiando nuovi modi per farcela, questo significa che le
notizie si stanno diffondendo". Alicia

--  Speriamo che  non  sarai  tu  a  testare  l'olio.Preferirei  usare  ciò  che  ha  già  dimostrato  di
funzionare, soprattutto se avessi una malattia terminale, come fa la maggior parte dei nostri
pazienti.Auguri a tutti gli sperimentatori.JB

“Prima di tutto, Rick Simpson suggerisce di usare NAPTHA.Questa è generalmente riconosciuta
come non una buona scelta e la maggior parte delle persone usa alcol ad alta gradazione,
come Everclear, come solvente.

In secondo luogo, mio  figlio ha due anni,  a cui è stato diagnosticato un cancro terminale al
cervello e alla colonna vertebrale quando aveva 15 mesi.È stato in olio di cannabis ad alto
contenuto  di  THC  per  8  mesi,  NESSUNA  chemio  o  radiazioni,  e  i  suoi  tumori  stanno
scomparendo!In effetti, la maggior parte di loro è completamente sparita, ne rimane solo uno!!
L'olio di cannabis funziona!” Suzetta

"Fantastico!!!Prego che si riprenda completamente e sembra che lo sia.Perché la gente non
può considerarla una medicina piuttosto che una droga per sballarsi?È medicina e il governo
non vuole che miglioriamo, preferirebbe vederci morire.Anch'io ho avuto il cancro e molti molti
problemi  medici.A questo  punto,  da  agosto  2013  il  cancro  non  si  è  più  ripresentato.Credo
davvero che questa sia la cura per il  cancro.Perché non tutti  possono aprire gli  occhi sulla
verità!!!” Linda
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-- Gli oli prodotti con nafta alifatica leggera sono generalmente più potenti degli oli prodotti con
Everclear.Più l'olio è potente e sedativo, meglio funziona come medicinale.Quindi, se fossi in te,
riconsidererei il solvente che stai usando e userei invece un solvente non polare.I migliori auguri
a te e tuo figlio, JB

“L'uso di Everclear conferisce all'olio una sfumatura verdastra.Ora stiamo cercando il 99,9% di
ISO poiché qui non possiamo ottenere la nafta alifatica leggera in una forma pura". Sara

"Congela  il  tuo  solvente  -  Everclear  190  proof,  95% e  ISO  99%  deve  essere  messo  nel
congelatore  durante  la  notte  e  utilizzato  immediatamente  dopo  averlo  tolto  dal
congelatore.Inoltre, congelare le cime è una buona idea.Se l'alcol è refrigerato nel congelatore
e  fai  un  lavaggio  veloce  3-5  minuti  -  due  volte  mentre  l'alcol  è  ancora  molto  freddo,  non
dovrebbe avere una sfumatura verde ..." Jose

--  Meno verde  c'è,  meglio  è.Meno materiale  vegetale  nell'olio  è  più  potente.Questo  tipo  di
senso.Se scegli di congelare la cima e il solvente, probabilmente lavorerei con i guanti.Quando
usi  un  buon  solvente  non  polare  e  una  buona  cima,  non  è  necessario  congelare  nulla  e
continuerai a produrre un ottimo olio.JB

“Posso fare del buon olio dall'hashish?E usare meno nafta?" Jon

-- Non farai un buon olio.JB

"Interessante.Naturalmente ho pensato il contrario.Serve aiuto per favore?" Tielman

-- Quale aiuto?Non è vero, non farai quello di cui parliamo dall'hash.Puoi dissolverlo in nafta
leggera e filtrarlo e sarà più potente dell'hashish, ma comunque non lo sarà e comunque non
otterrai il 95-98% di olio di THC.JB

“Jindřich Bayer, cosa ne pensi di cuocere con le lacrime di fenice?Come se dovessi metterlo in
una tazza di burro di arachidi, qualcosa?" LinZy

-- Linzy, di solito dico alle persone di mettere l'olio sopra quello che vogliono farci.In questo
modo puoi  vedere  come c'è  il  petrolio.Quello  che consigliamo è  così  potente  che  dovresti
comunque pensare in microgrammi per porzione, quindi metti una goccia di olio sopra la tazza
di burro di arachidi, se davvero necessario.Sai che preferiamo quando le persone mangiano
l'olio direttamente dalla siringa, ha i suoi vantaggi.Mescolandolo con il  cibo diluirà sempre il
medicinale.JB

“Ma non condannare il tuo fan club perché l'estrazione di pane e burro si è rivelata curativa e
molto meno evasiva...Siamo tutti in questa lotta insieme, per favore non condannare gli altri che
ci provano. Pamela

“La  pamela,  la  cottura  al  forno  e  l'estrazione  del  burro  non  forniscono  le  stesse  proprietà
curative e rigenerative dell'olio di cannabis PERIOD.Curerà il cancro, terrà lontani i sintomi di
Crohn,  curerà il  diabete,  la  malattia  di  Lyme,  e così  via!Burro o edibili  non saranno affatto
paragonabili a meno che tu non usi le lacrime di fenice nei tuoi edibili FORSE.Pace e amore."
LinZy

“Pamela,  non  posso  consigliarti  un  metodo  meno  efficace.Olio  puro  per  i  migliori  risultati,
abituati e poi aumenta la dose.Gli edibili sono spesso imprevedibili, di solito non sai quanto olio
c'è in essi ecc. JB

“Non  sono  sicuro  di  avere  un  cuociriso  o  una  pentola  di  terracotta.L'impostazione  della
temperatura dice solo basso med ciao, c'è un modo per testare la temperatura?" Jeremy

«Sarebbe una pentola di coccio.Un cuociriso ha di solito 2 impostazioni.Cuocere e scaldare.”
Deb
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“Prendi un termometro per carne o un termometro a punta laser e testa le temperature con un
altro mezzo come acqua o olio.Sembra che tu abbia una pentola di coccio, che può essere
usata ma devi costantemente guardare le temperature, sarebbe meglio prendere un cuociriso.
Luca

"Possiamo usare la vodka?" Monica

-- Per i cocktail?Sì.JB

"Food grade" significa semplicemente ritenuto sicuro dalla FDA.Non molto di alto livello.Quindi
solo dire "alcol per uso alimentare" non lo rende migliore di, diciamo, qualsiasi alcol generico.E
se sei paranoico su un solvente, dovresti essere paranoico su tutti loro". Ben

“Non riesco a procurarmi l'alcol isopropilico o la nafta nel mio paese!Allora cosa faccio?Come
ottengo questo olio visto che non posso farlo da solo?” Ayesha

--  Prepara l'olio  con quello  che riesci  a  trovare e poi  rivaporizzalo,  Ayesha,  quello  sarebbe
probabilmente il modo migliore in questi casi.JB

"Per la spremitura, usare nient'altro che cannabis organica allevata in acqua è l'unico modo
SICURO da percorrere poiché Jindřich Bayer ha più che ragione su ciò che potrebbe essere in
agguato nella pianta.Tutti noi abbiamo i nostri temi caldi "da compagnia" a cui temiamo e a cui
dobbiamo prestare attenzione, ma tutto sommato se adottiamo pratiche sicure, leggiamo (con
COMPRENSIONE) i dati scientifici raccolti  e FIDIAMO della voce interiore della cautela che
possiamo ragionevolmente creare le nostre cure.

Quando la  RSO è  eseguita  correttamente,  i  risultati  di  laboratorio  non  mostrano  NESSUN
solvente nell'olio.Chiaro e semplice bolle fatto per farlo correttamente con il solvente corretto.Mi
piacerebbe  vedere  un  kit  disponibile  online  che  abbia  TUTTO  il  necessario  da  solvente,
pentola/padella,  piastra riscaldante/bruciatore ecc. per RSO, quindi tutto ciò che devi fare è
aggiungere la tua cannabis.Penso che questo incoraggerebbe i malati di cancro a farcela da
soli.

Ringrazio Dio per la mia salute attuale, anche con le mie riacutizzazioni dell'MRSA, ma so che
se verrà il peggio avrò il coraggio di seguire le istruzioni di Rick Simpson e Jindrich Bayer per
salvarmi la vita perché ho troppo per cui vivere (marito amorevole e un bambino che adoriamo)
a crollare per la paura.

Dio benedica Rick e Jindrich per la loro forza.Chiedo anche a Dio di benedire tutti coloro che
percorrono questa strada a modo loro, perché non è la strada facile ma è la strada giusta per
una cura”. Ornitorinco mamma

-- Grazie mille, PlatyPusMom.Messaggi come questo mi danno l'energia per continuare questa
lunga,  ma estremamente  significativa,  lotta  per  il  diritto  di  tutti  a  usare  liberamente  questo
medicinale.Non mi fermerò finché questa pianta non sarà completamente legalizzata in tutto il
mondo, te lo posso promettere.JB

“I solventi possono essere spurgati.A volte i produttori di sostanze chimiche aggiungono altri
contaminanti per ragioni dubbie.Questi possono essere molto più pericolosi di un solvente e c'è
poca  uniformità  nel  modo  in  cui  vengono  aggiunti  ai  solventi.Coloro  che  comprendono  le
complessità  legate  alla  produzione  del  petrolio,  che  è  tutt'altro  che  una  questione  di  soli
solventi,  trovano il  dibattito ridicolo.Quanti  commenti  hai letto sui pesticidi  chimici?Qual è la
percentuale di questi che trovi in genere rispetto ai solventi non spurgati?Dov'è quel dibattito?
Molte persone hanno ridotto questa discussione a una scelta di solventi.Questo è ridicolo!Fai le
tue ricerche,  sii  scettico,  sii  cinico e mantieni  le  prove che accetti  come fatti  di  alto  livello,
signore. Paolo
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“Non ti interessa nemmeno discutere con nessuno qui, usa una camera a vuoto se usi solventi
petrolchimici e rimuoverai i residui, sono fuori da questo post.L'olio di cannabis cura il cancro e
la nafta può essere rimossa, l'alcol per cereali non rende un olio così forte come fanno i solventi
petrolchimici.Ho appena preparato lotti di solvente a base petrolchimica (nafta alifatica leggera
pura) e alcol per cereali (95%, 190proof) e ho testato entrambi gli oli con i pazienti e ili risultati
sono stati sempre gli stessi, l'olio fatto con pura nafta leggera è infatti più forte e più sedativo
dell'olio di alcol di grano.Mettiamola così se vuoi usare un solvente petrolchimico (nafta, butano,
esano,  acetone)  UTILIZZA  UNA  CAMERA  A  VUOTO  A  FINE  DEL  PROCESSO  PER
ASSICURARTI DI AVERE L'OLIO PIU' PULITO POSSIBILE!!!Ho passato anche l'aspirapolvere
per  alimenti  e  ci  è  voluto  anche  più  tempo  dell'olio  prodotto  dalla  nafta  per  spurgare
completamente (muffinando e gorgogliando nella camera sottovuoto), quindi ecco qua, ho preso
un  solvente  petrolchimico  e  preoccupato  per  i  residui,  fai  quello  che  fanno  in  l'industria  e
metterlo in una camera a vuoto a 35 psi, e guardare i residui che vengono risucchiati!!Fine dello
sfogo e vera ESPERIENZA!!!!!” Ryan

“Se usi la nafta giusta, non rimarranno residui nell'olio. L'ho testato in laboratorio. Ok, era un po'
residuo, ma molto meno di quello che si ottiene dall'aria frenetica di una città, o in una stazione
di servizio quando fai il pieno, o dipingi qualcosa nel tuo giardino...” Cappello

“Produciamo olio da parecchi anni ormai e, come la maggior parte, abbiamo iniziato con l'alcol
di cereali ma, dopo il tempo, l'esperienza ci ha insegnato a usare solventi anidri. Se elaborato
correttamente, l'RSO avrà livelli di solvente residuo ben al di sotto di 100 ppm e lo stesso può
essere ottenuto con l'alcol di cereali perché è solo l'alcol che viene misurato, ma il pezzo che
viene trascurato è che l'alcol di cereali trasporta l'acqua e l'acqua porta la vita. Abbiamo visto
RSO fatto con ISO e se visti al microscopio non c'è vita ma alcuni oli che escono dai dispensari,
che insistono sul grano, sono pieni di batteri viventi!

Ho speso un sacco di tempo e denaro nei laboratori e probabilmente sono l'unica persona che
ha portato l'olio di alcol di cereali in laboratorio e lo ha fatto testare per i livelli residui di solvente
e acqua. In effetti, sono sicuro di esserlo perché non esiste davvero uno strumento per misurare
quanta acqua c'è in un olio. Ho dovuto convincere un medico a lavorare con una varietà di
strumenti  per  discernere  all'incirca  quanta  acqua  "legata  in  modo  lasco"  e  "strettamente"
rimasta e sebbene non potesse indicarci un numero esatto ha detto che sarebbe stata misurata
in  percentuale,  non  parti  per  milione.  Quindi  è  stato  un  laboratorio  e  uno  scienziato  a
convincermi  a  non  usare  mai  olio  contenente  acqua.  È  ironico  che  il  solvente  non  sia
preoccupante come l'acqua ma faccia i conti; a 100 ppm consumerai 0,06 grammi di solvente in
due o tre mesi fino a quando non sconfiggi la tua malattia. Che 0,06 grammi, o circa 1,2 gocce,

Ho anche lavorato con il mio GI sul mio piano di trattamento. Abbiamo analizzato i numeri e a
100 ppm di ISO non era davvero preoccupato e a 10 volte quel livello le sue preoccupazioni si
sono elevate a possibili viscere sciolte e alito cattivo. Questo è l'olio che ho usato per salvarmi
la vita ed è quello che uso oggi per la manutenzione ma ora che i dispensari vogliono il nostro
olio dobbiamo usare anche alcol etilico e ora i numeri dei test tornano un po' più bassi mentre la
quantità di ritorno è notevolmente è aumentato. Ancora una volta, quando abbiamo iniziato, ho
sentito che rivendicare Ever Clear era una buona idea così come ho ritenuto che fosse una
buona scelta in solvente. La scienza e la legge hanno dimostrato che i miei "sentimenti" erano
sbagliati;  la  scienza mi ha mostrato che l'acqua può essere dannosa e il  TTB afferma che
reclamare Ever Clear è un reato. Sean

"Penso che quello che Rick e JB stanno cercando di dire è che il metodo dell'olio di Rick ha
fatto star bene molte persone e finché non avremo prove che un altro metodo di estrazione è
altrettanto efficace, attenersi a ciò che funziona". Rebecca
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CancroE le prove

“Il 22/4/13 abbiamo ricevuto i risultati degli ultimi esami del sangue di mio marito e sebbene
nelle ultime due settimane abbia combattuto contro un virus del mal di gola, sta andando molto
bene.Questo estratto di olio di cannabis indica sta facendo un ottimo lavoro nel curare la sua
leucemia!

Il suo numero di linfociti è in costante diminuzione e le sue piastrine sono nella norma, quindi
non preoccupartimentre  procediamo con il  nostro  prossimo lotto  di  Oil,  è  un mix  Indica  di
Blackberry Kush, Granddaddy Purple e Washington Red.Benedetto con le buone vibrazioni e i
pensieri  curativi  che  entrano  in  ogni  goccia  di  questa  medicina  curativa  del  cancro.Grazie
Cannabis. Debora

“Ha funzionato per me.La vita è fottutamente fantastica di nuovo. Zed

“Non avrei potuto dirlo meglio!” Peter

"Rick  Simpson  Oil  ha  piena  credibilità  scientifica  se  ti  preoccupi  di  leggere  la  letteratura
scientifica" Robert Melamede, alias Dr. Bob

"L'inibizione del percorso di  sopravvivenza cellulare porta alla defosforilazione di  Bad e alla
traslocazione di questa proteina Bcl-2 nei mitocondri e successivamente all'apoptosi". Ummmm,
i termini di Layman per favore???” Opportunità

-- Che si traduce in: "La cannabis uccide le cellule tumorali", Chance.JB

"Dai molti commenti e video che ho visto sull'olio di cannabis devo dire che la pianta di canapa
sembra contenere l'impostazione "predefinita" o "ottimale" per il corpo umano." Remi

“Qualsiasi cosa con una spina dorsale ha un sistema endocannabinoide.Che peccato che metà
della popolazione sia ancora all'oscuro.Il sistema endocannabinoide dovrebbe essere in ogni
singolo libro di scienza e medicina.È ciò che le scuole dovrebbero insegnare ai nostri  futuri
medici.Come possono le persone ignorarlo seriamente, fa parte di come funziona il  corpo.È
corrotto scegliere e scegliere quale scienza "reale" pubblicare.È una falsa pratica.lol” Cloe

“Funziona perché è un potente immunomodulatore che rafforza o ripara un sistema immunitario
danneggiato.Ripara anche il DNA o il danno mitocondriale causato da farmaci che distruggono il
DNA come gli inibitori della trascrittasi inversa e gli inibitori della proteasi.Riparando il tuo corpo
dai danni causati da uno stile di vita malsano o altri motivi e invertendo il danno causato dai
farmaci arv, sì, puoi dire che cura l'"AIDS"." John

“Qualsiasi  disturbo  che  hai  può  essere  aiutato  se  non  curato  completamente  da  questo
olio.Qualunque domanda tu abbia su qualsiasi disturbo, la risposta sarà sempre un sonoro SÌ.
Kathy

"Ha curato dischi degenerativi nella colonna vertebrale, tumori e danni ai nervi per il mio amico
e ha curato tumori cancerosi nel mio cane". Sara

“Sono  uno  studente  di  medicina,  studio  nell'area  della  fisica  medica  che  si  occupa
principalmente di malati di cancro dal lato dell'imaging medico e della radioterapia.Tutto quello
che  posso  dire  è  un grande  GRAZIE per  avermi  svegliato  da  un  brutto  sogno.Ho cercato
quantità infinite di informazioni da ogni possibile angolazione e non ho ombra di dubbio nella
mia  mente  su  questo  medicinale.Sono  stato  coinvolto  nel  mio  corso  perché  volevo
sinceramente aiutare le persone con il cancro e qualsiasi altra forma di malattia con cui potevo
aiutare, ma prevale comunque il sistema medico corrotto.Sembra che l'unico interesse (QUI IN
IRLANDA) sia dissanguare i moribondi dell'ultimo centesimo di chemio e radioterapia prima di
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buttarli in un buco una volta che i soldi sono stati fatti.Ho visto le persone morire.Durante tutte le
loro malattie, svaniscono gradualmente, mentre ancora mangio cocktail di pillole e quant'altro e
mi sento male allo stomaco per questo.Come posso voler far parte di un sistema che fa questo?
Non più.Sei a dir poco un'ispirazione e tu (RICK) hai toccato la mia vita in un modo che so di
dover seguire, e credimi,  sto facendo di  tutto qui in Irlanda per assicurarmi che le persone
conoscano  il  tuo  nome.Non  devo  nemmeno  commentare  le  incredibili  capacità  di  questo
medicinale perché i fatti parlano da soli, per chiunque sia disposto a ricercarli.

Sai, ho letto qualcosa l'altro giorno e non sapevo se impazzire o ridere.Un politico di spicco in
Irlanda (Micheal Martin) ha affermato che l'uso della cannabis per curare la SM o il cancro o
qualsiasi malattia per quanto lo riguardava (cercalo) non è stato sostenuto perché "C'èNON
C'ERA NESSUNA PROVA MEDICA O RICERCA A BACKUP. Ho dovuto leggerlo un paio di
volte  prima  che  affondasse.CHE  CAZZO  c'è  che  non  va  in  questo  posto?Nessuna  prova
medica??Mi dispiace ma non so nemmeno come continuare così senza arrabbiarmi...” Brendan

-- Caro Brendan, sono molto felice che tu veda l'olio per quello che è e che tu stia spargendo la
voce.Quanto  a  Michael  Martin,  suona  più  o  meno  come  il  resto  dei  tipi  politici  che  ho
incontrato.Perché permettiamo a questi  sciocchi  corrotti  di  far  funzionare  il  nostro  sistema?
Spero quando il sig.Martin si ammala di cancro che metterà in pratica ciò che predica e farà lui
stesso la chemio.Grazie per il tuo supporto Brendan e continua così.Questa è una battaglia che
vinceremo.I migliori auguri, Rick Simpson

“I  cannabinoidi  inibiscono  la  crescita  del  tumore  negli  animali  da  laboratorio.Lo  fanno
modulando  le  principali  vie  di  segnalazione  cellulare,  inducendo  così  l'arresto  diretto  della
crescita e la morte delle cellule tumorali, nonché inibendo l'angiogenesi e le metastasi tumorali.

I cannabinoidi sono composti antitumorali selettivi, poiché possono uccidere le cellule tumorali
senza influenzare le loro controparti non trasformate.È probabile che i recettori dei cannabinoidi
regolino in modo diverso le vie di sopravvivenza e morte cellulare nelle cellule tumorali e non
tumorali.

I  cannabinoidi hanno profili  di  sicurezza farmacologica favorevoli  e non producono gli  effetti
tossici  generalizzati  delle  chemioterapie  convenzionali.L'uso  dei  cannabinoidi  in  medicina,
tuttavia,  è limitato dai  loro effetti  psicoattivi,  quindi  si  stanno progettando terapie a base di
cannabinoidi prive di effetti collaterali indesiderati". Manuel Guzman -- In altre parole, gli estratti
di cannabis curano il cancro.Mancano solo studi sull'uomo.Come mai?Chiedi al tuo governo ea
coloro che li controllano.JB

"Mi ha curato dal cancro... Cervello allo stadio 4... Quindi sì." Cristallo

“Tanja, funziona e l'ho mangiato.Fermati, guarda e ascolta.Consiglio di prendere l'olio anche se
avete zero malattie.Ti  difenderà dal  farli  andare d'accordo facendoti  sentire molto meglio di
prima e il tuo corpo ti ringrazierà.Le menti chiuse come quelle del governo americano stanno
causando  molte  morti  non  necessarie  a  causa  di  trattamenti  avversi  come  chemio  e
radiazioni.Se  mia  madre  fosse  stata  disposta  a  provare  l'olio  piuttosto  che  seguire  la
prescrizione dei suoi medici per tale "pratica", sono sicuro che oggi sarebbe con noi.In caso
contrario, non avrebbe attraversato così tanta sofferenza, dolore e alla fine sarebbe annegata
nel suo stesso fluido plurale dopo che gli stessi medici hanno gettato la spugna dopo oltre $
100.000,00 di trattamenti.Le cliniche chemioterapiche e radioterapiche si preoccupano solo dei
loro profitti economici piuttosto che del risparmio e del comfort di un paziente.C'è una mentalità
da porta girevole con posti in piedi solo sale d'attesa piene di individui decimati e per lo più calvi
che aspettano il loro turno per l'ago.Ho problemi sia con la tua mentalità che con quella del
medico prescrittore.Una cura non dovrebbe riguardare il profitto monetario.È un triste stato di
cose che DEVE cambiare e cambiare velocemente.Personalmente mi astengo dall'essere un
soggetto di prova per la "pratica" di qualsiasi medico. Fai come ti senti, Tanja, ma ti auguro il
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meglio.Grazie  Rick  Simpson  per  tutto  quello  che  fai  e  hai  fatto.Combatteremo  la  buona
battaglia; leggi o non leggi”. Lewis

“Dire che cura il cancro è una sopravvalutazione pericolosa e illusoria di un punto altrimenti
valido che merita ulteriori ricerche.Ma no, no, no.La cannabis non cura il cancro.Al momento
non esiste una cura definitiva e reale per il cancro e solo una serie di presunti sforzi medici,
alimentari e psicologici possono aiutare a ridurre il rischio di morte per cancro.La cannabis non
cura il cancro e i pazienti devono saperlo". Davide

"RSO uccide il cancro, amico...Fumarlo, no, ma RSO sì. Kevin

"Aiutami qui per favore amico..." Jeff

“Prima di tutto, 'cancro' è qualsiasi cosa, da una ciste al neuroblastoma, quindi 'cura il cancro' è
generico,  illusorio,  non specifico.Quindi,  la  cannabis  ha un  ottimo effetto  sulla  duplicazione
cellulare, chesicuramente aiuta, ma non cura sistematicamente i tumori.Ancora una volta, ogni
tipo di cancro è diverso e la cannabis ha mostrato una risposta in qualche modo positiva ai
tumori al seno, che sono un carcinoma di tipo o, ampiamente e molto efficacemente trattato
anche  dalla  medicina  convenzionale.Detto  questo,  sono  TOTALMENTE  favorevole  alla
legalizzazione  della  cannabis,  ma  anche  se  sono  molto  aperto  a  terapie  alternative  devo
trovarmi in disaccordo con questa pomposa affermazione. Davide

"Jindřich Bayer, aiuto, per favore!!!" Kevin

"Dire  che la  cannabis  mostra una risposta positiva nella  lotta  contro alcuni  tipi  di  tumori  è
un'affermazione che posso accettare". Davide

-- Davide, accetta quello che vuoi, per me va bene.Sì, sono disponibili pochissimi dati concreti
sull'olio di Rick Simpson, ma ciò è dovuto solo alla corruzione del sistema medico e dei loro
padroni del denaro.Questo cambierà molto presto quando Colorado e Washington inizieranno a
fornire  i  loro  dati.Inoltre,  Israele  e Paesi  Bassi  stanno iniziando a  testare  il  petrolio  ora,  la
Repubblica Ceca probabilmente si unirà molto presto.

Per quanto ne sappiamo, e dalla nostra esperienza pratica con migliaia di pazienti, l'olio sembra
funzionare su tutti i tipi di cancro molto meglio di qualsiasi cosa attualmente fornita dal sistema
medico.Se vuoi una prova, fai dell'olio e trova qualcuno con il cancro della pelle e guarda cosa
succede quando l'olio viene applicato su di esso.I migliori auguri, JB

“Se conosci la verità sui ricchi dietro alcuni dei grandi enti di beneficenza, inizi a capire dove
stanno andando i tuoi soldi.Devi anche guardare informazioni storiche come come negli anni
'60, quando il vaccino contro la poliomielite veniva disturbato da 230 milioni di americani, non
erano a conoscenza del virus delle scimmie sv40 era in quei vaccini.Poi nel 1963 il presidente
Nixon  dichiarò  guerra  al  cancro  perché  era  stato  informato  dell'arrivo  di  un'epidemia  di
cancro.Vedi SV40 era nelle scimmie che hanno raccolto gli anticorpi per quel vaccino da parte
dell'azienda.Possono essere necessari fino a 30 anni per presentarsi come cancro.Ora in quello
stesso periodo c'era la privatizzazione dell'assistenza sanitaria americana e Nixon ha aiutato un
fornitore di assistenza sanitaria privata a farlo a scopo di lucro.La verità è che hanno creato
un'industria  chiamata cancro e non vogliono che la  popolazione generale sappia dell'RSO".
Matteo

"Fai da te, stavamo chiedendo a Rick se potevamo averlo e dopo un po' ci siamo resi conto
che, dal momento che viviamo molto lontano dall'America e non possiamo viaggiare da qualche
parte per ottenerlo a causa di limitazioni finanziarie, abbiamo appena visto il video tipo 100 volte
, l'ha praticamente memorizzato, ha trovato la cannabis da un fornitore locale, ha comprato il
cuociriso, l'alcool, persino un termometro per essere sicuro della temperatura.È stato più facile
di  quanto  pensassimo.L'ABBIAMO  FATTO  DA NOI.Il  mio  ragazzo  lo  sta  prendendo  da  4
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giorni...Aspetteremo e vedremo.Abbiamo letto riviste mediche e guardato molti  documentari,
tutte le loro scoperte sono le stesse (prove cliniche fatte all'UCLA, Harvard ...) -- l'olio uccide le
cellule tumorali!Quindi abbiamo deciso di farlo perché dopotutto non puoi mai farlo finché non lo
provi! Ioanna

“Tesoro, chiedi ai tuoi vicini... qualcuno vicino a te potrebbe già averne un po'.Basta chiedere
come chiederesti un'aspirina?Saluta un venti. sabbioso

“Il fatto stesso che i placebo guariscano alcune persone è un motivo per scartare la medicina
per sempre e studiare l'arte del placebo.Avendo detto che non fai mai uno studio sul placebo
quando  hai  una  cura  efficace,  hai  ragione,  questo  significherebbe  uccidere  metà  dei  tuoi
pazienti, malati e crudeli". Cristoforo

-- Sarebbe davvero malato e crudele, Christopher, ed è per questo che personalmente non lo
farò.Altri possono se lo desiderano, ma io no.Voglio che il sistema medico inizi a usare l'olio
come placebo - se dimostrano che qualunque cosa vogliono usare è più sicura ed efficace
dell'olio (e più divertente/piacevole per il paziente), allora possono andare avanti e venderlo .Se
no, allora no.È abbastanza semplice e molto razionale, credo.Ed è comunque così che sarà in
futuro, quindi perché aspettare?JB

“Ancora nessuna prova?Una prova reale e verificabile che la cannabis sta facendo qualcosa per
il  cancro  per  chiunque?Le  storie  aneddotiche  non  significano  assolutamente  nulla
scientificamente.Scusa.Ho riscontrato una mancanza di prove pubblicate e voglio che sia così
tanto vero.Ma ci sono state prove verificabili di QUALSIASI tipo?Studi clinici?Qualcosa che puoi
pubblicare?Solo curioso.Non sono un odiatore.Sono dalla tua parte ma...comunque...” Sì

"Ci sono state numerose testimonianze di persone che hanno il cancro e hanno usato l'olio di
cannabis per curare se stesse o una persona cara...fai qualche ricerca, Si.Se hai bisogno di
studi "clinici", non li otterrai, perché le aziende che fanno ricerca non sono in grado di trarre
profitto dalla divulgazione dell'efficacia del THC, nella sua forma naturale.Deve prima essere
trasformato in una formula "chimica" e commercializzato in questo modo.Si tratta di usare il tuo
intuito e buon senso e trarre le tue conclusioni o ignorare le testimonianze.Scelgo di crederci!”
Cher

"Ehi Kim, ti sfido a DIMOSTRARE che la Cannabis come medicinale salvavita non tossico è
"retorica".Buona fortuna con questo.SUONAVO proprio come te.Poi ho deciso che avrei fatto
esplodere  questa  "retorica"  perché  DEVE  ESSERE  UNA  MERDA...  ragazzo  mi
sbagliavo.Intendo  MORTO  SBAGLIATO.Non  puoi  negare  i  FATTI  scientifici  al  100% IRON
CLAD.Io non potevo farlo e non lo farai nemmeno tu.I FATTI sono i FATTI e questo è un FATTO,
Kim.L'AMA & Big  Pharma sono  CRIMINALI.Hanno  consapevolmente  permesso  che  questo
meraviglioso dono di Dio fosse demonizzato e mentito per PURO PROFITTO!Hanno permesso
ai  tuoi  familiari  di  soffrire  e  morire,  Kim.Se  pensi  che questi  prodotti  chimici  petroliferi  che
vendono siano medicine, è meglio che ci ripensi.Vuoi scoprire un po' di "retorica", andare a
parlare con il tuo dottor, andare a parlare con l'American Cancer Society, andare a parlare con i
produttori di pillole avvelenate.Si prega di notare, Kim, OGNI PILLOLA CHE DICHIARANO È
"SICURA" NON lo è!Trovami uno che non sia TOSSICO, solo UNO!Eppure qui abbiamo un
VEGETALE NON TOSSICO che  produce  IL medicinale  più  potente  sulla  TERRA CHE HA
DIMOSTRATO DI CURARE MALATTIE e i  nostri  “professionisti  sanitari”  e il  governo hanno
pensato bene di negarci questo ortaggio salvavita, permettendoci di soffrire e morire ED essere
messi  in  prigione  per  rendere  le  cose  ancora  più  sicure  nella  società...Vuoi  parlare  di
“RETORICA”???Spero che questo post ti apra gli  occhi sulla VERITÀ.In caso contrario, RIP
Kim,  non  c'è  speranza  per  te  e  la  tua  specie,  hai  "carenze  cliniche  di  endocannabinoidi".
Guardalo, è vero. Dan

“Grazie mille Rick e JB... Grazie a voi ragazzi ora so la verità.Salute, pace e felicità”. Tina
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“Rick Simpson, sei così pieno di merda.Il cancro non può essere curato!” Jason

“Jason  deve  lavorare  per  il  governo.L'ho  visto  funzionare  con  i  miei  occhi".  Matteo
“Chris, se guardi il video di Youtube su RSO, il processo è lì.Userei Everclear invece della nafta,
solo una cosa personale.Matthew, Jason forse lavora per il governo OPPURE è molto giovane
e  pensa  di  aver  appreso  tutti  i  dati  che  ci  sono  nell'universo.Solo  allora  può  fare  una
dichiarazione generale,  qualcosa può essere fatto.Dovrebbe conoscere ogni  briciolo di  dati.
Giudia

"Sei  cattivo  come  la  propaganda  che  segue  la  marijuana...quello  che  stai  facendo  per  le
persone è fantastico e tutto tranne che curare il  cancro NO!Alleviare  i  sintomi  e  aiutare le
persone che soffrono sì.Ma i  tuoi  estratti  sono grezzi  e tutt'altro  che puri.Non lavoro  per  il
governo.Riconosco le cazzate solo quando le vedo". Jason “Ho un disturbo del sonno da 20
anni, l'olio di RSO mi ha aiutato a dormire per la prima volta e al risveglio non provo dolore!Sìì!
Jason, perché sei anche qui?Se non vuoi saperlo, vattene semplicemente!” Bonnie

“@ Jason!!!Dimostra che non cura il cancro o STFU!!!” Jon

“Mi  mostri  la  prova?E  Jon  divertente  come  devi  tornare  a  un  linguaggio  volgare  come
"STFU".Mostra quanta intelligenza hai davvero!Non c'è da stupirsi che tu sia del Texas...” Jason

“Jason,  se  desideri  continuare  così,  dovrò  bannarti  da  questo  sito.Fai  più  ricercheprima di
esprimere i tuoi giudizi”. JB

“Bandami, cazzo!Sei un bugiardo e hai zero prove di qualsiasi cosa!Fai delle fottute ricerche e
smettila di dire bugie a queste povere persone!Il tuo olio è grezzo su spazzatura sporca cotta!Ci
sei dentro per i soldi in qualche modo!Quindi bandiscimi perché conosco la verità e THC, CBD,
ecc.NON CURARE IL CANCRO DEL CAZZO, sei un cancro per la comunità della marijuana
medica!” Jason

"Addio, Jason." JB

“Mio marito ha ragione.Ho 4 scansioni PET che lo dimostrano.Quando ero pesante con l'olio i
miei tumori andavano via come un matto.Quando ho dovuto ridurre la dose, sono più stabili che
si riducono.Ho prove visibili che la roba funziona. Maria

“Sembra una bufala per fare soldi.Credi davvero che la legge mi lascerà coltivare la canapa per
fare dell'olio?Prendi vero amico.Ho la leucemia e non credo a una parola di quello che dici.Il
fottuto artista della truffa che preghi sui malati dovrebbe essere imprigionato.Se sei così sicuro
che funzioni, allora fai dei veri test clinici.Un sacco di paesi te lo lasceranno fare, non usare
qualche scusa Lame Ass FDA! Stefano

-- Steven, prima sali sull'olio, meglio è per te.Non biasimarmi per la mancanza di studi scientifici
sull'olio,  davvero.Se il  sistema medico avesse davvero  fatto ciò  che dovrebbe fare,  queste
ottanta  testimonianze  da  sole  sarebbero  state  tutto  ciò  che  avrebbero  dovuto  vedere  per
condurre tutte quelle decine o centinaia di migliaia di studi che dovranno essere condotti.

Rick e io non possiamo davvero permetterci di condurre tutti quegli studi, è ben oltre il nostro
budget, inoltre non possiamo condurli legalmente e nel modo in cui vogliamo condurli, quindi
spetta davvero agli altri fare il loro lavoro ora.Per quanto ne so, ci sono stati in cui è consentita
la marijuana medica, non so perché non hanno ancora condotto uno studio.Ad esempio sul
cancro della pelle, che verrebbe fatto in pochi mesi, con solo uso topico dell'olio.Ma non sembra
che accada, o non conosco studi di questo tipo.

Ma ci sono prove scientifiche a sostegno di tutto ciò che stiamo dicendo: questo studio è stato
pubblicato nel 2006http://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/16908594e questo è stato pubblicato di
recentehttp://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/23764845.
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Spero che soddisfi le tue esigenze scientifiche e spero che tu possa prendere l'olio prima che i
tuoi medici abbiano la possibilità di ucciderti con il loro veleno chimico, cosa che non sarebbe
mai stata consentita se fosse stata testata in uno studio medico corretto ed etico.JB

"Grazie, Rick Simpson, per aver convalidato la mia convinzione sull'olio di cannabis ...Ho un
disturbo  da  stress  post-traumatico  e  non  prendo  più  farmaci  a  causa  del  mio  uso  di
cannabis...La cosa vera...Ricevo opposizione da molti ma so cosa funziona e lo promuovo ad
altri...È ancora illegale qui in MO...Ma forse posso aiutare a educare le persone condividendo
tutte le vostre testimonianze...e forse presto sarà legale…” Ale

"Sono d'accordo, essendo un veterano di 12 anni recentemente separato per disturbo da stress
post-traumatico, ho scoperto che gli edibili funzionano in modo fantastico e non vedo l'ora di
fare dell'olio in questa stagione del raccolto". Jon

“4 giorni senza per trovare un nuovo lavoro.Nessun effetto collaterale, ritiri e non mordere la
testa  alle  persone!Ecco  la  tua  ricerca,  lol.Diffondere  la  parola!Abbiamo  bisogno  di
questo.Dobbiamo all'umanità rendere il mondo un posto migliore.Questo è l'inizio.:)” Cristina

"I ricercatori hanno concluso: "I dati qui riportati sono i primi di cui siamo a conoscenza per
dimostrare il ruolo critico dei recettori CB1 (cannabinoidi) e degli endocannabinoidi nell'eziologia
del disturbo da stress post-traumatico negli esseri umani.In quanto tali, forniscono una base su
cui sviluppare e convalidare biomarcatori informativi della vulnerabilità del disturbo da stress
post-traumatico, oltre a guidare il razionalesviluppo della prossima generazione di trattamenti
basati sull'evidenza per il disturbo da stress post-traumatico".

Ma non aspettarti che i funzionari federali aiutino a portare avanti questo processo.Nel 2011 gli
amministratori federali hanno impedito agli investigatori dell'Università dell'Arizona a Phoenix di
condurre uno studio clinico controllato con placebo approvato dalla FDA per valutare l'uso della
cannabis in 50 pazienti con PTSD.

Integrità scientifica?Non quando si tratta di marijuana.Non da un colpo lungo."

--  Per  favore,  non biasimarci  per  la  mancanza di  studi  medici  sull'olio  di  cannabis.Prima ti
renderai conto che sì, c'è un gruppo di persone che controlla davvero questo mondo e che
semplicemente faranno di tutto per ritardare il ritorno della cannabis, meglio è per te.Ciò non
significa che non faremo passare la medicina a base di cannabis, significa solo che ci vorrà più
tempo del necessario o del previsto.JB

“La prima volta che ho fumato cannabis quando avevo 15 anni mi è sembrato come se il mio
cervello avesse improvvisamente acquisito la sostanza chimica mancante di cui avevo avuto
bisogno fino ad allora. La mia ansia e depressione erano così molto più gestibili che mi hanno
dato una nuova prospettiva di vita. Mi sono sempre chiesto perché qualcosa che è ovviamente
così buono per noi è illegale, ma questa è la mia risposta in poche parole. Grazie per aver fatto
un ottimo lavoro, rispetto a te Rick e JB” Miles

“Ho un amico che è un ex veterano della marina e della guerra in Iraq.Soffre di un grave caso di
PTSD.La cannabis è l'unica cosa che lo aiuta a vivere una vita un po' normale.Niente che il VA
gli  abbia mai  fatto o dato gli  ha mai  veramente aiutato.Mia moglie  ed io  soffriamo di  gravi
problemi medici.La cannabis è l'unica cosa che ci aiuta.È per questo motivo che stiamo facendo
tutto il possibile per cercare di legalizzare questa straordinaria erba qui in Iowa.Molti dei nostri
veterinari  trarrebbero grandi benefici  dall'avere un accesso legale coerente alla  cannabis di
qualità.Credo che la legalizzazione totale sia l'unico modo". Giustino

“Sto usando l'olio di canapa per diverse condizioni e non ho mai dormito così bene o mi sono
sentito così bene.Grazie Rick Simpson e JB per aver diffuso il messaggio che questa pianta fa
miracoli per tutto ciò che si può immaginare!!Basta farlo gente e vedere di persona!!È l'unico
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modo per diventare un vero credente, fidati di me!!” val

-- Grazie, Val.È vero che niente batte l'esperienza personale con ciò che l'olio può fare.Una
volta che lo provi, ad esempio su una bruciatura o una puntura di zanzara e il prurito e il dolore
svaniranno in pochi secondi, tutti possono dirti cosa vogliono e saprai che possono dirti cosa
vogliono ma l'olio sarà comunque la migliore medicina che ci sia.E vorrai averne un secchio a
casa, nel caso fosse successo qualcosa.

Non devi fidarti di una parola che diciamo, basta fare l'olio, trovare qualcuno con ustioni, cancro
della  pelle,  ulcera  diabetica,  quindi  applicarlo  localmente  e  guardare  cosa  succede.Quindi
ricorda che lo stesso accadrà all'interno del tuo corpo quando ingerisci l'olio, e questo è tutto ciò
che devi sapere, davvero.JB

“Lo  scorso  aprile,  dopo  5  anni  di  assenza  di  cancro  al  seno,  mi  è  stato  diagnosticato  di
nuovo.Questa volta era lo stadio 4, terminale con metastasi alla colonna vertebrale, alle costole,
ai linfonodi, allo sterno e al seno.In pratica mi sono state offerte cure palliative e mi hanno detto
che avrebbero cercato di tenermi lontano da troppo dolore...Per andare a casa e sistemare i
miei affari.Soffrivo molto e continuavano a prescrivere antidolorifici sempre più tossici con effetti
collaterali MOLTO sgradevoli (Percocet, idromorfone e deximetasone).Non potevo funzionare
su questi.

Mio marito ha iniziato a leggere queste cose su Internet ed io ero, per non dire altro, scettico,
ma  ho  pensato  che  non  avessi  letteralmente  nulla  da  perdere  provandolo.Masticare  una
piccolissima quantità di White Widow 3 volte al giorno.La scorsa settimana ho ricevuto la notizia
che  le  mie  ossa  sono  completamente  scomparse.Oggi  mi  è  stato  dettoche  la  risonanza
magnetica  mostra  un  SIGNIFICATIVO  restringimento  dei  tumori  dei  tessuti  molli.Non  così
scettico ora e mi sento benissimo, nessun dolore. Giulia

“3 anni e mezzo fa mi è stato diagnosticato un cancro al seno, stadio 3, aggressivo.Ha subito
mastectomia,  chemio  e  radioterapia  e  i  test  sono  risultati  negativi  per  altri
tumori.Sfortunatamente il  mio cancro ha metastatizzato e questo lo ha portato allo stadio 4
aggressivo per il cancro al seno.Ora avevo un cancro alle ossa e una frattura fantasma in cui il
cancro aveva mangiato l'osso dell'anca sinistra e la parte superiore della gamba sinistra era
piena  di  cancro.Essendo  stato  indicato  nella  giusta  direzione  per  RSO,  ho  ricevuto  ottime
notizie da una scansione del torace, dell'addome e dell'area pelvica: nessun cancro lì.Le mie
precedenti  scansioni  hanno  mostrato  8  macchie  di  cancro,  1  nella  gamba sinistra,  5  nella
colonna vertebrale e 2 nella zona lombare inferiore, avrò presto una scansione / raggi X di
quell'area  e  spero  di  poter  riportare  di  nuovo  buone  notizie.Questo  mi  ha  salvato  la  vita!
Sicuramente ha battuto le parole del dottore "Sei terminale, metti in ordine i tuoi affari e ti stiamo
dando  4  mesi  di  vita"  e  questo  era  16  mesi  fa.(Dovrei  aggiungere  che  ora  cammina  con
l'assistenza di un deambulatore e dorme in un letto, cosa che non riesce a fare da 3 anni.Uno
dei suoi prossimi obiettivi è quello di essere in buona salute/mobile abbastanza da partecipare a
una jam musicale con me.)”

“Ciao  Jindrich,  ieri  ho  finito  di  leggere  il  libro  di  Rick.Roba fantastica!Onestamente  non  ho
davvero  bisogno  di  altre  prove  sul  potere  veramente  magico  dell'olio!Ho  fatto  anche  degli
esperimenti  e  ogni  giorno  scopro  qualcosa  di  nuovo  che  questo  medicinale  può  fare!
Sorprendente!Purtroppo anche se sono convinto e anche se la mia ragazza è ancora convinta,
sua madre in qualche modo non è in grado di "lasciarsi andare" completamente ...e ancora non
è sicura se smettere di fare una chemio di merda... Cerco costantemente di tirare fuori buone
argomentazioni ma non riesco a decidere per lei!Lei è quella con il cancro ed è l'unica che può
decidere cosa fare della sua vita.So che alla fine guarirà comunque perché le infileremo così
tanto olio che le sarà impossibile morire.Ma sento ancora che è così stupido e così pericoloso
giocare con queste fottute sostanze chimiche, specialmente quando hai accesso alla medicina
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naturale che ha dimostrato di curare il cancro!Ho letto della tua esperienza con il cancro e il
sistema  medico...Mi  dispiace  davvero  per  la  tua  perdita...  e  ora  capisco  meglio  il  tuo
atteggiamento nei confronti della cosiddetta "medicina" tradizionale!" Luigi

-- Ciao Luigi, grazie per le tue belle parole sul libro ed è un peccato che tu debba passare
attraverso.Sta a lei scegliere quale trattamento scegliere ma non mi avvicinerei alla chemio -
basta leggere per lei la storia di mia mamma, forse capirà che prendere del veleno non è mai
una  buona  idea,  soprattutto  quando  non  è  motivato  né  necessario.Le  sue  possibilità  di
sopravvivere  semplicemente  alla  chemio  miglioreranno  notevolmente  se  prende  l'olio,  ma
ancora,  perché causare  ancora più  danni  al  suo corpo malato?Non ha per  niente  senso.  I
migliori auguri, Jindrich

“Questa è la battaglia con cui devono affrontare molte brave persone, un dottore ignorante che
pensa di sapere di più senza mai andare avanti su nuove informazioni in evoluzione ed esistenti
sulla  cannabis,  i  suoi cannabinoidi  e la  capacità di  uccidere il  cancro senza danneggiare il
paziente.Quanto è folle dal nostro punto di vista che chiedessero del veleno su qualcosa di così
sicuro, perché?È ignoranza o corrono spaventati?

Ho visto un medico una volta ogni 5 anni da quando ho appreso di questo olio per il mio IBS ed
è stato per qualcosa che non potevo fare da solo.Un mignolo lussato e ho usato l'olio per non
infettarmi mai, ho rimosso i punti senza soffrire e ogni volta che l'ho applicato, il dolore è svanito
all'istante a causa della rimozione dell'infiammazione.Era completamente guarito in 2 1/2 a 3
mesi invece della fisioterapia e da circa 9 mesi a un anno per la guarigione.Ho visto con i miei
occhi più e più volte e nessuno può togliermela”. Covey

“I  medici  NON  sono  scienziati  né  praticano  la  scienza.Se  lo  facessero,  chiederebbero  al
governo di consentire loro l'accesso alla marijuana.Il motivo è che una parte del corpo ormai
collaudata, il sistema endocannabinoide, è stata completamente ignorata dalla società medica
americana.Mentre  altri  paesi  stanno  facendo  sempre  più  ricerche  sulla  marijuana  e  in
particolare sul cancrotrattamento, l'establishment medico americano è gestito da Big Pharma,
grandi assicurazioni e un sacco di soldi.I medici hanno affidato il controllo del loro mestiere a
non medici e politici basati sulla paura.Passeranno anni cercando di trovare alternative sotto il
controllo di avvocati specializzati in brevetti, minacciando al contempo potenziali cure.

Se  la  marijuana  fosse  nascosta  in  qualche  giungla  profonda,  controllata  da  qualche  tribù
analfabeta,  Big  Pharma  sarebbe  la  prima  a  controllarne  la  produzione,  brevettare  i  suoi
numerosi composti cannabinoidi, quindi rivolgersi ai medici per "prescriverla".Ma la più grande
tribù degli Stati Uniti sta già iniziando a gridare la verità.Peccato per Big Pharma, questa tribù
non è in vendita. Bryan

“Quella prova è con noi.E lo condividiamo.Il gruppo medico [non più da curare con rispetto] di
spacciatori  di  droga,  che  lavorano  per  incentivi,  viene  smascherato.Si  dimenano  nei  loro
portafogli.Sono consapevoli di ciò che sta accadendo e il loro compagno di giochi, la FDA, sta
crollando con loro.Non è diverso da qualsiasi forma di tirannia che abbiamo incontrato prima di
accettare che questa volta sia domestica.Lo stiamo facendo a noi stessi.C'è una cura per il
cancro, non c'è NESSUNA CURA PER il modo in cui la MEDICINA ci viene imposta in questo
momento a meno che non votiamo con le nostre tasche e le nostre schede elettorali! Thielman

“Ho visto parenti  e  amici  declinare  e morire  così  rapidamente dopo essere stati  costretti  a
spendere decine di migliaia di dollari per essere lentamente uccisi quando la cura cresceva
proprio da Madre Terra.Forza ora, svegliati e annusa le cazzate.Non saltare sugli stereotipi e fai
delle VERE ricerche. Amy

“Ho avuto una signora anziana con l'Alzheimer.Aveva bisogno di cure 24 ore su 24, 7 giorni su
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7.Continuava a dare fuoco alla sua cucina cercando di cucinare.Lo faremo, ha preso l'olio e nel
giro di  un mese ha potuto riconoscere di  nuovo i  suoi  nipoti  e  ha iniziato a recuperare  la
memoria". Janet

"So che  preferirei  l'RSO piuttosto  che la  chemio/radioterapia...  Buffo  come alcune  persone
possano rifiutare l'RSO quando gli effetti collaterali di tutto il resto possono lasciarti con una
qualità di vita molto ridotta." Kerry

“Deve essere facilmente ottenibile.DEVE essere disponibile "Più leggo, più sono affascinato".
Shelley

"La  prossima  volta  che  senti  qualcuno  dire  "Dove  sono  gli  studi  sottoposti  a  revisione
paritaria?": Una ricerca su PubMed, l'archivio di tutti i documenti scientifici sottoposti a revisione
paritaria, utilizzando il termine "marijuana" produce quasi 20.000 articoli  scientifici che fanno
riferimento alla pianta e/o i suoi componenti, quasi la metà dei quali sono stati pubblicati solo
nell'ultimo decennio.In confronto, una ricerca per parola chiave che utilizza il termine "Tylenol"
produce  17.370  articoli  pubblicati.Una  ricerca  per  parola  chiave  utilizzando  il  termine
“ibuprofene”  produce  10.500  articoli  pubblicati.Una  ricerca  per  parola  chiave  che  utilizza  il
termine "Ritalin" produce 7.012 articoli pubblicati e una ricerca per parola chiave che utilizza il
termine "idrocodone" produce solo 630 articoli pubblicati". Lynn

“Il nuovo studio sulla cannabis/cancro finanziato dal governo SCOSSA la comunità scientifica...Il
THC, il principale ingrediente psicoattivo della cannabis, può effettivamente modificare il codice
genetico umano, al fine di prevenire il  cancro e le malattie infiammatorie.Che cosa?!!!!Cosa
cosa!!!????

Rick Simpson e il suo capo elfo, l'attivista ceco Jindřich Bayer, lo dicono da molti mesi, e io sono
stato educato ma segretamente deriso l'idea, perché suonava come un mucchio di scherzi per
me (e a causa di altri piccoli problemi tecnici disaccordi che ho avuto con la loro prospettiva)....I
farmaci  non  possono  cambiare  il  DNA,  giusto?SBAGLIATO,  a  quanto  pare!SANTO
[BLEEP]!!!!!!” Alan

"OK,  qualunque  cosa  significhi,  va  oltre  la  mia  sfera  di  competenza.Probabilmente  dice
qualcosa come i cannabinoidi possono curare il cancro, e lo fanno attraverso la modificazione
genetica, in qualche modo.E che sono necessarie ulteriori ricerche, come sempre.

Tutto quello che dico è che il pensiero stesso di una materia è la più piccola particella della
materia  e  anche  l'olio  può  fissare  i  pensieri.I  geni  sono  ancora  troppo  grandi.La  ricerca
dovrebbe concentrarsi  su cosa fanno i  cannabinoidi  con le  particelle  più piccole  del  nostro
corpo, atomi, quark, stringhe, ecc.È qui che iniziano i problemi, nelle particelle più piccole, ecco
cosa devi risolvere se vuoi davvero risolvere i problemi.JB

Sistema endocannabinoide
“Ogni  organismo  con  un  sistema  endocannabinoide  (aka:  ECS)  può/trarrà  beneficio  dai
cannabinoidi, creando l'omeostasi (armonia) all'interno di quell'organismo.Ci sono tre organismi
su questo pianeta che non hanno un ECS: spugne, meduse e politici.Va bene, forse, forse, è
possibile che l'ultimo possa essere esagerato, solo un po'". Steve

"Credo che la perdita di geni oncosoppressori svolga un ruolo cruciale all'interno del cancro e
che ciò sia causato da una carenza endogena di cannabinoidi". Matty

-- I geni sono troppo grandi, devi andare alle particelle più piccole, è lì che ha origine il problema
ed è lì che deve essere risolto.Anche il DNA è troppo grande. JB

“Lascerò la scienza agli scienziati che non sono io raccolgo le mie informazioni da ciò che vedo
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e sento.So di essere migliore e quelli con cui ho condiviso le mie conoscenze sono migliori o si
stanno riprendendo, e soprattutto in pace non hanno paura della loro malattia o malattia, il che
rende il recupero migliore senza lo stress. Kelee

“Ha represso i miei attacchi per anni.È noto per alleviare l'emicrania dalla professione medica
sin dal 19° secolo, e Russo ha ipotizzato nel 2003 che la colpa sia di una sottostante carenza
clinica di endocannabinoidi." Tom

"PubMed ha un articolo che afferma che IB, emicrania e fibro potrebbero essere una carenza
clinica di endocannabinoidi". Eric

-- Sicuro.Per come la guardiamo, la maggior parte delle malattie sono sintomi di carenza di
cannabinoidi e la maggior parte delle malattie probabilmente non si verificherebbe affatto se le
persone assumessero piccole quantità di olio dal giorno in cui sono nate.JB

Q.Perché dovrei  aspettarmi  che i  medici  sostengano l'affermazione che la  cannabis  cura il
cancro?
UN.Bene, perché cura il cancro e questo è tutto ciò che c'è da fare.Il THC provoca l'apoptosi,
quindi  sorprendentemente  provoca  l'apoptosi  in  tutti  i  tumori.Come mai?Bene,  perché  l'olio
decarbossilato  entra  in  tutte  le  cellule  del  corpo  in  qualche  modo  se  ingerito  nelle  giuste
quantità.Il  sistema endocannabinoide regola il  sistema immunitario, quindi quando il  sistema
immunitario  funziona  correttamente,  può  anche  combattere  il  cancro.Non  molto  a  questo,
davvero, è davvero offensivo semplice.

L'olio di alta qualità correttamente prodotto è comunque la migliore possibilità che il paziente
abbia (in alcuni casi potenzialmente letali sarà necessario un intervento chirurgico, forse).E se
conosci un'opzione di trattamento più sicura, più efficace e più divertente per il paziente rispetto
all'olio, beh, diccelo.Non ce n'è.

Guarda cosa dicono Mechoulam e Pacher:  “L'infiammazione/lesione tissutale innesca rapidi
aumenti  dei  livelli  di  endocannabinoidi  locali,  che  a  loro  volta  regolano  le  risposte  di
segnalazione  nelle  cellule  immunitarie  e  in  altre  cellule  modulando  le  loro  funzioni
critiche.Cambiamenti nei livelli di endocannabinoidi e/o nell'espressione del recettore CB2 sono
stati  riportati  in  quasi  tutte  le  malattie  che  colpiscono  l'uomo,  che  vanno  da  malattie
cardiovascolari,  gastrointestinali,  epatiche,  renali,  neurodegenerative,  psichiatriche,  ossee,
cutanee, autoimmuni, polmonari, al dolore e al cancro e CB2 modulante l'attività del recettore
ha un enorme potenziale terapeutico in queste patologie".

E  come  fai  tutto  questo?Bene,  con  l'olio.Bilancia  i  livelli  o  li  metti  in  unoverdrive,  quando
necessario.Puoi mangiare l'olio, strofinarlo, vaporizzarlo e assumerlo in supposte e, tra questi
quattro  metodi,  puoi  trovare  un  modo  per  aiutare  ogni  singolo  paziente  su  questo
pianeta.Successivamente, i medici inietteranno i tumori con l'olio e li ridurranno in tempi record
in questo modo (non consigliato a casa).

E perché ho suggerito  tumori  della  pelle  (o ulcere  diabetiche o ustioni)?Bene,  perché puoi
vedere cosa sta succedendo lì e di solito non ci vuole molto per curarli con l'olio, nella maggior
parte dei casi un paio di settimane al massimo.Quindi renditi conto semplicemente che la stessa
cosa che accade dopo l'applicazione topica sulla pelle accade all'interno del tuo corpo quando
ingerisci l'olio.Ancora una volta, in modo offensivo semplice, ma alla fine è una spiegazione
molto  precisa.E  poi  torniamo  a  quanto  ha  scritto  Mechoulam:  “Modifiche  nei  livelli  di
endocannabinoidi e/o nelle espressioni dei recettori CB2 sono state riportate in quasi tutte le
malattie che colpiscono l'uomo, che vanno da quelle cardiovascolari, gastrointestinali, epatiche,
renali,  neurodegenerative,  psichiatriche,  ossee,  cutanee,  autoimmuni,  disturbi  polmonari  al
dolore e al cancro e la modulazione dell'attività del recettore CB2 ha un enorme potenziale
terapeutico in queste patologie".
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– Sapendo tutto questo, andrò a modulare immediatamente l'attività del mio recettore CB2.JB

“Chiunque  dubiti.Posso  chiederti  di,  PER  FAVORE,  cercare  su  Google  le  parole  Sistema
endocannabinoide.È in ogni singolo essere umano.Gli esseri umani producono letteralmente
sostanze cannabinoidi  nel  loro latte  materno,  questo è un fatto medico dimostrato.Abbiamo
letteralmente  un enorme sistema nel  nostro  corpo,  scoperto  anni  fa,  che ha recettori  per  i
composti della cannabis.Anche questo è un fatto provato.La scienza ha dimostrato che il THC si
blocca nel recettore CB1, SOLO di cellule danneggiate, malsane o cancerose, e le FORZA a
morire per apoptosi, la morte cellulare programmata.Le cellule cancerose producono ceramide,
il THC la trova e risolve il problema.Ancora una volta, questo è un fatto clinicamente provato
che puoi trovare ovunque online, da università accreditate e altri centri di ricerca.Questa è la
vera scienza.NON alcune persone toro si stanno inventando per sballarsi.

Conosco diversi  bambini  guariti  o guariti  dal  cancro usando la cannabis.Mio figlio  è uno di
loro.Pensi che il mio bambino di due anni voglia sballarsi?Pensi che io voglia mio figlio sballato?
Ehm, NO.MA, inoltre, non gli darò chemio medici ci hanno detto che non lo cureranno.E di certo
non voglio che muoia.Così...sì, lo userò su di lui e dirò a tutti che conosco la verità.E si spera di
passare attraverso alcuni dei dubbiosi...Forse un giorno questa conversazione salverà loro la
vita, o qualcuno che conoscono...” Suzetta

“I cambiamenti nel metabolismo dei lipidi sono intimamente correlati al cancro.Diverse classi di
lipidi  bioattivi  svolgono  ruoli  nella  regolazione  delle  vie  di  segnalazione  coinvolte  nella
trasformazione  neoplastica  e  nella  crescita  e  progressione  del  tumore.Il  sistema
endocannabinoide, che comprende endocannabinoidi derivati dai lipidi, i loro recettori accoppiati
a proteine G (GPCR) e gli enzimi per il loro metabolismo, sta emergendo come un promettente
bersaglio terapeutico nel cancro”.

-- Il sistema endocannabinoide regola direttamente il sistema immunitario, quindi sì, svolge un
ruolo importante nel trattamento del cancro.Non ci vuole una laurea per capirlo.

E  come  si  regola  la  funzione  del  sistema  endocannabinoide?Con  i  cannabinoidi,  forse?
E quale forma di cannabis è la più potente?Bene, l'olio.E come dovrebbero usarlo i pazienti?
Come la maggior parte delle altre medicine, possono mangiare semplicemente mangiarlo.Tre
volte al giorno.Bingo.JB”

Testimonianze sul cancro
Motto: la remissione spontanea del cancro sembra verificarsi sorprendentemente
spesso in presenza di olio di cannabis
“Amico  ha  un  cancro  alle  ossa.Ho  appena  iniziato  l'olio  la  scorsa  settimana,  il  dolore  è
scomparso, si sente meglio.Oncologiai medici sono scioccati”. Gio

“Ho visto una buona amica morire di cancro al seno in stadio 4, sulle ultime gambe dopo una
chemio intensiva.Le ho dato dei biscotti speciali, poi le lacrime di fenice ogni 4 ore.È guarita e
sta prosperando!Ha detto che non si è mai sentita meglio!” Charlene

“Hai salvato così tante vite...Una delle mie amiche ha curato il suo cancro alle ossa in 45 giorni
di trattamento con olio di canapa. Gyan

“Una piccola grande notizia ieri.Un uomo a cui avevamo appena somministrato dell'olio per
pavimentare il suo medico quando alcune settimane dopo si scoprì che i tumori ai suoi polmoni
erano scomparsi così come quello al suo fegato che si era ridotto a un punto solo.Un piccolo
tubo!Ne  abbiamo  alcuni  in  movimento  e  stanno  tutti  bene.Spero  che  le  cose  vadano
bene.Phoenix Tears è vivo e vegeto. Chris
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"Jose: Aggiornamento - Il mio amico di 81 anni ha passato 3 tumori tutti insieme dal carcinoma
a  cellule  squamose  del  viso  (cancro  della  pelle).Non  avevano  alcuna  possibilità  contro  la
migliore medicina del mondo.5 settimane sull'olio e si sente meglio di quanto non si sia sentito
in 15 anni.Il suo appetito è tornato!Sta vincendo la battaglia!!!Stiamo vincendo la battaglia!

Steve: Stava ingerendo l'olio e usandolo anche localmente?

José: Entrambi

Steve:  Fantastico.Non è  sorprendente  sapere che possiamo fare  la  differenza nella  vita  di
qualcuno in quel modo.

Jose: Ha iniziato a strofinare sulla guancia olio al 68% di THC mescolato con olio d'oliva e olio
di cocco per 2 settimane prima che emergesse.Lo ingerisce anche senza l'olio d'oliva dopo
averlo strofinato all'interno della sua guancia.

Jose: Il suo Dr. mi ha chiamato ieri e mi ha detto che ha anche un cancro alla pelle e vorrebbe
un po' di olio da provare su se stesso.

Steve: Questa è una notizia fantastica sul dottore che vuole aiuto.Ben fatto amico mio!!!!E sono
felice che il tuo amico di 81 anni sia tornato a godersi di nuovo la vita.

Jose: Sì, è davvero incredibile!Il Dr. P lo chiameremo, è un noto autore di un paio di libri e un
grande Naturopata  Healer  e un medico.Mi  ha indirizzato  5  dei  suoi  pazienti  nelle  ultime 2
settimane.Tutti i malati terminali di cancro”.

“Due settimane fa ho dato a un altro dei miei malati di cancro alla pelle/gola/amico dell'olio
curativo da ingerire e usare localmente, insieme a un po' di olio di cocco.Martedì mi ha detto
che la pelle della sua guancia si era aperta e il tumore era esposto.Gli ho detto di continuare ad
applicare  l'olio  ma,  senza  l'olio  di  cocco,  solo  l'olio  curativo  puro.Ha  messo  l'olio  curativo
direttamente sul tumore esposto e ha detto: "La protuberanza che sporgeva è scomparsa il
giorno successivo.Ha iniziato a drenare in pochi minuti dopo averlo strofinato.È uscito fuori -
l'olio ha tirato fuori il cancro come un unguento. Il tumore canceroso era lì, ora non c'è più...Due
settimane!!!" Josè

“Ciao  Rick  Simpson  e  Jindrich  Bayer,  volevo  condividere  alcune  notizie  molto  HAPPY
HAPPY.Le  scansioni  della  mamma  hanno  mostrato  una  diminuzione  "misurabile"  delle
dimensioni di TUTTI i tumori nel fegato e nel pancreas.Inoltre, il tumore nel suo polmone ora è
COMPLETAMENTE ANDATO AL 100%!!!Ci sono così tante grazie per andare in giro, ma la
persona numero uno che merita più amore è Rick per aver condiviso così apertamente queste
informazioni con il mondo per cominciare.

Grazie Jindrich per tutto ciò che fai, inclusa la tua gentilezza e istruzioni di supporto.So che
stiamo ancora camminando sui gusci delle uova con la sua diagnosi/prognosi, ma se le cose
continuano a migliorare (tumori  che si  restringono o si  "risolvono" come lo chiamano senza
ulteriori metastasi).Alla fine ti invierò i referti medici prima e dopo in modo che tu possa vedere
che hai contribuito a salvare la vita di una donna incredibile, amorevole, attiva e generosa, che
è all'aperto a piantare il suo giardino di erbe aromatichementre scrivo.Tanto amore, Barbara”

-- Ciao Barbara, grazie, hai fatto la nostra giornata con la tua e-mail.Saluta tua madre da parte
nostra  e  assicurati  che  non  faccia  altre  scansioni  o  raggi  X  o  altre  sciocchezze
cancerogene.Falla sentire come si sente, dovrebbe mangiare 120-180 g di olio in sei mesi o
meno.Se fossi in lei, mangerei comunque l'olio ogni giorno per il resto della mia vita, il cancro
ha pochissime possibilità quando c'è olio presente nel corpo.Le dosi di mantenimento sono una
parte estremamente importante di questo metodo.I migliori auguri, Jindrich

“Il marito del mio amico è guarito da un cancro, cosa che ha sconcertato i suoi oncologi che lo
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hanno  informato  che  aveva  3  mesi.Questo  è  l'avvertimento:  perché  stupefatti  dalla  sua
guarigione miracolosa lo iscrivevano a risonanza magnetica con colorante di contrasto ogni 6
mesi.Durante la sua ultima risonanza magnetica il  suo corpo ha reagito alla tintura e il  suo
cuore si è fermato durante la risonanza magnetica ed è quasi morto.Sono d'accordo con JB.I
test sono tossici come le loro "cure".Stai attento."Colette

“Mia madre ha curato il suo tumore al polmone a piccole cellule in stadio 3 con l'olio!!Ho detto
che era libera dal  cancro solo quattro mesi  dopo la  diagnosi?Bene, questo è quello  che è
successo". Alba

“Mio padre ha anche un cancro al pancreas che si è diffuso al fegato e ai polmoni durante la
chemio, poi si è diffuso di nuovo, stava molto male e si è deteriorato rapidamente.Ha iniziato
l'olio 3 mesi fa.L'ultima scansione di lunedì mostra che tutti  e 7 i  punti  sono scomparsi  e il
cancro al pancreas si è ridotto.Si sente meglio al 100% e ha una qualità di vita tornata.L'olio è
davvero incredibile". Lisa

“Mio padre è anche sull'olio per il cancro al pancreas che si è diffuso in altri sette punti.È stato
sull'olio per 5 mesi.Tutti e sette i punti che sono apparsi durante la chemio sono scomparsi da
quando è iniziato l'olio e il cancro al pancreas si è ridotto.L'olio gli ha salvato la vita!" Lisa

“Ciao, volevo solo aggiornarti.Papà ha avuto un'altra scansione da quando ha iniziato l'olio 5
mesi fa per il cancro al pancreas.L'ultima scansione ha mostrato che il cancro al pancreas si era
ridotto e le altre 7 macchie che erano apparse mentre era in chemio erano scomparse dall'inizio
dell'olio.Nuovi risultati mostrano che il cancro al pancreas si è ridotto di nuovo e non ci sono altri
punti, il che è dannatamente fantastico considerando che è per questo che il cancro al pancreas
è così mortale a causa del tasso di diffusione.Quindi 8 mesi e 5 di quei mesi usando l'olio papà
sta andando alla grande.In effetti si sente meglio ora rispetto a quando gli è stato diagnosticato
per la prima volta.Quindi grazie ancora Rick, JB e tutti coloro che aiutano a ottenere queste
informazioni.Se non fosse per l'olio non avrei mio padre!!” Lisa

“Nell'ottobre  2013  a  mio  padre  è  stato  diagnosticato  un  cancro  ai  polmoni,  ai  linfoidi  e  al
pancreas.Il  cancro al pancreas ha un tasso di mortalità del 95%.Gli hanno dato 2-4 mesi di
vita.L'abbiamo iniziato subito con l'olio, non appena abbiamo saputo di questa roba.Il 26 marzo
2014 a mio padre è stato diagnosticato il cancro libero.Sorprendente!!Questo olio ha salvato la
vita di mio padre.Dorme meglio e mangia anche meglio". Melissa

“Mio padre era anche un cancro al pancreas in stadio 4.Aveva anche 10 macchie sul fegato...
che era la fine di novembre 2012.Ora ha 1 punto sul fegato (.08) e 1 punto nel pancreas (8
mm).Stiamo battendo questo.I suoi medici sono scioccati.Sta ingrassando e tutto sommato si
sente benissimo.Va bene anche l'olio infuso di cannabis". Angie

--  Non giocare  con le  medicine diluite,  Angie.È buono per  uso topico,  ma non si  desidera
somministrare  oli  infusi  di  cannabis  ai  malati  di  cancro  come unico  trattamento.L'attacco  a
spettro completo a piena potenza funziona meglio.

Soprattutto per coloro che "devono" andare a fare una scansione "anche per vedere" come sta
guarendo.Queste  persone  dovrebbero  aggiungere  automaticamente  altri  60  g  di  olio  al
protocollo perché hanno subito inutilmente una procedura altamente cancerogena "per vedere"
come  si  sentono.La  curiosità  costa,  mi  dispiace.Congratulazioni  e  auguri.È  bello  vedere  il
successo di persone che la pensano diversamente.JB

“Sono un sopravvissuto al cancro del pancreas in stadio 4 grazie a questo olio.Ho iniziato la
chemio a dicembre 2013, tutti (più di 200) gli altri nello studio sono morti.Sono l'unico che ha
preso l'olio e l'ha dovuto nascondere al dottore.Ora che ho parlato dell'olio e mi ha dichiarato
libero dal cancro il  5 giugno, sta ancora cercando di convincermi a continuare la chemio.mi
rifiuto!Tutto ciò che questo dottore ha fatto si è rivelato sbagliato, ma tutto ciò che ha detto Rick
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Simpson si è rivelato vero.La mia cartella clinica mostra quello che hanno detto i dottori, sarei
dovuto morire entro gennaio, eppure eccomi qui a fine giugno.Grazie Rik!L'olio mi ha salvato
dal cancro, spero che mi salverà dalla chemio. compagno

“Sono una prova fattuale che RSO ha un effetto diretto su MPNST e NF1.Le cartelle cliniche, la
risonanza magnetica, la PET e le scansioni CAT dimostrano una significativa riduzione delle
dimensioni e dell'avidità del tumore". Kristine

“Ho avuto un tumore di 3,7 cm sul testicolo.Ho fatto un grammo al giorno di RSO senza altri
medicinali e quando sono tornato il dottore era sconcertato.Ha detto che il tumore è sparito e
non poteva spiegarlo.Quindi gli ho detto che stavo prendendo RSO.Ha detto "Non sono troppo
istruito  sull'argomento,  ma  dirò  che  deve  essere  l'unico  motivo  per  cui  non  c'è  più".
Recentemente ho avuto un altro popup e penso che sia perché non ho fatto una dose di
mantenimento.Quindi farò un altro grammo al giorno per 30 giorni e vedrò se scompare come
l'ultimo.Quindi assicurati di mantenere dopo. Brandt

“Ok mio Peeps.Oggi è il  giorno che speravo potesse succedere.I risultati  della biopsia sono
arrivati.Corrie  Yelland  HA APPENA RICEVUTO  LA CONFERMA CHE IL SUO CANCRO  È
COMPLETAMENTE ANDATO AL 100%!!!!SONO CANCRO FREEEEEE!!!!!Nemmeno nessuna
displasia per non parlare del grande C.

Ai miei incredibili, fantastici amici che collettivamente erano responsabili della mia capacità di
permettermi la medicina = non ci sono assolutamente parole per descrivere quanto sono grato
a ognuno di voi.Siete tutti fantastici!

A Heather che per prima mi ha mandato RUN FROM THE CURE -- Quel video ha letteralmente
cambiato la mia vita.Chi l'avrebbe mai detto, ehi?Ti voglio bene!A Rick Simpson,  a Jindřich
Bayer dal profondo del mio cuore...GRAZIE per la tua conoscenza e il tuo supporto.Sono vivo
oggi grazie a tutti voi!

Sono davvero fortunato ad avere una famiglia e amici così straordinari. Corrie

“Ciao Jindrich, solo una breve nota per farti sapere che ho visto il mio dottore oggi.Il rapporto
afferma che il cancro (cancro del canale anale) non è più rilevabile.Lo scorso autunno mi è stato
detto che avrei avuto 2-4 mesi se non avessi fatto le radiazioni.Ho scelto di non fare radiazioni e
di provare invece l'RSO.Ovviamente ha funzionato!Dal profondo del mio cuore, grazie, grazie,
GRAZIE a Rick ea te stesso!!!!“ Corrie

-- Corrie, btw, che cancro era?Metti l'olio sulla cicatrice, probabilmente andrà anche via.Ad ogni
modo, stai lontano dai medici, niente più scansioni, ecc. E assicurati di mangiare quanto più olio
possibile nelle dosi di mantenimento.JB

“Ho avuto la possibilità di parlare con Rick circa 2 mesi fa in un programma radiofonico...Gli
stavo raccontando di come rso mi avesse già aiutato così tanto...Ho avuto lo stesso cancro di
Farrah  Fawcett...Cancro  del  canale  anale...  è  abbastanza  raro...da  non  confondere  con  il
cancro del colon-retto... e ho NOOOOOOOOO intenzione di fermare l'olio. Corrie

-- Non avrei nemmeno intenzione di smettere di usare l'olio, è abbastanza comprensibile.JB

“La  mia  ultima  storia  di  successo.Questa  è  una  donna  sulla  cinquantina  a  cui  è  stato
diagnosticato uno stadio 3, ma molto vicino allo stadio 4 di cancro ai polmoni.Oggi ho ricevuto
questo: "Beh, mia madre ha fatto la sua TAC un mese fa e ha ottenuto i suoi risultati un paio di
giorni fa.È completamente sparito!Il suo medico li ha letti e ha detto che la massa più grande è
chiara e non è rimasto più nulla...

Ha ancora la BPCO, ma lavoreremo su quello e sul suo fumo lol...Grazie mille per tuttii consigli
e la conoscenza di cose di cui non eravamo a conoscenza.Tutto si è riunito per una ragione e
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siamo così felici.Dio vi benedica e la vostra famiglia." Corrie

-- La remissione spontanea del cancro ai polmoni sembra verificarsi sorprendentemente spesso
in presenza di olio di cannabis.JB

“Dopo appena 4 grammi abbiamo visto un drastico cambiamento nelle analisi del sangue (VES)
e nel test renale di mio padre che ha un cancro alla vescica, sta dormendo bene, sorride, spero
solo che torni alla normalità, guardando quello di Rick Simpson dedizione e fiducia, sono andato
contro tutti i medici e non ho lasciato che mio padre facesse la chemioterapia, ad oggi non mi
pento della mia decisione. Grazie, Rick Simpson. Arpit

“Ho appena ricevuto alcune FANTASTICHE notizie che vorrei condividere con tutti voi.Ho una
donna qui in BC, ho indicato nella giusta direzione con il cancro al seno.Aveva metastatizzato ai
polmoni,  allo stomaco e al  cervello.È stata in medicina per un mese e ieri  è stata dal suo
oncologo.Tutti i tumori si sono ridotti e il suo test del marker tumorale è NORMALE.Ancora una
volta fa capolino – L'OLIO DI CANNABIS UCCIDE IL CANCRO!” Corrie

“Ok, tutti i  miei meravigliosi Peeps, questa sarà una lettura lunga, ma penso di aver colpito
PAYDIRT ieri.Non vedo il mio dentista dallo scorso settembre.A quel tempo, stavo combattendo
per la mia vita.Al mio dentista è stato detto a quel punto che avevo il cancro.Abbiamo avuto la
solita conversazione, in cui gli ho detto che non stavo facendo radiazioni e stavo facendo un
"trattamento alternativo".All'epoca mi aveva chiesto cosa stessi facendo.Ero riluttante a dirglielo,
poiché era noto per la sua "rigidità", ma gli ho detto di guardareScappa dalla cura.In realtà mi
ha chiamato dopo averlo visto.Ha detto che come medico tendeva a stare nella scatola, che
aveva un fratello (un medico) e un altro fratello (un farmacologo) e come a volte "non hanno
tutte le risposte".

Avanti  veloce  fino  a  ieri.È  rimasto  sbalordito  nel  vedere  quanto  stavo  bene,  e
momentaneamente  senza  parole  quando  gli  ho  detto  che  l'olio  di  cannabis  aveva
funzionato.Cominciò a fare ogni genere di domanda.Molte di queste “domande scientifiche” a
cui  non  ho  saputo  rispondere.Ha  chiesto  informazioni  su  studi  clinici,  diverse  condizioni
patologiche trattate con cannabis ecc.Vuole parlare a suo fratello di me e della cannabis come
"cura"  del  cancro  e  vuole  anche  che  suo  fratello  faccia  ricerche  sulla  cannabis  come
medicina.Andrebbe bene se mi prendesse il mio numero di cellulare e l'indirizzo e-mail?

Ecco dove diventa grande.Suo fratello, il dottor Jake Theissen, era il preside e ha aperto la
strada  al  programma  di  farmacologia  presso  la  Waterloo  University.Ora  è  consulente  per
aziende farmaceutiche ed è specializzato in  "Nuovi  approcci  nel  trattamento del  cancro".  È
fortemente  legato  alla  Canadian  Cancer  Society.(Inoltre,  è  quello  a  cui  è  stato  chiesto  dal
governo di guidare l'indagine sullo scandalo della chemio diluita.) John stava dicendo che suo
fratello  ha  detto  spesso  che  ci  deve  essere  qualcosa  di  meglio  là  fuori  per  curare  il
cancro.Qualcosa  di  naturale,  piuttosto  che  chimico.Gli  ho  detto  di  "non  cercare  oltre".  La
cannabis è il "qualcosa di naturale". Corrie

“A mio marito è stato inizialmente diagnosticato un cancro alla prostata quasi 6 anni fa.Ci siamo
fidati della comunità medica e abbiamo seguito la strada tradizionale del trattamento solo per
sentirci dire che eravamo un "fallimento catastrofico" a 4,5 anni quando il cancro è tornato.Ho
ricercato costantemente per quasi 2 mesi tutte le terapie alternative, incluso l'olio di canapa, e in
3 mesi il conteggio del cancro di mio marito è sceso della metà.Dieci mesi dopo e il suo PSA è
sceso a .11 - non rilevabile.

È molto spiacevole sentire che il  nostro governo si  rifiuta di  riconoscere qualsiasi  medicina
alternativa,  incluso  l'olio  di  canapa,  nel  trattamento  delle  malattie,  tuttavia,  come  te,  non
abbiamo avuto altro che ridicolo da parte dei "professionisti" e persino di alcuni membri della
famiglia.Tutte le "società" là fuori sono grandi gruppi di controllo farmaceutici, ma ho "capito"
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riguardo allo smantellamento di un sistema di milioni di persone impiegate in un'industria così
corrotta che accumula $ 20 miliardi all'anno che non ci sarà mai una cura.intenzionalmente!!

L'intero processo mi ha mostrato quanto sia profonda la tana del coniglio e attualmente sto
scrivendo  un  libro  sulle  mie  scoperte  intitolato  appropriatamente  "Collega  i  punti".È  una
prospettiva storica di OGM, agricoltura industriale e big pharma e il suo impatto sulla salute di
ogni individuo.Continuerò a seguirti su questo sito e ti auguro il meglio e la buona salute.Grazie
per tutto quello che hai fatto e continui a fare.Cordiali saluti, K"

"Un amico, negli ultimi stadi del cancro, che soffriva per il programma di tortura di chemio e
radiazioni per la leucemia, ha appreso attraverso la vite di "Run from the Cure" e ha deciso di
provare l'olio dopo che tutto il resto non era riuscito a curare il suo malattia.Sfortunatamente,
aveva lasciato troppo tardi per salvarsi, ma la sua conoscenza e la sua cura mi hanno salvato.È
stato l'olio che non ha avuto l'opportunità di usare che mi ha avviato sulla mia strada verso la
guarigione". Stefano

“Mio suocero ha visto il suo dottore oncologo questa mattina per il suo controllo.Il dottor è stato
messo a tacere.Mio suocero ha la leucemia da 15 anni.È stato sul petrolio.Oggi, il suo numero
di globuli bianchi è tornato ai limiti della normalità.Che cancro??L'OLIO DI CANNABIS CURA
LE PERSONE CANCRO!” Karen

--  “Niente  di  meglio  di  un  Dr.  che  è  stato  messo  a  tacere!eheh  lo  adoro!Mi  è  piaciuta  la
giornata!” Jackie

“Ciao di  nuovo Rick!Spero che questo  messaggio  ti  trovi  bene.Vi  scrivo  oggi  per  chiedervi
quanto  tempo  deve  rimanere  un  paziente  sull'olio?Abbiamo  un  paziente  con  un  enorme
tumore.Ha iniziato il 15 marzo e finora ha superato i 40 grammi.Ha assunto 1,5 grammi o più al
giorno dal giorno 2.Ti fermi alla dose terapeutica di 60 grammi?Il denaro è un fattore per questo
paziente.Finora non ha pagato nulla per la sua medicina.Il loro caregiver ha donato i primi 60
grammi  di  olio,  ma  non  può  dare  medicine  gratis  per  sempre.Grazie  per  il  tuo
contributo.Apprezzo la tua intuizione.Cordiali saluti, Janet"

“Cara Janet,  dici  che ha assunto 1,5 grammi o più al  giorno dal  secondo giorno.L'olio  che
produco è così forte che di solito una persona media impiega circa 5 settimane per arrivare al
punto  in  cui  può  ingerire  1  grammo al  giorno.Potrebbe  esserci  un  problema  con  il  ceppo
utilizzato per produrre questo olio di canapa. I ceppi di canapa possono variare molto nelle loro
capacità di guarigione, quindi il problema potrebbe essere il ceppo.Di solito quando il paziente
ha ingerito 60 grammi di olio il cancro è scomparso.Ma se non lo è, continuerei a dargli l'olio
finché non lo è.Il tempo impiegato e la quantità di olio necessaria possono variare molto da
persona a persona.Siamo tutti diversi e alcune persone guariscono molto più rapidamente di
altre.Di  solito  le  persone  che  sono  state  gravemente  danneggiate  da  chemio  e  radiazioni
richiedono un trattamento più lungo e più olio.L'olio deve riparare a tutti  i  danni che questi
cosiddetti trattamenti hanno lasciato alle spalle.Il mio consiglio sarebbe di provare a produrre
l'olio da un'altra potente varietà indica, ma con tutti i mezzi tienilo sull'olio è l'unica cosa che so
che potrebbe salvargli la vita.I migliori auguri, Rick Simpson"

“L'olio di cannabis non può salvarti dalla chemioterapia mortale.L'olio può aiutare di più se il
paziente rifiuta la chemio. Steve

“Non sono sicuro  che questo  sia  un successo,  ma lo  considero sicuramente  uno!Nel  caso
qualcuno si chiedesse perché ho una voce virile, non è perché ero un fumatore di sigarette o
altro, non ho mai fumato, ma perché mi è stata rimossa la tiroide.Ho 51 anni (e mezzo!) e uso
l'olio  dai  20.Ho  sempre  trovato  delizioso  vaporizzare.Alcuni  anni  fa,  ho  iniziato  ad  avere
problemi a deglutire e i miei medici hanno trovato dei nodi sulla tiroide.Nodi sulla tiroide che
dovevo sottoporre a test per il cancro.Quando lo fanno, ti infilano semplicemente un grosso ago
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in gola e entrano nei nodi per essere testati.Non ti danno niente, niente anestetico, per via della
posizione.Quindi, fallo un paio di volte e vedi se riesci a stare fermo.Ad ogni modo, dopo essere
stato pugnalato a 6x e la mia tiroide è diventata così grande che ho avuto difficoltà a deglutire e
respirare, mi è stata asportata la tiroide.Con tutto il cancro nella mia famiglia, ho pensato di
essere in vantaggio.Nessun cancro.Nessuno.Finora sono l'unico nella mia famiglia a sfuggire al
cancro.Faccio olio dai miei 20 anni.Ne ho avuti quasi tuttitest per il cancro là fuori a causa della
storia familiare e finora grazie a Dio!Fai i conti :-)” Janet

“Ho condiviso molte volte Phoenix Tears di Rick Simpson sulla mia bacheca di Facebook... poi
un giorno una mia amica era sul letto di  morte con un linfoma.Quando ha visto i  miei  post
sull'olio, ha immediatamente iniziato a prendere l'olio e ora è SENZA CANCRO!I suoi medici
sono stupiti.Le hanno detto che aveva tre mesi di vita... SI ERANO SBAGLIATI. Jamie

"Sono curare una donna con cancro TERMINALE,  con olio  di  canapa RS e finalmente sta
migliorando.FUNZIONA!" tatuaggio voodoo

“Fare la  stessa cosa adesso.25% THC SKYWALKER OG, l'ultimo olio  OG il  mio  PSA era
160.Dopo 100 grammi oggi sono 7". Jimmy

“Ciao Chris, aggiornamento...il cancro se ne va...ieri mattina ha ricevuto una chiamata dal suo
oncologo confuso.Di  solito  abbiamo un appuntamento faccia a faccia,  ma questa  volta l'ha
chiamata per informarla dei risultati di tutte le scansioni fatte qualche settimana fa.Fegato - il
cancro non si vede più.Il cancro del polmone, un cancro del polmone scomparso e l'altro cancro
del  polmone si  è  notevolmente ridotto.Non ha parlato del  seno però...Quindi  la  mamma lo
richiama per alcune domande e per fissare un appuntamento per entrare e parlare con lui e per
visualizzare le scansioni passate e recenti.Temo che sia rimasta un po' scioccata quando il Dr.
ha iniziato a parlare della scomparsa del suo cancro al fegato e ai polmoni che si è dimenticata
di chiedere della sua zona del seno.

Tutte le scansioni erano per un pre-screening per un nuovo studio di terapia ormonale...ma la
dottoressa dice  che non è  più  una candidata  per  lo  studio  ormonale  come deve avere un
pazientecrescitanelle aree cancerose e tutte le sue aree NON stanno crescendo ma stanno
morendo.Siamo al settimo cielo con i risultati dell'olio!!!Quando ho parlato con Rick circa un
mese fa riguardo a mia madre, lui ha suggerito che avrebbe dovuto sottoporsi a un secondo
trattamento di 90 giorni e quindi lo stiamo pianificando all'inizio di settembre.Nel frattempo le
metteremo una dose di mantenimento. Oh!Sapeva fin dall'inizio del trattamento che l'olio stava
lavorando sui suoi tumori, poteva sentirli rimpicciolirsi e scomparire.Siamo tutti così grati che tu
mi abbia presentato la tua idea di documentario e condiviso questo trattamento.Per sempre
grata, Cindy“

“Ciao  cara  Corrie...Volevo  solo  farti  sapere  che  ho  dato  l'olio  che  avevo  da  mia  madre  a
un'amica  di  un'amica  che  ha  il  cancro  al  seno...Ha  preso  per  un  mese  ed  è  in
remissione...Alcune cellule tumorali  sono morte nel  tumore...E il  dottore è rimasto stupito e
positivo e apparentemente se avrà risultati migliori la prossima volta inizieranno a fare qualcosa
per  l'olio.Sono così  felice e ringrazio Dio  per  avermi permesso di  dare  queste informazioni
sull'olio di cannabis a questa donna..:)) Avrei tanto voluto che mia madre potesse prendere l'olio
ogni giorno...”

“Ciao Rick, ho una buona notizia.Mia madre non sopportava più psichicamente l'idea di avere
un cancro al seno, quindi si è operata.Tuttavia, ha mangiato 30 g della dose e stava bevendo
delle tisane da un tizio che ha tutti i tipi di erbe medicinali e ha messo anche le bende di queste
erbe.Comunque, quando i medici hanno rimosso quel cancro, non era grande più di 7 mm e di
tessuto al 100%, solo l'1% era attivo, maligno e in fase di morte.3 medici stavano guardando
questo e hanno detto che non hanno mai visto qualcosa del genere ...Quindi, se fosse rimasta
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per più di 1 o due settimane senza l'operazione, tutto sarebbe andato.Ora sta assumendo ogni
giorno l'olio per 1 grammo e mezzo e ora capisce che l'operazione era del tutto superflua.

Tuttavia, ora è molto più calma di quanto lo fosse, perché stava andando fuori di testa, quindi
non potevamo dissuaderla dall'operazione...ma ora va tutto bene, e anche le erbe e l'olio hanno
fatto il loro lavoro.Comunque gli stupidi dottori le hanno somministrato 23 radioterapie, ma lei ha
detto che non l'avrebbe fatto e il dottore ha detto tra le righe che ha ragione.È incredibile quanto
lontano si spingano questi dottori.Tutti salutano, Rick.Grazie mille per la raccomandazione e
dareun grande ringraziamento a Jindrich ancora una volta. Sasa

“Rick... a un amico è stato appena rimosso un tumore al cervello dalla testa... ha delle macchie
sui polmoni... vogliono che faccia la chemio e le radiazioni...prendere l'olio sarebbe uno spreco
durante la  chemio e  le  radiazioni?Vedere come sta dopo che il  tumore al  cervello  è  stato
rimosso è notevole, è l'80% meglio di quanto non fosse la scorsa settimana con quella cosa in
testa...Voglio dirgli  di non fare chemio e radiazioni e fare l'olio, ma non è una mia scelta…”
Sharon

-- Sharon, aumenterebbe le sue possibilità di sopravvivenza.Ma in effetti, se prende la chemio,
in  seguito  dovrà  ingerire  120-180  g  di  olio  solo  per  riparare  il  danno.Naturalmente,  se
sopravvive all'avvelenamento.I migliori auguri, JB

"Per tutti voi stupidi che pensate che Rick Simpson sia una frode, dovreste sapere che Michelle
Aldrich ha appena curato il suo cancro ai polmoni di stadio 3 con olio di cannabis, fornito da
Valerie Corral e WAMM!Perché i media e i medici non possono iniziare a dire la verità per una
volta?!La cannabis cura il  cancro,  dannazione!!!E le  persone irresponsabili  sono quelle  che
cercano di mettere a tacere questa realtà, non le persone come me e Tommy che vogliono che
il mondo sappia la verità sulla cannabis e sul cancro". Steven Hager

“Volevo solo dire un grande ringraziamento a Rick Simpson, JB e qualsiasi altra persona che è
stata associata a ciò che Rick ha fatto nel corso degli anni.A mia moglie è stato diagnosticato un
tumore al cervello quasi 18 mesi fa e gli oncologi hanno rinunciato subito a lei perché era già al
3° anno di stadio 4.Abbiamo iniziato l'olio all'inizio del 2014 e abbiamo avuto sia una riduzione
delle dimensioni del tumore che un aumento della sua qualità di  vita.A quasi 18 mesi dalla
diagnosi di tumore al cervello, mia moglie guida ancora ogni giorno e può lavorare 3 giorni alla
settimana per tenersi  occupata.Anche i  suoi livelli  di  energia stanno lentamente tornando e
adora il fatto che i suoi capelli stiano ricrescendo!LOL - niente di tutto questo sarebbe stato
possibile se non fosse stato per il duro lavoro e la tenacia di persone come te.Grazie mille e
buon lavoro”. Barry

“Mi è stato diagnosticato 5 settimane fa un tumore di 12 mm nel polmone in basso a destra.Ho
messo 1/3 g di  RSO che mi sono fatto che era di  un colore dorato intenso, in una piccola
capsula di gelatina e l'ho inserito come supposta 2 volte al giorno con l'ausilio di un attrezzo
tubolare “a siringa” trovato in una femmina trattamento con crema per l'infezione del lievito che
era nella mia credenza.Questo è stato un modo estremamente efficiente e semplice per inserire
la capsula della supposta...Dopo diverse scansioni nelle 4 settimane successive, il tumore si è
ridotto di 1 mm ed era inattivo... il che significa MORTO!!!Ci sono volute 4 settimane e ora non è
una preoccupazione per il cancro che il Dr.Grazie per il consiglio JB... Anche questo non era
assolutamente euforico.In aggiunta a questo, ho ingerito 1 g dello stesso olio 3 volte al giorno.1
MESE e ha ucciso il mio cancro!!” Gabriella

“Grazie Rick Simpson!!L'olio di cannabis ha curato la battaglia contro il cancro al cervello di 8,8
anni di mia figlia di 15 anni in mesi!!!!Dio vi benedica!!!!!!" Karen

“Ciao a tutti, ho una bella notizia.La moglie ha ricevuto il risultato della scansione PET lunedì.Ha
avuto il cancro per 5 anni dopo 6 cicli di chemio e un trapianto di cellule staminali,  poi si è
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ripresentato.6 mesi fa avrebbe dovuto fare un altro trapianto, ma è stato annullato perché non
riuscivano a trovare un donatore.Quindi ha iniziato con l'olio.Lunedì il dottore ci ha detto che il
cancro era scomparso.Grazie per l'olio, Rick.Tu sei l'uomo, grazie. Luc

-- Grazie, Luc.La documentazione medica sarebbe più che gradita.Dovrebbe mantenere una
dose di mantenimento.Mangerei quanto più olio possibile quando possibile.Falla stare lontana
da  altre  scansioni,  se  possibile.Una  testimonianza  video  su  Youtube  sarebbe  grandiosa.I
migliori auguri, JB

“Vorrei ringraziare (xxx) per l'olio che è stato donato per il mio cancro!!A partire da ora, non c'è
nessun cancro da trovare nel mio corpo!!Funziona davvero gente, la prova è tutta nella mia
cartella clinica!Grazie mille a tutti e grandi sostegni per le lacrime!!!” Becky

"Complimenti a Jindrich, aveva assolutamente ragione sull'applicazione topica dell'applicazione
direttamente sulla pelle anziché sulla benda.La differenza era come la notte e il giorno". Ronnie
Smith
--  Certo.Anche  le  tinture  con  il  20-30-50% di  olio  funzionano  alla  grande,  perché  entrano
facilmente sotto la superficie.In alcuni casi, anche l'olio di semi di canapa (o burro di karité) e le
miscele di olio di canapa sono molto utili.Ma logicamente, più olio si ottiene sulla ferita, meglio
è.JB

“Ho scritto prima che abbiamo avuto successo nel curare il cancro al seno.Ora i medici hanno
detto alla paziente che i suoi risultati sono così buoni che deve andare al lavoro.La paziente ha
detto GRAZIE A DIO e il dottore ha detto che deve ringraziarlo non a Dio e gli chiedo perché
non  ha  fatto  altro  che  continuare  a  dirle  che  deve  prendere  chemio  e  radiazioni...  pazzo
dottore...

Ma l'abbiamo portato al livello successivo, stiamo guarendo la faccia di qualcuno perché è stato
distrutto  con  le  pillole  5  anni  fa.Questa  persona ha  avuto  grossi  problemi  con  l'intestino  e
all'inizio  pensano che fosse un cancro  e le  hanno dato  delle  pillole  forti  che poi  le  hanno
distrutto la faccia, era come una rana.Poi hanno detto che poteva essere il morbo di Crohn e
così via.

Il punto è che questa persona ha cercato di guarire il suo viso per 5 anni senza successo.Si è
messa dell'olio di canapa sul viso per 5 volte e ancora non possiamo credere a come appare la
sua pelle ora.OMG, è così felice ora che può essere di nuovo se stessa.

Provo a scattare alcune foto ma ogni 3 giorni ma la pelle è guarita così velocemente che non
posso  mostrarti  com'era  prima  il  suo  viso,  ma  con  il  suo  permesso  nei  giorni  successivi
mostreremo le sue vecchie  foto (solo  la  sua pelle  del  viso)  e uno nuovo in  modo che voi
possiate vedere la differenza...” Jasmin

“Sono una donna di 39 anni con un anno di 2 e ho incontrato un cancro al seno.Questo olio è la
mia  medicina  e  cura.Queste  persone  così  piene  di  avidità.Non  hanno  idea  del  dolore  e
dell'angoscia che noi e le nostre famiglie attraversiamo.Solo avidità egoistica.Karma." sortita

“Beh, due settimane...Il dottore ha detto che avevo un tumore di 2-3 cm nella vescica.Volevo
portarmi direttamente in sala operatoria.Fatto andare via in meno di 14 giorni.Confermato dalla
TAC.Diagnosticato il 15/2, TAC eseguita il 29/02. Gersh

“Questa TAC è stata eseguita 14 giorni dopo che un tumore di 2-3 cm è stato osservato, tramite
l'endoscopio, nella mia vescica.In soli 14 giorni, utilizzando solo olio essenziale di cannabis, non
si osserva alcun tumore nella vescica.Solo cannabis... 14 giorni...andato.I legislatori, per favore,
capite  questo.Non  portare  via  la  mia  medicina.Questo  non  è  solo  un  altro  modo  per
ubriacarsi.Questa medicina mi salva la vita". Gersh
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"OK ...Ho ricevuto il referto di patologia.Il tumore nella mia vescica si era ridotto prima che lo
eliminassero.L'ultima  volta  che  il  dottore  l'ha  visto,  misurava  circa  2,5  cm.Quando  l'hanno
rimosso, si era ridotto a 0,5 cm.Mi chiedo cosa dirà questo dottore a riguardo”. Gersh

“8 mesi fa, hanno trovato dei tumori nella mia vescica, che sembravano piccoli ricci a spillo.Il
rapporto  di  patologia  ha  detto  che  sono  carcinomi  maligni  di  alto  grado,  molto
aggressivi.Potrebbero essere  tagliati.Ho provato alcuni  trattamenti  localizzati,  ma ho dovuto
interrompere  perché  mi  faceva  stare  troppo  male.Il  mio  secondo  intervento  chirurgico  a
dicembre, hanno trovato più tumori e un nuovo cancro maligno altamente aggressivo che si
appiattisce sul muro, quindi non sono riusciti a tagliarlo.Questo tipo si è diffuso rapidamente ad
altri organi.

Ecco perché quando l'intervento di ieri ha mostrato NESSUN CANCRO, e il mio medico ha
detto che la mia vescica era incontaminata, come quella di un bambino, mi sento come se fosse
un miracolo!Ora, ecco cosa ho fatto se sei interessato.Non impazzire, usa quello che puoi e
goditi comunque quello che ti piace con moderazione...” Michelle

“Mio  fratello  aveva  una  piaga/ulcera  da  decubito  di  stadio  4.Di  sole  4  fasi,  questa  fase  è
incurabile.Secondo la medicina occidentale,  una volta raggiunta la  fase 3,  non puoi guarire
senza innesti cutanei.Osso e tessuti erano visibili, ma l'RSO topico per 3 giorni ha causato la
comparsa di  una  nuova  crescita  della  pelle!Le  infermiere  dell'ospizio  lo  hanno  definito  "un
miracolo". Era solo cannabis!

Si è fatto strada da 0,2 a 1 grammo intero al giorno.5 mi avrebbe davvero incasinato, ma aveva
bisogno  di  più  per  alleviare  il  dolore  a  sufficienza  dal  suo  cancro  alle  ossa  per
addormentarsi.Dovresti  fare  l'olio  con  indica,  quindi  qualsiasi  dose  elevata  dovrebbe  far
addormentare l'utente non appena entra in azione da 1 ora a 1,5 ore dopo.Ti mette in un sonno
profondo e fai la maggior parte della tua guarigione quando ottieni un bel sonno REM profondo.

Più ne prendi non è una sensazione spiacevole.Ti fa solo addormentare più velocemente e più
a fondo.Se ti  capita di  svegliarti  presto dal  sonno,  potresti  avere le  vertigini  come se fossi
ubriaco ma non in un modo scomodo.LOL

RSO ha permesso a mio fratello di avere un sonno riposante per la prima volta dopo mesi dopo
essere stato in ospedale.Vaporizzare l'erba gli ha fornito più sollievo rispetto ai suoi oltre 80 mg
di  Oxycontin  e altri  cocktail  pk.Era anche sotto fentanyl  IV,  ma niente lo  ha rilassato  tanto
quanto l'RSO.Non lo dimenticherò mai!" Michele

“Sto vivendo la mia storia di RSO ora.Combattere un raro tipo di cancro alle ovaie.Ha subito un
intervento chirurgico e una chemio e ha adottato uno stile di vita molto più sano, cibi integrali
biologici, integratori ecc., ma il cancro è tornato.Poi ho trovato Run from the cure!Ci è voluto un
po' di tempo per organizzare le cose, dato che la cannabis è illegale qui in Nuova Zelanda.Ma
sono riuscito a fare un piccolo lotto di olio e ho iniziato a usarlo.2 settimane dopo i miei marker
tumorali sono passati da 200 a 140, il primo calo in un anno!!Ho finito l'olio dopo 5 settimane e
mi ci sono voluti 2 mesi per mettere le mani su un po' di più.I markers tumorali sono risaliti (262
all'ultimo test...) ma sono passate 3 settimane ormai e incrociamo le dita torneranno giù con il
prossimo esame del sangue...

Credo in RSO e credo che dovremmo renderlo disponibile a chiunque ne abbia bisogno!Anche
se il mio cancro non è curato da RSO (ma credo che lo farà!), mi ha già fatto molto bene.Mi dà
un  sonno  fantastico  e  riposante!E  ha  regolato  i  miei  movimenti  intestinali  ...Ho  un'enorme
ammirazione per ciò che Rick Simpson ha fatto per l'umanità.Si merita il premio Nobel per la
migliore  riscoperta  medica!E  per  quello  che  tu  e  la  tua  organizzazione  fate!Sono  solo  un
semplice cittadino rispettoso della legge e mi sento malissimo di dover fare cose illegali per
curarmi.Quindi continua così!Quando avrò di  nuovo la mia energia, mi unirò al movimento!”
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Diny

“Grazie a Rick, ho letteralmente visto i risultati di RSO.Ho lavorato per un breve periodo in una
clinica.Quando ho iniziato lì, è arrivato un uomo con un carcinoma alla gola in stadio quattro.È
stato messo su RSO.90 giorni dopo era completamente guarito”. Carlo

“Ho appena curato mio padre a cui è stato diagnosticato un cancro alla vescica.I tumori erano
morti dopo 5 settimane di trattamento.Grazie Rick Simpson per la tua conoscenza, ispirazione,
determinazione e il tuo amore per le persone. Cristina

“Ho creato  RSO per  due  persone  ora,  entrambe le  volte  con  risultati  fantastici!Uno  aveva
l'MRSA,  ha applicato  l'olio  localmente per  una settimana...  GUARITO!!Il  secondo aveva un
cancro della pelle a cellule basali,  applicato localmente per 2 settimane ...  GUARITO!Oh, e
avevo una macchia sul viso, pensavo fosse forse un cancro della pelle, quindi l'ho applicato
localmente per 6 giorni... ANDATO!!!” Mariah

"Fantastico!Mia madre ha combattuto contro il cancro al seno dal febbraio 2011 e il cancro ha
lentamente metastatizzato in tutto il corpo, compresi i suoi polmoni, che hanno dovuto essere
drenati quasi ogni settimana per diversi mesi - 11 ml di liquido canceroso venivano drenati quasi
ogni volta che entrava.Fino a poco tempo fa.Entro una settimana dall'assunzione della RSO, il
gonfiore del viso e del collo era scomparso, così come la sua rosacea.Ha persino smesso di
prendere i farmaci per la pressione sanguigna che assumeva da oltre 20 anni e il liquido nei
suoi polmoni è sceso a 6 ml!!!Credo che questa sia la cura!È meraviglioso vedere finalmente
quel rivestimento d'argento in una malattia così orribile". Angelo

“Allora dai un'occhiata!

- Alla moglie è stato diagnosticato un cancro cervicale in stadio III-b il 14 dicembre 2012.

- La moglie ha iniziato a usare l'olio di cannabis meno di un mese dopo.

- La moglie ha iniziato la chemio e le radiazioni poco prima di febbraio 2013.(In Texas, non c'è
molta scelta)

- Alla moglie è stato detto che non c'è quasi nessun segno di cancro il 6 maggio 2013.

Meno di 5 mesi e mia moglie ha praticamente sconfitto un cancro allo stadio III, tutto a causa
dell'olio! Puledro

“Caro Rick, Dio ti benedica!Ho perso mia madre, mia nonna, le amate zie, zii e amici a causa
del cancro nel corso degli anni.Ma quella che mi ha colpito di più è stata la mia splendida,
intelligente, meravigliosa sorella Kim.Le è stato diagnosticato un cancro ai polmoni in stadio 4
nel luglio del 2010 all'età di 42 anni e nel febbraio 2011 era morta.Non so quali trattamenti abbia
impiegato perché non ha detto a nessuno in famiglia che stava morendo fino a troppo tardi, e il
suo ex marito drogato si è fatto carico di lei e ha chiuso la famiglia fuori.Non ho scoperto l'olio
fino all'ultimo mese e da allora ho cercato duramente.All'inizio pensavo fosse olio di serpente,
come molte altre cose, ma finora ho elencato 27 persone che affermano di aver curato o ridotto
significativamente il cancro con esso.27 persone!!!E questo è solo su YouTube e solo sui blog
online!Avrei voluto saperlo nel 1997, quando è stata diagnosticata a mia madre, o nel 2000
quando mia nonna è uscita dalla remissione, o nel 2010 quando a mia sorella è stato detto di
andare a casa e morire, o l'anno scorso quando mio cognato -a Law è stato diagnosticato un
cancro alla bocca e alla gola e ha dovuto rimuovere e ricostruire metà della sua faccia.Ma ora lo
faccio, grazie a te.Dio benedica te e tutto ciò che ami, e grazie per aver lavorato così duramente
per rendere disponibile a tutti questa meravigliosa medicina”. Denise

-- Cara Denise, cosa devo dire?Hanno ucciso mia madre con la chemio a causa di un cancro ai
polmoni  a  piccole  cellule  in  fase  iniziale,  quindi  so  esattamente  come  ti  senti.Niente  di
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piacevole.Per tutto il tempo, la medicina avrebbe dovuto essere disponibile e non solo perché
qualcuno vuole fare soldi.C'est la vie, ma non tutti lo ingoieranno pacificamente come ho fatto
io.È un'esperienza molto traumatica quando scopri cosa tutto l'olio può curare o controllare e
cosa è stato usato al suo posto.

Per favore, mandami l'elenco di quelle testimonianze online, potrebbe essere interessante e
utile per altri  che hanno subito il  lavaggio del cervello come me prima di  incontrare Rick e
scoprire il reale stato delle cose nel campo della "medicina convenzionale". Grazie per il vostro
supporto e per averci aiutato a spargere la voce su questo medicinale.Dopo due anni e mezzo
di lavoro con Rick, tutto quello che posso dire è che l'olio prodotto e usato correttamente fa
esattamente quello che dice.JB

“Ciao Corrie!Novità INCREDIBILI ancora una volta.Il mio amico ***** ***** con cui hai parlato e
mandato a *** a Los Angeles, beh, ha preso olio di cannabis per circa 2 mesi ormai e oggi è
andato a farsi  fare le  scansioni  mediche e non c'è PIÙ CANCRO nel suo corpo!!!!!!TUTTO
CHIARO!!!!!!!È oltremodo grato a te per avergli parlato di te e oltretutto grato per te che gli hai
parlato di ****!!!GRAZIE sempre di più.Sei così così bravo ad aiutare tutte queste persone che
nemmeno conosci e salvare vite in tutto il mondo!Andrò a Los Angeles per lavorare con **** e
cercherò di fermare tutta la mia diarrea e farmi uscire dal bagno 60-80 volte al giorno.Che ne
dici di questo per un altro fantastico report?Adoriamo così tanto questo!!”

“Voglio condividere un commento del mio dottore oggi.Ho un'infezione alla vescica da molto
tempo! tempo e il dottor ha curato l'infezione.Oggi ha dato un'occhiata in prima persona con una
macchina  fotografica  (non  molto  divertente)  E!!Sembra  che  io  abbia  i  resti  di  una  massa
vescicale (tumore) che è morta sul posto (parole sue, non mie) e sta causando il persistere
dell'infezione.

ANCORA!LE SUE PAROLE, NON LE MIE; il Dr. ha detto "Pratico medicina da oltre 40 anni e
non ho mai visto un tumore morire sul  posto senza un qualche tipo di  intervento esterno".
iotolgo e riaccendo l'olio da marzo, ma da quando è arrivato il mio raccolto ho dosato due volte
l'olio  per  circa  6  settimane.Avrò  un  piccolo  intervento  chirurgico  di  pulizia  l'8  ottobre  per
assicurarmi che la massa sia sparita (se non la passo prima).

Ho avuto qualche dubbio sull'olio, ma gente non ho più dubbi.Ho abbastanza materiale per cime
per creare circa 5 o 6 once di olio.Il materiale utilizzato è Sativa Blend Pineapple Kush, 25%
THC.Non posso dirti quanto sono felice con i risultati finora.Non ho ancora detto nulla al mio
dottor perché in FLa alcuni dottori si rifiuteranno di curarti.Quindi per ora non sa nulla". John

--  Ma  tu  ne  sai  più  che  abbastanza,  John.Congratulazioni.Continuerei  a  prendere  l'olio  e
lascerei l'intervento per dopo.Non più scansioni se possibile.E prenderei anche l'olio in forma di
supposta,  vuoi  sempre che l'olio  si  avvicini  il  più  possibile  al  punto dolente.Inoltre,  prova a
produrre l'olio da più di un ceppo per ottenere i migliori risultati, se puoi.I migliori auguri a te, JB

«Pieno d'accordo, JB.E sottolineare il ritardo dell'intervento chirurgico.Qualsiasi lavoro sul corpo
invasivo  consente  alle  infezioni  nel  tuo  sistema.Attraverso  abitudini  sciatte  e  una  totale
mancanza di rispetto per i loro farmaci miracolosi, ora abbiamo batteri carnivori resistenti agli
antibiotici, diffusi nella maggior parte degli ospedali.RSO lo risolverà, ma che dire di un "lavoro
scadente" chirurgico?Scappa dalla curadice tutto." Tielman

“3  giorni  fa  abbiamo  trattato  il  carcinoma  basocellulare  di  un  amico  con  RSO.L'abbiamo
controllato oggi ed era quasi  sparito.Abbiamo riapplicato RSO e coperto con una benda.Lo
controlleremo tra altri 3 giorni e ci aspettiamo che scompaia a giudicare dal risultato dei 3 giorni
precedenti.Questo è alla sua destra.I precedenti tumori che abbiamo curato erano sulla sua
mano sinistra.Evviva, funziona". marchio

-- Sì, lo fa.Non faremmo quello che stiamo facendo se non lo facesse.JB
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“A mia madre è stato recentemente diagnosticato un cancro al  cervello  in  stadio 4 che ha
appena  terminato  il  ciclo  di  radiazioni.I  documenti  sono  scioccati  da  quanto  stia  bene!
Inizialmente stava andando piuttosto male, ha perso la capacità di parlare.Da quando abbiamo
iniziato a darle l'olio, è migliorata sempre di più, ora è in grado di fare cose che non faceva
prima, come dire frasi invece di una o due parole, e camminare normalmente.Possiamo anche
dire che la sua comprensione è molto migliore.Inoltre non si è mai ammalata per le radiazioni
aggressive  e  la  chemio  che  stava  facendo.Non  un  giorno  di  nausea  o  vomito!Quindi  per
chiunque dire che non funziona è un insulto!Metti in chiaro i tuoi fatti!È anche MOLTO facile da
fare!Tutti  conoscono  qualcuno  che  conosce  qualcuno  che  può  procurarti  marijuana!Ho  le
istruzioni  su  come  fare  il  trattamento,  quindi  se  qualcuno  è  interessato  lo  posterò  in  un
commento!” Diana

--  Diana, stai  lontana da quella chemio e radiazioni.L'olio avrebbe svolto il  lavoro molto più
facilmente se i medici ei loro metodi non si fossero frapposti.120-180 g di olio di alta qualità, il
più velocemente possibile, niente più scansioni cancerogene se possibile.I migliori auguri, JB

«Mi chiamo George e vorrei darvi la mia testimonianza.All'età di 82 anni, il 22 dicembre 2010,
mi è stato diagnosticato un cancro all'esofago.Mi è stato detto che avrei avuto da 6 mesi a 2
anni di vita e forse avrei potuto richiedere un periodo di ingestione in gola ad un certo punto
dopo il trattamento con radiazioni per aiutare con la deglutizione.

Prima della mia diagnosi,  avevo difficoltà a respirare e a deglutire il  cibo,  avevo gonfiore a
entrambe le gambe e mi  affaticavo con l'attività leggera.Ero stato sottoposto a radioterapia
all'inizio del 2011.A settembre 2011 facevo fatica a deglutire e masticare cibi solidi.Mi sembrava
di  soffocare.Il  mio  cibo  doveva  essere  tagliato  a  pezzetti.Preferivo  invece  mangiare  cibo
molliccio e frullati Boost.Stavo anche avvertendo un forte gas nello stomaco.Il gas mi squarciò
lo stomaco come tuoni e fulmini.Stavo iniziando a sperimentare episodi di vertigini difficoltà di
respirazione, mancanza di respiro e sudorazione.Il mio equilibrio era scarso e non riuscivo a
muovermi molto bene.Era difficile portare generi alimentari nella mia suite senza respiro corto e
sudorazione.

Più tardi un grave episodio di capogiro mi ha mandato in ospedale e il dottore mi ha prescritto
una seconda pillola per la pressione sanguigna.Poco dopo la mia degenza in ospedale, uno
sconosciuto si è avvicinato a me e mi ha offerto dell'olio di canapa per curare il mio cancro e mi
ha indirizzato al sito web di Phoenix Tears per ulteriori informazioni.All'inizio ero a disagio e
terrorizzato dall'assunzione di olio di canapa, ho sempre pensato che la cannabis fosse una
droga di  passaggio che avrebbe causato dipendenza e mi avrebbe portato ad altre droghe
pesanti.Dopo  aver  studiato  l'olio  di  canapa  di  Rick  Simpson,  ho  deciso  che  avrei  fatto  il
trattamento.Mi sono reso conto durante e dopo il trattamento che l'olio di canapa/cannabis è la
“porta di accesso” per una salute migliore.

Dopo la mia prima dose -1/2 chicco di riso di olio di canapa, ho notato che funzionava subito nel
mio  corpo.
-  L'ho  sentito  fluire  attraverso il  mio  corpo dalle  dita  ai  piedi.Ho sperimentato  un senso  di
rilassamento, felicità e un miglioramento del mio umorismo.Le mie gambe erano gommose che
dopo 6 ore sono sbiadite.La respirazione era più tranquilla durante il riposo e anche durante il
sonno.

Dopo  giorni/settimane:  le  mie  emorroidi/emorroidi  sono  scomparse.Il  dolore  alla  spalla  è
diminuito.La mancanza di respiro è diminuita.Dal secondo giorno l'accumulo di gas e fastidio
allo stomaco è stato lenito ed è diventato più regolare e ha continuato il trattamento.Ho ridotto e
smesso  di  prendere  le  mie  pillole  per  la  pressione  sanguigna  perché  la  mia  pressione
sanguigna  stava  ottenendo  letture  troppo  basse.Una  volta  fuori  le  pillole  per  la  pressione
sanguigna, la mia pressione sanguigna si è normalizzata.Il gonfiore alle gambe e alle caviglie è
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stato notevolmente ridotto.Ho frenato il mio appetito e regolato il mio peso: finora ho perso 26
libbre.Il colore della pelle è migliorato.Le vertigini sono scomparse.Il battito cardiaco sembra più
regolare e non così fastidioso, considerato che ho avuto un battito cardiaco irregolare dalla
nascita.I movimenti intestinali sono diventati più regolari.Ho sperimentato un sonno migliore e
più riposante.Equilibrio e coordinamento migliorati.In grado di muoversi meglio senza mancanza
di respiro.Diventa più articolato nelle conversazioni.Ho cambiato la mia visione delle cose e
migliorato il mio umore.Ho cambiato il mio punto di vista sulla marijuana.

In generale, tutti i sintomi che stavo vivendo prima di prendere il trattamento con olio di canapa
sono  scomparsi.
Mi ci sono voluti 3 mesi e mezzo per completare il trattamento.Questa esperienza non è stata
così  spiacevole.È stato un aggiustamento però,  quando ho aumentato le  dosi  ma dopo un
giorno o due tutto è stato aggiustato.Ho seguito più o meno gli incrementi di dose suggeriti da
Rick Simpson.

Dopo 2 mesi di trattamento, la mia visita dall'oncologo è stata sorprendente.Ha affermato che il
colore  della  mia  pelle  sembrava  buono,  la  pressione  sanguigna e  il  battito  cardiaco erano
normali e, poiché non avevo problemi a deglutire, non c'era bisogno di un periodo.Inoltre, ha
affermato che la radiografia di un precedente appuntamento sembrava buona e che non dovevo
tornare per almeno 6 mesi.Normalmente, dovevo vedere l'oncologo ogni 3 mesi...

Credo che l'olio di canapa abbia ucciso il mio cancro.Tutti gli altri miglioramenti della salute che
ho sperimentato dall'olio di canapa mi fanno sentire un uomo nuovo.Sono totalmente stupito dal
miracolo dell'olio di canapa.Sono così grato di aver deciso di prendere l'olio di canapa.

L'olio di canapa ha rinnovato la mia salute e prolungato la mia vita.Ti ringrazio Rick Simpson,
Dio  ti  benedica!Continuate  così!Sono  completamente  convinto  che  l'olio  di  canapa  possa
salvare vite.Grazie." Giorgio

“Mini aggiornamento per George....Ad oggi ha perso +31 libbre, ora, poco tempo fa ha dovuto
visitare il suo dentista, a causa della sua perdita di peso (era qualcosa come 280 libbre).Ha
imparato che potrebbe riguadagnare peso abbastanza facilmente se lo volesse ora, tuttavia sta
scegliendo un peso e uno stile di vita più sani e più bassi), ha dovuto riposizionare/aggiustare la
sua dentiera.Il suo dentista ha osservato quanto fosse bello e anche il suo colore era migliore.

Devo  dire  che George ha detto  che ha ancora  una buona respirazione  e  che non  ha più
problemi di soffocamento fino ad oggi, ha mangiato una bistecca, patate e verdure per cena
all'inizio di questa settimana, e il suo cibo va giù molto, molto più facile che mai abituato prima
del suo “trattamento”.  Ci dice che ha visitato il  suo medico di  famiglia(documento regolare)
all'inizio  di  questa  settimana...Il  suo  medico  esclamò:  "WOW!Siamosei  sicuro  di  essere  lo
stesso  George  che  ho  visto  prima?  Anche  il  suo  dottore  ha  detto  che  il  suo  colore  è
migliorato.George mi dice che in seguito ha mostrato al suo medico quanto più fluido ha perso
in entrambe le gambe dicendogli che pensa che sia quasi sparito...Poi il dottore disse: "George,
non hai più edema".

Si è procurato alcuni vecchi documenti informativi medici e gli è stato anche detto (ora) che
avrebbe dovuto/potrebbe provare a farsi  ottenere una vecchia immagine a raggi  X più una
scansione TC (su  un disco)  dal  suo  oncologo al  suo prossimo appuntamento  (giugno).Sta
cercando  di  entrare  prima  nel  suo  appuntamento  con  l'oncologo...ora  con  l'aiuto  del  suo
medico.In  quella  visita  chiederà  una  risonanza  magnetica.Ha  fatto  molta  strada  adesso...
tuttavia il suo unico vero problema attualmente (altrimenti dice che sarebbe fantastico!!) è che
ha avuto un battito cardiaco irregolare dalla nascita, e ultimamente ha picchiato un po' più del
solito.Non so se la sua perdita di peso innesca il suo battito cardiaco irregolare o l'eccitazione
per questo evento che cambia la vita o cosa sta facendo questo di sicuro, so solo che voglio
che anche questo sia  risolto  per  lui.Ora  ha un rinvio per  vedere  un cardiologo per  quanto
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riguarda il suo battito cardiaco ecc.Inoltre recentemente il suo colore è migliorato ancora di più,
ha la  faccia più rossa/rosata,  anche la sua circolazione appare ancora più migliorata.Bene,
questo è tutto ciò che ho potuto ottenere per ora... Pace 1♥”Libertà

“Grazie Rick/JB per aver risposto alle mie domande ieri.Conosco un uomo la cui madre ce
l'ha.Volevo  avere  qualcosa  che  potevo  mandarlo  a  guardare.Ragazzi  siete  fantastici.Vorrei
poter aiutare di più.Questa informazione sta arrivando a molti ora.Hai fatto un ottimo lavoro nel
raccontarlo  al  mondo,  Rick.Potresti  essere  considerato  un  santo  dei  giorni  nostri.Non
scherzo.Uomo meraviglioso.Non posso dire abbastanza cose positive a tutti su di te Rick e JB
che ti sono rimasti accanto in tutto questo.Penso che comprerò 5 libri ogni mese per aiutare
Rick.Conservate  le  ottime  informazioni,  ragazzi.Sei  il  migliore.Pace  e  salute  a  tutti.RSO.La
medicina di Dio”. Peter

“Beh, Rick e Jindrich, il mio duro lavoro e la mia dedizione a RSO hanno finalmente dato i loro
frutti.Seguo le lacrime di Rick e Phoenix dal 2004 e credevo immediatamente nelle capacità
curative dell'olio.Ho sparso la voce e ci sono rimasto dietro al 100% anche quando le persone
ridevano e mi chiamavano pazzo.Ora ho curato 3 persone con un cancro terminale e il mio
paziente più recente a cui devo molto per essere passato attraverso il sistema medico e aver
rifiutato  tutte  le  cure  lì  e  aver  documentato  che  stava  usando  RSO  per  curare  il  suo
cancro...entrambi i suoi polmoni erano pieni di cancro e gli diedero 3 mesi di vita quando gli fu
diagnosticato per la prima volta...5 mesi fa.

Oggi è ufficialmente libero dal cancro e in realtà ha guadagnato 27 libbre.I dottori del cancro
sono sbalorditi dalla sua miracolosa guarigione in soli 5 mesi con a malapena alcun aiuto da
parte loro e in realtà stanno dicendo che è più sano di  quanto non lo siano ora.LOL.Stava
mangiando l'olio di fronte ai medici dell'ospedale e portava in giro una rivista mondiale di Weed
con un articolo sulle lacrime di Phoenix che lo mostrava a tutti gli altri pazienti e diffondeva la
voce sull'RSO.Presto avrò copie di tutta la documentazione dell'ospedale che RSO ha curato il
suo cancro...Dice proprio sulle sue scartoffie che ha usato l'olio di canapa per il trattamento.

Metterò  insieme  una  storia  per  lui  al  più  presto  per  aiutare  a  spargere  la  voce  il  più
possibile.Conosco anche altre 25 persone che hanno visto il miracolo di RSO per molte malattie
diverse e ora stanno lavorando per curare anche se stesse... la voce è fuori!!!!:) A nome dei
curati e che presto saranno tanti altri nella mia zona vorrei dire GRAZIE ragazzi per il vostro
continuo  duro  lavoro  e  dedizione  alla  riscoperta  della  panacea...Voi  ragazzi  siete
salvavita...Letteralmente!!PACE E AMORE da PA” Steve

"Ho chiesto a qualcuno di mettere l'olio su un piccolo punto del suo cancro della pelle (viso) e
dopo un giorno sembra anche peggio.Sta avendo una reazione o l'olio sta effettivamente tirando
fuori e sulla superficie della pelle all'inizio?Sembra tutto verdastro come se fosse infetto, una
specie.È normale?A volte?" Miguel

“Sì, può essere normale!È un buon segno, se senti prurito e vedi che l'olio funziona, quindi
mettiloancora  più  olio  su  di  esso.Verdastro  potrebbe provenire  dal  petrolio.L'olio  è prodotto
correttamente?" Anna

“Oh sì, non è verde dall'olio, è un olio dorato che faccio, è il più pulito che puoi ottenere mentre
lo fai a casa.È davvero come un'infezione verde biancastra.Ero abbastanza sicuro che fosse
l'olio a fare il suo lavoro, volevo solo una conferma da qualcun altro.Grazie." Miguel

“Ciao,  devo  raccontarti  una  storia  su  un  miracolo  avvenuto  ieri.Ho  un'amica  e  si  chiama
Shannon O'Brien.È una sopravvissuta a un cancro al cervello di 17 anni.Ha avuto un tumore
inoperabile  in  crescita  da  circa  un  anno.Era  cresciuto  fino  a  raggiungere  quasi  l'intera
dimensione  del  suo  cervello.Ho  condiviso  con  lei  l'RSO  e  ieri  i  suoi  risultati  di  risonanza
magnetica hanno mostrato che il tumore si era ridotto di quasi la metà.Lo sta prendendo da
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febbraio.14.Devi capire che questa era un'Ave Maria.Sono così grato che il mio spirito abbia
trovato la tua storia e sono stato in grado di trasmetterla”. Nadina

“Mia moglie usa RSO da 11 mesi ormai.Ha un cancro al seno metastatico in stadio IV e gli
oncologi  dell'MD Anderson Cancer  Center  le  hanno detto che era  troppo progredita per  la
chemioterapia, le radiazioni o la chirurgia.Ha viaggiato da casa nostra in uno stato illegale 26
ore  di  fila  in  uno  stato  legale  per  ottenerlo.I  suoi  tumori  si  stanno  riducendo.Se  avesse
l'accessibilità di cui ha bisogno (attualmente ne prende solo 2 grammi al giorno) crediamo che
ormai  sarebbe  libera  dal  cancro.RSO  tiene  in  vita  mia  moglie  e  abbiamo  anche  un  figlio
handicappato.Dio sa che il suo lavoro qui non è finito!!” Federico

«Be',  Rick,  mi sento meglio.Sono stato in RSO per circa 30 giorni  per tumore al cervello e
diabete.La mia glicemia sta scendendo.Ho interrotto l'insulina 2 giorni  fa perché la glicemia
stava scendendo troppo". Jeff

“Ha anche eliminato lo stadio 1 del cancro al seno di un'altra amica.È passato da un tumore
delle dimensioni di una pallina da golf a più piccolo di un pisello in due settimane.0,4 g due volte
al giorno, olio crudo.Un altro amico con cancro della pelle lo ha rimosso con una soluzione
topica strofinata direttamente sulla pelle.

Su me stesso mi sono liberato dell'infezione e del gonfiore di un dente cattivo, mi sono liberato i
polmoni dopo un attacco di asma e ho rimosso due punti funky dalla mia pelle che potevano o
meno essere stati il cancro ... non l'ho mai controllato e se n'è andato... oops.Nessuna chemio,
nessuna radiazione, nessun effetto collaterale, nessun problema. Bruce

“Vorrei  ringraziare JB per tutto il  suo aiuto!Come alcune persone sanno,  mia moglie  ha un
cancro al seno in stadio 4 che si è diffuso alle ossa.La dottoressa ha detto che aveva così tanti
tumori che hanno dovuto smettere di contare e le hanno dato 6 mesi di vita!L'hanno iniziata alla
chemio negli ultimi 5 mesi, le ho dato 5 chicchi di riso di olio RSO per 1 mese e mezzo!Ho
appena  assistito  al  miracolo  di  una  vita!Ha  appena  ottenuto  la  risonanza  magnetica  e  le
scansioni e non sono riusciti a trovare alcun segno del cancro!

Non posso provare che l'olio abbia qualcosa a che fare con esso, ma sono sicuro al 99% che
l'abbia aiutata a superare la gobba!Non ha nemmeno finito il protocollo di chemio, le mancano 4
mesi di trattamento!Nel 2012 è stato detto che il  cancro allo stadio 4 non è curabile,  quindi
come  ho  detto  l'olio  deve  aver  funzionato!Consiglio  a  tutti  coloro  che  hanno  il  cancro  di
assumere questo olio RSO il prima possibile.Non può far male a niente!Come ho detto, grazie
JB per tutto l'aiuto!

“Quante gocce di Riso le devo dare in fase di mantenimento??” Jeff

-- 1-2 g al mese potrebbero bastare, Jeff, una goccia di notte è tutto ciò che la maggior parte dei
pazienti  richiede  come dose  di  mantenimento.Ma  ha  fatto  la  chemio,  quindi  vorrei  vederla
mangiare almeno 60 g il più velocemente possibile per rimuovere il danno che la chemio ha
lasciato.Grazie, JB

“Ho usato l'olio che mi sono fatto usando le istruzioni video di Rick e mi sono curato dal linfoma
diffuso a grandi cellule B allo stadio 4, un cancro follicolare apparentemente “incurabile” in soli
58 giorni!!

Da allora ho continuato a produrre l'olio per me stesso e per gli altri e ho visto oltre 10 casi
confermati di polmone, seno, prostata, cervello, colon, leucemia, pancreas, i pazienti si curano
da soliusando oli verde scuro!!Faccio l'olio usando SIA le foglie che i fiori a causa degli speciali
composti antinfiammatori che si trovano SOLO all'interno delle foglie verdi!

Ho perso il mio intero intestino crasso nel 1992.Ho avuto una "sacca" fatta dal mio intestino
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tenue  che  funziona  come  un  normale  impianto  idraulico  per  20  anni  che  avrebbe  dovuto
sverminarsi 7 anni fa!Secondo il mio gastroenterologo al PAMF; Attribuisce il pesante uso di
cannabinoidi a un sacchetto sano "in una forma migliore rispetto a 20 anni fa, il giorno in cui è
stato inserito per la prima volta". Ha sentito gli stessi risultati da molti altri pazienti che usano
cannabinoidi e ora lo consiglia ai suoi pazienti! brama

“Voglio solo ringraziarti.Dopo 5 anni di  "vigile  attesa",  il  linfoma follicolare di  mio marito  sta
alzando la sua brutta testa.Sono 3 settimane nell'olio e si sente benissimo, anche giocando a
golf 4 giorni a settimana.Ti terrò aggiornato mentre continuiamo". Joyce

“Sono andato per le mie scansioni di 2 anni e sono TOTALMENTE PRIVO DI CANCRO E DEI
DANNI  DA  RADIAZIONI  CHE  HANNO  VISTO  UN  PO'  L'ULTIMA  VOLTA.SONO
COMPLETAMENTE ESENTE DA MALATTIE,  RSO OIL.CHE DIO HA MANDATO L'OLIO DI
RICK SIMPSON A TANTISSIMI...GRAZIE PER aver passato tutte le informazioni che fai.” Linda

“La moglie del mio amico ha un cancro al colon in fase avanzata.I medici l'hanno mandata a
casa, le hanno detto che non c'è più niente che possono fare per lei.Si è diffuso ai suoi polmoni
e  al  cervello.Che  dosaggio  dovrebbe  ingerire?Quanto  tempo  ci  vorrebbe  per  costruire  la
tolleranza?Dovrebbe  accumulare  fino  a  prendere  3  gocce  di  grani  di  riso  al  giorno?La
chemioterapia che le hanno fatto l'ha resa troppo debole...non le faranno più chemio...Spero
che l'olio possa riparare il danno fatto prima che sia troppo tardi.Le hanno lasciato 4-6 mesi
rimasti...” Simone

--  Simon,  stesso  protocollo  come  per  qualsiasi  altra  cosa.Una  volta  che  si  è  abituata  alla
medicina, più e più velocemente mangia, meglio è.JB

"Ho iniziato quattro mesi fa a produrre olio di  cannabis per un cugino che aveva rinunciato
anche a farcela fino al 2014 dopo che il suo medico, 4 volte in meno di un anno, gli ha rimosso
chirurgicamente molto cancro dall'interno della vescica, gli ha somministrato diversi trattamenti
chemioterapici e gli ha detto lui il passo successivo è stato quello di rimuovere la vescica.Ha
iniziato  a  prendere  l'olio  a  gennaio  e  due  settimane  fa  ha  scoperto  di  essere  libero  dal
cancro.Ora si fa da solo l'olio e assume una dose di mantenimento ogni giorno". Carlo

“Ciao, ho solo pensato di condividere con te alcune buone notizie.Il malato di cancro di cui ti ho
parlato in precedenza è stato recentemente sottoposto a una TAC.Non sono presenti tumori!!!
Sul suo petto c'era un tumore delle dimensioni di una palla da baseball.Lui e gli altri tumori sono
completamente spariti!L'unica cosa rimasta è del tessuto cicatriziale.Sia lui che io lodiamo Dio
per questa meravigliosa medicina.La cannabis, una pianta meravigliosa, un dono dato a tutti noi
da Dio.Dovremmo tutti ringraziare Rick Simpson e i sacrifici che ha fatto per rendere le persone
consapevoli di ciò che la pianta di Dio può fare.Il paziente ha recuperato i 40 chili persi.Sembra
più sano e migliore di quanto abbia mai visto.Sono fiducioso al 100% e un vero sostenitore che
il Rick Simpson Oil, se prodotto e usato correttamente, può curare il cancro.Ora, dopo 12 anni
di lotta contro questa malattia, questo paziente è libero dal cancro.Possiamo solo dare la nostra
gloria a Dio per questo.

Grazie ancora, Rick, per essere un tipo in piedi che ha fatto dei sacrifici molto grandi per le
persone.Da un anno ormai diffondo la voce di ciò che RSO può fare.Ora sono sicuro al 100%
che tutto ciò che è stato detto nei tuoi video sia vero blu.Sto assumendo un altro malato di
cancro allo  stadio  4  e sono molto fiducioso che diventerà  libero dal  cancro in  meno di  un
anno.Continuerò  a  spargere  la  voce  nel  miglior  modo  possibile.Aiuterò  anche  quante  più
persone  possibile.La  verità  prevarrà.Grazie  per  tutto  quello  che  hai  fatto  e  che  fai
ancora.Cordiali saluti, cresci dea"

“Dott. Rondeau mi ha detto prima di Natale che questa macchia nera sulla mia schiena era il
melanoma.Sono andato da lui dopo che ha iniziato a sanguinare.Sono tornato a casa e ho
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iniziato a mettermi olio di gemme sulla schiena e ho anche iniziato a mangiare olio in modo
costante.Ci sono volute meno di 2 settimane e la macchia sulla mia schiena si è schiarita e ho
continuato a mangiare circa 2 once di  olio.Appena un segno sulla  mia schiena e mi  sento
fantastico.

Anche Philip ha fatto il suo controllo di un anno ed è libero dal cancro da oltre un anno.Quindi
chiamano quel cancro libero.Non ha bisogno di vedere un medico per almeno 3 anni.Non ha
preso chemio e radiazioni, ha preso circa 4 once di olio di cannabis e mangia ancora un po'
quasi ogni giorno.Non molte persone battono il cancro intestinale.Rick è il nostro eroe". Legno
di flauto

"È solo difficile credere alle persone che non hanno avuto la possibilità di essere istruite sul
potere curativo dell'olio di cannabis... Vivo nella zona da cui proviene Rick Simpson e abbiamo
visto il potere curativo per 10 anni.Cura il cancro, il diabete, i disturbi muscolari, il mal di denti,
soprattutto un rimedio miracoloso per le ustioni (bisogna vederlo per crederci).

Finora  non  c'è  nulla  su  cui  abbiamo  visto  che  non  funzioni,  se  preso  correttamente  e
regolarmente.Particolarmente buono per il cancro della pelle, nausea, crampi allo stomaco e
qualunque cosa si abbia bisogno.Una buona notte di sonno.Non c'è niente che allevia lo stress
come  l'olio  di  cannabis  e  la  maggior  parte  dei  nostri  problemi  interni  sono  causati  dallo
stress.Quindi ecco qua.Buona fortuna a tutti.Funziona davvero, devi solo fidarti.Riponi la tua
fiducia in Dio e in Rick Simpson". Terry

“Tutto quello che so è che ero pronto per partire, non ce la facevo più, ho messo la mia storia
qui, e il mio angelo si è fatto avanti e mi ha collegato con il petrolio RSO.Avevo smesso di
mangiare e con solo pochi  chicchi  di  riso dell'olio,  potevo sentire il  cambiamento dentro di
me.Prima di  allora la  mia vita era sul divano con il  termoforo,  tenevo giù le bevande.Ma il
secondo giorno, ero sveglio, nella ghiacciaia, in cerca di qualcosa da mangiare, mi sono fatto
una doccia.Per alcuni non è un grosso problema, finché non arriva il momento in cui non puoi
resistere abbastanza a lungo per una doccia.Sono rimasto su di esso, ho guadagnato peso, ho
iniziato a vivere di nuovo, riprendendomi davvero la mia vita.L'unico rimpianto di non averlo
saputo prima dell'intervento chirurgico.56, donna bianca vittima di cancro al seno Kathleen”

“Mio padre ha ora 75 anni circa 18 anni fa a mio padre è stato diagnosticato un cancro allo
stomaco,  è stato sottoposto a rimozione dello  stomaco,  ha trascorso 15 anni  imparando di
nuovo a vivere.3 anni fa gli è stato detto che doveva farsi rimuovere l'intestino inferiore e parte
del colon a causa di lesioni cancerose.2 anni fa gli è stato detto che il nuovo cancro si trovava in
luoghi che non potevano essere operati...

Quando ho saputo di questo, ho preparato un lotto di  olio per 24 ore (350 grammi di  cima
superiore in 1/2 gallone di Everclear).Un anno dopo, quando è andato a fare un controllo, il Dr.
non è riuscito a trovare il suo cancro, a quanto pare l'olio rende il cancro invisibile e inefficace
fino alla morte...Ora sta curando la sua migliore amica Ellie, il suo cane Labrador, che ha dei
tumori  ...  e  lei  sta rispondendo molto bene all'olio...  Sono la tua più grande fan negli  Stati
Uniti.La mia vita è questo olio.Grazie Rick Simpson. Rebecca

“Devo solo condividere questa eccellente notizia con te e il tuo seguito...L'amica di lavoro di mia
moglie le ha detto alcuni mesi fa che il  cancro al pancreas di suo marito era tornato per la
seconda volta, io e mia moglie sapevamo già del tuo RSO, quindi li abbiamo inseriti nel tuo sito
per saperne di più ecc., beh, ha iniziato subito e ieri è tornato in ospedale per i risultati dei suoi
test più recenti,  l'ospedale gli  stava praticamente dicendo che aveva bisogno di nuovo della
chemio, ma quello che in realtà è successo quando hanno guardato i risultati è che il cancro era
decisamente diventato molto più piccolo di  quando si  accorsero per la prima volta che era
tornato,  quasi  scomparso  in  effetti.Erano  sconcertati  da  come  avrebbe  potuto  ridursi
(dovrebbero conoscere tutti i tipi di medicine allora eh, non solo quelli velenosi).Hanno detto che
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vogliono rimuovere ciò che è rimasto, ma gli ho consigliato di continuare con le stesse dosi che
stava facendo prima, poiché ha ovviamente avuto un effetto positivo, e di non disturbare quei
macellai da nessuna parte vicino a lui.Ero così felice di sentire la notizia però e non vedevo l'ora
di farvelo sapere. :)" Marchio

-- Ben fatto, Mark, guarda come si sente il paziente, le scansioni non sono necessarie nella
maggior parte dei casi.Se mangia 120-180 g in sei mesi, non ha molto di cui preoccuparsi, a
quanto pare.JB

“Ci sono migliaia di prove documentate che cura davvero il cancro nelle persone che si sono
rifiutate di avere a che fare con i medici, solo l'olio.Ho avuto un cancro allo stadio 4.Avevo solo
3 mesi di vita e questo è stato 14 mesi fa. Tom

“Solo per farti sapere, ecco un aggiornamento su mio zio Tom.Il suo nuovo livello PSA è 0.1 e
stabile.Grazie per averci dato la conoscenza per salvargli la vita.Era allo stadio 4 di cancro alla
prostata.Stiamo cercando di fare una testimonianza.Dio vi benedica." Sherri

“Tom, ho usato questo olio 3 anni fa per uccidere il cancro alla prostata in stadio 4.All'inizio ho
usato la terapia ormonale e poi ho scoperto l'RSO.Funziona.Conosco personalmente decine di
persone che lo usano ogni giorno per molti disturbi.È un enorme aiuto per i malati di cancro, ma
penso che la mia rivelazione più sbalorditiva sia stata la cura della grave psoriasi di qualcuno
che aveva oltre il 90% del suo corpo.Ingerendo da 1/4 a 1/2 grammo di olio al giorno per 6
settimane, questa persona si è letteralmente curata da una condizione di cui aveva sofferto fin
da bambino.Potrei andare avanti per ore sulle cose che ho visto fare a questo olio.Vedrai, tieni
la mente aperta e segui le istruzioni di Rick, non te ne pentirai. Dan

"Da quando sono guarito  dalla  colite  ulcerosa e dal  cancro,  il  mio gastroenterologo ora ha
TUTTI i suoi pazienti sui prodotti a base di cannabis perché sono gli antinfiammatori più potenti
che conosca...e funzionano MEGLIO DI QUALSIASI FARMACO CHE PUÒ PRESCRIVERE!!!”
brama

“So che cura il cancro...Ho curato 3 volte quella di mia madre e ora è libera dal cancro”. Mc Jay

“Uso l'olio da 5 settimane e la scansione dell'animale domestico di ieri ha mostrato una marcata
diminuzione dei tumori ossei e nessuna evidenza di tumori epatici ipermetabolici.Inizialmente mi
sono presentato con un cancro osseo in stadio 4 e vivo 3 mesi fa...direi che funziona.E quelli
erano solo i primi 8cc, è ora di spegnere i successivi 52!!” Laura

--  Fantastico,  Laura,  fantastico  sentirlo,  ma  stai  lontano  da  altre  scansioni  o  raggi  X,  se
possibile.Se non vuoi irradiare un tumore, il tuo oncologo dovrebbe essere in grado di spiegarti
perché non è una buona idea farlo.I migliori auguri, JB

“Senti,  ho  fatto  ricerche su questo  per  mesi.È supportato  da Harvard.Lo stanno usando in
Spagna.A causa del fatto che è illegale,  purtroppo non posso dirti  altro.Posso dire che mio
marito ha un cancro allo stadio 4 con metastasi al cervello.RS dice di non fidarti di nessuno con
la  tua  salute.Quindi  non  l'ho  fatto.Ho  "saltato  sulla  luna",  per  così  dire.Sono  atterrato
saldamente in piedi e mio marito sta bene.:)” Lisa

“Caro CureYourOwnCancer.com, qualche tempo fa ho letto del Rick Simpson Oil e ho deciso di
provare  a  farne  un  po'.Coltivo  marijuana  da  molto  tempo.Ho  usato  alcune  delle  mie  cime
migliori e ho preparato dell'olio di canapa premium.Ci ho provato e non potevo crederci.Era così
potente che non assomigliava a niente che avessi mai avuto.

Dopo averlo provato, ho saputo di un paziente che aveva combattuto contro il cancro (linfoma di
Hodgkin) per circa 11 anni a quel punto.Mi sono offerto di essere il suo caregiver di marijuana
medica e di fornirgli l'olio senza alcun costo per lui purché lo prendesse come raccomandato.A
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quel tempo, per me era un estraneo più che meno.L'avevo incontrato circa un anno prima a una
riunione del club della compassione e ho appreso allora che aveva il cancro.Volevo davvero
vedere se l'olio poteva curare il cancro, come menzionato in Rick Simpson'sScappa dalla cura.

Quindi,  dopo  essere  entrati  in  contatto  con  questo  paziente  e  avergli  presentato  l'offerta,
abbiamo  archiviato  le  pratiche  burocratiche  adeguate  al  nostro  stato  e  abbiamo  iniziato  il
trattamento.L'abbiamo impostato dove sarebbe stato in possesso delle piante, così alla fine
sarebbe stato in grado di fornire l'olio a se stesso.Anche questo faceva parte dell'accordo, che
impara  ad  aiutare  se  stesso.Abbiamo  iniziato  il  trattamento.All'inizio  è  stato  difficile  per  lui
perché  l'olio  era  così  potente  e  prenderlo  tre  volte  al  giorno  può  essere  piuttosto  difficile.
Dopo tre mesi, un tumore nella parte superiore del torace ha iniziato a ridursi.Dopo cinque mesi,
il tumore era completamente scomparso.Poi si è sottoposto a una TAC.I risultati sono tornati
che  è  libero  dal  cancro!I  medici  hanno  cercato  di  curare  il  suo  cancro  per  almeno  11
anni.Chemio, trapianti di midollo osseo e così via.Tutto ciò che è servito è stato convertito in
circa un chilo di cime premiumolio di canapa.Ha i risultati della scansione CAT prima e dopo su
disco (ci verranno forniti presto).Si è fatto avanti e ha parlato pubblicamente alla gente.In effetti,
ora è un caregiver che aiuta altri pazienti con l'olio di canapa curativo!Cresci Dea”

“Un anno fa il mio oncologo ci ha detto di contattare presto l'hospice, il cancro al colon era di
nuovo nei miei polmoni e nel colon, era stato rimosso dal colon nel 09 e dal fegato nell'11.Mio
marito ha insistito perché provassero un altro ciclo di chemio.Nello stesso momento in cui ho
scoperto l'olio di cannabis, ho iniziato a prenderlo lo stesso giorno della chemio.Il mio marker
tumorale  era 17,6.Dopo UN trattamento  (e 2  settimane di  olio)  il  mio  marker  tumorale  era
10,6.Venerdì scorso, dopo 2 trattamenti e 5 settimane di olio, il mio marker tumorale è 4,8.La
mia infermiera mi ha detto che non sapeva cosa stessi facendo, ma questa chemio non avrebbe
dovuto produrre questi risultati.Mi sento meglio di come mi sono sentito da molto, molto tempo".
Diana

“Ciao  Jindrich,  ieri  ho  finito  di  leggere  il  libro  di  Rick.Roba fantastica!Onestamente  non  ho
davvero bisogno di altre prove sul potere veramente magico dell'olio!

Ho fatto anche degli esperimenti e ogni giorno scopro qualcosa di nuovo che questo medicinale
può fare!Sorprendente!Purtroppo anche se sono convinto e anche se la mia ragazza è ancora
convinta, sua madre in qualche modo non è in grado di "lasciarsi andare" completamente ...e
ancora  non  è  sicura  se  smettere  di  fare  una  chemio  di  merda...
Cerco costantemente di tirare fuori buone argomentazioni ma non riesco a decidere per lei!Lei è
quella con il cancro ed è l'unica che può decidere cosa fare della sua vita.

So che alla fine guarirà comunque perché le infileremo così tanto olio che le sarà impossibile
morire.Ma  sento  ancora  che  è  così  stupido  e  così  pericoloso  giocare  con  queste  fottute
sostanze chimiche, specialmente quando hai accesso alla medicina naturale che ha dimostrato
di curare il cancro!Ho letto della tua esperienza con il cancro e il sistema medico...Mi dispiace
davvero  per  la  tua  perdita...  e  ora  capisco  meglio  il  tuo  atteggiamento  nei  confronti  della
cosiddetta "medicina" tradizionale!" Luigi

-- Ciao Luigi, grazie per le tue belle parole sul libro ed è un peccato che quello che hai dovuto
passare.Sta a lei  scegliere quale trattamento scegliere ma non mi avvicinerei  alla chemio -
basta leggere per lei la storia di mia mamma, forse capirà che prendere del veleno non è mai
una  buona  idea,  soprattutto  quando  non  è  motivato  né  necessario.Le  sue  possibilità  di
sopravvivere  semplicemente  alla  chemio  miglioreranno  notevolmente  se  prende  l'olio,  ma
ancora,  perché  causare  ancora  più  danni  al  suo  corpo  malato?Non  ha  per  niente  senso.I
migliori auguri, Jindrich

“Un  amico  mi  ha  fatto  sedere  per  guardareScappa  dalla  curacirca  due  anni  e  mezzo  fa
pensando che potesse aiutare la mia psoriasi.Abbiamo preparato l'olio insieme, la prima volta
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per entrambi, in tre settimane la mia psoriasi a placche era scomparsa.Da allora ho fatto l'olio e
l'ho ingerito.Se ingergo ogni giorno e applico l'olio  localmente di  notte sui  singoli  punti  che
compaiono casualmente,  la  psoriasi  è molto controllata e quasi invisibile.A causa di  questa
esperienza,  sono saltato dentro con due piedi  e ora possiedo la  prima attività di  marijuana
medica con licenza statale in Colorado.Un anno dopo l'inizio della mia attività, a mio padre è
stato diagnosticato un melanoma allo stadio IV, che si era diffuso ai polmoni e al fegato.Il suo
oncologo gli  ha dato da 3 a 12 mesi  e gli  ha detto di  essere preparato per l'assistenza in
hospice.L'ho  subito  iniziato  con  un  regime  RSO  e  cinque  mesi  dopo  il  suo  cancro  è
scomparso.Andato.La cosa più semplice del mondo!Grazie Rick, per aver reintrodotto questa
straordinaria medicina nel mondo!:-)”Erica

“Ho fatto un corso di  2  settimane di  olio...Potevo permettermelo  solo  a  giorni  alterni  circa,
tuttavia la psoriasi sul mio corpo è quasi scomparsa.sto dando7la mia carta a un coltivatore
outdoor quest'anno in modo da poter ottenere abbastanza materia prima in una volta per fare
un lotto di 60 giorni per curare questa merda una volta per tutte!!!” Sofia

"L'olio di cannabis cura il cancro.Sono una malata di cancro al seno in stadio 3 e uso l'olio per
curarmi. Adele

"Niente chemio,  niente radiazioni...RSO e cambio di  dieta...RSO mi ha curato il  cancro allo
stomaco senza quella merda..." Dale

“Ciao  Rick,  ho  parlato  con  te  un  paio  di  mesi  fa  e  da  allora  ho  provato  l'olio  per  la  mia
depressione.È  difficile  dire  se  fosse  efficace  o  meno,  poiché  un'oncia  (28  g)  ne  ha  dato
abbastanza per circa 10 giorni.Verso la fine dei 10 giorni, ho sofferto un po' di depressione per
alcuni  giorni.C'era  un  fattore  di  stress  coinvolto  nella  mia  vita,  ma sono  stato  in  grado  di
funzionare anche se con la sensazione di depressione.Quindi chissà, potrebbe essere stato
peggio senza l'olio.

Comunque ho anche provato dell'olio su uno dei tumori della pelle della mia amica (76 anni).Era
un  cancro  dall'aspetto  davvero  brutto,  circa  8  mm di  centro  molto  giallo  circondato  da  un
rossore che si estendeva per circa 75 mm di diametro.Lo ha lasciato acceso solo per 2,5 giorni
perché il prurito e l'odore erano troppo per lui.Tuttavia, quando è stata rimossa la copertura (era
una medicazione impermeabile), il cancro era quasi scomparso.Sfortunatamente, ha numerosi
tumori della pelle e non può permettersi i soldi necessari per curarli.Quindi li ha bruciati con
molto dolore.È di natura scettico e per lui lodare l'olio è molto significativo.

ALCUNE BUONE NOTIZIE.Mio figlio sta frequentando il suo ultimo anno di specializzazione in
chimica  e  ha  parlato  al  suo  professore  di  chimica  organica  (un  gentiluomo cinese  nato  in
Australia) dei risultati  ed era piuttosto interessato e indagherà e sperimenterà l'olio su varie
persone con cancro della pelle.Non so quanto tempo ci  vorrà,  ma ti  terrò informato.Con la
credibilità  di  un  professore,  potremmo  mettere  piede  nella  porta  della  burocrazia.Saluti,
Warwick, Australia”

“Ce l'ho fatta, l'ho somministrata a mio figlio di 18 anni... Nessun segno di cancro ora.Ti devo un
enorme grazie Rick Simpson.A mio figlio è stato diagnosticato ad ottobre un sarcoma sinoviale
dopo aver rimosso un tumore prima di fare una biopsia...Gli è stato detto che il cancro sarebbe
ancora lì e avrebbe potuto diffondersi ai suoi polmoni a causa del tipo aggressivo di cancro che
è...Risultati  dei test più recenti,  non riescono a trovarne traccia con loro sconcerto...L'olio di
cannabis è stata una delle tante cose su cui l'ho iniziato quasi subito dopo la diagnosi". Amanda

“A un mio caro amico veniva somministrata la morfina per il dolore da tumore al cervello.La
stessa morfina ha causato dipendenza, astinenza e ha solo peggiorato le cose durante il suo
utilizzo.La  cannabis  stessa è  stata  l'unica  medicina  che  ha  fornito  sollievo per  i  sintomi  di
astinenza, la depressione, il dolore e il cancro stesso.Il tuo messaggio è ciò che ha salvato il

- 84 -



mio amico. Diaspro

“Sono così entusiasta del petrolio.L'ultimo mese è stata la prima volta che ne ho letto o sentito
parlare.sono affascinato...Signor Simpson, molti di noi la ringraziano per il lavoro disinteressato
e  amorevole  che  ha  svolto  per  tutta  l'umanità.Sei  la  mia  definizione  di  umanitario!!!Faccio
volontariato  con  Hospice  dal  1998,  ne  ho  visti  tanti  soffrire  e  morire,  anche  tra  le  mie
braccia.Pensare  che  tanta  sofferenza  avrebbe  potuto  essere  alleviata  è  letteralmente
sbalorditivo...” Cindy

--  Lo è sicuramente,  soprattutto se si  considera che tutte le informazioni sui  "poteri  curativi
miracolosi"  dell'olio  di  Rick  Simpson  sono  vere.L'olio  prodotto  e  usato  correttamente  può
davvero curare il  cancro,  il  diabete e migliaia di  altre condizioni.Può davvero aiutare con il
dolore che la morfina non toccherà.Ringiovanisce davvero il corpo e fa ricrescere i muscoli.Le
parole sbalorditive non lo descrivono completamente, credo.JB

"OH MIO DIO.Ho appena ricevuto notizie da qualcuno a cui sto dando le lacrime di Phoenix che
aveva e  intendo dire aveva un cancro  ai  reni.Dopo aver  preso l'olio  per  90 giorni,  l'ultima
scansione PET mostra che i tumori sono spariti..Questo è incredibile.Ho visto Phoenix Tears
curare molti da quando ci ho lavorato.Grazie per avermi aiutato ad aiutare gli altri a guarire”.
Gregg

-- Congratulazioni e grazie per aver aiutato gli  altri,  Gregg.Niente più scansioni, solo olio.La
scansione è cancerogena, potrebbe causare il ritorno del cancro e chi lo vuole?JB

“Ciao  caro  dolce  Rick  Simpson  e  Jindrich  Bayer,  spero  che  stiate  entrambi  bene  e
felici.Considerando la quantità di e-mail che devi ricevere, sono sicuro che non ti ricordi di me di
mesi fa, quindi ho incluso le nostre precedenti corrispondenze.La mamma è viva e molto sana!
Dire che siamo così grati è un eufemismo.

Alla diagnosi nel febbraio 2012 (adenocarcinoma pancreatico in stadio 4 con metastasi al fegato
e  al  polmone)  la  sua  prognosi  era  compresa  tra  3  e  6  mesi  con  un  previsto  grave
peggioramento della salute durante quel lasso di tempo.Invece è viva, felice e vegeta 10 mesi
dopo.So che entrambi vi opporrete alla chemio e anche noi... Ma quando hanno detto 3 mesi ci
abbiamo lanciato TUTTO, inclusa la chemio, e abbiamo iniziato subito l'RSO.Ci è stato detto
che nessuno rimane in salute come la mamma durante la chemioterapia di Gemzar che ha
ricevuto.La  RSO  doveva  averla  mantenuta  in  salute  durante  quel  periodo.La  chemio  si  è
interrotta 6 settimane fa quando ha deciso che poteva sentire l'inizio del danno da chemio.Ora
ha sospeso la chemio per 6 settimane e si sente benissimo.

Dalla sua diagnosi nel febbraio 2012, dopo l'accumulo iniziale, ha assunto un grammo di RSO
al giorno (finora circa 300 grammi in totale).L'ultima scansione eseguita lunedì  17-12-12 ha
mostrato una maggiore contrazione del tumore, inclusa la documentazione che alcuni dei tumori
erano troppo piccoli per essere visualizzati tramite TAC.Era una notizia incredibile!Poi martedì
abbiamo ricevuto i risultati del suo lavoro di laboratorio.Dopo aver ricevuto tali buone notizie
dalla scansione, siamo rimasti scioccati nel sentire che il suo test del marker tumorale (CA19-9)
era aumentato da 285 a 2100.L'hai mai visto succedere prima?Hai qualche spiegazione sul
perché  o  come  sono  aumentati  i  marcatori?Qualche  idea?Eventuali  suggerimenti?Questa
domanda è stata rivolta a diversi produttori di RSO ma finora nessuna risposta definitiva.

Ecco i  suoi  risultati  CA19-9 fino ad oggi.Il  livello  normale è INFERIORE A 37.  Non è stato
eseguito alcun test del marker tumorale alla diagnosi iniziale a febbraio. 30-4-12...23.568; 30-5-
12...5.240; 18-6-12...4.458; 8-8-12...538; 10-8-12...285 (l'ultima chemio è stata il 29-10-12); 17-
12-12...2.100.Qualsiasi input tu possa avere sarà apprezzato dalla mia famiglia!Tanto amore, B"

“Caro B, le scansioni TC danno un'enorme dose di radiazioni e questo è ciò che potrebbe averlo
causato, inoltre la chemio è stata del tutto inutile.Le farei mangiare 180 g di olio della migliore
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qualità il più rapidamente possibile.Niente più scansioni TC o altre sciocchezze cancerogene,
solo l'olio e tutto ciò che può sopportare.Devi prima annullare il  danno della chemio e delle
radiazioni e ci vorrà del tempo, ha solo reso il lavoro più difficile per l'olio.Come dare un antidoto
mentre le pompa il veleno nelle vene, per me non ha alcun senso.I migliori auguri,  Jindrich
Bayer”

“Sono stata avvicinata da una donna con cancro al seno circa 4 settimane fa e sono riuscita a
farla puntare nella giusta direzione.Ha un tumore piuttosto significativo (penso che potrebbe
averne più di uno) ed è in grado di sentirlo.Sono passate solo 3 settimane da quando ha iniziato
l'olio  e già il  tumore si  sta decisamente ammorbidendo.Non male per 3 settimane!Mi sento
molto incoraggiato per lei e SO solo che questa signora sarà un'altra storia di successo.L'amore
di uno." Corrie

“Mio padre ha 89 anni, ha un cancro alla pelle del viso.Tre volte l'ho portato in ospedale per
fargli fare un taglio, il che lo espone alle infezioni per non parlare del portarlo dalla casa di cura
e tornare è difficile per lui.Ho iniziato con l'olio di cannabis un paio di settimane fa.Alcuni di
questi hanno le dimensioni del mio dito bambino rispetto al mio pollice.Ce n'erano 11 che ho
trattato ora ce ne sono 4 delle dimensioni del pollice del dito del bambino.Muoiono e cadono
dalla pelle guariti.Sono sbalordito come lo sono tutte le infermiere e il dottore”.Steve

“Vorrei solo dire che sono estremamente felice di annunciare che la scansione per il cancro di
mio suocero è risultata completamente pulita per la seconda volta dopo la prima che mostrava
macchie sui polmoni.Lo abbiamo iniziato con l'olio subito dopo che il  primo ha mostrato dei
punti.La cannabis ha preso i suoi polmoni e li ha ripuliti!Gli è stato detto che aveva bisogno della
chemio.Eravamo contrari  e  invece lo  abbiamo messo sull'olio.La cannabis  cura  il  cancro!!!”
Karen

“Cura anche il cancro cervicale!Non potevo permettermi cure (nemmeno UNA...) e ho passato
un anno senza alcun tipo di aiuto medicinale...ma fumavo quasi tutti i giorni...poi un anno dopo,
al mio esame annuale, il dottore e le infermiere sono rimasti sbalorditi...non riuscivano a trovare
UNA COSA diversa da una leggera cicatrice dove era stato il cancro...Sono libero dal cancro al
100% ora...grazie  a Marijuana...non medici...non "medicina"...non cure...ma a  causa di  una
pianta pura, erbacea, NATURALE...ne sono la prova vivente...I dottori hanno detto che avrei
dovuto avere un cancro di livello 5 per essere andato senza alcun trattamento...eppure non
c'era più...senza alcun aiuto da parte loro...sono rimasti così sbalorditi che mi hanno mandato
all'OSPEDALE STATALE di LITTLE ROCK (UAMS) per ulteriori test...e anche UAMS non ha
trovato nient'altro che leggere cicatrici...hanno detto che era un miracolo...Penso che fosse solo
la  marijuana...Legalizzalo  già...aiutare  le  persone...non  è  quello  che  l'umanità  usava  per
essere?" Monica

“Ho usato l'olio di cannabis per trattare il carcinoma basocellulare sulla testa, sul collo e sul
viso.CON SUCCESSO.Questo è un cancro ideale su cui fare ricerca.È chiaramente visibile ad
occhio  nudo  e  tutti  i  cambiamenti  che  si  verificano  sono  facilmente  visibili.Ho  cercato  di
suscitare interesse per questo qui negli Stati Uniti, ma i federali hanno qualcuno, e sembra che
tutti siano stati colpiti a morte per toccarli.Guarda cosa puoi fare. Giuseppe

"Ho un nodulo alla coscia, prima era duro, quasi 2 cm, ora è meno della metà delle dimensioni e
sta diventando più morbido (4 settimane)." Katri

"E ho appena scoperto di essere libero dal cancro dopo essere stato sull'olio per 5 mesi di fila!!"
Mimì

Q.JB, hai qualcosa sulla guarigione di alcuni tipi di tumore chiamati emangioblastomi?Seguo i
tuoi post,  così come altri.Non ho MAI visto un trattamento di  questo tipo di  tumore diverso
dall'escissione.Ne ho un sacco". Graeme
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UN.Non  di  persona,  di  certo  non  abbiamo  avuto  la  possibilità  di  trattare  tutte  le  diagnosi
conosciute dall'uomo personalmente, ma a giudicare da quello che ho letto ora a riguardo, non
vedo alcun motivo per cui l'olio non dovrebbe aiutare.Per quanto ne so, possono diagnosticarlo
solo  usando  le  scansioni  TC  e,  dal  mio  modo  di  vedere,  tutti  coloro  che  eseguono  una
scansione TC dovrebbero mangiare almeno 60 g di olio in seguito.E se mangiano quei 60 g
prima  dell'intervento,  nella  maggior  parte  dei  casi  sono  sicuro  che  l'intervento  non  sarà
necessario perché i tumori non ci saranno.Quindi proverei sicuramente l'olio da solo.Tutti gli
auguri, JB

“Il fatto stesso che i placebo guariscano alcune persone è un motivo per scartare la medicina
per sempre e studiare l'arte del placebo.Avendo detto che non fai mai uno studio sul placebo
quando  hai  una  cura  efficace,  hai  ragione,  questo  significherebbe  uccidere  metà  dei  tuoi
pazienti, malati e crudeli". Cristoforo

--  Sarebbe davvero malato e crudele,  ed è per  questo che personalmente non lo  farò.Altri
possono se lo  desiderano,  ma io  no.Voglio  che il  sistema medico inizi  a  usare l'olio  come
placebo - se dimostrano che qualunque cosa vogliono usare è più sicura ed efficace dell'olio (e
più divertente/piacevole per il paziente), allora possono andare avanti e venderlo .Se no, allora
perché no.È abbastanza semplice e molto razionale, credo.Ed è comunque così che sarà in
futuro, quindi perché aspettare?JB

“Non  è  mai  troppo  tardi  per  accettare  il  fatto  che  la  cannabis  sia  semplicemente  una
medicina.Allo stesso tempo, non è mai troppo tardi per iniziare a usare l'olio come medicinale,
indipendentemente dalle tue condizioni o dalla gravità.Con l'uso dell'olio, di solito ci sono buone
possibilità che il paziente possa riprendersi, o l'olio fornirà loro la massima qualità di vita fino
alla fine.E anche questo è importante.JB”

“Quando i pazienti che hanno preso la chemio iniziano a usare l'olio, la prima cosa che l'olio
deve fare è disintossicare il loro corpo.Quindi, in alcuni casi, il paziente potrebbe aver bisogno
di ingerire un po' di olio prima che inizi ad attaccare il cancro stesso.Non è davvero una buona
idea fare la chemio, soprattutto quando non è assolutamente necessario considerando che il
sistema medico conosce la cannabis come cura per il cancro da decine di anni.JB”

Q.Pazienti  con  cancro  "terminale":  li  inizi  in  modo  aggressivo  con  1  grammo  al  giorno  o
lavoriloro fino a più di una settimana o giù di lì?Consigli dalle esperienze?

UN.No, iniziamo sempre con piccole dosi e seguiamo praticamente le istruzioni.Naturalmente,
se hanno precedenti esperienze con la cannabis e sanno che non c'è nulla di cui aver paura, a
volte puoi iniziare con una dose più alta.Ma non si sa mai come risponderà il paziente all'olio,
inoltre di solito assumono un mix di vari farmaci, quindi potresti voler stare attento e guardare la
pressione sanguigna del paziente ecc.La raccomandazione generale è di seguire le istruzioni,
quella meno formale è: segui il tuo istinto e giudizio e quando il paziente non ha "niente da
perdere", non esiterei a somministrargli una dose elevata quando necessario (mal di schiena
acuto ecc.) .Un grammo di olio di qualità molto elevata può far sballare un utente inesperto, ma
non fa comunque male.A volte anche un coma indotto dalla canapa può rivelarsi di beneficio e
sono sicuro che verrà utilizzato in questo modo per l'anestesia prima dell'intervento chirurgico
prima o poi comunque, ma in questo momento vogliamo che i pazienti rimangano il più possibile
nella loro zona di comfort.Spero di essermi spiegato bene.I migliori auguri, JB”

“Corrie,  amico  mio,  mi  hai  aiutato  con  ***.Gli  ho  somministrato  medicine  per  i  suoi  tumori
neuroendocrini.È stato in medicina per 1 mese e sta iniziando a ridursi.Era così grande che gli
premeva sullo stomaco, ma ora è al punto che può mangiare di nuovo e il suo medico ha detto
che  non  ha  mai  visto  un  tumore  come  quello  rimpicciolirsi  così  VELOCEMENTE.Lo  ha
spaventato e tutte le analisi del sangue sono tornate normali, quindi un altro sulla strada per
essere curato ed è FANTASTICO.E tu sei FANTASTICO e Dio è grande”.
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“Ho un amico che ha un cancro al cervello e ho Cml.L'olio funziona per entrambi!!!Il mio amico è
ai miei occhi la prova in prima persona che questo olio è un miracolo...Avevo i miei dubbi prima
ma non ora!Prendi l'olio, FUNZIONA!" Tyler

"L'olio di cannabis dopo un anno di utilizzo e utilizzando solo l'olio di cannabis ha cambiato il
cancro da un tipo di ragnatela in tumori, ora erano in grado di colpire con una certa forma di
chemio, ha anche aumentato il dosaggio di olio a 3 grammi al giorno.18 mesi fa ai genitori è
stato detto che il suo cancro al cervello era terminale e che aveva circa 18 mesi di vita e che la
chemio l'avrebbe comprata solo per pochi mesi, quindi in risposta alla tua domanda entrambi
hanno  contribuito  alla  remissione,  spero  che  questo  risponda  alla  tua  domanda.  Progetto
Michigan Cannabiscancer

"L'anno scorso un'amica di mia madre mi ha chiesto se potevo fare un ciclo di 6 mesi di olio di
canapa per sua madre, dalla cannabis di altissima qualità.Aveva un cancro al collo.Le ho fatto
l'olio seguendo i consigli di Youtube, poi l'ho postato in Russia.Ha usato il primo corso di 6 mesi
con risultati sorprendenti e ha chiesto un'altra dose di 6 mesi, le ho inviato un altro carico e ora
14 mesi dopo è in buona salute.Stai facendo un lavoro straordinario, Rick.Grazie." Gareth

“Ciao  mi  chiamo  Alysa  e  ho  16  anni.Nel  2011  mi  è  stato  diagnosticato  un  astrocitoma
anaplastico di stadio 3.Noi (io e la mia famiglia) abbiamo deciso di usare un concentrato di
cannabis.L'Università del Michigan ci ha detto che non sarei sopravvissuto per più di un paio
d'anni e che il cancro stesso era inoperabile perché era in una formazione di ragno.Lo scorso
gennaio sono andato per la mia normale risonanza magnetica all'Università del Michigan.Tutti i
tumori sono spariti".

"Mia madre ha un cancro ai polmoni in stadio 4 e le è arrivato al cervello, ma da quando ha fatto
olio di cannabis RSO ha fatto bene.Le sue analisi del sangue sono risultate ottime e ti sono
molto grato perché sento che RSO ha dato a mia madre la possibilità di combattere questo
cancro…” Shannon

“Sono un uomo di 68 anni che viveva in quella che consideravo una vita normale e sana senza
grossi  problemi  e  si  manteneva  con  un  vaccino  antinfluenzale  annuale  e  controlli.Le  mie
funzioni  corporee  andavano  bene  e  tutto  sembrava  a  posto  finché  una  mattina  mi  sono
svegliato con un terribile dolore allo stomaco.Pensando che fosse un'appendice o un'ernia, mia
moglie mi ha portato d'urgenza al pronto soccorso.Ho subito un intervento chirurgico d'urgenza
circa 2 ore dopo, il 15 agosto 2012, e c'era un enorme tumore al colon che è stato rimosso
insieme a 14 linfanodi.Una settimana dopo le mie viscere si sono aperte e mi hanno avvelenato
e questo ha portato a un secondo intervento chirurgico.

Iniziando a sentirmi meglio 4 giorni dopo, ero in piedi e lentamente stavo riprendendo la mobilità
e ho iniziato a sanguinare.Tornato per l'intervento chirurgico numero 3 e il giorno dopo ha avuto
un lieve infarto.Poco dopo -33 giorni in terapia intensiva- sono stato dimesso e portavo una
SACCA PER OSTOMIA.La borsa è stata con me 8 mesi ed è stato eseguito un intervento
chirurgico di inversione senza complicazioni.Il chirurgo ha detto che il cancro non si era diffuso
oltre i nodi.

Nonostante ciò, mi hanno portato alla Clinica del cancro e hanno iniziato a discutere di chemio
e radiazioni come "seguito". Protocollo standard hanno detto.CAZZO l'ho detto!Non ci sarà più
irradiare il mio corpo o avvelenarlo di più con chemio o radiazioni.L'oncologo della Cancer Clinic
non ha discusso e ha delineato i follow-up ogni 3 mesi per un anno, il che ha comportato una
TAC e un esame del sangue.

Ho preso il materiale come descritto da Rick Simpson e ho prodotto l'RSO.Seguendo tutte le
istruzioni per il processo di estrazione e usando la nafta come solvente, ho messo l'olio finito in
siringhe  e  ho  iniziato  a  ingerirlo  due  volte  al  giorno,  una  piccola  quantità  ogni  volta.Ho
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completato il mio quarto follow-up presso la Cancer Clinic e hanno affermato che la TAC NON
mostra nulla che indichi la presenza di CANCRO.L'analisi del sangue ha mostrato un livello di
CEA a 1,4, ma diamine, tutti hanno una o due cellule tumorali.Considerano qualsiasi cosa 5+
per destare preoccupazione.Ora sto preparando un altro lotto e lo  ingerirò quotidianamente
come misura preventiva.A CHIUNQUE soffra di cancro ora suggerisco di fare lo stesso.Non
abbiamo NULLA da perdere e tutto da guadagnare”. Gerry

"È troppo tardi  per  salvare  qualcuno che ha lo  stadio  4 ed è  già  pelle  e  ossa e riesce a
malapena a camminare dalla perdita di forza??" Caduta

"Non è mai troppo tardi.Molti miracoli sono stati visti con l'uso di questo olio.Se non può salvarli,
il minimo che farà è alleviare la loro sofferenza senza i duri effetti collaterali dei farmaci.Nota
che se iniziano con dosi elevate ci sarà molto sonno fino a quando la loro tolleranza non sarà
costruita.È molto potente”. Nick

“A uno degli anziani della nostra città sono state concesse 3 settimane per vivere un cancro al
fegato  allo  stadio  3.La  sua famiglia  riunita  intorno gli  diede una veglia  funebre.Ha  provato
questo olio.Sono passati due anni che sta bene.Libero dal cancro, i medici lo hanno testato
lungo  la  strada.Non  parleranno  nemmeno  di  questo.Non  ci  sono  soldi  per  trovare  una
cura.Credo che funzioni...” Bobby

“Anche io, senza cancro alla tiroide!!” Michele

“Dì quello che vuoi da me, disami, giudicami...Il vostro argomento non è valido!Questa è l'ultima
scansione che la mamma avrà mai!!!LA CANNABIS UCCIDE IL CANCRO!” Alba

Stacy:  A  che  stadio  era  tua  madre?So  che  l'hai  già  postato  una  volta,  ma  me  ne
dimentico.Questo è un rapporto favoloso subito!!

Dawn: Stacy, era un carcinoma a piccole cellule del polmone in stadio 3.5 tumori con piccole
metastasi al sistema linfatico superiore.

Debbi: È così fenomenale!Non ho mai sentito di nessuno che cura le piccole cellule, anche con
tutti i protocolli regolari.Questo è notevole!Non solo hai salvato la vita di tua madre, ma questo
salverà altre vite perché è la prova che la cannabis funziona.Grazie mille per aver condiviso
questo!
Dawn: Debbie, ha fatto tutto, olio di cannabis - chemio - radiazioni MA è stata curata prima che i
suoi trattamenti di chemio e radiazioni fossero fatti, quindi ha rifiutato il trattamento rimanente e
si è attaccata all'olio ...Che lei prende ancora e prenderà OGNI GIORNO per il resto della sua
vita!

Steve:  dice  "questo  è  più  compatibile  con  i  cambiamenti  post-radiazioni".Aveva
radiazioniterapia?

Dawn: Steve, sì l'ha fatto ma non ha mai finito...Il dottor è a terra!

Paziente: Linda V., Data servizio: 16/11/2013, Procedura: TC TORACE CON CONTRASTO.È
stata eseguita una TC del torace ...Il confronto viene effettuato con la precedente TC del torace
del 7/8/13.INDICAZIONE: Si tratta di una donna di 64 anni con storia di cancro ai polmoni...

RISULTATI:  C'è  un  aumento  del  cambiamento  interstiziale  e  un  ispessimento  del  setto
interlobulare ...che è migliorato rispetto all'esame precedente....Non sono stati dimostrati noduli
dei  tessuti  molli  mediastinici  definiti  o  adenopatia  mediastinica.Non  ci  sono  prove  certe  di
linfoadenopatia  ascellare  o  linfoadenopatia  collinare.A  parte  le  alterazioni  post-radiazioni
nell'aspetto mediale del  lobo superiore destro,  non sono state dimostrate opacità polmonari
parenchimali  aggiuntive  o  noduli  polmonari  sospetti.La  trachea  e  i  bronchi  principali  sono
pervi.Non  c'è  versamento  pleurico.La  dimensione del  cuore  è  normale.Non  c'è  versamento
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pericardico.Le porzioni visualizzate dell'addome superiore sono insignificanti.Non vi è alcuna
lesione ossea focalmente aggressiva lucente o sclerotica.

IMPRONTA:  Miglioramento  dei  cambiamenti  post-radiazioni  nel  hillum  destro  e  nell'aspetto
mediale del lobo superiore destro.Nessuna evidenza definitiva di malattia ricorrente o residua”.

“Ho avuto un cancro all'avena inoperabile, è un tumore a piccole cellule del lobo inferiore del
polmone sinistro. Ho preso gli oli di cannabis molto costosi e le cellule si stanno riducendo. Ero
Terminal e ho detto che sarei morto entro Natale 2013. Bene, sono ancora qui grazie al THC".
Giovanni-Michele

"Il  petrolio  ha invertito  tutti  i  danni  da radiazioni  e ha guarito oltre ogni  immaginazione...La
marijuana medica mi ha SALVATO e mi tiene lontano da 5 farmacie.Ho perso il rene destro a
causa della chemio e ha iniziato a conficcarsi dove mi fa male avere la pelle addosso...e in
pochi  minuti  dal  consumo degli  oli  in  una tintura  che faccio  fermare le  convulsioni  e  stare
lontano per mesi...

Incredibile e questo è solo uno degli oli  che hanno invertito il  danno ai nervi nei miei occhi
causato dalla chemio fino al punto in cui mi è stato diagnosticato il glaucoma, e alla mia ultima
visita solo 6 mesi fa non mostra alcun segno di glaucoma e la mia vista è migliore quando
medico. ..” Teresa

“Conosco un uomo che aveva la fase 4 che si stava diffondendo come un matto.Gli è stata data
una possibilità  del  10% di  vivere tutto l'anno e gli  è  stato  detto di  mettere  ordine nei  suoi
affari.Gli ho detto di guardareScappa dalla curae per provare la medicina.Entro un anno gli è
stato diagnosticato il cancro al 100% e ora è un caregiver per diversi pazienti ed è tutto dovuto
ai meravigliosi poteri curativi della cannabis e alla direzione di Rick Simpson.Quindi grazie Rick.
Giacomo

“Mia zia, con glioblastoma al quarto stadio, è passata dalla sedia a rotelle alla deambulazione
dopo  solo  tre  dosi!Il  suo  fianco  sinistro  è  rimasto  paralizzato  per  oltre  un  mese.Ma  ora
perfettamente funzionante!!Così eccitato!” Nicoletta

“Ho avuto un glioblastoma che ha un alto tasso di mortalità.Dopo 6 mesi di chemioterapia e
radiazioni,  nausea  e  vomito,  reni  doloranti  e  tutto  si  sente  avvelenato.Dopo  essere  stato
finalmente mandato a casa senza dire altro che possiamo fare, ho cambiato la mia dieta per
mangiare cibi  biologici  provenienti  dal  mio orto.Bere frullati  verdi,  prendere colpi  di  vitamina
C.Ho quindi aggiunto la frutta soursop.Un amico poi mi ha portato un po' di olio di Rick.Bene,
venerdì scorso il mio oncologo mi ha chiamato dicendomi che sono SENZA CANCRO.Tanto
amore dal mio cuore al tuo.È stato un salvavita”. Tanya

“Mia  zia  ha  preso  l'olio  per  6  settimane.I  suoi  tumori  terminali  si  sono  ridotti  di  oltre  il
50%.Funziona”. Boosboys

"Ho un amico a cui l'ho detto 4 mesi fa perché suo padre era in chemio e stava peggiorando,
ora è quasi libero dal cancro ... e si sente benissimo." Rut

“Funziona - ha curato il  cancro di  mia moglie quando la chemio/radio l'ha fatto diffondere -
hanno detto di guardareper le alternative... abbiamo scoperto il petrolio - il cancro è scomparso
in 3 mesi / 90 giorni - pagandolo ora". Chris

“Sto  usando  l'olio  per  circa  un  anno  per  prevenire  la  ricrescita  di  un  tumore  al  cervello
glioma.Per favore, passa i miei ringraziamenti a Rick, il trattamento sembra aiutare la mia salute
generale e non c'è stata alcuna ricrescita.Qualcuno sa quale sarebbe un buon dosaggio per
qualcuno che sta cercando di prevenire il ripetersi di un tumore al cervello di grado 2 dell'OMS?
Il consiglio "standard" è che ricrescerà e richiederà la chemioterapia.Il mio dottore ha suggerito
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una ricrescita del 50% entro 3 anni, che ho battuto di alcuni mesi.Fin qui tutto bene." Quattro e
venti

“Ho appena ricevuto la notizia da un amico che un suo amico è guarito da un cancro ai polmoni
in stadio IV.9 medici hanno convenuto che aveva settimane di vita e che si era diffuso alle ossa
e  al  cervello.4-5  settimane  sull'olio,  e  ora  i  medici  dicono  che  hanno  diagnosticato
erroneamente, è stata una piccola infezione polmonare.Nessun segno di tumori o marker di
cancro nel sangue.Gli  ho fatto provare Phoenix Tears e gli  ho mostrato come fare un lotto
usando  quantità  di  erbe  più  piccole  e  più  convenienti.Sentiti  libero  di  usarlo,  mantienimi
anonimo.Grazie e Dio benedica”.

“Ho lavorato in un collettivo e per molti anni e ho avuto un cancro alla pelle del braccio sinistro a
causa di averlo appeso fuori dal finestrino durante la guida.Ora so che nessuno deve credermi,
ma ho iniziato a metterci sopra olio RSO ogni giorno e giuro che non c'è più.Ci sono voluti un
paio di mesi, ma è davvero passato da dove è stato per anni". Randy

"Ho incontrato una sopravvissuta che ha scelto di usare l'olio invece se la chemio e le radiazioni
mettono a rischio la vita... le è stato somministrato meno di un anno... è libera dal cancro da
oltre 5 anni e non ha mai perso un capello o era debole e malato dalle cure...medicina naturale
non chimica!!Non una truffa!!” Guendalina

“Ho appena inviato un messaggio con uno dei miei Peep.Aveva il  linfoma non Hodgkin allo
stadio 4 e triplo colpo (il che significa che aveva 3 driver era il modo in cui glielo spiegavano e
dicevano che uno dei  tumori  in  realtà  proteggeva l'altro  dalla  chemio),  quindi  la  sua unica
opzione medica era un trapianto di midollo osseo.Il suo oncologo che ha visto oggi aveva detto
che il  suo "cancro  sarebbe tornato  ormai",  poiché ha rifiutato  un  trapianto.Questo  è  il  suo
messaggio:  “Ho  appena  visto  il  mio  oncologo.Il  mio  sangue  è  buono.Sto  facendo  la  cosa
giusta.Hooragh, buoni risultati, buone notizie, niente cancro". La cannabis uccide la gente del
cancro!” Corrie

“Rick mi ha mostrato come rimanere in vita ora per 3 anni combattendo 4 diversi tipi di cancro
nella mia zona della vescica. Sono sceso a 2 ora e combatto ogni giorno usando l'RSO Non so
se vincerò questo, ma è stato un bel combattimento e sono 3 anni dopo il mietitore ora e sto
ancora combattendo.... Grazie Rick e equipaggio... Dio benedica...” Gregorio

“Facciamo l'RSO per mio marito.Soffre di artrite reumatoide.Ha anche appena battuto il linfoma
di Hodgkins.Usiamo il 99,9% di isopropile.Non lo lasciamo nel solvente per più di 3-5 minuti.Non
è verde con clorofilla in questo modo.Mio marito NON ha dovuto assumere farmaci per la sua
RA.Non si gonfia e non soffre.Dio benedica te Rick e i tuoi amici per aver condiviso questa
straordinaria medicina! Janice

“Ho assistito personalmente alla cura di entrambi i tipi di cancro della pelle e del cancro alla
prostata al quarto stadio in un mio zio. L'ho anche visto combattere con successo contro il
linfoma. Stiamo anche trattando i tumori del nostro cane con grande successo. I tumori sono
spariti per circa l'85% dopo due mesi di uso topico e di ingestione con il suo cibo. Datelo anche
al nostro pastore tedesco di 9 anni per l'artrite. Lo adora e ha davvero riportato la sua qualità di
vita, soprattutto migliore del Rymadil che il veterinario le ha prescritto diversi anni fa! Jason

“Ho curato il cancro alle ossa e al fegato allo stadio 4, curato una brutta ustione sul braccio,
regolato la pressione sanguigna, guardato le mie vene varicose scomparire, perso 90 libbre,
smesso di  prendere antidolorifici,  alleviato una scottatura solare con un olio per uso topico,
curato il cane del mio amico di cancro alle ossa... mmm, cos'altro....ilartrite alle dita, mi sono
persino dimenticato di averlo. È PAZZESCO che la magia di questa pianta sia illegale. Vai a
capire." Laura

“Questo ha cambiato la mia vita dopo che quasi un anno fa mi è stata diagnosticata la LMC
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(leucemia mieloide cronica) e ho visto il videoScappa dalla curasu come l'olio di cannabis ha
curato i malati di cancro terminale.Bene, sono la prova vivente che funziona.Ha cambiato i miei
livelli di cancro.Non sono ancora guarito, ma spero che un giorno presto posso dire di essere un
sopravvissuto, quindi a meno che tu non abbia camminato per un miglio nei panni di un malato
di cancro, non iniziare a picchiare qualcosa di cui non sai nulla. Denise

"Credo.Al  mio amico sono stati  diagnosticati  3 tipi  di  cancro.Gli  furono date 3 settimane di
vita.Ora, 2 anni dopo, è diventato un tipo e sta facendo del bene. Sandra

“Mi avete aiutato a salvare la vita di mia madre.Un anno senza cancro!” Meraviglioso

“La storia di mia madre: “Nel settembre del 2010, a mia madre è stato diagnosticato un cancro
ovarico allo stadio 4 e gli sono stati concessi 6 mesi di vita senza cure e un anno e mezzo per
vivere  con  le  cure.  È  entrata  immediatamente  in  chemioterapia  e  il  cancro  ha  risposto
abbastanza bene, anche se ha devastato il suo corpo di 70 anni che era guarito solo dall'85%
dalla sindrome di Guillain Barre.

Ha continuato con più chemio e ha dovuto sottoporsi a un intervento chirurgico d'urgenza nel
dicembre del 2011 poiché i  suoi sistemi gastrointestinali  e ginecologici  erano intrecciati  con
conseguente grave infezione.È stato rimosso tutto il  cancro che poteva essere rimosso; era
molto vicina alla morte e in qualche modo è riuscita a superare un intervento chirurgico e il
recupero ed è stata in grado di tornare a casa, sebbene non fosse ancora libera dal cancro.

Nel frattempo, un amico ha iniziato a trasmettermi informazioni sulla marijuana/olio di cannabis
e sul suo uso contro il cancro.Lentamente, ho iniziato ad ascoltare e fare le mie ricerche; Sono
rimasto sbalordito da ciò che ho iniziato a trovare e ho continuato a ricercare...

Durante  l'anno  successivo  la  mamma  ha  subito  più  chemio;  stava  prendendo  morfina  e
ossicodone per il dolore.La sua qualità di vita stava peggiorando, così come il suo "non mollare
mai, onesto con Dio, Okie di Muscogee, atteggiamento".

A gennaio del 2013 aveva superato il suo quinto ciclo di chemio.Il suo anno precedente era
stato passato a combattere;  era esausta,  picchiata,  ferita e la  chemio non aveva più effetti
curativi.

Ci è stato detto che il cancro si era diffuso alla sua vescica e al suo fegato, e che il cancro al
fegato sarebbe stato quello in cui l'ha fatta; non potevano fermarlo, ma speravano di poterlo
rallentare  e  farle  guadagnare  un  po'  di  tempo.Avevamo  superato  la  linea  temporale
originariamente fornitaci alla diagnosi originale, ma sentivamo comunque che doveva essere
fatto di più.

Aveva finito ed era pronta ad arrendersi; aveva finito con la chemio; "non piu!" lei disse.Sono
andato a trovarla e ho iniziato a discutere di  ciò che avevo imparato nell'ultimo anno,  oltre
all'olio di cannabis e al suo uso contro il cancro.Nonostante la sua rigida educazione nei terreni
poveri e religiosi del Texas degli anni '50, era aperta a guardare uno o due documentari online
sul petrolio e ad ascoltare di più sulle storie di successo riportate, ecc.Dopo molte discussioni, e
dando un discorso di vendita che solo un figlio di una madre morente poteva dare, l'ho convinto
ad accettare di provare l'olio.

Dopo aver iniziato un dosaggio di dimensioni inferiori alla metà di un chicco di riso, ingerito in
capsule vitaminiche vuote, ha visto il suo consumo di narcotici diminuire del 50% entro due
giorni e questa riduzione è rimasta durante tutto il suo tempo con questo medicinale.

La mamma non aveva mai avuto un prodotto THC in vita sua e questo è stato un cambiamento
importante per lei.A volte gli effetti erano molto positivi, ma per lo più solo molto sedativi.Di tanto
in tanto il thc era un po' troppo forte, ma non puoi essere danneggiato da un sovradosaggio,
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quindi  andava  sdraiato  e  pregava  finché  non  passava.Il  sonno  fa  parte  del  processo  di
guarigione, quindi la natura sedativa è di progettazione.

Presto,  il  numero di  tumori  TC della  mamma iniziò a salire  a 455 e iniziò ad aumentare il
dosaggio dell'olio il più rapidamente possibile.Su raccomandazione del suo medico, ha visto un
chirurgo ginecologico del cancro e ha accettato di entrare e cercare di rimuovere quanto più
cancro  possibile.L'intervento  chirurgico  era  programmato  per  la  fine  di  giugno  e  quando  è
arrivato, il numero di tumori era sceso a 405 e la mamma aveva ingerito oltre 100 grammi di
olio.

Quando il chirurgo è uscito dall'ambulatorio per parlare con mio padre, le sue parole esatte
sono state: "Non poteva andare meglio!" Hanno rimosso il grande cancro che sapevano essere
lì, ma non c'erano tumori cancerosi più piccoli che si aspettavano di vedere.La mamma si è
ripresa da un intervento chirurgico e il suo numero di tumori è rimasto sotto i 20 (normale è 34)
dal luglio del 2013; la sua ultima scansione del gatto di dicembre conferma che è ancora libera
dal cancro a luglio 2014. Meraviglioso

“Mio fratello aveva un linfoma, allo stomaco, metastizzato alla spina dorsale.Le droghe che gli
davano lo tenevano sveglio tutta la notte, notte e giorno e non riuscivano a dormire o mangiare
per  settimane.Una  pillola  di  un  grammo  di  olio  e  lui  dorme  per  18  ore  e  mangia  a  suo
piacimento.Una  settimana  dopo,  è  libero  dal  cancro  al  78%.Il  dottore  era  sconcertato.Non
gliel'abbiamo detto perché era in uno stato non medico, ma la cannabis ha salvato la sua e la
nostra  vita.Ora  un  anno  dopo  MIO  FRATELLO BATTE IL LINFOMA!Nessuno  lo  fa...senza
cannabis”. Errl

“Ne ho avuto un grande vile, qualche tempo fa.Ne prenderei una goccia al giorno.La persona
che me l'ha data me l'ha chiesto indietro.Ha finito per darlo a una donna che stava svanendo
dal cancro.Non poteva mangiare, bere, figuriamoci vivere davvero.Pesava meno di 70 libbre.Il
mio amico le ha dato l'olio...  voilà!Cominciò a mangiare, bere e continuò la sua lotta...  con
successo.Fermo sostenitore delle proprietà curative della cannabis". Tara

“Sono  molto  fedele  a  leggere  tutto  ciò  che  pubblichi.Mio  padre  è  morto  perché  aveva  il
cancro.Stavano solo per fare radiazioni.Ha avuto un trattamento e hanno perso il posto, quindi
praticamente lo hanno fritto.Morì in 2 giorni”. Anita

“Oggi ho avuto notizie da un uomo a cui ho donato una grossa somma.Aveva un tumore alla
gola.È alimentato con sondino dall'inizio  di  aprile  2013.La moglie del  malato chiama tutti  in
lacrime.Dopo 4 settimane di assunzione di olio 2 volte al giorno non c'è più.Completamente
andato...Ha  mangiato  cibo  solido...Nessun  nuovo  trattamento  o  nuovo  farmaco,  solo
RSO.Condividi la conoscenza, salva una vita”. Jared

“Sono un sopravvissuto al cancro allo stadio 4 che, mentre ho fatto la chemio (MAI più), posso
dirti tutti i farmaci che sono stati prescritti per combattere la nausea, aiutare a dormire, ecc. mi
hanno solo fatto stare più male!!Solo quando sono passato al THC medico sono stato in grado
di mangiare, dormire, rilassarmi e resistere!!Grazie a Dio vivo in California, dove è legale, il mio
cuore va a coloro che non hanno accesso!” Heinz

“Per favore condividi in modo che gli altri non commettano errori come abbiamo fatto noi.La
dieta è così importante!!!!E poi, per alcuni, come la signora qui a Saint John, a cui 4 anni fa è
stato diagnosticato un carcinoma a piccole cellule allo stadio 4, ea cui sono stati dati 2-3 mesi di
vita, ho appena parlato con lei, sta bene!! !!!!!E lei ha 73 anni!!!Ha perso 2 sorelle a causa di un
cancro ai polmoni.E...è stato suo figlio a raccontarcelo, PERCHÉ qualcuno glielo ha detto!!!!”
Bronwen

“Ho curato il cancro con RSO circa 6 volte, incluso il cancro al cervello, il più veloce che ho
curato il cancro di qualcuno è stato di 13 giorni!!!Lol, mi solletica.Ha anche curato il diabete, la
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cataratta, l'IBS, l'artrite, i capelli grigi e l'ipertensione.Pazzesco pensare quanto ho dubitato di
questa roba!!!Ora crederò a qualsiasi cosa". Giada

“Sì, può curare i capelli grigi.L'ho già trasformato in un balsamo e l'ho applicato sui capelli e sul
viso.Wow, la roba fa miracoli. Britney

“Ho visto tre persone guarite con l'olio.Uno da un'ulcera diabetica al piede, dopo che il  suo
medico ha detto che il piede doveva essere amputato.Uno da cancro “terminale” del fegato.E
uno dapolmonite da ipersensibilità, sviluppata dopo essere stata cosparsa di Agent Orange in
Vietnam.Il suo medico VA gli ha detto che la condizione era "gestibile" ma alla fine lo avrebbe
ucciso.Pochi  mesi  dopo,  quest'uomo è stato  ricoverato  in  ospedale  con l'influenza e  il  suo
medico ha ordinato una TAC.Ha ordinato una seconda scansione dopo aver pensato che la
prima fosse stata confusa con un altro paziente.Poi ha chiesto al mio amico "che diavolo sta
succedendo" - il  tessuto cicatriziale nei suoi polmoni era guarito e aveva "essenzialmente i
polmoni di una persona normale" - da una condizione che avrebbe dovuto essere irreversibile".
Stand

“Mio marito dice che non si sente diverso a prendere l'olio per il suo cancro ormai scomparso.È
stato su 3 mesi ormai appena arrivato al livello di manutenzione e tutto è fantastico!Che erba
miracolosa!” Deborah

“Stadio IV neuroendocrino nella testa del pancreas.Data di diagnosi maggio 2012.Olio iniziato a
dicembre 2013.Il tumore si è ridotto del 20%.Marcatori tumorali in calo da 73 a 23 (intervallo
normale 0-30).” Giovanna

“Sono un sopravvissuto al cancro TERMINALE a causa dell'olio di canapa.Nel 2008 mi è stato
diagnosticato un sarcoma dei tessuti molli.Ho avuto 5 settimane di radiazioni, un'operazione di
8,5 ore.e 8 settimane dopo mi è stato detto che ero terminale perché il cancro si era diffuso così
rapidamente ai miei polmoni.Era inutilizzabile a causa della presenza di 25-40 met.La chemio
non era un'opzione.Mi hanno dato 3 mesi per un anno.1 mese dopo ho iniziato l'olio e 1 anno
dopo una TAC non ha mostrato segni di cancro nei miei polmoni.Questa roba funziona!Rick
Simpson mi ha salvato la vita!" Salobrena

“Prendo RSO dal 23 dicembre 2013 perché nel novembre 2012 mi è stato diagnosticato un
cancro del  colon-retto  di  stadio  4.I  miei  tumori  non sono cresciuti  negli  ultimi  3  mesi.Sono
fiducioso che l'olio funzioni". Susanna

“Sono in remissione dopo un mese di utilizzo dell'olio.Grazie!Le parole non possono spiegare
come  mi  sento.Posso  viaggiare  di  nuovo.E  mangia  molto  meglio.Lifesaver  è  quello  che
sei....Grazie ancora.Mio padre è morto di cancro, quindi avrei voluto saperlo allora.

Inoltre, solo per citare.Sono un sopravvissuto al cancro due volte.Quasi non ce l'ho fatta.Avrei
voluto saperlo anche allora.Non sarei  mai andato nel modo convenzionale,  cosa che mi ha
quasi  ucciso.Chemio,  radioterapia,  3  interventi  chirurgici  e  un'ileostomia  con  intervento
chirurgico di inversione.Non posso mangiare o uscire di casa per molto tempo.Grazie!Grazie!
E.Grazie ancora.Sono di nuovo vivo". Karin

“Ho curato personalmente  persone da leucemie,  tumori,  morbo di  Lymes,  cancro alla  gola,
cancro della pelle e ogni sorta di cose, usando la resina di cannabis.Uso sempre la resina di
cannabis e non mi interessa chi lo sa.Sì, polizia, se state ascoltando, uso sempre la resina di
cannabis e non me ne frega un cazzo di cosa ne pensate". Max Igan

“Ho visto personalmente il lupus e il cancro allo stadio 4 con diversi tumori inoperabili;  dato
meno di due mesi, guarito, ancora qui dopo 3 anni.Disturbi convulsivi spariti.Diabete curato,
morbo di Crohn e molte altre malattie intestinali curate.Hep C.Insufficienza epatica, insufficienza
renale.Tutti  i  disturbi  del  dolore  tra  cui  fibro  e  neuropatia.Non  su  YouTube  migliaia  di
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testimonianze.Ma le persone che conosco si sono salvate.Curato e tornato ad avere una qualità
di vita.

Sono un membro di  un'organizzazione che cura i pazienti  che usano marijuana medica per
varie malattie.Tutti noi abbiamo trovato e utilizzato l'olio di canapa Rick Simpson.Estrazione di
marijuana.Ci sono innumerevoli condizioni che tratta e cura.È qualcosa che può essere ottenuto
in tutti gli stati legali dal tuo assetto.E processi.Io personalmente non uso né curo i dispensari
ma a ciascuno il suo.Adoro essere in grado di prendermi cura di me stesso e degli altri che amo
attraverso questa vita che ripristina la medicina.

Questa  pianta  esiste  nella  Bibbia.Qualcosa  su  cui  il  nostro  Paese  sostiene  di  essere
fondato.Eppure lo porta via e distrugge le risorse del nostro pianeta per sostituire tutto ciò che
era ed è buono per in primo luogo.Trovarela tua voce.Parla e non fermarti  finché non sarà
completamente  legale.Campi  di  canapa  ripristinati  per  tutti  gli  usi  non  medici  e  le  persone
vengono trattate di  nuovo come esseri  umani.Benedici  tutti.Vorrei  che questo fosse il  primo
protocollo.Non chemio o big pharma che hanno causato più problemi di salute di quelli per cui
ero originariamente in cura.Buona guarigione.Perché non provare?" ispido

“Un mio amico ha smesso di prendere la chemio e ha iniziato a prendere l'olio e sta meglio.I
medici hanno detto che era incurabile ma ora dicono che è pulito!!!!” Katie

“Ho fatto 18 mesi di chemio prima che qualcuno mi regalasse l'olio di Rick Simpson.L'incurabile
malattia mortale è scomparsa.Sto ancora curando i danni causati dalla chemio con l'olio.Ha
interrotto la chemio quasi tre anni fa.La chemio è stata uno spreco per la mia salute”. Enoch

"Grazie grazie Rick, l'ho ricevuto appena in tempo e oggi sono libero dal cancro e anche io sto
meglio di quanto non abbia mai fatto." Randa

“Whoot Whoot, Rick Simpson Oil è INCREDIBILE!!Grazie per aver condiviso con il mondo come
rendere a tutti questa meravigliosa cura.Ho fatto prendere l'olio alla mia amica Carmen quando
le è stato diagnosticato un cancro al linfoma di Hodgkin.È SENZA CANCRO da un anno ormai!!!
E il mio morbo di Addison è ANDATO senza traccia di esso e i medici non possono spiegare
come  o  perché  questo  non  è  MAI  accaduto  prima.MA  posso  e  lo  faccio!!!CURA  DI
CANNABIS!!!” Amy

“1 anno fa oggi qualcuno a me molto vicino mi ha detto di avere un cancro terminale.Gli è stato
detto che ha 8 mesi di vita.Entro 5 giorni gli ho dato dell'olio di cannabis da ingerire mangiando
metà dell'olio di un chicco di riso.Entro 6 settimane c'è stata una riduzione delle dimensioni del
suo tumore e non c'era alcun segno che si diffondesse come avevano detto.

Sono felice di  dire che il  tumore aveva le dimensioni di  un grande pompelmo e oggi ha le
dimensioni di una ghianda.L'olio di cannabis gli ha salvato la vita.Continuerà a mangiare l'olio
finché non sarà finito.Non solo sta curando il  suo cancro terminale, ma ha anche avuto un
effetto straordinario sulla sua salute.Era pre-diabetico e obeso e ora ha raggiunto il peso ideale
ed è più felice che mai!Incoraggio tutti a esaminare la terapia con olio di cannabis.Guarda il
video  di  RICK SIMPSON “RUN FROM  THE CURE”  su  Youtube...Potrebbe  semplicemente
salvarti la vita o qualcuno che conosci.Regala loro la vita!” Josè

"Sì....Grazie  signor  Simpson,  la  tua  grande  invenzione  mi  ha  aiutato  a  sconfiggere  il
cancro.Diagnosticato il 7/2007 con una probabilità del 20% o meno di sopravvivere, ho iniziato i
trattamenti dopo aver incontrato Rick a un evento.L'uso dell'olio mi ha salvato la vita.La mia
leucemia è in remissione e sto ancora meglio ogni giorno, e grazie all'olio, posso condividere la
verità con te.....Pace e amore." Michael

“Ieri  è stata una bellissima giornata per creare medicine salvavita per Janice (Nonnina).Sta
prendendo  RSO da  circa  6  mesi.Il  suo  tumore  è  scomparso,  il  gonfiore  dietro  gli  occhi  è
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scomparso,  ha  perso  106  libbre,  i  calcoli  renali  sono  spariti,  la  pressione  sanguigna  è
normale.Ma la svolta nella sua salute generale è stata a dir poco un miracolo.Quando è arrivata
a casa mia 6 mesi fa riusciva a malapena a salire le scale, ora sta correndo su e giù per le scale
e gira intorno a me!Se vuoi saperne di più su come trattare lo Pseudo Tumor Cerebri con Olio di
Cannabis, Janice o io saremo più che felici di parlartene!L'amore di uno.paceloveCURE.Ti amo
nonna!!” Debora

“I  dottori  mi  hanno  detto  che  avrei  avuto  6  mesi  di  vita  se  non  avessi  fatto  la  loro
chemio……..sono passati  11 anni  ormai…Se non fosse stato per  l'olio  probabilmente  avrei
morso la polvere.Sono sano come un bue ora e non ho dovuto perdere i capelli!!Grazie per aver
portato questo nel mondo”. brama

“Il mio migliore amico a cui sarebbero rimasti solo 6 mesi in autunno, ora è quasi libero dal
cancro!!!Aveva 40 metastasi al fegato da cancro al colon.Grazie Rick per tutta la tua ricerca ed
esperienza e per averla condivisa!Hai aiutato a salvare una vita anche in Olanda!L'amore di un
naturopata che è stato ispirato da te. Marlo

“A un  mio  amico  è  stato  diagnosticato  un  cancro  ai  polmoni  in  stadio  4  3  anni  fa  e  sta
benissimo.Giura per questa roba". Richard

“RSO funziona.Non sono un aneddoto". Tielman

“Rick Simpson, grazie mille. Sono vivo grazie alla conoscenza. Battere il cancro al fegato, alle
ossa e alla prostata.Entro pochi mesi dall'inizio dell'assunzione di olio, il cancro al fegato e alle
ossa era in remissione, non riuscivano più a vedere alla scansione. "Louis

"Quando la ricerca sul cancro è venuta alla mia porta di raccolta, ho detto loro che avrei dato
loro più dei soldi, ho scritto il nome di Rick Simpson e l'ho detto loro a Google. Dio vi benedica."
Giovanna

"Solo gli esseri umani possono essere così sciocchi da permettere a un altro di impedire loro di
curarsi naturalmente...Voglio dire, quanto è ridicolo?L'ignoranza è il peggior nemico dell'uomo".
Sol

Ulteriori suggerimenti per i pazienti con cancro ai 
polmoni
Q.Questo era sull'olio per un po' di tempo e doveva ancora usare antidolorifici, quindi stavamo
cercando altri modi per aiutare il paziente.

UN.1) Prepara un altro lotto di olio e prova a mescolarlo con quello che hai, cerca l'olio più
sedativo possibile, non vuoi dare energia al paziente.

2) Prova a produrre l'olio da più di un ceppo alla volta, di solito ha un effetto generale migliore in
questo modo e può trattare molte condizioni in modo più efficace. Ancora una volta, cerca il
materiale di gemme Indica sedativo più potente con il 20% di THC o più tra le diverse varietà
indica disponibili, per produrre il farmaco più efficace possibile.

3) Sarebbe meglio se smettesse di usare l'olio in capsule.Ne vuoi un po' nella sua bocca per un
ulteriore assorbimento sublinguale (potresti scoprire che ha un effetto antidolorifico migliore in
questo modo)

4) Prepara 0,3-0,5 g di supposte con il burro di cacao e falle usare almeno due volte al giorno,
può usarlo sia per via anale che per bocca.

5) Falle vaporizzare l'olio più volte al giorno - si desidera tossire, ha bisogno di espellere tutto
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ciò  che  non  appartiene  ai  suoi  polmoni,  compresi  quei  tumori  (dovrebbero  semplicemente
rimpicciolirsi e poi cadere a pezzi e lei li tosserà).

6) Fai una tintura d'olio con alcol (20-30-50%, a seconda di quanto olio hai; 1-2 ml di olio in 4 ml
di alcol al 96-99%) e applicala sul punto in cui è stata operata con un contagocce, di solito
bastano una o due gocce e in questo modo puoi risparmiare molto olio.Naturalmente,  puoi
anche applicare un po' di olio direttamente sul punto e coprirlo con una benda e ripeterlo ogni
tre giorni o quando la benda cade.

7) Preparare un unguento con burro di karité o sciogliere un po' d'olio in olio di semi di canapa
caldo o olio extravergine di oliva di alta qualità e strofinarlo sulla zona più volte al giorno.Questo
dovrebbe aiutare ad eliminare il dolore alle costole e puoi anche usarlo per piaghe da decubito
e qualsiasi cosa sulla sua pelle.

8) Includere semi di canapa, cuori di canapa e olio di semi di canapa nella sua dieta - almeno
una manciata di semi/cuori o 1-3 cucchiai di olio di semi di canapa.

9) Cerca di sostituire gli antidolorifici e i cerotti con l'olio il prima possibile.Se inizi ad applicare
l'olio  localmente,  dovrebbe essere di  grande aiuto.Le supposte fanno anche miracoli  per le
condizioni polmonari.Più olio ingerisce e più velocemente lo fa, meglio è.Dovrebbe assumere un
grammo o più al giorno fino a quando non avrà sconfitto la malattia e poi mantenere una dose di
mantenimento di 1-2 g al mese. JB

Artrite, dolore, muscoli

“Il mio amico si è tagliato diversi tendini delle mani che portano alle dita in un incidente.Ha usato
l'olio su di esso subito dopo l'intervento chirurgico per aiutarne la guarigione ed è guarito così
velocemente che hanno dovuto rimuovere i punti in anticipo, che in realtà è stato doloroso per
lui  perché  avevano  già  aderito  alla  sua  pelle,  non  erano  punti  solubili.Il  suo  chirurgo  e
fisioterapista ne sono rimasti completamente sbalorditi, ma non gli ha detto cosa aveva fatto
fino all'ultimo appuntamento.Non so se gli credessero o no, ma so cosa ho visto con i miei occhi
e lui sa cosa ha vissuto”. Tina

“Hai bisogno di una prova?Mia sorella è stata mandata a casa con un paio di mesi di vita.Non
riuscivo  ad  alzarmi  dal  letto  con  quello  nei  polmoni.5  settimane  fa  ha  iniziato  con  l'olio.3
settimane fa e tutta questa settimana e la scorsa settimana ora è tornata a guidare la sua
macchina, a fare il suo giardino e lol è più grassa di tutti noi i suoi altri 4 fratelli.Questo è vero
grazie a Rick.Ti amo amico. Andy

“Aggiornamento: la scorsa settimana ho menzionato un fratello che aiuta suo fratello ottenendo
il materiale necessario per produrre l'olio di Rick Simpson per curare la sua artrite reumatoide
debilitante.Ha chiamato stasera per dirmi che suo fratello era sveglio a mangiare, ridere, parlare
al telefono con amici e familiari dopo aver praticamente dormito durante una tempesta di neve
di 2 giorni e il Super Bowl.Voleva sapere se forse gli ha dato troppo perché non si comporta mai
così.TIPO!(ridendo) Mi sembra che stia andando alla grande tranne che per la cosa del Super
Bowl, emette un lungo respiro e dice: "Grazie amico, è bello riavere mio fratello, sta ridendo di
nuovo". (Questo rende tutto utile gente)

Questo  è  dopo  soli  tre  giorni,  è  così  bello  sapere  che  SIAMO  IN  GRADO  DI  AIUTARE
DAVVERO  QUALCUNO  CHE  AVEVA ASSOLUTOeLY  NESSUNA SPERANZA.Questa  è  la
seconda persona con artrite reumatoide che conosco per un fatto faccia a faccia 1 contro 1 che
Rick Simpson Oil ha aiutato.Non siamo medici addestrati - siamo solo ragazzi che hanno sentito
parlare  dell'olio,  ne  hanno fatto provare alcuni  e  hanno scoperto  che funziona,  siamo solo
persone normali come te che hanno agito per aiutare una persona cara - niente di più". Michael
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“Ora 78 giorni di petrolio e vedo dei risultati positivi!!!Ho RA e non ho avuto riacutizzazioni da
quando  ho  iniziato  questo  trattamento  con  olio  di  canapa.Niente  attacchi  d'asma,  niente
orticaria, niente lamentele!!!” Beverly

“Ho la RA da anni.Da quando l'ho trattata con olio di cannabis, non ho avuto una riacutizzazione
e alcuni dei danni alle articolazioni sono effettivamente scomparsi.Ho dolori ma niente di simile
a quello che avevo prima di scoprire i medibles.Comunque sono stato un fumatore da molto
tempo, ma il fumo non è abbastanza per le malattie croniche e il dolore intenso". marchio

“Date un pesce a un uomo, mangerà per un giorno (a meno che non sia davvero pesce, solo un
tortino di soia con olio di pesce).Insegna a un uomo a pescare e avrà la pancia piena per tutta
la vita.Grazie per  averci  dato ciò per cui  la  maggior  parte delle  persone farebbe pagare.Al
momento  non  sto  usando  RSO  per  motivi  finanziari,  ma  quando  sono  stato  in  grado  di
controllare completamente il mio disturbo nervoso (RSD).Non potevo curare ma ero felice di
controllare i sintomi.Ha sostituito l'assunzione di 9 pillole al giorno.Grazie." Sicuro

"Ciao Rick & JB, volevo segnalare un altro buon risultato dell'assunzione personale dell'olio:
questo è circa il giorno 8 o giù di lì sull'olio.Lo prendo almeno due volte al giorno, da 1/4 cc a
1/2 cc al giorno.Ho avuto un successo eccezionale nel dolore al tallone/piede/caviglia – ogni
giorno migliora sempre di più!La flessibilità sta tornando alla mia spalla infortunata e la scorsa
notte - ho notato, durante un massaggio, che l'ENORME nodo nella mia spalla/collo sinistro che
stava causando così tanto dolore in quella spalla era effettivamente DIMINUITO di dimensioni a
circa le dimensioni di un pistacchio invece delle dimensioni di una noce.Questo potrebbe essere
il motivo per cui il mio dolore alla spalla si sta attenuando così rapidamente.Non sono sicuro di
quale sia/era il nodo, ma sono sicuro che sono contento che stia andando via.I test hanno mai
concluso che i cannabinoidi riducono effettivamente l'infiammazione dei tessuti e aumentano la
mobilità articolare e l'elasticità muscolare?Non mi interessa nemmeno cosa dicono i test: sono
venduto e non mi sono sentito così beneanni!!!

Ero completamente preoccupato che non avrei avuto energia e volevo solo dormire, dormire,
dormire mentre la prendevo.Ma --- è tutto il contrario per me - ho una maggiore energia e non
ho alcuna letargia durante le ore diurne.Vorrei poterti dare un ENORME abbraccio!!!” Erica

“Sono riuscito a smettere di prendere la chemioterapia per l'artrite reumatoide.Il modo in cui
sono arrivato qui è stato un lungo viaggio.Nel 1997 ero in un grave MVA lasciandomi disabile e
dipendente dai farmaci.In 14 anni ho subito più di 10 interventi chirurgici su entrambe le gambe,
ho sofferto di depressione, rabbia, fibromialgia (che ho guarito senza i farmaci tradizionali dei
medici), anni di fisioterapia, modalità alternative di meditazione, agopuntura, Reiki, ecc.Mi ha
portato al punto di fisicità che sono stato in grado di fare di nuovo brevi escursioni, nuotare in
piscina e tornare in un programma di esercizi regolari che potevo realizzare fisicamente.Per
oltre dieci anni ho preso steroidi, farmaci antidolorifici di ogni tipo, farmaci antinfiammatori e così
via.Due anni fa il dolore è aumentato ed era diverso da quello che avevo sperimentato con
l'artrosi a causa delle ferite in diversi punti del mio corpo, collo, torace nella schiena e nella
parte bassa della schiena, nonché gambe e ginocchia.Le mie mani e i miei piedi erano così
doloranti  e  gonfi,  così  come le  mie  mani  si  sono  deformate  a  causa  del  danno  dell'artrite
reumatoide e dopo molti test e viaggi da un reumatologo mi è stato diagnosticato e sottoposto a
una raffica di prove e protocolli di farmaci che includevano l'inizio immediato su Methotrexate un
farmaco chemio per curare l'AR, 6 mesi dopo mi hanno messo su un altro farmaco insieme al
farmaco chemio che aveva terribili effetti collaterali ma ho dovuto soffrire attraverso il protocollo
prima di poter passare a un altro farmaco migliore e più costoso (nella mente di Big Pharma)
per tutto il tempo ancora in chemio, quindi dopo un anno e mezzo di chemio e altri farmaci per
l'AR ho avuto  un amico che mi ha presentato il  video "Run from the Cure",  una storia  su
RSO .Bene, per me dalla prima volta che ho visto quel video e molti, molti altri da allora, ha
cambiato totalmente la vita.Ho iniziato l'ultima settimana di novembre 2012 e in poco tempo ho
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iniziato a notare alcuni cambiamenti definiti nel mio benessere, dormivo molto a causa dell'olio
ma questo  significa  solo  che stavo guarendo,  ci  è  voluto un po'  prima che il  mio  appetito
tornasse ma alla fine è successo, i miei capelli sono stati un grande miglioramento, erano di
nuovo lucenti e non si erano diradati e non cadevano. Wendy

“L'olio ha curato la mia gotta in 5 ore.Ecco di cosa si tratta!NESSUN ALTRA SOFFERENZA!"
Michael

“Lo uso per trattare gli effetti negativi di una lesione cerebrale e anche il dolore cronico in tutto il
mio corpo.Lo stress peggiora i miei sintomi, ma la marijuana mi aiuta ad affrontare lo stress in
modo molto  efficace.Aiuta  a calmare sia  la  mia  mente  che il  mio  corpo,  permettendomi  di
concentrarmi  meglio  sui  compiti  e  di  non  essere  agitato,  irritabile,  irascibile,  depressione,
ecc.Trovo che migliori il mio umore e le mie risposte agli stimoli esterni sono più misurate e
limitate piuttosto che un atto impulsivo.Spero che queste informazioni ti siano di aiuto.Non ho la
patente  e  sono  stato  diffamato  per  essere  stato  chiamato  e  trattato  come  un
tossicodipendente.Questo di per sé alimenta la mia depressione e rende impossibile guarire e
tornare al lavoro”. Fred

“Ecco  cosa  ha  fatto  per  me  l'olio  di  hashish  in  generale.In  quattro  anni  sono  passato
dall'assumere la  maggior parte di  ogni  pillola  d'ansia e antidolorifico (eroina inclusa) su cui
potevo mettere le mani a prenderne solo 1/8 thdi una pillola per il dolore due volte al giorno.Ho
spasmi muscolari che mi sembrano pugnalati e recentemente ho iniziato ad avere convulsioni
quando ho finito l'olio.Soffro anche di emicrania e mi è stato diagnosticato un certo numero di
disturbi psichiatrici.Non ho idea di quante droghe sintetiche mi prescriverebbe un medico.Ma
l'olio si prende cura di tutto.Inoltre dovrei menzionare che ho fatto i test del QI con e senza
l'influenza dell'olio  di  hashish.Ha segnato 148 con,  122 senza.Significa che è diventato più
intelligente...  quasi  a  un  livello  di  genio?Forse sono quasi  un  genio  con l'ADHD e l'olio  di
hashish tratta la condizione?Sicuramente ho fatto meglio al college quando ho preso lezioni
online in modo da potermi curare durante le lezioni.Ad ogni modo, l'olio di hashish è la risposta
alla maggior parte dei problemi del mondo". Jimi

“Un altro aggiornamento sull'assunzione dell'olio per il dolore al tallone/piede/caviglia.4 giorni di
assunzione di olio per via orale 3xdayha liberato il mio dolore e mi ha dato di nuovo una gamma
completa di movimenti con il mio piede/tallone/caviglia destro.Ieri ho dimenticato di prendere la
dose mattutina e pomeridiana e alla fine della giornata riuscivo a malapena a camminare, le mie
articolazioni si stavano irrigidendo di nuovo ed ero infelice.Sono tornato a casa, ho mangiato
dell'olio  e in  15 minuti  ho iniziato a ritrovare quella  flessibilità  e il  dolore si  è attenuato,  lo
zoppicare è cessato.Sorprendentemente toglie tutta la mia rigidità alla spalla da un vecchio
infortunio causato da un incidente d'auto 20 anni fa e alleviando il dolore alla spalla, poi toglie
tutto il dolore al collo dai muscoli della spalla che sono tesi e tirando la mia colonna vertebrale
fuori allineamento .Niente più mal di testa nemmeno dalla rigidità della spalla.Questa è stata la
conferma completa per me che l'olio funziona per la gestione del dolore insieme a molte altre
magie".

“Non è una cura per il  cancro o altro, ma volevo far sapere a Rick che sto zoppicando sul
tallone destro da quasi un anno, non sono sicuro di cosa ci sia che non va e so che il dottore mi
darà le medicine che non so Non mi sento a mio agio a prendere, quindi ho solo affrontato il
dolore.

Di recente ci è stato presentato RSO tramite un amico, Charles, e abbiamo iniziato a farlo.Negli
ultimi due giorni ho ingerito l'olio un paio di volte al giorno e questa mattina mi sono svegliato e
non zoppicavo.Mio marito l'ha notato subito.Ha preso atto che l'olio deve fare la sua magia!
Grazie Rick Simpson![:)] Mi sento benissimo!” h

-- Caro H, grazie per le buone notizie, ci piace sempre sentirne parlare.Mescolerei l'olio con olio
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di semi di canapa o olio d'oliva e farei una tintura e userei l'olio anche localmente.Naturalmente,
mangiare l'olio è la chiave per la vera guarigione e tutte le istruzioni su come usare l'olio sono
sul nostro sito.I migliori auguri, JB (da un messaggio FB)

"Mi sono rotto una gamba due settimane fa e ho avuto più sollievo dal petrolio e dalla cannabis
che dagli oppiacei montani, solo dicendo che Big Pharma fa nada per me". Michael

“Mi ha rotto la schiena in due punti nel 1987.Ha bevuto alcolicamente e preso pillole fino al
1994.Ha lasciato il lotto e ha fatto la cosa di NA e AA, è diventato un consulente per droghe e
alcol.Il  mal  di  schiena  cronico  mi  ha  fatto  rivalutare  i  farmaci  antidolorifici.Sono  diventato
dipendente da Los Angeles, dalla metamorfosi e dall'eroina.Ha iniziato a fumare erba per un
cattivo enfisema e ha smesso di assumere tutti gli oppiacei.Gli studi ora stanno dimostrando
che la cannabis riduce l'abbandono della dipendenza da oppiacei e riduce i milligrammi richiesti
di oltre la metà se utilizzata con la cannabis.È una meraviglia che cura tutto.:)" John

“Mi  sono  infortunato  alla  schiena  a  20  anni.Sono  stato  afflitto  da  sciatica  per  quasi  2
decenni.L'ultima  volta  che  mi  sono  aggravato  è  stato  5  anni  fa  ed  è  stato  il  peggiore  in
assoluto.In un periodo di 4 mesi mi ha raddoppiato così tanto che stavo quasi al punto in cui
non potevo più andare avanti e indietro in bagno.Ero al livello di dolore 10 da oltre 2 mesi e
dovevo rimanere sul divano appoggiato sui cuscini.Non riuscivo a raddrizzarmi abbastanza da
sdraiarmi a letto.

Una giovane donna che era amica dei miei ragazzi mi ha detto che avrei dovuto provare la
marijuana medica perché aiutava sua madre con la SM.I cavallo le ho riso e le ho detto che era
per malati di cancro e persone peggio di me e che non potevo qualificarmi.Non lo sapevo, ma
questa giovane donna sapeva un bel po' dell'argomento e dopo un altro paio di settimane di
deterioramento immagino che fosse stanca di vedermi soffrire inutilmente, quindi ha portato sua
madre a parlarmi.Sua madre mi disse che mi sarei qualificato facilmente, cosa che in seguito
feci, e che sarebbe stato d'aiuto.Mi ha detto di mangiare delle cime cotte in un po' d'olio a bassa
temperatura sul pane tostato.Ero disperato e ce l'ho fatta.La mia famiglia ha detto che circa 15
minuti dopo aver mangiato la cannabis stavo dormendo e sbavando... lol.

Mi  sono  svegliato  la  mattina  dopo,  il  che  era  un  po'  strano  perché  non  dormivo  in  modo
memorabile da oltre 2 mesi, e la prima cosa che ho notato è stata una significativa diminuzione
del  dolore,  circa  il  20%  direi,  e  più  o  meno  lo  stesso  miglioramento  della  gamma  di
movimento.Ero elettrizzato e molto sorpreso.Ho continuato a mangiare cannabis e nel mese
successivo  mi  sono  alzato  di  nuovo  in  piedi.È  così  che  ho  trovato  Rick  Simpson.Ho
semplicemente cercato su Google un antinfiammatorio alla cannabis e Run from the cure è
stata in alcune delle prime ricerche che abbia mai fatto sull'argomento.5 anni dopo e la mia
schiena  sembra  cosìdovrebbe.Mangio  cannabis  regolarmente  e  riduce  a  zero
l'infiammazione.L'infortunio è ancora lì.Se entro in un buco o qualcosa fa male, ma non ci vuole
molto tempo per riprendersi e la mia schiena non fa mai male a meno che non faccia qualcosa
di stupido. Jody

“Risolto il problema con l'artrite e la glicemia, l'ansia, la depressione e l'insonnia. Dico artrite, ma
è una grave malattia degenerativa del disco. Non riesco letteralmente a camminare senza l'olio
(lo prendo da 2 anni ormai). Sono solito passare attraverso 120 narcos ogni 14 giorni. Non ho
preso nemmeno una pillola per il dolore da oltre un anno. L'ho preso originariamente solo per
l'artrite e gli effetti collaterali rock (ottimo sonno e senza rughe). Sono nella migliore forma della
mia vita. Nonna di 45 anni. Madre di 3.” Everglade

"Dopo aver preso di tutto, dall'ossicodone all'uso di cerotti di fentanil per 3 anni, seguiti da 160
mg di morfina al giorno per altri due anni e poi mi è stato detto che dovevo impiantare una
pompa  del  dolore,  ho  deciso  che  era  abbastanza.Ho  interrotto  il  tacchino  freddo  (non
consiglierei di farlo mai) e ho iniziato con la cannabis.Anche i giorni in cui il dolore è ancora fuori
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controllo, che sono pochi, la mia mente non ci presta nemmeno attenzione”. Michael

“Nel 1981 ero in un MVA.Mi sono lussato la spalla destra.Il mio braccio destro era paralizzato
dal nervo alla colonna vertebrale che era tesa.Non ho potuto ottenere alcun sollievo dal terribile
dolore che stavo soffrendo.Mi svegliavo nel cuore della notte piangendo per l'agonia.Sembrava
che gli aghi mi venissero infilati sotto le unghie e mi scorressero dritti su per il braccio.Ho preso i
primi  $  400,00  che  il  perito  assicurativo  mi  ha dato  e  mio  cugino  ha  portato  un  amico  in
ospedale con un po' di MJ.Dopo aver fumato il MJ il dolore era completamente scomparso e
potevo  tornare  a  dormire.Detto  questo.Penso  che  il  modo  in  cui  Rick  ingerisce  l'olio
funzionerebbe  meglio  che  fumare  o  vaporizzare,  anche  se  mi  piace  fare  entrambe  le
cose.Saluti." Ron

“So che dopo un trattamento di 3 giorni di RSO, potrei correre... senza dolore!Prima volta in 15
anni  a  causa  di  una  fusione  spinale  che  ha  lasciato  danni  permanenti  ai  nervi  e  dolore
costante.Anche le capsule infuse di olio di cocco funzionano alla grande.Non ho avuto la voglia
né ho preso il mio Percocet da quando ho iniziato il regime di capsule di olio.Ha anche ridotto la
voglia di fumare marijuana prendendo le capsule. Terry

“Aggiorna,  accidenti!Ho  lottato  con  mio  figlio!Combattevo  sempre  con  i  miei  ragazzi,
specialmente con il mio figlio più giovane.Non sono stato in grado di lottare con lui letteralmente
da anni!Lui ha 22 anni adesso, io 52.A causa del dolore in tutto il corpo dovuto all'artrite, è stato
estremamente difficile muoversi, tanto meno lottare!Ma l'ho fatto oggi!E quasi l'ho avuto anche
io, ma ho iniziato a ridere, lol.Non posso esprimerti quanto sia eccitante questo!!Anche dopo
non ho dolore, mi sento benissimo!!!” Casey

"Ho un'ernia del disco che preme sul nervo sciatico provocando un forte dolore che si diffonde
dalla parte bassa della schiena alla gamba sinistra fino alle dita dei piedi.Prendevo 3 ibuprofene
ogni quattro ore solo per potermi alzare dal letto e camminare.Ho iniziato a prendere l'olio quasi
due settimane fa  per  il  dolore  e  l'infiammazione.Ora non ho bisogno di  ibuprofene,  dormo
meglio di quanto avrei mai potuto fare, i miei colleghi hanno commentato il mio umore migliore e
la mia felicità generale.MI SENTO BENE!" Jennifer

“Anche se non hai il cancro, pensa al mantenimento preventivo del tuo corpo.RSO in piccole
quantità utilizzato su base giornaliera.Stai permettendo al tuo corpo di combattere tutti i tipi di
virus e insetti nocivi.Non vedo il mio "medico di base" da 15 anni a causa della cannabis e di
tutte le  sue proprietà curative.Non importa cosa vada storto con me, RSO è uno dei  primi
oggetti che raggiungo.

A proposito, mi sono rotto la schiena 3 volte.Sono state sostituite vertebre e dischi da L-4 fino a
S-2.Ho  dovuto  riattaccare  la  spina  dorsale  alla  zona  pelvica...  ho  dovuto  rimuovere
l'articolazione  AC.Ha  affrontato  il  cancro  al  fegato  e  l'epatite  C.Mi  tratto  al  100%  con  la
cannabis.RSO è solo uno strumento nel mio arsenale". Rik

"Grazie  tante  per  il  tuo  lavoro.Sono  una  lesione  del  midollo  spinale  di  25  anni  che  ho
avutoproblemi con ferite e gonfiore alle gambe e ai piedi.Ho provato una piccola quantità su una
brutta ferita sulla parte superiore del piede e in un paio di giorni ha avuto un miglioramento
significativo.Anche  il  gonfiore  non  sembra  essere  così  grave.La  mia  domanda  riguarda  il
materiale  di  partenza  da  cui  è  stato  realizzato  il  lotto.Era  ad  alto  contenuto  di  resina  e
abbastanza maturo, ma non era completamente stagionato e aveva un po' di odore di muffa
(anche se erano ceppi potenti). Pensi che ciò influenzerà la qualità complessiva dell'olio?Inoltre,
ho lasciato l'olio rimanente su uno scaldatazze da caffè per molto più di "poche ore" l'ho lasciato
lì per circa 7 ore.Pensi che ciò influirebbe anche sulla qualità?Il prodotto finito si presenta come
avevi  detto  che dovrebbe.Proprio  come il  grasso per  assi  con un residuo di  ambra dorata
scura.A proposito, ho iniziato a darlo al mio vecchio cane che ha avuto un dolore tremendo e ha
problemi ad andare in giro.Anche lui ha mostrato notevoli miglioramenti.Grazie ancora per tutto
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quello che hai condiviso e fatto.All'inizio ero un po' scettico, ma ora sono sbalordito!” XXX

-- Lavora con quello che hai e cerca materiale migliore.JB

“È passato quasi un anno da quando ho iniziato a usare l'olio di cannabis per il trattamento della
mia RA e continuo a vedere risultati positivi e posso onestamente dire che secondo me la mia
RA è in remissione.Ho anche visto molti altri effetti collaterali positivi come perdita di peso, livelli
normali di pressione sanguigna (pressione sanguigna scesa di 30 punti), frequenza cardiaca tra
50 e 60 BPM, niente più depressione e, soprattutto, niente più farmaci da prescrizione tossici.
Tom

“Ora posso alzarmi dal letto subito dopo essermi svegliato invece di sentirmi come se avessi 90
anni.Le  articolazioni  si  muovono  molto  più  facilmente,  non  soffre  più  di  dolore.Elimina  per
sempre  alcune  medicine!Una  pianta  davvero  straordinaria  che  deve  smetterla  di  essere
accusata di essere CATTIVA". Carol-Ann

“Credo sia rigenerativo che i nostri corpi ne abbiano bisogno per ricostruirsi e guarire, io soffro-
ho sofferto di artrite ha alleviato il dolore e rinnovato la flessibilità delle mie mani un anno fa non
potevo nemmeno digitare senza un dolore serio.Ora non c'è più, le mie mani sono normali e di
nuovo flessibili, posso scrivere e cucire.E il mio oculista è rimasto sorpreso dal fatto che i miei
occhi siano effettivamente migliori ogni volta che ci vado. Kelee

“Ho subito interventi chirurgici e innumerevoli prelievi spinali in un punto della parte bassa della
schiena.Tutto ciò ha causato una spessa cicatrice che può essere avvertita e la vertebra si
infiamma ed è davvero  doloroso.Ho sofferto molto,  alla  disperata ricerca di  sollievo.Quindi,
Gayle ha strofinato un po' (1 goccia) di RSO (olio di cannabis) sul posto e mi ha fatto stendere lì
per immergerlo.Bene, l'olio sembrava un po' formicolio, ma a parte questo, non pensavo che
stesse facendo molto.Bene, 20 minuti dopo, il  dolore era scomparso ed ero svenuto fino al
mattino!Ho dormito benissimo e quando mi sono svegliato, la mia schiena si sentiva meglio e il
tessuto cicatriziale non era così spesso.Per me è strano, ma l'olio sembra sgretolare il vecchio
tessuto cicatriziale.L'olio di cannabis è fantastico e se non avessi letto altre storie come questa,
penserei di essere matto!” Topolino

“La nonna della  mia ragazza ha una grave artrite  e non riesce ad aprire le  mani.Abbiamo
provato un piccolo esperimento con dell'olio di Rick Simpson e le abbiamo detto di strofinarselo
sulle mani.Dopo pochi minuti dall'applicazione le sue mani hanno iniziato ad allentarsi e con un
po' di più poteva ricominciare a muovere le dita senza dolore.È stato davvero incredibile vedere
qualcosa del genere accadere". Duane

“Non c'è alcun dubbio nella mia mente che funziona.Ho notato risultati immediati.Avevo già fatto
il piano A.Il trattamento dell'olio era il Piano B.Avrei voluto provare prima l'olio.Ho passato anni
di dolore che non dovevo.Stavo prendendo una pillola per il dolore ogni 4 ore.Sono passate
solo due settimane di  trattamenti  con olio,  ma mi sento molto meglio.Usando anche acqua
alcalina.Sorprendente!!!" Giacomo

“Rick Simpson Oil è speciale.Ho usato la cannabis per gestire i sintomi del dolore per anni, ma
coprivo  solo  a  malapena  i  miei  sintomi.Sapevo  che  la  mia  ferita  non  stava  guarendo
completamente.Quando  ho  iniziato  a  prendere  l'olio  di  Rick  Simpson  avevo  già  provato  a
mangiare diversi estratti a base di cannabis e tutti avevano degli effetti a breve termine, ma poi
mi avrebbero fatto sentire sballato o esaurito osemplicemente non durerebbe abbastanza a
lungo.Non mi sono mai sentito perfetto.Avevo persino provato un prodotto che mi era stato
venduto come Rick Simpson Oil  che era sgradevole e inefficace - attenzione agli  estratti  di
bassa qualità che non faranno nulla e non scoraggiarti perché il vero affare è semplicemente un
miracolo.Stavo assumendo quantità sempre maggiori di oppiacei.L'olio di Rick Simpson aiuta
l'assorbimento degli oppiacei, ma è anche un potente antidolorifico da solo.Dura tutto il giorno e
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non noto più effetti collaterali o effetti collaterali dalla dose che prendo.Sono in grado di fare
molto di più come persona senza dolore e posso sentire la mia gamma di movimenti aumentare
e so che sto guarendo.In effetti,  la mia salute generale è stata incredibile: ho sempre avuto
molte malattie o infezioni e ho avuto un certificato di salute straordinariamente pulito da quando
ho iniziato questo olio.Ora prendo di nuovo gli antidolorifici oppiacei mentre mi sento ancora
meglio.Nel frattempo ho provato occasionalmente altri diversi tipi di estratti come olio di hashish
o edibili.Trovo che il sollievo dal dolore di Rick Simpson Oil sia un ordine di grandezza più forte
di qualsiasi altra cannabis, mangiata o fumata.È nella sua stessa lega di sollievo dai sintomi
anche rispetto ai più potenti estratti di cera di cannabis.Ho intenzione di rinunciare un giorno
completamente agli oppiacei adesso. Mike

“Io uso questo olio.Ho la distrofia muscolare e ho problemi di salute in corso a causa della
sindrome di Stevens Johnson/TEN.Questo funziona.Funziona meglio di QUALSIASI prodotto
farmaceutico sul mercato.È sicuro ed efficace.Non sarei in grado di funzionare senza di essa.Mi
permette di essere produttivo.Lavoro a tempo pieno.Prima di prendere l'olio, stavo assumendo
droghe pesanti che non facevano altro che trasformarmi in uno zombi con una moltitudine di
effetti collaterali.

Per concludere il mio “sbrato” lasciatemi dire questo: a coloro che credono non è necessaria
alcuna  spiegazione.Per  coloro  che  non  lo  fanno,  nessuna  spiegazione  è  abbastanza
buona.Sono la prova vivente dell'efficacia di questo.E deve essere reso legale e disponibile per
tutti”. Lauri

Diabete
“L'olio ringiovanisce il pancreas e, che ci crediate o no, spesso inizia a produrre insulina anche
dopo  anni  di  inattività.Molti  pazienti  possono  smettere  di  sparare  all'insulina  dopo  diverse
settimane sull'olio.L'olio aiuta anche a curare o controllare tutti gli altri problemi legati al diabete
nel corpo.

Mangerei l'olio e/o lo userei in una supposta.Fumare o vaporizzare può anche aiutare a ridurre il
livello  di  zucchero  nel  sangue,  ma  gli  effetti  sono  molto  limitati  rispetto  all'ingestione
dell'olio.Userei  l'olio  localmente per le  ulcere diabetiche,  applicherei  semplicemente l'olio,  lo
coprirò  con  una  benda  e  lo  ripeterò  ogni  tre  giorni  fino  a  quando  l'ulcera  non  sarà
guarita.Mescolerei  l'olio  di  semi  di  canapa  con  l'estratto  e  lo  userei  per  i  massaggi,  che
favoriranno la circolazione sanguigna e aiuteranno a prevenire gonfiore e altri disagi.Includerei
anche semi di canapa e olio di semi di canapa nella mia dieta.JB”

"Il  tipo  due  è  quasi  scomparso,  quasi  tutte  le  medicine,  combattendo  la  sarcoidosi,  sta
funzionando." Jeff

"L'olio di cocco aiuta anche a stabilizzare i livelli  di zucchero nel sangue nel diabete!!Il  mio
negoziante locale l'ha provato e funziona come un incantesimo ha detto!!Si sente anche molto
meglio mentalmente [più energia] e ha anche perso peso!!Tutto bene!!" Robin

“I  miei  livelli  di  zucchero  nel  sangue  stavano  impazzendo  (fino  a  400+-  per  mesi  -  molto
pericoloso)  e  mi  ha  letteralmente  messo  fuori  combattimento.Mi  stavo  addormentando  al
volante - così ho smesso di guidare - roba davvero brutta!I documenti mi hanno persino vietato
di volare a New Yorkper vedere mia madre per Natale.

Bene - i medici hanno provato un'insulina, poi due - non hanno fatto assolutamente nulla.Quindi
- alla fine ho detto loro - basta!!Sto andando sull'olio (non ho mai detto al dottore di averlo fatto
prima) e ho aumentato la dose a ogni 2 ore.Bene, hai indovinato, i miei zuccheri sono tornati al
livello normale.My Doc è uno di quei tipi di Harvard, ed è sbalordito.Segna uno per i barbari!!!!
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Quindi - ora abbiamo un caso di diabete completamente documentato in cui è stata salvata una
vita - Io!!!!!!-- :)” Janet

“Cambiamento drammatico, ho perso quasi tutta l'insulina.A volte dovrò usare Lantus, a lungo
termineinsulina ad azione, ma non spesso.Ho iniziato a usare RSO per molte ragioni, ma una
era  nella  speranza  di  poter  smettere  di  usare  l'insulina  e  vedere  finalmente  un  livello  di
zucchero nel sangue più stabile.Stavo usando 300 unità di Novolog al giorno, insulina a breve
termine e 200 unità di Lantus e 4 pillole di metformina al giorno.Sto ancora prendendo le pillole
ma posso conviverci poiché non devo più usare l'insulina.Non più infilarmi lo stomaco con un
ago da 6 a 8 volte al giorno!I miei livelli di zucchero sono più facili da controllare e non vedo più
le letture tra le 2 e le 5 centinaia.Inoltre, non vedo più i bassi livelli di zucchero degli anni '30.È
stata una mandata di  Dio e la prima cosa che ha effettivamente mantenuto il  mio livello di
zuccheri". Dena

“I  miei  livelli  di  zucchero  nel  sangue  pre-diabete  erano  superiori  a  140  e  ora  sono  a
100.Controlla il tuo sangue prima di fare un po' di olio, dagli circa 10 minuti e controllalo di
nuovo e sarà sceso molto.Il  mio ha fatto così tanto una volta che ho dovuto bere un po' di
Gatorade per tornare a livello. Michele

"Sono diabetico insulino-dipendente e con un giro di 60 grammi di olio, sono passato da 100
unità al giorno a 50 unità di insulina". Leslie

“Ha completamente bilanciato i miei livelli.Mi è stato dato "METFORM" da assumere per via
orale e  non ho mai  preso una pillola  dalla  prima volta e mi  sono svegliato di  nuovo e ho
pensato: "No, aumenta l'olio ora che mi è stato diagnosticato il diabete di tipo II". I miei livelli
saltano tra 3.4 e 7.2.Il massimo in assoluto che sono riuscito a spingere il mio livello di zucchero
è stato 8,1 dopo aver mangiato letteralmente un sacchetto di caramelle inclusa una barretta di
cioccolato come esperimento.Ho fatto una piccola quantità di olio quando l'ho spinto a 8.1 e ho
iniziato a controllare i miei livelli ogni 10 minuti per vedere se riuscivo a farli  scendere.A 10
minuti dall'olio sono sceso a 7,3 e quando ho testato a 20 minuti dopo l'olio ero sceso a 4,8.
Michele

“Posso usare solo piccole dosi di olio.Mi fa soffrire di ipoglicemia a pieno regime.Ma questa è
una buona cosa perché otto anni fa ho iniziato con 45/10 dosi di insulina ad azione lunga e
corta.Ho fatto alcune ricerche sul mio nuovo disturbo e la marijuana è apparsa costantemente
come rimedio naturale insieme ad altre spezie come la cannella, quindi ho iniziato a usare i
tappi di hashish fino a quando non era disponibile il "vero" olio.Erano così forti che pensavo che
sarei morto la prima volta che ho mangiato un berretto di hashish.Per non parlare di una dose di
carico di RSO.(Ma RSO non era nemmeno un'opzione per me allora) Ma una volta che l'uso di
olio (grano al giorno) ha causato al mio corpo un'ipersensibilità alle iniezioni di insulina due volte
al giorno e sono rimasto bloccato a un bivio sulla strada per scegliere RSO o colpi.Ho fermato i
colpi e ho continuato l'olio.

Insieme al cambio di dieta e all'aumento dell'attività quotidiana (esercizio) ora ho un 5,7 A1C, ho
perso 60 libbre e non ho più dolori brucianti fantasma (neuropatia diabetica).Dopo alcuni mesi di
trattamento ho dovuto passare a tinture di glicerina e alcol e fare solo trattamenti annuali con
olio.Perché il mio zucchero ha iniziato a scendere troppo in basso.

Ha  capacità  di  guarigione  diabetica  miracolose.Come  funziona  la  cannabis  sul  sistema
endocrino del corpo dovrebbe essere notato e ampiamente esaminato.Preferirei essere zonk
per  un  mese  all'anno  su  un  trattamento  con  olio  che  fare  730  colpi  di  DNA di  maiale
geneticamente modificato.Uso varietà di piante sativa per estrarre i miei oli e da cui ricavare le
mie tinture.Funziona meglio per i miei sintomi.Ho provato indica e ho notato che semplicemente
non potevo funzionare e volevo mangiare di più e sentivo freddo tutto il  tempo.La sativa ha
accelerato il mio metabolismo e la frequenza cardiaca, ha soppresso il mio appetito e mi ha

- 104 -



fatto scoppiare una risata isterica (il mio effetto collaterale preferito).

Se  il  tuo  zucchero  è  alto,  inizia  con  dosi  basse  e  costanti.Vuoi  ancora  sentire  cosa  sta
succedendo al tuo corpo.(Un problema che ho avuto è stato non sapere se avevo le vertigini
per l'olio o il basso livello di zucchero, quindi passerai attraverso alcune strisce reattive il primo
mese finché non saprai cosa stai provando).E diventerai una persona molto assetata.L'acqua è
la tua compagna con questi trattamenti.Lo zucchero alto ti fa avere sempre sete, così come
l'olio, quindi tienilo in considerazione.

E non preoccuparti troppo del calo dello zucchero all'inizio.Non è come una goccia di insulina
forzata.L'olio entra e fa quello che mi piace credere come avviare tutti i tuoi organi e questo a
sua volta li aiuta a purificare il sangue e ha anche un ottimo rapporto con il sistema nervoso e
credo che il tuo cervello abbia una sensazione migliore per il tuo corpo attraverso questi canali
e  sa  inviare  tutte  le  sue capacità  curative  naturali  alle  parti  stressate.(Nel  mio  caso il  mio
pancreas,  i  reni  e il  sangue.)  Ora tieni  presente  che è solo la  mia teoria e non sono uno
scienziato, sto solo parlando di come funziona per me e del modo migliore per razionalizzarne
gli  effetti.È  bene  tenere  un diario  e  fare  regolari  controlli  sanitari  e  analisi  del  sangue  per
segnare i tuoi progressi.Una volta che il tuo A1C sarà sotto controllo e la tua funzione renale
sarà migliore, allora saprai di essere sulla strada giusta e quindi è solo mantenere quel livello a
cui lavorerai e non è in alcun modo vigoroso come arrivarci.Molto probabilmente richiederà solo
basse dosi costanti e un cambiamento nutrizionale dello stile di vita a cui i diabetici non sono
estranei.(Mi ci sono voluti circa sei mesi per passare da un A1C di 11 a un 7 e qualche altra
modifica nella dieta e nell'esercizio fisico per portarlo alla gamma 5.(L'esercizio acquatico è a
basso impatto e ha funzionato benissimo per me).” Antonio

"Sto usando 1 grammo di olio al giorno per la neuropatia periferica degenerativa grave e il
sollievo è sorprendente!" Lauri

“Mio marito ha ingerito Cannabis per anni e recentemente olio RSO, per il suo diabete.Non solo
ha stabilizzato il suo livello di zucchero nel sangue, ma sta anche INVERTENDO la sua malattia
renale cronica.Gli è stata diagnosticata un'insufficienza renale cronica allo stadio 3 e lo stavano
impostando per essere inserito nell'elenco di un donatore di rene.Ha iniziato a ingerire tinture e
olio RSO e ora è in una fase 1 CKD.I medici gli hanno detto che questo non è possibile.Ci
siamo sbarazzati di quei dottori e ne abbiamo uno nuovo!L'olio di RSO ha anche abbassato la
sua pressione sanguigna, stabilizzato la sua anemia e la sua retinopatia diabetica (a questo
punto avrebbe dovuto essere completamente cieco, dice Western Medicine).Ringrazia il Grande
Spirito per la bellissima pianta di Cannabis e tutto ciò che fornisce!!Grazie Rick Simpson per
aver fornito le informazioni su come produrre l'olio essenziale di cannabis e le testimonianze di
coloro che lo fanno! Giulia

“Il mio partner ha il tipo 1 e mangiare un po' di olio aiuta a stabilizzare i suoi livelli di zucchero.È
davvero un regalo…” Spaceleaf

“Prendevo 4 metformina e 4 diamicron al giorno, la mia glicemia era del 12% dopo un test della
glicemia veloce di 12 ore.Il mio dottore, sembrando un po' deluso, ha detto: "Beh, immagino che
tu non abbia bisogno di altre pillole per il tuo diabete". 9 mesi dopo la cura.Tutti i miei sintomi,
reni, artrite, colesterolo, pressione sanguigna, tutto molto meglio con l'olio che con le pillole.È
un miracolo.

Il mio livello di zucchero nel sangue è sceso come un sasso proprio intorno alla sesta settimana
di cura.Una notte mi sono svegliato sentendomi strano, il mio livello di zucchero nel sangue era
inferiore al 4%, 3,2%.Ho smesso di prendere le 8 pillole al giorno che assumevo per il diabete di
tipo 2.Sono passati 17 mesi.In tutto prendevo 15 pillole al giorno, ora nessuna.Quindi, Michael,
fai il trattamento del livello di cura.3 mesi, 60 grammi [segui le indicazioni sul sito di Rick], il tuo
diabete sarà scomparso”. Peter
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"L'olio  di  cannabis  è  l'unica  cosa  che  fermerebbe  il  dolore  della  mia  neuropatia.Persino
Oxycontin non è riuscito a togliere tutto il dolore come hanno fatto i CBD nell'olio di cannabis
mescolati in una crema.È una pianta meravigliosa per tutti i tipi di usi medici e finalmente le
persone la stanno riconoscendo". Fetta

“Rick mi  ha salvato indirettamente  da un destino  peggiore della  morte dopo quello  che ho
passato con i cardiologia.14 mesi, oltre 22 test diversi in 4 ospedali e un centro medico."Sei lo
scenario peggiore, 1 lato del tuo cuore è morto, potresti aver bisogno di un trapianto di cuore."
Poi dopo 14 mesi non hanno potuto fare più test, hanno fatto un bypass.

2 anni dopo sono andato per un follow-up da un nuovo cardiologo che ha detto: "Non c'è alcun
danno al tuo cuore, chi ti ha detto che c'era un danno e che hai avuto un infarto?Non è vero."
Sono stato preso per una ventosa.Quindi, quando il dottore mi ha mandato da uno specialista
del diabete che mi ha mandato da uno specialista in reni, avrei preferito fare un pisolino in un
cumulo di  neve e poi passare attraversoqualcosa come specialisti  della salute di  nuovo.Poi
arriva l'olio.Ora sono più in salute di quanto non fossi in 20 anni". Peter

“Sono una signora di 79 anni e vivo in Francia.Voglio condividere con voi la mia esperienza
personale  con l'olio  di  canapa.Mio  marito  Jerome ha avuto  qualche mese fa  un coccige e
un'anca rotti  a causa di  una caduta.Da quel momento tutto andò storto,  soffriva un grande
dolore e l'agonia aleggiava prepotentemente su di lui.Mio nipote mi ha detto di conoscere una
medicina naturale molto efficace che potrebbe aiutarti in questo stato doloroso.Usiamo l'olio di
canapa nelle sue ferite e guarito ma gonfio, e somministrato per via orale una piccola quantità
ogni giorno.

Devo dire che il recupero è stato fantastico, ma c'è qualcos'altro che devi sapere, mio marito
soffriva da tempo di impotenza erettile quindi ho deciso di dare oltre all'olio, applicarlo sul suo
pene, il risultato è stato il più sorprendente che ho visto in tutta la mia vita, ora mio marito è
perfettamente in grado di fare sesso intenso più volte al giorno, inoltre le dimensioni del suo
pene  possono  fare  molto  per  aumentare  le  dimensioni  che  avevo  mio  marito  quando  ero
giovane.Può sembrare insolito per una persona della mia età dare questa testimonianza, ma
penso che la salute sia importante quanto una buona vita sessuale.Grazie Rick. Rochelle

--  Grazie, Rochelle.Sì,  la salute è importante quanto una buona vita sessuale e sì,  l'olio fa
proprio quello che hai descritto.JB

“Quali ceppi aiutano l'impotenza maschile, JB?Gli uomini devono saperlo...” Tomas

-- Bella domanda, Tomas.Basta andare su un sito di recensioni di ceppi e cercare ceppi con
effetti afrodisiaci segnalati.Quindi acquistane un po ', provalo fumando e, se ti piace l'effetto,
crea l'olio e usalo.Questo è tutto quello che c'è da fare.Alcuni ceppi ti rendono più eccitato di
altri  e  alcune  combinazioni  di  ceppi  saranno  più  efficaci  di  altre  combinazioni  di  ceppi  o
oli.Questo  è  tutto  ciò  che  posso  dire  al  momento.Prova  l'olio,  se  non  ha  l'effetto  che  stai
cercando, fai o prendi un altro lotto finché non trovi quello giusto.È così che dovrebbe essere.JB

"I miei piedi si sentono meglio che mai negli ultimi dieci anni a causa della neuropatia". Leon

“Direi che è probabile che i problemi di salute mentale esistessero prima di qualsiasi uso di
cannabis; che il  disagio della malattia mentale li  ha spinti  a cercare di  automedicarsi.Ho C-
PTSD ed ero in  dipendenza attiva da (almeno)  12 fino a quando non mi sono purificato a
33.Questo è 5,5 anni fa.Ho provato quasi tutti i farmaci che potevo perché non mi sentivo "a
posto". Essere pulito per me significava medicine psichiatriche e riabilitazione e qualche anno di
terapia.

Dopo aver trovato la cannabis (di nuovo) un anno e poco fa, e averla usata per problemi al
disco, sono rimasto scioccato nello scoprire che non avevo più bisogno di molti  dei farmaci
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psichiatrici che assumevo da almeno 3 anni.Mi è stato anche diagnosticato il diabete di tipo 2
poco prima di scoprire la cannabis medica.È stato il risultato diretto di alcuni psicofarmaci!Ora
ho una glicemia regolare e sto lavorando per eliminare gli ultimi 2 farmaci (antidepressivi che
devono essere svezzati lentamente) entro 2 anni. Jenn

“Avevo anche il diabete di tipo 2.L'uso quotidiano della cannabis mi ha permesso di smettere di
usare  diversi  medicinali  soggetti  a  prescrizione  che  mi  stavano  letteralmente  uccidendo
dall'interno verso l'esterno.Questo cambiamento mi ha dato energia e una sensazione di lucidità
che  non  provavo  da  molto  tempo.L'aumento  dell'energia  significava  che  in  realtà  VOGLIO
andare a fare delle passeggiate.Ho iniziato a frequentare i corsi di acquafit.

Ho apportato un paio di semplici modifiche alla mia dieta.Un cambiamento è che ho iniziato a
mangiare più cannabis.Tipicamente sotto forma di cioccolato a base di olio di cocco infuso di
cannabis (olio super salutare, molto benefico per disintossicare il  fegato e aiutare a perdere
peso).

Nel  primo  anno  di  utilizzo  quotidiano  della  cannabis,  ho  perso  poco  più  di  40  chili.Ho
guadagnato un po' indietro, ma ionon sono affatto preoccupato per questo perché so di essere
un po' più stressato ultimamente e che usando (soprattutto mangiando!) la cannabis ogni giorno
il mio corpo si prenderà cura di se stesso felicemente, come è stato progettato". Jenn

“Non so se lo sapevi, ma nel 2011 il mio diabete era grave, i miei reni perdevano 12 grammi di
proteine al giorno e le ginocchia mi facevano così male che riuscivo a malapena a camminare.I
tendini  che  mi  ero  strappato  all'anca  nell'85  sono  tornati  con  un  dolore  quasi
insopportabile.Avevo 220 libbre.Il medico mi ha mandato da uno specialista in diabetologia che
mi ha mandato da uno specialista in reni.Non riuscivo più nemmeno a suonare la chitarra.Ho
smesso di preoccuparmene.

Ho fatto delle ricerche dopo che Mike su questo post mi ha detto che un tizio di nome Rick
Simpson ha curato un gruppo di persone dal cancro con l'olio di pentola.Ho pensato bma ci ho
guardato dentro.E ho scoperto che funzionava anche sul diabete di tipo 2, quello che avevo.

Ho seguito le indicazioni di Rick Simpson che ha sul suo sito su come prepararlo e quanto
prenderne ecc.mi  ha fatto ammalare,  pensavo di  avere l'influenza,  ho continuato a  farlo,  e
intorno alla sesta settimana i miei livelli di zucchero nel sangue sono diminuiti, ho smesso di
prendere le 8 pillole al giorno che stavo assumendo e il mio livello di zucchero nel sangue è
rimasto invariato.

Ho perso 30 libbre, la mia schiena non faceva così male.Sono andato per il mio controllo di 3
mesi e il mio medico era lì con la mascella aperta.Tutti i miei parametri vitali erano normali.Sono
passati 2 anni, sono 173 libbre, la mia glicemia è ancora normale, niente pillole, ho fatto un altro
test delle urine delle 24 ore per vedere come i miei reni stavano facendo il massimo che potevo
ottenere dal mio dottore era "Non so perché il tuo i reni sono migliorati molto". Non ho dolore al
ginocchio o alla schiena a meno che non esageri, ma torna alla normalità dopo pochi giorni.Non
fumo quasi più erba, non mi piace molto fumarla.Questo è ciò che l'olio ha fatto per me". Peter

“Non sono sicuro che ti ricordi di me, sto assumendo 1 g al giorno per una grave neuropatia
idiopatica.Chiamato High Noon un giorno, Rick e Janet mi hanno detto di assicurarmi di tenerti
aggiornato...Sono  passati  3  mesi  e  stasera  sono  rimasto  sbalordito...seduto  sul  divano,
improvvisamente mi sono reso conto che il mio cane era sotto di me, l'avevo accarezzato per,
non  ho  idea  di  quanto  tempo,  con  la  parte  posteriore  dei  miei  polpacci.E  SI  SENTIVA
MORBIDA!!!Ho subito  TRE interventi  chirurgici  sotto il  ginocchio  negli  ultimi  10 anni  senza
anestesia, perché non riuscivo a sentirlo.Uno di quegli interventi chirurgici era una BIOPSIA
DEL NERVO SURALE!QUESTO è scioccare e stupire le persone !!” Lauri

"L'olio di RSO è stato una tale meraviglia per me, sono stato in grado di mangiare di nuovo, il
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mio dolore è stato gestibile per il momento e niente narcotici, ho troppi problemi anche di nome,
i narcotici stanno esaurendo le mie adesioni che hanno le mie budella incollate insieme, i dottori
non faranno niente a meno che non abbia un'ostruzione, non ho potuto mangiare altro che
liquidi fino a due giorni fa, 4 giorni su RSO, ho mangiato un panino al formaggio grigliato e ieri
mezzo tonno sandwich, i dottori non possono fare nulla per me, quindi sono da solo, peso 110
libbre e questo non è il mio peso normale né salutare per me, sono sceso a 98, con le loro
medicine,  l'hanno fatto  allevami  con mangime per  cucchiaini,  24  ore  su 24,  7  giorni  su  7,
adorabile, preferirei mangiare cibi come eravamo destinati a...Libera la pianta che Dio ci ha
dato...” Joyce

"Verità.I  miei  livelli  di  zucchero  nel  sangue  ora  sono  nella  norma e  ho perso  2000  mg di
metformina al giorno e ora mangio quasi zero glutine e guardo la mia dieta.Nessuna schifezza
senza grassi, o schifezze dietetiche o pasti congelati di Weight Watcher.Hai visto il contenuto di
sodio in quei pasti surgelati?Oltraggioso!" Cheshire

-- Ti è piaciuto il sapore di quei cibi quando li hai provati sull'olio?JB

“Non mi piacevano prima, ma dall'olio o dalla mia età sono diventato sensibile al glutine.Ho più
emicranie, più riacutizzazioni fibro, acne, crampi allo stomaco, solo per citarne alcuni.Inoltre il
sodio  mi  fa  gonfiare  come  un  palloncino.Da  quando  sono  diventato  principalmente  un
consumatore di cannabis e con l'olio, ora mangio più canapa, frutta e verdura, meno grassi,
meno erbe sul cibo.LO ADORO!comunque, ilcibi correlati al glutine come pasta e pane, AMO
non importa  se  sull'olio  o  meno.Il  risultato  è  che  al  mio  corpo non  piace  e  mi  sta  bene”.
Cheshire

“Ciao  Greg,  ho  un  buono  stato  di  salute  sulla  vescica.Così  dice  il  dottore  grazie  alla
chemio.Dice che ora sono in remissione totale.Ma la verità è che ho preso un totale di circa 19
grammi di RSO a partire dal 13 ottobre 2012 e fino a giovedì 19 dicembre 2012.Sono andato
per un esame del pene attraverso la mia prostata e nella mia vescica e ora ho una remissione
totale del mio cancro alla vescica.Tutto rosa sano e nessun segno di cancro.Il mio dottore dice
che sembro come se non avessi mai avuto il cancro prima.Era stupito di quanto fossi bello.Sto
ancora combattendo questi narcotici e so che l'RSO può aiutarmi a togliere queste pillole prima
che mi facciano fuori.Spero ancora di ridurre anche le mie cisti  in ciascuno dei miei reni,  a
destra e a sinistra.

I miei sonniferi sono stati ridotti enormemente negli ultimi mesi e anche io sono completamente
fuori dal mio Cymbalta ora e ho ridotto anche il mio Baclifin, Lyrica e OXYCOTIN e sto ancora
cercando di  eliminarli  completamente,  il  che sbalordisce i  miei  dottori  sto tagliando e come
questo mi darà la possibilità di avere una VITA un po' NORMALE.

Attribuisco il merito al fumo di marijuana medicinale per avermi tenuto in vita durante questa
parte narcotica della mia vita.I dottori mi hanno cancellato molto tempo fa.Questo RSO mi ha
permesso di iniziare ad aumentare di peso dopo aver raggiunto un minimo storico di 135 a 6
piedi di altezza lo scorso ottobre e ora peso 149 -- questo è un GAIN di 14 libbre, proprio
mentre stavo prendendo l'RSO.La mia schiena rigida si è attenuata per il dolore e anche io ho
avuto  più  movimenti  negli  ultimi  mesi,  anche  la  mia  chirurgia  del  collo  è  stata  sospesa
quest'autunno da quando ho assunto RSO.

Anche la mia artrite psoriasica ai piedi si è attenuata e prego di non farmi più iniezioni di steroidi
ai piedi e di pregare lo stesso anche per la mia schiena i miei ultimi colpi di steroidi epidurali alla
spina dorsale sono stati lo scorso autunno e spero che il mio dolore i livelli rimangono bassi per
evitare che ne accadano altri.

Il mio dottore dice che il mio corpo non è più in grado di sopportare (SE VOGLIO VIVERE)
scambiare colpi e pillole per la qualità della vita.CAZZO, LO DICO.Prendi RSO per aiutarti con
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tutti  i  tuoi  disturbi  e  per  ridurre  i  tuoi  farmaci  antidolorifici  e  per  uccidere  il  cancro  per
sempre.Non ho impiegato molto e non molto a lungo se può farlo in così poco tempo per me,
pensa solo se il mondo intero potesse saperlo.La cura di Dio!!!” Tony

“A mio padre è stato diagnosticato un cancro al pancreas 6 mesi fa.Durante la chemio si è
diffuso  ai  reni  e  ai  polmoni.Aveva  macchie  ovunque  e  si  stava  deteriorando  molto
rapidamente.Ho letto dell'olio e ho deciso che non aveva nulla da perdere.Ne abbiamo fatto un
po' e lui ci ha lavorato ogni giorno per tre mesi.I risultati  della scansione sono arrivati  ieri.Il
dottore è rimasto stupito.Il  cancro al  pancreas si  è ridotto e altri  punti  sono completamente
scomparsi.Mio padre sta molto meglio.Niente nausea, è ingrassato, non dorme più tutto il giorno
ed è di nuovo in giro.Veramente stupefacente.Siamo al settimo cielo". Lisa

-- Ottimo, Lisa, ma niente più scansioni per favore, solo olio.Non hai davvero bisogno di una
scansione cancerogena per vedere che sta bene.Come dici  tu,  non avevi nulla da perdere,
quindi non perdere questo gioco facendo scansioni non necessarie che possono facilmente
peggiorare le cose.

Gli effetti delle radiazioni si accumulano nel corpo.Meno scansioni prende un paziente con il
cancro, meglio è.Questo è solo buon senso, nient'altro.In generale, è davvero meglio mangiare
altri 60 g di olio quando non sei sicuro di essere sano al 100%.

Inoltre, tutti questi test e le visite ai medici di solito rendono i pazienti molto nervosi e li mettono
molto sotto stress.Lo stress e l'ansia sono difficili da evitare quando si ha a che fare con una
malattia, quindi evita lo stress e l'ansia il più possibile - e l'olio può aiutare con lo stress e l'ansia
meglio di qualsiasi altra sostanza che conosco.JB

“Ho usato la cannabis per anni per il mio diabete.Mi sono sempre sentito una merda.Nella mia
famiglia da parte di mia madre il diabete era grave, la perdita di piedi, gambe, vista e poi la
morte.Le mie zie, gli zii, la nonna.E le madri sono tutte passate dal diabete.Mia madre aveva 55
anni.La mia età oggi.La mia sorellina qui punti sono più di 570 al giorno, 3 colpi al giorno, ma
per quanto mi riguarda, niente diabete, da molti anni.Sono abbastanza in salute.

Un buon amico, sulla settantina.Circa sette mesi fa è venuto da me.I suoi punti erano a metà
del 500, era davvero malato.Bene, dopo aver usato RSO, solo dal taglio, il suo è sceso a 180.In
pochi mesi.Infuso con olio di  canapa preso due capsule al  giorno.Ora è tornato a cacciare,
pescare e tagliare la legna.76 anni e sembra 15 anni più giovane.So per certo che la cannabis è
il motivo per cui oggi non mi faccio i colpi.Sono ancora libero dal diabete.Sono l'unico nella mia
famiglia.Vorrei che mia sorella si istruisse da sola, si sentirebbe molto meglio.Come affrontare
un Grizzly ogni mattina". Ron

"Posso dirti per davvero che nel mio caso una combinazione di olio di cannabis e il passaggio al
miele  come  dolcificante  ha  abbassato  i  miei  livelli  di  zucchero  a  livelli  accettabili  (leggi
normale).Devo  solo  usare  l'equivalente  di  una  quantità  delle  dimensioni  di  un  riso  a  grani
lunghi.Soffro di neuropatia periferica, insonnia, dolore cronico al collo e alle articolazioni, fegato
schifoso (che a quanto pare è un termine medico), conta piastrinica bassa, EBV cronico e una
milza più grande di una scatola di pane.Non posso (non che lo farei) essere operato senza
l'estrema probabilità di dissanguare.

Ora NON suggerirei a nessun altro di farlo, ma sono malato da dieci anni.Peggiorava con più
farmaci e procedure che mi sottoponevano.Alla fine ho detto "BASTA".Nessun OTC, nessuna
medicina commerciale, tutto a base di erbe o alimenti.Uso il mio ND per richiedermi i test, poi lo
ripasso con lei e potrei chiedere modalità suggerite.Ma!Ho l'ultima parola.E sto meglio". Felpa
con cappuccio

“La  fame  di  diabete  di  tipo  1  o  meno,  i  miei  livelli  di  zucchero  nel  sangue  sono  sempre
aumentati rapidamente.Da quando uso gli oli i miei zuccheri rimangono normali.Per la prima
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volta da quando l'ho preso a 20 anni, il mio test a1c ora è 6,8". Eugenio

“Ho un amico, ben più di uno, ma i suoi zuccheri erano 20+.Abbiamo fumato a lungo per oltre
35 anni, quindi abbiamo preso dell'olio.Niente che il dottore stesse facendo funzionava.I suoi
zuccheri ora sono 10.Ancora alto, ma gli piace la Pepsi". Paperino

"L'olio ha completamente ucciso il mio dolore a causa degli speroni ossei e dei polmoni deboli
che  sembrano  diventare  più  forti  ogni  giorno!E  ho  appena  iniziato  l'olio  di  recente!Sono
entrambi sbalordito e grato!” Sempreverde

"Incredibile.È una pianta  miracolosa.Sembra  che  cerchi  di  normalizzare  il  tuo  sistema,  non
importa cosa c'è che non va. Zed

“Mia moglie non ha più neuropatia ai piedi.Eravamo senza petrolio circa due mesi fa e durante
quei 20 giorni la neuropatia ha iniziato a ripresentarsi negli ultimi giorni.Quattro giorni di nuovo
sull'olio  e  niente  più  spilli  e  aghi.Non  ha  più  la  pressione  alta  e  ha  perso  quasi  30  chili,
semplicemente  aggiungendo  olio  di  cannabis  alla  sua  routine.Ha  anche  fibrillazione
atriale.Nessuna aritmia dall'inizio dell'olio. compagno

“I miei zuccheri sono andati fuori controllo.Stavo assumendo quantità massime di insulina e
farmaci  per  via  orale  senza  alcun  risultato.Avevo  guadagnato  un  sacco  di  peso  da  questi
farmaci ed ero infelice.Ho iniziato a usare l'olio, a salire goccia a goccia, a testare il mio sangue
8 volte al  giorno,  per essere sicuro di  stare bene.Ha funzionato!A una dose leggera, i  miei
zuccheri sono scesi alla normalità.Due anni dopo, sono vivo, ho perso 67 libbre, nessun cambio
di dieta e aiuto Rick.Se i miei numeri salgono (a volte sono cattivo) alzo il mio petrolio. Janet

“Ciao signor Simpson, sono Aaron, ho 17 anni.Ho usato la tua ricetta olio per aiutare il mio
diabete di  tipo 1.Dovrei  fare quattro iniezioni di  insulina al  giorno ad alto dosaggio,  ma dal
momento che sto usando la tua ricetta dell'olio ho solo bisogno di prenderne una la sera e
vorrei ringraziarti personalmente.Non ci sono molti esseri umani come te su questo pianeta, e
ora ne hai unopiù sostenitore dietro di te.Cordiali saluti, Aaron"

“Ai fini di questa narrazione, il mio nome è Alexis.Sono diabetico dal 1994.Nell'autunno del 2010
il mio piede sinistro ha subito quello che sembrava un semplice legamento lacerato, le cure
mediche non erano imminenti e quel poco che ho ricevuto è stato trascurabile.Mi è stato detto
che  avrei  potuto  avere  il  piede  di  Charcot  che  comunemente  non  viene  riconosciuto,
specialmente  nella  fase  acuta,  fino  a  quando  non  si  verificano  gravi  complicazioni.Il
riconoscimento e la diagnosi precoci,  l'immobilizzazione immediata e un programma di cure
preventive possono ridurre al minimo la morbilità associata a questa devastante complicanza
della  neuropatia  diabetica.Se  gestito  in  modo  improprio,  il  piede  di  Charcot  può  avere
conseguenze disastrose tra cui l'amputazione.

A dicembre, avevo una piaga ulcerata nella parte inferiore del mio piede molto gonfio.Dopo aver
cercato cure ortopediche urgenti,  il  medico lo  ha rapidamente diagnosticato come "Charcot
cronico con osteomielite". Il mio piede aveva sacche d'aria e una grave infezione all'osso.Mi
disse che l'unico trattamento praticabile era l'amputazione immediata del piede.Soffrivo molto
fisicamente, emotivamente e spiritualmente.Il dottore mi ha dato una settimana per affrontarlo
psicologicamente.Mi è stata data una sedia a rotelle con le istruzioni per il completo non carico
del mio piede.

Sappiamo tutti che Dio opera in modi misteriosi e meravigliosi.Mi ha portato due dei suoi "angeli
guaritori" umani con la medicina che ha fornito molto tempo fa.Senza nulla da perdere, tranne il
mio  piede,  ho  preso  la  medicina,  che  me  l'hanno  portata  amorevolmente,  sia  per  via
sublinguale, che l'hanno applicata direttamente sulla ferita aperta.Entro la fine della settimana,
io e coloro che si prendono cura di  me, abbiamo potuto vedere un miglioramento solo con
l'esterno della ferita.Quando ho rivisto il  dottore, mi ha concesso un'altra settimana con una
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lunga serie di consigli su cosa guardare che ha definito un momento "OMG ...".Ho continuato
fedelmente a somministrare la dose di  medicinale suggerita.Ho iniziato a sentirmi meglio e,
cosa più importante, la piaga ulcerata stava iniziando a guarire.Ad aprile mi è stato permesso di
camminare  con  il  piede  per  10  minuti  al  giorno.È  stato  necessario  un  piccolo  intervento
chirurgico per rimuovere una massa ossea deteriorata che si stava formando.

Continuo con il farmaco e il mio medico è cautamente ottimista, che potrei mantenere il mio
piede.L'infezione nel  mio osso era  molto  grave e ci  vorrà del  tempo per  risolversi,  ma sta
guarendo.Attualmente il medico sta valutando un possibile intervento chirurgico costruttivo al
mio piede entro l'anno se continua a migliorare. Alessio

“Sono uno degli amici menzionati da “Alexis”.Le ho inviato un link a questo post e potrebbe
voler rivelare se stessa quando lo vedrà, lo lascerò a lei.Sono stato a lungo un sostenitore della
legalizzazione della marijuana per scopi ricreativi  ed ero consapevole che potesse alleviare
efficacemente il dolore e l'ansia.Tuttavia, è stato solo negli ultimi 8 o 9 mesi che sono stato
veramente reso consapevole del potere curativo della cannabis.Quando ho parlato con Alexis a
febbraio e lei mi ha parlato della proposta di amputazione, avevo visto Rick's "Scappa dalla
cura” video ma era veramente scettico.Io e il mio compagno avevamo discusso della possibilità
di produrre olio di canapa e di provarlo come cura, e il nostro comune amico Alexis sembrava
un ottimo candidato.Lei ha acconsentito, e quella notte abbiamo preparato un lotto di olio e
abbiamo iniziato a somministrarlo il giorno successivo.I risultati iniziali erano promettenti, ma
ero ancora molto scettico.Ma come ho detto ad Alexis:  “Cosa hai da perdere?il tuo piede?il
dottore vuole già prenderlo!” Non sono mai stato più orgoglioso del giorno in cui è entrata nel
mio soggiorno.E anche se a causa dell'operazione è di nuovo su una sedia a rotelle per un po'
di  tempo.il  suo  medico  le  ha  detto  che  è  una  "priorità  assoluta"  per  Alexis  ballare  al  suo
matrimonio il prossimo maggio.Questo da parte dell'uomo che voleva tagliarle un piede quattro
mesi prima. Stand

“Grazie Rick, ho creato l'olio per aiutare le persone che non avevano idea della sua capacità di
guarire.Caso uno - diabetico in dialisi, 5 giorni a settimana, 6 ore alla volta.13% di funzionalità
renale e dolore maggiore.Il dolore era scomparso il primo giorno.Tre mesi di trattamento fino a 2
volte a settimana in dialisi, 3 ore.E il 54% di funzionalità renale torna indietro.Cinque mesi dopo
l'inizio del trattamento, niente più dialisi e funzionalità renale al 98%, e niente più antidolorifici
da prescrizione e la sua vita è tornata dopo 25anni d'inferno.Oh yah, nessun addebito per il
petrolio e amo ogni minuto in cui posso aiutarla.Anche gli altri che stiamo trattando hanno un
successo simile, quindi grazie per avermi permesso di farne parte. Dan

“Mio marito ha il diabete di tipo 2 e ha assunto cannabis ed è stato ridotto da 3 dosi al giorno,
oltre a 5 unità di notte a 5 unità di notte, quindi aiuta.Lo prende solo da un mese e mezzo".
Gladys

“Ho curato anche 5 persone.Miei amici.Diabete di tipo 2.Cancro ovarico.Obesità.Cancro della
pelle.E cura la mia grave nausea mattutina HGG.Lo faccio da solo.Nel mio cortile.Insegno a mio
figlio di 4 anni.Capisco quanto sia importante". Canapa

Digestione e morbo di Crohn
“L'olio aiuta il morbo di Crohn.Ferma l'infiammazione nell'intestino.Ho avuto un tumore e 1/3 del
mio fegato e della cistifellea sono stati rimossi prima di scoprire l'olio.Ora l'olio ha guarito tutti i
cattivi postumi della chemio per il mio epatite C e gli interventi chirurgici.Ho perso 18 libbre e mi
sento benissimo". Michele

“Mi è stata data una piccola somma da provare.Oh.Ho mangiato come non mangiavo da anni!
Mi  è  tornato  l'appetito!Ora  so  che  non  è  economico  ma  funziona  per  tutti  i  tipi  di
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problemi.Grazie!" Danny

“Ho trovato la stessa cosa!60 sterline un po' più di un anno fa da 205.Ora sono tornato a 180 e
stabile.Divento assolutamente vorace, e non solo la fame chimica.Attualmente mangio un pasto
completo al  giorno.Prima?2 morsi  e volevo...Bene, non diventiamo troppo grafici.  Felpa con
cappuccio

“E ovviamente il cambio di dieta è stato causato anche dalla RSO...Ora desidero molto cibo più
sano di quanto non abbia mai fatto...Ho avuto un problema con il cioccolato... ora ne basta 1
pezzo e la maggior parte delle volte non mi serve nemmeno!!!Voglio mangiare sano, VIVERE
sano!!!” Lauri

"In un forum sulla malattia di Crohn mi sono praticamente sentito "prepotente" nello scoprire
cosa  fosse  questo  "RSO".E  solo  due  settimane  dopo,  mi  ha  salvato  la  vita,  e  lo  fa  ogni
giorno.Scoperto il 29/12/12.Vita salvata l'11/1/13. Sara

“Spero che tu non sia chiuso, ti ho appena trovato!Mi sono sdraiato a letto il mese scorso con
una sicura sensazione di morte sul mio corpo, come ho sentito prima.Solo 2 settimane prima mi
ero imbattuto nel tuo nome e avevo lavorato in un forum di Crohn.Questo ragazzo ha ripetuto il
tuo nome così  tante  volte che mi  sono quasi  sentito  "prepotentemente"  a  cancellare il  tuo
nome.Poco dopo ho cercato il  tuo nome e l'olio.Sono emerse molte informazioni,  quindi ho
iniziato con un talk show radiofonico su Internet chiamato "Red Ice Radio" e la registrazione di
un'intervista con Rick sull'argomento del petrolio.Quando è finita, ho pianto.Sono andato a casa
e ho raccontato tutto a mio marito.

FF a gennaio11 il giorno in cui sarei dovuto morire.Mio marito aveva appena acquistato ciò di
cui avevamo bisogno per fare l'olio il 10 e aveva in programma di fare l'olio in un giorno o giù di
lì.L'11 mi sono sentito male al mattino... come la maggior parte delle mattine.La malattia mi ha
investito rapidamente e forte.Mi sono sdraiato a letto per morire... sapevo che era brutto quando
non riuscivo a convincermi a chiamare mio marito al lavoro.Quando è tornato a casa ha iniziato
subito  con l'olio.Ho mangiato  una palla  delle  dimensioni  di  una farina  d'avena e  ho potuto
sentire il mio corpo tornare indietro nel giro di un'ora, quindi ho mangiato un'altra palla e 2 ore
dopo potevo camminare da solo in bagno.La mattina dopo ho sentito a malapena i sintomi del
giorno prima e sono andato al lavoro!(lavoro del fine settimana-lento e facile) il 15 ho coperto e
un giorno extra e l'ultimo minuto è stato chiesto di coprire il resto della settimana.racconterò al
mondo l'RSO!

Ho dimenticato di dire che ho il morbo di Crohn, la colite e le ustioni biochimiche (perdita di
appendice) dai polmoni in giù.La mia appendice è trapelata per 5 mesi e mezzo alla fine di
dicembre.2008 al 19 maggio 2009.Rimozione di 1 gallone di rifiuti infetti.

Ho preso questo olio ogni giorno ormai da 39 giorni in una pallina di farina d'avena 3 volte al
giorno.Non ho più bisogno di  farmaci  e quasi  non lo  fumo.Bevo anche succo di  Aloe Vera
95%.Fa funzionare l'olio ancora meglio.Registro tutto.Non prenderò mai più un altro uomo fatto
sostanza. Sara

“L'erba è l'unico rimedio che ha costretto la mia grave malattia di  Crohn alla remissione.La
cannabis cura”. Alicia

“Quando dico che la cannabis cura il Crohn, intendo sul serio.Ho vissuto 30 anni con questa
malattia,  a me sconosciuta, e l'ho scoperto solo dopo aver smesso di consumare marijuana
ricreativa.È stata una lunga pausa e il  mio Crohn non è tornato a livelli  controllabili  fino a
quando non ho ripreso l'uso di cannabis.Inizialmente stavo solo uccidendo la mia nausea, ma
poi l'ho trovata aiutata dal Crohn.Non guardare indietro!” Sean

"Ottimo lavoro!Quando ho lavorato al dispensario, ho avuto la fortuna di incontrare un giovane
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(18) che aveva un morbo di Crohn piuttosto avanzato.Non stava usando RSO in quel momento,
solo alcuni medicinali che portavamo.È stato sottoposto a un intervento chirurgico esplorativo e
non è stato in  grado di  usare la  sua cannabis.Si  ammalò gravemente in  ospedale,  febbre,
infezione, dimagrendo rapidamente su un telaio già troppo magro.Il  suo medico alla fine ha
accettato di dargli un pass giornaliero in modo che potesse venire a trovarci e prendere delle
medicine.

Il suo dottore è rimasto sbalordito quando è andato a controllarlo la mattina dopo, ed era seduto
sul letto con gli occhi luminosi e la coda folta, dopo aver mangiato un buon pasto la sera prima,
e stava semplicemente rimboccando la strada alla sua colazione.L'ultima volta che ho parlato
con il paziente, aveva appena sentito parlare di RSO.Non ho dubbi che sarà completamente
guarito da tutti i problemi di Crohn in pochissimo tempo. Jenn

«Ho il morbo di Crohn.Grazie a Rick Simpson, ho riavuto la mia vita! Caterina

“Cura il Crohn, lo so in prima persona.Devi ingerirlo.Ho fumato per anni anche per rivivere il
dolore… La guarigione non è arrivata finché non ho ingerito l'olio.Provaci, non hai niente da
perdere se non una malattia insopportabile”. Sara

"L'olio di cannabis ha aiutato a curare il mio Crohn così posso gestirlo!Ora ho di nuovo una
qualità di vita grazie all'olio di Rick Simpson e all'olio di Shona Banda.Non sarei MAI stato in
grado di fare qualcosa di simile in questo periodo l'anno scorso... riuscivo a malapena a fare la
spesa senza paura di dover essere vicino a un bagno.Ho dovuto ritirarmi costantemente dalle
mostre d'arte e dai concerti di pittura dal vivo a causa di quanto fosse grave il mio Crohn.Per
fortuna sono stato introdotto all'olio di cannabis e alla fine ho trovato l'olio giusto per me.Sto
vivendo e amando di nuovo la vita...seriamente l'anno scorso in questo periodo non potevo
nemmeno andare al mercato degli agricoltori...la vita faceva schifo!LA CANNABIS GUARIA!!!!

Leggere ~ Live Free or Die di Shona Banda mi ha dato la forza di alzarmi in piedi e avere il
coraggio  di  VIVERE  LIBERA e  guarire.Leggi  il  libro  di  Rick  Simpsons!È  una  meravigliosa
autobiografia piena di informazioni preziose da conoscere.Entrambi i libri aiutano a risvegliare la
tua mente in modo da non dover più far parte della pecora.Impara la verità.Cercalo su Google.
Linzy

“Uno dei sentimenti più grandi che non provavo da molto tempo è sentire quell'INCREDIBILE
calore dal mangiare jalapenos con sriracha in pho…..Senza dolore allo stomaco!Grazie al cielo
per l'OLIO DI CANNABIS!Sopportavo il dolore solo per essere in grado di concedermi il pho….il
mio piatto preferito in assoluto…..Oggi posso mangiarlo e NON SENTIRE DOLORE perché
l'olio di cannabis sta aiutando a gestire il mio morbo di Crohn!!!Oh quanto mi mancava il gusto
del pho e la calda bruciatura delle spezie piccanti!Non smetterò mai di prendere il mio olio.Mmm
mmm non c'è modo! Linzy

“Ho il  morbo di  Crohn e funziona a meraviglia!!!Funziona meglio  di  qualsiasi  pillola  che mi
abbiano mai dato. Andrea

“Trattando il mio compagno di stanza per la colite con RSO attualmente.Quando ha distrutto la
sua moto è stato distrutto gravemente e in ospedale per un mese.Mentre era in ospedale ci è
stato  detto  che  aveva  una  massa  nel  colon  e  che  molto  probabilmente  era  un  cancro.Ha
sofferto di colite da quando lo era17 anni, ora ne ha 29.

Dopo essere stato spaventato a morte e non sapendo cosa stesse succedendo, ho parlato con
il  mio amico di  provare RSO.Ha fatto il  Rick Simpson Oil  per il  mio amico e lo prende da
ottobre.I medici dicono che la massa si è regolata da sola, il colore normale è tornato e non
credono più che sia un cancro.Abbiamo effettivamente fermato l'emorragia nelle sue viscere ora
da ottobre, senza una sola riacutizzazione!L'infiammazione è minima.Non smetteremo MAI di
usare RSO nella mia famiglia!!!” Chris
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“Sto  usando  l'olio  per  la  colite.Sta  funzionando.L'unico  problema  è  che  non  ho  lo  sforzo
adeguato, quindi mi vengono le vertigini.Ma chi se ne frega, mi sento bene con questo”. Igor

“Ho un amico con la colite e mi sta aiutando a un ritmo incredibile.Lo avevano sotto tutti  i
farmaci genetici là fuori, credo, era molto, molto vicino a un sacco di clausal.Ho visto più medici,
è molto aperto al problema, ai dettagli ecc.Potrei provare a ottenere qualche dettaglio in più".
Giustino

“Ho la colite da trattamenti radioterapici...i narcotici sono inutili.La cannabis è l'UNICA cosa che
mi ha dato sollievo dal dolore". Lee

"Per  le  persone che cercano ceppi  che funzionano con la  colite,  molti  incroci  di  Cheese e
Chemdogg sono quelli che sembrano funzionare meglio per coloro che conosco che li usano".
Chris

“Ho usato RSO dai miei primi anni '20 per prevenire la progressione della colite ulcerosa.Ho un
tratto digestivo del tutto normale a 41 anni.Mio padre soffriva gravemente del morbo di Crohn
ed è a mio modesto parere che è stato l'olio che ha impedito a me di subire la stessa sorte».
Todd

"Io uso cannabis quando ho una riacutizzazione della diverticolite, è l'unica cosa che mi dà vero
sollievo, aiuta molto con il mal di stomaco e aiuta i muscoli dell'addome a rilassarsi, meglio degli
antidolorifici prescritti che mascherano solo il dolore per un poco!" Davide

“Uso RSO anche per i miei Crohn.Per me è stato un miracolo”. Bobby

Cuore, pressione sanguigna
“Il cuore è un organo vitale e l'olio ringiovanisce gli organi vitali.Quando i pazienti iniziano a
usare l'olio, di solito riducono le dosi dei loro farmaci per il cuore e la maggior parte smette di
usare i farmaci non appena sentono di poter smettere di usarli.L'olio è molto benefico per il
cuore, ma penso che il paziente dovrebbe davvero consultare un medico quando interrompe
questi farmaci che gli sono stati prescritti.

L'olio può regolare la pressione sanguigna e in alcuni casi l'aritmia in modo molto efficace.Di
solito  abbassa  la  pressione  sanguigna,  quindi  coloro  che  usano  farmaci  per  la  pressione
sanguigna dovrebbero fare attenzione con l'uso dell'olio  fino a quando non si  abituano.Una
combinazione di farmaci per la pressione sanguigna e l'olio può abbassare la pressione troppo,
quindi è una buona idea monitorare la pressione sanguigna usando un misuratore di pressione
sanguigna.In molti casi i pazienti scopriranno anche che l'olio aumenta leggermente anche la
frequenza cardiaca.

Quest'area richiede molte più ricerche, quindi i pazienti dovrebbero seguire il loro buon senso
quando iniziano con l'olio,  ma dovrebbero anche rimanere in contatto con il  proprio medico
perché  potrebbero  riscontrare  alcuni  problemi  nell'abbandonare  questi  farmaci.I  pazienti
cardiopatici dovrebbero controllare i cavi elettrici nella loro casa o al lavoro.Il cuore lavora su
impulsi  elettromagnetici,  quindi  dovrebbero  evitare  il  più  possibile  di  rimanere  nei  campi
elettromagnetici.

Mangerei l'olio e lo userei anche nelle supposte.Per quanto riguarda l'applicazione topica, non
fa mai male, ma non posso dire quanto sia davvero benefica in questo momento.Come sempre,
userei la canapatutti i modi possibili.Includerei anche semi di canapa e olio di semi di canapa
nella mia dieta, sia i semi che l'olio sono noti per avere effetti molto benefici su molte condizioni
cardiache.
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Se fossi un medico e dovessi eseguire un intervento chirurgico o un trapianto cardiaco, ecc.,
proverei prima a ringiovanire l'organo con almeno 60 g di olio.Se 60 g non portassero il paziente
in uno stato di salute sufficiente, continuerei comunque a somministrargli l'olio.JB”

“Ho ridotto  e  smesso di  prendere le  mie  pillole  per  la  pressione sanguigna  perché la  mia
pressione  sanguigna  stava  ottenendo  letture  troppo  basse.Una  volta  fuori  le  pillole  per  la
pressione sanguigna, la mia pressione sanguigna si è normalizzata.Il battito cardiaco sembra
più regolare e non così fastidioso, considerato che ho avuto un battito cardiaco irregolare sin
dalla nascita”. Giorgio

“Ho avuto un infarto il giorno dopo il mio compleanno, il 2 aprile 2012.Il dottore ha cercato di
dirmi  che  era  tutta  artrite,  ed  era  solo  un  attacco  di  cuore.A loro  non  piace  che  io  usi  la
cannabis, ho avuto un brutto colpo quaggiù tra un dottore che è solo un farmacista e spinge le
pillole e un farmacista naturalista, anche il mio dottore mi ha ucciso, ero bloccato al 100% su un
lato e 80% dall'altra parte, pensavo di diventare paralizzato, ho chiesto il tuo aiuto la scorsa
settimana e l'unico conforto che ho avuto è stata la cannabis, ancora in cerca di olio, ho l'artrite,
questa  hanno  detto  era  una  vedova  maker,  sono  stato  fortunato,  sono  andato  al  pronto
soccorso, mi hanno detto che avevo messo uno stent e aspetto di vedere cosa fare per l'altro,
grazie Rick stai facendo una cosa grandiosa e sei molto apprezzato.Ehi, sono ancora qui, e
un'altra nota: mio marito non va dal dottore, non beve o fuma, usa solo cannabis per tutti questi
anni.Ha la pressione sanguigna proprio come un adolescente, sano, Dio benedica te e tutti noi,
Barbie che sta ancora fumando (@ O@ ) per il dolore. Barbie

“Il mio cane che ha un'insufficienza cardiaca congestizia sta ancora andando avanti e anche lei
è stata sotto l'olio da marzo.Pace, amore e RSO!!” Jenna

“La mia pressione sanguigna è passata da 139/99 a 114/80, non è mai stata così bassa.Grazie
Rick. Jayson

Q.Salve,  ho  una  domanda.Ero  curioso  se  ci  fossero  testimonianze  per  l'olio  che  aiuta  la
FIBRILAZIONE ARTERIALE?Un tipo irregolare di battito cardiaco.Grazie!!!!" Maria

UN.Cara Mary, sì, certo.Assicurati che l'olio sia prodotto e utilizzato secondo le nostre istruzioni
e fai attenzione a combinarlo con i farmaci per il cuore.JB

“Ora  condividerò  con  tutti  la  mia  storia  e  la  lunga  battaglia  contro  la  pressione  alta
(ipertensione).Dall'età di 25 anni, ho sempre avuto problemi con la pressione alta, ma nel 2008
circa non ho pagato il premio della mia assicurazione sulla vita in tempo.Mi è stato detto che
avevo bisogno di un fisico per essere reintegrato.L'azienda mi ha mandato da un'infermiera
locale che mi ha misurato la pressione sanguigna.Era 180/120.Mi ha detto che ero un "ictus
ambulante" e mi ha consigliato di andare direttamente al pronto soccorso.Beh, non mi piacciono
particolarmente gli ospedali, quindi sono andato a casa e ho seguito una disciplina di rimedi
naturali - tutto ciò non ha fatto nulla.Ho controllato spesso la mia pressione arteriosa per vedere
cosa funzionava, compreso l'esercizio.Era ancora abbastanza alto e rimase lì.

Dopo un anno e una pressione arteriosa superiore a 180, un amico ha detto che era meglio che
andassi a vedere un medico, cosa che ho fatto.Ho preso dei farmaci che hanno fatto poco, ma
mi hanno anche reso molto stordito e nebbioso.Ho smesso di drogarmi e ho trovato un prodotto
MLM che era "garantito" per pulire le arterie in un mese.Bene, ho fatto dosi quadruple e avevo
ancora una grave pressione alta dopo 9 mesi.Lo scorso ottobre la mia pressione sanguigna è
salita a 235/135 (pericolosamente alta)e mi sentivo come se stessi per svanire, quindi alla fine
ho ceduto e sono andato al pronto soccorso dell'ospedale.Mi hanno collegato e hanno provato
due farmaci: Lisinopril e Diltazem, che hanno abbassato la pressione sanguigna a 150/110.Ho
preso i  farmaci fino a quando non sono esaurito  in un mese.Quando sono tornato dal  mio
medico  per  un  controllo  in  un  mese  e  la  mia  pressione  arteriosa  era  ancora  intorno  a
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160/110.Ero molto frustrato perché ero ancora un "ictus ambulante".

A gennaio mi è stato presentato Aamann, del Colorado, che ha lavorato specificamente con
Cannabis Oil.Mi ha detto che l'olio ha fatto miracoli sui pazienti con SM e sul dolore, cosa che
ha  mia  moglie.Mi  ha  anche  detto  di  guardare  il  film  –Scappa  dalla  curache  utilizzava
specificamente l'olio di cannabis, per la guarigione di molti tumori.

Mia moglie dopo essere stata venduta e un po' più aperta era ancora riluttante a prenderlo,
quindi ho preso la mia dose per vedere cosa ha fatto per la mia pressione sanguigna.Aamann
ha detto di iniziare con una dose molto piccola e di arrivare alla mia tolleranza.Ho iniziato con le
dimensioni di un chicco di riso e la mia pressione sanguigna al mattino senza altre medicine era
di  138/90 –  un grande miglioramento.Quando ho iniziato,  avevo anche esaurito  le  vecchie
medicine.Ho continuato con la dose bassa ma gli effetti drammatici hanno smesso di verificarsi,
fino  a  quando non ho aumentato  la  dose  a  due grani.Sorprendentemente  la  BP è  tornata
giù.Sono ancora  in  modalità  sperimentale  sul  mio  stesso corpo e  negli  ultimi  giorni  la  mia
pressione arteriosa è stata normale e l'ho sostenuta prendendo circa 3 grani prima di coricarmi
e  senza  prescrizione  di  farmaci.Nemmeno  io  ho  notato  alcun  effetto  collaterale  e  intendo
mantenerlo sotto la soglia di "sballarsi".

Quando ho richiesto una tessera medica, il dottore ha detto che non c'era una precedente storia
medica  di  un  rimedio  a  base  di  olio  di  cannabis  per  la  pressione  sanguigna.Sono  stato
comunque in grado di ottenere l'approvazione a causa dei dolori articolari che ho avuto per
anni.Indovina  un  po?C'era  un  altro  grande  effetto  collaterale/beneficio:  niente  più  dolori
articolari.

Molte persone, me compreso, non amano il fumo.I "potheads" che non possono funzionare e
che abusano di questa dispensazione hanno dato all'industria un occhio nero.Spero che lo stato
non butti via il bambino con l'acqua sporca su questa meravigliosa medicina".

Q.Quanto prendi per il controllo quotidiano della pressione sanguigna?Gio

UN.È  sempre  meglio  assumere  almeno il  trattamento  da  60  g  secondo  le  istruzioni  e  poi
scendere a una dose di mantenimento.JB

“Durante il periodo in cui l'ho preso per il cancro, ho fatto un esame del sangue su vasta scala...
i  medici  sono  rimasti  stupiti  dal  mio  colesterolo,  dai  livelli  di  zucchero  nel  sangue  e  dalla
pressione sanguigna!Dissero che era come un adolescente.E ho 49 anni!” Lindsey

“Ero 240 libbre ed ero pre-diabetico.Perdita dell'olfatto e del gusto, infiammazione e gonfiore
nella parte inferiore delle gambe e dei piedi, formicolio alla punta delle dita.Hanno anche una
grave OA.Dopo circa 6 mesi con RSO 2 chicchi di riso al giorno, tutti i sintomi del diabete sono
scomparsi e nessun dolore cronico da OA.Perso oltre 40 libbre.Ho fatto l'olio da solo". Ron

“Non so del mio colesterolo ma so che dopo una settimana passata a mangiare meno di un
chicco di riso al giorno ho iniziato a perdere peso.Entro la seconda settimana il grasso della mia
pancia è sparito e ho perso la pelle.La terza settimana la pelle flaccida si irrigidisce di nuovo...”
Daniel

“Il  mio colesterolo è sceso a valori  normali  e ho interrotto i  farmaci dai medici.Molto prima,
dissero che avrei preso medicine per il resto della mia vita.Anche il mio zucchero è normale,
avevo 126 anni, ora 80 e 90". Josè

“Ho fatto un esame del sangue un paio di mesi fa e il dottore si lamentava del fatto che non
prendevo i farmaci per il colesterolo, che ho smesso circa 10 mesi fa.Gli ho chiesto come erano
i miei livelli di colesterolo e lui ha risposto a bassa voce che andava bene ma mi ha seguito
dicendo che il mio colesterolo cattivo era più alto del mio colesterolo buono ma è sempre stato
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così, quindi penso che sia così il mio corpo .Sono stato in RSO per un anno e ho perso 30
libbre e i livelli di zucchero sono scesi, quindi non sono troppo preoccupato e ho interrotto molti
altri farmaci, quindi sicuramente mi piace l'olio. " Al

“Ero molto scettico quando leggevo le testimonianze sul web.Ma dopo che due dei miei amici lo
hanno usato regolarmente e conoscevo i  loro problemi di  salute prima e lo  vedoincredibile
miglioramento nella loro vita e salute, vorrei davvero che la marijuana fosse tolta dall'elenco
delle sostanze proibite.Ognuno dovrebbe poter coltivare il proprio.

C'è stato un tempo in passato in cui ero molto contrario alla marijuana, ma alcuni amici hanno
cambiato la mia opinione.Uno ha sofferto per un periodo piuttosto lungo di pressione alta - stava
prendendo le compresse (anche lei era contraria per molto tempo) fino a quando qualcuno l'ha
convinta a provarci per una settimana.Lo ha fatto e l'effetto l'ha sbalordita, poiché da circa 200
unità regolari è scesa a 140 unità.

Un altro amico ha lottato con mal di gola, mal di stomaco e problemi legati all'ulcera per più di 4
anni.Dopo alcune  settimane di  dosi  regolari  di  marijuana sotto  forma di  tè,  fumo e  gocce,
sembra molto meglio.Dorme meglio, non ha più bisogno di pillole”. Alessio

Asma, respirazione, polmoni
“Sto quasi in perfetta salute, niente più asma, ho perso peso in eccesso senza esercizio e mi
sento benissimo ogni giorno.Nomina una pillola in grado di farlo?" Edoardo

“Grazie per l'olio, mi ha aiutato a sconfiggere una grave polmonite.L'olio ha fatto ciò che NyQuil
e gli antibiotici del dottore non potevano fare.E sono guarito in una notte!!!Rick Simpson ha
aggiunto sollievo e guarigione nella mia vita e per questo sarò sempre grato per il lavoro di Rick
Simpson e il suo olio.Continua a guarire!” Gio

“Ci si aspetterebbe che la vaporizzazione dell'olio sia efficace nel trattamento dell'asma e di altri
problemi respiratori.Ma sorprendentemente, abbiamo scoperto che le supposte di olio di canapa
sono estremamente efficienti nell'aprire le vie aeree.Di solito, entro 30 minuti dall'assunzione di
una supposta, un paziente riferisce di sentirsi come se i suoi polmoni si aprissero e di poter
respirare molto più facilmente.Naturalmente,  come con qualsiasi  altra malattia,  ingerirei  una
dose standard di  60 g in  tre mesi  e manterrei  un grammo al  giorno finché non mi sentissi
completamente in salute.Poi, ovviamente, avrei preso una dose di mantenimento per il resto
della  mia  vita.Userei  l'olio  per  via  orale,  localmente  sulla  gola  e  sul  petto  e  in  forma  di
supposta.JB”

“Mi è stato diagnosticato un enfisema cronico nel 2002.Mi è stato detto che avevo i polmoni di
un novantenne malato.Ha smesso di fumare tabacco e ha appena fumato pesantemente della
buona cannabis.La funzionalità polmonare è buona oggi.Ho appena iniziato a usare l'olio ogni
giorno anche per il dolore da danni alla colonna vertebrale. John

“Ho l'asma da 21 anni, fumo sigarette e mmj da 14.Non ho dovuto usare il mio inalatore da
quando ho sperimentato la marijuana nel 93.Ho ancora un inalatore di salvataggio ma NON ne
ho  bisogno.Inoltre  NON  prendere  i  miei  rilassanti  muscolari,  800  mg  di  ibuprofene,
antidepressivi o altri due per l'emicrania.Adoro MMJ.Mi ha salvato la vita”. Cari

“La mia prima volta con RSO ho preso 1,7 grammi in una pillola.Non riuscivo a camminare
dritto,  mi  sentivo  come se fossi  un  ritardato mentale,  ma il  risultato di  ciò  fu  che il  giorno
successivo fui guarito da una grave polmonite!!Lo rifarei, lol. Gio

“Ho iniziato a usare l'olio di canapa per il mio eczema e l'asma ed è tutto finito!Non uso più il
mio inalatore di steroidi o creme di steroidi.Non avrei mai pensato che in un milione di anni
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sarebbe mai andato via.CANAPA PER LA VITTORIA!Onestamente non avrei mai pensato che
avrei trovato sollievo per i miei problemi finché non ho scoperto che la pianta che mi veniva
sempre detto di non usare perché era dannosa per me, in realtà era buona per me!” opaco

“L'olio fa bene ai polmoni!Anche la vaporizzazione aiuta.Entro i primi 5 giorni dall'assunzione
dell'olio,  i  tuoi  polmoni  inizieranno a  espellere  il  catarro e se stai  combattendo il  cancro ai
polmoni, i tumori dovrebbero iniziare a ridursi mentre l'olio uccide le cellule tumorali.Il 60-80%
dei  tumori  è  pieno  di  Candida,  quindi  le  proprietà  antimicotiche  del  THC  aiutano  questo
processo  insieme  ai  cannabinoidi  che  innescano  il  processo  chimico  nel  tuo  sistema
immunitario!La cannabis a differenza delle sigarette apre i polmoni e dilata i tuoibronchi mentre
riporta il tuo corpo in uno stato di omeostasi.Molte persone con problemi polmonari così come
molti altri disturbi dovrebbero eliminare il grano e lo zucchero dalla loro dieta perché il grano di
oggi è per il 95% OGM e il corpo umano non sa come elaborarlo, quindi si immagazzinerà e
può causare una risposta immunitaria di infiammazione o istamina in qualsiasi parte del corpo!
Cibo per la mente!" Matteo

Q.Ciao  JB,  hai  avuto  occasione  di  curare  qualcuno,  usando  l'olio,  che  soffriva  di  BPCO?
Enfisema?Asma?Shawn

UN.Sì, tutto questo.Uno dei miei primi pazienti con BPCO e angina pectoris non poteva salire
sei scale (non sei rampe di scale, riusciva a malapena a camminare perché non riusciva a
respirare).In due mesi, ha giocato di nuovo a badminton.L'olio aiuta con tutte queste condizioni
in modo molto efficace e sicuro.Mangerei l'olio, lo userei nelle supposte (funzionano benissimo
anche per le malattie polmonari), vaporizzerei l'olio più volte al giorno (promuoverà la tosse, ed
è quello che vuoi, devi allontanare tutta la contaminazione da i polmoni, e lo fai espellendolo), e
userei anche l'olio localmente sulla gola, sul petto e sulla schiena.I migliori auguri, JB

“Ho  la  BPCO,  ero  nella  fase  finale  e  stavo  pensando  di  staccare  la  spina.Prendo  olio  di
cannabis da un mese e ora sono sulla buona strada per la guarigione! Gordon

“Sembra che il mio nonno non sia l'unico nonno che ha potuto beneficiare della compassione!
Questo vecchio ha curato il suo enfisema usando l'olio di cannabis.Il mio nonno è stato anche in
grado  di  eliminare  gli  inalatori  di  ossigeno  e  asma (anche  se  stava morendo  di  cancro  ai
polmoni allo stadio terminale) usando l'olio essenziale della pianta di cannabis.Questo è l'unico
farmaco che il mio nonno ha usato nelle ultime 8 settimane della sua vita...In qualche modo è
stato in grado di dare un calcio alla polmonite senza un antibiotico, anche se aveva BPCO,
enfisema e cancro  ai  polmoni.Mio  nonno è  passato  con livelli  di  ossigeno al  100%, senza
bisogno di ASSISTENZA da respiratori o farmaci aggiuntivi. Lindsay

“Io stesso ho visto risultati  con:  Leucemia infantile  e adulta ~ Malattie  del  fegato ~ Dolore
cronico ~ Diabete ~ Obesità ~ Asma ~ Bronchite cronica ~ IBS ~ Infiammazione ~ Applicato
localmente alle mani artritiche - il dolore è scomparso in circa un minuto.Applicato sulle dita
bruciate e il dolore è scomparso in un paio di minuti...ANDATO Ho pensato per certo che tutta
quella  pelle  si  stesse staccando e solo  una macchia sul  dito  medio ha perso la  pelle.Ora,
quando quelle dita uscivano da quell'olio di canola bollente, la pelle era bianca come pollo cotto!
Niente di meglio per le ustioni.D'ora in poi terrò un barattolo in cucina!Grazie Cannabis!” Debora

-- Grazie, Debora.Un'esperienza con ciò che l'olio può fare per le ustioni è tutto ciò che serve a
una persona razionale per volerne un barattolo in cucina, sono d'accordo.Ci dovrebbe essere
un barattolo con l'olio vicino a ogni fornello, fuoco aperto, forno, ecc.Nel caso in cui.JB

"Alla fine degli anni '70 e per tutti gli anni '80, dovevo andare dal mio dottor (Hashmi) e prendere
le pillole per gli attacchi di bronchite almeno due volte l'anno (in autunno e in primavera, quando
l'aria era sempre umido).Ho smesso di fumare sigarette nel 1990 e ho iniziato a fumare molta
più erba (è stato allora che ho iniziato a coltivare molto di più e avrei tenuto per me circa 5 libbre
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di cime, ora ne uso molte di più a causa della preparazione dell'olio e della cottura con it.) MA
dal 1990 non sono tornato dal medico per le pillole per la bronchite.CIOÈ 22 ANNI SENZA
BISOGNO  DI  PILLOLE  PER  LA  BRONCHITE...NON  PROVARE  A  DIRE  CHE  FUMARE
CANNABIS NON FA BENE AI POLMONI...CHIEDI A MIA MADRE, TI GARANTISCE CHE NON
MENTIRÀ PER NESSUNO...” Flauto

“Un  grammo  al  giorno  di  RSO  è  quello  che  prendo  per  la  mia  BPCO  e  funziona
dannatamente.Lo preparo in capsule e prendo 250 mg ogni sei ore.Ho fumato tabacco per 60
anni.Gli  inalatori  della  farmacia  sono solo  spazzatura che in  realtà  stavano peggiorando le
cose.Il mio dottore è stupido perché mi ha detto che non c'è cura e che sarei andato in ossigeno
quando i pesci palla non avrebbero più funzionato.Su per il culo con un bastone con le unghie
dentro se capisci  cosa intendo.Ho iniziato l'olio a dicembre.È incredibile come mi muovo di
nuovo come una persona normale invece di essere decrepito e pateticovecchia creatura che
stavo rapidamente diventando.Mi ero quasi imbattuto in questo trattamento dopo aver usato
l'RSO per il mio cancro allo stomaco non irradiato e non chemio che mi era stato diagnosticato
nel novembre del 2011.Sono sopravvissuto a quell'intera scena solo grazie a quella che è la
prova  della  "fortuna  degli  irlandesi"  in  azione.Il  mio  avvocato  aveva  sentito  della  mia
situazione.Ragionò giustamente sul fatto che, lasciato a me stesso, probabilmente stavo per
lasciare questo mondo.Era venuto a conoscenza di RSO ecc.Mi ha informato ed eccomi qui.Il
mio avvocato è di gran lunga più istruito su queste cose del mio croaker.Comunque, grazie
ancora Rick e tutte le persone che ci stanno aiutando”. Dale

“Uso RSO per la mia BPCO...Ho sviluppato 'un mal di freddo che alcol e H202 non avevano
aiutato  in  2  giorni.Ci  ho messo un  po'  di  olio  al  mattino  e  più  tardi  durante  la  giornata  e
stamattina non c'era più?Mi sentivo su tutte le mie vecchie labbra magre e non c'era niente
lì...sto impazzendo???Vado in bagno e inondo il posto di luce e alla fine dopo aver allungato e
tirato lo rompo APERTO dove era guarito proprio sopra... ci metto un altro punto e non credo di
averlo mai guardato consapevolmente di nuovo... Una medicina davvero sorprendente RSO...”
Dale

“Mamma ha un cancro ai polmoni.Ha detto che non sto facendo la chemio.Ho detto cosa userai
allora?RSO.Ha detto eh?Mi ha dato il link ed è stato da lì.Ha perso 60 libbre in 4 mesi.Non
prende farmaci da farmacia e ora sta bene e sta ronzando in giro per la città!Ho già detto che
aveva l'enfisema?Non ha nemmeno più bisogno delle sue bombole di ossigeno.Grazie a tutti
coloro  che  condividono.Rick  --  il  mio  eroe  Fkn  non  è  uno  scherzo!JB  --  non  fermare
fratello.Questo accadrà”. Conto

“JB, ho mostrato il video di PT a mio marito e ho condiviso con lui le migliaia di testimonianze
negli ultimi 2 anni.Fondamentalmente è d'accordo con tutto ciò che fa l'olio.Tuttavia, abbiamo
avuto un'accesa discussione lo scorso fine settimana.Non so nemmeno come sia venuto fuori il
tema del fumo di canapa...Non lo fumo né voglio fumarlo.Afferma (e non ho idea di dove abbia
sentito questo b/c non legge nulla che possa istruirsi!) che viene rilasciata ammoniaca quando
viene fumata e inalata nei polmoni,  quindi affermando che a quel punto è tossica...  ho mai
sentito parlare di questo e non ha avuto un ritorno per lui.Pensieri?" Pam

-- Fumare qualsiasi cosa non è la cosa migliore da fare per i tuoi polmoni.Fumare la canapa ha
certamente  benefici  per  la  salute  che  superano  facilmente  qualsiasi  effetto  negativo  che
potrebbe avere, ma è comunque meglio ingerire l'olio.Se qualcuno vuole vaporizzare l'olio per
svago o altri scopi medici, dovrebbe dipendere da lui.La vaporizzazione dell'olio fa parte del
protocollo per il trattamento delle malattie polmonari incluso il cancro, si desidera che i pazienti
tosssino tutto ciò che non dovrebbero avere nei loro polmoni.Per come la vedo io, se fumare
cannabis provoca danni, mangiare l'olio può risolverlo, quindi dov'è esattamente il problema?
JB
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"Mia madre ha una fibrosi polmonare... Può avere un trapianto se perde 70 libbre, ma è quasi
impossibile se non riesci a respirare per fare esercizio...Sinceramente credo dalle ricerche che
ho fatto che può essere curata ma non dai medici e il tempo sta finendo...Non vedo l'ora di
qualcuno con cui parlare di questo...Ho visto video di persone con la stessa condizione che
hanno  usato  RSO  per  batterlo...Farò  di  tutto  per  salvare  mia  madre...I  medici  le  hanno
pronunciato il discorso "trascorri del tempo con la tua famiglia", ma so che ha troppo da dare al
mondo, ha solo 55 anni ed è una donna meravigliosa e piena di cuore". Angela

-- Angela, mettila sull'olio, perderà peso e l'olio probabilmente risolverà anche quella condizione
polmonare.Falle  mangiare,  usalo nelle  supposte e falle  anche vaporizzare l'olio  più volte al
giorno, vuoi che tossisca ciò che non appartiene ai suoi polmoni.JB

“Mi è stata diagnosticata una fibrosi peritoneale idiopatica nel 2009. Sono entrata in terapia
intensiva nelle fasi finali. Pressione sanguigna 223 su 130, insufficienza renale 90%, aorta che
perde, cuore irregolare 140-40. Le fibre erano stipate dietro la parete del mio stomaco facendo
pressione su tutti gli organi del mio busto, causando un dolore estremo. Sono sopravvissuto. I
prossimi 12 mesi una varietà fallita di farmaci chemioterapici. Poi ho iniziato Rick Simpson Oil.
Mi è stato regalato perché non potevo permettermelo. Altri 6 mesi di lentoritirarsi dalla chemio
durante  l'assunzione  dell'olio.  Fermarsi  improvvisamente  farebbe  schiantare  il  mio  sistema
immunitario. Anche con l'olio. Avanti veloce e lasciando molto fuori. Due mesi fa i miei medici
hanno detto; non riescono a trovare traccia delle fibre idiopatiche nel mio corpo. Ho ancora
problemi con ciò che la chemio ha fatto allo stomaco e all'intestino, ma anche questo si sta
risolvendo costantemente. I medici lo chiamano miracolo medico. Anche se sono consapevoli e
prendono ottimi appunti, quando parlo del mio uso di Rick Simpson Oil.  I. Prepara e prendi
anche una tintura di glicerina vegetale. Il mio medico di base mi ha raccomandato la cannabis
entro il primo mese dalla mia diagnosi terminale. In realtà ha detto che era l'unica speranza di
cui era a conoscenza. Ci sono troppi dettagli da inserire in questa risposta. Spero che aiuti."
Enoch

“L'erba  mi  ha salvato  la  vita  da un attacco d'asma.Sono  stato  deriso  per  anni  perché l'ho
raccontato: come può il fumo aiutare l'asma, direbbero?Non so come, non sono uno scienziato
ma ha funzionato e vivo per questo”. Davide

“Molte  persone  ostacolano  questo  medicinale.Se  solo  sapessero  che  loro  stessi  e  le  loro
famiglie ne hanno bisogno per combattere o prevenire così facilmente tante malattie.Se solo
sapessero  cosa  diranno  loro  i  loro  familiari  quando  scopriranno  la  vera  verità  sui  tanti
meravigliosi effetti di questo medicinale.Se solo sapessero quanto dolore e quante sofferenze
hanno subito in assenza dell'olio.Penso che agirebbero molto più velocemente e penso che
finalmente  farebbero  qualcosa  al  riguardo,  non  contro.Solo  uno  sciocco  o  una  persona
disinformata potrebbe opporsi a una medicina con così tanti usi.JB”

"Dalla fine del 2011, quando mi è stato diagnosticato un cancro allo stomaco, sono stato per lo
più costante su RSO anche per la  mia BPCO...  Le altre cose di  cui  si  è  preso cura sono
incredibili... Vista, udito e pelle sono non come la maggior parte dei 75ers...Le vene varicose si
sono ritirate di circa il 50% almeno... Alle ragazze piacerebbe... Mi fa solo sentire in salute...”
Dale

“Quando più  donne  si  renderanno  conto  che ha proprietà  antietà,  prenderanno  d'assalto  il
parlamento.LOL."  Lupus
-- Lo faranno sicuramente, Lupus, su questo non ho dubbi.JB

“L'ho usato e ho eliminato tutti  i  farmaci  oltre a battere la BPCO.La mia artrite  mi ha fatto
prendere così tante medicine che la mia respirazione era pessima.Ero in ossigeno per più di 5
anni e dopo aver tolto tutti gli antidolorifici la mia respirazione è ottima.Ho ancora l'artrite, ma la
vita vale la pena di essere vissuta adesso. Alloro
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"Ha ucciso un cancro della pelle a crescita lenta sulla schiena di mia madre entro due settimane
in cui ha avuto la maggior parte della sua vita...Devo dire di più!Ha aiutato molte persone che
conosciamo con molti disturbi diversi e ora lo stiamo guardando aiutare enormemente con la
BPCO!Loda Dio per questa pianta miracolosa!” Bonny

-- Il cancro della pelle è sparito, la broncopneumopatia cronica è scomparsa.Bene, tutto quello
che so è che i medici di solito hanno grossi problemi nel trattare entrambi.Non c'è da stupirsi
che non abbiano gli strumenti giusti per il loro lavoro quando non possono usare la cannabis,
una delle medicine tradizionali più antiche della storia.Dovrebbero essere i primi a chiederlo.JB

Epatite
"Hep C, andato, pressione alta e problemi intestinali, andato." Janet

“Diagnosi di epatite C - 2006.Test clinico.1 su 1000 in tutto il mondo.Albuferon + Ribavirina -
luglio 2007 - dicembre 2007.Entro una settimana dall'inizio di questo cocktail chimico, provavo
un forte dolore e assumevo morfina, ho iniziato a perdere peso, eruzioni cutanee, ecc.Alla fine
del processo, avevo perso 47 libbre e provavo un forte dolore 24 ore su 24, 7 giorni su 7.Sono
stato costretto ad andare in pensione a 47 anni e ho combattuto contro la mia azienda per
invalidità  per  due anni  e  contro il  governo canadese per  quattro anni.Sono stato informato
l'anno scorso che il farmaco della sperimentazione clinica era stato interrotto a causa di decessi
ed effetti collaterali.

La scorsa estate 2012, a giugno, ha iniziato ad avere convulsioni, incapacità di deglutire, anche
perdita di equilibrio.Per farla breve, sono finito su una sedia a rotelle.A questo punto mi è stato
inviato  per  tutte  le  scansioni,  radiografie  e  test  e  neurologo  figurato  MS???Risonanza
magnetica insignificante...

Il medico di famiglia ha detto che forse stavo avendo dei mini ictus.Entrambi mi hanno mandato
a casa a conviverci perché non avrebbero fatto ulteriori test!Li ho licenziati entrambi.Un amico
poi mi ha trasformato in Mr.Rick Simpson nell'agosto dello scorso anno e ho iniziato a cacciare
cime indica.Il 29 dicembre è stato il giorno in cui ho fatto i miei 60 grammi e anche quella notte
ho avuto il mio ultimo attacco e la mattina dopo ho iniziato il programma Heavy Oil.

Non ho mai dormito così bene dalla mia chemio, sono stato fortunato ad avere 1-2 ore...Ora 7-
8.In sé irreale.Non prendo farmaci da prescrizione e assumevo tutti gli oppiacei, i sonniferi e gli
antidepressivi,  tutti  con  effetti  collaterali  negativi.Ha  anche  gestito  il  mio  dolore  meglio  di
qualsiasi altra cosa.

Ora ho finito e cerco il prossimo ceppo per la mia dose di mantenimento per tutta la vita.La mia
diagnosi dai documenti  occidentali  che ho licenziato è la seguente ...Hep C, Fibromayalgia,
Raynauds, IBS, CFS, depressione, ansia estrema, SM???Sono senza prescrizione di farmaci,
senza convulsioni e gestisco il mio dolore...Provalo con le pillole!Rimani forte - Combatti. Roy

“Ho  avuto  successo  nella  mia  carriera  e  ho  avuto  una  vita  fantastica...  una  bella  casa,
macchine, barche, ecc.Ho una laurea in Salute Mentale e devo ancora 28.000,00 per questo.Ho
commesso errori enormi... ENORMI!E ne ho subito le conseguenze.Non proclamo di essere al
di sopra di nessuno, né al di sotto.Tutti abbiamo una storia, un viaggio che è unico per noi.

Non ho scelto di ammalarmi.Ma l'ho fatto.Non ho scelto di essere su SSD, ma era un'opzione
che dovevo utilizzare.Non mi vergogno, né orgoglioso.Vivo con solo 980,00 al mese, meno di
molti, più di alcuni.Cerco di non lamentarmi, ma lo faccio.Ricevo buoni pasto e Medicare.Vivo
da solo con il mio cucciolo.A volte mi sento senza speranza, senza valore e disperato.Perdo
interesse per le cose che amo, le giornate si confondono e spesso non voglio alzarmi dal letto.
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Detto  questo,  sono  anche  amorevole,  gentile,  compassionevole  e  tengo  davvero  alle
persone.Ho ben poco da offrire oltre all'amore e al supporto ai miei amici, ma sono stata vittima
di molti che mi hanno rubato e mi hanno usato a loro vantaggio.Non sto piagnucolando, viene
semplicemente  affermato.
Soffro di  dolore cronico e stanchezza ogni  giorno.Ogni  giorno devo sforzarmi di  trovare un
motivo per alzarmi e alzarmi dal letto.Di solito è il mio cucciolo che lo fa accadere.Ma i miei
amici sono fantastici!E probabilmente non sanno nemmeno che mi sveglio a causa loro.Sì, sono
depresso.Il dolore, il dolore cronico ti farà questo.

Sono iper, un po' matto... ma sono io, DIO non ha creato spazzatura.Ti dico questo, per dirti
questo…..ho provato alcol, pillole, farmaci…..mi sono stati prescritti: Oxycotin, Vicodin, Zanax,
Neurontin, Seroquel, Prozac, numerosi antinfiammatori, Celebrex, Lyrica, Tramadol, Provingil,
Ritalin e Dio solo sa quanti altri ho dimenticato.

SONO  UN  PAZIENTE  MEDICO  DI  MARIJUANA.Come  mai?Beh,  non  perché  io  voglia
sballarmi.
Sto lavorando con il mio caregiver sui farmaci che funzionano per me.È un processo.Non voglio
essere lapidato.Voglio pensare in modo chiaro ed essere libero dal dolore.Non voglio causare
ulteriori  danni  al  mio  fegato.Ho  l'epatite  C  e  ce  l'ho  da  molti  anni.Quindi,  tutte  quelle
prescrizioni... beh, fanno solo ulteriori danni.Sto prendendo Rick Simpson Oil e uso medicinali
che  hanno  aiutato  a  ridurre  la  mia  infiammazione  e  mi  hanno  aiutato  a  rilassarmi.Dormo
raramente a causa del dolore.Ma lavorare con la mia badante mi permette di dormire meglio!
Sto scoprendo i benefici della cannabis e sto trovando una via per superare il dolore con l'aiuto
di  persone compassionevoli,  amorevoli  e  gentili!Non devo essere una vittima di  farmaci  da
prescrizione.

Quindi, quelli di voi che hanno una mentalità chiusa alla medicina non convenzionale hanno
bisogno di educarsi prima di esprimere un giudizio.So che molti di voi possono vedere solo il
negativo.CapiscoQuello.E forse, la marijuana medica non fa per te... e va bene.Ma per quelli di
noi che non vogliono essere ulteriormente danneggiati dalla medicina convenzionale... beh, per
favore... supportate la nostra decisione ed istruitevi prima di emettere un giudizio.Non sono uno
sballato, sono un essere umano che soffre... e sto beneficiando dei molti usi della cannabis.

Ho sperimentato persone nella comunità di  MM che sono amorevoli,  gentili  e sinceramente
premurose  e  sono  stato  davvero  fortunato.Ho  anche  visto  il  danno  fatto  dai  membri  della
comunità che ci sono dentro per il  dollaro... e non forniscono altro che il  comportamento di
strada.Non  è  un  mondo  perfetto.
PS  Ero,  ho  paura  di  postare  questo.Ma  per  il  bene  della  nostra  comunità...  lo  sto
pubblicando.La pace." Cathy

“L'olio aiuta il morbo di Crohn.Ferma l'infiammazione nell'intestino.Ho avuto un tumore e 1/3 del
mio fegato e della mia cistifellea sono stati rimossi prima di sapere dell'olio.Ora l'olio ha guarito
tutti i cattivi postumi della chemio per il mio epatite C e gli interventi chirurgici.Ho perso 18 libbre
e mi sento benissimo". Michele

“Ho  avuto  l'epatite  C  per  35  anni.Ho  subito  iniezioni  di  interferone  e  altri  trattamenti
orribili.L'anno successivo hanno rimosso un emangioma e anche 1/3 del mio fegato.E ho avuto
una cistifellea malata che hanno rimosso.Uso l'olio da 3 anni.Ancora privo di virus, il fegato si
sta rigenerando e l'olio mantiene il livello di zucchero nel sangue normale.Ho anche perso circa
45 libbre da maggio.Ho anche messo l'olio sulle piaghe da diabete e sono guarite tutte.Senza
cicatrici". Michele

"Faccio  la  mia versione,  tutte  le  cime migliori,  più  sollievo dal  dolore  e un po'  di  THC più
psicoattivo insieme ad alcuni buoni numeri di CBD.Sollievo dal dolore 90 mg di morfina non
potevano fermarsi.Il mio olio ferma il dolore in 3 minuti.Non 20 come la morfina.E dura 4 ore e
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non 2 come la morfina.Ma d'accordo, la tua versione aggiunge altre funzionalità.Ma funziona
meglio per me, ho provato anche RSO.Posso mettere un po' dei miei su uno stuzzicadenti sotto
la lingua e ottenere oltre 5 ore di ballo indolore.Una buona medicina per tutti coloro che ne
hanno bisogno è il mio pensiero”. Jim

“Ha salvato la vita a mio marito.Il trattamento dell'epatite C lo stava uccidendo.Non riuscivo a
mangiare, ho perso 70 libbre, 5 script per la nausea, nessuno di loro ha funzionato.Grazie a Dio
viviamo in Arizona e nella cooperativa ho avuto grandi persone premurose che ci hanno aiutato
in 24 ore.Ha tenuto giù il cibo ed è stato in grado di terminare il trattamento.Hep C libero e usa
gocce ancora per  l'appetito.La droga ha ucciso cose buone.Mangiare  è  importante durante
l'assunzione del trattamento.Funziona e siamo grati di aver avuto così tante persone fantastiche
utili.Grazie a Dio per la cannabis, l'Arizona e le brave persone". Giulia

“G'day Rick, voglio solo dire grazie.Ho la cirrosi epatica da epatite c, e ho appena fatto dell'olio
da 6 once di chemdog, ma ho usato 4 litri  di alcol isopropilico.È così forte!Avevo un pezzo
grande come un chicco di  riso  e mio  Dio  stavo galleggiando su una nuvola...LOL.Ho solo
bisogno di regolare i miei importi.Comunque, per la prima volta in oltre 18 mesi di orribile dolore
al fegato, non ho dolore.Questo è stato dopo il primo giorno di assunzione dell'olio.È davvero un
dono di Dio all'uomo...Benedizioni dall'Australia...:-))” Nigel

"Buone  notizie.Gli  enzimi  epatici  di  papà  sono  normali  e  ha  l'HEP C  da  oltre  10  anni.Sta
prendendo l'RSO da 2,5 mesi, il dottor non ha detto che l'HEP C è scomparso ma i suoi enzimi
epatici sono normali, il che è un miglioramento!E papà è stato un forte bevitore di epatite C negli
ultimi 1-2 decenni, gli hanno sparato al fegato e ora è guarito! Ruggero

“Anche se non hai il cancro, pensa al mantenimento preventivo del tuo corpo.Ingerendo RSO in
piccole quantità utilizzate quotidianamente.Stai permettendo al tuo corpo di combattere tutti i tipi
di virus e insetti nocivi.Non vedo il mio "medico di base" da 15 anni a causa della cannabis e di
tutte le sue proprietà curative.Non importa cosa va storto con me.RSO è uno dei primi oggetti
che raggiungo.A proposito, mi sono rotto la schiena 3 volte.Sono state sostituite vertebre e
dischi da L-4 fino a S-2.Ho dovuto riattaccare la mia spina dorsale alla miazona pelvica... ho
dovuto rimuovere il mio giunto AC.Ha affrontato il cancro al fegato e l'epatite C.Mi tratto al 100%
con la cannabis.RSO è solo uno strumento nel mio arsenale". Rik

“So che funziona non solo per il  cancro,  ho avuto l'epatite c ed ero sotto l'olio  per quattro
mesi.Niente  più  epatite  C,  il  fegato  è come nuovo,  i  medici  sono stupiti.Grazie  per  questo
regalo, Rick, sei davvero un salvavita. Jason

“Hep C e olio di cannabis: il mio parente ha l'epatite C, scoperto solo nel maggio '13.Contrattato
da  un  ospedale  sporco  durante/dopo  l'intervento  chirurgico.Lo  ha  spaventato  a  non
finire.Davvero fottuto con la sua mente.È andato immediatamente sull'olio e da allora è stato su
di  esso con un periodo di  tempo durante  il  quale  ha smesso di  prendere l'olio!Ed è stato
davvero una spintarella al riguardo.Pensando che avrebbe fatto l'interferone (guarda gli effetti
collaterali  su  quello!Orribile!E  non  lo  cura!!!),  parlare  di  morire  e  'non  essere  qui  l'anno
prossimo'.La mente è così potente.

Ha fatto 5 esami del sangue per vedere dove sono i suoi numeri di fegato.Da maggio '13 i suoi
numeri sono scesi dall'alto 108 all'attuale 63 (l'intervallo normale è 0 - 41)!Questa è una notizia
incredibile!È al settimo cielo e lentamente nel tardo autunno e nel tempo presente, il suo spirito
si è sollevato.

Ti mostrerò cosa ha iniziato a fare stare sull'olio, poi se ne è andato e poi ci è tornato con vero
gusto  e  seguendo  la  direzione.Questi  numeri  sono  ALT (intervallo  normale  0-63)  /  e  AST
(intervallo normale 0-41).Questi test del fegato per questi enzimi: maggio '13: 99/93, luglio '13:
84/79  (cadono  velocemente!Buone  notizie).ago  '13:  108/99!(Non  bene.Puoi  vedere  le  4
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settimane in cui ha completamente interrotto l'olio ed era molto depresso).Nov '13: 87/78!(Il 108
lo ha spaventato a morte!ahahah!di nuovo sull'olio).Feb '14: 72/63!!!(Quasi a casa!).

Questi numeri sono fenomenali!Gridalo al mondo, se tu o qualcuno che ami avete l'epatite C,
fategli  assumere olio  di  cannabis  il  prima possibile.Basta  dire  NO all'interferone!Mi  aspetto
assolutamente  che  rientri  nella  norma  entro  maggio  2014  (solo  1  anno  dalla  data  della
diagnosi)!Quindi dose di mantenimento per tutta la vita. Kathy

Bambini
“Jayden sta andando alla grande, lo abbiamo ridotto a 8 pillole da 22 pillole.E lo abbiamo ridotto
a 1 topamax al giorno da 10.È fantastico prima del CBD gli toglievamo 1 topamax e avrebbe
avuto convulsioni per un'ora per una settimana.Sta facendo molto felice e comprende molto
meglio la produzione di suoni diversi e un contatto visivo molto migliore.Ha avuto 1 attacco
questa settimana ed è durato solo 1 minuto e non ho dovuto usare il valium.Grazie Dio.Nei
prossimi giorni toglieremo Jayden dalla sua ultima pillola di topamax, sarà la prima volta in 4
anni senza di essa.Per favore, metti Jayden nelle tue preghiere affinché faccia del bene dopo
averlo portato via da questa spazzatura.Grazie."

"Ho scoperto l'olio 3 mesi fa cercando su Internet una cura per l'acne e la rosacea.Lo ha chiarito
all'istante!Aggiungo l'olio iso all'olio di cocco e continuo ad usarlo su viso e collo una volta al
giorno.Mio marito dice che sembro 15 anni più giovane!Grazie mille per aver condiviso queste
informazioni.Dio vi benedica tutti.Continua così." Toni

“Ho due gemelli nati a 23,6 settimane di gestazione che pesano solo poco più di un chilo.Sono
miracoli e fortunati ad essere vivi!Ora hanno 2 anni e hanno un ritardo dello sviluppo di circa 1
anno  nonostante  tutta  la  loro  terapia  (settimanale  occupazionale,  vocale,  fisica,  dello
sviluppo).Ho  letto  che  l'olio  di  canapa  cura  numerosi  disturbi  tra  cui  cancro  e  lesioni
cerebrali...La  mia  domanda  è:  l'olio  di  canapa  può  aiutare  lo  sviluppo  dei  miei  bambini
miracolosi?!?E se sì,  quanto  ne somministro  giornalmente?Grazie  mille  per  il  vostro  aiuto!"
Jenna

-- Cara Jenna, inizia con dosi minuscole (0,005 - 0,01 g), tre volte al giorno.I bambini avrebbero
dovuto  essere  sotto  l'olio  dal  primo  giorno,  se  i  dottori  avessero  saputo  cosa  stavano
facendo.Sono  sicuro  che  vedraienormi  miglioramenti  molto  presto.Includerei  anche  semi  di
canapa e olio di semi di canapa nella loro dieta e aggiungerei anche un cucchiaino di olio di
semi di canapa e un mix di olio di canapa nei loro bagni: fa un ottimo lavoro per la loro pelle e
tiene lontani eczemi ed eruzioni cutanee.JB

"Ciao, mi chiedevo quanti grammi di olio ci sono nella siringa che ho preso per mia figlia?"
Marie -- Un grammo è circa 0,9 ml.JB

“Alla fine ho contattato la mamma di Cashy e lei mi ha suggerito di sottopormi alle radiazioni e
l'ho fatto perché l'olio non era ancora entrato e lei era senza fiato.Quindi ha avuto 4 trattamenti
di radiazioni e si è ridotto e finalmente può respirare di nuovo.Non sto fermando l'olio, le sto
ancora dando un grammo al giorno.Quindi ora speriamo che inizi a funzionare ...So che voi
ragazzi non dite radiazioni, ma cosa dovevo fare?Se non fosse stato per le radiazioni sarebbe
morta in questo momento...Perché il tumore le è cresciuto tutto in gola…” Marie

-- Ciao Marie, hai fatto quello che dovevi fare.120-180 g di olio di alta qualità nei prossimi sei
mesi dovrebbero riparare il danno.Avrei preferito nutrire il paziente con cinque o dieci grammi di
olio al giorno, ma non possiamo comunque annullarlo.I migliori auguri, JB

“Beh, ha solo 7 mesi.10 grammi al giorno sembrano troppi per un bambino perché ha difficoltà a
maneggiare 1 grammo al giorno".Marie
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--  Lo  so,  Marie.È  davvero  difficile  fornire  questa  consulenza  su  Internet,  senza  vedere  il
paziente, conoscere la qualità dell'olio ecc.Hai fatto quello che dovevi fare, a me va bene.Tutto
quello che sto dicendo è assicurarsi che ora mangi molto olio per riparare il danno che è stato
fatto.JB

“Ciao, mi chiedevo se potevo iniettare dell'olio nel tumore di mia figlia?Perché sta crescendo di
nuovo, il suo tumore è sul labbro inferiore e all'interno di entrambe le guance...La buona notizia
è  che  ha  finalmente  finito  l'idromorfina  e  anche  se  sta  ricominciando  a  crescere  non  ha
dolore...Quindi ho visto che hanno iniettato dell'olio per i malati di cancro al seno e mi sono
chiesto se avrei dovuto fare lo stesso per Kaylie.Se è così, con quanto dovrei iniettarle e devo
ancora dargliene un po' con il tubo ng?Marie

-- Ciao Marie, lo userei d'attualità, dovrebbe essere sufficiente.Una tintura farà un buon lavoro,
o  direttamente.Non  inietterei  troppo  l'area  del  tumore  a  meno  che  non  sia  davvero
necessario.Naturalmente, più olio ottieni e più vicino al tumore, meglio è, ma in questo caso
penso che l'uso topico andrà bene.Si prega di scattare foto o video e i migliori auguri.Jindrich

“Non credo che l'olio funzionerà per Kaylie.Sta diventando davvero grande di nuovo...Presto
farà come l'ultima volta, il tumore le bloccherà il respiro...Adesso ne assume più di 2 grammi al
giorno e ancora nessun cambiamento...Non poteva tollerare da 5 a 10 grammi al giorno perché
non sopporta nemmeno 2 grammi al giorno...e in più ci costa 200$ ogni 2 giorni, non possiamo
permetterci  5  grammi  al  giorno,  abbiamo  ancora  altre  2  figlie  di  cui  dobbiamo
provvedere...Stiamo vivendo un incubo…”

-- Beh, non hai niente da perdere, torna alla dose e inizia a iniettare.Si ridurrà rapidamente,
quindi non perdere tempo se sai cosa stai facendo e spero che tu lo sappia.I migliori auguri, JB

“Avrei  bisogno  di  più  istruzioni  su  come iniettare,  con  cosa  mescolo  l'olio  per  farlo  e  così
via?...Mi piacerebbe se potessi scrivermi tutte le istruzioni, se puoi.

-- Beh, non l'ho mai fatto da solo ad essere onesto - vuoi ancora le mie istruzioni?JB

"Sì ...Devi conoscere qualcuno che l'ha provato?"

-- Non dissolverei  l'olio,  lo inietterei  proprio accanto al  tumore.Dovrai riscaldare la siringa in
modo che l'olio coli.Poi inietta più che puoi, magari dici mezzo grammo, chissà.Oppure inizia
con meno.Ma ancora una volta: un medico dovrebbe farlo in una situazione ideale,lo sappiamo
entrambi.JB

"Ok...I  dottori di Kaylie non sanno che lei è sull'olio...Ho degli  aghi qui che le infermiere mi
hanno dato per ritirare i farmaci...Se ne ho iniettato un po' vicino al suo tumore, devo ancora
dargliene un po' nel suo tubo ng?"

-- Provalo, guarda come risponde e combina i due.Penso che un'iniezione una volta al giorno
andrà bene, ma è davvero difficile darti questo consiglio online.Più olio c'è in lei, maggiori sono
le possibilità, alcuni pazienti hanno preso un tubo intero e hanno dormito per tre quattro giorni
ma i loro tumori nel frattempo si sono incapsulati, non so davvero molto di più che dire.JB

“Può essere somministrato Robunol mentre è in trattamento con l'olio?Perché il suo muco è
davvero cattivo e se non le dassi Robunol penso che si soffocherebbe con il suo muco.Ma temo
che l'olio non stia ancora rimpicciolendo il suo tumore a causa di ciò…”

-- L'olio si prenderà cura del suo muco, quindi non le darei Robunol.JB

"Non l'ha ancora fatto, quindi non devo ottenere un olio di buona qualità perché non funziona
nulla..."
-- Anche questo è possibile.JB
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“Mia figlia è morta venerdì alle 4 del mattino”.

-- Marie, hai fatto del tuo meglio.Jindrich

“4 ANNI CON UN TUMORE AL CERVELLO.Ah sì, ancora una volta questo è il motivo per cui
non  sto  zitto  sul  fatto  che  l'olio  di  cannabis  uccide  il  cancro.Quello  che  segue  è  un
aggiornamento  della  madre  di  un  bambino  di  4  anni  con  un  tumore  cerebrale  allo  stadio
terminale che è avvolto attorno al suo midollo spinale.Circa 6 settimane fa R.ha avuto 2 mesi di
vita.È paralizzato dalla vita in giù dal tumore.In un precedente rapporto, la mamma aveva detto
che stava muovendo un po'  il  piede sinistro.Quello  che segue è un aggiornamento che ho
appena ricevuto.==

Ciao  Corrie,  come  stai?Tutto  bene  qui!!R.sembra  andare  bene!Mantenendo  il  suo  peso
mangiando bene e un po' di dolore che S.e io e il fisioterapista pensiamo che siano muscoli
deboli nel suo tronco!!Dorme comodamente e può sedersi sulla sedia a rotelle per alcune ore
alla volta.Sono molto positivo che tutto stia andando per il verso giusto!!

Si siede per 3 ore alla volta e il dolore è molto piccolo!!Potrebbe svegliarsi di notte per chiederci
di farlo rotolare o massaggiargli i piedi a volte, ma questo è tutto.Non si lamenta del dolore dove
c'era il tumore e non vediamo nulla di rigonfiamento!!!Si addormenta circa 3 ore dopo che gli ho
somministrato la sua dose e dorme per circa 4 ore.Stiamo ancora lavorando per arrivare a 1
grammo al giorno ma abbiamo superato la metà del percorso!!!Siamo molto fortunati ad averti
incontrato nel momento in cui l'abbiamo fatto!!Credo davvero che doveva essere!!R.è prevista
per  la  risonanza  magnetica  il  22  aprile!!!Mantieni  la  fede  gente.LA CANNABIS UCCIDE IL
CANCRO”. Corrie Yelland

“Le  mamme  dovrebbero  mangiare  l'olio,  sarebbe  meglio  per  loro  così  come  per  i  loro
figli.Fumare questo medicinale non è altrettanto efficace, il  90% degli effetti  medicinali  va in
fumo.E  se  mi  chiedi  se  i  bambini  dovrebbero  usare  l'olio  come  medicina,  dirò  di  sì,
assolutamente,  preferibilmente  tutti  i  giorni.Cos'altro  vorresti  dare  a  un  bambino  come
medicina?JB”

“Ho appena fatto a mio figlio un massaggio alla schiena con olio di melaleuca e olio di cannabis
mescolato ad esso.Si lamentava di dolori inferiori.Così è uscita la medicina.Ha funzionato in
due minuti.Ha detto che il dolore è completamente scomparso.È tornato fuori a fare un progetto
di costruzione con i suoi trattori”. Josè

“Mia figlia  ha l'epilessia,  ha avuto il  suo primo attacco a 13 anni.Adesso ha 31 anni  e sta
attualmente assumendo 5 tipi  di  farmaci che assume 3 volte al  giorno in dosi massicce.Ha
anche un impianto VNS (stimolatore del nervo vagale) che ha ottenuto nell'aprile 2000.A quel
tempo le sue convulsioni erano così gravi che era una persona non funzionante che doveva
essere legata a una sedia a rotelle.Devo ammettere il VNSaiutato immensamente in questo!Ma
ha ancora le convulsioni e tra queste e tutte le medicine non può avere una vita.Ha avuto più
graffette, punti e ossa rotte di quanto chiunque dovrebbe mai avere a che fare.

Comunque, spero che tu abbia l'immagine.Mio figlio e mio fratello usano entrambi la marijuana
per il disturbo bipolare e il dolore.Mi hanno chiesto un paio di volte se avessi mai esaminato
qualche studio che riguardasse l'uso per le convulsioni.Alla fine ho iniziato a esaminarlo ed è
allora che ho trovato le lacrime di fenice.Non sono del tutto sicuro che l'olio avrebbe funzionato
per lei, tuttavia ho iniziato a prenderlo da solo domenica scorsa per il dolore su tutto il corpo e la
massiccia insonnia.Mi ha aiutato più di quanto possa dire!

Ma nella mia ricerca mi sono imbattuto anche nella storia di Jason e Jayden.Presumo che tu lo
sappia, ma per ogni evenienza, un uomo sta trattando le convulsioni di suo figlio con una tintura
ad alto contenuto di CBD.Ho anche iniziato a ricercarlo e ho deciso di provarlo per mia figlia.Ha
ricevuto la sua prima dose domenica 30 dicembre 2012.Ad oggi le sto somministrando 1/2

- 126 -



contagocce  5  volte  al  giorno.In  meno  di  una  settimana  è  passata  da  diverse  crisi  quasi
quotidiane a nessuna negli ultimi due giorni!Sto scrivendo tutto e il mio obiettivo è toglierla dalle
medicine e rigorosamente sulla tintura.Se la mia documentazione può essere di aiuto in qualche
modo te la invierò volentieri.Sono estremamente grato per il lavoro che tu e Rick Simpson state
facendo!Grazie." Casey

-- Ciao Casey, grazie per la notizia.Questo è abbastanza tipico, le persone non hanno molto
convulsioni  quando  sono  sull'olio.Sarebbe  meglio  se  facesse  il  trattamento  correttamente
seguendo le istruzioni sul nostro sito.Naturalmente, la documentazione sarà ottima, così come i
clip di Youtube o qualcosa del genere.I migliori auguri, Jindrich”

Q.C'è un'età in cui possono iniziare questo?Mio figlio ha 3 anni e ha un brutto eczema e qui fa
freddo per buona parte dell'anno". Rossana

--  Roxanne,  è  assolutamente  sicuro  somministrare  l'olio  ai  bambini,  anche  ai  neonati,
soprattutto se usato localmente in una miscela con olio di semi di canapa o burro di karité.È una
buona strategia mescolare l'olio di semi di canapa con l'olio (l'1% di olio va bene, ma il 20-30%
sarebbe l'ideale) e poi aggiungerne alcune gocce al bagno ogni giorno.Lascerà una pellicola
sottile su tutto il corpo e di solito è tutto ciò che serve (o almeno per la manutenzione).Scatta
foto  e  video,  il  miglioramento  dovrebbe  iniziare  a  verificarsi  molto  rapidamente.Il  prurito  e
l'irritazione  scompaiono  in  pochi  secondi  o  minuti  e  l'eczema  dovrebbe  semplicemente
scomparire entro una settimana o più.I migliori auguri, JB

“La RSO è stata di gran lunga la migliore terapia per mio figlio autistico che era legato a casa di
gruppo  perché  venivo  picchiato  e  la  mia  casa  distrutta.Ho  provato  diete,  terapia  chelante,
ossigeno iperbarico, iniezioni di metil b 12 e molti farmaci letali e niente ha funzionato meglio
dell'olio di cannabis.

È difficile  ottenere una tessera sanitaria  per  un minore se chiami e chiedi  se daranno una
tessera  a  un minore  autistico.Per  i  genitori  che stanno  attraversando un momento  difficile,
chiama mentre tuo figlio è arrabbiato in modo che possano sentire in prima persona quanto sia
grave la situazione.Sono stato rifiutato 3 volte prima di decidere di chiamarlo mentre lui faceva
dei buchi nei suoi muri e urlava...poi hanno detto che gli daranno un biglietto”. Robin

“Grazie olio Rick Simpson...Non potrei ringraziarti  abbastanza!Dai alla mia bambina di  sette
anni che soffre di leucemia linfoblastica acuta la forza di andare avanti!Indovina cos'altro?!È
entrata in remissione una settimana dopo aver preso l'olio in forma di capsule!!!(Ha una carta
OMMP per usare legalmente la cannabis per la sua leucemia raccomandata dal suo medico)

Grazie  per  averci  dato  l'opportunità  di  non  riempire  il  corpo  della  nostra  bambina  di  vita,
alterando  il  corpo,  cambiando  i  farmaci  narcotici.Grazie  per  averle  fatto  venire  la  fame
chimica...quando  i  bambini  normali  si  sentono  male  allo  stomaco!Grazie  per  averle  fatto
sorridere e averle permesso di non avere un solo crollo nel suo lungo mese di trattamento con
steroidi ad alte dosi.

L'unico inconveniente nell'usare l'olio di Rick Simpson per noi...è un dispettoso padre biologico
che non è mai stato nella sua vita prima non è d'accordo e vuole prenderla in custodia.Ma credo
nei poteri curativi che possiedi e mi batterò per noi e per la marijuana medica e combatterò per
il fatto che questa è la parte più importante del trattamento delle mie bambine". Erin

"Lunedì Brave Mykayla ha fatto controllare i suoi laboratori per vedere se erano abbastanza alti
da riprendere la chemioterapia (è stata in ritardo a causa di una bassa conta dei neutrofili dal 4
giugno)...con mio dispiacere erano ancora molto bassi.

mi preoccupo per lei...il suo corpo...la sua salute...il suo futuro...il suo benessere.Voglio il meglio
per lei e vedere il suo corpo in una forma così povera mi spezza il cuore.Vedete tutti sorrisi e
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una bambina di 8 anni energica e semi-sana dall'aspetto felice (che è favoloso e non potrei
esserne più felice) ma in realtà se vedeste i suoi laboratori...e quello che la chemio sta facendo
al suo corpo tu proveresti la sensazione che provo io.I piccoli pezzetti del mio cuore in frantumi
si sgretolano mentre il colore scivola dalla mia faccia...mi si forma un groppo in gola...e i miei
occhi si gonfiano di lacrime.È così bella...è così felice e in salute...lei NON ha il cancro...e lei ha
la migliore medicina naturale che ci sia per combattere il cancro...Non posso sopportare questo
e quello che questo le sta facendo.Voglio che questo avvenga presto...ma il giorno prima della
partenza  per  le  Hawaii  abbiamo  ricevuto  il  suo  trattamento  che  terminava  il  13  novembre
2014.Ero  molto  grato  che  finisse  8  mesi  prima  di  quanto  pensassi,  ma  in  realtà...potresti
immaginare  di  prendere  la  chemioterapia  ogni  giorno  per  oltre  1,5  anni?!E  chemioterapia
settimanale intensiva per 10 mesi prima?!

La  chemioterapia  di  mantenimento  ci  è  stata  spiegata  come  un  periodo  più  facile  della
chemioterapia...e  non è stato per niente facile.Dicono che il  loro numero di  neutrofili  possa
rimanere basso per lunghi periodi mentre combattono un virus...eppure dovrei mandarla alla
scuola pubblica senza prendere un virus?!Sarà impossibile...ci hanno detto che probabilmente
ha un virus *anche se non ha mostrato sintomi...la sua sorellina era molto malata* ed eccoci qui
20 giorni dopo ancora con un conteggio molto basso.

Per favore, amici, pregate affinché Brave Mykayla trovi la forza per superare qualunque cosa
stia causando questo prolungato periodo di bassi conteggi.Per favore, Dio guarisca il suo corpo
e dagli l'energia per sopportare la chemioterapia senza effetti collaterali o effetti  collaterali a
lungo termine.Ti prego Dio proteggila per me...Non potrei mai immaginare un giorno senza il
suo bel sorriso e il suo caldo abbraccio confortante.Controlleremo di nuovo i laboratori martedì
della prossima settimana... e vi terrò tutti aggiornati.paceloveCURE.” Mamma coraggiosa

-- È difficile descrivere cosa mi faccia leggere questo.Ed è difficile immaginare cosa faccia a
Mykayla tutto quel veleno.Per nessun motivo diverso dall'avidità e dalla corruzione ai livelli più
alti della nostra società.

Mykayla ha bisogno di una medicina che rafforzi il suo sistema immunitario, non di un veleno
che causerà danni irreparabili a lungo termine.I suoi medici non lo sanno davvero?Che qualifica
hanno per somministrare il veleno senza motivo?Anche quei gangster che traggono profitto dal
veleno ai bambini hanno una licenza per uccidere?Chi gliel'ha dato?

Ieri abbiamo parlato di mettere in azione le donne.Ecco la tua causa.Questo è ciò che appare
nella pratica quando i medici non fanno il loro lavoro come dovrebbero.E spetta a voi donne
cambiarlo.Proteggi i tuoi figli per tutta la vita, quindi fai quello che deve essere fatto.Agisci ora,
non aspettare, ogni giorno conta.JB

"Sai...L'altro  giorno  abbiamo  portato  Mykayla  dai  dottori  e  loro  hanno  gestito  i  soliti
laboratori...La sua emoglobina era a un livello molto critico di 5,2 (che tecnicamente è appena
sufficiente per far funzionare il tuo corpo...il dottore ci ha detto che il bambino medio è quasi
NON RESPONSABILE a questo livello basso) Mykayla rimbalzava sui muri, iper, si è messa nei
guai per saltare sul letto, loquace, sorridente e felice!!!I medici si chiedono perché...bene doc
cosa c'è di diversotra Mykayla e gli altri tuoi bambini...lei ha la cannabis!!!

Naturalmente  i  medici  non  attribuiscono  MAI  cose  come  questa  alla  cannabis...ma
dovrebbero.Medici e ricercatori medici e farmaceutici stanno facendo soffrire la nostra razza
inutilmente ed è devastante.Anche se qualcuno non può essere curato per un motivo o per
l'altro...la loro qualità di vita può essere notevolmente migliorata con la cannabis.Tuo nonno è la
prova che il suo cancro era molto avanzato e si era diffuso in tutto il corpo...ma guarda cosa gli
ha fatto la cannabis!

Quando  Mykayla  era  piccola,  sua  nonna  morì  di  cancro...un  cancro  molto  veloce  e

- 128 -



aggressivo.Non faceva uso di cannabis.L'hanno rinchiusa in un ospizio e l'hanno riempita di
morfina...in  realtà  ci  diceva  che era  per  mantenere  il  suo  dolore  libero  e  per  accelerare  il
processo di morte.Questo è crudele...insolito... e cattivo...e sembra essere un TRATTAMENTO
MEDICO STANDARD.Non vorrei mai essere bloccato su una flebo di morfina per soffrire fino
alla morte.Questo è crudele...e prego ogni giorno che questa corruzione finisca”. Coraggioso
Mykayla

“Gli ultimi due miei post hanno generato tante domande e qualche richiesta di “prova”...Vorrei
condividere  con  voi  tutta  la  scienza  tra  cannabis  e  tumori  del  sistema  immunitario
(leucemia/linfoma).Questa informazione è specifica per le linee cellulari di leucemia Jurkat...che
è una leucemia linfoblastica acuta a cellule t CD4+...ESATTAMENTE lo stesso lignaggio della
leucemia di Mykayla.

Il tipo specifico di cancro di Brave Mykayla ha una quantità estrema di prove scientifiche alla
base del fatto che la cannabis sia un trattamento efficace perché gli scienziati hanno scoperto
che le cellule del sistema immunitario hanno uno SPECIFICO recettore cb2 su di loro che causa
l'apoptosi (morte cellulare).

Il THC induce l'apoptosi nelle cellule Jurkat (leucemia linfoblastica acuta a cellule t) attraverso
tre diversi meccanismi.(1) Il THC si lega a CB1 e CB2 e porta alla sintesi di ceramide da parte
della serina palmitoiltransferasi.(2) La ceramide entra nei mitocondri e provoca una perdita di
citocromo c nel citosol.(3) Il citocromo c si combina con Apaf-1, caspasi 9 e forma l'apoptosoma.
(4) L'apoptosoma converte la procaspasi 3 in caspasi 3 attiva, provocando l'apoptosi.Il  THC
attiva anche la via estrinseca (caspasi 8 e 10) e inibisce la via Raf/Mek/Erk.L'inibizione del
percorso di sopravvivenza cellulare porta alla defosforilazione di  Bad e alla traslocazione di
questa proteina Bcl-2 nei mitocondri e successivamente all'apoptosi. Coraggioso Mykayla

-- Più olio ottiene in lei, meglio è, soprattutto considerando le cure mediche non necessarie che
ha ancora e che ha dovuto affrontare.I  migliori auguri alle Hawaii,  Bravest Mykayla, è bello
vedere che il tuo sogno si è avverato.Con un piccolo aiuto dall'olio.JB

“Quel fumo NON è salutare per i bambini o le mamme... mamme stupide e cosa stai dicendo ai
tuoi figli?Olio o nada!Soprattutto ai bambini!” Naia

-- Non sarei così radicale, anche fumare o vaporizzare ha effetti benefici, ad esempio contro la
nausea nelle donne in gravidanza.Non danneggerà il bambino.JB

“Il  fumo non è  eccezionale...soprattutto  se  si  hanno tendenze allergiche...solo  per  dire.Non
riesco a sopportare il fumo!Inoltre, i bambini non sono in grado di sapere quando fermarsi... che
si tratti di zucchero, caffeina, cibo, ecc.Devi essere la loro guida.Non credo che sostenere il
fumo di cannabis sia una grande idea per gli adolescenti.Sto solo dicendo.Solo la mia opinione
da quello che ho visto.Potrebbe anche distrarre dal lavoro scolastico e da questioni importanti”.
Naia

-- Mi distraevo anche dai compiti  scolastici e da questioni importanti e non avevamo affatto
cannabis  a  nostra  disposizione.Tutto  ciò  che  mi  serviva  era  vedere  una  bella  ragazza  da
qualche parte in giro e quello era per il lavoro scolastico e questioni che erano importanti per gli
altri ma non per me.

Se controlli la quantità di tè che bevono i tuoi figli, ovviamente vai avanti e controlla quanta
cannabisstanno per prendere o ingerire.Buona fortuna.È uno sforzo vano, ma sono sicuro che
terrà occupate molte persone per i  prossimi anni fino a quando non si renderanno conto di
quanto sia sicura la cannabis e che è davvero praticamente impossibile overdose fatalmente su
di essa.

Quindi chi  se ne frega di  quanta ne ingerisce qualcuno?Io non.Non mi interessa nemmeno
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quante tazze di tè o caffè le persone bevono al giorno, immaginalo.Perché dovrei?Non sono
affari miei.E non è affare di nessuno quanta di questa medicina preventiva e salvavita venga
ingerita.

Più olio hai in te e più spesso è meglio per la tua salute.Questa è l'unica regola che si applica
davvero.A persone di  tutte  le  età,  compresi  bambini  e  madri  in  gravidanza.Se non ti  piace
questa  idea,  superala,  impara  a  conviverci,  è  la  cosa  migliore  che  puoi  fare.Nessuna
regolamentazione  sulla  cannabis  funzionerà,  semplicemente  non  può  essere  regolata
comunque.Inoltre, non c'è un vero motivo per regolamentarlo.JB

“Ho fumato per tutta la mia gravidanza fino a 4 settimane dal parto.Il mio dottore ha fatto anche
il  test  antidroga  ogni  volta  che  i  medici  visitano.Quindi  era  consapevole  che  fumavo
cime.Quando il bambino è nato, è nato sano, pesava 5 kg ed è risultato negativo al test per il
THC.Allatto anche al seno e continuo ancora ad usare il germoglio.E indovina un po', eccelle in
ogni miglio.È proprio l'opposto del danno cerebrale.Il cervello ha bisogno dei cannabinoidi per la
salute dello sviluppo motorio, quindi smettila di odiare". Nessa

“Mio figlio è nato 8 libbre 1 oz.5 giorni OLTRE la data di scadenza.Queste sono le prime due
"preoccupazioni" che abbia mai riscontrato con il fumo di erba durante la gravidanza, il basso
peso  alla  nascita  e  il  parto  prematuro.Mio  figlio  ha  quasi  9  mesi,  ha  appena  fatto  una
valutazione  bayley  per  valutare  il  suo  sviluppo  cognitivo,  nonché  la  funzione  motoria  e  il
linguaggio.Ha segnato una media alta e molto superiore in tutte le categorie.Quindi prendi le tue
sciocchezze e fatti esplodere il culo. " Ashley

“È il governo che sono i criminali qui...Ho la sclerosi multipla e anche mio figlio... deve farsi 26
iniezioni nel cervello, ogni settimana, per uccidere il dolore nei suoi nervi nel cervello...

Ho 3 nipoti e non sono un "DRUGGIE" NÉ MIO FIGLIO, CHE si è diplomato al TOP DELLA
SUA CLASSE, ed è stato pagato per essere il tutor di classe a causa della sua intelligenza.I
suoi  reni  si  sono bloccati,  il  suo colon non funzionava e il  dolore era così  intenso che era
immobile.Non ha mai fatto uso di droghe o bevuto alcolici, solo occasionalmente, in vita sua,
prima di sviluppare la SM.

Suo cugino ha fatto scivolare qualche pentola nei suoi brownies quando lo ha invitato a cena, a
sua insaputa... e indovina un po'?I suoi reni hanno ricominciato a funzionare, i tremori si sono
attenuati e poteva effettivamente dormire la notte, quando prende la tintura.Calma i tremori e
può dormire la notte...Deve ancora avere 26 aghi nel cervello ogni settimana a causa del dolore
al nervo nel cervello...

Chi sei tu per giudicare questa incredibile medicina...?????e tra l'altro, ho avuto un figlio prima
di fare il vaccino contro l'epatite B, ed è libera dalla SM, ma entro una settimana dal vaccino ho
dovuto  prendere  gli  occhiali  e  poi  entro  2  settimane  ero  completamente  cieco  all'occhio
sinistro ...Avevo 17 anni e stavo diventando cieco.Impaurito?Sì...Se non fosse stato per questo
medicinale, sarei ancora su una sedia a rotelle...

Non augurerei mai questa malattia a nessuno...ma dovresti prendere il tuo giudizio da qualche
altra parte...perché pensi che DIO abbia messo questa medicina sul pianeta?O pensi che Dio
abbia commesso un errore?

Spero che i vostri figli non debbano mai passare per quello che ha la mia famiglia...guardare tuo
figlio morire davanti ai tuoi occhi...fai un'idea, signore... Harper ha reso un reato penale coltivare
una pianta nel  tuo giardino...Immagino che la sua famiglia  non abbia mai  avuto la  SM o il
cancro...o anche l'RCMP.È ora che le leggi cambino a favore delle persone invece che delle
case farmaceutiche". Alloro

"Quindi mia figlia ha avuto l'esperienza di  guarigione emotiva più profonda con la cannabis
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questa settimana.Dire che ha un temperamento emotivo sarebbe un eufemismo grossolano.È
nata con un difetto alla nascita che ha sfide estreme con esso.Per rispetto della sua privacy,
non parlerò dei dettagli, ma diciamo che è estremo.E vivere con lei è una sfida che ha sconvolto
il mio mondo il più delle volte.Una sfida fisica che ha è l'emicrania.Tutto ciò che può davvero
fare quando entrano è sdraiarsi, avvolgersi nelle coperte e andare a dormire.Questa è l'unica
cosa che aiuta davvero.

Quindi, alcuni mesi fa, le ho fatto provare finalmente un wafer infuso di olio di cannabis e in 15
minuti le sue emicranie sono scomparse.Quindi questa settimana, stavo andando a letto presto
una  notte,  e  ha  pensato  che  potrebbe  avere  un'emicrania  più  tardi,  poiché  può  sentirli
arrivare...così le ho dato un piccolo contenitore con dentro delle cialde da tenere vicino al suo
letto, così se ne sentiva uno che si accendeva mentre dormivo, poteva prenderne uno.Beh, ne
ha  prese  quattro  quella  notte.Erano  bloccati  insieme  e  lei  li  ha  presi  tutti.E  lei  ha  avuto
un'esperienza.E mezzo.

Ha dormito la maggior parte del giorno e della notte successivi e la mattina dopo.Sapevo che
stava  vivendo  una  specie  di  esperienza...  potevo  vedere  i  suoi  pensieri  fluttuare  intorno  e
sapevo che stava attraversando qualcosa.Quello per cui non ero preparato era il completo 180
che mia figlia ha vissuto.È felice, dolce, premurosa ed è una gioia stare con loro.Certo, ho
anche apportato alcuni grandi cambiamenti alla situazione.Ma questo era il giorno successivo,
quindi non si  può negare quanto sia stato sorprendente il  cambiamento dalla cannabis.Non
avrei mai potuto convincerla a prenderne così tanti.Si sarebbe rifiutata.E non ci avrei nemmeno
pensato ad essere onesto con te.Voglio solo inchinarmi in segno di apprezzamento.Quando ti
dico che stavo camminando sul filo del rasoio con lei, non sto scherzando per niente.Il turno e
l'apertura che si sono verificati per noi a causa di un "incidente" non sono casuali.Non le ho mai
dato una bottiglia di qualcosa da cui prendere medicine.Quello che ho fatto quella notte è un
miracolo”.

“Sono  così  felice  di  poter  finalmente  annunciare  che  il  mio  dolce  bambino  sta  usando  la
cannabis per combattere gli effetti collaterali della chemio e delle radiazioni E per assicurarsi
che non gli sviluppi nuovi tumori!Questa medicina lo ha aiutato moltissimo.Prima di prendere
questa medicina vomitava costantemente, non mangiava, era molto letargico e irritabile...ora sta
mangiando, sta tenendo basso il suo cibo, sta ingrassando e chiunque gli sia stato vicino sa
quanto sia assolutamente felice.

-- Beh, senza il veleno nel suo corpo il ragazzo starebbe molto meglio.Non ha davvero senso
usare la chemio e le radiazioni insieme all'olio, è come dare al paziente un antidoto mentre
pompa il veleno nelle vene.Olio solo per i migliori risultati.I medici dovrebbero saperlo, non è
così difficile capire che non è una buona idea somministrare del veleno ai bambini quando non
è necessario.JB

Q.Sono una madre single di 29 anni.Mio figlio ora ha 8 anni e vive con autismo moderato.Non
cambierei il mio mini me per niente in questo mondo, se non per rendergli la vita un po' più
facile.Mi  chiedevo se hai  avuto altri  genitori  che sono venuti  da te per  chiederti  dell'olio.O
qualche storia di successo con autismo/Asperger?Se decidessi di seguire questa strada che
tipo di dosaggio prenderei?Apprezzo tutte le informazioni!Grazie.Da una mamma frustrata e un
bambino.

UN."L'olio è l'unica cosa che potrebbe funzionare", ha detto Rick quando gli ho letto questo.Le
istruzioni di dosaggio e altre informazioni su come produrre e utilizzare l'olio sono sul nostro sito
e nei libri  disponibili  lì.In passato ho aiutato parecchi bambini autistici e questa medicina fa
miracoli  per  loro.I  bambini  adorano prendere questo medicinale,  non hanno pregiudizi,  non
sanno che stanno “facendo qualcosa di sbagliato” ei genitori si divertono molto quando hanno
un po'  di tempo per se stessi.Per ottenere i  migliori risultati,  come sempre, inizierei  con un
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trattamento  standard  da  60  g,  senza  pillole,  e  poi  manterrei  il  bambino  con  una  dose  di
mantenimento in una quantità a sua scelta per il  resto della sua lunga e tranquilla vita.E il
ragazzo  del  video  dovrebbe  fare  esattamente  lo  stesso,  se  non  del  tuttopossibile.I  migliori
auguri, JB

"Mary Jane mi ha aiutato molto quando ero incinta e non ha mai influenzato i miei due bambini".
Samantha

“Ciao Rick,  di  recente abbiamo scoperto di  avere un nodulo  a rischio  medio-alto  sul  seno
sinistro.Ho  34  anni  e  mia  figlia  ha  solo  1  1/2  anni  -  ero  terrorizzata!Ho  anche  sofferto  di
depressione  post-natale  dopo  la  nascita  di  mia  figlia,  quindi  tutto  questo  mi  è  sembrato
troppo.Tuttavia,  fortunatamente  vivo  in  Sud  Africa,  dove,  sebbene  sia  ancora  illegale,  la
cannabis (o dagga, come la chiamiamo qui) cresce qui in abbondanza ed è abbastanza facile
procurarsi erba decente a un prezzo ragionevole.

Mi sono subito messo a fare l'olio - la giuria è ancora fuori per quanto riguarda il nodulo al seno,
dato che torno solo per il mio prossimo controllo tra 2 mesi - ma la depressione post natale è
quasi scomparsa dopo un mese dall'assunzione dell'olio il petrolio.Mi sento forte, motivato e in
grado di realizzare le cose di tutti i giorni - che era solo un sogno non molto tempo fa!In Sud
Africa, otteniamo principalmente solo ceppi Sativa o ceppi Sativa misti.Volevo solo farti sapere
della  mia  storia,  dato  che  ci  sono  così  tante  persone  là  fuori  che  soffrono  inutilmente  di
depressione, che assumono farmaci sgradevoli  che li  influenzano negativamente, quando in
realtà l'olio sembra riparare tutto ciò che è necessario aggiustare senza sforzo senza alcun lato
sgradevole effetti!Mi sento di nuovo come me stesso e mi sento FANTASTICO!Continua così e
continuerò a spargere la voce da questa parte!Tanto amore, Kelly”

--  Grazie per questa fantastica testimonianza,  Kelly.Sono sicuro che può aiutare molte altre
mamme.Per  come la  vedo  io,  le  madri  dovrebbero  ingerire  piccole  dosi  di  olio  durante  la
gravidanza e continuare a usarlo dopo il parto, se vogliono davvero dare il meglio al proprio
figlio.Può sembrare controverso, ma quale altra medicina oltre a qualcosa di così naturale come
l'olio vorresti dare a una madre e al suo bambino?JB

"Ho fumato e mangiato per tutta la mia gravidanza e mio figlio è uno dei bambini più intelligenti
e sani che abbia mai incontrato.Ho provato a prendere pillole per il mal di testa e quelle per il
mal di testa e niente ha aiutato.La mia sciatica veniva costantemente pizzicata e il mio corpo mi
faceva male (probabilmente perché era lungo 10 libbre e 23 pollici quando ho partorito, quindi
per tutti gli scettici che dicono che acrobazia la crescita, ti sbagliavi di grosso.) Ho mangiato
delizie o ho avuto un piccolo soffio otterrei un sollievo quasi istantaneo.Dovrei essere d'accordo
sul fatto che è il medicinale più sicuro disponibile". Sara

“La gravidanza con il  mio  2°  è  stata una tortura!Avevo perso 20 libbre  alla  fine  del  primo
trimestre,  vomitando per tutto  il  giorno,  senza appetito.La stavo perdendo senza dubbio.Ho
provato a fumare e mi sono sentito in colpa!Comunque le ha salvato la vita...Stavo mangiando e
riposando meglio  che mai!È sana,  felice e assolutamente bellissima!Ora ha 9 anni,  nessun
problema di salute”. Jennifer

“La madre non riesce a trattenere il  cibo.Che effetto ha sul feto in via di  sviluppo?È molto
dannoso per il feto.Quindi, come fai in modo che la madre sia in grado di tenere giù il cibo?Usi il
medicinale che ha meno probabilità di  causare danni.Cannabis.Qualsiasi  altro farmaco anti-
nausea che i medici possono usare ha effetti collaterali.L'unico effetto collaterale della cannabis
è una sensazione di benessere e sonno". Gersh

Q.Mia moglie ha un forte dolore lombare a causa della gravidanza di 7 mesi, lo descrive come
una contrazione nervosa estremamente dolorosa.Ho provato a guardare in giro sul tuo sito e
qui.RSO aiuterà drammaticamente il dolore?Hai un link a un argomento precedente su questo
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argomento?Sono preoccupato che se le mettono la codeina danneggerà il bambino

UN.Falle ingerire piccole dosi di olio e applicalo localmente sulla schiena.Fagli un massaggio
con una miscela di olio e olio di semi di canapa.Sì, ci sono buone probabilità che la codeina
possa danneggiare il bambino.L'olio non può e non danneggerà in alcun modo il bambino.JB

“A mio figlio è stato diagnosticato in ottobre un sarcoma sinoviale dopo aver rimosso un tumore
prima di sottoporsi a una biopsia.Gli è stato detto che il cancro sarebbe ancora lì e avrebbe
potuto diffondersi al suopolmoni a causa del tipo aggressivo di cancro che è.I risultati dei test
più recenti, non riescono a trovarne traccia con loro sconcerto.L'olio di cannabis è stata una
delle tante cose su cui l'ho iniziato quasi subito dopo la diagnosi". Amanda

“Qual è la persona più giovane di cui sei consapevole di essere stata trattata con RSO?Esiste
un  protocollo  di  trattamento  pediatrico?Anche  se  finora  non  siamo  riusciti  a  influenzare
l'opinione della nonna e siamo stati in grado di curare il nonno.Ho una bambina di 2 anni con
problemi gastrici sconosciuti (sì, è stata in trattamento "medico" per oltre un anno e tutte le
pillole, creme, lozioni e pozioni Big Pharma non hanno avuto successo.Ora si stanno orientando
verso una sindrome proteica.Ovviamente un bambino di 25 libbre non può gestire lo stesso
dosaggio di un uomo di 175 libbre, quindi lo consigliate per le applicazioni pediatriche? Sara

--  Le  madri  incinte  dovrebbero  usare  l'olio  e  quindi  aumentare  la  dose  quando
partoriscono.Dopo la nascita, le madri dovrebbero mangiare piccole dosi di olio per assicurarsi
che il bambino si sviluppi in modo ottimale.

Quindi, se me lo chiedi, il mio paziente più giovane aveva meno di otto mesi e sta ancora bene,
è il bambino più sviluppato della sua scuola materna e ha iniziato a parlare prima della maggior
parte degli altri.Sua madre ha usato l'olio prima di darlo alla luce, e anche al bambino è stato
somministrato l'olio dopo la vaccinazione con un esavaccino per assicurarsi che le sostanze
chimiche pericolose venissero eliminate dal suo corpo il più rapidamente possibile.

L'olio di cannabis è una medicina sicura per le persone di tutte le età.Se hai problemi a capirlo,
guarda cosa fa l'olio per l'eczema o un'eruzione da pannolino e poi torna indietro e dimmi che
non daresti mai cannabis a tuo figlio.Tutto quello che sentiresti da me è che un genitore che non
darebbe  la  cannabis  come  medicina  al  proprio  figlio  o  è  male  informato  o  è  un  sadico
psicopatico a cui piace guardare gli altri soffrire.

Sai quanto è efficace l'olio contro il  mal di  denti?Daresti  al  bambino l'olio per combattere il
dolore associato alla crescita dei denti?Vorrei.Senza alcuna esitazione.

Il dosaggio per i bambini è sostanzialmente lo stesso degli adulti, quando si tratta qualcosa di
serio.Iniziare con una dose minuscola tre volte al giorno, abituare il paziente, aumentare la dose
ogni quattro giorni o quando è conveniente e cercare sempre di far entrare più medicinale nel
paziente il  più rapidamente ragionevolmente possibile,  assicurandosi che rimanga nella loro
zona di comfort.JB

"Se hai un figlio e rifiuti di ricevere le vaccinazioni "raccomandate", preparati a farti portare via
con la forza tuo figlio dallo stato in cui vivi.Succede più spesso, a un ritmo allarmante.Cercalo
su Google ed esamina i "requisiti" del tuo stato. Gli assistenti sociali mostrano ogni giorno più
"complessi di Dio" e credono di  sapere meglio di qualsiasi  genitore cosa è meglio per ogni
singolo  bambino.Prestare  attenzione  anche  quando  si  parla  dell'argomento  con  il  proprio
medico di famiglia". Ornitorinco

“Conosco  due  persone  i  cui  figli  non  hanno  mai  avuto  vaccinazioni.Entrambi  sono
chiropratici.Uno dei bambini frequenta una scuola privata.Penso che se fai la scuola a casa non
importa.Non sono sicuro." Lorinda
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“Vedo bambini piccoli e neonati con il cancro, prima del trattamento hanno un bell'aspetto, dopo
l'intervento chirurgico e la chemio sembra che stiano morendo e spesso lo fanno.Mi spezza il
cuore il modo in cui le persone sono fatte soffrire e morire presto, quando questo olio cura così
tanto.Sono una settimana sotto l'olio e mi sento benissimo, credo che stia rimpicciolendo il mio
tumore al rene, non ho ancora prove ma presto lo farò ". Lanna

"Un'amica infermiera l'ha usato sull'eruzione da pannolino di stadio 3, andato durante la notte!"
Alice

-- Per coloro che pensano che i bambini non dovrebbero usare la cannabis.Quale altra medicina
vorrestiti piacerebbe dare loro se non questa medicina naturale più antica e sicura che è stata
usata per migliaia di anni?O guarderai i tuoi bambini soffrire di tutti quegli eczemi e eruzioni
cutanee  senza  motivo?Non  è  una  bella  cosa  da  fare,  direi.Soprattutto  quando  esiste  una
soluzione così semplice a tutti questi problemi della pelle.

Va bene guardare i tuoi bambini urlare dal dolore quando potresti semplicemente dargli una
goccia di olio e sarebbero indolori?Mah?JB

"L'amministratore può consigliare per favore che tipo di dosaggio dare a un bambino di 8 anni
che è stato mandato a casa per morire?" Ricardo

-- Inizia con una piccola dose, guarda come risponde il bambino e poi aumenta la dose il più
rapidamente possibile.Tre volte al giorno.Di solito sono pieni di pillole quando vengono mandati
a casa a morire, quindi vuoi prima disintossicarli perché non sai cosa farà l'interazione, di solito
non è molto bello quello che fa l'interazione con quelle sostanze chimiche mortali.Ma è perché
l'olio sta cercando di pulire il tavolo in modo che possa iniziare a funzionare.

Oppure, se non hai nulla da perdere, puoi anche iniziare con una grande quantità di olio e
mettere  il  paziente  in  uno  stato  di  coma  controllato  in  questo  modo.Questo  è  quello  che
probabilmente farei, ma spetta ai genitori quale direzione del trattamento scelgono.

Tutto  quello  che  so  è  che  le  malattie  aggressive  dovrebbero  essere  trattate  in  modo
aggressivo.E  so  anche  che,  in  generale,  più  olio  riesci  a  far  entrare  il  paziente  e  più
velocemente lo fai, maggiori sono le possibilità di successo e sopravvivenza.Ma so anche che
le istruzioni di dosaggio sono menzionate per un motivo.

Se  fosse mio  figlio,  lo  riempirei  di  olio,  lo  so  per  certo,  il  bambino  ci  nuoterebbe  e  molto
probabilmente non lascerei che nessun dottore si avvicini a lui o lei.Ma sono io e so cosa fare.I
migliori auguri, JB

“Ok, sto impazzendo in questo momento.Il dottor Dave lo ha messo su Lyrica, per curare il suo
dolore  da  herpes  zoster.Negli  ultimi  due  giorni  (ed  è  peggiorato),  Dave  ha  avuto
allucinazioni.Come in, ha appena detto: "Il ragazzo con i capelli rossi non dovrebbe consegnare
qui". Quando ho detto "Cosa?", la risposta di Dave è stata: "Oh, non importa, sono sicuro che
non è qui". Ho appena avuto una conversazione con lui e ha detto che si è reso conto che stava
succedendo qualcosa di sbagliato perché, quando guarda con la coda degli occhi, può vedere
una giungla fuori dalla nostra finestra.WTF!!!Ha preso l'olio di cannabis per un po' di tempo
ormai e non ha mai avuto niente del genere.Meno di una settimana sulla Lyrica e ha perso
quasi tutto il controllo motorio e ora ha le allucinazioni.Ho appena messo dell'olio di cannabis
sulle lesioni di Shingles (con DMSO) e il dolore è cessato.Ho chiamato il dottor e sto portando
Dave nella PRIMA COSA LUNEDI'.A proposito, ho appena controllato il sito di Lyrica, "pensieri
anormali" e "allucinazioni" sono uno degli effetti collaterali". Kim

“Spencer ha avuto una settimana fantastica a tutti!!Ha incontrato un cugino per la prima volta e
ha incontrato suo zio e sua zia dalla Georgia!!Si è innamorato totalmente di sua zia Sara, l'ha
persino  presa  per  me o  papà!!Le parti  migliori  sono state  vederlo  TENERE IN MANO UN

- 134 -



PASTELLO E COLORARE, mentre era in grembo a sua zia!Ha anche fatto un trasferimento,
dalla mano destra alla mano sinistra!!Ha dipinto un'auto di legno con totale precisione usando le
sue dita dei piedi!Proverò presto a caricare il  suo video!Continua a dire nuove parole e ad
essere assolutamente affascinante!Siamo riusciti a fargli sopportare il  peso sulle gambe con
molto supporto!Ha avuto il  miglior tempo di essere trascinato in giro con il  suo girello...Non
riesco a descrivere il gioioso crepacuore che ho provato guardando il mio bambino mentre lo
faceva.La pura gioia sul suo viso pur potendo giocare con i ragazzi grandi...erano tutti in sella a
bici e scooter, e tutto ciò che poteva fare era guardare con desiderio...Potevo vedere il desiderio
di unirsi al suo viso e non capire perché non poteva semplicemente andare a correre e giocare
con loro...E poi suo cugino Jason, con un cuore d'oro, ha iniziato a trascinarlo avanti, dicendo
agli altri ragazzi che è meglio che vadano più veloci, o la polizia li avrebbe presi, trascinandoli
dietro Spencer nel suo girello, facendo sirenesuoni mentre gli altri giravano e giravano.Se solo
aveste potuto vedere la sua faccia... finalmente, finalmente, era uno dei ragazzi!Mi ha spezzato
il cuore in miliardi di pezzi, e poi l'ha rimesso insieme con un solo luccichio dei suoi occhi e la
risatina nella sua voce.La migliore settimana da molto tempo.Spencer è diventato un ragazzo
grande e lo adoro!Mi fa venire voglia di spingere di più, combattere di più, pregare più a lungo,
per questo piccolo miracolo che chiamiamo Spencer”.

“E i suoi tumori si stanno riducendo usando olio di cannabis ad alto contenuto di THC!!Spencer
è stato ritenuto terminale dall'oncologia di Loma Linda.Ma una recente risonanza magnetica ha
mostrato una riduzione delle dimensioni del tumore!!L'olio ad alto contenuto di THC è la sua
unica medicina!La tintura ad alto contenuto di CBD è ciò che ha dimostrato di essere ciò che sta
migliorando la sua funzione del braccio, essenzialmente guarendo i nervi che sono stati distrutti
durante l'intervento chirurgico al cervello e alla colonna vertebrale". Suzetta

“Non riesco  ancora  a  credere  a  quello  che  l'olio  mi  ha fatto.Diabete,  danni  ai  reni,  artrite,
sciatica,  tendini  strappati,  obesità  sono  spariti  e  un  po'  di  neurogenesi  è  sicuramente
avvenuta.Inoltre mi sarebbe stato detto che avevo l'ADHD se fossi un bambino adesso.Ero un
mostro autodistruttivo maniaco.Ho passato più tempo a vandalizzare la scuola che ad andare in
classe.Ho messo i miei genitori all'inferno.Finché non ho iniziato a fumare erba.Sono passato
da una media di  30 anni a scuola a oltre 80,  anche 90 in  alcune materie.E niente più atti
vandalici.Buffo, pensano che l'erba faccia male ai bambini.Dovrei dissentire". Peter

“Stiamo curando nostro figlio  di  6  anni  con un tumore al  cervello  AA3 e  una rara malattia
genetica.I  medici  non  possono  offrire  nulla  e  hanno  detto  che  ha  solo  pochi  mesi  da
vivere.Finora nessun attacco e la prossima risonanza magnetica ci dirà di più.Ultimo controllo, a
parte  il  tumore  al  cervello,  è  in  PERFETTA  salute.Non  ha  fatto  chemio,  radioterapia  e
chirurgia.SOLO olio!!!” Penne

“OMG, sono seduto qui con gli  occhi che perdono, cercando di  assorbire le notizie da una
telefonata che ho appena ricevuto.Poco più di 2 settimane fa, ho parlato con un padre a est la
cui  figlia  di  5  anni  aveva  appena  avuto  una  ricaduta.A  ****  è  stato  diagnosticato  un
neuroblastoma ad alto rischio in stadio 4 (cancro dei bambini) - prognosi sfavorevole (MYCN
amplificato).Gli è stato detto che non c'era speranza e in pratica di portarla a casa e godersi i
loro ultimi giorni con lei,  che aveva poco tempo.Papà era comprensibilmente estremamente
sconvolto quando mi ha chiamato.Lo abbiamo fatto  puntare nella  giusta direzione e hanno
iniziato  a  ****  sul  med.Hanno  appena  finito  un  appuntamento  con  gli  oncologi
dell'ospedale.L'analisi  delle  urine  del  marker  tumorale  di  ****  è  COMPLETAMENTE
NORMALE!!!È passata da 80, poi è salita a 90 la settimana successiva e ora è scesa a 8,7.(Tra
2 e 9 è normale).Proprio così  gente, NESSUN SEGNO DI CANCRO.In 2 settimane questo
bambino è passato da malato terminale/critico a un chiaro certificato di salute.L'oncologo ha
detto di non aver mai visto niente di simile prima". Corrie

"Mio figlio di 11 anni ha fatto la chemio negli ultimi 10 mesi (e ha avuto radiazioni anche per 6
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settimane durante quel  periodo)  e gli  abbiamo somministrato l'olio  negli  ultimi  4 mesi  e ha
davvero aiutato in tanti modi .” Angela

“Il petrolio mi ha salvato la vita.Letteralmente.Soffro di grave insufficienza cardiaca, osteoporosi,
artrosi, sindrome del legamento lasso e sindrome del dolore regionale.Non prendo altri farmaci
e  la  mia  salute  sta  migliorando  costantemente.Mio  figlio  autistico/epilettico  di  11  anni  non
prende  medicine  da  mesi  e  sta  funzionando  molto  bene  grazie  all'educazione  di  Rick  sul
petrolio.Grazie per averci salvato la vita”. Maria

“Ho notato che fa alcune cose, perché il mio piccolo quando batte la testa a causa del lancio di
sassi o altro e prende un nodulo, l'olio lo dissipa in un giorno!Sembra anche funzionare per
chiudere i buchi nella pelle lasciati da acne o foruncoli o persino cisti.A volte mi vengono delle
bolle sul viso e scompaiono con un po' di unguento di ittammolum, ma a volte viene lasciato un
buco.Di recente ho iniziato a mettere l'olio di cannabis nel buco e non sapresti che ha sigillato
un grosso buco di circa un millimetro di diametro!E ora l'area è a filo con la mia pelle!L'unica
cosa che non ha fatto è sbiadire l'area della mia pelle che è un po' più scura, ma ci sono altre
cose che posso usare per questo.Sono solo felice che sigilla la pelle!” Mahndisa

“La mia migliore amica l'ha data a suo figlio e lui ha smesso di avere convulsioni.Mi dispiace
amico mio di aver dubitato di te.Sapevi qual era la cosa migliore per tuo figlio e avevi ragione”.
Maria

“Sai  cosa  mi  passa  sotto  la  pelle?Questi  genitori  stanno  bene  con  effetti  collaterali  come
insufficienza renale, coma, ritardi  nello sviluppo e forse morte.Ma quando il  possibile effetto
collaterale è "alto", tutti vanno fuori di testa.Ecco quanto hanno subito il lavaggio del cervello.La
morte è in qualche modo un effetto collaterale più accettabile che alto.Spesso si tratta anche di
persone istruite e intelligenti.È incredibile." Missy

“Anche i bambini hanno bisogno del THC nelle loro medicine.Regola la cannabis esattamente
nello stesso modo in cui regoli il mais o il tè.Questo è tutto ciò che serve.Nessuna tassa extra,
nessuna licenza speciale,  niente di  niente.Questa è l'unica  strada razionale da percorrere.I
cosmetici  al  30% di  THC funzionano meglio,  ricordalo solo quando inizi  a pensare a come
"regolare la cannabis". È una perdita di tempo e fatica anche provare a "regolarla". Siamo già
abbastanza sovraregolati, direi.JB

Supposte
"Le supposte con l'olio di Rick Simpson (RSO) sono una benedizione per tutte le donne con
problemi legati alla sindrome premestruale e per chiunque abbia emorroidi, morbo di Crohn,
problemi intestinali e intestinali, ecc.Sono anche ottimi per la respirazione e per le condizioni
polmonari,  per  non  parlare  del  controllo  dell'influenza.Producono  una  sensazione  molto
piacevole e di lunga durata nel corpo.Non ho visto nessuno a cui non piacesse prenderli dopo
aver superato le esitazioni iniziali”.JB

“Ciao JB, non so se questo sia utile a nessuno, quindi ti lascerò giudicare.Di recente ho sofferto
di  qualche  tipo  di  problema  di  ostruzione  intestinale,  non  è  mai  stato  completamente
diagnosticato.Un gonfiore interno, molto doloroso che ha quasi bloccato l'intestino.Nel peggiore
dei casi non riuscivo a sedermi o addirittura in piedi a causa del dolore e potevo solo sdraiarmi
su un fianco per sollievo.Apparentemente il medico di famiglia ha escluso il cancro dagli esami
del sangue rapidi, ma non aveva nulla per aiutarmi a parte un appuntamento da un consulente
tra poche settimane.Ho stupidamente provato i trattamenti delle pile in farmacia che dopo un
breve lenitivo hanno peggiorato le cose.

Circa un mese prima avevo comprato uno stampo per supposte su eBay, quindi ho deciso di
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provarlo.Ho mescolato l'olio di cocco (solido a temperatura ambiente) con RSO e ho aggiunto
alcune gocce di olio di melaleuca.Il lenitivo è stato immediato e in 24 ore ho potuto sentire il
miglioramento, una sensazione di guarigione definita e il gonfiore si era ridotto.Entro 7 giorni
sono tornato alla normalità e mi sono sentito completamente guarito, ho smesso di usare le
supposte.Questo era un po' prematuro e dopo altri 7 giorni il gonfiore è tornato.Sono tornato
subito a usare le supposte e questa volta ho continuato per 14 giorni (il più a lungo possibile)
dopo che il gonfiore era scomparso.Incrocio le dita quando lo dico, ma sembra aver funzionato
e l'olio mi ha salvato da quella che è stata un'esperienza spaventosa e dolorosa nel tempo di
attesa per vedere uno specialista.Ora mi sento molto vulnerabile quando non ho un tubo di olio
nel frigorifero.

Per aver alleviato il mio dolore e avermi curato rapidamente, risparmiando il tempo prezioso di
un  medico  specialista,  a  quanto  pare  sono  un  criminale  che  infrange  la  legge!Che strano
mondo!” m

Come fare supposte?
Sciogliere il burro di cacao, aggiungere l'olio, all'inizio circa 1-2 g di olio per 100 g di burro di
cacao fuso.Quindi aumentare la dose ogni quattro giorni fino a quando il paziente non utilizza
circa 0,33 g di olio in ciascuna supposta.1 g (peso totale) supposte per bambini, 2 g per adulti, 3
g (palline) per problemi vaginali.0,01-0,02 g di olio funzioneranno bene per i principianti.Se si
avvia qualcuno con 0,05 g in una suppo, probabilmente non lo sentiranno molto nemmeno loro,
ma è meglio iniziare con una piccola dose (per chi non ha mai provato la canapa in passato
ecc.).Il vero RSO è molto potente e tu maisapere esattamente come risponderà un paziente
(pressione sanguigna ecc.), ma le supposte sarebbero un buon modo per abituare le persone
all'olio.

La  cosa  interessante  delle  supposte  è  come  sembrano  aprire  i  polmoni  e  rendere  la
respirazione molto più facile in circa 20 minuti: un sogno che diventa realtà per molti con BPCO
o asma ecc.I pazienti li hanno anche usati per trattare la psoriasi, l'ipertensione, il morbo di
Crohn, i crampi della sindrome premestruale, ecc.

Puoi  anche aggiungere altri  oli  naturali  alle  supposte,  dipende da cosa li  vuoi  e  qual  è  lo
scopo.Basta  andare  su  alcuni  siti  di  medicina  naturale  e  leggere  cosa  fanno  i  diversi  oli
essenziali e puoi sperimentare quanto ritieni necessario.

Inoltre, le supposte sono un ottimo modo per curare i pazienti che non possono mangiare l'olio
o non possono tenerlo nello stomaco per qualche motivo.Per quanto mi riguarda, a giudicare
dagli  effetti,  assumere  l'olio  nelle  supposte  è  il  modo  migliore  e  più  piacevole  di  usare  la
canapa.All'inizio suona e sembra divertente, lo ammetto, ma quelli che ci hanno provato sono
d'accordo.Forse  apre  i  chakra  dal  basso  verso  l'alto,  chissà,  ma  sicuramente  si  sente
benissimo.

Alle donne piacerebbe prendere le supposte: aiutano anche con tutti i tipi di infezioni batteriche
e  virali,  "scambio  di  informazioni  microbiologiche  tra  partner",  allergie  ai  preservativi  e  ai
lubrificanti usati su di essi,  ecc.Ho già detto quanto efficacemente l'olio si prende cura degli
squilibri ormonali (livelli)?I migliori auguri, JB

“Le supposte con l'RSO possono essere utilizzate anche per tutti  i  tipi  di  problemi vaginali,
inclusi  ma non limitati  a infezioni da lieviti,  HPV, condilomi,  herpes e molte altre malattie  o
infezioni  di  cui  non  è  necessario  soffrire.Soprattutto  quando  possono  essere  curati  così
facilmente se si utilizza l'olio.JB”

"Le supposte di olio di canapa RSO funzionano alla grande per tutti i tipi di problemi anali o
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vaginali,  emorroidi,  morbo  di  Crohn,  problemi  intestinali  o  intestinali,  leucemia,  malattie
polmonari tra cui asma, tumori cerebrali, pressione sanguigna, controllo dell'equilibrio ormonale
ecc.JB”

"Puoi darmi un consiglio se l'olio di canapa è sicuro da usare durante la gravidanza, per favore?
Non ci sono molte informazioni là fuori che posso trovare.Alla mia amica è stato appena detto
che ha una cisti ombelicale che potrebbe causare coaguli di sangue che portano alla morte del
suo bambino.Ho visto gli effetti dell'olio di canapa e il bene che può fare, non sono solo sicuro
che sia sicuro durante la gravidanza". Cristina

-- Cara Christine, ovviamente è sicuro usarla, la canapa è stata usata durante la gravidanza e
anche per i dolori del travaglio, per secoli.Le consiglio di fare supposte con 0,01-0,06 g di olio in
ciascuna (inizia con 1-2 g di olio per 100 g di burro di cacao).La cisti di solito scompare entro
poche settimane.Tre  volte  al  giorno  e  non  preoccuparti,  l'olio  non  danneggerà il  bambino.I
migliori auguri, JB

“Soffri di emicrania?Prendi una quantità di olio di cannabis delle dimensioni di un chicco di riso,
aliasRSO, e prendi qualche strizzatina d'occhio.Niente di meglio, lascia che te lo dica! Sara

--  Ottimo  consiglio,  Sarah.Funziona  davvero.Posso  suggerire  di  provarlo  in  supposte,
abbastanza  vicino  al  sollievo  immediato  e  funziona  anche  come  preventivo  se  lo  prendi
religiosamente ogni giorno.L'emicrania può essere così debilitante.(Jindrich mi ha istruito sulle
supposte e aveva ragione su tutti i fronti.)" Tracey

“Ho  ottenuto  quello  che  volevo  grazie.Volevo  che  ammettessi  che  l'olio  è  medicinale,
indipendentemente  dalla  forza.L'olio  non  deve  essere  del  95-98%  per  avere  un  valore
medicinale.Non è semplicemente “merda” se non la percentuale più alta possibile.A me sembra
dannoso avere così  tante persone che si  rivolgono qui  per avere informazioni  per ottenere
informazioni sbagliate sul fatto che la cannabis può essere una schifezza.È un'erba santa e ha
sicuramente valore in qualsiasi forma.

Penserei che una siringa lubrificata (senza ago ovviamente) con olio leggermente riscaldato
potrebbe  essere  inserita  e  applicata  direttamente  all'interno  dell'intestino.Spara  dritto  lì
dentro.Sembra che la diluizione abbia più senso per applicazioni topiche su vaste aree". Blake

-- Se è quello che volevi, allora ti manca ancora il punto, Blake.L'olio al 45% di THC è una
schifezza se confrontato con il miglior RSO di THC estremamente potente e sedativo al 95-98%
e non avrà mai effetti uguali o comparabili.È quello che volevi sentire?

Ora sentiti libero di spalmare un po' di olio sul tuo retto se desideri dimostrare ancora meglio il
tuo punto, in questo modo otterrai un'esperienza più pratica su come usarlo correttamente.L'olio
ti mostrerà rapidamente perché è meglio usarlo in forma di supposta ed è meglio ascoltare che
consigli  ben  intenzionati.L'olio  può  funzionare  come  colla  se  non  hai  ancora  capito  il
suggerimento.Goditi  l'esperimento, per favore fai  un video su di esso in modo che altri  non
debbano ripetere questo errore da principianti.I migliori auguri, JB

“Il fegato riceve la maggior parte del suo apporto di sangue dal sistema digestivo in modo che
possa elaborare ulteriormente proteine, altri nutrienti e sostanze tossiche.Pertanto, l'ingestione
di Simpson Oil fornisce una consegna sicura e rapida al fegato, quindi all'afflusso di sangue e al
resto del corpo.Inoltre, parte dell'olio arriverà direttamente al colon per integrare il medicinale
nel flusso sanguigno.Buona fortuna!" Steve

"Amico, una supposta di olio di cannabis ha FINALMENTE alleviato il mio intenso dolore allo
stomaco!Nemmeno io mi sentivo stordito!(Preferisco avere una scelta con quello) Finalmente
sono riuscito a dormire senza dolore e mi sono svegliato sentendomi molto meglio.Un amico mi
ha dato un articolo che spiega la  biodisponibilità  dell'olio  di  cannabis  per  diversi  metodi  di

- 138 -



somministrazione.È lungo e scientifico ma l'ho letto tutto.

Se assunti per via orale, gli acidi dello stomaco riducono il tasso di assorbimento.Le persone
provano quella sensazione di "sballo" o "sballo" quando ingoiano l'olio e, a loro volta, pensano
che l'olio debba "funzionare davvero".Ma con la via orale, in realtà non viene assorbito a una
velocità maggiore, viene solo vissuto in modo psicoattivo.

Prendo olio di cannabis per via orale da quasi 2 anni e ho avuto un'ottima guarigione.Butt (gioco
di parole), dopo aver provato 2 giorni di supposte, sono convinto!Mi sento molto meglio!Meno
infiammazione alle articolazioni, non così rigide, il dolore ai nervi e gli spasmi muscolari sono
molto meglio e nessun mal di stomaco!Finalmente!La malattia e il dolore cronico sono terribili.Mi
sento  ancora  più  positivo  riguardo  a  questo  olio  ora.Avevo  davvero  bisogno  di  un  po'  di
speranza con esso.Stavo cominciando a pensare che avesse fatto tutto il  possibile,  ora mi
sento fiducioso al riguardo".

"La biodisponibilità  della via rettale era circa il  doppio di  quella  della  via orale a causa del
maggiore assorbimento e del minor metabolismo di primo passaggio". Topolino

-- I suppos sono ottimi per così tante condizioni.Li ho resi popolari nel CR e migliaia di persone
li stanno usando con grande successo.Quindi congratulazioni, Topolino.;) JB

“Sembra  che  si  potrebbero  assumere  dosi  molto  maggiori  per  supposta  e  non  avere  una
risposta psicoattiva negativa.Esiste un tasso di saturazione per l'assorbimento per via rettale?
Ciò significa che potrei accelerare la mia guarigione preparando supposte a dosi maggiori?"
Topolino

-- Prestare attenzione al dosaggio come con l'uso orale.Fino a 5 mg per suppo per i  meno
esperti, circa 10 mg di solito sono tollerati molto bene.Con dosi più elevate non si sa mai come
risponderà il paziente, quindi è meglio aumentare anche il dosaggio gradualmente.Ma una volta
che hai sviluppato la tua tolleranza, puoi sperimentare liberamente.Personalmente mi piacciono
i suppo con 0,3-0,5 g di olio, ma sarebbe troppo per la maggior parte degli altri,  quindi non
provarlo a meno che tu non sappia cosa stai facendo e non ti dispiace dormire due giorni o
qualcosa del genere.;) JB

"Capisco  perché  si  sente  un  po'  spaventata  a  causa  del  modo  in  cui  l'olio  può  farti
sentire,soprattutto se non l'hai mai provato prima.Mia madre aveva 62 anni quando l'abbiamo
iniziata con l'olio che non aveva mai fumato marijuana prima.Era molto debole e stordita e non
poteva mangiare per un po', MA sono gli effetti collaterali dell'olio.Ora facciamo supposte e la
differenza  è  sorprendente.Ora  può  prendere  il  suo  grammo  intero  diviso  in  3  capsule  al
giorno.Si sente ancora quando entra ma non è così pesante come quando lo stava prendendo
per via orale.Mescoliamo anche nella stessa proporzione di  olio di  semi di  canapa e finora
funziona bene.Spero di aver dato un senso". Nikkita

“Ciao JB, mia madre ha un cancro ai polmoni (stadio 3) e le ho fatto passare l'olio, è il suo
decimo giorno e siamo quasi a 1 grammo al giorno.Avevi ragione, ci si è abituata e gli effetti
Zombie di giorno sono migliori, dorme 10-12 ore di notte.Quindi dovrei fare le supposte anche
con la mamma?Grazie." Rio E

-- Sì, Rio, perché no.Le piacerà prenderli, producono davvero una sensazione molto piacevole
nel corpo.Stesso dosaggio di quello che è abituata a prendere per via orale, mescolalo con il
burro di cacao.Può prenderlo tra una dose e l'altra come aggiunta, se può, o invece della dose
orale, a sua discrezione.Rettalmente o vaginalmente, le donne hanno un leggero vantaggio
rispetto agli uomini sotto questo aspetto.

E  se  le  donne  sapessero  quanto  le  supposte  con  l'olio  possono  aiutare  con  problemi
premestruali e ormonali, le prenderebbero tutte, su questo non ho dubbi.
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Inoltre, le supposte con 0,005-0,01 g di olio sono un ottimo modo per iniziare un trattamento per
i  principianti,  i  pazienti  di  solito  non si  sballano con le  supposte  con piccole  dosi  di  olio  e
sembrano godersi  molto l'esperienza.Ma,  come abbiamo scoperto,  assumere le  supposte è
spesso un argomento più controverso rispetto all'uso dell'olio in generale.

Tuttavia, la realtà è che le emorroidi prima o poi ti prenderanno, e quando lo faranno, sarai
felice di prendere una o due supposte di olio di cannabis, te lo posso garantire.Perché il sollievo
è immediato e credetemi che solo poche persone sono abbastanza toste da non assumere la
supposta  in  tali  situazioni.Per  quanto  riguarda  i  pregiudizi  contro  la  cannabis,  le  emorroidi
possono risolverli molto rapidamente.JB

“Hai detto problemi ormonali...Prendo Estrogel perché non ho alcuna causa ormonale per la mia
grande operazione.Serve per questo?" Elisabetta

“Certo che...Ho 55 anni e lo uso tutti i giorni". Cristo

Tubi di alimentazione
“Sto  curando  mia  madre.Ha  un  cancro  alla  gola  e  l'ha  somministrato  successivamente
attraverso il suo tubo di alimentazione.Scaldatelo un po' e mescolatelo con l'olio di cocco!Non
ha mai intasato il tubo!” Steve

"Lo sto dando a mio figlio attraverso il suo sondino quando non lo ingoia - verso dell'acqua
molto calda sull'olio in una tazza,  poi si  dissipa,  quindi aggiungo dell'acqua più fresca (non
troppa) in modo che l'acqua sia non troppo caldo, quindi versarlo nella provetta.Ha funzionato
abbastanza bene anche se a volte l'olio ricopre un po' il tubo ma non è mai stato bloccato.Il
segreto è versarlo giù mentre è ancora molto caldo”. Angela

"Qualcuno ha qualche idea su come somministrare l'olio di canapa a qualcuno attraverso un
tubo di alimentazione?L'ho mescolato con olio d'oliva per renderlo meno denso, ma ho ancora
paura che ostruisca il tubo.Qualche idea?" Stefano

-- Steven, è sempre meglio trovare un modo per somministrare l'olio non diluito, questo è il
modo migliore per farlo.Quando non riesci a trovare un modo, puoi mescolarlo con il cibo del
paziente e farlo mangiare in quel modo.Sì, potrebbe intasare il tubo, in particolare se l'olio ha
una  consistenza  densa.Alcuni  oli  sono  densi,  altri  sono  più  liquidi.Ma quando  li  scaldi  alla
temperatura corporea, dovrebbero essere abbastanza liquidi da non ostruire il tubo.

Un altro modo è darlo ai pazienti in supposte con burro di cacao.Tuttavia, mangiare l'olio è il
modo  preferito  di  assumere  questo  medicinale,  quando  possibile.Esistono  molti  modi  per
somministrare l'olio e spesso è molto individuale, quindi cerca di trovare un modo che si adatti
meglio al paziente.I migliori auguri, JB

“So che suona terribile, ma un po' di coca cola attraverso il tubo per sciacquarlo dopo aver
somministrato  roba  viscosa,  o  semplicemente  per  pulire  gli  zoccoli  in  generale  funziona
bene.Una vecchia riserva della Marina Militare. Elena

Chirurgia, chemio o olio?
"Non mi prenderesti mai le tette, quando posso ingerire RSO!!" Cloe

"L'idea stessa che il cancro al seno sia un "rischio percentuale" è una bugia completa.In realtà,
tutti hanno microtumori cancerosi nei loro corpi, me compreso.Il cancro non è una malattia che
si "prende" come se venisse colpito casualmente da un fulmine.È qualcosa che devi "gestire" o
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"prevenire"  giorno dopo giorno,  pasto dopo pasto,  attraverso una scelta di  stile  di  vita  che
prevede  l'integrazione  di  vitamina  D,  l'alimentazione,  i  supercibi,  i  succhi  di  verdura  e
l'evitamento di sostanze chimiche cancerogene e radiazioni. Quindi, quando un dottore dice che
hai una "possibilità" di contrarre il cancro, quello che sta insinuando è che non hai il controllo sul
cancro, e questa è una vera bugia.La ciarlataneria del cancro, in altre parole”.

-- Quando hai una "possibilità" di contrarre il cancro, sali semplicemente sull'olio.È un'opzione
molto più sana e sicura.JB

“Guarda il cancro o qualsiasi altra malattia grave come se fosse un incendio.Più grande è il
fuoco, maggiore è la potenza necessaria per estinguerlo.Quindi, preferiresti usare cento secchi
d'acqua (RSO) o un bicchiere d'acqua (altri tipi di olio) se la tua casa stesse andando a fuoco?O
vorresti vedere i vigili del fuoco professionisti venire ad aiutarti in questo?È quello che preferirei,
ma gli attuali vigili del fuoco, cioè i medici, non possono nemmeno usare l'acqua per spegnere
tutti  quegli  incendi  e  non  sanno  nemmeno  come  usarla  dopo  tutti  quei  decenni  di
indottrinamento, lavaggio del cervello e non uso di cannabis in medicinale.

Ha senso per te che qualcuno mandi vigili del fuoco esperti a un grande incendio in città e non
gli faccia usare l'acqua, cioè la forma più elementare e tradizionale di combattere il fuoco?Non a
me.Tuttavia, questo è esattamente ciò che i detentori del potere hanno fatto al sistema medico
che abbiamo oggi.

Tanti  incendi,  niente  acqua,  ovvero  tanto  lavoro  extra  per  i  vigili  del  fuoco/medici  che  non
possono svolgere il proprio lavoro nel miglior modo possibile.Non è così che dovrebbe essere,
credo.Dovrebbero avere le migliori attrezzature e gli  strumenti migliori per il  loro lavoro, no?
Questo è quello che farei se fossi il loro manager/governo.C'è qualcosa di sbagliato nel vederla
in questo modo?Non credo». JB

"Per  ogni  donna  che  legge  questo,  spero  che  ti  aiuti  a  sapere  che  hai  delle  opzioni",  ha
continuato  la  signora  Jolie.
-- Se la signora Jolie pensa che una doppia mastectomia sia il modo migliore per prevenire il
cancro, allora lasciatemi dire che non sono assolutamente d'accordo con essa.E se fossi al suo
posto, mangerei l'olio e lo strofinerei sulle aree sospette ogni giorno, è un'opzione molto più
sicura di quella che ha subito.E la cosa divertente è che mangerà comunque l'olio, perché dovrà
farlo.

Ad esempio, quante scansioni TC ha dovuto eseguire prima e dopo l'intervento chirurgico?Una
scansione TC equivale o può essere uguale a 200-500 raggi X polmonari  e gli  effetti  delle
radiazioni sono cumulativi.Quindi in effetti quella "chirurgia preventiva" molto probabilmente le
darà il cancro invece di prevenirlo.Oh bene.

Questo è ciò che ottieni  quando hai troppo da spendere e quando fai  un test genetico per
prevedere il  tuo futuro.Quegli  artisti  della  truffa le  hanno detto che si  sarebbe ammalata di
cancro al seno, quindi ha "agito" e ora vivrà senza seno, sarà depressa per questo, ci penserà
tutto il tempo, avrà molte altre malattie come conseguenza di questo, ed è più che probabile che
lo ottengacancro da qualche altra parte comunque, e molto probabilmente lo farà dopo quello
che i medici le hanno fatto e dopo tutto il BS che le hanno detto.

È davvero meglio sedersi a casa e mangiare l'olio e non preoccuparsi di nulla.O almeno credo
di sì.Se arriverà, verrà, perché preoccuparsi di qualcosa che potrebbe succedere tra vent'anni e
che ti verrà tagliato il seno per nessun altro motivo che la semplice corruzione e furto ai massimi
livelli.JB

“Credo che tu abbia ragione su JB!Nel 2005 mi è stato asportato il  seno destro,  se avessi
saputo dell'RSO non mi sarei mai operato.Come sai ora ho un cancro ai polmoni e credo che
l'RSO sia l'unica strada da percorrere". Bonnie
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“Quindi vero JB, ho subito un'isterectomia preventiva dopo un cancro al seno in stadio 1, di cui
ora mi pento.Se avessi saputo dell'RSO allora non avrei subito alcun intervento chirurgico o
radioterapia!In  più  le  radiazioni  erano  di  protocollo!!!!!Ho  così  tanta  FEDE in  RSO che  ho
annullato la mia prossima mammografia.Vedrò il mio consulente un'ultima volta per dirgli che ho
chiuso con l'industria del cancro, poiché credo di conoscere la cura, scriverò RICK SIMPSON
PHOENIX TEARS sui miei appunti dell'ospedale.:) Non posso ringraziarti abbastanza per il tuo
aiuto  e  dedizione.Le  mie  donazioni  per  il  cancro  vanno  ora  alle  lacrime  di  fenice.Sono
benedetto!!!PACE, amico mio.:)” Tina

“È così stupido rischiare la vita con la mastectomia in modo da non dover POSSIBILE rischiare
la vita con il  cancro.E poi rischi di ammalarti  di cancro con tutte queste scansioni!Quanto ti
sentiresti stupido se avessi il cancro ai polmoni dopo tutto questo dalle scansioni?O è morto
durante una complicazione dell'intervento  chirurgico?Una mastectomia dopo che gli  è  stato
diagnosticato un cancro, INSIEME all'olio di canapa e non giudicherei, ma farlo senza il cancro
è altrettanto rischioso di contrarre il cancro.Logica semplice.” Carla

"Purtroppo vedo che le donne lo fanno continuamente come "preventivo". E sono spaventati
perché sentono che è la loro unica opzione.Lo sappiamo meglio ma per dio quante più persone
hanno bisogno di soffrire di questa malattia di merda??!!I nostri governi sono inutili.Se avessimo
qui la cannabis da usare liberamente, molti  non sarebbero nella posizione in cui si trova la
signora sopra.Molto, molto triste e in realtà mi fa arrabbiare. Georgia

«Quindi si è massacrata e l'ha definita una misura preventiva?È pazzesco...Inoltre, la genetica
non funziona così.Tutti noi abbiamo tutti i geni per praticamente tutto...È il nostro AMBIENTE
che innesca l'attivazione di determinati geni.Quando si dice "corre in famiglia" è davvero un
segno che le abitudini vengono tramandate da una generazione all'altra causando gli  stessi
fattori scatenanti  genetici.Non è solo un caso di genetica.È una cosa del tutto ignorante da
dire...” Alistair

“Quello che un dottore può convincere qualcuno a fare...Ascolta gente, lo screening genetico è
molto più complesso di "Oh, hai quel gene, quindi hai l'87% di possibilità di contrarre il cancro".
Ecco un altro fatto di cui la maggior parte non è a conoscenza: tutti hanno cellule cancerose;
mantenere un fisico vitale e ridurre al minimo le tossine ambientali è la soluzione migliore per
rimanere  in  salute...Questo,  sembra  così  esagerato.Un  grave  abuso  del  rapporto
medico/paziente”. Jack

"Mi chiedo se Brad Pitt si faccia mozzare le palle per prevenire il cancro ai testicoli ora." Mike

“JB, volevo condividere questo con te e Rick.La pillola d'olio di cui sta parlando è la RSO.Ho
pensato che questo potrebbe interessarti.Ho delle foto anche per te.Questo è stato inviato da
un dipendente e da un consumatore di medicinali naturali”. Rik

“Okay,  questa  è  la  prima  volta  che  lo  dico  al  mondo,  quindi  scusami  se  divago  un  po'.
Soffro di  un grave caso di  endometriosi.È una malattia quando il  tessuto che normalmente
riveste l'interno dell'utero,  chiamato endometrio,  inizia a crescere all'esterno dell'utero.Copre
comunemente le ovaie,  l'intestino e altri  organi e tessuti nel  rivestimento del bacino.Proprio
come ill'endometrio  reagisce durante le  mestruazioni,  così  come l'endometrio  spostato fuori
dall'utero.Si ispessisce, si rompe e sanguina ad ogni ciclo mestruale.Il tessuto spostato non ha
modo  di  uscire  dal  corpo,  rimanendo  intrappolato.Ciò  a  sua  volta  provoca  l'irritazione  e
l'infiammazione  del  tessuto  circostante,  che  alla  fine  si  sviluppa  in  tessuto  cicatriziale  e
aderenze (tessuto anormale che lega insieme gli organi).

Questo provoca orribili effetti collaterali.Pain Kb una costante nausea quotidiana.Dismenorrea,
mestruazioni dolorose, che di solito possono durare un intero ciclo.Sanguinamento eccessivo,
infertilità,  affaticamento,  nausea,  costipazione,  ecc.Ora  le  moderne  cure  mediche  per

- 142 -



l'endometrosi  sono  principalmente  ormoni  e  farmaci  antidolorifici  pesanti.A  seconda  della
gravità e dei piani di trattamento, il trattamento più raccomandato ed efficace è l'isterectomia.

Ho solo 21 anni.Affronto costantemente una battaglia di dolore quotidiano e speranza di una
futura  famiglia  e  di  una  buona  salute.Questo  influisce  sulla  vita  quotidiana  in  modo  così
negativo che a volte riesco a malapena ad alzarmi dal letto.Ho provato ormoni e tonnellate di
farmaci che mi fanno ammalare gravemente.Finora niente ha funzionato...fino a circa un mese
fa.Il proprietario e creatore o MOTH (medicina dell'erba) mi ha presentato questa meravigliosa
medicina chiamata "pillola dell'olio". Oltre a cambiare la mia dieta, ho visto enormi miglioramenti
nell'ultimo mese.Ho dormito ben 8 ore, il che è un tabù per me!Ho visto un'enorme diminuzione
significativa  del  dolore,  poco  o  nessuno  in  realtà.La  mia  nausea  ora  è  completamente
scomparsa e, a differenza degli effetti dei farmaci antidolorifici che ho ricevuto dai miei medici,
ora sono in grado di digerire e mangiare senza problemi. Posso onestamente dire che non mi
sentivo così bene da quando avevo 15 anni!”

“Preferirei  morire  per  cause  naturali  piuttosto  che  farmi  scolpire  da  qualcuno  su  un  tavolo
d'acciaio in un ospedale.I chirurghi non hanno sempre una percentuale di successo del 100%,
la mia amica Margie è morta per un'isterectomia, è sanguinata sul tavolo operatorio. De Young

“Mi sono preso cura dei calcoli biliari di mia sorella.Non appena ha iniziato a prendere l'olio, ha
smesso di avere gli attacchi orribili.Non ne ha mai avuto un altro e ha annullato il suo intervento
chirurgico!!!!Anche la mia salute ha fatto un 180". Kelly

“19 mesi fa, dopo aver rimosso un tumore canceroso al colon, la Cancer Clinic è arrivata il
giorno della dimissione.La chemio e le radiazioni dovrebbero iniziare la prossima settimana:
protocollo standard, hanno detto.Cazzate ho detto io!!!L'olio di cannabis sarà la mia versione
del protocollo standard.Un anno di controllo il mese scorso.IL SANGUE È PULITO - I risultati
della TC SCAN mi sono stati dettati dal mio chirurgo, Quote, Gerry, il tuo colon è immacolato.
Gerry

“Ciao JB, ho una domanda di emergenza medica.Mio padre è caduto, ha battuto la testa e ha
un coagulo di sangue nella membrana esterna del cervello, non proprio nel cervello.È stato
dimesso dall'ospedale e ha sospeso gli antidolorifici perché non funzionano per il mal di testa.I
medici  sperano che il  coagulo  di  sangue si  riduca di  dimensioni  a tempo debito,  altrimenti
cercheranno di operare...Prende Coversyl 2,5 mg per la pressione sanguigna, Flomackstra per
l'ingrossamento della prostata e ha anche una condizione di mancanza di piastrine nel sangue
che causa una gammofazia di un certo significato.Ha 80 anni e non ha mai provato RSO.Ne ho
alcuni anche se è rimasto in un contenitore in frigorifero per un anno...Hai avuto esperienza con
la riduzione di questo tipo di coaguli di sangue?Ci sarebbe qualche beneficio in un'applicazione
topica sulla testa nell'area del dolore o l'ingestione sarebbe la migliore?Comprerò sicuramente il
tuo  e-book  oggi  ma  qualsiasi  consiglio  PRIVATO  specifico  sarebbe  molto
apprezzato...Probabilmente  mescolerò  l'RSO con  olio  di  cocco,  o  olio  d'oliva  che  potrebbe
preferire  dato  che  è  italiano,  per  ingestione  e/o  applicazione  topica.Immagino  che  la  cosa
principale che voglio sapere sia: c'è qualche possibilità di effetti negativi sul coagulo di sangue
dall'ingestione di RSO?C'è un sacco di cose sulla riduzione dei tumori ovunque ma non riesco a
trovare  una  sola  cosa sui  coaguli  di  sangue  nella  membrana esterna del  cervello???!!!Per
favore aiutatemi. Ross

-- Ciao Ross, ecco l'e-book per te.L'olio aiuterà anche con il coagulo di sangue, facile.Avrebbe
dovuto avere la cannabis nel suo organismo subito dopo la caduta.E ora, prima riuscirai a farlo
entraremaggiori sono le possibilità di successo.Dimezzerei le medicine a metà quando gli inizi
l'olio per evitare effetti collaterali indesiderati e poi, come dici tu, internamente e localmente.Una
supposta  con  l'olio  funzionerebbe  alla  grande  -  le  supposte  sono  ottime  per  le  condizioni
polmonari e cerebrali. JB
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“Ho mescolato circa mezza oncia con 60 ml di olio d'oliva (non so quanto fosse buona la qualità
che ho fatto).Andato lì,  sembrava che la  morte si  fosse scaldata (mi avrebbe lasciato solo
applicarlo  localmente  sulla  sua  testa).Ho  testato  0,5  ml  in  una  pipetta  e  sono  ancora
funzionante, ma sono leggero.Gli ho spalmato almeno il doppio sulla sua testa.Dopo mezz'ora
concluse che era andato tutto dentro e si  asciugò la  testa con un asciugamano....Abbiamo
mangiato salmone affumicato che avevo portato, poi sono uscito a prendere pane e latte e sono
tornato a sentirlo cinguettare al telefono con gli altri suoi figli, che evidentemente erano felici di
sentirlo tornare anche lui al solito.Yadayada, grazie per il vostro lavoro ragazzi!...Ross

"Sono una sopravvissuta al cancro 4 volte la mia ultima diagnosi è stata di  cancro al  seno
aggressivo invasivo allo stadio 4, quindi ho subito una doppia mastectomia nel febbraio 2014.
Questa volta ho rinunciato a chemio e radiazioni e ho usato oli di THC e CBS per curarmi. Sono
in remissione ormai da 2 anni. Sì tesoro funziona. Se hai domande scrivimi in mp ok. Penso di
poterti aiutare. Sono già stato sottoposto a radioterapia e chemioterapie 3 volte e questa volta
l'ho rifiutato e ho usato i miei metodi alternativi. Questa volta ho avuto la migliore qualità di vita.
Non malato e nauseato tutto il tempo. Il mio livello di dolore è controllato con oli e concentrati di
THC e CBD. Non farmaceutici questa volta. Niente oppioidi. Grazie Dio." Tina

“Ho conosciuto un signore poco fa, mi ha detto che era il direttore dei progetti speciali, che
lavorava per il governo nei primi anni Settanta.Mi ha detto che all'epoca avevano studiato l'olio
di canapa medica e l'hanno abbandonato.PERCHÉ?Perché ha FUNZIONATO!!Sì, ha detto che
"i poteri forti sanno che non ci sono soldi nel vivere, solo nel morire". Come tutti sappiamo, nel
nostro Paese e negli  Stati  Uniti  i  politici  hanno investimenti  in laboratori  di  chemioterapia e
aziende farmaceutiche.Bene, dopo una lunga discussione mi ha anche detto che lui e tutta la
sua squadra hanno preso olio di canapa medica da allora e questo bravo gentiluomo sembra
sulla sessantina, beh, in realtà è sulla settantina e ha un bell'aspetto !!Anche gli altri membri
della sua squadra sono ancora tutti in vita, ora è qualcosa a cui pensare!!E hey, lo sapevi anche
che l'essere umano più anziano vivente sul nostro pianeta ha 131 anni, è stato sotto olio di
canapa medica per tutta la vita e continua a lavorare nella sua fattoria ogni giorno... Siamo
traditi dalle persone di cui dovremmo fidarci! !” Brian

PMS, menopausa
"Questa è una cosa per la quale la canapa e l'olio di canapa in particolare sono i migliori che ci
siano, nessuno escluso.Semplicemente non troverai nulla che potrebbe o aiuterebbe meglio
della canapa.Aiuterà a ripristinare l'equilibrio ormonale e ad alleviare l'aggressività, gli  sbalzi
d'umore, ecc.Aiuterà anche ad alleviare il dolore e i crampi premestruali, i sentimenti di disagio,
l'ansia, ecc.

Se vedessi una donna iniziare a comportarsi in modo strano a causa di squilibri ormonali nel
suo corpo legati alla sindrome premestruale, le darei immediatamente la canapa in tutti i modi o
forme disponibili.Non vedo una ragione per cui qualcuno dovrebbe soffrire inutilmente.Senza
contare che quando uno soffre, tutti quelli che lo circondano soffrono di conseguenza, come
può  confermare  chiunque  abbia  avuto  a  che  fare  con  una  donna  premestruale.Le  farei
mangiare l'olio, lo userei in una supposta e non trascurerei l'uso topico sulla pancia e sulla
schiena.Le piacerà perché toglierà il  dolore e migliorerà la sua pelle da quelle parti.Fumerei
anche dell'olio con lei in modo che sapesse che "non è sola" e che a qualcuno importa.Con la
canapa, le mestruazioni non devono essere un'esperienza frustrante e spiacevole per tutte le
persone coinvolte.JB”

"L'olio di cannabis è la mia medicina per la menopausa e la mia medicina preventiva per il
cancro ovarico che ha preso mia madre nel 1985.Se solo avessi saputo dell'olio mia mamma mi
avrebbe vistocresci e fai figli!Ha curato i miei sintomi della menopausa.Ha funzionato in 48 ore!
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posso  vivere  di  nuovo!Condivido  queste  informazioni  ovunque  posso.La  cura  deve  essere
disponibile per tutti  da usare!Grazie Rick per aver diffuso la notizia e aver reso le persone
sane!” Shelagh

"Ho perso 50 libbre a causa dell'allenamento dei miei ormoni - lo sento immediatamente - niente
più vampate di calore che generalmente si verificano tutto il giorno e la notte.Quando mi sono
ammalata  a  37  anni,  sono  stata  anche  portata  in  menopausa  immediata  e  la  malattia  ha
incasinato tutti gli ormoni.Sono un credente perché ho guadagnato 100 libbre da quando mi
sono ammalato e con solo un piccolo utilizzo ho perso 50. " Giovanna

“Seguo la pagina di Rick da un po' di tempo e, grazie alle informazioni che ho ottenuto lì, la mia
asma  e  la  mia  sudorazione  notturna  MOLTO  GRAVI  e  le  vampate  di  calore  dovute  alla
menopausa molto difficile, ora sono inesistenti.Continua così." Lize

“Ho il cancro e l'apnea notturna.Non solo dormo benissimo, ma non mi sveglio dalle vampate di
calore.È una benedizione”. Stefania

"Qualcun altro ha riferito che l'olio è davvero buono per alleviare i sintomi della menopausa?Le
mie vampate di calore e la sudorazione notturna sono quasi completamente scomparse mentre
prendevo l'olio. Gill

Q.Dannazione,  JB...  stava andando alla  grande,  FINO alle  iniezioni  anti-estrogeni.La fanno
ammalare  a  morte.
UN.Sorpresa,  sorpresa,  Valerie."Stai  lontano  dai  medici"  è  la  regola  del  gioco  in  questo
momento, purtroppo.Non lo diciamo per piacere, è una realtà.I pazienti di solito se la cavano
bene con l'olio fino a quando gli esperti medici non intervengono e rovinano tutto con alcuni
farmaci chimici sperimentali e altamente alternativi non necessari.Quindi, finché i medici non
impareranno a usare correttamente questo medicinale, è davvero più sicuro starne alla larga
(se le circostanze lo consentono, ovviamente).Non ha bisogno delle iniezioni,  ha bisogno di
ingerire  quanto  più  olio  possibile  il  più  rapidamente  possibile  per  riparare  i  danni  delle
precedenti cure mediche e per tenere sotto controllo le sue condizioni.Se l'olio non aiuta, è
altamente improbabile che lo farebbe qualcos'altro.JB

Regolamento sul peso corporeo
"L'olio di cannabis regola il peso corporeo e ti metterà sicuramente a un peso sano!Ti fa anche
non desiderare tanto il cibo spazzatura.È davvero una medicina straordinaria.Questo è l'unico
VERO farmaco per la perdita di peso là fuori. Rik

“Anch'io sto dimagrendo, devo andare a comprare una cintura.:) Sono salito sulla bilancia e ora
sono 139# -- Non vedevo questo peso dai tempi del liceo.Sono stupito e continuo ad avere
persone che mi dicono quanto sia evidente la perdita di peso, è fantastico.Inoltre non ho quasi
nessun appetito ed è un po' strano quando sento il bisogno di passare alcuni dolci grassi che
normalmente non rinuncerei mai prima.Strano.Mi sono preoccupato per un nano secondo che
stavo assumendo troppo olio o qualcosa del genere, ma ho subito capito che è il mio corpo a
guarire... liberandomi da ciò che non dovrebbe arrivarci e più cambio la mia dieta in organica,
più diventa sana.Niente diete,  niente esercizio fisico eccessivo,  solo passeggiate a cavallo,
giardinaggio  ed  essere  mamma.Penso  che  sia  un  effetto  collaterale  naturale  dell'RSO.:)”
Heather

"Sono stato sull'olio per 2 mesi e sto notando anche la perdita di peso...completamente fuori dai
farmaci da prescrizione...Sospese le pillole per la pressione sanguigna...appena preso la mia
pressione sanguigna (nessuna pillola in 2 mesi da quando ho preso l'olio)...risultati 124/80 polso
seduto  79...OH MIO  DIO...questo  è  semplicemente  fantastico!!!Presto  verranno  eseguiti  gli
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esami del sangue e poi riporterò i numeri PERFETTI affinché TUTTI possano vederli... Grazie
RS, mio angelo VERDE. Susanna

“Buon lavoro Suzanne!!Mangio cannabis ogni giorno da oltre un anno e mantenere il mio peso
al  liceo  non  è  mai  stato  così  facile  durante  la  mia  carriera  militare  quando  continuavo  a
prendere farmaci da prescrizione!Adoro quanto sia più facile anche con la cannabis!!!” Tammy

“Ho notato che dopo aver fumato un po' di olio il mio livello di zucchero nel sangue scende
davvero velocemente.E sto fumando più olio che germogli,  ho perso un po' di peso e il mio
sistema digestivo si è davvero calmato". Michele

“Sono stato sull'olio per un po' ormai.Funziona davvero a mantenere il livello di zucchero nel
sangue  normale,  ma ho  un  problema.Il  mio  nuovo  medico  di  gestione  del  dolore  ha  fatto
un'urina ed è risultato positivo.Le ho detto che lo uso così non devo prendere l'insulina.Ha detto
che se continuo a risultare positivo mi interromperà gli altri antidolorifici.Ho perso 40 libbre ora e
la mia glicemia è normale ora e mi sento benissimo.Se mi interrompono le medicine, riprenderò
il  peso  perché  la  mia  schiena  e  le  mie  ginocchia  stanno  degenerando  e  non  posso  fare
esercizio.Ora vivo in Oregon, dove il petrolio è più facile da ottenere grazie ai dispensari.Non so
cosa dire al mio medico.Sono stato in prima linea con loro.Il VA rifiuta le mie medicine e non
vuole avere a che fare con noi che soffriamo sempre di vero dolore degenerativo.Che casino."
Michele

“Il mio chiropratico ora mi sta sentendo parlare di RSO.Ora che avevo perso 65 libbre in 5 mesi
senza  esercizio,  smettila  di  riempirmi  di  insulina,  ora  prendi  le  mie  pillole  a  1/2
dell'importo.Presto abbandonerò anche quelli.Il suo cuore si è aperto quando gli ho raccontato
di Rick e della sua storia.Ha chiesto degli altri suoi pazienti, il caro uomo che è, gli ho ricordato
che gli avevo menzionato RSO, per lui!lol Gli è piaciuto, quindi ty ty ty, continua così, tutti noi!
Dave

“Ho mangiato olio di cannabis con la perdita di peso come mio obiettivo, oltre a seguire la mia
dieta e l'esercizio fisico regolare.Finora in 8 settimane ho perso 8 libbre.è impressionante?Non
sono ancora sicuro, ma ti farò sapere.Mi impegno a farlo ogni giorno per 6 mesi.Ho notato che
non ho quasi mai fame e non ho voglia (a parte il buon cioccolato) di dolci e quando mangio
qualcosa  di  dolce  posso  mangiarne  solo  una  piccola  quantità.Grazie  per  aver  pubblicato
questo.Mi piacerebbe vedere se altri traggono vantaggio dal petrolio in questo modo? Robin

“Saluti  JB.Spero che questo messaggio ti  trovi  bene.Ho solo pensato di  condividere la  mia
esperienza  con  l'olio  di  cannabis  come  integratore  quotidiano.Prima  di  scoprire  i  benefici
dell'olio di cannabis e cosa può fare per il corpo umano attraverso Rick Simpson e te stesso,
stavo riscontrando alcuni problemi medici in arrivo per andare avanti con quelli che già ho.

Soffro di dolore cronico a causa di una grave OA a causa di un incidente di taglio che mi ha
rovinato il ginocchio destro.A causa di questo infortunio non ho più potuto lavorare a tempo
pieno.Soffro anche di dolore da OA alla spalla destra, al braccio e alla mano da un plesso
brachiale alla spalla destra che ha causato la paralisi del braccio destro per un anno.Stavo
avvertendo formicolio alla punta delle dita, infiammazione e gonfiore in entrambe le gambe.Il
mio medico mi aveva avvertito 6 mesi prima del formicolio alle dita che se non avessi cambiato
il mio stile di vita, sarei stato sulla strada per diventare diabetico.

A quel tempo pesavo 260 libbre.Ho anche perso l'olfatto e il gusto.Questi erano tutti segni di
diventare diabetico.Il dottore ha detto dopo aver testato la mia glicemia che su 1-10 ero sulla
buona strada a 6,5.Ho iniziato a prendere l'olio circa 6 mesi fa.Un chicco di riso al mattino e di
nuovo prima di andare a letto.Ora peso 203 libbre, nessun formicolio alla punta delle dita, il mio
senso dell'olfatto è tornato e posso di nuovo assaggiare le cose.Il gonfiore e l'infiammazione
nella parte inferiore delle gambe e dei piedi sono scomparsi, così come il dolore da OA.Grazie
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mille per aver diffuso la verità su questa pianta curativa con il resto dell'umanità.Tu e Rick siete
una vera manna dal cielo per quelli di noi che ne hanno bisogno.

Oh!Mia figlia fa ciò che è noto nella nostra famiglia come palline d'olio (dose arrotolata in un
piccolo  pezzo  di  pane)  abbiamo finito  le  palline  d'olio.Ero  troppo  pigro  per  farmi  da  me e
scioccamente ho smesso di prendere la mia dose per circa una settimana.Sono tornato a 217
libbre.Quando ho ripreso a prendere l'olio,  il  mio peso è tornato a 203 libbre e continua a
diminuire.La mia altezza è 5'8 "quindi saprò presto se mi riporta al mio peso prematrimoniale di
175 libbre.Sono così entusiasta.Lezione appresa.Non smettere mai di prendere l'olio.La vita è
bella!Grazie molto." Ron

“Mio figlio usa l'olio Simpson per il suo Crohn, ma ho sentito che può aiutare a perdere peso.Se
é  cosi,  come?"  Cristallo
-- Sì, può, mangia l'olio e perderai peso se sei in sovrappeso e aumenterai di peso quando sei
sottopeso.Non chiedermi perché, non chiedermi come sia possibile, non so la risposta.Succede
semplicemente.Io stesso ho perso 50 chili con l'olio e credetemi ho fatto del mio meglio per
smentire Rick.Ma ho fallito e anche l'olio ha fatto ricrescere i miei muscoli.Era strano e difficile
da credere, lo ammetto.Ma non mi importa di aver perso tutto quel peso senza una goccia di
sudore e senza esercizio.In realtà è stato abbastanza divertente e non mi dispiaceva il buon
sonno che derivava dall'unico effetto collaterale notevole dell'uso dell'olio.JB

“Ehi Rick, volevo davvero ringraziarti per avermi salvato la vita.Ho 17 anni da Delhi, India.Ero
davvero sovrappeso.E dallo scorso maggio, quando ho iniziato a consumare RSO, ho perso 40
kg (88 libbre) in 10 mesi.Anche mio fratello ha perso 23 kg e mia madre ha perso 15 kg da
allora e questo perché mangio molto più olio di loro poiché non mi sballo affatto anche se ne
consumo un grammo.

Quindi più e più velocemente mangi l'olio, più veloci e migliori saranno i risultati.Voglio davvero
che tutti sappiano che può curare una delle più grandi malattie del mondo intero, l'obesità.

Grazie a JB per averci fornito le informazioni ogni volta che è stato richiesto.Siete entrambi i
miei eroi e non posso ringraziarvi abbastanza ragazzi. Shobhit e Shashank

Ansia, Paranoia

“Un esempio di come un consiglio onesto ma fuorviante possa ferire: qualcuno si è lamentato
dello sballo e gli è stato detto di prendere CITICOLINE. Va bene, tranne che CITICOLINE è un
anticoagulante e la persona a cui è stato dato il consiglio era una che non poteva tollerare un
anticoagulante. La persona che ha dato il consiglio aveva buone intenzioni, ma non ha rivelato
questa informazione vitale. So che ci sono molte persone ben intenzionate che vogliono aiutare,
ma PER FAVORE FATE ATTENZIONE a fornire informazioni che possono influenzare sia la vita
che la morte. A proposito, il modo più semplice per ridurre lo sballo è mettere in bocca qualche
granello di pepe... sicuro, economico ed efficace". Gary

“È fantastico sapere della citicolina poiché prendo anche il warfarin. Proprio come la curcuma,
che fluidifica anche il tuo sangue. Randy

“La citocolina provoca/assiste le cellule metastatiche a sviluppare il proprio afflusso di sangue.
Non così buono per il cancro. Jim

“Ieri  ho  fatto  iniziare  una  donna  con  la  medicina.Questo  è  il  suo  resoconto  del  primo
giorno.Semplicemente stupefacente!Ecco il mio rapporto del primo giorno:

Ieri mattina mi sono svegliato con l'eczema sul labbro e ci ho messo dell'olio.Il bruciore si è
fermato in circa 10 minuti.Il dolore è scomparso in 30 minuti.Il gonfiore è diminuito in poche
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ore.Le vesciche sul mio labbro sono quasi sparite per metà oggi – normalmente ci vogliono 2
settimane per guarire.Respirando i vapori dell'olio sul mio labbro.Ho notato che il dolore che è
stato nel mio seno destro per diverse settimane è cessato.E il mio naso ha smesso di colare.Ho
starnutito solo una volta da ieri.Ho notato che la mia stanchezza non era così profonda come al
solito.Ho notato che mi sentivo rilassato e che quel lato ansioso era scomparso.

Ho notato una diminuzione del dolore corporeo la sera - normalmente ho così tanto dolore
corporeo la sera che non riesco a stare fermo (dolore ai nervi e ai muscoli della caviglia, dolore
al ginocchio/spalla/gomito/polsi/pollice significativamente diminuito).Inoltre, ottengo un bagliore
molto leggero  con ogni  dose.Non ho difficoltà  a  lavorare oa concentrarmi  e  non esiterei  a
guidare.Sono molto lucido anche se stamattina ho dimenticato di prendere il Citicoline.Metto
l'equivalente di mezzo chicco d'olio su un Craisen e lo prendo in quel modo.

“Ho iniziato a usare l'olio di cannabis nel dicembre del 2012 come tonico generale.Soffrivo di
tipo 2diabete di  allora.I  miei  livelli  di  zucchero nel sangue erano intorno ai  300 dove 100 è
normale.Sono stato messo su Metformin che mi ha fatto ammalare ogni volta che l'ho preso.Ho
chiesto di passare a un altro farmaco per il diabete e sono stato tolto dalla metformina e messo
su  Januvia.I  miei  livelli  di  zucchero  nel  sangue  con  i  farmaci  da  soli  sono  scesi
ragionevolmente.I  miei  numeri  erano  tra  i  100  più  alti  per  la  maggior  parte  della
giornata.Quando ho aggiunto l'olio al mio regime, i miei numeri sono tornati leggermente al di
sopra  del  normale.Poi  si  è  scoperto  che  Januvia  ha  causato  il  cancro  al  pancreas.Volevo
interrompere questo farmaco e ho chiesto al mio medico di riprendere la metformina.Lui ha
acconsetito.Ovviamente con la metformina mi ammalavo ogni volta che la prendevo.

Abituarsi all'olio è stata una vera prova per me.Odiavo lo sballo che mi dava la marijuana.Non
usavo marijuana da oltre 35 anni prima di usare l'olio.Ho iniziato l'olio con una goccia delle
dimensioni di una capocchia di spillo e anche quella era troppo.Ho iniziato a prendere Citicoline
per alleviare lo sballo dell'olio su suggerimento di Corrie Yelland.Ha funzionato bene e sono
stato su quella strada per oltre un anno.Nel maggio del 2013 sono stato portato d'urgenza in un
intervento chirurgico d'urgenza per la mia cistifellea.Sono stato in ospedale per 5 giorni senza
olio.Si  scoprì  in  quel  momento  che  il  mio  magnesio  era  basso.Mi  hanno  iniziato  con  un
supplemento  di  magnesio  in  ospedale.Quando  sono  tornato  a  casa  ho  ricominciato  con
l'olio.Con  mia  sorpresa,  dopo  aver  assunto  integratori  di  magnesio  per  una  settimana,  ho
sperimentato  un  effetto  molto  piacevole  dall'olio.Questa  ha  continuato  ad  essere  la  mia
esperienza.Sono stato in grado di smettere di usare Citicoline per alleviare lo sballo.Sono stato
quindi in grado di aumentare la mia dose di olio a 1 grano al giorno.Ho iniziato ad avere molti
bassi livelli di zucchero nel sangue.Ho rimosso la metformina dal mio regime quotidiano.

Dato che aumentando la mia dose di olio a 1 chicco di riso al giorno, i  miei zuccheri sono
completamente normali.Il  mio a1c è sceso a 6,1 da 7,2 di un anno e 1/2 fa.Il  mio medicoè
stupito come lo è il mio farmacista.Non posso condividere con loro il motivo del mio successo
poiché vivo in uno stato in cui il petrolio è illegale.Un'interessante nota a margine di questa
storia  è  che  quando  mi  sono  precipitato  in  chirurgia  ho  chiesto  di  parlare  in  privato  con
l'anestesista.Temevo che l'olio mi avrebbe impedito di avere una procedura sicura.L'anestesista
era  totalmente  indifferente  al  fatto  che  fossi  sull'olio  e  ha  detto  che  se  non  altro  avrebbe
facilitato  il  mio  intervento  chirurgico  perché  i  miei  vasi  sanguigni  si  sarebbero  dilatati  e  la
respirazione sarebbe stata più facile mentre ero sotto.In tutto questo Aamann è stato al mio
fianco.Non sempre ha le risposte di cui ho bisogno, ma mi ha insegnato a chiedere e fidarmi del
mio corpo e del mio intuito.Non è facile per me, ma finalmente siamo arrivati  a un luogo di
grande successo in cui il mio diabete di tipo 2 viene trattato con successo solo con l'olio.Ora è
maggio del 2014.Cordiali saluti, Alice”

“Diamine,  faccio  persino  il  bagno  nell'olio  di  cannabis  infuso  con  altri  oli.Chi  avrebbe  mai
pensato a un bagno per alleviare il dolore e l'ansia.LOL." Tonia

- 148 -



"Lo prendo da 13 giorni ormai e la mia depressione è scomparsa, non ho più dolori ai nervi
pizzicati, ho sviluppato un normale ciclo del sonno e non ho sentimenti di rabbia, depressione,
ansia o sensazione degli effetti del mio disturbo da stress post-traumatico dall'Iraq.Lo scopo è
dovuto  ai  buchi  nei  miei  polmoni  causati  dai  fumi  di  fosforo  dell'esplosione  in  Iraq  e
dall'inalazione di particelle tossiche e anche dal cancro dall'uranio impoverito a cui sono stato
esposto.Tre anni dopo l'Iraq ho iniziato a sviluppare il carcinoma basocellulare". Geremia

"Grazie!Ho fatto diversi lotti  di olio con gli amici e ho distribuito siringhe ad altri amici.Sento
immensamente la differenza!Il mio disturbo da stress post-traumatico è diminuito, il dolore è
diminuito  e  le  mie  articolazioni  si  sentono come se avessero  ricevuto  uno schizzo di  WD-
40.Quando l'ansia colpisce male, fumo un po' di olio e non c'è più.Altrimenti sto assumendo tre
volte al giorno per circa tre settimane.Ho camminato di più in quelle tre settimane che negli
ultimi tre anni!Il mio amore e la mia ammirazione a tutti voi di Phoenix Tears!A te Mr. Simpson,
gratitudine per il resto della mia vita.So che ora posso godermela invece di essere in un letto
d'ospedale". Fred

“Il dolore è diminuito e le mie articolazioni si sentono come se avessero ricevuto uno schizzo di
WD-40?L'olio di cocco vergine è più sicuro” Hunter

“Uso  olio  di  cocco  vergine  biologico  per  tagliare  l'RSO.Consente  un  migliore  tasso  di
assorbimento  e  impedisce  all'olio  di  attaccarsi  a  tutto,  compresi  i  denti.Lo  uso  anche  per
eliminare le tossine facendo scorrere un cucchiaio intorno alla bocca per 20 minuti e sputando
nella spazzatura. Fred

“Ero a un punto della mia vita in cui la mia salute era terribile e soffrivo molto.Ero suicida perché
la vita era così deprimente.Poi mi sono imbattuto in “Scappa dalla cura.” Da allora la mia vita è
notevolmente migliorata applicando le informazioni che ho appreso.La mia salute è ottima ora e
sono molto più ottimista perché so che la cannabis proteggerà il mio corpo dai danni.Da allora
non ho più avuto pensieri suicidi e la vita migliora sempre di più man mano che imparo di più
sulle diverse proprietà medicinali dell'olio di cannabis". Peter

"Irreale come viene controllata la mia ansia...Ero cronico...  Mi sento normale, se normale è
felice e molto più vivo... Grazie, Rick. compagno

Depressione

“Ho un Disturbo Post  Traumatico  da Stress e  la  cannabis  mi  aiuta  a rilassarmi,  mangiare,
dormire,  concentrarmi,  concentrarmi.NON  sono  più  clinicamente
depresso...eccetera...Prendevo antidepressivi,  stabilizzatori  dell'umore,  stimolatori  dell'umore,
sonniferi...che non li sto bussando...solo che non mi piacciono gli effetti collaterali...e non ne ho
più bisogno a causa della cannabis...Prego davvero che le persone si istruiscano su DIO data la
PIANTA, la cannabis... dei molti usi e miracoli medicinali che ha...sto solo dicendo...” Ale

“Questa  è  davvero  una  medicina  straordinaria.Metto  la  mia  dose  in  una  capsula  da
ingoiare.Aiuta con il mio dolore e i sintomi del disturbo da stress post-traumatico.Conosco un
bel  po'  di  pazienti  che  ne  beneficiano  anche  per  convulsioni,  morbo  di  Crohn,  sintomi  di
astinenza, ecc.Alcuni dispensari lo portano”. Sperare

“Non posso parlare per gli altri, ma per me è gestire i sintomi del disturbo bipolare, discinesia
tardiva,  distonia  tardiva,  depressione  maggiore,  dolore  cronico,  disturbo  da  stress  post-
traumatico, dolore e ansia.Sono privo di veleni (farmaceutici) da settembre e sto guarendo e mi
sento benissimo.Questa è LA cura miracolosa.Il  mio cane è quasi privo di cancro dall'olio e
anche  dai  topici.Questa  pianta  è  stata  creata  da  Dio  per  salvare  l'ambiente,  la  vita  e
l'economia.La società deve essere informata». Kathy
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“Voglio solo dirti grazie, Rick. Ho sofferto per tutti i 50 anni di depressione, sono stato sull'olio
per 8 giorni e mi sento come se fossi rinato. Grazie mille!" Citare in giudizio

Sclerosi Multipla (SM)
"Solo un rapido aggiornamento, Jindrich...La moglie [59] sta usando una dose di olio di granulo
di riso al giorno per favorire il sonno e la salute generale, e ha perso peso fino a quando non si
è stabilizzato a 30 libbre in meno.Sta vivendo un'esperienza meravigliosa usando l'olio, come
me.Le perdite sia delle abilità matematiche che della contemplazione teorica con la SM si sono
invertite in molti casi, e sto ancora facendo matematica importante nella mia testa come quando
ero più giovane.In questo primo anno di utilizzo abbiamo entrambi lottato e raggiunto obiettivi
importanti nella vita.Grazie a Rick ea te, amico mio.Oh, e Betty, il Golden Retriever sta ancora
andando meglio che mai, in salute, e i veterinari sono ancora in totale negazione. marchio

“Un mio buon amico, un anziano con SM usa la marijuana per alleviare la sua SM.Lei lo giura".
Ron

“Un mio vecchio amico al lavoro mi ha parlato di sua moglie che aveva la SM e di quanto fosse
grave.Riusciva a malapena a toccarla e lei soffriva sempre.Gli  ho detto dell'olio perché non
funzionava nient'altro che avevano provato.L'hanno provato e funziona!Si sente molto meglio e
puòin realtà sente i suoi piedi (non poteva prima) ora può dire se il pavimento è caldo o meno e
sono super eccitati.Ehi, continueranno a comprare petrolio illegalmente fino a quando non sarà
legalizzato perché funziona.Nient'altro cura la SM, avevano quasi rinunciato...L'olio di cannabis
ha  dato  loro  una  nuova  prospettiva  sulla  vita  e  molta  speranza  per  il  loro  futuro
insieme.Continuerò a spargere la  voce su questa meraviglia  medica!Grazie Rick,  non avrei
fornito a nessuno queste informazioni se non fosse stato per Phoenix Tears. (dall'Ontario)

“Buongiorno Rick, ti  seguo su Facebook.Ho scoperto così tanto da te e apprezzo il tuo duro
lavoro e la tua devozione.La ragione per cui pensavo alla marijuana per usi medicinali era solo
per la mia condizione, la sclerosi multipla.Ma con la ricerca che ho trovato per i benefici per
altre malattie tra cui SM e cancro, ho deciso che se non faccio la mia parte nell'informare gli
altri, allora non la farò completamente.Spero di essere un utile sostenitore nel persuadere la
gente dell'Arkansas a votare sì sulla marijuana medica alle prossime elezioni del 2014.Siamo
andati molto vicini quest'anno.Grazie ancora.Cordiali saluti, Nancy"

"Abbiamo visto  la  nostra versione dell'olio  Simpson e  degli  oli  santi  topici  guarire  tutto  dal
paziente con SM, psoriasi della pelle, malati di cancro e persino aiutare un paziente con ictus a
iniziare a pronunciare più parole e frasi che non aveva più dal ictus!Grazie per tutto quello che
hai  fatto!”  --  Grazie,  Michael,  ma non mi piace mai  vedere nessuno fare la  "loro versione"
dell'RSO.Si  prega  di  seguire  le  istruzioni  il  più  possibile.Come sempre,  la  vita  di  qualcuno
potrebbe essere in gioco e tu vuoi sempre fornire ai pazienti la forma più potente di questo
medicinale, quando possibile.JB

“Ci sono tutti i tipi di prove e prove là fuori, ricercalo.Conosco un tizio con SM, ce l'ha da anni.Lo
tratta con olio, può camminare e funzionare meglio di me.Poi conosco un altro tipo con SM, sta
facendo tutto quello che i dottori e la medicina moderna gli dicono di fare.Ed è su una sedia a
rotelle e il suo corpo si sta spegnendo". Jeff

“Ho  anche  la  SM  e  ho  smesso  di  prendere  i  miei  13  script.108  pillole  a  settimana  e  3
iniettabili...E ora uso la cannabis solo". John

“Cinque settimane fa ho ricevuto una chiamata da una donna dell'est che ha la SMÈ su una
sedia a rotelle da 15 anni.Ha provato tutto ciò che le veniva in mente, inclusa la controversa
terapia CCSVI, per non vedere alcun miglioramento.L'abbiamo puntata nella giusta direzione e
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ha iniziato a prendere l'olio.La sua ultima telefonata a me è andata così: "Ciao Corrie.Voglio
solo farti sapere che la mia sedia a rotelle è in garage. (Quindi penso che sia rotto, perché sono
passate solo 5 settimane).“Mi alzo e cammino!Sono incantato.Mi sono liberato del mio Depends
e sono appena tornato a casa da una giornata di shopping.Corrie, non ho potuto fare shopping
per 3 anni. A quel punto ha iniziato a piangere e ha detto: "Corrie, mi hai restituito la mia vita".
Corrie

Pillole, sigarette e disintossicazione
“Usa  il  Rick  Simpson  Oil  se  vuoi  smettere  di  fumare.Dormi  semplicemente  durante  il
ritiro.Stesso protocollo e stesso dosaggio di qualsiasi altra malattia, basta seguire le istruzioni
sul nostro sito.L'RSO correttamente prodotto e utilizzato funziona anche per tutti gli altri tipi di
aggiunte  di  sostanze,  ad  esempio  su  eroina,  cocaina,  alcol,  morfina,  prodotti  farmaceutici
altamente avvincenti e potenti, ecc.JB”

“Voglio ringraziare personalmente te e ogni coltivatore, distributore e titolare di cariche politiche
per aver reso pubblico questo olio miracoloso.Per farla breve, soffro di spasmi orrendi, nausea
e sono stato un tossicodipendente per molto tempo a causa di  questi  e altri  bei  sintomi.Ho
deciso, dopo una brutale battaglia con la mia salute, di reagire.Le pillole non aiutavano affatto il
dolore,  dovevano  impedirmi  di  astinenza.La  medicina del  fumo andava bene,  ma niente  si
avvicina a ciò che l'olio fa per me.È molto difficile per me scrivere questo senza riempirmi di
tanta gratitudineche non riesco a vedere attraverso le lacrime.

Ho lottato per disintossicarmi completamente con l'olio!Ho dovuto farlo diverse volte prima e
ogni volta peggiora, ma questa volta non ho avuto quasi nessun problema.Niente convulsioni,
niente prurito, niente sudorazione...nessuno dei soliti incubi di togliere gli oppiacei.Penso che
l'olio sia un miracolo!Mi ha salvato la vita!

Da quando ho smesso di assumere oppiacei, ho anche modificato la mia dieta per la maggior
parte senza glutine.Il grano è un problema, ma altri cereali no.Ma gran parte della mia dieta
sono le pastiglie di olio.Con loro posso occuparmi, posso agire, pensare, fare tutte le cose che
voglio fare, con molta più energia e prontezza di quella che avrei se avessi fumato invece la
medicina.

Ho detto che l'avrei breve, la verità è che sto pensando di scrivere un libro in lode di questo olio
miracoloso e tutto ciò che ha fatto per me.E quindi è con profondo apprezzamento e amore che
ti ringrazio Rick Simpson.Mahalo, Lois”

"Visto che sono allergico agli oppiacei... (meno tossico???) prenderò la cannabis, per favore."
Erica

“Se prendi in particolare gli oppiacei, devi renderti conto che ci sarà 'sinergia', che in pratica
significa 1+1=3, in quanto l'olio preso con un oppiaceo avrà un effetto maggiore su di te che se
ne assumessi solo uno o l'altro, migliorano gli effetti l'uno dell'altro, quindi non avrai bisogno di
tanti antidolorifici come faresti normalmente.Parla con il tuo dottore della riduzione della quantità
di farmaci che stai  assumendo, non puoi semplicemente prendere il  tacchino freddo con la
maggior parte delle pillole senza farti male. Jim

“Mio marito ed io abbiamo iniziato con l'olio all'inizio dell'anno.Ha un'embolia polmonare e gli è
stato diagnosticato il diabete di tipo 2.Stiamo consumando solo una goccia di spillo due volte al
giorno, solo perché per ora è tutto ciò che abbiamo.A proposito, le istruzioni erano facili  da
seguire  e hanno funzionato alla  grande.Se posso farlo  io,  chiunque può farlo.La nafta può
essere acquistata presso Home Hdw qui in Canada ed è etichettata come diluente per vernici
inodore.Chiedi la scheda di sicurezza su di esso.
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Non sono ancora sicuro se sta aiutando mio marito o meno, forse sta ancora guarendo gli effetti
delle due scansioni TC?Con me ha fatto una notevole differenza in pochissimo tempo.La mia
intolleranza  al  lattosio  è  stata  curata  (se  tolgo  l'olio  tornerà),  ma  in  questo  momento  è
decisamente  scomparsa.C'è  stato  anche  un  netto  cambiamento  nelle  mie  allergie  al
profumo.Ho  avuto  un'infezione  sinusale  cronica  per  tutto  il  tempo  che  posso  ricordare,  gli
antibiotici non hanno fatto nulla e ho rinunciato a loro anni fa.Sono felice di dire che i miei seni si
sono schiariti e posso respirare!Sono ancora influenzato dall'odore ma nemmeno vicino a quello
che era.

Grazie  Rick  e  JB per  aver  reso  pubbliche  queste  informazioni  e  grazie  a  tutti  coloro  che
continuano  a  scrivere  e  condividere  le  loro  storie.Vorrei  poterlo  gridare  dai  tetti,  ma
probabilmente verrei arrestato ;-)) C'è un tale stigma che circonda la cannabis e le persone (da
queste  parti)  semplicemente  non  vogliono  ascoltare.Peccato,  ne  conosco  così  tanti  che
potrebbe aiutare”. Clemmie

"Lisa, dovrei anche farti sapere che in molte delle testimonianze e dei documentari che ho visto,
alcune di  queste persone hanno iniziato a prendere l'olio  per  una malattia  in  particolare,  e
hanno  finito  per  ottenere  benefici  e  chiarire  altre  malattie  che  non  erano  nemmeno  a
conoscenza prima di utilizzare l'olio.

Ad esempio, diciamo che prendi l'olio per il diabete e poi scopri dopo aver usato l'olio che i tuoi
livelli di colesterolo sono tornati alla normalità, le tue eruzioni cutanee o l'eczema si risolvono e
le tue emorroidi scompaiono improvvisamente insieme a uno strano nodulo che avevi o il tuo
l'infezione del seno si risolve improvvisamente.Vedo molto di questo nella mia ricerca.

Inoltre, molte persone riferiscono che spesso perdono peso se sono in sovrappeso o tornano a
un peso normale, spesso senza cercare di seguire una dieta.E se stai spremendo cannabis
cruda, i risultati in termini di peso e salute sono ancora più pronunciati.

So che Rick Simpson promuove anche una dieta a base vegetale.Vedo che in molti altri studi,
oltre all'uso di  cannabis terapeutica,  il  passaggio a una dieta a base vegetale ha così tanti
benefici per la salute, che molto spesso queste persone si sono impegnate per la vita e lodano
e promuovono che il passaggio a una dieta a base vegetale ha gli hanno letteralmente salvato
la vita”. Donna

“Ciao Jindrich, scusa per il disturbo, ma oggi Brad mi ha corretto su una cosa, che potresti voler
chiarire.Le sue letture di  zucchero nel  sangue del  diabete hanno impiegato 7-10 giorni  per
normalizzarsi,  non  solo  il  giorno  successivo  ...comunque  è  notevole.Questo  mi  dà  anche
l'opportunità di inoltrare il resto della sua email, che penso che vorrai pubblicare anche su PT:

“Ho  avuto  5  tumori  della  pelle  sul  braccio  sinistro,  so  che  questi  si  sono  formati  a  causa
dell'appoggio  del  braccio sul  davanzale della  finestra durante  le  immersioni  nel  corso degli
anni.Li  ho tenuti  coperti  nell'olio 24 ore su 24, 7 giorni  su 7 e tutto tranne quello grande è
completamente sparito.Quello grande è appena percettibile ma sento ancora una leggera area
sollevata,  quindi  tengo  l'olio  su  di  esso  ogni  giorno.Penso  che  sparirà  entro  la  fine  della
settimana perché è così vicino.Tieni presente che li ho congelati diverse volte in passato e sono
sempre tornati, questa volta sono fiducioso che non lo faranno, in tal caso so esattamente cosa
fare.Meglio a te e Rick, Dale.

-- Grazie, Dale, è bello sapere che voi ragazzi sapete esattamente cosa fare.JB

"Ho preso l'olio per smettere di antidolorifici e sigarette...E ho successo!È passato più di un
mese senza neanche!” Randy

-- Congratulazioni, Randy.Con l'uso dell'olio, alla fine non è stato poi così difficile, vero?JB
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“Alcune persone sono solo ignoranti e impaurite.A causa di Rick Simpson, io stesso sono stato
in grado di ridurre notevolmente i miei antidolorifici, voglio dire che stavo prendendo 60 mg di
OxyContin 3 al mattino e 3 prima di coricarmi e li prendevo da oltre 8 anni...Ha fatto schifo!

Ora  da  quando  ho  iniziato  l'olio  ne  prendo  solo  1  al  mattino  e  1  al  pomeriggio!Parlare  di
miracolo almeno è così che lo vedo io!I medici mi hanno detto che non sarei mai stato in grado
di scendere o di smettere di prenderli.Il ragazzo ha fatto "Rick Simpson" e dimostro che i miei
dottori si sbagliano,

Lo sto facendo e mi sento meglio di come stavo prendendo quelle maledette pillole di veleno!
Anche se stavo assumendo una dose così  alta  di  OxyContin,  continuavo a provare dolore,
giorno dopo giorno, senza dormire e senza mangiare...Oggi sono indolore, dormo normalmente
e mangio di più!E non interromperò la mia ricerca per togliere queste pillole, spero che quando
avrò preso l'olio per un mese sarò completamente fuori!Augurami buona fortuna!" Nancy

“Aiutato le persone a disintossicarsi dagli oppiacei, di tutti i tipi e rapidamente...con RSO...più
sonniferi e altri.Senza prelievi, senza crampi.Eccellente.Un tizio ha detto che è come andare a
dormire e alzarsi pulito, senza bisogno di niente.Si sentono benissimo, come affrontare un orso
grizzly ogni mattina, ho sentito.Si sentono di nuovo giovani e in salute.Abbiamo bisogno di un
"RSO Detox Center" per gestire tutti questi problemi di disintossicazione.Pace a tutti”. Ron

“Ciao  Jindrich,  l'olio  ha  sicuramente  salvato  il  testicolo  rotto  del  mio  vicino.Aveva  urine
sanguinolente per una settimana e mezza e un dolore insopportabile.Il dottore ha detto che non
poteva prescrivere nulla che potesse aiutare con quel tipo di dolore e gli ha dato tre giorni prima
che rimuovessero il testicolo se non smetteva di sanguinare.L'RSO ha lavorato in poche ore per
il  dolore  e  in  3-4  giorni  ha  smesso di  urinare  completamente  il  sangue.Sono  passate  due
settimane e sta bene.Sto ancora lavorando su di lui per fare un testimonial ma ha un po' paura
di farlo (le sue parole... "Verranno e mi porteranno via se faccio un video") e non sa molto del
vero potere di RSO, quindi è un po' scettico sul fatto che l'olio abbia salvato la sua virilità, lol.Da
quello che ho visto l'olio ha sicuramente fatto il trucco, ma non è documentato al 100%, tutto
quello che so è che stava per rimuoverlo quando l'ho visto per la prima volta e in pochi giorni
stava meglio  dopo aver mangiato l'olio,  usandolo localmente,  e come asuppostaberretto da
notte, lol, ma non lo ammetterà.Gli dico ancora ogni giorno: "Amico, ti ho salvato le palle!" lol
Comunque,  volevo  solo  farti  sapere  come è  andata  e  se  riesco  a  convincerlo  a  fare  una
testimonianza, ti farò sapere. Steve

“Siamo stati  in  grado di  svezzare Cashy da metadone,  fentanil,  Clonapin,  Versed,  Ativan e
Ossicodone  in  meno di  due  settimane  con l'olio!Senza segni/sintomi  di  astinenza.Funziona
meravigliosamente!” Calli

“Nell'agosto del 2012, mio  figlio “Pnut” ha iniziato ad avere convulsioni, cataplessia, sbavare
eccessiva, aspirare liquidi di tutti i giorni e una stanchezza generale.Le sue capacità mentali
sono diminuite rapidamente proprio davanti ai nostri occhi.Proprio l'anno prima, aveva giocato a
calcio, calcio ed era un boy scout.Tutto sommato, era un ragazzino normale fino ad agosto
2012.

Passa al marzo del 2013 e alla fine gli è stato diagnosticato un Niemann Pick di tipo C.L'NPC è
una malattia terminale che nei termini più elementari è un problema di accumulo lisosomiale.Lo
considero un danno cerebrale continuo.I medici ci hanno dato tutte le medicine per le crisi che ti
vengono in mente, clonazepam, tegretol, Dilantin, lamictal, keppra, gel Diastat per i cluster di
emergenza, ecc. E NIENTE ha funzionato.(Tutto ciò che sembrava fare era peggiorare le cose
dandoci  una  falsa  speranza.Ogni  volta  che  non  funzionava,  i  dottori  aumentavano  il
dosaggio.Non  li  biasimo  perché  è  tutto  ciò  che  sanno.)  Si  sdraiava  sul  divano,  forse  gli
strapparesti un sorriso, forse no.Stava lì sdraiato e sbavava.Non poteva muoversi.Era passato
da un ragazzino molto attivo a uno zombi.Abbiamo dovuto procurargli una sedia a rotelle, un
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cane da assistenza per l'epilessia, ed è stato ricoverato in un ospizio.

Nel gennaio del 2014, un vero sconosciuto che è diventato un vero amico "Zio S" è intervenuto
e ci ha offerto aiuto sotto forma di Rick Simpson Oil.Abbiamo parlato al telefono per un'ora e
mezza ed era così appassionato di tutta la medicina delle piante e credeva veramente in ciò
che l'olio di Rick ha fatto attraverso le sue stesse azioni nell'aiutare gli altri, che si è sentito in
dovere di aiutarci.Attraverso la gentilezza è il suo cuore ha trovato un modo per noi di ottenere
la medicina di cui avevamo disperatamente bisogno.

Il 31 gennaio nostro figlio ha avuto non meno di 15 crisi epilettiche da sveglio, tutte anche su
Clonazepam e Diastat.Aveva avuto giorni migliori di altri, giorni pieni di convulsioni e paura.A
meno che tu non sia un genitore/una persona cara che ha passato tutto questo, non capirai il
posto oscuro in cui senti di trovarti.

Ha  ricevuto  la  sua  prima  dose  di  olio  di  Rick  il  1  febbraio.Quel  giorno  ha  avuto  solo  3
convulsioni.Si è seduto sul letto per la prima volta in mesi e ha detto una frase completa.Un
colpo di fortuna ho pensato tra me e me.Ma ero comunque felicissimo.Il giorno 4, ha chiamato
mia moglie "Mamma" per la prima volta da mesi.Parla di gioia e lacrime quel giorno.Il giorno
successivo, giorno 5, non ha avuto alcun attacco.A partire da questo post,  sono passati  58
giorni con solo 2 convulsioni e quelle possono essere attribuite a fattori esterni.

Oggi nostro figlio parla di più, è attivo, può nominare alcuni dei presidenti con i loro volti, può
guidare da solo la sua bicicletta specializzata.Quello che è successo davanti ai nostri occhi è a
dir poco un miracolo.Non sono l'uomo più religioso, ma credo in Dio.Credo davvero che ci abbia
mandato quello "zio S".Credo che abbia mostrato a Rick come farlo e ti abbia guidato JB nel far
spargere la voce.

Per  tutto  questo,  per  aver  contribuito  a  riportare nostro  figlio  da me,  da noi.Per  aver  fatto
risorgere mia moglie dalla più profonda depressione e per aver aiutato la mia famiglia.Rick
Simpson, JB e "Uncle S", ti sono sempre debitore.Grazie!!!" Kevin

Dipendenze
“Di recente ho osservato un malato terminale di cancro dipendente dalla morfina che ha smesso
di morfina “COLD TURKEY”.Una volta fuori dalla morfina, divenne affamata; non era più stitico;
dormiva molto profondamente e il suo dolore era controllato molto meglio.È anche diventata di
nuovo coerente.SORPRENDENTE.Se non avessi visto io stesso questo cambiamento di 180
gradi,  non  ci  avrei  MAI  creduto.Non  sono  mai  stato  pro-marijuana  prima,  ma  questa
osservazione personale mi ha fatto credere”. Janice

"Una cosa che ho notato ora che prendo RSO da 3 mesi, è che mi è quasi sbarazzato delle mie
voglie di alcol.Bevevo un drink o 2 ogni sera, ma ora raramente voglio un drink e quando lo
faccio, non bevo tanto, ho anche notato che i miei pantaloni erano molto più larghi.Ho perso 10
libbre.L'unica cosa che faccio di meno è bere alcolici.

Mangio ancora lo stesso e sgranocchio ancora noci miste, biscotti, ecc. di notte quando ho la
fame chimica e potrei anche mangiare più di prima dell'olio.Sì, l'olio può farti venire fame.

Quindi o la mancanza di alcol o l'olio mi ha fatto perdere 10 libbre in 3 mesi.E non ero davvero
in sovrappeso, 5' 10” e circa 198 libbre.Quando ero più giovane, ero sempre di circa 186 libbre
e in forma.Ora sono sceso a 187 libbre l'ultima volta che ho controllato.In ogni caso, l'olio o la
mancanza di alcol mi hanno fatto perdere peso.Solo un felice effetto collaterale". Scott

“Gli  oppiacei  mi  rendono  stitico,  nauseato,  sono  difficili  da  ottenere  la  giusta  dose  per  un
sollievo efficace.Mi rendono "stordito", rendono pericoloso guidare e andare avanti e avanti.La
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marijuana no.È stato detto abbastanza." Fred

“Dipendenza da oppiacei da 15 anni curata dall'olio.Non l'avrei provato se non fosse stato per
Rick.Quindi devo dire che gli devo davvero la mia vita, quindi ora sono uno dei suoi più grandi
sostenitori.Ho sempre fumato, ma questo non ha mai aiutato con il  dolore che avrei dovuto
prendere le pillole.Volevo solo morire così tante volte perché non ero più responsabile della mia
vita.Posso dire a causa della RSO.NON prendo morfina, oxy, perc, vic o suboxone... mi ha tolto
tutto!!!!!E ho 40 anni  e mi sento di  nuovo 20.La mia artrite che sentivo ogni  mattina ora è
ANDATA.Ho preso l'olio internamente 10 volte e la mia vita è ricominciata.Non ci sono parole
per esprimere quanto sono grato.Se prendi le pillole, inizia prendendo l'olio di notte a meno che
tu non abbia una settimana per dormire, allora seguirei quella strada. Rebecca

"La cannabis mi ha fatto uscire da quella di Benzo dopo oltre 30 anni di dipendenza più di 15
anni fa, senza di essa, andando avanti come ero, sarei morto adesso..." Phil

“Conosco qualcuno che usa la cannabis per aiutarli a liberarsi del suboxone. La cannabis la sta
aiutando molto.Aiuta con il dolore, dice.Ma penso che la parte della parte delle pillole che crea
dipendenza per molti sia la parte "superiore"... in cui la cannabis non è un granché "superiore"...
ma secondo me se ci si  attiene oltre l'inizio e si costruisce una tolleranza la sensazione di
eccessiva stanchezza svanirà.La TOLLERANZA è la chiave”. Erin

"Ho sospeso tutti  i  farmaci  antidolorifici  e  ora sono in  grado di  funzionare -  vorrei  che più
persone potessero fidarsi del potere della natura!" Citare in giudizio

"Ho un nervo spinale che si è fratturato nel 2000, e per anni ho accettato l'idea che alla fine ne
sarei rimasto paralizzato e sono rimasto bloccato su Oxycontin per quasi un decennio, fino a
quando  ho  deciso  di  provare  la  cannabis.Ora,  confrontando  la  mia  risonanza  magnetica,  i
medici  si  chiedono  come la  mielina  sul  nervo  abbia  iniziato  a  guarire  ea  perdere  tessuto
cicatriziale.Negli  ultimi  due  anni,  la  mia  postura  ha  iniziato  a  migliorare  e  la  mia  libertà  di
movimento, oltre a ridurre le convulsioni". Anna

Q.E il metadone?RSO aiuta a liberarsi dal metadone?È assolutamente la droga più difficile che
sia mai stata eliminata.Ho provato più volte con diverse cose!I prelievi durano così a lungo che
è troppo terribile da gestire così a lungo!Anche Bradford Rehab in Alabama ha detto che è il più
difficile da cui disintossicarsi!Aronne

-- Aaron, la dipendenza da metadone è un gioco da ragazzi per l'olio, soprattutto quando viene
prodotto  e  utilizzato  secondo le  nostre  istruzioni.Immagina  i  nostri  pazienti  con cancro  allo
stadio 4: di solito sono in un cocktail delle peggiori cose che puoi immaginare, eppure di solito
possono smettere di prendere qualsiasi cosastavano prendendo in una settimana o due.Quindi,
ancora una volta, rispetto a quelle prelibatezze, il metadone è un gioco da ragazzi per l'olio.Ne
parlo da anni agli esperti di dipendenze, non vogliono crederci e non si sono mai fatti vedere in
modo che potessi semplicemente mostrarglielo.JB

“Ho usato la cannabis per la dipendenza da eroina di mio fratello.È stato ucciso sul lavoro, ma
abbiamo visto ottimi risultati con la cannabis fino alla sua morte". Laura

-- L'RSO correttamente utilizzato può essere utilizzato per sconfiggere tutte le dipendenze da
sostanze conosciute dall'uomo.Di solito ci vogliono una o due settimane prima che il paziente
smetta di assumere farmaci/pillole che creano dipendenza e di solito non ci sono sintomi di
astinenza significativi.Il che è bello, vale a dire per i pazienti e per coloro che si prendono cura
di loro.JB

“Per come la vedo io, tutti i piloti dovrebbero mangiare l'olio una volta atterrati per la giornata.In
questo modo riposeranno bene e dormiranno bene e potranno lavorare di nuovo bene il giorno
successivo.Inoltre, in quale altro modo si preverranno dalle malattie da radiazioni e da tutte le
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dozzine di problemi di salute che hanno i piloti?

Sono d'accordo con il test del THC, è un buon modo per dire se la persona è responsabile o
irresponsabile nei confronti della propria salute.La salute prima di tutto.Per me coloro che non
hanno THC nel loro sistema stanno semplicemente giocando con le loro vite.Oppure soffrono di
inquinamento ambientale, di Fukushima e della sindrome da negazione delle scie chimiche.La
cosa buona da sapere è che l'olio può aiutare anche in questo.JB”

“Sono  un  eroinomane  in  via  di  guarigione.Vedo  persone  un  giorno  e  muoiono  il  giorno
successivo, ogni singola settimana nel mio centro di consulenza, non per cannabis o BHO o
marijuana, ma per xanax e benzodiazipene come il valium e altri farmaci da prescrizione.Che
per lo più sono stati tutti acquistati illegalmente!La cannabis in tutta la storia non ha mai ferito né
ucciso nessuno.Quando i  partiti  politici  pubblicizzano la  teoria del  gateway e la  teoria della
schizofrenia.Quello che non capisci è che stanno palesemente mentendo!I fumatori di cannabis
che hanno la schizofrenia hanno avuto la schizofrenia prima di prendere una canna.E molto
probabilmente lo stavano usando per trattare un problema non diagnosticato.E il gateway è una
sciocchezza.NON C'È NULLA NELLA MARIJUANA CHE TI  FACCIA DESIDERARE DROGA
PIÙ DIFFICILI!La vera "porta d'accesso" sono gli spacciatori illegali che offrono qualche altra
droga affermando: "Se ti piace l'erba, la amerai" perché sanno che l'erba non attirerà qualcuno
a spendere centinaia di  dollari ogni singolo giorno o ora.Ma l'eroina o la cocaina ti  faranno
bussare alla sua porta 7 volte al giorno.È ora che cresciamo.Apri gli occhi e renditi conto che il
governo ha bisogno di noi molto più di quanto noi abbiamo bisogno di loro e delle loro bugie”.
Che

“Ho  imparato  più  di  30  anni  fa  che  se  uscivo  a  bere  e  avevo  paura  che  il  letto  girasse
(ricordatelo) per aver bevuto troppo, avrei bevuto un sorso di erba prima di andare a dormire, e
penso davvero che mi abbia aiutato dall'ammalarmi e/o aver reso la mia sbornia non così grave
come sarebbe stata se non avessi avuto quel colpo. Scott

"Il THC supera la barriera ematoencefalica e corregge l'amigdala della dipendenza da alcol e
altre droghe...Questo di  solito  si  traduce in  una persona indebolita  dall'abuso di  alcol  e  gli
oppiacei per riguadagnare le proprie capacità cognitive e fermare i propri abusi da soli". Roberto

“Ho notato questo.Non bevo più per niente.O avere qualche desiderio di farlo. Britney

"Verissimo.Ho sperimentato questo.Non ho alcun desiderio di bere quel veleno tossico che ha
distrutto il mio fegato.L'intera cultura diventa sempre più bizzarra più a lungo ne sto lontano.La
gente in giro si versava piscio tossico in gola.È strano per me.:) È una tale benedizione usare le
erbe però.È fantastico, NESSUNA Sbornia!!!” camuche

“Come fai a sapere chi o quali animali hanno un sistema endocannabinoide?E cosa significa
endocannabinoide?" Trisha

“Tutti gli animali hanno un sistema endocannabinoide, ad eccezione degli insetti.Cannabinoidei
recettori  sono  nella  nostra  pelle,  cervello,  sistema  immunitario,  intestino,  fegato,  colonna
vertebrale,  costole,  globuli  bianchi  e  midollo  osseo  (cellule  staminali)  ecc.Senza  il  sistema
endocannabinoide di oltre 600 milioni di anni,  "le cellule staminali si comporterebbero come
un'auto senza conducente".  Dr.  Guy,  Presidente Esecutivo di  GW Pharmaceuticals,  Londra,
Regno Unito.Regola ogni funzione del nostro corpo.Gli  acidi  grassi Omega (3, 6, 9) creano
endocannabinoidi  ed  è  per  questo  che  sono  importanti  per  noi.L'olio  di  cannabis  (RSO)
sostanzialmente  potenzia  il  sistema  endocannabinoide  ed  è  per  questo  che  può  curare  o
trattare qualsiasi problema di salute". Rik
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Qualità della vita
"Una volta appreso che l'olio di cannabis ha centinaia di proprietà medicinali, ti innamorerai del
fiore.In effetti, non ho mai incontrato nessuno che credesse che l'olio di cannabis fosse così
potente e non si fosse ancora innamorato". Peter

“Prima dell'olio riuscivo a malapena a scendere i 3 gradini anteriori,  ora posso fare 4 ore in
bicicletta.Andrà solo meglio". Peter

"Grazie per questa informazione!Ho trattato i miei attacchi di panico da PTSD con RSO e ho
trovato gli stessi risultati.La malattia di Lyme è anche un'altra malattia che imita la malaria in
molti  modi  che  molte  persone  non  si  rendono  conto  di  essere  stati  morsi  da  una  zecca
infetta.Facciamo vedere questi post a MILIONI!!!Facciamo un buon uso di questo Facebook per
una volta!!!!” Linnea

“Mio fratello aveva un dente che era cattivo e ferito.Quindi ho detto di strofinarci sopra dell'olio e
lui ha detto che due settimane dopo non fa ancora male e non sembra essere infetto ora.Vai a
capire, RSO di nuovo in soccorso!!!!!” Steve

“Ehi, non so se l'hai mai sentito,  ma ho scoperto che anche l'olio è GUARITO o meglio ha
iniziato a guarire un'enorme cavità che ho sui miei due denti anteriori. Ho trovato dell'olio lì per
caso e il foro della cavità era PIENO dell'olio e ho notato alcuni giorni dopo che la cavità si era
ridotta e ora era grande la metà!Qualcuno l'aveva mai detto prima?Il dentifricio RSO sembra
davvero una buona idea!Le carie sono difficili da curare e sono sicuro che tutti preferirebbero
curarle piuttosto che farsi strappare i denti!Felice incidente con l'olio, sono felice di dirlo. Kim

“Cosa NON FA l'olio di cannabis?Questa è una grande notizia da sapere sui denti.Shona Banda
aveva la  necrosi  in  bocca a causa di  un ascesso infetto in  cui  era stato estratto un dente
morto.Non  aveva  i  soldi  per  andare  da  un  medico  o  un  dentista  per  rimediare  alla
necrosi.INVECE ci metteva sempre RSO e non doveva mai andare dal dentista, non aveva mai
avuto bisogno di antibiotici o farmaci antinfiammatori e non aveva bisogno di usare prodotti
speciali per tenerlo pulito.È stato tutto grazie a Rick Simpson Oil che la necrosi si è fermata e
ora ha di nuovo le gengive rosa!

Ho anche notato che NON ho avuto CAVITA' da quando ho iniziato a usare l'olio di cannabis.La
mia bocca era così acida e piena di cavità che trovavo strano se non avessi carie / carie.Sean
ne stava parlando anche l'altro giorno.

AMO sentire testimonianze sull'olio!COSA NON PUO' RISOLVERE?Grazie Jindřich Bayer per
aver  condiviso  la  testimonianza  di  questa  persona  sul  proprio  dente,  mi  piace  quando  le
persone condividono le  loro esperienze nel  trattamento di  disturbi  comuni  o per mantenere
l'omeostasi". LinZy

"Mi sono sbarazzato dei polipi precancerosi prendendo una dose ogni giorno." Donna

“Che ruolo può avere la cannabis nel ciclo di vita di una donna?Quando la mamma è felice, tutti
sono felici”, è tutto ciò che so.E l'olio può rendere felice una donna, indipendentemente dalla
fase del ciclo in cui si trova.JB”

“In quali casi il petrolio non è stato in grado di aiutare?C'è uno schema in loro o ci sono più
testnecessario per capire le ragioni?” Danny

-- L'olio ha problemi a riparare ciò che i dottori hanno sbagliato prima, questo è l'unico schema
che mi viene in mente.JB

"La  mia  ragazza  è  molto  allergica  alle  punture  di  zanzara  e  ieri  sera  ne  aveva  una  sulla
tempia... era enorme, comunque ho suggerito di prendere un cerotto e di mettere sul morso
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RSO che avevamo ricavato dalle foglie di cannabis.Stamattina, quando ci  siamo svegliati,  il
bernoccolo era completamente scomparso".

-- Grazie, Jimmy.Sono sicuro che questa informazione aiuterà molte persone.La stagione delle
zanzare è arrivata.E l'olio funziona anche come repellente, provalo.È sempre meglio evitare che
si  verifichino problemi  anche se è  così  facile  risolverli  con l'olio.L'olio  può essere  utilizzato
localmente su tutto ciò che prude,  brucia o fa male.Prima si  applica l'olio,  prima i  problemi
scompaiono.Ricordalo.JB

“RSO ha completamente fermato le mie crisi epilettiche.Non userò mai un'altra droga artificiale
che vorrei aver saputo prima della morte di mio marito.È morto di linfoma di Hodgkin.Forse
sarebbe ancora qui.A quel tempo ci è stato detto che aveva un tasso di guarigione del 70%.Se
n'era andato in meno di due anni.» Kelly

“Un farmacista mi ha detto che era un mucchio di stronzate!!Ho perso mio padre a causa di un
cancro  questo  maggio,  aveva  due  dei  migliori  dottori  della  Cleveland  Clinic  e  del  Geauga
Hospital!!Mio padre aveva solo 62 anni era ancora un bambino nel mio libro!!Dimostrami che
ora mio cugino padre ha a che fare con il cancro.L'ho appena scoperto dopo aver perso mio
padre e questi miei suoceri". Tammy

"Ovviamente un farmacista  ti  dirà che è una stronzata perché è senza lavoro se il  mondo
scopre che l'olio di cannabis ha curato il cancro". Moni

“Sbalordito dalla tua determinazione JB.Se qualcuno mi “chiedesse” una prova gli direi dove
andare ma non sarebbe Youtube!Allo stesso tempo, però, se qualcuno non l'ha fatto da solo e si
è agganciato ai  media mainstream, non conoscerebbe i fatti  e potrebbe considerare questa
sciocchezza, immagino.Soldato su JB e Rick!PSDì al tuo farmacista che la sua "industria" è un
mucchio di stronzate!!" Gordo

“L'ho usato per il dolore, il sonno, un problema digestivo cronico, nausea, ansia/depressione.Mi
sono  liberato  con  successo  di  antidolorifici,  rilassanti  muscolari,  antiemetici,  sonniferi  e
tranquillanti.MMJ mi ha salvato la vita.Ho riavuto la mia vita a causa di MMJ, con orrore del mio
dottore. Misericordia

“Quando prendevo l'olio in modo coerente, il mio ragazzo non ha avuto emicranie per 4 mesi,
sono tornati quando siamo scesi e non è in grado di assumere tanto olio ogni giorno, ma è
passato da 2-4 al mese a ZERO tutti i b/c di la RSO, in quel periodo ha anche smesso di Norco,
Baclofen, prozac per stanchezza cronica, ha anche interrotto i farmaci per la tiroide anche se i
livelli  non  si  sono  ancora  corretti  dopo  alcuni  mesi,  non  si  arrende  e  siccome  si  sente
abbastanza bene sono non incoraggiando la levotiroxina, sono molto curioso se alla fine la sua
tiroide si normalizzerà con un uso coerente di RSO, abbiamo solo bisogno di una fonte coerente
di materiale!Personalmente non uso antidolorifici e rilassanti muscolari usando l'RSO. Whitney

“Odio sembrare duro, se fossero i 2 migliori dottori di Cleveland, cosa è andato storto allora?Il
trattamento tradizionale contro il cancro NON funziona!Chemio, NON funziona, radiazioni, NON
funziona... e il tuo Farmacista, che altro direbbe?Chiediglielo di nuovo quando sta dispensando
legalmente RSO.Possa tuo padre riposare in pace, condoglianze a te e alla tua famiglia.Per
favore, non aspettare un'altra morte per fare qualche ricerca critica...benedizioni”. Lauri

"Non lo fumerei,  ma accidenti  se potessi  liberarmi delle  orribili  emicranie che ho dal  1990,
proverei l'olio o qualcos'altro." Rebecca

-- Prima ti metti sull'olio, prima ti libererai dell'emicrania, Rebekah.E 'così semplice.JB

“Beh, ho dato dell'olio a un uomo di 63 anni con problemi alla prostata.L'olio lo ha aiutato nel
giro di pochi giorni, poteva andare a fare pipì senza problemi...prima dell'olio era necessario

- 158 -



deporre un catetere ogni giorno, procedura dolorosa e orribile.La pace." Juergen

“Sono scettico per natura, ma sono completamente VENDUTO dopo aver visto cosa ha fatto
per la vita di Jennifer in così poco tempo.Lei ha 30 anni.vecchio ma si comportava come un
depresso di 70 anni.L'unico consiglio del dottore è stato un intervento chirurgico che avrebbe
fatto  volentieri  per  qualsiasi  tipo  di  sollievo,  ma  non  ha  un'assicurazione  sanitaria.Aveva
accettato il fatto che avrebbe dovuto vivere in questo modo.

Come sua Madre, il mio cuore si è spezzato nel vederla soffrire.Anche i suoi figli hanno sofferto
perché la loro mamma non aveva tolleranza, per non parlare dell'energia per stare al passo con
loro.L'altra mia figlia è una massaggiatrice autorizzata e ha lavorato diligentemente per alleviare
parte del suo dolore.I massaggi hanno aiutato ma solo per un tempo molto breve.

Quest'olio è stata una manna dal cielo!!Jenny sorride ora (non lo vedevamo da molto tempo).
Le chiedo come si sente e lei dice: "Mamma, non ricordo di essermi sentita così bene".

Ho intenzione di ottenere più materiale il più spesso possibile e di conservare quanto più questo
olio possibile (dicono che durerà per sempre).Mio marito ed io inizieremo a usarlo la sera dopo
che le nostre faccende domestiche sono terminate in modo da poter prevenire molti disturbi
della nostra età.SONO VENDUTO...GRAZIE RICK SIMPSON.!!!“ Tonda

“Un malato di prostata appena diagnosticato, sui 60 anni, tipo cacciatore.Gli ho dato un grammo
di olio, lo ammetto apertamente.Ha chiamato oggi dicendo che vuole più petrolio.Che si sente
benissimo, che non ha problemi a prendere l'olio, che sta meglio ecc.Ha anche detto di aver
sentito "risultati tangibili" dal primo giorno.Quando l'ha detto, sono scoppiata a ridere ea ridere.E
sarò felice di dargliene ancora un po': mi piacciono molto queste storie.JB”

"Ho imparato che i miei problemi alla prostata sono semplicemente svaniti dopo 2 settimane di
consumo di olio...Faccio il mio olio.Sono sicuro ora che il livello di THC deve essere alto...Ho
diversi  ceppi.Funzionano tutti  e li  abbino.Il  mio urologo era di umore scioccato e sbalordito,
guardando i risultati dei test a raggi X e ultrasuoni...Incoraggio tutti ad acquistare una tenda da
coltivazione, a creare la propria pianta, avrà una parte della vostra personalità in essa...Alla fine
avrai la possibilità di incontrare te stesso...E guarire in modo impeccabile.E non da scosse e
simili.Solo BUDS.Assicurati che vengano raccolti correttamente e al momento giusto...Questo
olio è semplicemente una cura celeste.Infatti...Lo so adesso". Gagi

“Soffro di emicrania dall'età di 16 anni.Adesso ho 56 anni.L'unico trattamento che funziona per
me e per la mia emicrania a grappolo è la medicina.Prendo 1/4 di chicco di riso a notte prima di
andare  a  letto.Il  medicinale  elimina  letteralmente  tutte  le  emicranie  a  grappolo  e  non  a
grappolo.Quando finisco le emicranie tornano.Ho provato tutti i farmaci per l'emicrania là fuori e
nessuno  di  loro  funziona  bene  come fa  la  medicina.Non  devo  soffrire  con  il  cervello  della
codeina o con qualsiasi effetto collaterale.Questo è stato un dio mandato per me.

"Dall'inizio  della  mia  emicrania,  sono guarito  30-45 minuti  dopo aver  preso dell'olio.Nessun
dolore.Nessuna nausea/vomito.Nessuna sensibilità alla luce/audio.Andato!RSO è la strada da
percorrere.L'amore di uno." Allen

“Aiuta il  mio lupus, fibromilagia, emicrania, ansia.Non potrei vivere senza di essa.Mi sentivo
peggio con tutte le pillole.Questa medicina mi salva ogni giorno”. Jessyca

“Si schiarisce anche il mio lupus nella mia pelle!I miei medici non me l'hanno mai detto, hanno
solo offerto una prescrizione per gli  steroidi.Ma ha calmato i dossi e sono andati  via senza
NESSUN avversoeffetti”. agrifoglio

"Uso  l'olio  in  una  base  di  olio  di  cocco  sulla  base  del  mio  cranio,  tempie  e  fronte  per
l'emicrania...funziona in pochi secondi.” Shirley
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“In realtà ho la schizofrenia e uso la cannabis medica per gli effetti collaterali legati alla mia
condizione, come ansia e insonnia.La medicina funziona, da quando ho iniziato a medicarmi più
frequentemente  sono  riuscita  a  dormire,  cosa  che  prima non  potevo.Molti  dei  miei  sintomi
compaiono  quando  mi  manca  il  sonno.Non  ho  mai  sentito  delle  voci  mentre  assumevo la
cannabis, sento che in realtà mi protegge da loro...” Jose

--  Sono  d'accordo,  Jose,  la  privazione  del  sonno  è  la  causa  di  molte  condizioni
mentali.Abbastanza logicamente, quando uno non ha dormito abbastanza, non ci si sente bene
come dopo dieci ore di sonno ristoratore dopo aver mangiato l'olio.JB

“Sto trattando Lyme con olio  di  cannabis.Principalmente Bartonella  in  questo momento.Non
potrei dormire senza di esso, non potrei mangiare senza di esso e sudare costantemente senza
di esso.Sono sicuro di molte altre cose spiacevoli ma non voglio andar via per scoprirlo!E per
aggiungere, ho herxed la prima settimana o giù di lì, ma poi è stata una navigazione tranquilla
da lì!!!” Maggie

“RSO E ALLERGIA AL MIELE.Sono andato a trovare un mio amico.Ha un raffreddore alla gola
ed è appena tornata dal suo medico con una serie di antibiotici.Così ieri le ho dato una goccia
d'olio, se ne è strofinata un po' sul collo e sulla gola ed è andata a letto.Di solito parla molto, a
volte mi chiedo se respira quando inizia a parlare, questa volta era la più silenziosa che l'avessi
mai vista.

La mattina le ho preparato del tè e le ho detto di prendere la tazza bianca perché nell'altra ho
messo il miele.È allergica al miele, una goccia di esso può causare una massiccia reazione
allergica che richiederebbe cure mediche immediate.Mezz'ora dopo, ho controllato per vedere
come se la cavava in camera sua e ho visto sicuramente la tazza bianca sul lavello della cucina
e l'altra con tre cucchiai di miele vicino al suo letto.Abbastanza fortunatamente, non ha sentito
nulla di sbagliato nel suo corpo, nessun graffio in gola (che di solito è il segno dell'inizio della
reazione allergica).Quindi le ho dato un'altra grossa goccia d'olio.È ancora a letto, guarda un
film, sorride felice e dice che questo è il miglior "periodo di malattia" della sua vita.

Per  me,  è solo un'altra conferma di  quanto sia efficace l'RSO correttamente prodotto sulle
allergie  di  ogni  tipo.E sono  anche  felice  di  potermi  sedere  qui  a  postare  questo  invece  di
sedermi da qualche parte in un ospedale chiedendomi se sopravviverà alla tazza di tè con il
miele o meno.JB”

“Ho risolto il mio ascesso sul dente in 2 giorni, andato!!” Susanna

“Mi arrabbio solo a leggere queste verità perché so che sono verità.Soffro di bipolarismo unito
ad ansia e forte nausea, e anche se ho una tessera sanitaria attraverso lo stato.Non posso
fumare perché la maggior parte dei lavori fa test antidroga e fa random al giorno d'oggi.La
cannabis rilassa la mia mente e mi permette di sentire di poter respirare di nuovo.

Disprezzo assolutamente il governo per tutto ciò che ha o sta cercando di portarci via e senza
medicarmi adeguatamente a causa di questa rabbia e ansia.Temo per il mio stato mentale.Sono
in un completo vincolo e solo io ne soffrirò, non il governo".

-- Capisco molto bene questa sensazione, Amanda.La canapa dovrebbe essere regolata tanto
quanto il tè.JB

“Mi ha fatto sentire meglio e dormire meglio di quanto non abbia mai fatto in vita mia.Ho una
rara forma di epilessia, fibromialgia, malattia degenerativa del disco di fase 2 nella parte bassa
della schiena e un sacco di problemi digestivi.Una volta che potrò permettermi di prenderlo in
modo permanente, spero di eliminare tutti i miei farmaci che riducono solo i miei sintomi attuali.
Angelo
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"Mio padre è morto, quando avrebbe potuto essere curato, il mio cuore è stato spezzato per
quasi 2 anni, vorrei averlo saputo". Anna

«Lo stesso, ma era mia madre.Sappi come ti senti.” Roberto

“Da una persona che è stata salvata da quest'olio mentre stavo attraversando il cancro, la gente
ha bisogno di svegliarsi!!Prendevo 52 pillole al giorno!Facendo trattamenti che mi hanno quasi
ucciso!Un mio amico ha preso dell'olio e me lo ha portato!Ero al 100% contrario!!Pensavo non
ci fosse modo e sarò gettato in galera!!Lo ha lasciato con le istruzioni a Google Rick Simpson.

Passarono un paio di  giorni,  provavo un dolore totale e cercavo di  non pensare agli  effetti
collaterali  che questi trattamenti stavano causando, mi sono messo in grembo!!La prossima
cosa che so che era 11 ore dopo!!!Oh!!Ho interrotto i trattamenti lentamente, ho preso sempre
meno farmaci  per  eliminare  quasi  tutti  questi  farmaci  e  ho  iniziato  l'olio!!Accidenti,  non  mi
sentivo così bene da un anno!Ho chiamato il mio amico e ha lottato ma è riuscito a farmi più
olio!Sono la prova vivente che funziona!!Ci sarei ancora se potessi, ma è una cosa finanziaria!
Oh e ho ancora il cancro ma non così grave e non ho fatto scansioni, niente solo dal vivo!Ho il
gene BRCA, quindi avrò sempre il cancro ma grazie a questo olio sono vivo!Grazie." Celia

"La tesi di Ray Peat a cui è pienamente giunto dopo molti anni di ricerca è che l'assunzione di
zucchero, amido e sale dovrebbe essere relativamente alta ai  fini dell'acidità di  stomaco, le
proteine  dovrebbero essere elevate ma in un rapporto di  qualcosa come 4:1 in relazione a
carboidrati, grassi insaturi non sono necessari e inoltre danneggiano i mitocondri, la caffeina
interrompe il ciclo di stress cellulare cannibalizza proteine  o grassi e l'uso dell'aromatasi per
trasformare quei grassi insaturi in estrogeni.Il progesterone è il principale ormone protettivo del
corretto metabolismo cellulare e la vitamina E può prevenire l'ossidazione dei grassi insaturi già
presenti  nell'organismo.Il  lavoro  di  Ray  Peat  e  Rick  Simpson  insieme  rovinerebbe
assolutamente il più grande schema di miseria Ponzi ideato nella storia conosciuta". Andrea

“Aiuta il mio IBS e agisce come un antispasmotico naturale per il dolore al colon che ho.Meglio
delle pillole che il dottore voleva darmi, sull'etichetta della prescrizione c'è scritto che questo
farmaco, con l'uso, nel tempo, può impedire la digestione naturale e posso dipendere da esso
per la digestione?Dipendente da esso?Ma il dottor ha stabilito che i benefici superano i rischi?
mmh!?No grazie!" Marie

"Ecco gli usi e i successi che ho avuto personalmente usando solo 1,5 granulometrie di riso al
giorno - niente vicino a un grammo necessario per la cura del cancro.

1 - ho abbassato la mia pressione sanguigna da 189/99 a 145/84, il che è fantastico.

2 - infezione curata in un'ustione di 3° grado usata localmente in soli 2 usi!

3 - ci sono voluti 3 giorni prima che un linfonodo ingrossato tornasse alla normalità dopo che era
gonfio per oltre un mese

4 - aiuta enormemente il mio cane che ha 14 anni e ha un cancro al naso, le spruzzo una micro
nebbia di rso e olio d'oliva nel naso - la aiuta anche con energia, controllo delle pulci e artrite

5 - Non ho iniziato a perdere troppo peso, ma forse 4-5 libbre in un mese senza cambiamenti,
ma spero che si riprenda

6 - non utilizzare più un coadiuvante del sonno, addormentarsi profondamente con facilità

7 - ha aiutato a curare un nervo schiacciato con il riposo, ma ha toccato il dolore dove nessun
farmaco  poteva  farlo.
Adoro questo olio...davvero un salvavita”. Sopravvivenza

“Rick Simpson ha cambiato la mia vita per sempre.Tutto quello che pensavo di sapere sulla
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cannabis era una bugia.Sono su RSO da ottobre 2012 e non mi sono sentito meglio in vita
mia.Il mio metabolismo hanormalizzato.Ho lavato le pillole per la pressione alta.Il mio stomaco
funziona normalmente per la prima volta dal liceo.Tutto grazie a Rick Simpson.Ho perso 30
libbre senza provare e non potrei rimetterlo se ci provassi.Ne consumo 1-2 grammi/giorno per
via orale.Compro olio e lo distribuisco gratuitamente ai malati alla maniera di Rick Simpson e
continuerò  a  farlo  in  onore  del  mio  defunto  padre  Solomon  Marsden.La  RSO è  una  vera
medicina e ogni dottore che non riconosce che dovrebbe tornare a scuola. Guglielmo

"Mi ha rimosso da tutti i farmaci per l'ansia bipolare e problemi di sonno !!! La dose è importante
e ci vuole un po' per essere corretta!!” Kara

“Sono stato costretto a prendere farmaci che causano il Parkinson, ma il mio vero dio ha dato la
medicina mi ha aiutato a superare gli effetti mortali del diabete.RSO è una cura di sicuro.Grazie
Rick!” Davide

“Ho il Parkinson... e ho attraversato il cancro del colon-retto allo stadio 4.CURED IT con l'olio
Rick Simpson.Costo totale inferiore a 2000,00.Un tipico malato di cancro darà all'establishment
medico vicino a 200.000,00.C'è una ragione per cui non vogliono che questo venga fuori ed è
per  questo  che  l'ospedale  è  di  proprietà  e  gestito  dalle  aziende  farmaceutiche.L'OLIO  DI
CANNABIS FUNZIONA!!!I miei medici si sono rifiutati di parlarne anche perché hanno paura
delle case farmaceutiche!” Lee

"Sì.Aiuta con il Parkinson.C'è un video di un uomo che lo usa e puoi vedere il cambiamento in
meglio.La mia prozia ha il Parkinson e le è stato appena diagnosticato un tumore al cervello.Si
sta trasferendo dall'Ohio alla Pennsylvania per vivere con i miei nonni e la stiamo iniziando con
il petrolio il prima possibile". Darlene

Dormire, insonnia
“Oh sì, insonnia. Se è andata male, ora dormo come un sasso". Laura

“Ho il sonno più incredibile.Sto usando RSO da circa due settimane e i miei conteggi sono tutti
buoni,  mi  sento in  salute e il  sonno è fantastico.Pet  scan in  3 settimane per  controllare le
dimensioni dei tumori multipli...Ho fiducia." Laura

“Aaryn: Penso di aver mangiato un pezzo un po' troppo grande...ma non è una brutta cosa!
Forse è solo ora di andare a dormire.

-- Com'è andato il sonno, Aaryn?JB

Aaryn:  Fantastico!Sto  ancora  riposando!Sto  scoprendo  che  sta  già  aiutando  con  la  mia
depressione e ansia.L'olio mi fa ridere, lol.

Ho  avuto  un  altro  paziente  qui  che  stavo  mostrando  come  fare  l'olio  e  anche  lui  ha
l'ansia.Rideva anche lui.È stato fantastico.

Sto mangiando una quantità di riso 4 volte al giorno negli ultimi 2 giorni e ho dovuto inalare il
medicinale meno frequentemente e sto avendo un dolore minimo”.

-- Ecco come dovrebbe essere il trattamento di malattie gravi, non è vero?Il paziente dorme, si
sveglia riposato, ride molto di se stesso e della follia dell'intera situazione, non prova stress,
ansia  o  effetti  collaterali  dei  farmaci  chimici  ecc.Personalmente  mi  piacerebbe  sicuramente
molto.JB

“Sto usando l'olio di canapa per diverse condizioni e non ho mai dormito così bene o mi sono
sentito così bene....Grazie Rick Simpson e JB per aver diffuso il messaggio che questa pianta
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fa miracoli per tutto ciò che si può immaginare!!Basta farlo gente e vedere di persona!!È l'unico
modo in cui lo faraidiventa un vero credente, fidati di me!!”val

-- Grazie, Val.È vero che niente batte l'esperienza personale con ciò che l'olio può fare.Una
volta che lo provi, ad esempio su una bruciatura o una puntura di zanzara e il prurito e il dolore
svaniranno  in  pochi  secondi,  tutti  possono  dirti  cosa  vogliono,  ma l'olio  sarà  comunque la
migliore  medicina  che  ci  sia.E  vorrai  averne  un  secchio  a  casa,  nel  caso  fosse  successo
qualcosa.

Non devi fidarti di una parola che diciamo, basta fare l'olio, trovare qualcuno con ustioni, cancro
della  pelle,  ulcera  diabetica,  quindi  applicarlo  localmente  e  guardare  cosa  succede.Quindi
ricorda che lo stesso accadrà all'interno del tuo corpo quando ingerisci l'olio, e questo è tutto ciò
che devi sapere, davvero.JB

Per coloro che pensano che non sia stata fatta alcuna ricerca sulla cannabis medica.Ci sono
informazioni più che sufficienti là fuori per rendere legale la cannabis oggi, è semplicemente
una  bugia  che  non  ha  valore  medico  e  che  i  suoi  effetti  non  sono  stati  scientificamente
provati.La cannabis non è usata in medicina perché è inefficace, il suo problema principale è
che è così efficace (ed economica).JB

“Al  momento  sono  in  un  dibattito  sul  fatto  che  la  cannabis  possa  causare  o  provoca
psicosi/schizofrenia.Perché loro, citano, "conoscono troppi adulti che hanno fumato molta erba
e ora hanno vari problemi di salute mentale". Cosa diresti anche tu a qualcuno che te lo ha
detto?Il dibattito è stato innescato da me che ho fatto clic sul pulsante Mi piace su una foto di
cartoni animati di genitori che raccontavano ai loro figli i benefici della cannabis!!”

--  Kathy,  direi  loro di  leggere il  libro di  Rick.L'olio  cura la  psicosi/schizofrenia quando viene
mangiato, e quando lo cura, logicamente non lo provoca.Tutto quello che devi fare è trovare il
ceppo o i ceppi giusti e l'olio o gli oli o le loro combinazioni per questa condizione.Questo è tutto
quello che c'è da fare, davvero.JB

“Più sedativo è, meglio è.Lo uso la sera prima di andare a letto e funziona.Ora dormo 8 ore di
fila.Il riposo è stata la cosa migliore per me.La forza dell'80% e oltre richiede un po' di tempo per
abituarti, ma ci arriverai.Inizia con 0,01 ml come indicato e prosegui da lì.Ho provato uno 0.025
per iniziare...la prossima volta ho preso solo lo 0,01 ml.Lo 0,025 ml mi ha messo sul divano per
10 ore.Fai attenzione ma ricorda di prenderlo.Come ho detto, la notte è il momento giusto per
me.Può funzionare durante il giorno e RIPOSARE di notte. John

“Ho la SM e soffro costantemente di dolore, ovunque, inclusi fortissimi mal di testa.Ho i tremori
che le gambe danno e così via.Non riesco ancora a ottenere nulla che possa aiutare con il
dolore.Non lascerò che mi mettano su qualcosa di forte perché non voglio diventare dipendente
dalle  droghe.Allora  soffro!!Forse  ci  proverò,  ho  dimenticato  com'è  il  sonno,  costantemente
sveglio". Donna

-- Donna, prova l'olio, ti farà dormire di sicuro.JB

“Prendo l'olio di canapa per diverse condizioni e non ho mai dormito così bene o mi sono sentito
così  bene....grazie  Rick  Simpson  e  JB per  aver  diffuso  il  messaggio  che questa  pianta  fa
miracoli  per  tutto l'immaginabile!!Basta farlo  gente e vedere di  persona!!È l'unico modo per
diventare un vero credente, fidati di me!!” val

“Sto dando l'olio al mio fidanzato e lui non ha preso molto e questo lo sta stancando.Dorme la
maggior parte del giorno.Lo toglierò per un giorno o due solo per vedere cosa cambia...poi
magari dargli un pochino come 1/2 chicco di riso (almeno questo era quello che abbiamo letto)
forse l'abbiamo alzato velocemente per lui. Combattente per il glioblastoma
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--  Jason, la sensazione di sonno è ok e vuoi che il  paziente dorma il  più possibile.L'effetto
sedativo svanirà in poche settimane ma non è niente di indesiderabile, anzi.I migliori auguri, JB

D: Prepararne un po' oggi per un uomo che secondo i camici bianchi ha due settimane di vita e
non  c'è  più  niente  che  possano  fare  per  lui.Spero  di  avere  presto  buone  notizie  per
tutti.Cercando anche di convincerlo a smettere di fumare e cambiare la sua dieta e altro per
dare al suo sistema immunitario una possibilità di combattere.Grazie Rick e JB per la vostra
conoscenza e per averci dato una vera cura.

A: Dave, lascialo fumare, non fa differenza se mangia l'olio.Inoltre, dormirà molto, quindi non
fumerà così tanto comunque.Per quanto riguarda il cambiamento della dieta ora, beh, dovrebbe
cambiarlo  in  modo  ragionevole  ma  non  drastico,  lasciarlo  mangiare  come  si  sente.Non
necessariamente una salsiccia, ma qualcosa di ragionevole.Aumenta il pH del suo corpo, fallo
mangiare i  semi di  due mele ogni giorno.La cosa più importante è ottenere quanto più olio
possibile in lui il più rapidamente possibile.C'è ancora una possibilità.Combina il consumo di
olio, supposte, vaporizzazione e uso topico per ottenere i migliori risultati.Anche se non ce la
farà, vivrà una qualità di vita massima fino alla fine, e anche questo è molto importante.Sono
sicuro che ci vorranno più di due settimane, ma vedremo.I medici non hanno sempre ragione
con le loro previsioni quando entra in gioco il petrolio.I migliori auguri, JB

“Dormo molto profondamente e più a lungo del solito.Una volta alzato mi sento molto riposato,
non intontito come quando si fuma". Terry

“Dormo bene e sogno ma mi sveglio intontito.Ci vogliono ore per accendersi e poi dura molto,
molto tempo.Lo uso tutte le sere.Mi toglie il dolore da artrite e mi fa dormire. Caterina

“Ho il cancro e l'apnea notturna.Non solo dormo benissimo, ma non mi sveglio dalle vampate di
calore.È una benedizione”. Stefania

"Sembra di essere felicemente morto!" Mal

“La mia mente senza di essa è come un ingorgo di New York.Con esso, lo porta in uno stato di
giardino zen mentre funziona ancora a un livello normale. Andris

“Ho un disturbo del sonno da 20 anni, l'olio di RSO mi ha aiutato a dormire per la prima volta e
al risveglio non provo dolore!Sìì!" Bonnie

"Ho un'ernia del disco che preme sul nervo sciatico provocando un forte dolore che si diffonde
dalla parte bassa della schiena alla gamba sinistra fino alle dita dei piedi.Prendevo 3 ibuprofene
ogni quattro ore solo per potermi alzare dal letto e camminare.Ho iniziato a prendere l'olio quasi
due settimane fa  per  il  dolore  e  l'infiammazione.Ora non ho bisogno di  ibuprofene,  dormo
meglio di quanto avrei mai potuto fare, i miei colleghi hanno commentato il mio umore migliore e
la mia felicità generale.MI SENTO BENE!" Jennifer

“Ho somministrato l'olio al mio Pit di 14 anni per 4 settimane per il cancro.A volte diventa un po'
"nervosa" e si ubriaca quando le do troppo, ma quando la frenesia svanisce, dorme come un
cucciolo.Si  è  rifiutata  di  prendere  medicine  veterinarie,  quindi  abbiamo preso dell'olio.Sono
ancora all'inizio,  ma sto  registrando i  suoi  progressi.Le ci  è  voluta  circa una settimana per
abituarsi all'olio e sviluppare di nuovo l'appetito.Sono geloso, perché in questa fase possiamo
permetterci solo l'olio per lei Ama le belle storie di tutti!”

“Ho fobia sociale (meglio definita come disturbo d'ansia sociale), depressione e insonnia.Non
ho mai preso l'olio, perché non lo trovo qui dove vivo, inoltre non riesco a coltivarlo ed estrarlo
da solo...ma ho fumato una decina di volte, quello che ho sentito è stato che dopo la prima
volta, ora potevo dormire ogni volta che mi sentivo stanco, ho avuto il mio "mese per tutta la vita
senza depressione",  non mi sono mai sentito così felice (nessuna depressione) e con tutta
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quella vitalità anche prendendo i farmaci più potenti (che mi stanno portando ad altri problemi di
salute) per questo, anche la mia ansia sociale (fobia) è diminuita molto e non avevo bisogno di
essere "sballato" per sentirlo, se Avevo fumato 1 o anche 2 giorni prima e devo uscire e parlare
con altre persone, stare in un luogo pubblico (cosa che questo disturbo rende impossibile), ORA
POTREI FARLO, mi sono sentito di nuovo vivo come una "persona normale", nessuna medicina
l'ha fatto.Il problema è, a causa delle leggi, la precedenza dell'erba, oltre al preconcetto sociale
e all'ignoranza sulla pianta, Inon posso nemmeno più fumarla, non voglio sballarmi, voglio solo
vivere di nuovo senza quei problemi che limitano la vita.Ci sono molte persone anonime che
vivono come me con una sorta  di  fobia  e altri  disturbi  e  penso che l'olio  possa essere la
soluzione". Pablo

"Puoi chiedere a Rick e/o JB, abbiamo scoperto che l'utilizzo di un prodotto che contiene il 20-
30% di sativa è una delle migliori combinazioni per problemi legati all'ansia". birraio

-- Ci piace lavorare con incroci sativa a predominanza indica con il 20% di THC o più, proprio
per questi motivi.Gli effetti dei migliori oli sono estremamente potenti e sedativi, ma euforici e
persino migliori afrodisiaci.Quando dai a un paziente un medicinale con tali effetti, puoi essere
quasi certo che gli piacerà prenderlo.Chi non lo farebbe?Dormi bene, ti svegli riposato, euforico
e pieno di voglia di rendere felice qualcuno.A chi non piacerebbe?JB

“Congratulazioni, è una buona notizia!È molto efficace per molte cose...Mio zio aveva un tumore
al  polmone  delle  dimensioni  di  un  pompelmo.Gli  hanno  dato  6  mesi  di  vita...Lo  strofinava
principalmente  sul  petto  e  sulla  schiena  perché  quando  lo  mangiava  gli  faceva  dormire
troppo...LOL.Questo  trattamento  lo  ha  ridotto  alle  dimensioni  di  una  noce...  era  quasi
scomparso...ed era passato un anno e mezzo...  il  dottore era sbalordito,  ma ha comunque
ordinato la chemioterapia...Quella stessa notte mio zio ha avuto un infarto... ha finito per avere
diversi attacchi di cuore ed è morto a causa loro, non di cancro... la chemioterapia è troppo
dura...Attenersi alle medicine naturali e andrà tutto bene!” Doug

“INDICA è  un  sedativo  in  senso  buono!Se  bevi  molta  acqua  pura  non  fluorata  (aggiungo
spremuta di limone) a causa della secchezza degli occhi e della gola durante il sonno.Mi ci sono
voluti due mesi di dosaggio massimo per farlo finalmente bene, quindi dormo tutta la notte e mi
sveglio riposato!Niente più malattie!Sono un credente felice che fa il mio!” Linnea

“Sedativo  come sedativo  per  addormentare  il  culo.Nessun  dolore,  nessun  dolore,  solo  una
piacevole pedalata verso la salute. John

“Apprezzo conoscere ogni giorno la RSO e cosa ha fatto per le persone/animali.Se questo olio
fa quello che dicono, deve essere urlato dalla montagna più alta, non calmato.Non ho avuto
esperienza personale con esso, ma sicuramente l'avrei  fatto se io o qualcuno a cui tenevo
avessimo  scoperto  di  averne  bisogno.
Nel frattempo leggo più post che posso.Devo ancora leggere un post che dice: "Grazie Rick
Simpson - mi sono completamente sballato, è stato fantastico, amico". Debbie

-- Grazie per il tuo supporto, Debbie, sono sicuro che scriverai un post che dirà esattamente
questo molto presto.La sensazione nel corpo quando si ingerisce la giusta dose del giusto RSO
per loro può essere descritta solo come "molto interessante".  O estremamente cool.O forse
incredibilmente  bello.È  una delle  sensazioni  più  piacevoli  che si  possano provare,  è  molto
naturale, calmante e calmante.

Come si dice, i migliori oli hanno un effetto molto sedativo, ma euforico quando ingeriti.Quindi
dormi bene e poi ti svegli ridendo come un bambino.E quando dormi bene e ti svegli ridendo, è
più probabile che ti  senti bene e riposato rispetto a quando non dormi bene e non ti  svegli
ridendo.E  quando  ti  senti  bene  e  riposato,  il  tuo  corpo  guarirà  logicamente  e  funzionerà
meglio.Nessuna scienza missilistica, come sempre con la medicina della cannabis.JB
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“Dormire??Sono stata una settimana sull'olio e l'ho dormito per la maggior parte.Ho letto che
Rick dice che è così che il corpo guarisce, quindi è normale?Dimostra che l'olio che sto usando
è roba buona? Sharon

“Nessun problema... :) In realtà ho dormito benissimo.Lo stavo mettendo in un pezzo di carta
igienica  sottile  e  arrotolandolo  in  una  palla  facendolo  scoppiare  come  una  pillola,  o
arrotolandolo nel pane.Poi qualcuno ha detto che tp era pericoloso, quindi volevo sapere cosa
stavano  facendo  gli  altri.;)  Grazie  ragazzi.@jb  Sono  all'altezza  del  grammo  senza  alcun
problema, tranne che per un buon sonno e un po' di rallentamento quando mi sveglio. Cristina

"Come veterano  militare  con  disturbo da  stress  post-traumatico,  disturbi  del  sonno,  mal  di
schiena (dovuto a un incidente con il paracadute), ansia e malattie renali, l'RSO è uno degli
unici metodi/forme che posso assumere la cannabis.Alla fine dormo la notte, ho perso più di 20
libbre,  a  causa  della  qualità  del  sonno,  e  da  ieri  i  miei  laboratori  renali  semestrali  sono
migliorati.I miei laboratori sono migliorati così tanto che ora devo ridurre il dosaggio dei farmaci
perché  la  mia  pressione  sanguigna  è  troppo  bassa.Tutti  segnali  positivi  di  quanto  bene
l'assunzione di RSO di notte stia migliorando la mia qualità di vita". Corwin

“Mio fratello soffre di gravi problemi di rabbia e gli è stato diagnosticato un disturbo borderline di
personalità.Può schizzare in un attimo, a detta di un regime quotidiano di fiori di cannabis e
estratti, così facendo è in grado di bilanciare il suo umore e vivere una vita normale e felice e
libero da tutto tranne un episodio occasionale, nessuno è perfetto ma posso dire personalmente
che senza la  cannabis mio fratello  si  troverebbe probabilmente in  un posto completamente
diverso.

...Credo che le persone che soffrono di paranoia dovuta al consumo di cannabis ne soffrano a
causa della loro incapacità di far fronte alle sue naturali capacità di apertura della mente e al
senso di consapevolezza del tuo subconscio.Ritengo che gran parte della paranoia associata
all'uso  di  cannabis  sia  strettamente  placebo  e  derivi  dalla  propaganda  dell'era  del
proibizionismo della cannabis Reefer Madness". Corey

"Misto...Aiuta alcuni, ma altri sembrava peggiorare.Aiuta sicuramente con la mia ansia!Ho svolto
un lavoro molto stressante che mi stava causando contrazioni, sono i miei muscoli...Tutto è
andato  via  dopo aver  preso l'olio.Mi  ha rilassato abbastanza da capire  che non avevo più
bisogno di quel lavoro di merda e ho lasciato. Erica

"Sono bipolare e ogni volta che prendo dell'olio RSO, per dirla semplicemente mi sento come se
non fossi più bipolare, è una bella sensazione." Giuseppe

“Sono  un  veterano  con  PTSD  e  ansia.Non  devo  più  prendere  xanax  per  controllare  gli
attacchi.Prendo ancora uno ssri che lo reprime, ma se sento qualcosa che arriva su un po 'di
olio, trascina via una pipa o svapo e sto bene. " JR

"Sì, fa molto come stabilizzatore dell'umore per PTSD e leggero comportamento maniacale e
disturbo di panico se preso correttamente." Jennifer

«Sì,  moltissimo.Sia  con  la  malattia  di  Fabry  che  con  la  neurofibromatosi,  c'è  una  grande
quantità di danni ai nervi che causano anche ansia.Ho una visione completamente diversa della
vita.La marijuana  ha  cambiato  la  mia  vita  e  mi  ha mostrato  quanto  sia  bello  essere  vivi".
Giacomo

“Non sono mai stato meglio mentalmente in vita mia.Uso RSO da due anni ormai e non ho più
medicine e ho bisogno di olio solo una volta ogni tanto.Prenderò alcuni punti e mi sento come
se non fossi affatto bipolare ... e ne ho sofferto per così tanto tempo ...Credo che mi abbia
salvato la vita e abbia aiutato anche con molti  altri  disturbi...Mi sento fortunato ad avere la
conoscenza e la capacità di crescere e creare la mia VERA medicina.
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Ho iniziato due anni fa questo giugno e ho preso solo 65 mg al giorno.Ho usato una varietà Blue
Cheese che è  a dominanza indica  e  ad alto  contenuto di  CBD e basso di  THC.Ho anche
provato una colorazione sativa troppo forte e mi ha reso un po' troppo ansioso, quindi sono
tornato alla colorazione indica e ha funzionato a meraviglia...L'ho preso tutti i giorni per 30 giorni
e ora devo prenderlo solo quando comincio a sentirmi un po' spento...Ha anche funzionato alla
grande per il diabete di mio marito e le convulsioni di mio padre e il cancro del mio amico sono
in remissione ... Ha davvero fatto grandi cose nella mia vita.Buona fortuna e spero che troverai
una varietà che funzioni bene per te. Sara

"Assolutamente.È  l'unica  cosa  che  mi  ha  aiutato  con  l'ansia  e  il  disturbo  da  stress  post-
traumatico.Mi sono svezzato da 4 farmaci antidepressivi  da prescrizione (dopo dieci  anni di
esperimenti con tutti gli antidepressivi disponibili e non sono riuscito a trovarne uno senza effetti
collaterali debilitanti) e non mi sono più automedicato con l'alcol.Ho sofferto di ansia per anni e
disturbo da stress post-traumatico dopo un brutto incidente d'auto nel 2007.Non ho mai guidato
per 4 anni.Ora torna al lavoro come guida per l'agenzia di assistenza domiciliaredi nuovo e
devo la mia vita a questa pianta”. Donna

“Aiuta immensamente con la depressione che accompagna la malattia cronica.Non riuscivo a
concentrarmi per rimanere al liceo, ma usando la cannabis sono stato in grado di "aggiornarmi"
al college dal Gr.9-12 in 6 mesi.Non ho idea del perché non soffra di disturbo da stress post-
traumatico da anni di violenti abusi fisici, tranne per il fatto che ho usato regolarmente cannabis,
quindi forse questo ha qualcosa a che fare con esso.Queste cose contano?" Lauri

"Sì.Ho sofferto di ADHD, PTSD, depressione.Non sto assumendo farmaci ora a causa dell'olio.
Gerissa

“Ansia,  attacchi  di  panico  e  depressione.Fiori  più  dell'olio.Fumare  fiori  di  Indica  tende  a
peggiorare l'ansia se sono nel bel mezzo di un buon attacco.Tuttavia, i medicinali a base di olio
non l'hanno mai fatto.Non importa da quale ceppo provenga l'olio". Sara

“Mio padre è veterinario e soffre di PTSD.Olio e germogli lo aiutano moltissimo!” Jenny

“Aiuta gli attacchi d'ansia di mia figlia.Riduce la frequenza e l'intensità. Susanna

“Ho un disturbo bipolare, disturbo da stress post-traumatico (combattimento nel 1991 in Kuwait)
e soffro di ansia e insonnia.La cannabis ha aiutato con tutti questi sintomi e anche se i medici
mi dicono che peggiora i sintomi (bull-hockey) so per certo che mi ha aiutato a mantenere il
controllo di me stesso e ha evitato molti danni agli altri in tempi molto difficili .Lo giuro". Adriano

"Aiuta sicuramente a stabilizzare il bipolare, i  farmaci che ricevi dal dottore ti uccideranno o
danneggeranno la tua vita sessuale". Andrea

"Uso  indica  per  il  dolore  e  sativa  per  i  miei  problemi  di  ansia  e  disturbo  da  stress  post-
traumatico.Trovo che una miscela  dei  due  ceppi  riequilibri  i  miei  problemi  e  rallenti  la  mia
iperattività a un livello che mi impedisce di essere un pericolo per me stesso". Stuart

“In questo momento, stiamo lavorando lentamente per ridurre i suoi farmaci psicotropi per il
bipolarismo.I  suoi medici  sono assolutamente contrari.Vedo i  farmaci prescritti  che gli  fanno
"pasticciare" la mente.Abbiamo già avuto un successo incredibile con RSO, quindi ora stiamo
guardando questo.

Mio marito è bipolare con una forte enfasi sulla mania.Per molti anni si è automedicato con
l'alcol, ma quando è diventato sobrio 4 anni fa, da allora ha combattuto contro la mania.Solo
l'inquietante  varietà  di  droghe  tiene  a  bada  la  mania.Ma gli  fa  anche  sembrare  che  abbia
l'Alzheimer.L'automedicazione con l'alcol ha aiutato per molti anni, ma anche l'alcolismo è un
problema che doveva essere affrontato.Ora siamo solo stufi delle medicine.Quindi ancora una
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volta prenderò la situazione nelle nostre mani.

Sulle medicine la sua qualità della vita fa schifo.Anche solo ridurre una delle sue tante pillole al
giorno fa la differenza (ho appena iniziato a ridurre quindi deve essere graduale per paura di
attacchi  maniacali).È  stato  in  RSO per  circa  2,5  mesi  per  altri  problemi  con  i  risultati  più
incredibili.Quindi  ora  mi  sento  al  sicuro  riducendo  le  sue  medicine  lentamente.Questo  ha
contribuito a rendere possibile ora di attaccare questo altro problema di salute! Deborah

“L'ho usato per 12 mesi per una dipendenza da sostanze chimiche.Non solo mi ha aiutato a
dormire e mi ha aiutato con i sintomi di astinenza da "libro di testo" che stavo vivendo come
PTSD, depressione, ansia e numerosi altri problemi di salute mentale.Inutile dire che ho cercato
di condividere il  fatto che il THC e i commestibili hanno praticamente tenuto insieme la mia
sanità mentale e la mia salute mentale durante il trattamento". Chantelle

"I problemi di alcolismo / abuso di sostanze devono essere considerati "condizioni qualificanti"
negli stati con tali leggi mediche.La marijuana medica ha salvato la vita a molti alcolisti”. Jim

"Un chicco di riso della pena di un giorno per circa cinque mesi ha assolutamente curato la mia
ansia e depressione... Sono passati quasi 2 anni da quando ho preso l'olio e nessun ritorno dei
sintomi." Daniele

"Ho smesso di assumere farmaci antidepressivi e oppiacei entro una settimana dall'assunzione
dell'olio.Ero seriamente in pericolo di perdere le mie biglie, credo.Grazie a Dio per le lacrime di
fenice. Edi

"Aiuta la mia depressione e, essendo gravemente disabile, soffro di un bel po' di depressione
per mancanza di attività e dolore". Rik

“Ho avuto un brutto periodo dopo la nascita di mio figlio, dopo la separazione dalla depressione
e ho perso entrambi i miei genitori.La cannabis era una mandata di Dio!!” Loren

“Ha  aiutato  il  mio  stress  e  la  mia  ansia  a  non  finire  negli  ultimi  anni,  infatti  scompare
letteralmente per un buon periodo di tempo.Nessun farmaco ha funzionato allo stesso modo...”
Stuart

“Aiuta  contro  la  perdita  di  sonno dovuta ad ansia  e attacchi  di  panico  durante  la  notte  se
assunto 1 ora prima di andare a letto.È un sollievo, chiunque soffra per mesi di mancanza di
sonno sa quanto sia estenuante.Ti mantiene anche di buon umore calmo per buona parte della
giornata. Kat

"Mi ha aiutato con emicrania, disturbo ossessivo compulsivo, ansia, insicurezza, complesso di
inferiorità, somma tutto, e ha curato un essere depresso in 3 settimane." Riddhi

“Problemi di stress cronico che creano bp elevati.I miei livelli di stress vengono immediatamente
calmati dalla cannabis.Lo svapo aiuta nei momenti difficili.Mi sto muovendo solo verso gli edibili
e  lo  svantaggio  di  quel  metodo  è  dover  aspettare  che  il  mio  sistema  si  assorba.Ho  fatto
abbastanza  pratica  da  poter  aspettare  pazientemente  la  mezz'ora  e  se  è  un  momento
particolarmente stressante torno al mio vaporizzatore." Andie

"Ho la schiena rotta e danni ai nervi e la cannabis è l'unico farmaco che mi aiuta a dormire e ad
affrontare la mia giornata!" Leslie

"Mi aiuta a svenire di notte, così posso svegliarmi molto presto per andare al lavoro." opaco

Malattie e malattie rare o non comuni
"L'olio di Rick Simpson ti rende entusiasta di svegliarti e vedere cos'altro è guarito.Ne sono un
po' ossessionato". Natalia
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Q.Ciao Rick/JB,  hai mai sentito parlare di  una malattia rara Porfiria?In tal  caso,  hai trattato
qualcuno con RSO e quali sono stati i risultati?

UN.No, non ho.Ma a giudicare da quello che ho letto a riguardo, non vedo un motivo per cui
l'olio non dovrebbe aiutare a curarlo o a tenerlo sotto controllo.Aiuterà sicuramente con i sintomi
di questa condizione rara e sicuramente molto spiacevole.

Seguirei il protocollo sul nostro sito, mangerei l'olio e lo userei nelle supposte (in questo modo
andrà proprio nel flusso sanguigno).Userei l'olio localmente in una tintura o un unguento per le
condizioni della pelle (eliminerà tutto il prurito e altri disagi).

Mangerei almeno 60 g in due o tre mesi, non userei prodotti chimici, seguirei semplicemente le
istruzioni di Rick Simpson.Se 60 g non lo curano o non lo tengono sotto controllo, ne mangerei
altri  120  g.E  se  ciò  non  portasse  a  risultati  soddisfacenti,  allora  inizierei  semplicemente  a
martellare l'olio in me, uno due tre grammi al giorno o anche di più se potessi prenderlo, e
mangerei semplicemente quanto posso il più velocemente possibile .Come mai?Perché quando
l'olio non ti  aiuta,  è abbastanza improbabile  che troverai  qualcos'altro che lo  farà.Inoltre,  le
malattie aggressive dovrebbero essere trattate in modo aggressivo.I migliori auguri, JB

“Questo potrebbe essere disgustoso, ma devo solo dirlo comunque e beh, non sono molto per
discrezione.Quindi  non  ho  ancora  tutto  ciò  che  mi  serve  per  l'olio,  ma  i  piccoli  passi  ci
arriveranno.Tuttavia ho avuto queste emorroidi  che tornano sempre.Ho avuto tre bambini  di
5,3,1 anni e il mio primo bambino senza emorroidi il secondo bambino solo un'emorroide il terzo
bene era un'emorroide e va via e torna va via e torna.Ho comprato tutto sotto il sole, niente ha
funzionato.Quindi ho detto che diavolo.Ho preso circa 1/8 di cucchiaino di kief 1/4 di cucchiaino
di olio di cocco un pizzico di lavanda essiccata e un pizzico di camomilla essiccata e due foglie
di menta.Ho macinato tutto insieme.L'ho applicato una volta ieri in pochi secondi, non avevo più
dolore da stamattina sembrava un palloncino sgonfio.L'ho applicato di nuovo, sono sicuro che
nei prossimi giorni o due sarà completamente sparito.Comunque il punto è che ho risparmiato
denaro trattandolo a casa con ciò che avevo più veloce e più sano della versione governativa e
la sua prova che la cannabis ha poteri curativi pazzeschi e immagina solo che se avessi usato
olio sarebbe già sparito.Un altro mio figlio di tre anni è caduto dal camion non avevo nessun
unguento  niente  perossido niente  su di  me mentre  viaggiavamo.Così  ho tirato fuori  la  mia
miscela, ne ho schiaffeggiato un po' sul ginocchio e al mattino sembrava che la crosta fosse di
un mese fa.Dì addio Neosporin, salva i miei soldi!Pace, Amore e Cannabis". Moni

"Caro signor.Rick Simpson, lasciami prima dire che la mia famiglia pensa che tu sia fantastico e
vorremmo essere più vicini a te per poterti aiutare con il tuo fantastico lavoro.Uso la cannabis
medica  da  14  anni  per  il  dolore  cronico  dovuto  alla  sindrome  dell'ovaio  politeistico  e  per
l'artrite.A causa dei 10 anni di veleni da farmacia, ero più malato, avevo guadagnato 90 libbre
ed ero orribilmente dipendente dal Fentynol prescritto dal dottor.Ho iniziato l'olio 7 settimane fa
e tutto ciò che posso dire è che stanno accadendo miracoli!In sei settimane, il mio livello di
zucchero nel sangue è ora controllato al punto che non sono necessarie pillole, ho perso 28
libbre senza sforzo.Ho iniziato a farmi prendere dal panico perché stavo diventando più malato,
anche se mi sentivo meglio che mai!Dopo tante prove che hanno lasciato i Dottori a grattarsi la
testa, e dire questo è un miracolo!Ora non solo non ci sono nuovi fibromi, tumori o masse, ma i
fibromi precedentemente presenti ecc. SONO ANDATI!Nessun segno che la malattia sia mai
stata presente!Ho ancora gli esami per vedere se è sparito anche dai reni, ma so nel mio cuore
che anche loro saranno spariti.Grazie Rick Simpson, stai facendo il lavoro del Signore, Dio ti
benedica come ha me, trovando la tua pagina. Annie

“Quindi buone notizie JB & RICK!!!Oggi sono andato dai medici per i risultati dei miei test!La
mia tiroide che era poco attiva e medicata per 22 anni ora è iperattiva!Ho ingerito solo RSO a
tempo pieno per un mese, mi strofino anche una tintura in gola e anche vaporo di RSO!Sono
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così  estaticamente  felice  di  questo!È un  dottore  davvero  fantastico  che è  stato  lì  e  mi  ha
supportato in tutto questo e sa benissimo, IO IN EFFETTI STO USANDO RSO OIL!Essendo il
medico che è, vuole ancora fare un ultrasuono sulla mia tiroide per verificare la presenza di
noduli!Cosa ne pensi dell'ultra sound?Prenderò sempre questo olio con orgoglio per il resto dei
miei giorni, mi sembra giusto, questo è il punto giusto!I farmaci da prescrizione sono MALE!Ho
anche molti altri problemi di salute che sto attualmente trattando con questo meraviglioso olio!

Chiari Malformazione tipo 1 del tronco encefalico inoltre ho un grave tunnel carpale e molto
altro!Ho 45 anni oggi non mi sento tutto picchiato e ferito come una volta!Ho già detto che ho
avuto anche un intervento chirurgico al cervello 7 mesi fa e non ho usato narcotici dal mio
intervento a causa dell'insufficienza epatica dei farmaci!Sono davvero la prova che questo olio
viene da DIO!Questo è tutto ciò che dovremmo ingerire come medicina!Grazie JB e Rick per
tutto quello  che fai  dal  profondo del  mio  cuore!Niente  più  farmaci  per  la  tiroide,  YAY!!!!!!!!”
Margene

--  Congratulazioni,  Margene.Per  quanto  riguarda  l'ecografia,  beh,  penso  che  tu  sappia  la
risposta.Meno scansioni,  meglio è, questo è tutto ciò che posso dire.Personalmente non mi
avvicinerei a nessuno che non mi parli dell'olio per 22 anni ma se pensi che quelle persone
abbiano  ancora  qualcosa  da  dirti,  sentiti  libero  di  parlare  con  loro,  cioè  se  sei  davvero
interessato a quello che hanno da dire sulla medicina.Ma questo è tutto ciò che lascerei loro
fare, parlando solo, in questo modo non possono farti del male quanto farebbero, se riuscissero
a convincerti  a ingerire alcune pillole a loro scelta.Miglioredesideri  e  stai  lontano da chi  ha
passato 22 anni a darti consigli sbagliati.Sii felice di essere sopravvissuto ai loro “trattamenti”,
altri non sono stati così fortunati.JB

“Ho  anche  l'ipotiroidismo  (malattia  di  Graves).L'abbiamo  scoperto  17  anni  fa  durante  la
gravidanza e ho partorito mia figlia 15 settimane prematura a causa di ciò (ero su un totale di 14
farmaci  tra  cui  3  analgesici  narcotici  per  la  malattia  degenerativa  del  disco  gravemente
avanzata  nella  mia  parte  bassa  della  schiena  e  scoliosi  nella  mia  colonna  vertebrale
superiore/ipertiroide (Malattia di Graves) / Diabete (Tipo II) / Sclera blu / Psoriasi ed eczema /
Ipertensione / Problemi ai reni / Sindrome delle gambe senza riposo (questa l'ho bevuta come
effetto collaterale di un altro farmaco) / Livelli elevati di colesterolo / sovrappeso (ho perso più di
100 libbre da quando sono uscito dal cocktail di medicine ~ l'estate scorsa) **NON FACCIO A
DIETA** e ho sempre mangiato sano, senza carne rossa ~ verdure biologiche ecc...spremitura
quotidiana ecc...16 anni di prodotti farmaceutici senza sosta che ora equivalgono a ZERO pillole
ogni giorno!!!!

Prendo da circa un quarto a poco meno di mezzo grammo al giorno del mio Rick Simpson Oil
fatto in casa secondo le istruzioni specifiche di Rick ~ **DEVO COMMENTARE TUTTO ...NON
FARE,  RIPETO  NON  FARE,  ECONOMICO  SULLA  QUALITÀ  DEI  TUOI  MATERIALI  DI
PARTENZA > IL TUO OLIO CHE INGERITI DEVE ESSERE DI COLORE TRASPARENTE E
AMBRATO >> ALTRIMENTI NON È DI QUALITÀ MEDICINALE EDIBILE**” Michele

"L'olio di cannabis può essere usato per curare la rabbia?" Ami

-- Aami, sì, ma probabilmente sarà necessario mettere il paziente in coma per un po' di tempo,
con dosi di olio molto alte, soprattutto nei casi avanzati.JB

“Ieri ho dato un po' d'olio a un mio amico che si è ammalato di varicella per essere andato in
ospedale.Ho suggerito a questa persona di scaldare un po' di olio d'oliva, mescolarlo nell'RSO e
poi  nella  crema che  sta  usando  questa  persona.Questa  persona  mi  ha  appena  inviato  un
messaggio per dire: “Peter, non posso dirti quanto sono grato per quell'olio straordinario!SANTA
MERDA.Nessuna bugia: il "pock" più malvagio che ho, il primo "ground zero" ad apparire che è
rimasto il più grande e il più cattivo per tutto il tempo in cui sono stato malato - si è appena
asciugato e la crosta si è staccata PULITA entro circa due ore dall'applicazione dell'olio.Sono un
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convertito!Santo inferno!L'ho usato su tutto il cuoio capelluto e sui punti peggiori del mio corpo: i
miei capelli sembrano un po' unti, ma mi sento già molto meglio.È davvero incredibile.OH!Non ci
vuole molto per convincere qualcuno della verità”. Peter

-- Grazie, Peter, ben fatto.Anche l'olio di semi di canapa e l'RSO funzionano alla grande.Molto
olio d'oliva sul mercato non è prodotto dalle olive, non ci sono abbastanza olive nel mondo per
tutto l'"olio d'oliva" che viene prodotto e venduto in tutto il mondo, quindi le tue possibilità di
essere truffato sono inferiori quando acquisti olio di semi di canapa .Inoltre, penetra nella pelle e
arriva a una profondità di circa un pollice e mezzo nel tessuto, il che è ottimo anche per la
guarigione.E non è grasso come l'olio d'oliva.JB

“Se la dislessia non è nell'elenco, forse dovrebbe esserlo.Ho notato una capacità di scrivere
100 volte meglio di quanto non avessi mai fatto prima di curarmi da altre cose.Il terribile effetto
collaterale  di  curarmi  dal  diabete  di  tipo  2:  niente  più  artrite,  sciatica,  obesità  o
dislessia.Hahaha!!" Peter

“Non è una cura per il  cancro o altro, ma volevo far sapere a Rick che sto zoppicando sul
tallone destro da quasi un anno.Non sono sicuro di cosa ci sia che non va e so che il dottore mi
darà le medicine che non mi sento a mio agio a prendere, quindi ho solo affrontato il dolore.Di
recente ci è stato presentato RSO tramite un amico, Charles, e abbiamo iniziato a farlo.Negli
ultimi due giorni ho ingerito l'olio un paio di volte al giorno e questa mattina mi sono svegliato e
non zoppicavo.Mio marito l'ha notato subito.Ha preso atto che l'olio deve fare la sua magia!
Grazie Rick Simpson![:)] Mi sento benissimo!” h

-- Caro H, grazie per le buone notizie, ci piace sempre sentirne parlare.Mescolerei l'olio con olio
di semi di canapa o olio d'oliva e farei una tintura e userei l'olio anche localmente.Naturalmente,
mangiare l'olio è la chiave per la vera guarigione e tutte le istruzioni su come usare l'olio sono
sul nostro sito.I migliori auguri, JB

“Sei giorni fa ho aiutato due uomini con cancro al fegato e diabete.Un amico, la chemio, aveva
la bocca bruciata, le labbra bruciate.Era a 225 libbre ora 139, non poteva mangiare, dormire,
molto stanco.Beh, mi ha chiesto molto sulla RSO.Lo educo sempre.Sono su di lui da 6 mesi
ormai.Ma dopo che i  suoi  due cugini  sono morti  6  mesi  fa,  entrambi  cancro,  1  cervello  di
fegato.E  il  cancro  alla  tiroide.Parlo  con  entrambe  le  famiglie,  volevano  provare  RSO  ma
avevano paura che il governo prendesse le loro case o lo gettasse in prigione.Entrambi sono
morti.RIPFratelli.

Ma questi uomini sono su RSO da 6 giorni ormai, sono andato a controllarlo, come gli avevo
promesso.Era  stupito  di  poter  mangiare  di  nuovo  e  ha  detto  che  non  poteva  smettere  di
mangiare.È una buona cosa.Perché quando ha iniziato l'olio  era ossa.Sembrava malato.Ma
solo  dopo  6  giorni...la  bocca  dolorante  era  sparita.Disse:  "Avevi  ragione,  mi  sento  molto
meglio". Ha di nuovo energia, molta.Era così bello e molto colorato.RSO.Grazie ancora Rick
Simpson.Qualche altro malato di cancro felice.Vivere e sentirsi fantastici.Pace, amore e cure
per la cannabis” Ron

“Il  mio caregiver ha una paziente a cui è stato diagnosticato il  lupus e l'avvelenamento da
mercurio in  tutto  il  corpo.Dopo circa un anno finora con l'utilizzo del suo olio fatto in  casa,
l'avvelenamento da mercurio è completamente scomparso e il  Lupus è dannatamente quasi
scomparso.I follicoli  piliferi sono stati  presi ogni 2 settimane per vedere esattamente cosa e
quanti veleni ci sono nel suo corpo per gli aggiornamenti del suo successo.È davvero incredibile
ciò che può essere curato naturalmente.Costa un po', ma è comunque più sano e vale una
vita!” Jesse

“Mi è stata diagnosticata una fibrosi mieloide primaria, ho assunto farmaci che mi hanno aiutato
ma non sono stato soddisfatto a causa dell'aumento dei dolori e della mancanza di appetito e
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del calo dell'emocromo, dell'aumento delle dimensioni della milza, dell'insonnia.Dopo aver preso
questo farmaco per  un anno e senza avvertire  alcun reale cambiamento  fondamentale,  ho
deciso di provare RSO, solo 1 mese sull'olio, il mio dolore è inesistente, l'appetito è tornato,
l'emocromo è in aumento, dormendo come un sasso". Aguae

"Lo uso per curare la mia anomalia medica... Diversi ospedali nella mia zona dicono che non
dovrebbe essere possibile... ma l'RSO è sorprendente... Sto rifiutando uno shunt VP nel mio
corpo, ho una malattia del tessuto connettivo e molti altri rari problemi... 4 interventi chirurgici al
cervello in 36 giorni e mi sono rifiutato di riempire i narcotici... solo marijuana medica, RSO e
respirazione... non sono mai guarito così velocemente in vita mia... Anche se i miei laboratori
mostrano che il mio corpo è così incasinato, il mio dolore è in realtà non così male…..” Katie

"L'olio di cannabis sta curando la mia PCOS (sindrome dell'ovaio policistico).La maggior parte
dei miei sintomi sono controllati.Sono fuori tutti i 7 farmaci che stavo prendendo per questo.La
neuropatia periferica che avevo è scomparsa e la sensazione è tornata nei miei piedi.La mia
sindrome metabolica è controllata.Sono fino a 130 libbre di perdita di peso.

I  molti  sintomi  della  PCOS e  della  sindrome  metabolica  sono  scomparsi:  gli  ormoni  sono
bilanciati  (il  testosterone è troppo alto a 180, ora sceso a 40).La mia resistenza all'insulina
(glicemia) è sotto controllo.La resistenza alla leptina (l'ormone che dice quando sei pieno) è
controllata.Ottiene un periodo mensile dopo 15 anni di ammenorrea (mancanza di mestruazioni)
e anovulazione (mancanza di ovulazione).Dolore al nervo diabetico scomparso.

Il mio appetito è controllato.L'olio ha aiutato a superare la dipendenza da zucchero.Perso 120
libbre in un anno (10 libbre/mese) - i sintomi della PCOS includono obesità, obesità della parte
superiore del corpo e difficoltà a perdere peso.Le cisti sotto le mie braccia e nel mio polso sono
sparite.L'artrite fa male raramente e se lo fa significa che è tempo di più olio.

L'idrodenite  suppurativa  (follicoli  deformati,  acne  cistica,  punti  neri)  viene
controllata/diminuita.L'Acanthosis  nigricans (macchie scure della  pelle,  pelle ruvida,  etichette
della pelle) sono scomparse.Grasso viscerale perso immediatamente (grasso pericoloso intorno
agli organi, cuore e fegato).Meno acne, cisti e peli incarniti.Carnagione migliore (pori più piccoli,
occhiaie intorno agli occhi sparite). Irsutismo (peli indesiderati sulle donne su viso, collo, petto,
schiena e  stomaco).diminuita ma non scomparsa.Meglio  dormire  più  a  fondo e per  tutta  la
notte.Niente  più  dolore  da  speroni  calcaneari  e  fascite  plantare.Niente  più  mal  di  testa
Ipertensione intracranica alleviata,  dolore muscolare e nervoso, pressione su spalle,  collo e
parte  posteriore  della  testa  drasticamente  diminuita.I  sintomi  simili  a  vertigini  di  vertigini  e
stordimento costanti sono scomparsi.Gli sbalzi d'umore sono controllati.Niente più emorroidi.

Il mal di gola cronico (mal di gola ricorrente da reflusso acido) è guarito e sparito.(il reflusso
acido rimane, tuttavia, poiché il  cibo lo colpisce quotidianamente).Le allergie stagionali sono
scomparse (naso che cola/riempito, catarro in eccesso al mattino e prurito agli occhi).Le allergie
alimentari sono diminuite (mangiato accidentalmente gamberetti, la reazione era più lenta del
solito,  ma  doveva  comunque  assumere  benadryl).Sollievo  dal  mal  di  schiena.Il  grilletto  è
sparito.Sindrome  dell'intestino  irritabile  I  sintomi  dell'IBS  sono  sotto  controllo.La  pressione
sanguigna si è abbassata.La cicatrice di quando ho subito un intervento chirurgico al tunnel
carpale è guarita completamente.

Ho curato un paio di ustioni con una combinazione di olio di cannabis e olio di cocco.Il mio
ragazzo si è bruciato gravemente la mano e non c'era alcun segno un giorno dopo aver usato
l'olio.Il mio colesterolo è ancora alto.Ho attraversato un periodo di disintossicazione/herxing in
cui ho dovuto ritirarmi dall'olio o sarei peggiorato.Sto tornando alla stessa dose.I fegati deboli
sono presenti nella mia famiglia e la PCOS è correlata alla candida albicans e molte persone
devono affrontare una reazione di Herxheimer se il lievito viene processato in modo eccessivo
attraverso il  fegato.Sono passato anche ai cibi biologici  e ho smesso di mangiare zucchero
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raffinato,  in  modo che  anche  quello  potesse essere  parte  della  disintossicazione.L'olio  non
sembra influenzare il mio colesterolo, ma più ricerche faccio, più vedo che il colesterolo non è
così male come la gente pensa, e finché c'è infiammazione ci sarà colesterolo.È il meccanismo
di difesa del corpo contro di essa.Quindi non sono preoccupato". via Amann

“Mio figlio ha una rara malattia renale chiamata FSGS e ha usato il medicinale negli ultimi 2
anni.Il  suo esame del sangue ha sempre mostrato un basso livello di albumina (la proteina
viene versata nelle urine che abbassa i livelli di albumina nel sangue).Da quando ha iniziato la
medicina (1/4 di chicco di riso nel PM) il suo sangue è migliorato così tanto che il suo nefrologo
è sbalordito.Gli ultimi risultati che sono tornati hanno mostrato livelli di albumina di una persona
"normale".Il nefrologo ha detto "Non so cosa stai facendo, ma continua così". Con questo tipo di
malattia renale, un paziente di solito può aspettarsi un trapianto entro 8 anni dalla diagnosi.A
mio figlio è stata diagnosticata all'età di 2 anni e ora ne ha quasi 25.Ha ancora entrambi i reni
ed entrambi funzionano come una persona "sana" che non ha malattie renali.Il nefrologo si sta
grattando la testa.Vediamo anche un naturopata e lo abbiamo fatto negli ultimi 17 anni.È stato
anche  di  grande  aiuto,  ma  SO  che  la  medicina  è  ciò  che  ha  corretto  la  produzione  di
albumina.Ci sono molte malattie là fuori che possono essere curate con questo e credo davvero
e so che questo medicinale ha aiutato sia me che mio figlio.Grazie!!"

“Nostro  figlio  ha  Niemann  Pick  di  tipo  C  e  utilizziamo  il  metodo  dell'olio  di  Rick  dal  1°
febbraio.Siamo passati  da  più  di  15  convulsioni  medie  al  giorno da sveglio  e innumerevoli
mentre dormiva a solo 2 grandi male negli ultimi 56 giorni.Ora stiamo iniziando a sperimentare
piccole crisi focali.Suggeriresti forse di fare un nuovo olio e cambiare le varietà?" Kevin

-- Sì, Kevin.

"Rimanere con un'altra varietà ad alto THC o va bene mescolare una varietà ad alto CBD come
Harlequin con un'altra varietà ad alto THC come Candy Kush?"

-- Farei due oli separati, non vorrei diluire il mio RSO con CBD.Più è potente e sedativo, meglio
funzionerà come medicinale.JB

"Dato che lo fai da un po', suggeriresti di attenersi agli oli più alti di THC invece che agli oli più
alti  di  CBD?Non voglio  seguire la strada della Charlotte's Web perché abbiamo visto ottimi
risultati  nella  varietà  ad  alto  contenuto  di  THC che  abbiamo  utilizzato.Ma  sono  curioso  di
Arlecchino.O ètroppo simile a CW?"

--  Ancora una volta,  Kevin,  farei  la  RSO dalla  varietà a predominanza indica più potente e
sedativa che potrei ottenere.Quindi forse farei un olio ad alto contenuto di CBD separatamente
e poi lascerei che il paziente scelga ciò che funziona meglio per loro.In un caso ideale i pazienti
sarebbero in grado di scegliere tra centinaia di tipi di oli.Proprio come in un'enoteca: a tutti piace
quello che gli piace e non c'è modo di dire quale vino gli piacerà di più.

Ripristino della vista
“Ho appena preparato un lotto  di  'olio di  canapa'  un paio di  sere fa e un lotto di  burro.Ho
somministrato l'olio a una paziente con tumore al cervello, prima di prendere l'olio era quasi
cieca,  dopo  un  mese  di  assunzione  dell'olio,  la  sua  vista  è  stata  quasi  completamente
ripristinata.Non otterresti gli stessi risultati dal burro.Ottieni risultati medicinali dal burro, tuttavia
l'olio è una forma molto più concentrata di medicinali e funziona per quasi tutto, le cose sono
semplicemente fantastiche. Dione

“Preso  per  via  orale  sta  ripristinando  la  vista  di  mia  madre.È  legalmente  cieca  nell'occhio
sinistro.Un infortunio l'ha lasciata senza lenti e diversi interventi chirurgici l'hanno lasciata con il
glaucoma.È in RSO da un anno e mezzo ormai, lo usa quotidianamente.Non ha mai notato
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quanta vista stesse tornando finché non si è truccata gli occhi.È cieca da quell'occhio da 40
anni, quindi si è allenata a truccarsi con gli occhi chiusi.Era l'unico modo in cui poteva applicarlo
al  suo  occhio  buono  era  chiudere  l'occhio  buono  lasciandola  completamente  cieca.Bene,
l'ultima volta che ha chiuso l'occhio buono, ha iniziato a vedere e mettere a fuoco davvero
dall'occhio cieco.Si trucca solo in alcune occasioni, quindi non è esattamente sicura di quanto
tempo sia passato prima che la sua vista iniziasse a tornare, ma dopo essere stata sull'olio per
oltre un anno ora può distinguere immagini,  colori  e persino leggere alcune cose da il  suo
occhio cattivo!Stavo tenendo in mano un sacchetto di Lays Chips e dall'altra parte del tavolo
poteva  leggere  le  lay.Pensa  che  se  avesse  una  nuova  lente,  la  sua  vista  sarebbe
completamente ripristinata.Per ottenere una nuova lente deve essere inserita in un elenco di
donatori di organi -  Non sono sicuro che la sua assicurazione coprirà qualcosa del genere,
quindi per ora - Questo olio le ha fatto un miracolo - un miracolo della vista dove una volta c'era
solo l'oscurità !Quindi direi NESSUNA GOCCIA NECESSARIA - Solo una scorta costante!Ora,
inizia a piantare la tua cura!Oh sì, non ha NESSUNA PROVA di GLAUCOMA! Lindsay

“Uso il burro di cannabis per il mio glaucoma e inizia a funzionare entro 10 minuti.La sensazione
di uovo intorpidito nei miei occhi scompare e schiarisce la mia doppia visione nebbiosa.Non ho
mai avuto dolore al  corpo,  quindi  non so se funziona per  il  dolore,  ma sono sicuro che lo
farebbe.Ho 47 anni e non ho dolori,  forse è perché uso già il  burro di cannabis.Non ho più
bisogno di Wellbutrin o Adderall, la cannabis ha curato la mia depressione e ADD/ADHD.Aiuta
anche la mia ansia, il dottore voleva mettermi su Klonopin.Hahahaha wow. Rebecca

“Oggi mio padre che soffre di degenerazione maculare ed è stato quasi completamente cieco
da entrambi gli occhi è andato di nuovo dal dottore dopo aver preso le mie lacrime di fenice
negli ultimi 6 mesi.Oggi i medici sono rimasti sorpresi perché la sua vista che non ha fatto altro
che peggiorare ha iniziato a migliorare.Le terminazioni nervose hanno iniziato a ricollegarsi e
oggi ha testato con 20/20 nell'OCCHIO DESTRO.CURA DELLA CANNABIS.Gli avevo regalato
Phoenix  Tears  che  ho  imparato  a  fare  da  Rick  Simpson.Questa  è  una  giornata  molto
buona.Dimostra il potere della Cannabis". Gregg

“OK, quindi penso che la maggior parte dei nostri  lettori  si sia abituata al fatto che l'olio di
canapa cura il cancro, specialmente se prodotto e usato correttamente e quando il paziente
segue le istruzioni di Rick Simpson.Poi mi avete visto parlare di diabete, artrite, morbo di Crohn,
SM e ogni sorta di altre malattie.Alcuni l'hanno già superato e sanno che l'olio probabilmente è
davvero una cura per tutti o almeno sembra così, altri no.Poi siamo arrivati al trattamento delle
ustioni  e  alla  rimozione  di  vecchie  cicatrici:  semplice  da  provare,  molti  lo  hanno  fatto.Poi
abbiamo  detto  che  l'olio  fa  ricrescere  i  capelli  sui  punti  calvi  -  e  questofa.Poi  abbiamo
menzionato le  disfunzioni  erettili  e  molti  hanno pensato che fosse esagerato.Ma aspetta di
leggere questa testimonianza:

“Ho  2  genitori  che  hanno  bisogno  di  registrare  le  loro  testimonianze!Mia  mamma  sta
riprendendo il suo sito da un occhio cieco, (dopo essere stata sull'olio) ora può effettivamente
vedere colori e forme anche con l'occhio buono e mio padre ha curato il suo diabete. " Lindsay

-- Grazie, Lindsay Bunn Rogers, questo ha reso la nostra giornata.Tutto quello che posso dire è
che probabilmente la sua vista migliorerà ancora, e consiglierei anche che usi l'olio anche nelle
supposte.Supposte per problemi agli occhi?Certo.JB”

“Prendo RSO da oltre un anno per il cancro... non solo sta riducendo i miei tumori, ma la mia
vista è migliorata da -650 a -400.Il mio oculista non poteva credere quanto la mia vista fosse
migliorata.Ho dovuto sostituire i miei occhiali due volte adesso. Debby
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Animali - Testimonianze
“Ha curato il nostro mastino.Gli sono stati dati 4 mesi di vita quasi 11 mesi fa dopo che gli è
stato diagnosticato un emangiosarcoma!Per fortuna abbiamo trovato Rick Simpson e l'olio di
cannabis!” Amanda

“Non avevo idea della  cannabis medicinale.Il  nostro cane di  14 anni  è super obbediente e
potresti mettere una bistecca sul pavimento, lasciare la stanza e lei non la toccherà a meno che
tu non dica ok.Bene, c'era del burro infuso che si stava ammorbidendo accanto al fuoco per
alcuni minuti, e Dusty Dog deve aver saputo che era buono, perché ha mangiato tutto!Erano
circa 30 forti dosi umane in una seduta.Mi sentivo piuttosto male, soprattutto quando le sue
gambe hanno ceduto ed è entrata in un semi coma.Sono rimasto con lei e le ho iniettato acqua
zuccherata in bocca per i due giorni successivi, poi si è svegliata, ha vomitato un vomito verde,
ha fatto una grande cagata verde, si è scrollata di dosso e da allora è come un nuovo cane.Era
come un cucciolo.All'inizio ho attribuito questo all'essere felice di essere vivo, ma era più di
questo.Era come se qualcuno le avesse fatto un reset di fabbrica.Questo è ciò che ci ha fatto
esaminare le proprietà medicinali e scoprire la storia di Rick Simpson". Adamo

“Il cancro a cellule T CLCT-1 di linfoma di capretto è ANDATO!

Andremo dal veterinario solo per i test ogni tre settimane per CBC per misurare i livelli di calcio
e FNA per monitorare la conta dei globuli rossi e bianchi per i linfociti T del cancro.Non ha più
bisogno di farmaci prescritti, ma la terremo sotto il Rick Simpson Oil che ha curato il cancro ogni
giorno per il resto della sua vita.Siamo una famiglia riconoscente”. Qualche ragazzo

“Il mio cane ha l'osteosarcoma (cancro alle ossa).Gli ho subito l'amputazione della gamba una
settimana fa, e dovrebbe iniziare la chemio tra una settimana.Con il suo cancro, di solito si
diffonde ai polmoni, il 95% dei cani muore di cancro ai polmoni entro un anno.Se fosse il tuo
cane, inizieresti l'olio ora e continueresti a fare la chemio, o no chemio e olio puro?Per gli umani
inizi con un chicco di riso, con un cane di 70 libbre, inizieresti con un terzo di quello due volte al
giorno?Grazie per aver letto questo e aspetto con impazienza la tua risposta. Eda

“Eda, l'olio ha salvato la nostra preziosa cagnolina Sophie.Stava morendo.Dai l'olio al tuo cane
il prima possibile...La chemio la ucciderà.Preghiere con te...” Brewster

"Ho curato il tumore all'orecchio del mio cane con RSO...Era ENORME e ora è ANDATO!!!!”
Andrea

“Il mio cane aveva un tumore che il veterinario non voleva operare!!Ha continuato a spaccarsi e
ad  essere  infettato.Ho  usato  il  mio  olio  RSO mescolato  con  olio  di  cocco  e  l'ho  applicato
localmente ogni giorno fino alla scomparsa del tumore.Nessuna crescita dentro o fuori il mio
ragazzo!!” Boris

“Abbiamo tre cuccioli di pelo, di età compresa tra 10, 9 e 8 anni, che meco quotidianamente con
RSO come misura preventiva.Ho anche trattato le loro varie piaghe e imperfezioni di attualità
con grande successo.Grazie Rick!” Virginia

“Ho appena ricevuto delle ottime notizie sul cane dei miei amici che dovevo condividere!Alcuni
mesi fa, il suo pitbull Maximus aveva un tumore all'interno di una delle sue gambe posteriori che
stava crescendo senza controllo.Il veterinario ha detto alla mia amica che doveva pagare più di
3.000 dollari per farsi amputare la gamba, altrimenti si sarebbe diffusa e sarebbe morto entro un
anno.Questo  è  stato  circa  4  mesi  fa.Allora,  quando  ho  visto  il  suo  stato  in  merito  al  suo
intervento chirurgico pianificato, le ho inviato un messaggio e ho suggerito di dargli invece olio
di cannabis.Ha pensato che avrebbe provato il trattamento naturale prima di fare qualcosa di
drastico e irreversibile come l'amputazione.Fortunatamente per lei (e Maximus), aveva già una
carta Cannabis da quando vive in California.Quindi, è andata in un dispensario di cannabis e ne
ha preso un po'.Gli diede da mangiare 1 goccia di olio delle dimensioni di un pisello, due volte al
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giorno durante i pasti.Immediatamente ha detto di aver notato che soffriva meno e si sentiva
molto più a suo agio.Inoltre, le sue abitudini alimentari sono tornate alla normalità.Dopo alcune
settimane poteva anche correre senza zoppicare, quindi ha annullato l'intervento chirurgico e ha
continuato con il trattamento naturale.Oggi è appena tornata a casa da un controllo veterinario e
ha scoperto che il suo tumore è COMPLETAMENTE ANDATO.Nessuna traccia del tumore è
stata lasciata.Il  veterinario è rimasto davvero scioccato quando gli  ha detto come lo aveva
curato.

FYI: Questo è il terzo cane che conosco che è stato salvato dall'olio di cannabis.Conosco anche
molti umani che sono stati salvati.Se ANCORA pensi che la cannabis non curi il cancro, allora
non hai prestato attenzione.Sono anni che conosco la verità e non ho mai trovato nessuno,
animale o umano, che l'olio di cannabis non sia riuscito a salvare". Lara

“Ho  un  vicino  che  ha  rimosso  con  successo  i  tumori  nel  suo  cane  entro  un  mese
somministrandole il medicinale.Continua così e sì a dosi molto piccole poiché Rick ha affermato
che il loro metabolismo è molto alto, quindi migliorano molto più velocemente di noi. Covey

“Sì, aiuterà il tuo cane.Il mio cane ha avuto convulsioni, ma non una dopo che l'ho iniziato con
l'olio! Shelagh

“Lo stiamo usando per curare il nostro amato glaucoma dei basset hound.Ha 12 anni e la sua
lettura della pressione oculare era compresa tra 60 e 70 e hanno detto che potrebbero dover
rimuovere l'occhio se arriva a 80, quindi abbiamo iniziato a usare l'olio negli ultimi mesi e il suo
ultimo test della pressione oculare ha misurato SOLO 8! !!Questo è al di sotto di un normale
livello di pressione oculare e l'oculista concorda sul fatto che è ben documentato nel trattamento
del glaucoma.Le diamo solo una piccola quantità di capocchia di spillo ogni giorno e qualsiasi
cosa più grande si stordisce davvero, ma dorme bene e puoi vedere il miglioramento degli occhi
quando si sveglia.L'olio mi ha anche aiutato a liberarmi dai farmaci anticoagulanti Warfarin che
odiavo così  tanto e anche a prenderlo  ogni  giorno e  non mi sono mai  sentito  meglio  e si
combinano con una dieta priva di OGM ove possibile e una buona alimentazione generale e un
po'  di  esercizio e sono davvero una persona nuova.Potenza a questo olio  INCREDIBILE e
ringraziare Rick e tutti coloro che promuovono questa straordinaria pianta curativa. Decano

“DIO BENEDICA JB e Rick Simpson per la tua lealtà verso le persone che hanno più bisogno di
te.Farò il mio quando posso per aiutare le persone che conosco che ne hanno un disperato
bisogno.Mia figlia ha fatto un po' di trim per un tumore al suo cane.Quattro giorni di utilizzo ha
detto che sembrava sul punto di cadere.Sto ancora aspettando i risultati finali.DIO davanti a un
CHIMICO!” Greg

“Storia incredibile!Faccio e prendo RSO per il mantenimento della salute poiché la mia famiglia
ha avuto molto cancro.Ho iniziato a darlo ai miei cani perché entrambi hanno piccoli tumori e il
mio cane da pastore delle Shetland ha il lupus discoide, una forma di lupus canino.È incredibile!
In un paio di settimane uno dei tumori del cane si è ridotto del 70% e l'altro cane con lupus sta
andando  alla  grande!Per  la  prima volta  da  anni  il  suo  naso  rosso,  gonfio  e  dolorante  sta
guarendo!Ho provato prescrizioni, steroidi, dieta e niente ha aiutato.L'RSO sta guarendo il lupus
del mio cane, so che può aiutare anche gli esseri umani!♥♥♥ “Ashley

“Benedetto  CHIUNQUE  guarisca  gli  animali!!Ho  curato  ENTRAMBI  i  miei  cani  dal
cancro.Cancro  uterino  su  uno.Cancro  della  pelle  dall'altro.ENTRAMBI  sono  completamente
guariti.E  sto  curando  anche  enormi  ustioni  di  3°  grado  sul  mio  braccio  sinistro  con
l'RSO.BENEDICI RS & JB!!!!!!” Goblin

“Ho portato il mio cane dal veterinario perché zoppicava.Il dottore ha fatto le radiografie e me le
ha mostrate (ho visto la massa nella sua spalla) e mi ha detto che aveva circa due settimane.Gli
hanno somministrato molti antidolorifici e questo lo ha reso così malato e penso che vedesse e
sentisse cose.
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Ad ogni modo un mio amico fa polloni per caramelle con olio di THC, quindi ho interrotto gli
antidolorifici  e  gli  davo  un  1/4  di  pollone  ogni  4  ore  e  lui  è  andato  benissimo ha  persino
ricominciato a mangiare.Per farla breve, l'hanno riportato indietro 2 settimane dopo e hanno
fatto di nuovo i raggi X ed era sparito il dottore ha detto che non aveva mai visto niente del
genere prima...posterò la foto...L'OLIO FUNZIONA DAVVERO...NO BULLSH___” Tammy

“Senza te e la tua conoscenza non sarei stato in grado di aiutare amici e altre persone in un
disperato bisogno.È una bella sensazione dentro di sé quando vedi come li hai aiutati.Continua
a diffondere le  informazioni,  lo  farò.Aiuta anche con l'artrite  del  mio cane.Lo ha smesso di
zoppicare in 2 giorni. Cristallo

“Ho rimosso un tumore canceroso sulla faccia del mio cane Ellie.È la mia migliore amica.Tre
parole per descrivere Rick... un leader progressista disinteressato".

“Come Rick sa, abbiamo usato l'RSO sui nostri cani e cavalli insieme a noi stessi.Ci sembra che
gli animali siano molto più reattivi degli umani.Lo attribuiamo non solo al numero di recettori che
hanno, ma sono davvero un paziente innocente". birraio

“Ho iniziato il mio cane con circa la metà di un chicco di riso al giorno di notte fino a quando non
si è abituata.Tieni presente che renderà il cane assonnato e può renderlo stordito, ma come ha
detto JB, rispondono rapidamente.L'ho curata per un tumore direttamente sul tumore stesso
oltre a somministrarglielo per via orale 2 volte al giorno e ha funzionato in meno di un mese,
tumore scomparso.Buona fortuna!" Fenice

“Il modo migliore è pulirlo sulla lingua - alcuni cani ne adorano il sapore - potrebbe sedarli e
forse  causare  anche  un  po'  di  incontinenza  urinaria,  quindi  non  preoccuparti  che  stiano
bene.Per i  cani una dieta a base di carne cruda e ossa è anche l'ideale e aiuterà contro il
cancro.Trova anche un veterinario omeopatico. Whitney

“Entrambi i miei cani ricevono olio ogni giorno (manutenzione).Se fosse stato pericoloso per i
cani, sicuramente un cane che mangiava circa 1,5 grammi di olio senza precedenti esperienze
avrebbe avuto alcuni gravi effetti collaterali oltre a dormire e fare pipì nel letto.Dei 5 cani che ho
trattato  con  l'olio,  ognuno  di  loro  ha  avuto  più  energia  e  ha  risposto  positivamente  al
trattamento.Avevano un'età compresa tra 4 mesi e 10 anni e trattavano qualsiasi cosa, dai tagli
al cancro.È l'unica medicina che ottengono i miei cani, io uso un veterinario olistico e lei è dietro
di me che li cura con esso.

Ho iniziato ogni cane (da 20 libbre a 80 libbre) con circa 1/4 di chicco di riso per dose.Proprio
come le persone, hanno tutte tolleranze diverse, ma non ho visto la necessità di iniziare con
una dose più bassa di quella.Il peggio che accadrà è che si sballeranno, se sembrano a disagio,
sdraiati  con  loro,  si  rilasseranno  perché  sei  rilassato  e  andranno  a  dormire.Poi  quando  si
svegliano saranno pieni di energia, questo è stato coerente con ogni cane.Le dosi possono
essere aumentate piuttosto rapidamente, ogni due giorni.

Se ai  cani non piaceva quello che hanno vissuto da questo,  allora non avrebbero preso le
prelibatezze o il cibo su cui li ho messi.Sembra che non abbiano problemi a mangiare intorno al
loro estratto di semi d'uva, lasciandolo nelle loro ciotole, ma il pezzo di cibo con l'olio non viene
mai lasciato indietro". Jay

"Un paio di anni fa ho iniziato a vedere sempre più riferimenti a "Rick Simpson Oil" ed essendo
un consumatore di  cannabis di  lunga data, ero più che interessato.Durante questo periodo,
abbiamo perso il  nostro Golden Retriever  a causa di  un cancro nato  dal  sangue chiamato
emangiosarcoma che è noto che i Golden sono affetti.L'ha uccisa 3 settimane dopo la diagnosi
del nostro veterinario.Un brutto cancro veloce al massimo.

Durante questo periodo, mia moglie ed io abbiamo iniziato a produrre e utilizzare RSO, come
mezzo per controllare sia la mia sclerosi multipla che il danno al nervo spinale.Uno dei Golden
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Retriever  dei  nostri  amiciimprovvisamente  si  ammalò  gravemente  e  gli  fu  diagnosticato  un
emangiosarcoma e il veterinario gli diede un massimo di 2 settimane di vita.Mi sono consultato
con i proprietari e abbiamo iniziato a dosare il cane, Betty, con RSO circa una dose al giorno di
"chicco di riso" con cibo.

In 3 o 5 giorni, non era solo IN SU e CHI, ma in realtà correva e suonava di nuovo.Insegue i
suoi maestri Mountain Bike per tutti i sentieri sterrati locali tutto il giorno e sembra più sana di
quanto non sia mai stata.Alla sua visita di ritorno dal veterinario, all'inizio era confuso a causa
della  sua  precedente  diagnosi  e  si  aspettava  che  morisse  rapidamente,  come tutti  gli  altri
animali  che  ha  diagnosticato  correttamente.Quindi  ha  fatto  un  immediato  dietrofront  e  ha
dichiarato di aver OVVIAMENTE diagnosticato erroneamente le sue condizioni, ma quando gli è
stato detto del suo trattamento con la RSO ha smentito l'idea e ha detto che non c'erano prove
mediche della sua efficacia.Il suo rifiuto di credere in un vero "miracolo della medicina" è la
prova della sua appartenenza alla Società dei non credenti dalla testa dura [medici].

L'RSO ha avuto un effetto drammatico sulla mia SMcome dimostrato dai test in corso, faccio per
tenere traccia dei progressi delle malattie [giochi per computer, stesso gioco, stessa versione,
anno diverso, in realtà farlo più velocemente e con maggiore precisione].Ho perso peso e sono
più sano che mai, dopo aver completamente smesso di prendere tutti i farmaci farmaceutici che
i  medici  mi  hanno  fatto  assumere  per  15  anni.E,  forse  non  un  risultato  diretto  di  OF,  ma
ciononostante ho guadagnato forza dall'uso di RSO, DOPO 50 ANNI di fumo di tabacco sono
stato finalmente in grado, 60 giorni fa, di spegnere la mia ultima sigaretta e buttare via tutti i
posacenere.Sono MOLTO ORGOGLIOSO di questo fatto e grato per la forza che RSO mi ha
dato per combattere i miei demoni quotidiani.Il mondo, però, ora puzza di più!!!!!Inoltre, i circa
250 dollari al mese spesi per il tabacco, ora possono essere utilizzati per prodotti alimentari di
qualità superiore e un migliore grado di VITA.Grazie Rick e JB.Hai cambiato in meglio la vita
della mia famiglia!!!!!Mi è piaciuto molto il tuo libro!!!” marchio

“Il  mio  gatto  ha  preso  1/4  -1/3  di  grani  di  riso  2-3  volte  al  giorno  per  curare  la  sua  IVU
infiammatoria cronica quando più cicli di liquidi, antibiotici e farmaci non potevano, lo ha anche
messo a dieta cruda e non ha avuto si ripresenta.Naturalmente per il cancro useresti una dose
più alta.In genere cerco di trovare la dose che non sembra intaccarli troppo in modo drastico -
non li farà mai male ma un proprietario noterebbe sonnolenza, incontinenza, forse un po' di
ubriachezza.Naturalmente  nel  cancro  non  ti  interessa:  fallo  aumentare  il  più  rapidamente
possibile a dosi più elevate progressivamente.

Questo è per "manutenzione" - per esempio il mio cane a cui è stato rimosso un occhio dal
glaucoma (e sta facendo FANTASTICO) ha il rischio che l'altro occhio vada glaucoma quindi le
do  un  po'  di  olio  almeno  due  volte  al  giorno  e  ho  trovato  un  buon  dose  che  non  causa
l'incontinenza ecc.  ma sta ancora  assumendo il  suo olio.Le ho fatto  prendere di  più  prima
dell'occhio per il dolore.Sento davvero che l'olio l'ha aiutata più degli antidolorifici convenzionali
anche dopo l'operazione - il 1° giorno o 2 ha avuto 1-2 dosi di antidolorifici veterinari, poi sono
andato solo a RSO, il giorno dopo l'intervento lei già voleva giocare di nuovo a palla ed era ed è
una ragazza felice.Chloe in realtà mi leccherà l'RSO dal dito, a differenza del mio gatto che lo
odia.LOL (…)

Non trovo che l'RSO causi ansia negli animali: la sensibilità alla luce può essere notata con dosi
più elevate.

Ho anche usato RSO sul mio furetto: era molto vecchio e un giorno si è svegliato molto debole,
forse ha avuto un ictus.Gli ho dato piccole dosi di RSO durante il giorno solo per farlo dormire -
quella sera sembrava si stesse svegliando - scuotendo la testa e comportandosi come fanno i
miei cani quando mangiano cannabis, l'ho lasciato dormire pensando a qualunque cosa il suo
corpo stesse andando almeno non sta soffrendo o soffrendo - avevo una mezza idea che si
sarebbe svegliato bene - purtroppo è morto ma la sua qualità di vita fino all'ultimo giorno è stata
fantastica, quindi sento che la RSO gli ha dato il meglio l'ultimo giorno possibile.So che non
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soffriva e ha dormito molto tranquillo  e so che non era troppo RSO dato che gli  era stato
somministrato la dose al mattino e nel primo pomeriggio, quindi niente e l'ho controllato molto
tardi quella sera stava solo dormendo - poteva svegliarsi ma voleva solo dormire". Whitney

-- La migliore qualità della vita fino alla fine, questo è ciò che conta molto anche quando è
coinvolto l'olio.Grazie, JB

“Sono sicuro che hai già risposto a questa domanda.Qual è la dose raccomandata per un cane
mastino  inglese  che  pesa  circa  135  libbre?Ha  una  crescita  molto  grande  nella  sua  zona
inguinale.A dire il vero, sembra un terzo sacco di palla.Ha circa 12 anni e mi piacerebbe vedere
se il trattamento con RSO riuscirebbe a gestire questa crescita.Grazie!"

-- Janette, è praticamente sempre la stessa, inizi con piccole dosi (mezzo chicco di riso o meno,
1-2-5 mg) tre volte al giorno, vedi come risponde il paziente e poi aumenti la dose ogni quattro
giorni o ogni volta che si somministra l'olio al cane/paziente.Quindi li mantieni con un grammo al
giorno fino a quando non sono guariti al 100% e poi ti assicuri che continuino a mangiare dosi di
mantenimento.JB

“Ieri a Chloe, la mia femmina Heeler fox terrier sterilizzata di 8 anni, è stato diagnosticato un
glaucoma in un occhio.La pressione era molto alta nel suo occhio 1 e potrebbe essere cieca in
esso  permanentemente.Abbiamo  fatto  un  trattamento  di  emergenza  con  liquidi  per  via
endovenosa e mannitolo e lei ha un paio di medicine.La pressione è diminuita un po', ma non
molto, e non si sta godendo l'adattamento alla vita semicieca in questo momento.Voglio trattarla
con la RSO perché è stato incredibile per il mio fidanzato e il mio stesso dolore e credo davvero
che il petrolio e le storie che le persone raccontano qui siano incredibili.Non voglio che Chloe
finisca per avere il  glaucoma nell'altro occhio e voglio curare tutto ciò che posso nell'occhio
colpito.So che molti  animali domestici  sono stati  aiutati  dall'olio e sarei  così felice se Chloe
potesse recuperare la vista o anche una vista nell'occhio colpito...Grazie per qualsiasi aiuto o
consiglio!" Whitney

-- Whitney, portala sull'olio.Alcuni oli sono migliori per il glaucoma rispetto ad altri.Il modo più
semplice per scoprire quanto potrebbe essere efficace è prendere una dose e guardarla negli
occhi al mattino.Se sono puliti, cerca un altro ceppo o una combinazione di ceppi.Se hai molte
cose da pulire su di loro, è molto probabilmente una buona varietà per abbassare la pressione
intraoculare.I migliori auguri, JB

“Grazie JB!Ieri pensavo che stessimo facendo dei progressi incredibili, l'occhio era limpido (ho
tirato fuori la sostanza appiccicosa da loro tutto il giorno) e la pupilla non era completamente
dilatata e anche se non corrispondeva alla pupilla dell'altro occhio, pensavo che rispondesse
alla luce, ma stamattina sembra di nuovo tutto nuvoloso.Magari con la luce intensa di ieri starà
meglio...Quanto e con che frequenza mi consigliate di dosarla?Finora ho somministrato una
dose molto piccola di un pisello, ha solo 30 anni e sembra influenzarla, a questi cani è sempre
piaciuto mangiare steli e foglie o scarafaggi, fumare ecc. Quindi posso dire quando è affetta da
anche l'olio e sembra che la influenzi un po' in modo simile a se mangiasse i gambi, questo non
mi preoccupa però, mi sembra che significhi che sta "funzionando". Whitney

-- Whitney, gliela darei con qualcosa di buono due o tre volte al giorno.Più entri in lei e più
velocemente, meglio è.Anche se deve dormire per un giorno o due, chi se ne frega.Un po' di
coma indotto dalla canapa non può far male.JB

"Per me va bene!Lo farò oggi.Anche lei era abbastanza stordita ieri.Grazie per la risposta così
veloce JB!” Whitney

“I miei amici 1/2 lupo 1/2 husky adoravano mangiare hashish e quando aveva una pianta in
vaso  nel  suo  soggiorno  il  cane  lo  custodiva.Hanno  dovuto  corromperlo  con  dolcetti  per
allontanarlo.Ho la sensazione che molti più animali selvatici mangiassero cannabis di quanto
pensiamo". Peter
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“Il  mio  boston  terrier/carlino  mi  ruba  se  non  lo  nascondo!!LOL...sembra  una  testa  sballata
quando riesce a farla franca. Sara

“Anche la mia fossa ama l'erba!Io taglio, lei è proprio lì a mendicare le foglie...” Melodia

"Il mio husky mi ruba i cupcakes all'olio ogni volta che le capita...Sono abbastanza sicuro che
sappia  quale  effettoha  anche  su  di  lei...Forse  è  perché  le  ho  dato  tutte  le  mie  scorte  da
masticare quando era una cagnolina. Brian

"Gli animali sanno di cosa hanno bisogno e useranno ciò di cui hanno bisogno: intelligenti!"
Sheri

"Comincia  a  piccole  dosi,  però,  troppo  e  ottengono  un  controllo  muscolare  irregolare  e
perdono". Zac

“Il mio cane ha mangiato una parte di una pianta ieri perché sapeva che avrebbe aiutato il suo
stomaco dopo che si era infilato nel grasso avanzato della cena di pollo e ne aveva mangiato un
po'. Ha camminato molto e poi ha vomitato e poi si è riposata comodamente.Indovina cosa c'era
nel suo vomito: foglie di vaso.Cane intelligente.” Donna

"Penso che sia stato negli anni '70 la prima volta che la FDA ha riferito che la cannabis uccideva
le cellule tumorali ...tutto quello che so è che il cancro allo stomaco del mio gatto sembra essere
scomparso, ora sta mangiando bene, ingrassa e corre come un nuovo gattino…” Tony

“Ho  somministrato  cannabis  decarbossilata  macinata  al  mio  gatto  di  19  anni  da  dicembre
2011.Era molto letargica, cacca che cola, segni di senilità felina...un conoscente che lavorava
da un veterinario mi ha suggerito di darle 1/4 di aspirina, 1/4 t di metamucile...l'ho fatto per
alcuni giorni poi ho deciso di provare la cannabis...Ne spargo una piccola quantità nel cibo
umido ogni due giorni...lei è ancora con noi!!!” Lori

“Sì, ho curato il mio gatto dal cancro a giugno, quando il veterinario ha detto di sopprimerlo.Gli
ho appena dato da mangiare l'Olio e in 10 giorni il tumore fatale era scomparso!Il veterinario ha
detto che è stato un miracolo!” Charlie

"Ho avuto una cliente che ha curato il tumore del suo gatto ed è successa la stessa cosa: è
appena saltato fuori, lasciando dietro di sé nient'altro che una nuova pelle lucida". Sita

“Dai l'olio a un gatto, allo stesso modo in cui un essere umano ...>LO MANGIA!Ho curato il mio
gatto di 14 anni da un tumore alla bocca nutrendolo con olio di cannabis per una settimana e
mezzo...poi POOF!...>ANDATO!Il mio veterinario ha detto: "I miracoli accadono".

--  Aveva  ragione,  Charlie,  i  miracoli  accadono  spesso  inaspettatamente  in  presenza
dell'olio.Grazie e tanti auguri a te e al tuo gatto.JB

"Il mio laboratorio di 12 anni ha avuto lo stesso problema con la crescita di noduli e l'artrite, ha
preso l'olio Simpson per oltre 6 mesi e ha perso quasi 20 libbre (era in sovrappeso) e si sente
molto meglio e si muove molto più facilmente.Anche i suoi tumori sono spariti!Non sono sicuro
di quanto ne prenda ora, ma sono più di 3 chicchi di riso delle dimensioni. Andrea

“JB, le abbiamo prodotto diversi lotti mentre le produciamo un nuovo lotto ogni 2 mesi, poiché
sta assumendo 1 cc al giorno.Abbiamo usato 2 ceppi diversi.Attualmente sta usando lo stesso
lotto che ha curato il cancro del mio gatto". Charlie

“Rick,  devo  ringraziarti.Al  mio  amato  gatto  di  14  anni  è  stato  diagnosticato  il  1  giugno  un
carcinoma a cellule squamose.L'ho curato con l'RSO in UNA SETTIMANA!Il veterinario dice che
è un miracolo.L'ho riportato da lui l'8 giugno e mi ha chiesto se era lo stesso gatto, perché il
tumore in bocca era quasi scomparso e si aspettava pienamente che fossi tornato per lui per
metterlo a terra.Ora è quasi completamente guarito.Lo amo teneramente e dovevo ringraziarti
per aver condiviso come preparare correttamente la medicina GRATUITAMENTE!
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“Lo scorso giugno al mio gatto è stata diagnosticata una forma di cancro 'a crescita rapida,
aggressiva, incurabile, inoperabile', un carcinoma a cellule squamose nel suo setto, che è brutto
come  sembra.Gli  sono  stati  dati  1-3  mesi  al  massimo  e  il  mio  veterinario  ha  gentilmente
suggerito di "lasciarlo andare ora".Ho pianto, ci ho pensato e ho deciso che non potevo vederlo
morire.Sono andato online, ho scoperto che ci sono moltissime cure per il cancro.Ha iniziato a
dargli  una  serie  di  integratori,  ecc.Stava  bene,  ma  il  cancro  stava  ancora  crescendo  e
condizionava la sua respirazione.Il tumore ha finalmente iniziato a crescere dall'altra parte del
naso ea dicembre ha iniziato a peggiorare.Ho pensato, ok, è ora.

Poi ho scoperto la cannabis e come può uccidere il cancro.Per farla breve, Ted sta prendendo
l'RSO da dicembre.All'inizio  era  un po'  una situazione  prendere una  piccola  dose  corretta,
perché  è  un  gatto.E  molto  più  piccolo  di  un  essere  umano.Dorme MOLTO meglio,  la  sua
respirazione è migliore quando dorme, il suo appetito è tornato, anche se non quello di una
volta.Questo è tutto un viaggio in corso e non so come andrà a finire.

Tuttavia,  il  tumore sembra appiattirsi,  anche se molto lentamente.Penso che se questo non
fosse stato un cancro così brutto, probabilmente sarebbe guarito mesi fa.Il mio veterinario è
felice e impressionato da come sta.Quindi lo sto prendendo giorno per giorno e sono felice che
la maggior parte di quei giorni sembrino essere giorni buoni.La sua data di scadenza massima
era lo scorso settembre, quindi sta bene". Anna Maria

"Sìì!!!!Anch'io ho un gattino di cannabis.L'olio di cannabis di alta qualità mi ha evitato di dover
sborsare $ 4800 ai veterinari per macellare ...Voglio dire ehm...faccio un intervento chirurgico
all'orecchio del mio gatto per rimuovere un tumore.Evviva Cannabis Kitties e Cannines!” LinZy

“Una sostanza simile all'RSO ha salvato la vita a un cane di 40 libbre: un olio estratto dall'etile,
altrimenti identico all'RSO, usato per salvare il mio cane che aveva bevuto l'antigelo del 'vicino.Il
veterinario ha detto al  telefono che aveva finito,  troppo tardi,  e  probabilmente non sarebbe
sopravvissuta ai 40 minuti di auto per essere soppressa, e mi è stato consigliato di metterla a
suo agio.

La  mia  fedele  compagna  aveva  la  schiuma  in  bocca,  aveva  frequenti  convulsioni,  era
gravemente surriscaldata e la gola così gonfia che riusciva a malapena a respirare, perdendo
conoscenza  e  perdendo  conoscenza.  Decisamente  morente,  non  c'è  dubbio.Cercando  di
facilitare il suo passaggio da questo mondo, ho scaldato 1/2 grammo di olio in un cucchiaino di
burro e l'ho letteralmente infilato in gola con il mio dito, spingendo un'apertura nella sua gola
gonfia.Nel giro di dieci minuti non aveva più schiuma in bocca, la febbre era scesa, respirava
normalmente, tutte le convulsioni e le convulsioni erano cessate.

Ha  bevuto  acqua  avidamente,  poi  si  è  sdraiata  a  dormire  per  12  ore  e  si  è  svegliata  in
condizioni  apparentemente  perfette,  correndo e  giocando pochi  minuti  dopo il  risveglio.L'ho
detto al  mio veterinario e le ho chiesto di  pubblicare l'evento in un caso di  studio, e lei  ha
rifiutato, sostenendo che la cannabis è tossica per i cani! Alan

“Ho un cane a cui è successa la stessa cosa.Aveva un tumore delle dimensioni di un softball sul
petto con tutta la pelle del petto infiammata.3 veterinari le hanno dato 6 settimane se avessi
lasciato  vivere  qui  nel  dolore.Uno aveva  la  merda infilata  nell'ago  pronta  ad ucciderla.L'ho
portata a casa e 3 giorni dopo l'inizio del trattamento è scoppiato.Due giorni dopo era tornata in
sé e felice". Ricco

“Lo usiamo sul nostro chihuahua di 14 anni che ha le convulsioni.Alcuni mesi fa pensavamo che
non sarebbe durata a lungo, quindi ho pensato perché non provare dell'olio?In un giorno era
come un  cane  completamente  nuovo!Stava  mangiando  meglio,  si  sentiva  vivace  e  voleva
giocare!Questa roba funziona davvero per molte cose!” Mindy

“Abbiamo ricevuto un cucciolo che era stato calpestato da un essere umano molto grande.È un
chihuahua giocattolo, aveva un guardolo di quattro pollici per quattro che copriva l'intera metà

- 181 -



inferiore.Si è davvero ammalata e ha iniziato a raffreddarsi, quindi ho deciso che provare le
lacrime non avrebbe potuto ferirla troppo.

Quando  l'ho  somministrata  per  la  prima  volta,  era  a  malapena  in  grado  di  muovere  la
testa.Sono comunque estremamente felice di dirti che dopo una settimana di lacrime tre volte al
giorno, è una piccola testa di testa felice, sana e allegra.Grazie Rick e JB per averci esposto
alla verità.Mia moglie ed io crediamo che le lacrime l'abbiano salvata.

Non dimentichiamo che stavo somministrando un chihuahua giocattolo che pesava meno di un
chilo con un grammo di RSO, 3 volte al giorno.Sono 3 grammi al giorno per un cucciolo che
pesava meno di un chilo, ed era in punto di morte per essere stato calpestato da un ragazzo
che  pesava  più  di  300  libbre.Se  la  cannabis  fosse  davvero  tossica,  kaimana non  sarebbe
ancora con noi, correndo fuori di testa e saltando per fumare erba". Giosuè

“Lo uso sui miei cani.Ma un po' meno di quello che useremmo su noi stessi.Ho un bambino di
12  anniche  è  stato  investito  e  ha  dovuto  rimuovere  l'anca,  non  rimpiazzarla...RIMOSSO!4
settimane tra...Nessuna cicatrice dall'intervento, cammina, ancora zoppicando ma gira bene e
ho usato l'olio invece degli antidolorifici... ha funzionato alla grande! Dolly

"L'ho  dato  alla  nostra  allora  tredicenne  per  aiutarla  con  l'artrite  alle  gambe  e  ai  fianchi
posteriori...sorpresa, abbiamo anche non solo un cane elastico ma anche 4 cuccioli.In nessun
modo avrebbe dovuto essere in  grado di  avere ancora  un litro,  e  tutti  sono sani  e stanno
benissimo!Adoro RSO!” Giulia

“Il mio cane ha avuto un problema alla pelle (un'eruzione cutanea che gli ha fatto strappare il
pelo) e una ricorrente infezione all'orecchio.Non avevo RSO ma gli ho dato una tintura fatta dal
mio  amico.La  sua  pelliccia  è  ricresciuta  e  l'infezione  all'orecchio  si  è  risolta.Se  la  tintura
funzionasse così bene, penso che con l'RSO potrei curarlo completamente.Quindi direi che sì,
RSO funzionerebbe sul cancro di un cane così come sugli esseri umani.Ti benedica Rick e
anche a te, JB.

-- Grazie, Bette.Il tuo pensiero è logico e corretto.Gli animali hanno un metabolismo più veloce,
quindi l'olio li  cura molto più velocemente di  quanto non curi  gli  esseri  umani.È un piacere
curare gli animali con l'olio, amano prenderlo.JB

“Amo anche i miei bulli.Smokey è ancora con noi per quelli di voi che se lo stanno chiedendo.La
cellula di massa della fase 4 non può fermare un bullo.Soprattutto quando è sull'olio.Per la vita
adesso.Molto rispetto." Bocaj

“Lo uso sui miei cani.Solo un po' meno di quanto vorremmo.Ho una bambina di 12 anni che è
stata investita e ha dovuto rimuovere l'anca.Non sostituito...rimosso!4 settimane tra...Nessuna
cicatrice dall'intervento,  cammina,  ancora zoppicando ma gira bene e ho usato l'olio invece
degli antidolorifici...Ha funzionato benissimo!(…) Ho un Rotty di 9 anni che ha la filaria, allergie
terribili,  energia  molto  bassa  e  perde  i  capelli  sulla  coda.Cominciandolo  oggi...Ho  appena
salvato un chihuahua di 10 anni che ha 3 tumori e so che questo la risolverà al meglio!!!” Dolly

“Il nostro cane è arrivato con un'enorme lacrima sul naso.Viviamo in una fattoria, quindi non
sono sicuro di come sia successo.Taglio pulito e riempito con RSO.È andata a dormire.La ferita
è guarita completamente.E sì, ho bevuto molta acqua.Un altro per Rick!!” Ape

“RSO OIL Dog Biscuits e con un unguento d'attualità sulle piaghe cancerose sulla sua gamba
era la metà di una banconota da un dollaro.Stava iniziando a piangere alzandosi e tremava
male.Sapevo che RSO avrebbe funzionato...Il giorno dopo si alzò senza piangere e tremare e
pochi giorni dopo stava correndo per il cortile con il suo piccolo amico Nugget, rat terrier.Questo
è stato 6 mesi fa.Adesso è come un cane di 6 anni, non di 12.Questa è una delle tante storie a
cui ho assistito negli ultimi 2 anni.
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La mia storia è molto più lunga...RSO mi ha salvato la vita.Niente più oppiacei.E molto poco
dolore la maggior parte delle volte.Grazie Rick Simpson...La pace sia con te." Ron

“Ho curato un altro mio amico, è un Jack Russell terrier con un grosso tumore alla schiena. 'Il
dottor Jay ha detto che l'ha visto mille volte e che non va bene per il cane maschio una volta
notato..Bene, ho iniziato a dargli anche gocce di RSO e ho messo RSO sul tumore.Pensavo
che se ne sarebbe andato in pochi giorni.Come ho già visto lo stesso tumore sul cane di un
amico.Morì pochi giorni dopo.

Bene, Nugget sta andando alla grande, il tumore è piatto sulla pelle e non ha colore.Sembrava
davvero brutto nero, rosso porpora e sanguinante.Entro un giorno la crepa sul tumore era la
metà delle dimensioni due giorni dopo era completamente scomparsa e l'emorragia cessava
era coperta di croste.Erano due settimane fa.È su 1/2 g al giorno e lo sta prendendo bene.Ha
dormito molto i primi giorni, ora viene, lo lecca e sta bene.Niente gambe traballanti, Nugget sta
andando  alla  grande.Credo  di  aver  catturato  il  Cancro  in  tempo.Il  tumore  si  sta  riducendo
velocemente e lui è un nuovo cane.Di nuovo molto giocoso.Grazie ancora Rick S.” Ron

“Penso  che  le  persone  tradizionali  abbiano  subito  il  lavaggio  del  cervello  e  le  aziende
farmaceutiche lo abbiano fattola maggior parte delle persone che mangiano dalle loro mani,
persone avide.Molto probabilmente non useranno mai cannabis in ospedale o tramite alcun
medico  occidentale.Se  non  può  essere  brevettato,  non  farà  soldi  per  le  aziende
farmaceutiche.Fortunatamente vivo in California, dove è stato accettato e abbracciato.

Ho fatto  il  mio  primo lotto  di  RSO il  mese scorso.L'ho dato a  entrambi  i  miei  cani  perché
entrambi hanno piccoli tumori e il mio cane da pastore delle Shetland ha una forma di lupus
canino.Non solo uno dei  tumori  si  è  ridotto del  50% in  un paio  di  settimane,  ma entrambi
sembrano avere più energia durante il giorno e dormono molto bene la notte.E sembra anche
che stia aiutando il mio cane pastore delle Shetland con il suo lupus.Io do loro un piccolo chicco
di riso delle dimensioni di RSO usando una leccornia.Le ho anche messo l'RSO direttamente
sul naso perché il lupus lo sta mangiando.In una settimana il suo naso sembra il migliore che ha
in almeno 4 anni!

Di recente ho fatto anche una crema per il viso con alcuni RSO, ricordo che Rick ne parlava nel
suo libro.Lo adoro!La mia pelle sembra essere più liscia e levigata ogni giorno.Lo prendo anche
per via orale come preventivo.

Recentemente ho avuto un tumore benigno a cellule giganti della guaina tendinea asportato dal
mio tendine del ginocchio.Aveva le dimensioni di  un'arancia ed era avvolto intorno alla mia
sciatica.Il mio medico ha detto che è un tumore molto raro e non sono sicuro del motivo per cui
si è presentato.Ho preso l'olio per circa tre settimane prima dell'intervento chirurgico.Non vedo
l'ora di avere il referto patologico finale con la misurazione del tumore.Penso davvero che si
stesse restringendo dall'RSO!

Grazie Rick per aver dedicato la tua vita a questa causa, so che insieme possiamo fare la
differenza.Le persone che si stanno “curando” hanno bisogno di raccogliere tutte le loro cartelle
cliniche  e  spargere  la  voce.Penso  che  se  ci  sono  prove  sufficienti  con  una  buona
documentazione che potremmo avere la possibilità di un giorno essere in grado di dimostrare e
convincere la corrente principale dei benefici di uccisione del cancro di RSO.

Ancora  una  volta  grazie  Rick.Sono  le  persone  come  te  che  mi  danno  fiducia
nell'umanità.Mantieni la tua fede e determinazione in corso e sappi che la tua passione ha
guarito molti e ha reso credenti molte persone.Sei bello." Ashley

“Un'altra  storia  da  aggiungere  al  libro!Il  mio  castrone  è  scivolato  ed  è  caduto  (posso  solo
supporre che non ho visto cosa è successo) e si è strappato entrambi i garretti.Un garretto su
un cavallo non è la cosa più facile da avvolgere e tenere pulito, anzi, è davvero inutile!Puoi
acquistare gli  involucri più costosi e ancora scivolano e si attaccano alla ferita.Dopo circa 4
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giorni  di  fasciatura dei garretti,  ho rinunciato.Non stava aiutando le cose quando ho dovuto
staccare le bende dalle sue ferite mentre l'ammollo con un tubo dell'acqua per ammorbidirlo.Lui
non era felice, nemmeno io, il poveretto!!Mi sono rivolto all'unica cosa che conosco per curare
quasi tutto...RSO!Abbiamo un barattolo di RSO "avanti" che usiamo localmente o nella nostra
pipa per aiutarci a dormire.Ho afferrato quel barattolo e mi sono diretto verso i garretti!!Gli ho
spalmato le piaghe del garretto con l'olio.Li avvolti e sperato per il meglio.Arrivò il mattino, gli
involucri erano sul pavimento della stalla (nessuna sorpresa) e il mio primo pensiero fu, beh,
quello era uno spreco di RSO!Ma dopo un'ulteriore ispezione, l'RSO era ancora incollato alle
piaghe del garretto e si era indurito fino a diventare una sostanza simile al catrame, creando
una barriera per le mosche e per sigillare le piaghe.L'ho lasciato.Non ho provato a riavvolgere o
altro.Il giorno dopo... stessa cosa.

Passarono almeno 4 giorni  prima che dovessi  rifare  qualcosa sui  suoi  garretti  perché l'olio
aveva fatto un ottimo cerotto!

Oggi è circa la settimana 3 del suo infortunio, gli ho lavato i garretti e mi ci è voluta una buona
1/2  ora  per  togliere  il  vecchio  RSO  dai  garretti,  esponendo  la  pelle  sottostante  appena
guarita/sbrigliata.Ho riapplicato nuovamente l'RSO e vedremo cosa ci daranno altri 4 giorni.Mi
assicurerò di caricare e condividere le immagini.

Grazie Rick -- Pensavi che quando hai realizzato il  tuo primo lotto RSO sarebbe traboccato
anche nel mondo equino?Sei fantastico!!" Erica

-- Grazie, Heather.L'olio fa meraviglie per i cavalli, proprio come fa meraviglie per tutti gli altri
animali.Ogni proprietario di cavallo dovrebbe avere un secchio di olio a portata di mano per i
propri cavalli.Sai com'è con loro - non sai mai come ti sorprenderanno.JB

“Il mio cane aveva un cancro alle ossa.Ho rifiutato tutti i trattamenti che il veterinario mi ha detto
di fare, anche rimuovendo la spalla e la gamba.Mi è stato detto che aveva 2 settimane e gli
sono stati somministrati molti antidolorifici.Lo facevano stare così male e vedeva merda.

Ho chiamato un amico e ho preso dei polloni fatti con l'olio.Glielo stavo dando per il dolore e ha
funzionato benissimo.Non poteva camminare prima.

Ebbene,  un mese dopo il  dottore non riusciva a credere che fosse ancora qui e fece altre
radiografie e IL CANCRO ERA ANDATO...Se vuoi vado a fare le radiografie prima e dopo e te le
inserisco.È vero che la CANAPA UCCIDE IL CANCRO...” Tammy

"JB, l'anno scorso mi è stato detto che il mio cavallo aveva 3 mesi di vita, la cannabis l'ha tenuta
in vita, ma ho solo nutrito le sue foglie perché sono un pollo per fare RSO.Stavo per farlo, poi
Jeannie Herer, che è la mia amica dalla terza media, mi ha fatto promettere di NON farlo finché
qualcuno non fosse qui con me perché sono un eremita e mi piace così.Comunque solo le
foglie  hanno  fatto  sparire  tutti  i  tumori  tranne  uno  e  non  sapresti  mai  che  ha  il
melanoma.Doveva morire lo scorso luglio 2011.È sana e felice, ma si arrabbia se non ho la
pentola per darle da mangiare ogni mattina.Ringrazio il buon dio conosco alcune badanti della
mia zona che le donano il prodotto!Mi vanterò un po' e dirò che Jack Herer mi ha ringraziato nel
suo ultimo libro rivisto per essere un combattente per la libertà, urlo sul bene della cannabis da
oltre 40 anni!Vinceremo la battaglia, penso che potrebbe essere in vista!Speranza speranza!”
Giovanna

-- Bello, Joann.Non farla arrabbiare e fare l'RSO per lei, non è così difficile o pericoloso come
sembra e puoi provare a farlo con, diciamo, un'oncia o due e aumentare la tua fiducia in questo
modo.I migliori auguri, JB

“Stesso risultato per il mio gatto!!!Ma ho ancora rimosso chirurgicamente il tumore.Erano 3-4
anni fa.Nessun riemergere di alcun tumore!Ha i suoi 16 annithcompleanno il mese prossimo!
Sapevo che c'era di più da "erbacciare" che festeggiare!" Ryan
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"Curato un cancro nell'occhio del mio gatto di 16 anni." Dan

Q.Cari amici, spero che questo vi trovi bene.Sto dando il mio cane di 8 anni, 40 libbre RSO per i
tumori che crescono sul lato destro del suo corpo.Oggi è il suo primo giorno di cura ed è stordito
e sta dormendo.Gli ho dato circa la quantità di un chicco di riso.È troppo?Per quanto tempo e
ogni quanto mi consigli  di  dargli  l'olio?Io stesso sono sull'olio.Col passare del tempo mi sto
abituando sempre più allo "sballo". Devo sottopormi a un intervento chirurgico il mese prossimo
e ho intenzione di utilizzare RSO per il mio dolore e il mio recupero.Se posso lavorarci, ci sarò
per il resto della mia vita.Benedizioni e molte grazie

UN.Katherine, se possibile rimanderei l'intervento fino a quando non mangerai, diciamo, 180 g
di olio per grammo al giorno (o più) in tre dosi.Dai al cane metà di quello se pensi che non sia a
suo agio con quello che ha ora.Dormire fa parte del processo di guarigione, non è nulla di cui
preoccuparsi  ed  è  un  segno  che  l'olio  è  sedativo,  che  è  quello  che  vuoi.Più  è  potente  e
sedativo, meglio è.I migliori auguri, JB

“Ciao Jindrich!Ti ho parlato il 9 luglio del topo domestico di mio figlio (1,5 anni) che aveva un
tumore sporgente che cresceva dietro la gamba anteriore destra (circa 1 pollice di diametro).Ho
iniziato  a  darle  RSO 3 volte  al  giorno  e  1  settimana  dopo  il  tumore era  appena  visibile.2
settimane dopo non c'era più!Ho continuato a darle una dose 3 volte al giorno e anche sua
sorella sta ricevendo una dose di mantenimento.Sono entrambi molto felici ea nome loro e della
mia famiglia vorrei ringraziare immensamente Rick e te stesso per aver fornito le informazioni
più importanti che ci siano!La cannabis cura il cancro!”

“Ti mando l'aggiornamento della diagnosi di cancro alle ossa al mio cane.1 giugno sono passati
sette mesi, le ultime radiografie non mostrano diffusione ai polmoni.Hanno trovato una rottura
intatta vicino al sito del tumore nella gamba, non sanno cosa farne.Normalmente questi cani
che hanno una pausa, devi metterli giù.Hanno concluso che le infusioni mensili  del farmaco
chiamato Zometa lo mantengono intatto, quindi la continueranno nel processo mentre riceverà
infusioni mensili di Zometa.Ma nessun cancro si è diffuso e non possono raccogliere il tumore
che era  lì  7  mesi  fa.Ho  solo  pensato  che  ti  piacerebbe saperlo.Questo  tumore  aggressivo
normalmente prende la vita del cane entro 4-6 mesi dalla diagnosi.Eccola, 7 mesi, NESSUNA
diffusione del cancro.Una frattura intatta ma ancora a camminare come se niente fosse". Linda

“Dopo 9 settimane i tumori della pelle del mio cane sono COMPLETAMENTE scomparsi!!Dose
di mantenimento ora per il resto della sua vita.Che ora sento non solo sarà più a suo agio per
lui, ma anche una vita più lunga.BENEDIZIONI RS & JB!!>;-)” Verde

"Il mio cane ha fatto bene all'inizio con una dimensione della testa di uno spillo per iniziare,
quindi è aumentata fino a prendere 1-2 pezzi di riso.Lei è una fossa di 80 libbre.Purtroppo, l'olio
che posso ottenere non è una percentuale sufficientemente alta (82%), quindi sebbene abbia
migliorato il suo appetito, aiutato l'artrite, migliorato il mantello e la pelle, non ha aiutato il suo
naso moccioso che probabilmente è un cancro nasale.Se qualcuno qui è in WA e ha un 90+%
di petrolio, sarò lieto di donare per questo. Sopravvivenza

-- Prova ad applicare l'olio localmente anche sul suo naso, e magari prova a metterne un po' nel
naso usando un cotton fioc o qualcosa di simile, se non ti morde per questo.Puoi anche provare
a mettere l'olio in un forno a 130°C per circa un'ora e provare a renderlo più concentrato/potente
in questo modo.Oppure abbi pazienza e dai più tempo all'olio. JB

“Il mio cane aveva 3 settimane di vita.Tumori a cellule di massa su tutto il suo corpo da pitbull di
razza...Dopo 3 settimane i tumori si stanno riducendo all'ISO/RSO.Lo giuro.Si è fatto la pipì un
paio di volte e si è comportato da ubriaco, ma sapevo che era per il meglio.Ci sta ancora.Anche
quando spariranno, lo farò comunque la sua medicina.Ti amo, JB e Rick. Bocaj

“Ho somministrato l'olio al mio Pit di 14 anni per 4 settimane per il cancro.A volte diventa un po'
"nervosa" e ubriaca quando le do troppo, ma quando gli effetti svaniscono, dorme come un
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cucciolo.Si  è  rifiutata  di  prendere  medicine  veterinarie,  quindi  abbiamo preso dell'olio.Sono
ancora all'inizio,  ma sto  registrando i  suoi  progressi.Le ci  è  voluta  circa una settimana per
abituarsi all'olio e sviluppare di nuovo l'appetito.Sono geloso, perché in questa fase possiamo
permetterci solo l'olio per lei.Ama le belle storie di tutti!” Janine

“Il tuo cane ha avuto effetti collaterali?Voglio che ci sia anche il mio cane.È un beagle. Marie

“Nessun effetto collaterale.Lo faceva, come fanno i cani quando masticano erba o qualsiasi
altra cosa per aiutare a conati di vomito, per purificarsi.Nessuno (animali domestici inclusi) si
automedica su tutto ciò che dà effetti  collaterali  negativi.Semplicemente non siamo fatti  per
operare in quel modo”. Tielman

“Ho salvato la vita del mio cane da una malattia autoimmune su cui gli steroidi hanno smesso di
funzionare.Nessun effetto collaterale!” John

"Ho visto gli effetti in prima persona di un cane che assume RSO ...Per i primi giorni Ruby (un
cane di  12 anni)  era ancora malato e tremava un po',  sintomi preoccupanti  se sei scettico
sull'argomento ma posso assicurarti che dopo 1 mese di trattamento il cane sta rimbalzando
pieno di vita correre su per le scale saltare sul letto e sulle sedie piene di energia tutto il tempo
di  nuovo  molto  giocoso.Gli  occhi  erano  acquosi  e  hanno  una  copertura  grigia  ora  sono
completamente tornati alla normalità.Ruby aveva una crescita piuttosto grande all'interno della
sua gamba che era lì da anni e ora dopo aver mangiato olio è quasi caduta!!!Grazie a Rick
Simpson xxx benedici questo olio, funziona davvero, perché NON ci sono testimonianze per
dire che non è così..?" Brett

“Oggi è il  giorno 3 per un trattamento sul mio cane con RSO (Rick Simpson Oil)  che è un
concentrato di cannabis per il trattamento medicinale di molti disturbi gravi.Ha 13 anni e circa
7mesi fa, ha avuto qualcosa che le ha causato un'estrema mocciosità, un grosso muco e alcuni
giorni era letargica.L'ho cercato online, ho detto "tosse canina o raffreddore canino", quindi ho
preso degli antibiotici qui e l'ho iniziata a un corso.Non è stato di alcun aiuto, quindi l'abbiamo
portata dal veterinario.

Naturalmente, volevano fare esami del sangue, radiografie e screening del muco.Circa 500 in
bollette veterinarie, ho rifiutato, quindi le abbiamo iniziato con un antibiotico ampio che non l'ha
toccato in un mese.L'ha riaccompagnata e ha preso altri due antibiotici più forti, li  ha trattati
religiosamente per un mese.Non l'ho nemmeno toccato!

Allora il veterinario ha provato un farmaco fungicida...ANCORA NON HA TOCCATO LA SUA
MALATTIA!!Difficile stabilire cosa sia giustificato spendere per un cane di 13 anni...Quindi ho
interrotto tutti i farmaci circa un mese fa per permettere al suo corpo di riprendersi e l'ho iniziata
con RSO solo 3 giorni fa, per un totale di 6 dosi ed è un cane completamente nuovo!

Niente  moccio,  niente  tosse,  ha  la  fame chimica  e  in  generale  abbiamo visto  un  notevole
miglioramento.Incredibile davvero.Dalla mia esperienza personale, posso attestare che questo
è un fantastico farmaco surreale.Grazie dal profondo del mio cuore!” Sopravvivenza

“Il mio pugile mi cerca per prendere il fumo.È stata sorpresa in piedi sopra il nostro incenso
cercando di catturare anche il brusio...sta imparando che non tutto il fumo è amichevole.Spero
che il tuo cagnolino possa provare presto l'olio !!” agosto

“Ho un Golden Newfie di 13 anni di 14 anni (50% Golden Retriever 50% New Foundland) e
piangeva così  tanto  perché i  suoi  fianchi  le  facevano  così  male  perché ovviamente  aveva
l'artrite (vecchio cane + pavimenti in legno) e il mio padre e fratello si rifiutavano di portarla dai
veterinari, quindi io invece compravo al mio cane una borsa da 40$ e quando inizia a sentirsi
dolorante,  la  fumavo  un  po'  e  si  comportava  come  una  cagnolina.Nessun  piagnucolio,
piagnucolio, non aveva problemi a camminare o fare cose e dormiva pacificamente.
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Anche lei ha avuto un tumore durante questo periodo.Alla fine ho convinto mio padre a portarla
dal veterinario (ho detto che se ha bisogno di essere soppressa lo faremo, ma voglio un parere
del  veterinario prima di  fissare un appuntamento) arriviamo e lei  visita il  mio cane.Alla  fine
dell'appuntamento ha detto che era il cane più sano che avesse mai visto alla sua età!

Ha un'artrite MINORE e ha detto che non aveva idea di come non fosse molto peggio e il suo
tumore aveva le dimensioni di una palla da baseball?Sì, ora aveva le dimensioni di una pallina
di gomma!Ha detto che i farmaci per l'artrite che le stavano assumendo dovrebbero aiutare a
mantenere  il  suo  contenuto,  erano  $  150  per  una  prescrizione  di  30  giorni  e  ha  fatto  un
CAZZO.Ho  anche  smesso  di  fumarla  per  vedere  se  ne  valeva  la  pena.No.Ha  lottato  per
prenderli, l'ha resa stitica e ha sempre sofferto!

Con  l'erba,  veniva  direttamente  da  me,  si  sedeva  lì  e  sapeva  cosa  stava  ottenendo  e  lo
adorava!Ha aiutato  il  suo  tumore  a  scomparire,  si  è  assicurata  che  la  sua  artrite  fosse  a
malapena nulla al punto che non devo quasi mai fumarla perché non la infastidisce nemmeno
vicino alla metà della quantità a cui era abituata prima che la fumassi.La marijuana è una pianta
miracolosa e ha reso la vita dei miei cani più lunga e più sana!Farei qualsiasi cosa per la mia
bambina!È il mio orgoglio e la mia gioia!” Betania

“Il  mio cane è un pastore belga di  13 anni.Alcuni  anni  fa è apparso un piccolo nodulo sul
fianco.All'improvviso ha iniziato a crescere a un ritmo allarmante alcuni mesi fa.Purtroppo gli è
stato diagnosticato un cancro...e non solo un grumo.All'esame ne aveva molti.Ha avuto anche
altri  problemi...Principalmente  artrite  e  disfasia  dell'anca.La  chirurgia  non  era  un'opzione  in
quanto si dubitava che sarebbe sopravvissuto all'anestetico.Non potevo sopportare di vederlo
soffrire... riusciva a malapena a camminare e aveva smesso di mangiare.Ho deciso di provare a
dargli olio di cannabis come ultimo tentativo di aiutarlo.Io e il mio compagno Pat gli abbiamo
dato una piccola quantità (circa le dimensioni di un chicco di riso) su un biscotto.Lo ha colpito
davvero...era instabile in piedi e dormiva per ore.

Abbiamo modificato il dosaggio nei giorni successivi e abbiamo notato che il suo appetito è
migliorato immediatamente.Iniziò anche a muoversi molto più facilmente e il suo atteggiamento
era  molto  più  luminoso.Con  il  passare  dei  giorni  abbiamo  aumentato  lentamente  il  suo
dosaggio.Sono passate 3 settimane e difficilmente lo riconosco come lo stesso cane.È felice!
Scodinzolando, giocoso, mangiando e, soprattutto, il  tumore è grande la metà di  prima che
iniziassimo l'olio!!!!Continuerò il suo trattamento (siamo abbastanza fortunati da poter fornire il
nostro  olio)  e  ti  terrò  informato.Mi  aspetto  di  vedere  questi  tumori  scomparire
completamente!!!!!!!!” Josie

“Ho iniziato il mio piccolo pomeraniano sull'olio perché ha una trachea collassata e insufficienza
cardiaca  congenita.Non  assume le  medicine  abituali  dall'estate  e  non  ha tossito  quasi  per
niente per  la  prima volta dall'estate (tossiva e imbavagliava costantemente anche i  farmaci
somministrati dal medico).Ha più energia e sta facendo meglio di quando era in terapia”. Karen

“Anche il  mio cane ha dei  grumi e gli  ho dato dell'olio,  ma penso che fosse un po'  troppo
traballante, assonnato, sembra che fosse ubriaco, è un Rottweiler di 135 libbre, quindi devo
modificare la quantità che gli sto dando .Ma credo che lo aiuterà". Peter

Q.Salve, mi chiedevo solo se l'RSO topico sarebbe adatto a una rana a cui è appena stata rotta
una delle zampe posteriori e ora è stata amputata di fresco?Forse un piccolo tocco sull'osso
esposto aiuterebbe questo piccoletto?O forse troppo forte per una creatura così piccola?Grazie
e Dio benedica per aver diffuso il messaggio!

UN.Anche se devo ammettere che non ho mai trattato una rana con l'olio, il modo in cui la
guardo è più olio e più veloce è, meglio è.Ne metterei un po' anche nel suo cibo.Lo scenario
peggiore è che la povera rana venga lapidata.Grande affare.I migliori auguri, JB

"Ho avuto un amico il cui cane aveva il glaucoma e ha fatto "un esperimento" ha somministrato
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cannabis  al  suo cane  per  una settimana e  le  ha  fatto  controllare  la  pressione oculare...  il
veterinario ha detto che non aveva mai visto la pressione diminuire così rapidamente ... poi non
l'ha fatto Non gliene do nessuna per una settimana e l'ho portata dentro... il veterinario poi ha
chiesto cosa stava facendo perché la pressione era così alta che in realtà le ha danneggiato la
vista...quando ha risposto al veterinario riguardo al suo "esperimento", il suo veterinario lo ha
incoraggiato a continuare con i trattamenti alla cannabis!!!!!” Garrett

“Ho dato cannabis al mio vecchio cane molte volte.Ha aiutato enormemente con il dolore e ha
alleviato i suoi ultimi giorni.Il giorno in cui l'ho fatta sopprimere, le ho dato una bistecca per farla
uscire a prendere il sole con un paio di prelibatezze per cani allacciate alla cannabis.Si è goduta
l'ultima volta con me ed era in pace quando è arrivato il momento". Samantha

“I miei animali ed io abbiamo combattuto contro insetti sconosciuti, piaghe terribili, cannabis in
soccorso.Anche se i miei animali domestici  sono lapidati  come una statua di  roccia, stanno
migliorando come me.Qualunque cosa sia è orribile, i  veterinari o i medici non sono stati  in
grado di capirlo. -- È meglio essere lapidati come una statua di roccia che freddi e morti.Questo
è tutto ciò che so, JoAnn.lol, JB

“Non ho mai prestato molta attenzione agli oli.Poi ho provato una tintura... santo cazzo moly...Lo
do al mio cane, ha 12 anni e la aiuta davvero, mangia, gioca ed è come la sua vecchia me
stessa.Ho provato la glucosamina ma non le tocca nemmeno il dolore...Non ho mai pensato di
darlo  al  mio  cane  finché  non  ho  visto  che  altri  qui  lo  avevano  fatto  ...  ma  sì,  l'olio  è
dannatamente buono ... grazie a tutti se il mio cane potesse ringraziarti sono sicuro che farebbe
... pace ... . "Kary

“Ho curato il nostro furetto dall'insulinoma che ha creato il cancro al pancreas.Dai, fa capolino,
la tua "famiglia pelosa" ha bisogno di te.Ecco Flower durante il trattamento, è un po' strabica qui
e pronta per un sonno ristoratore..!” Canapa

"Uno dei miei due cani non ha più l'epilessia a causa dell'olio di cannabis". Carlo

“Ho un Rottweiler e a Natale mi è stato detto che aveva un cancro allo stomaco e che non c'era
nientepotrebbero fare e lui ha 2 mesi di vita max.Quindi l'ho provato sull'olio che ho fatto io.L'ho
scansionato 2 settimane fa.Il cancro è scomparso". Ian

“Lo do al mio laboratorio di 13 anni.Poi insegue una palla come se avesse 2 anni". Stefania

"Curato il melanoma del mio pitbull." Brandon

"Ho appena preso il mio Rottweiler dal veterinario dopo il suo secondo intervento chirurgico per
"prendere il resto del cancro che non siamo riusciti a ottenere la prima volta". Le do RSO da un
mese, oltre a strofinare il balsamo alla cannabis sul sito dell'incisione.Indovina un po?Il chirurgo
ha visto  “NESSUN CANCRO VISIBILE”.Dovrò  aspettare  i  risultati  di  laboratorio  per  essere
sicuro, ma direi che ho il mio miracolo da 100 libbre. Joni

“Il gatto di mio cugino aveva la forma felina del Parkinson.L'erba era l'unica cosa che lo calmava
e fermava i suoi spasmi e decisamente prolungava e migliorava la sua vita.Lungi dall'essere la
causa della sua morte o essere tossico per lui!Per inciso, mia cugina lo stava usando in quel
momento per tenere sotto controllo la sua epilessia!Farmaci efficaci sia per gli esseri umani che
per gli animali!” Enio

“Inizia con una quantità molto piccola di formaggio o carne su qualsiasi cosa lo mangeranno!Il
mio rottie è di 100 libbre e mezzo chicco di riso è abbastanza!Un chicco intero di dimensioni di
riso lo lascia seduto a sbavare per 4-6 ore. Greg

"Il mio cane ha mangiato un mese di torte spaziali senza effetti negativi, a parte un sonno molto
lungo." Ned
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"Così vero.Uno dei nostri amati membri della famiglia a quattro zampe ha avuto un tumore della
pelle  per  cinque  anni  buoni  appena  sotto  il  gomito.Che  cresceva  ogni  anno.Quando  ha
compiuto  11  anni.  vecchia  ha  iniziato  a  mostrare  segni  di  diplacia  dell'anca.Piuttosto  che
riempirla di antidolorifici che potrebbero rovinarle fegato e reni.Abbiamo iniziato a cospargere le
cime di re-vape nel suo cibo o come regalo.Amava il sapore dei fiori leggermente tostati.Ha poi
iniziato  ad  essere  più  attiva.Dopo  un  paio  d'anni  in  cui  l'ha  trattata  religiosamente  con  la
cannabis ri-svapata, il suo tumore al gomito ha iniziato a diminuire fino a diventare solo una
pelle  flaccida.Ha  vissuto  fino  a  14  anni.Non  ha  mai  mancato  di  guardarci  con  occhi
amorevoli.Fino  a  quando  non  avrebbe  potuto  più  essere  un  cane  che  sapeva  correre  e
saltare.Quindi abbiamo preso la decisione più difficile di porre fine alla sua sofferenza attraverso
un  veterinario  di  famiglia  gentile  e  amorevole  con  cui  abbiamo  lavorato  per  oltre  un
decennio.Alcuni giorni prima di Natale il  veterinario e sua moglie sono venuti a casa nostra
mentre  tornavano  a  casa  per  aiutarci  con  la  sua  transizione.*lacrime*  Tutto  sommato  la
cannabis è una cura per molte sofferenze.È cresciuta fino alla sua età matura grazie al nostro
amore e al nostro amore per un vero sacramento... CANNNABIS.

"Sì, lo so, il mio cane è morto alla fine di aprile, e l'ultima cosa che abbiamo fatto insieme ho
fumato dell'erba con lui e alla fine era fuori dal dolore.Si è addormentato tranquillo». Morgana

"Buono a sapersi.Pensi che funzionerebbe anche per gli animali domestici umani, sulla colonna
vertebrale?" Brenda

"Hai un animale domestico umano?" Colin

“Dove  posso  trovare  uno  di  questi  animali  domestici  umani?Suonano  intriganti.Voglio
addestrare il mio a fare il giardinaggio.Sono abbastanza intelligenti per farlo, secondo te? Sasha

“Sì, funziona anche sugli animali domestici umani.Grazie per questo, mi ha fatto ridere. JB

“Ho usato cime in vaso (piccole quantità) sul mio coniglio con una crescita su un occhio.La
crescita è andata via e ha mantenuto la sua vista.Solo un mese di trattamento ed era tutto a
posto.(Controllato  veterinario).Ora  ho  un  grande  danese  che  ha  problemi  al  cervello  e
convulsioni.Fumo per il mio lupus (niente sceneggiature del dottore, solo marijuana e il dottor lo
sa) e il grande danese dorme sul divano accanto a me.Con le sue medicine per le crisi e il suo
essere a casa mia (l'ho adottata 6 settimane fa) accanto a me quando non ha avuto un attacco
da 5 settimane e mezzo e sta ingrassando, cammina meglio e solo più a suo agio .Ho anche
aggiunto  l'olio  di  cocco,  2  cucchiai  al  giorno,  alla  sua  routine  e  sta  mostrando  progressi
eccezionali nella sua mobilità e malattia". nebbioso

"Il mio pugile di 9 anni aveva un tumore alla schiena delle dimensioni di una biglia "sparatutto"...
non abbastanza grande come una pallina da ping pong.L'ho iniziata su RSO orale 3xday.Ha
tollerato bene il dosaggio e alla fine il tumore è uscito dalla pelle lasciando praticamente un
buco.Un regime continuato di RSO e antibiotici fino alla completa chiusura.È come nuova senza
alcun tumore e senza effetti collaterali.Il mio doberman, tuttavia, non tollera molto bene l'RSO e
deve assumere dosi sostanzialmente inferiori.Ma anche lui ha avuto la guarigione da esso”.
Karen

“Prima  curavo  il  mio  vecchio  cane  soffiandogli  del  fumo  nell'orecchio.Lo  adorava  e  si
comportava come un cucciolo piuttosto che come un cane di 21 anni (anni umani) con fianchi e
artrite malandati. Gina

"L'olio di canapa ha salvato il mio pastore tedesco quando le è stato diagnosticato un cancro
alla milza, ora ha 9 anni, è in remissione e sta bene". Paolo

“Il mio maschio di 6 anni ha sviluppato una grave artrite.Ci sono volute 3 settimane per farlo
funzionare di nuovo.Do ai miei 3 cani una dose preventiva due volte a settimana...Non ho mai
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fatture  dal  veterinario...Li  vedo  al  loro  apice  ogni  giorno...L'olio  di  cannabis  è  una  parte
necessaria della nostra dieta per quanto mi riguarda...Sono sbalordito da quella pianta...tutto il
tempo...” Sparky

Conclusione 

«Jindrich Bayer: NON PUOI GESTIRE UN'ECONOMIA RAZIONALMENTE SENZA CANAPA.

Rick Simpson: Esatto!

JB:Semplicemente non può essere fatto.

Un semplice esempio… Se ci atteniamo alla medicina.La Repubblica Ceca sta spendendo circa
un miliardo di dollari solo per i diabetici.Ce ne sono 800.000!

[Ora JB, rivolgendosi a JAKA—musicista, attivista per la cannabis, DIABETIC—che è seduto a
sinistra di Rick e lui...]

Tu stesso sai cosa fa l'olio per il  diabete.SE POTETE MANGIARE 4 GRAMMI AL GIORNO
NON AVREI NESSUN BISOGNO DELL'INSULINA.

E spendiamo un miliardo di dollari ogni anno...e i soldi lasciano la Repubblica Ceca e vanno da
qualche parte...E non torna mai più!

[Ridacchia incredula...]

E questo è solo il diabete!Poi aggiungi benzina, come ha detto Rick... Ok [ti do...forse...], non
tutte  le  auto,  non  tutto...  Ma  se  il  50%...  Se  [solo]  tutti  i  trattori  funzionassero  con  quel
[CARBURANTE DI CANAPA]... Perché no???

Poi, il prezzo del cibo scende, logicamente...Perché quando non devi pagare 1, 2, 3 euro per un
litro  di  gas  per  alimentare  un  camion/trattore… Allora,  logicamente,  il  cibo  può  essere  più
economico.
E le persone non hanno soldi...

Lo stato dovrebbe assicurarsi che le persone mangino e sopravvivano.Non che si estinguano...

RS:E non solo, ma gli agricoltori hanno il diritto di coltivare questo raccolto per sostenere la loro
esistenza.Nel  corso  della  storia,  era  risaputo  che  questa  pianta  fosse  usata  come  un
meraviglioso mangime per il bestiame, dopo aver tolto l'olio di semi di canapa dai semi, queste
torte di  semi vengono somministrate agli  animali.È uno dei migliori mangimi per animali  del
pianeta!Quindi,  questo  non  solo  fornirebbe  loro  medicine  per  curare  il  loro  bestiame,  ma
fornirebbe loro anche una fonte di cibo per il loro bestiame.

Ed è come ha detto Jindrich...Per qualsiasi paese, per cercare di gestire un'economia senza
l'uso  della  canapa...  O  per  qualsiasi  agricoltore  che  provi  effettivamente  a  praticare  quella
professione  e  non  gli  è  permesso  coltivare  canapa,sarebbe  solo  un  esercizio  di  futilità'!Gli
agricoltori hanno bisogno del diritto di coltivare questa pianta.E tutti dovrebbero avere lo stesso
diritto di fornire le proprie esigenze.Tutti abbiamo bisogno di quella libertà...

JB:Preferiresti mangiare carne di animali che sono stati nutriti con cibo malsano e iniettati con
antibiotici,  o preferiresti  mangiare carne di  animali  nutriti  con canapa e non richiederebbero
affatto antibiotici?

Preferiresti mangiare pollo nutrito con semi di canapa ed è sano - non soffre di tutte quelle
cattive condizioni - o preferisci mangiare il prodotto industriale?Preferiresti mangiare carpe o
[cioè] pesci, che saranno ricchi di Omega-3, 6, 9 perché si nutriranno dei semi di canapa, o
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preferiresti mangiare pesci che si nutrono di foglie macinate o animali morti?È così semplice...
ECONOMIA... Paghi troppo e i soldi lasciano il paese.Vuoi i soldi qui.E COSA È MEGLIO -
QUANDO NON DEVI SPENDERE SOLDI...[poi]  NON DEVI FARE I  SOLDI…” (daManifesto
della cannabisdocumentario,disponibile su Youtube)

“Lasciatemi riassumere la maggior parte di  ciò  che sta accadendo intorno al  Rick Simpson
Oil.Le istruzioni dicono alle persone di A, B, C e D.Le persone li leggono e chiedono: se non
faccio A, B, C e D funzioneranno ancora?Se non faccio B, A, C e D funzioneranno ancora?Se
non faccio C, A, B e D funzioneranno?E se non faccio D, A, B e C funzioneranno ancora?E se
faccio A, B, C e D, in modo diverso, produrrà comunque la cosa reale?

La risposta generale è: no, non lo farà.Se desideri produrre l'RSO, segui le istruzioninella cura
per il cancro: protocollo Rick Simpsone-book alla lettera.Se vuoi produrre qualcos'altro, segui le
altre istruzioni.Ma per favore, non responsabilizzarci quando produci un diverso tipo di olio e il
trattamento fallisce e termina con la morte non necessaria di un paziente.

Se fai A, B, C e D, l'olio funzionerà nel miglior modo possibile, ecco perché le istruzioni sono
lì.In  caso  contrario,  potrebbe  non  funzionare.È  così  semplice,  vero?Cosa  vorresti  ricevere
personalmente se avessi  bisogno della medicina?Qualcosa che ha dimostrato di  funzionare
così bene, o qualcos'altro che ha qualità mediche sconosciute, solo così che chiunque abbia
prodotto l'olio potesse provare o smentire la sua ipotesi o 'metodo'?" JB
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